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Este Libro

…Jamás Fue Escrito.
Y que Un Libro que nunca fue escrito, Exista

…Es Testimonio de Magia!
 

La Misma Magia que se Testimonia en Una Vida que, aun estando
en discusión que haya Existido…

sea La Vida acerca de la cual más se ha escrito
En la Historia de La Humanidad!

 
De Eso se trata En Esa Vida,

y por lo tanto En Este Libro que Habla de Esa Vida:
…De “El Encuentro con La Magia”.

 
Casi 30 Años atrás, Ese Encuentro con La Más Pura Magia, fue

Develado En América –Argentina- durante varios Meses consecutivos.
 

Casi 3 Años atrás, Ese Encuentro con Esa Misma Magia, fue
Reconfirmado En Europa –Barcelona-

durante varios Días consecutivos.
 

Esos Mismos Días…
En que La Humanidad Se Encontraba  Con Un Testimonio que 

luego de 2000 Años Salía a La Luz,
Y que decía,

Simple, Contundente y Reveladoramente:
 

“Cristo El Mago”
 

Siempre Un Mismo y Único Encuentro.
El Encuentro con Eso que Cristo fue a buscar Iniciando En Su Vida
el Viaje que marcó en la Humanidad Lo mismo que marca en Cada

Humano que lo emprende: “Un Antes y Un Después”
 

El Encuentro Con La Magia…
 

De Eso tratan estas ahora Páginas Plasmadas
…Que en su momento fueron sólo Palabras Pronunciadas.

De Eso mismo, de lo que trata La Magia:
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De Pronunciar Palabras que Plasman Realidades.
 

…Eso mismo que
Enseñó Quien Enseñó:

“Por tus Palabras serás liberado,
Y por tus Palabras serás condenado”

 
Aquí…

Su Encuentro
Con La Magia.

 
 
 

JL
13 de Marzo de 2013
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“LO MEJOR DE LA VIDA DEL MAGO, ES LA VIDA DEL MAGO”
 
 
 
Cuando dos años atrás comencé a dar señales en todas las Actividades de
Enseñanza que tengo el... la palabra exacta es Honor, el Honor de dar
desde hace treinta años, de que tal vez necesitaban conocer ahora lo que
casi tres décadas atrás había comenzado a enseñar. En su momento una de
las primeras cuestiones que traté de enseñar cuando empecé a enseñar fue:
que se conozca lo mismo que a mí me produjo la entrada en La Enseñanza.
Si yo entré en la Enseñanza, mucho tuvo que ver El Tema que hoy cuento
con histórico privilegio de tener con Quienes compartir …Lo cual de
entra- da, es motivo de Agradecimiento (APLAUSOS).
Hacía mucho que no me ponía tenso antes de dar un tema (RISAS) Han
pasado muchas cosas, vengo de México, de las Tierras Mayas, salí de
Buenos Aires a principio de Marzo, vine a Barcelona di actividades aquí
dimos un memorable Congreso del 2012, nuestra Participación la
considero memorable y el Congreso también. Nos fuimos a Bilbao, de ahí
a, por vez número once en mi vida a las Tierras Mayas y de ahí antes de ir
a Buenos Aires otra vez después de un mes, casi... a Una de las cuestiones
que yo no sabía si iba a poder hacer nuevamente en mi vida. 22 años atrás
decidí comenzar la preparación formal de lo que hoy estoy enseñando
aquí, me llevó dos años la preparación y antes de eso catorce años de
lectura. Catorce años, algunos no lo saben, fue todo un proceso de
aprendizaje de hemisferio izquierdo, que después se completó con el
hemisferio derecho, y continúa ahora la integración de ambos hemisferios
en viajes y más viajes y más viajes a lugares mitológicos.
Durante esos 14 años hubo muchos temas que fueron variando. Pero hubo
dos históricos y uno presente que se mantenían idénticos: uno de ellos era
éste. Es decir durante esos catorce años La Historia Verdadera de Cristo
fue uno de los temas que no dejé de estudiar un solo día de esos catorce
años.
Y en esa experiencia me autorizo para decir que... ¡no recomiendo  esa vía! 
(RISAS).
Cuando alguien quiere saber cuál es La Historia Verdadera de Cristo y se
lo pregunta a los libros es fácil caer en un brote místico psicótico
confusional. Peligrosísimo, sinceramente. Cuanto más lees, menos
entiendes. Es como un Freud de las primeras épocas. Cuando Freud
intentaba entender lo que le pasaba al paciente que venía… Esa muchacha
venía y decía “mi tío me quiso violar cuando yo tenía ocho años”, llama al
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tío... “no, el tío murió cuando ella tenía cuatro años”. Llama a la madre “sí 
ese degenerado  seguro que...”, llama al padre “era impotente ese tío”. De
cada uno obtenía una versión incompatible con la de al lado: había muerto
antes de la edad que ella dijo, en otro caso era un degenerado y en otro
caso era un impotente. Cuantas más personas llamaba para tratar de
entender qué había pasado con ese tío, menos era su posibilidad de
entender qué pasaba con su paciente.
Nuestro paciente es Cristo, lo digo con total certeza de lo que digo. No
porque Cristo sea el enfermo de turno, sino porque es el que tiene secretos
que tenemos que desentrañar.
 
Algunos de vosotros ya lo sabéis, lo he dicho en  muchos reportajes y en 
muchas charlas. Esa fue mi hipótesis inicial, como Analista -mis
herramientas eran Psicoanalíticas en ese momento nada más, y nada
menos-:
Proponerle a Los Más Grandes de la Humanidad que se recuesten en el
diván del consultorio y me cuenten sus secretos.
Bajo una hipótesis …que es la que 30 años después me alegro de haber
sostenido: no podía servirnos a los humanos un modelo que no fuera
humano.
Lo hemos dicho de diferentes maneras en todos los momentos posibles. A
un humano no se nos puede proponer el modelo de alguien que nace y se
escucha la voz en los cielos “este es mi hijo en el que tengo complacencia”
y una madre virgen lo parió y además se murió en la Cruz y lo pueden
matar que total resucita y camina sobre el agua y levanta muertos de la
tumba... yo como humano no puedo hacer alguna de esas cosas, no me
sirve ese modelo. Es, por lo menos, una broma de pésimo gusto. Si yo
tengo que seguir un modelo de súper hombre para ser un hombre... me
parece que en el ínterin hay alguna clave que se nos perdió. Esa fue la
idea.
Esos modelos de superhombres eran Cristo, Buda, Lao Tsé, Viracocha,
Los Mayas, Los Inkas, Los Aztecas, Los Egipcios, Los Zen, Los Tao. Y
mi hipótesis era que si yo los lograba Escuchar como a Humanos tal vez
me dijeran sus Claves. Sus Claves para entender qué has hecho y cómo lo
has hecho para llegar a Ese Grado a que llegaste. Yo como humano me
reservo el derecho de llegar a ese grado si puedo. Quiero saber el camino.
Esa era mi idea.
Considerar que, de entrada, para saber de la vida de un hombre hay que 
leer cuatro versiones distintas ya es todo un desafío. Mateo, Marcos, Lucas 
y Juan son 4 versiones totalmente incompatibles entre sí en el 75% de sus 
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relatos. El Cristo de Juan no tiene algo que ver con el Cristo de Marcos.  Y 
el Cristo de Mateo y Lucas es un dibujo animado para niños.
Mateo es alguien que pone a un Jesús lleno de potestades, mientras que 
para Marcos es un hombre resignado en la Cruz que pregunta por qué lo 
abandonaron. En un caso es un gran hacedor de milagros.  Y en el otro 
caso es alguien que está tratando de entender de qué se trata lo que tiene 
que hacer. En un caso es un hombre irascible, absolutamente enojoso que 
entra y da latigazos en el templo y en el otro caso pone la otra mejilla para 
que le den la otra bofetada.
De entrada, tratar de entender que estábamos hablando de alguien con
versiones tan distintas, hacía mucho más enojosa la clave; como si la
sensación fuera que se nos quiso esconder la clave. Pues en efecto, no es
que se escondió, no es que ha quedado escondida, se la ha escondido. Los
cuatro Evangelios, no son más que cuatro entre más de trescientos; y eso le
da cuerpo a lo que decíamos inicialmente: cuantos más estudios quieres
consultar para descubrir en qué consiste La Verdadera Historia de Cristo,
más confuso quedas.
Afortunadamente no era lo único que quería estudiar y afortunadamente 
las otras cuestiones paralelas propiciaron  claves que de pronto encontré en 
la historia de Cristo.
Lo que era la historia de Buda -tal vez un poco menos encubierta que la
verdadera de Cristo- resultaba que empezaba a tener visos idénticos a la
historia de Cristo y de Viracocha... inclusive de algunos más cercanos en
cuanto a biografías conseguibles: Lao Tsé, Confucio, Sócrates, Sankara,
Milarepa; en fin, los que habían logrado cambiar en algo una Era a otra
Era empezaban a tener claves en común.
No voy a contar hoy la historia de la investigación, lo cuento en las Notas,
las Charlas Abiertas, los Seminarios, en otros tipos de Actividades.
Lo que sí quiero que sea posible comprender desde el comienzo, es que
estamos hablando de Eso: de gente que vivió, pareciera, con una misma
intención…
La misma que tenemos hoy los Humanos: Cambiar una Era! Es decir …
Bienvenidos al 2012 (APLAUSOS)
Estamos diciendo que nos encontramos ante el mismo Desafío que es el
Gran Desafío en el que vinieron Los Grandes de la Humanidad: Cambiar
de Era.
Nos quisieron Enseñar claves con las que prometían ciertos cambios de era
y es muy difícil llegar a una conclusión de si el cambio de era se logró o
no se logró. Hay tantos motivos para decir que en realidad fue todo un
fracaso, que la humanidad sigue teniendo los mismos problemas que antes
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de Cristo como también hay motivos para decir, si me quiero leer la otra
mitad de la biblioteca digo, pero no me vas a decir que antes y después de
Cristo es una cuestión inútil que al humano no le aportó.
Desde el momento que hay un antes y un después de Cristo, que un Buda,
que un Viracocha, que un Confucio, que un Lao Tsé no le aportaron nada a
la humanidad es tan defendible como que, en realidad, los aportes más
grandes de la humanidad los hicieron Ellos! (RISAS)
Como ven, hay para todos los gustos. En ese orden intento explicar lo que
sucedió dos años atrás. Dos años atrás en las Actividades de Enseñanza
que Brindo comencé a tener cierta “incipiente sensación” de que lo que
ocurría era que la gente necesitaba lo que habían Enseñado Aquellos
Grandes de una manera directa y ya no solo investigativa.
Ves, eso que vienes aprendiendo Y que llamamos Magia… es lo que hizo
Cristo. Y es por lo tanto exactamente lo que trató de Enseñar quien lo que
trataba de Enseñar, era a cambiar de Era.
No sólo Enseñar en qué Consiste eso que llamamos Magia sino relacionar- 
lo y asociarlo con aquello que la misma Enseñanza Enseña como una de 
sus claves fundamentales:  se sale del laberinto desde la misma puerta por 
la que se entró.
Cualquier laberinto en tu vida no tiene salida si quieres encontrar la puerta
en otro lado. Claves de Enseñanza poderosísimas que te obligan a
encontrar Desde Dónde has entrado al laberinto. Y ahí está La Lección que
debes aprender: Desde Dónde has entrado al laberinto.
Lo que la gente quiere normalmente es no ir otra vez a ese infierno…  y el 
infierno es por no ir otra vez ahí: a Desde Donde has entrado al laberinto.
Es exactamente lo que todos Los Textos Sagrados que se refieren al tema,
advierten sobre las encarnación: por no querer vértelas por el motivo por el
cual te has encarnado… debes reencarnarte una y otra vez y armar y
rearmar ese motivo que transforma la encarnación en un laberinto infernal!
El tema que vamos a trabajar nos dice que la humanidad está en un
laberinto. Todas las Profecías dicen que está en un laberinto, hablamos de
eso hace poco, también en Barcelona, cuando hemos sido convocados a
hablar en el Congreso de “El 2012”…. Aquella Jornada en la que tuvimos
el Honor de que, aunque hablamos en último lugar, y la gente estaba
esperando cualquier excusa para irse… no sólo no se fue, sino que nos
brindó de pie una de las pocas Ovaciones que se brindaron en todo ese Día
(APLAUSOS).
Ahí lo dijimos: esta era, que debe concluir de una vez… es la era que
comenzó dos mil años atrás.
Y Eso ya es decir algo.
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Es decir: entramos al laberinto de la vieja era, con el Personaje del que hoy 
vamos a aprender de Su Vida… y mucho más importante aún: de Qué 
Aprendió en Él en Su Vida! …Autorizándonos  en Una Enseñanza que fue 
por todo el mundo a tratar de aprender lo mismo que él aprendió.
Con la humildad de decir no vamos a escribir “El Evangelio según la
Enseñanza”, vamos a contar de qué se trata como primera clave lo que la
historia trató de ocultar para que no se sepa: La Vida de Jesús.
Por qué se trató de ocultar tanto La Vida de Jesús. De lo que hoy vamos a
hablar, es apoyados y sobre la vida de Jesús, lo cual obliga a entender dos
cosas. Nos vamos a tener que tomar el trabajo enorme de develar La Vida
de Jesús pero no según un Evangelio al que hay que creerle.
He traído “mi propia Biblia”, es decir mis datos concretos de citas de
muchos Evangelios apócrifos y canónicos y otras fuentes históricas. En
este Curso en particular, voy a hacer algo que odio hacer y que no hago en
los Cursos, Seminarios o Plenarios: abusar de las Citas! (RISAS)
Considero estratégicamente innegociable citar las fuentes desde las que
hablo, en todo lo que sea Posible hacerlo.
 
Yo voy a argumentar todo lo que digo; y si algunas cuestiones puntuales
no las puedo argumentar “más que en la lógica”, lo voy a decir y aclarar
explícitamente.
Nuestra Investigación de tres Décadas y tantos y tantos Viajes, nos ha
brin- dado el 90 % de las fichas del rompecabezas. Pero como en todo 
rompecabezas, las fichas que faltan, se pueden deducir gracias a las fichas 
que tienes, si vas leyendo correctamente  la figura que se va armando.
Al respecto, aclaro de antemano:
De toda La Historia, hay muy, muy pocas y muy, muy puntuales cosas que
no voy a agotar la argumentación que podríamos dar al respecto. Pero de
todos modos, voy a dar todas las pistas para que las investigues tú.
¿Por qué no voy a argumentar suficientemente?: Una, por motivos
personales -ya lo entenderás- y es la fecha exacta del Nacimiento de
Cristo. Voy a dar todas las claves y voy a decir todas las fuentes pero no te
lo voy a decir en términos directos que puedas entender, pero sí en
términos que lo puedas investigar.
Mi ilusión sería que todo lo que hoy decimos aquí lo puedas y lo quieras
investigar… para Eso esta vez voy a pedir la tolerancia de que más de una
vez voy a consultar los apuntes. Esto una maratón de memoria donde yo
tenga que venir a aprenderme qué dice Lucas 9:41 y por qué en Lucas 9:41
Cristo está totalmente enojado con sus discípulos y a esos discípulos  les 
dice “¿cuánto más tiempo voy a tener que soportarlos?” …a esos mismos 
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discípulos que en La Última Cena considera ya no Discípulos, sino 
Amigos, en un gesto completamente inédito para la cultura Hebrea. Cómo
es posible entender esas cuestiones?: tengo que hacer Citas!  Y Citas que
no son sólo de los cuatro Evangelios canónicos.
Al respecto, de paso, quiero aclarar por una cuestión investigativa
extremadamente rigurosa que los cuatro Evangelios canónicos… son un
capricho de la iglesia. Es decir ¿qué tienen de canónicos para ser 
canonizados?: lo que les convenía a los reyes y papas de turno. Ya vamos  
a hablar de eso. Los Evangelios no son cuatro. Hay algunos “Apócrifos”
que son deplorables, pero hay otros que son imprescindibles y no son
canonizados. Hay Evangelios mucho mejores que los canonizados. De
hecho, hay Evangelios que se escribieron antes que el primero de los
canonizados que es el de Marcos y sin embargo la iglesia prefirió que no
estén entre los canónicos, simplemente porque lo que contaban no
convenía a la iglesia …porque si se conocen las Claves de La Vida de
Cristo que contienen, ya no se necesitan mediadores entre Tú y Lo Divino.
Léase: ya no se necesita de la iglesia (RISAS). La iglesia se propone como
mediadora entre Tú y Lo Divino.
Pero para quien quiere hacer lo mismo que hizo Jesús, la iglesia es
entonces un obstáculo!
De hecho Jesús enseñó que las sinagogas eran lugares de hipócritas. No
estoy interpretando, estoy citando lo que dijo Jesús; que las sinagogas eran
lugares de hipócritas, pues oran en voz alta nada más para que los
escuchen los demás, y la oración debe ser individual y solitaria. Es decir,
con total exactitud, lo opuesto a lo que se llama “Eclesiastés” que
significa, precisamente, “comunidad” (SORPRESA).
¿Ven que se precisan Citas? Se trata de cuestiones tan lejanas a lo que se
supone que dijo Cristo, que si no te lo muestro en las Citas exactas donde
puedan ser confirmadas… creerás que no pueden ser ciertas.
Pues hablamos de cosas diametralmente opuestas a lo que la humanidad
está hipnóticamente convencida. Por citar sólo otro anticipo Cristo Enseñó
“no llaméis padre a otro hombre en la tierra, sólo a Dios” ¿Y cómo se
hacen llamar los curas? No sé si está claro... no estoy opinando. Digo
Cristo dijo no os vistáis de tal color, se hace una iglesia donde todos se
visten de ese color (RISAS). No sólo no nos acercan a Cristo, sino que nos
enfrentan! El peor lugar para aprender quién fue Cristo, es el cristianismo
Quien quiere ser cristiano séalo, pero nosotros vamos a hablar de Cristo.
Y si te suena demasiado lejano a lo que el cura dice que …es porque el que
está lejísimo de Cristo, es el “padre” de la iglesia con toda su iglesia
“eclesiástica” iglesia (RISAS Y APLAUSOS)
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Por “eso”… la última advertencia: cuando de lo que se trata es de la vida
de Cristo todo necesitamos demostrar “que sabemos algo” porque si no es
que somos medio pecadores (MÁS RISAS)
Entonces la gente tira datos y te hace preguntas de cualquier lado …porque
en general la fuente de información es... Hollywood!
Y “casualmente”, tanto en la escritura como en la escucha, “Holly” se
acerca demasiado peligrosamente a “Santo” –Holy-, y “Wood” a Dios
“God” (MUCHAS RISAS Y APLAUSOS).
Por favor puristas del inglés, abstenerse de “aclaraciones” …que son pura
ingenuidad.
No estoy hablando rigurosidad idiomática, sino de vías claramente
metonímicas: aproximaciones de palabras …que por un sospechosísimo
“Azar del Universo” ubican a Hollywood en el lugar de “Dios Santo”.
…Santo Dios! (MÁS RISAS) Y vaya si funciona!
Además de que se sigue, ama, venera e idolatra religiosamente a las que -
oh casualidad!-  se las nombra como “Estrellas”
La gente vio las cuatro películas “obligatorias” sobre Cristo… y ya se cree
que sabe algo de Cristo!
Antes con el catecismo, ahora con “Holy Good”; pero la cuestión es que la
gente se evite tener que ir a enterarse en qué consistió Cristo y La vida de
Cristo… y para “eso” ¿qué mejor vía, que hacerles creer que ya lo saben?
Y para no caer nosotros ahora en el lugar de ingenuos… vale aclarar lo
obvio: les puedo asegurar que ni las películas de Hollywood ni el
catecismo, tienen algo que ver con Cristo y con Su Vida!
Pero lo interesante es la segunda vertiente. Porque dijimos, vamos a
apoyarnos sobre la vida de Cristo… porque Cristo no pidió que se sepa su
vida: Cristo pidió que se sepa su Enseñanza.
El Mago presenta su vida para que se interesen en su Magia. Y presenta su
Magia para que se interesen en la Magia.
Cuando yo estaba en aquellos años de tanto y tanto tener que estudiar los
temas que hoy son los que Enseño, uno de los problemas más graves era
que, yendo de curso en curso, no encontraba quiénes sostuvieran en su
vida y con su vida un nivel de Magia, de esplendor, de eficacia, ni
remotamente parecido a la Altura que las Enseñanzas decían que tenían
aquellas culturas que enseñaban Eso que en esos cursos de esos “mismos”
temas se ofrecía.
Para ser muy claro:
Quien enseñaba Yoga, sabía respirar perfectamente …pero ni se daba
cuenta de que su esposo la engañaba con las mismas alumnas a las que ella
les enseñaba.

13



Quien enseñaba Mantras, tenía entonaciones perfectas …pero no sabía qué
hacer con sus hijos. Quien enseñaba Kabbalah, recitaba de memoria las
Séfiras …pero no llegaba a fin de mes con el dinero. Quien enseñaba
Control Mental… y no podía con el peso de su propio cuerpo.
…Soy suficientemente claro? (RISAS)
Pues bien “todo eso”, no es lo que cada una de Esas Disciplinas –y 
muchísimas otras, que recorría buscando lo que había leído en los Textos 
Sagrados- presentaban  como las Vidas de quienes practicaban Eso, en Sus 
Textos Fundacionales. Muchísimos años después, cuando ya fui a buscar
Algo de todo Eso a las Culturas Desde Donde Eso provenía… los
Chamanes, Maestros, Hombres Sagrados me confirmaban que aquella
orientación era absolutamente igual a la que Ellos aplicaban:
“José Luis, saber es fácil. No le mires el saber a quién enseña …Mírale La
Vida” (APLAUSOS)
Por Eso… Lo Mejor de La Vida del Mago, es La Vida del Mago.
La Vida del Mago, es la muestra de su Magia.  Y su Magia es la muestra 
de que podemos hacer Magia. Cuando suceden fenómenos como los que la
mayoría de los que estamos hoy aquí no solo hemos testificado sino
protagonizado
…El Arco Iris en el Cielo a la hora exacta del comienzo de la Conferencia
que teníamos que dar en La Casa del Tíbet, después de un diluvio que
había inundado a la querida Barcelona a punto tal de que me habían
avisado en cuanto bajé del avión que la conferencia se suspendía; y aún a
riesgo de que me declaren loco fanático sectario, prácticamente les prohibí
que suspendieran la Conferencia, pues “a esa hora todo iba a estar como
debía estar”…
Y tal como fue dicho: no sólo no llovía más, no sólo la ciudad se había
desagotado… sino que el Arco Iris en el cielo le daba el marco de Magia al
Grandioso Amiguísimo Sol que desde décadas, cada vez que llega el
horario de Nuestras Reuniones, está Presente …mientras La Amable y
Amigable Lluvia ronda para Ungir lo que hacemos, pero jamás
interfiriendo con el horario de Inicio de Eso que hacemos!
Magia maravillosamente repetida y confirmada viaje tras viaje, año tras
años, lugar por lugar del mundo.
Tres semanas atrás, cuando estuve otra vez aquí, y la nieve transformó la
pista de patinaje en pista de patinaje y los aviones no aterrizaban, y al lado
nuestro se despistó un avión …pero el nuestro “anievizó” (RISAS) sin el
más mínimo problema.
…Todo Eso es Magia, que se desarrolla y testimonia en La Vida misma.
Y con muchísima humildad digo que Magia es también lo que antes
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mencionamos sucedió en la jornada de “El 2012” …con la gente con un
pie del lado de afuera, ya con ganas de irse y no tan contentos con lo que
había sucedido en el día... y la explosión Entusiasmo, y el osadísimo
querer más cuando ya se había cumplido la hora y hacía diez horas que
estaban ahí sentados escuchando …Eso es Magia en La Vida!
(EXCLAMACIONES)
El Mago presenta la Magia de su Vida. La Vida del Mago tiene que ser
brillante como la enseñan las Enseñanzas de Magia. …Para qué? Para que
quede testimoniado, a través de su Vida, que la Magia es posible.
Entonces, cuando nos han escondido la vida del Mago, lo que nos han
escondido la puerta de entrada a La Magia.
Si no se nos muestra que lo que hizo Cristo en su Vida es Magia… todo
pasa a ser una broma de pésimo gusto. Porque si a él los ayuda Dios ¿qué
gracia tiene, si ese Dios tiene una relación privilegiada con él porque es “el
hijo de Dios”? ¿Eso nos vino a Enseñar? …Parece argentino! (RISAS)
Y para que no se nos muestre Su Magia, se nos esconde Su Vida. Y en las
religiones eso es algo que les gusta mucho: esconder la Magia.
Y su Vida está tan escondida… que 2000 años después, ni siquiera
sabemos si Cristo es un tipo al que le salió todo mal o si Cristo es un tipo
que le salió todo bien.
Y eso no puede resolverse y no puede responderse …mientras no sepamos
qué quería hacer, como para entender si Eso le salió bien o le salió mal!
Quienes conocéis algo de lo hablado en las reuniones  que hemos dado en 
este tiempo sabéis que se ha descubierto un mapa del futuro de una Cultura 
Indígena que tiene Profecías, que no son solo los Mayas sino que son los 
Hopi. Y los Hopi en su roca del futuro tienen ubicado cuatro muñequitos 
que son los del camino extraviado: La Ciencia, la Política la Economía y la 
Religión.
De todos, tengo el gusto de hacer los esclarecimientos correspondientes
para demostrar por qué son el camino extraviado, en las Actividades que
doy todas las semanas.
Pero en tanto religión es lo que está en la base de los otros 3… precisa que
nos dediquemos especial y específicamente a mostrar el extravío en el que
metió a la Humanidad. Y Eso es lo que haremos en Este Curso.
Y es tan Clave, que es la segunda vez en mi vida, que voy a referirme al
Tema. Luego de haberlo estudiado –no exagero si digo que perdía la
cuenta de cuántos años-, unos 22 años atrás comencé a prepararlo con
vistas a darlo como Curso; el cual, finalmente di dos años después, hace 20
años-.
Es la segunda vez en mi vida; y no sé si lo daré alguna otra vez.
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Por 2 motivos: el primero y principal,  es porque tengo la esperanza de que 
ya no sea necesario… y Eso depende de lo que hagamos hoy y mañana 
aquí! (APLAUSOS).
Y el segundo, es por el hecho de si tuvieron que pasar 20 años y dos
continentes para que sea posible, es porque se necesita muchísima Magia
para que se haga Posible darlo …pues pase lo que pase, la religión siempre
cae de pie! (RISAS).
…Menos con este Tema.
Nos pueden decir que el hombre no viene de Dios sino del mono, y la
religión cae de pie. Nos pueden decir que el Universo no giraba alrededor
de la tierra sino que la tierra giraba alrededor del Sol, y la religión cae de
pie.
Pero al sacar a la Luz la vida de Cristo, tú pasas a tener un contacto
personal directo con Lo Divino tal como lo tuvo Cristo … Y ahí sí que ya
no hacen falta las iglesias.
Ya no pueden caer, ni de pie ni de cola: ¡no existen más! (RISAS)
 
El cambio de Era exige que las iglesias tienen que demostrarse como la
farsa que son …Lo cual, ya está ocurriendo, abrid los diarios …
casualmente, de hoy!:
Hoy casualmente, mientras estamos develando esto aquí la iglesia está 
entre la espada y la sexualidad; o más exactamente, entre la sexualidad y la 
pared (RISAS) Es difícil que salga de esa encrucijada,  se metió en su 
propio laberinto. Entró en el laberinto de una vida sin sexualidad… 
precisamente, por tapar la vida de Jesús.
Y “eso” es tan difícil de entender, que precisa de lo que hoy estamos
abriendo Aquí!: Por cubrir qué pasó con la vida de Jesús, una de las cosas
más laberínticas que inventó la iglesia es el celibato. El celibato trae
aparejado los abusos sexuales de todo orden para hacer algo con esa
Semilla Divina que les da Dios, pero que rechazan al aceptar ese celibato,
que se llama La Sexualidad.
Pero es clave entender que si la iglesia prefirió meterse en el laberinto del
celibato, y hasta hoy tiene los problemas que tiene... pero aun habiendo
renunciado a tantas cosas que no le convenían, habiendo cambiado tantas
cosas dejaron de convenirle, se empecina en mantener el celibato ...es
porque el celibato es extremadamente clave para no conocer la historia de
Cristo! ¿Por qué? Permítanme estas horas y las de mañana para que lo
esclarezcamos …por el mismo precio! (RISAS).
Es decir ¡por favor, permítanme darlo bien!. Y bien, en este caso, tiene
mucho que ver con Recorrerlo con toda la Pureza; es decir: sin “a-puros”,
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que implica exactamente eso: sin pureza (SORPRESA).
Son décadas de Investigación, y todo lo que vamos a decir acá, lo voy a
argumentar y lo voy a documentar. No tratemos de amoldar la historia a lo
que nos gustaría que hubiera sido Cristo. Cristo no es lo que tú crees que
fue …Fue mucho más. Fue muchísimo más.
Y para tener el Tiempo de desarrollar, argumentar y demostrar…  les 
ruego esta vez no me desvíen con preguntas que sean, digamos lo así, para 
entender otras cosas que lo que estamos diciendo. Esta vez. Yo soy muy 
abierto a las preguntas, respondo todo lo que está en mis posibilidades y a 
veces me exijo más que lo recomendable, y me meto en cada brete; pero
esta vez lo único que ruego es que me pregunten lo que no se entiende. No
que me preguntes para entender otras cosas.
Por ejemplo …“La Enseñanza Oculta de Cristo”1! Eso será abordado
específicamente en un Seminario entero que daremos dentro de un tiempo!
(APLAUSOS).
Aquí veremos La Historia oculta de Cristo… que incluyes cuestiones tales 
como quién fue María, quién fue el padre de Cristo, quién es Barrabás cuál 
fue la fecha de nacimiento de Cristo, quién fue en realidad Judas, quiénes 
eran los Discípulos, quién fue Magdalena, esclarecer todos los “milagros”, 
que fue El Grial ¿…sigo? (EXCLAMACIONES DE ENTUSIASMO) De 
cada uno de esos Temas se hicieron documentales, libros, más libros, más 
libros, más libros. De cada uno de esos podemos tomar el tema entero de 
un Curso como el de hoy. Por Eso Entendamos por favor que el tema que 
desarrollaremos  es La Vida de Cristo; pero como Eso abre las Puertas de 
La Magia en Esa Vida, aclaro explícitamente que hay Mucho Más… pero 
que no entra en este fin de semana.
Entre las fichas del rompecabezas que tenemos, y las nos faltan pero
podemos perfectamente  deducir gracias a las que tenemos, van a ir viendo 
fichas del rompecabezas que al final nos va a mostrar una Imagen que nos 
va a sorprender a todos: La Imagen… del Mapa de La Magia! 
(APLAUSOS)
 
Pero hay que entender cada ficha. No te puedes ahorrar entender la lógica
de cada ficha del rompecabezas; pues cada ficha es uno de Los 11 Pasos de
La Magia en La Vida de Cristo.
Al final vamos a ver explícita, detallada y documentadamente a dónde
estuvieron los 11 Pasos de la Magia que constituyen a un Mago en la vida
de Cristo.
Pero para Eso necesitamos primero Recorrer La Vida de Cristo.
…Nada más y nada menos.
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*¿Cuándo Se Inicia Una Vida?*
Y ahí empieza una de las preguntas  más desafiantes, grandes y más 
hermosas… que ya nos desafían “Desde El Inicio”: ¿Cuándo Se Inicia Una 
Vida?
Podríamos dar un Seminario entero para responder Eso!
Decimos “La Vida de Cristo”, con lo cual vamos a hablar de alguien a
partir de un momento determinado en el tiempo y en el espacio. Pero ese
tiempo y ese lugar… son absolutamente arbitrarios.
Tu documento de identidad dice que has nacido tal día, decretando que
empezó tu vida. Arbitrariedad absoluta. Vas a otros estados de conciencia
y te verás vivo antes de la fecha de tu nacimiento y antes y antes y antes. Y
puedes ir todo lo que quieras hacia atrás… que nunca encontrarás el
momento en que “a partir de ahora estoy vivo, nací”.
Por lo menos es inquietante como una experiencia mínimamente
provocativa, y que funciona. No hay momento en el que se interrumpa la 
vida de alguien cuando lo llevas a vidas anteriores. En esta escuela hemos 
hecho esas experiencias  casi 20 años atrás, y podemos confirmarlo; 
además hay miles de escritos del tema, desde papiros milenarios hasta 
libros escritos que ya están publicados. Cuando lo hacíamos nosotros no 
había libros sobre eso, ahora hay un montón.
Decir cuándo Se Inicia una Vida, es una arbitrariedad tan necesaria como
ingenua …que en todo caso y en todos los casos, está sujeta a decisión. Yo
voy a proponerles Iniciar desde el lugar en el cual a mí las Claves de La
Vida Cristo se me abrieron. ¿Qué quiere decir eso? No intenta ser un
discurso místico, sino que –y me emociona decirlo- encontré una Clave
cuando empecé a entender que en Su Vida... había un Ordenador que
Cristo seguía!. Ordenador gracias al cual, sí podemos entender lo que de
otro modo… cuanto más lo estudiamos más nos confunde.
Hay una clave que Cristo seguía. Cuando tú tomas esa hipótesis  ese es el
Hilo de Ariadna por la cual, si tiras de ahí, todo se aclara cada vez más.
Por qué Cristo pegó latigazos en el templo si enseñaba a poner la otra
mejilla, por qué hizo silencio ante Pilatos …por qué hacía lo que hacía y
no hacía lo que no hacía: porque había una clave.
Una Clave que ordenaba Su vida, y como tal, no es algo que se pueda
encontrar en su vida, sino que la preexistía.
…Es decir: nada más parecido a nuestras vidas!.
Nuestras vidas, siguen claves que nos preexisten. Vamos a decirlo otra
vez: la vida sigue claves que existían antes que esas vidas. Claves
familiares, sociales, culturales, de época. Si tú hubieras nacido en otra
familia o en otra sociedad, tu vida seguiría Claves completamente
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distintas. Honrarías lo que odias y odiarías lo que honras.
No hace falta explicar que un adulto violando una nena, es un monstruo.
Pero sí hace falta recordar que “eso” mismo lo puede transformar en un
héroe… si esa nena es la del bando del enemigo de ciertas culturas …con-
temporáneas de Medio Oriente, que consideran esa como la vía directa al
heroísmo, al insertar en el enemigo la semilla de tu raza para la generación
venidera! (EXCLAMACIONES).
No opinemos. Lo único que estoy tratando de decir es que estarías
entendiendo que es un héroe el que de otro modo es considerado lo peor de
la sociedad… según únicamente qué claves te preexisten.
¿Soy claro? Cada uno de nosotros nos creemos dueños de nuestra propia
vida, de nuestros criterios, y libres de tomar nuestras propias decisiones
…Y somos exactamente  eso: seres libres “de tomar nuestras propias 
decisiones” Estamos libres de eso. De tomar nuestras decisiones! 
(SORPRESA) Y el sólo hecho de que continuamente se lo diga así, y -
como recién lo pudieron comprobar  la primera vez que lo dije- ni nos 
enteremos de lo que estamos declarando… es prueba de la ignorancia 
absoluta que tenemos a cerca de las híper determinaciones que rigen sobre 
“nuestras” decisiones.
Bien …esa ignorancia absoluta es la que Cristo venía a interrogar, junto
con Otros Grandes de la historia de la humanidad.
Pues no es posible Cambio de Era alguno… Si las decisiones de una era,
siguen determinadas por la era que la pre existe! (APROBACIONES)
Por eso, un par de años atrás comenzó a hacerse evidente –al menos para
mí- que ante la cercanía del Cambio de Era, seguía siendo extremadamente
necesario que la gente se enterara de manera directa, actualizada y urgente
…Eso mismo que 20 años atrás habíamos encarado develar, pero
tomándonos todo el tiempo del mundo.
Unos poquitos meses después, empecé a decir en las Actividades que hay
claves en la historia de Cristo. Traté de interesarlos en el tema, y le dije a
Damián que vaya pensando que tal vez en algún momento, en algún lugar
del mundo... íbamos a tener que volver a dar La Historia Oculta de Cristo.
(APLAUSOS).
…Y bastó ponerlo en marcha aplicando Los 11 Pasos de La Magia, para
que El Entramado conspirara a favor de Eso!:
Yo no lo sabía y ellos no lo sabían. Han tenido la osadía de venirse desde
Argentina algunos para ese Curso (APLAUSOS). Estaban esperando ahí
abajo y... bueh, los hemos admitido (RISAS) Por lo tanto, pueden
atestiguar lo que estoy diciendo. Yo no sabía que en el ínterin, en
Argentina, como se viene un aniversario de Los 30 Años de la Escuela ...
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En el 2012, cuando estemos exactamente …a una Cuarentena del 22 de
Diciembre
(SORPRESA).
Así es, el 13 de Noviembre de 1982, fue el primer día que formalmente me
puse frente a un grupo de Personas a decirles que Considero que tengo
algo que vale la pena Enseñar. Bien, sabiendo que se venía ese
Aniversario, un grupo de Gente de la Escuela en Argentina, a iniciativa de
Marcela cometió la Heroica osadía de decir ¿y si le hacemos como Regalo
a la Escuela para el Aniversario, la digitalización de los 44 casetes de una
hora y media cada uno, que dimos 20 Años atrás de La Historia Oculta de
Cristo?
Yo nunca pido Aplausos… pero esta vez bien lo Amerita (OVACIÓN)
Insisto en que Ellos no sabían que yo ya estaba pensando en dar el Tema.
Y yo menos aún me imaginaba que iban a ir a buscar entre los literalmente
miles de casetes grabados de cada Seminario de todos los 30 Años de
nuestra historia! Ahora para grabar no hace falta casetito; y me filman y
todo.
Pero en esa época había que grabar en casete, darlo vuelta, que no falle la
cinta …poner otro grabador porque en los Temas importantes siempre se 
trababa la cinta -siguiendo  Leyes Ocultas que venían en los manuales de 
instrucción de esos grabadores (RISAS)-Bueno.  Entre todo Eso …había 
que rescatar 44 casetitos de una hora y media cada uno... Y los Héroes  me
los regalaron digitalizados.
 
Obviamente, para mí, Esa fue La Casualidad …que indica que estábamos
en el Paso 7.
En el ínterin estuvo el Paso 4, la gran Señal: la primera frase hoy escrita en
el Pizarrón.
Algunos de vosotros lo debéis saber, lo habréis encontrado en internet.
Está. El dato circula, existe. Cuando yo empecé a pensar esto dos años
atrás, a los pocos meses me encuentro con una señal que me conmocionó.
Por favor. Acá tenéis la frase concreta, ponlo en cualquier buscador de
internet y verás que no es un delirio ni una cuestión que depende de que
me la creas. Es, sencillamente, un dato:
Se encontró Eso que a la luz de todas las investigaciones, se ubica como 
una vasija que está en Pleno estudio -pero como señal ya contaba en sí 
misma- datada en el 50 después de Cristo -o sea, contemporánea  a Cris- 
to- encontrada en Alejandría, Egipto –es decir, un lugar en el que estuvo 
Cristo …o perteneció directamente a él, o perteneció a alguien muy 
cercano a Cristo.
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Y en esa vasija …lo único que dice es “Cristo, el Mago” (SORPRESA.
EMOCIÓN. UN GRITO DE “OLÉ”). Todos los “oles” y todos los “soles”.
(APLAUSOS).
Eso es Una Señal: la humanidad iba a poner los ojos en Cristo como Mago
…y yo enseño los 11 Pasos de la Magia... que los Aprendí estudiando y
develando, entre Otras, La Vida de Cristo.
Es decir: El Tiempo había llegado… El Tiempo de que la Humanidad
develara La Vida Cristo a través de La Magia …Y La Magia a través de
La Vida de Cristo (MÁS APLAUSOS).
¿Dónde aprendió Eso? ¿Qué le Enseñaron? ¿Cómo llegó ahí? ¿Por qué
llegó ahí? ¿A dónde es “Ahí”? Todo eso lo vamos a desentrañar en estas
pocas horas. Entre hoy y mañana. Yo calculo que mañana nos va a llevar
entre 5 y 6 horas, listo... ya te lo dije (RISAS) ya está, no digas después
que no te lo dije. Entre 5 y 6 horas de mañana. No me vengas con que lo
dejemos en la Cruz y no te puedo explicar qué pasó, porque... bajémoslo
de la Cruz (RISAS) Entiende por favor que es un fin de semana del que
pueden depender muchas cosas …Y entiende por favor que el privilegio de
lo que vamos a Desocultar, no le puede pedir permiso al reloj.
A cualquier persona a la que le digas que vas a conocer o que has conocido
o que has aprendido La Historia Oculta de Cristo, te dice “quiero saberla”.
Si tú le dices que conoces los 11 Pasos de la Magia, te dicen “mmm eso no
existe”. Cuando tú dices “la oferta es conocer la verdadera historia de
Cristo” cualquiera quiere. No me escatimes un par de horas más, un par de
horas menos. Ni me vengas con las -no sé cómo se dicen acá, en otros
lados les dicen flojeras, para ser suave- “necesito el alto porque estoy
embotado”. Cómo vas a estar embotado de lo que toda tu vida y toda la
humanidad está desesperado por conocer. Vamos a tener uno que otro
altito, pero comprendamos que los temas en son un disfrute que,
Develarlos, te aportan energía en sí mismos.
Si estoy haciendo la introducción toda junta es porque una vez que
entramos en el tema es una bola de nieve que ya no se lo puede frenar y
quieres más y quieres más
…Hasta llegar al punto central, que es “¿Qué pasó en la Cruz?”. Ahí se
congela el tiempo, porque viene la pregunta inevitable: si bajó de la Cruz y
estaba vivo ¿por qué no siguió “Enseñando? “Ahora ya toda la humanidad
sabe que me tiene que Escuchar, porque yo vencí a la muerte” ¿Por qué no
se presentó ante Pilatos?: “ah ¿ves que no me podes matar? tratá otra vez”
(RISAS) Son preguntas lógicas de cualquiera que se permita pensar El
Tema. Si yo soy inmortal, me acabas de querer matar, me tiraste tres
disparos y me levanto y te digo “tirame el cuarto”, seguro que me gané que
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me Escuches (MÁS RISAS) ¿Por qué no se presentó otra vez... Ahora
había demostrado que él es el que nadie creía que era?. ¿Qué pasó? ¿Fue
tan torpe de no darse cuenta de que ahí tenía todo de su lado para empezar
a Enseñar?
Permítanme anticipar simple y taxativamente que si quieres un concepto
en las antípodas de la torpeza …ese concepto es “Cristo”! (APLAUSOS)
Vamos a permitirnos pensar La Historia de Cristo, para entonces, ir más
allá del pensamiento.
Y para Eso …nuestra Pregunta inicial: ¿Desde Dónde se Inicia una Vida?
Treinta años de consultorio, de conducción de Actividades Individuales y
Grupales, de atención en diferentes lugares del mundo, en diferentes
momentos de todo lo que varió en estos treinta años, y en diferentes
contextos culturales y diferentes edades...
 
Me permiten ver algo Idéntico entre todas esas Diferencias: hay puntos en
común, a partir de los cuales las Personas empiezan a relatar su Vida.
Esto es un tema interesante en sí mismo después de Escuchar tanta, tanta,
tanta cantidad de gente en el mundo, yo puedo decir que hay una clave en
general:
La gente empieza a contar su historia a partir de uno de los siguientes dos
hechos:
1) Algo que quiere resolver y no puede resolver
2) Algo que quiere lograr y no puede lograr.
O matemizado en los polos:
1) Un “más” que quiere transformar en un “menos”: algo que está en su
vida y que no quiere que esté
2) Un “menos” que quiere transformar en un “más”: algo que no está en su
vida y quiere que esté
A tal punto… que de ahí pueden tipificarse las Estructuras  Psíquicas: La 
Neurosis Obsesiva es el típico del primer caso.
La Neurosis Histérica es el típico del segundo caso.
Y podríamos  perfectamente  extender la cuestión para ver como diferentes 
grados de gravedad de esos dos mismos matemas, a las demás Neurosis, a 
las Perversiones y hasta a las Psicosis; y sus abordajes respectivos a partir 
de las ecuaciones matemizadas.
Veo que les interesa, y se los agradezco sinceramente …pero tal grado de
profundización en las Estructuras Psíquicas …es solamente abordable en
Grupos de Estudio! (EXCLAMACIONES y RISAS)
Para lo que hoy tenemos que abordar, es suficiente ubicar que Cuando se
empieza a Escuchar que pasó, siempre se empieza a relatar la historia
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desde alguno de esos elementos encuadrables en los dos matemas. A veces
se lo habla en primera persona, y a veces como portavoz de la familia a la
que le sobra o le falta ese algo. Pero sea en singular o en plural, los 2
matemas se desarrollan en las historias a través de 3 Factores
Desencadenantes típicos, que desencadenan el drama:
 
1)   La persona, o algún otro miembro de la familia, esperó algo que nunca 
llegó –es decir, un “menos” que se ubica como conflicto literalmente 
“fundamental”-
2)   La persona, o algún otro miembro de la familia, se permitió algo que 
no se tenía que permitir –es decir, un “más” que se ubica como conflicto 
literalmente “fundamental”-
3)   Hubo una gran pelea –a partir de la cual en la familia falta algo que no 
pudieron tener más, o sobra algo que no logran dejar atrás. Es decir, tanto 
el “más” como el “menos”, indistintamente,  se ponen al servicio de hacer 
de esa pelea un conflicto literalmente “fundamental”-
En esos tres Factores Desencadenantes empiezan los dramas, en el sentido
griego; de hecho ahí empiezan, desde los mitos hasta las novelas de la tele-
visión –de hecho, Freud las llama “La Novela Familiar”-!
Son tan estructurales, que sin “eso” no hay drama. Por eso, es
imprescindible tipificarlos de manera de reconocerlos de inmediato en
cuanto se presentan:
1) Espera 2) Justificación 3) Combate hacia afuera
Y los tres están en todas las familias… porque pertenecen a la misma
familia:
La familia de “Las Esfinges” ! (APLAUSOS)
Las Esfinges, que sólo se ubican como guardianes que custodian los
secretos más valiosos …como las Pirámides y los Templos.
Por eso, detrás de toda Esfinge, hay Algo Muy Valioso …Para Quien las
Atraviesa.
Algo Muy Valioso… Como La Historia Oculta de Cristo!
Pues Cristo no es una excepción …Y es maravilloso poder decirles Eso!
Porque es maravilloso tener plena conciencia de que aunque Cristo de
ningún modo era igual que cualquier otro de su generación…  “eso” –por
su más pura y plena decisión- no lo constituyó en una excepción.
 
Y permítanme decir que comprometo mi Honor en afirmar que compren-
der Eso… Es Comprender La Historia Oculta de Cristo. (MÁS
APLAUSOS)
Por Eso…
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Es buena idea empezar por el Inicio para abordar algo tan determinante
como lo que recién dijimos: Cristo no era alguien como cualquier otro; era
alguien extremadamente particular. Pero lo interesante, es que Tú también!
(EXCLAMACIONES)
Vamos a ver las particularidades  de Cristo. Pero lo Revolucionario es que 
no tenemos que pensar a Cristo como un ser excepcional …sino que lo 
tenemos que pensar como alguien que logró llegar a un estado realmente 
excepcional, partiendo de tener problemas y limitaciones como cualquiera 
de nosotros.  Y vaya si los tuvo …tanto, que no se lo pudieron ocultar ni 
en los Evangelios canónicos. Aunque lo intentaron por todas las vías.
Detrás de supuestos ángeles que conciben virginalmente a María, detrás de 
supuestas voces que se escucharon  en el cielo cuando era bautizado, 
detrás de todos los efectos especiales de “Holly God”… no pudieron 
ocultar los problemas que ya el muchacho  de la película, tuvo desde su 
origen mismo. Lo cual nos lleva –nuevamente…  y ahora sí!- a la pregunta 
por El Inicio:
¿Cuál es el origen de lo que llamamos la vida de Cristo? Insisto, Eso es
una elección arbitraria, pero todo me permite argumentar que podríamos
tomar, de la infinita sucesión de puntos que hacen a cuando empezó una
vida, el momento en que los Hebreos estaban en una espera de algo que
jamás se concretaba. Es decir: como con cualquiera de nosotros sucede…
la vida de Cristo se inicia por una de las Tres Esfinges! (APLAUSOS)
Cristo venía determinado por las claves de la cultura Hebrea, nació en esa
cultura. Y los Hebreos,  estaban bajo una cuestión tan central como 
ancestral. Una espera de algo que no llegaba, era lo determinante para
ellos.
Todo lo importante, es lo que está detrás de una espera, una justificación o
un combate hacia fuera.
...Como la espera de la valija que ayer tenían que llegar, y no llegaron!
(RISAS) -por eso pido perdón por la indumentaria: la tuve que ir a
comprar de urgencia- El Método de la Magia te advierte que, cuando
llegues al Paso 9 -o sea antes del Paso 10, antes de la gran Concreción- es
uno de los Lugares adonde se presentará La Esfinge. Esa es la Esfinge que
tratará de distraerte …para que, si pones la cabeza en eso, quieras apagar
fuego con nafta!
Hace unos 100 viajes estoy yendo por todo el mundo; son décadas y
décadas de viajes, y en ningún viaje ocurrió... hasta que ayer ocurrió.
Precisamente ayer; es decir, justo antes de Hoy!. Esta vez venía de
México, y ya había amagado perderse la maleta la vez pasada en
Barcelona; en su momento les conté la historia detallada y documentada…
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porque fue posible rescatarla in situ, en medio del caos de los aeropuertos,
a Pura Magia!. Pero esta vez, lo que hoy abríamos es demasiado grande…
y Doña Esfinge no iba a faltar a La Cita: única vez en mi historia que se
perdió la maleta! Pero Eso, en códigos de Magia, es lo que nos dice la
seriedad del Tema: lo que no pudo suceder jamás en 30 años y en más de
100 viajes... para este Curso, sucedió.
Ahora bien, si “eso” a mí me logra desviar, y hoy yo tengo menos eficacia
¿qué significaría?: sin la más mínima duda, “eso” significaría que yo no
estoy a la Altura del Tema …y lo digo aquí, ante Quienes podrán juzgar
mi trabajo! (APLAUSOS)
Si una de las claves que pueden ayudar a un cambio de era a la humanidad,
se opaca porque mi valija quedó en el Aeropuerto ...yo no puedo ayudar
entonces a tal cambio. Hay que pensarlo así, porque exactamente Eso es lo
que exige el cambio de era.
Tú dirás “te la has creído; te traicionó el famoso gen ar“gen”tino (RISAS):
¿piensas que la humanidad va a depender de tu valija?. Es que Tú tienes
que pensar lo mismo... de Ti! Exactamente Eso es lo que exigen pensar
Las Profecías: el cambio de era y la nueva era… dependen de Ti
(APLAUSOS)
No es una era que va a cambiar a nivel cultural, “tú no tienes que hacer 
nada, cambia la era como fueron las anteriores”.  Y Eso, es el gran desafío 
por el que este cambio de era no tiene nada que ver con los anteriores: la 
absoluta particularidad… es lo particular!: o lo producimos nosotros, de 
uno en uno, o el cambio de era no se produce.
Es decir, depende de qué harás cuando se te pierda el bagaje que traes de la
vieja era…o dicho en otros términos: cuando se pierda tu valija, cuando se
pierda tu maleta! (APLAUSOS). Si partes desde un mapa que te dice que
estás en la zona de tal paso y en ese paso se tiene que producir un desvío…
cuando ese desvío se presenta, te tranquilizas: “por fin llegó, quiere decir
que estoy bien orientado, estoy adonde el mapa me indicaba que tengo que
estar”! Yo venía en el avión y decía “Mmmm está todo demasiado bien,
los aviones a horario, ningún problema climáticos, nada extraño.
Descónfio (sic)” (RISAS).
La calma antecesora a la tempestad. Ocurrió, sucedió, pero eso si tú tienes 
un mapa que te dice “estás resbalando  porque estás en zona resbaladiza”, 
festeja: pues si tú no resbalas cuando tendrías que estar en zona resbaladiza
…quiere decir que estás extraviado. Si yo resbalo en el camino porque el
mapa me dice “zona resbaladiza” quiere decir: estoy yendo bien
Estoy bien…aunque a mí yo no le guste que se pierda la maleta.  Y aunque 
signifique incomodidades tales como no disponer de mi Biblia, que es una
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joya porque es una de las Biblias muy poco tocadas a piacere de los
papitas más contemporáneos. Ahora han tenido la amabilidad de prestarme
una Biblia que no conozco y, en este sentido, se me va a hacer un poco a
veces engorroso ir a buscar las citas. Hasta me había puesto los números
de página en mi Biblia, pero está ahí en la maletita que me han prometido
que llega esta noche.
Ustedes saben que hay Biblias con versiones para todos los gustos. Sin
exagerar digo –y lo comprobaremos- que hay Biblias donde le han puesto
una coma estratégica que cambió todo el sentido de una frase, casualmente
muy clave: por ejemplo, frases a partir de las cuales, Cristo pasó a ser
soltero, (RISAS) o dejó de tener hermanos.
No conozco esta versión que me han prestado. Espero que el texto sea
respetable y que aquí Barrabás no se transforme en Barcelona. Digo, por el
“Bar” (RISAS) De todos modos... Gracias a contar con el Mapa del Mago:
veía venir que podían suceder cuestiones que nunca habían ocurrido... y
como aquí pueden verlo, me traje un compendio de las citas, con sus
capítulos y versículos correspondientes! (APLAUSOS)
Sucede que en este Curso no hay margen de error… ni siquiera en el
Cómo. Si me equivoco en el cómo, y se me escapa el tiempo buscando
citas y más citas revolviendo la Biblia, se sumaría tanto tiempo perdido,
que “eso” sólo ya se constituiría  en espera …Es decir: doña Esfinge haría 
imposible lo que tenemos que hacer.
Y no dejar en manos de la Esfinge nada menos que al tiempo, tiene mucho
que ver con el alma misma del Curso, porque se trata de Eso: se trata de
ponerle un límite a un tiempo, y que ingrese a otro tiempo.
 
Eso se llama un Cambio de Era ¿no? (APLAUSOS) …Eso que hizo Cristo
dos mil años atrás: Hubo un momento que a los Hebreos se les escapaba el
tiempo. En toda las familias sucede, a todos nos sucede que hay un
momento –personales o familiares- en que empieza a invadir la noción de
que lo que se creía que iba a ser logrado, ya no se lo va a lograr. Un tiempo
en el que el tiempo se constituye en problema. Esa es nuestra actualidad:
2012 nos dice el tiempo ahora es un problema. De hecho para quien
conoce de verdad el tema, sabe que lo enseño en las Enseñanzas que doy
todas las semanas de mi vida: el concepto central que el humano va a tener
que aprender a cambiar, para cambiar de era, es el concepto de Tiempo. El
Tiempo es el obstáculo, el tiempo es la barrera.
Ahora bien, entendiendo que se sale del laberinto por la misma puerta
desde donde se entró, entendemos que lo que Cristo vino a enseñar dos mil
años atrás, empezó con un problema temporal, absolutamente concreto:
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había una espera que nunca terminaba. Para decirlo en una sola frase: Los
Hebreos esperaban un Mesías, que nunca llegaba, que los tenía que venir a
salvar.
¿De qué hablamos cuando hablamos de Mesías?
Todavía no lo argumenté, lo voy a explicar. Esperaban algo que no se su-
cedía y que ya llevaba, en la cuenta más benigna …cuarenta y nueve años
de atraso! Muchísimo.
¿Por qué decimos que en la cuenta más benigna? Esto empieza en el Libro
Profético de Daniel, capítulo 9 versículo 24 a 27. Ahí empieza la historia
que en Cristo va a tener incidencia absoluta. ¿Por qué? Porque está lo que
se llama la Profecía de la 70 Semanas.
Y como ahí ubicamos El Inicio de La Vida de Cristo …Es un gusto, y no
sin emoción, anunciar El Inicio de las Citas Bíblicas en Este Curso
(APLAUSOS):
Libro de Daniel 9,24 -27:
“Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa
ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la
iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y
ungir al Santo de los santos. 25 Sabe, pues, y entiende, que desde la salida 
de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, 
habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza 
y el muro en tiempos angustiosos. 26 Y después  de las sesenta y dos 
semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un 
príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con 
inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.  27 Y por
otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará
cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las
abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo
que está determinado se derrame sobre el desolador”.
Hay un espectro posible de escritura para el Libro de Daniel, que abarca
desde 2 hasta 5 siglos y medio antes de Cristo. Pero lo que importa, es que
ubica claramente que desde la orden para edificar y restaurar Jerusalén
“Ya está, tiene que venir el salvador en 70 semanitas más”. Por supuesto
que entonces, perder la Fe o no… dependía de lo que Escucharan en esa
Profecía que anunciaba algo que esperaban y que no llegaba, causando en
ellos, por lo tanto, una desazón tremenda!
Para no perder la fe, comienzan entonces las más diversas
interpretaciones… basadas, en principio, en que la palabra hebrea para
“Semana” es “Shabuim”, plural de “Shabua”, que sería “un grupo de
sietes”. Pero resulta que en hebreo, existen “Semanas” no sólo de días,
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sino también de meses y de años. Entonces… “Setenta Shabuim”, tanto
podían tanto grupos de días, como de meses, o de años! Es decir …había
interpretaciones para todos los gustos!: desde 49 semanas de 7 días –
apenas un poco más de un año-; hasta 70 grupos de 7 años: -la friolera de
490 años- (RISAS)
No hace falta abundar en más y más detalles un tanto tediosos acerca de
los la diferenciación, en la Profecía de Daniel, de dos periodos de tiempo -
las siete semanas de años por una parte, y sesenta y dos semanas- para ver
que Adonde señalaba el marco temporal de la Profecía, era difuso.
Pero para establecer los márgenes temporales posibles, todo dependía – 
como siempre, tal cual lo enseña La Enseñanza!- de lo que de manera 
idéntica regía sobre las diferentes interpretaciones  temporales: el Desde 
Dónde. Dicho de forma directa: ¿Desde Dónde había que comenzar a
contar las 70 Shabuim?
El punto de partida se considera la orden de Artajerjes Longimano, Rey de
Persia, en el 445 a.C.
Ese decreto ordenante fue dado, según Nehemías 2,1:
“En el mes de Nisán, el vigésimo año del reinado de Artajerjes, siendo yo
el encargado del vino, lo tomé y se lo ofrecí al rey. Como nunca había
estado triste en su presencia, 2 el rey me preguntó: “¿Por qué tienes esa
cara tan triste? Tú no estás enfermo. Seguramente hay algo que te aflige”. 
Yo experimenté  una gran turbación, 3 y dije al rey: “¡Viva el rey para 
siempre! ¿Cómo no voy a estar con la cara triste, si la ciudad donde están 
las tumbas de mis padres se encuentra en ruinas y sus puertas han sido 
consumidas por el fuego?” 4 El rey me dijo: “¿Qué es lo que quieres?” Yo 
me encomendé al Dios del cielo, 5 y le respondí:  “Si es del agrado del rey 
y tú estás contento con tu servidor, envíame a Judá, a la ciudad donde 
están las tumbas de mis padres, para que yo la reconstruya”. 6 El rey, que 
tenía a la reina sentada a su lado, me dijo: “¿Cuánto tiempo durará tu viaje 
y cuándo estarás de regreso?” Al rey le pareció bien autorizar mi partida, y 
yo le fijé un plazo. 7 Luego dije al rey: “Si el rey lo considera conveniente, 
se me podrían dar cartas para los gobernadores del otro lado del Éufrates, a 
fin de que me faciliten el viaje a Judá. 8 También podrían darme una carta 
para Asaf, el supervisor de los parques del rey, a fin de que me provea de 
madera para armar las puertas de la ciudadela del Templo, para las 
murallas de la ciudad y para la casa donde voy a vivir”. El rey me 
concedió todo eso, porque la mano bondadosa de mi Dios estaba sobre mí.
Importa entonces mucho ubicar el último día antes de ese mes de Nisán de
ese año 20 del rey Artajerjes.
El mismo, es tan importante que fue calculado por el Observatorio Real de
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Greenwich, en el Reino Unido. Y se ubica en una fecha …muy clave: El
13 de Marzo, del 445 antes de Cristo.
Entonces, ya tenemos nada menos que el Desde Donde considerar El 
Inicio de las Setenta Shabuim!  Y cuando está claro el Desde Donde, como
siempre, se aclara todo. Pues lo difuso acerca de si se trataba de Shabuim
de días, de meses o de años, se resolvía por descarte: Si eran “Semanas” de
días o de meses…… la cuenta ya había vencido hace rato.
En cambio si se trataba en “Semanas” de años, la cuenta, en tiempos de
Cristo, eso anclaba… En tiempos de Cristo! (SORPRESA)
Sabiendo entonces que estaban en el tiempo terminal de la Profecía, que ya
no podían estirar más la cuenta, y terriblemente decepcionados porque el
Mesías no llegaba… comenzó a instalarse algo paralelo, más importante
que la fecha en sí misma: debe haber algo que impide la llegada de lo que
esperamos.
 
¿Y qué puede impedir que llegue lo que alguien espera?: ese alguien …
que, precisamente, se limita a esperar! (APLAUSOS) Exactamente Eso es
lo que cada vez más claramente comenzó a circular como sermón de las
autoridades judías dirigido al pueblo: Vosotros os portáis mal, por eso no
viene el Mesías. Rápidamente eso prendió, pues se apoyaba en que una de
las formas de representar a los judíos -que provenía de Isaías 53,11-: el
siervo justo y sufriente, que cargó sobre sí las inequidades.  El sermón 
ubicaba que los judíos eran sufrientes… pero no justos, y por eso no 
llegaba El Mesías.
Lo que decía ese párrafo de Isaías 53,11 era que:
“Por la fatiga de su alma vera todo Mi Siervo, que por su conocimiento
justificó al Justo ante la multitud, cuyas iniquidades cargo sobre si”
Entonces les quedaba la explicación de que si no eran Justos, necesitarían
pasar por la dura prueba de la fatiga de su alma… y eso los hacía temer
cada vez más.
Hay que entender todo ese contexto de espera de “El Día” que nunca
llegaba, para entender la potencia que tiene el hecho de que Cristo
polarizará toda esa fuerza al presentarse públicamente diciendo, según
Lucas 19,42:
“¡Oh, si también tú conocieses, al menos en este tu día, lo que es para tu
paz!”
No había la menor duda: abierta y explícitamente  les estaba diciendo que
...Ese era por fin “El Día”
…Y que por lo tanto, Él era El Mesías Príncipe anunciado por Daniel, que
por fin había llegado! (MUCHOS APLAUSOS)

30



Ahora bien, así como hemos necesitado ver todo ese contexto para
comprender la importancia revolucionaria que tenía el anuncio de que “El
Día” había llegado …es imprescindible ver también lo literalmente
“revolucionario” de “Ese Día”.
Pues la revolución, no sólo iba a ser ante Roma, sino en dos frentes.
Para decirlo en términos muy prácticos: los judíos ya estaban muy
acomodados –por no decir directamente muy cómodos- siendo esclavos de
los Romanos! Cada vez les molestaba  menos honrar al César. Como se 
puede ver que ya venía ocurriendo desde la época en que Egipto los tenía 
bajo yugo, cuando Moisés sube, pobrecito, a la montaña, baja con sus 11 
Pasos de la Magia -10 escritos, y el más oculto, actuado en la misma 
escena- y les dice ¡Escuchen, aquí tengo los 10 Mandamientos! …y 
estaban honrando otra vez al becerro de oro.
 
¿Qué quiere decir eso? Que ya hacía unos cuantos siglos que les empezaba
a molestar que Yahvé al final siempre estuviera enojado. Ya en aquél
entonces les empezaba a molestar esa cuestión, y cada vez le tenían menos
respeto. Y ahora, estamos en la época Romana, más de 10 siglos 
después… Y Dios seguía enojado! (RISAS) Ya estaban  ya un poco hartos 
de que Yahvé estuviera siempre enojado, nunca los liberara, y que al final 
hicieran lo que hicieran, siempre estaba mal… aun cuando había habido,
históricamente, un Siervo Justo Sufriente! (SORPRESA)
Recuerden que el capítulo 18 del Génesis, Yahvé había aceptado negociar
con Abraham:
Génesis 18,26:
“Dijo el Señor: “Si encuentro en Sodoma a cincuenta justos en la ciudad
perdonaré a todo el lugar por amor de aquéllos. 27 Replicó Abraham:
“¡Mira que soy atrevido de interpelar a mi Señor, yo que soy polvo y
ceniza! 28 Supón que los cincuenta justos fallen por cinco. ¿Destruirías
por los cinco a toda la ciudad?” Dijo: “No la destruiré, si encuentro allí
a 45.” 29 Insistió todavía: “Supón que se encuentran allí cuarenta.”
Respondió: “Tampoco lo haría, en atención de esos cuarenta.” 30 Insistió:
“No se enfade mi Señor si le digo: “Tal vez se encuentren allí treinta”.
Respondió: “No lo haré si encuentro allí a esos treinta.” 31 Le dijo. “¡Cui-
dado que soy atrevido de interpelar a mi Señor!  ¿Y si se hallaran allí 
veinte?” 32 Respondió: Tampoco haría destrucción en gracia de los 
veinte.”
Insistió: “Vaya, no se enfade mi Señor, que ya sólo hablaré  esta vez: “¿Y 
si
se encuentran allí diez?”” Dijo: “Tampoco haría destrucción, en gracia de
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los diez.” 33 Partió el Señor así que hubo acabado de conversar con
Abraham, y éste se volvió a su lugar”. Bueno; los hebreos decían que
hubieron algunos Justos en su historia. Por lo menos -y especialmente-
Uno. Uno que verdaderamente fue un gran exponente de lo más parecido a
lo que tenemos que ser los Hebreos, según lo que nos pide Dios.
Acá nos falta un dato: ¿De Dónde viene, cuál es “el guión” de en qué
consistía lo que tenían que ser?: La respuesta es dos oraciones
fundamentales que los Hebreos recitaban a la mañana y a la tarde y que
aún hoy existen en lo que se llama la Mezuzá.
La Mezuzá es un rollito que los hebreos ponen en sus casas. En todo lugar
con cultura hebrea verás que los hebreos, en la palestra izquierda de la
puerta de entrada, ponen un rollito. Ese rollito es la Mezuzá. Un texto que
no puede tener errores de escrituras. Un error en La Palabra es decir mal…
y eso es “mal decir”: queda maldita la casa en la que lo ponen
(SORPRESA) Son dos textos. Esos dos textos contienen versículos de La
Torá que les dicen en qué consiste lo que tienen que ser para ser justos.
¿Vamos bien? …Es igual que en las familias!:
“No somos lo que el abuelo quería que fuéramos. Quería que estemos
todos unidos, y no estamos todos unidos, por eso nos va como nos va”
(RISAS) “El profeta” nos dice lo que tendríamos que ser, y no lo estamos
siendo, y por eso nos va mal. Y se supone que la solución sería acercarse
lo más posible a como el deseó que seamos.
El problema es cuando alguno se esmera en ser como ese abuelo profeta
ordenó que seamos … y también le va mal. Este era el caso de ese buen
hombre para los judíos: Samuel!
Yo no doy por sentado que lo conocéis, porque a la gente le decís Samuel,
Salomón, Saúl …Y en general se les confunden todos.
No me voy a poner a explicar la biografía de cada uno de ellos pero lo que
sí es necesario es que se entienda que Samuel es un personaje totalmente
clave porque es el que encarna al Modelo Hebreo por excelencia.
El modelo son las dos oraciones de la Mezuzá: “Shemá Israel” y “Vehaya
Im shamoa”. Palabras decisivas, de importancia fundamental, que tenemos
que ver, porque tienen mucha importancia tanto para La Historia de Cris-
to… como para La Historia de cada Iniciación!
Es tan importante que los israelitas estaban obligados a recitarlas dos ve-
ces por día, a la mañana y a la tarde. De hecho, que estén en las puertas
significa: “para entrar a esta casa tienes que respetar eso”. Acá estaba el
argumento de lo que hay que ser para ser el Justo que busca Yahvé . Y el
que mejor lo había encarnado era Samuel. ¿Quién era Samuel? Samuel era
el último juez de las tribus Hebreas. ¿Qué quiere decir el último juez de las
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tribus Hebreas? Quiere decir algo muy concreto, cuando las doce tribus
Hebreas se dividieron, se produce un problema que es: quién decidía sobre
el pueblo Hebreo.
Dios les revela que el que tenía que decidir eso era el juez de las doce
tribus, y el juez de las doce tribus se llamaba Samuel. Los Hebreos lo
respetaban muchísimo. Pero había un serio problema:  las otras culturas no 
lo respetaban, porque Samuel era un juez, no era un rey.
Entonces los Hebreos se rebelan contra Dios y le dicen “danos un rey,
como tienen todas las demás, no queremos un juez, nada más”. Yahvé le
dice a Samuel “dales el gusto, ya se van a arrepentir”, todo esto es antiguo
testamento, obviamente. “¿Quieren un rey? Está bien: al primero que entre 
por la puerta de la ciudad,  úngelo rey” Y el primero que entra, es Saúl.
Al principio es un buen rey. El tipo entró, Samuel lo unge, y ahora de
pronto era el rey de los hebreos. Obviamente no entendía nada, pero de a
poco empieza a hacer un buen reinado, al principio… hasta que tiene que
pelear contra los filisteos.
Cuando tiene que pelear contra los filisteos tiene que esperar hasta que
llegue Samuel, para que Samuel haga el Ritual Sacerdotal antes del
combate. Pero ahí empezaron los problemas. En el exacto lugar en el que
La Enseñanza advierte que empiezan todos los problemas: Saúl no
cumplió Su Palabra. Se debe hacer primero el ritual y después el combate.
Pero Samuel tardó más de lo que a Saúl le hubiera gustado, y Saúl hizo el
combate sin cumplir con el Ritual… y obviamente le fue pésimo.
Ahí empieza Samuel a sufrir mucho …Es decir, exactamente el Guión de
“El Justo Sufriente”. Samuel sufría porque vio que el pueblo estaba en
manos de alguien que no cumplía su palabra. Paso siguiente, el rey Saúl
dice “está bien me equivoqué, no lo hago más”… pero no había el más
mínimo arrepentimiento: la vez siguiente se equivoca peor.
 
Sin entrar en detalles innecesarios, la vez siguiente cuando tiene que hacer
un nuevo ritual, Samuel le dice a Saúl: “He tenido un sueño profético.
Debes matar a todos sus animales, antes de entrar en combate”.
Por motivos muy sólidos -que si lo explicamos ahora nos llevaría
demasiado tiempo- resulta ser que Samuel tenía razón: si hubieran matado
los animales, hubieran ganado el combate. Pero Saúl mató los animales…
hasta que su yo tuvo ganas nomás.
Otra vez no hizo lo que dijo.
Cuando llega Samuel y ve eso, Samuel le dice “te des unjo, no eres más el
rey”. Entonces Saúl lo toma de la túnica “no, no me hagas eso” y le rompe
la túnica. De ahí viene el dicho “rasgar las vestiduras”. Cuando le rasga las
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vestiduras, Samuel le dice como tú me has roto a mí las vestiduras Yahvé
te rompe a ti el reinado.
Conclusión inevitable: cuanto más justo era Samuel… más mal le estaba 
yendo a Israel! Ahí se inicia el argumento que, como vimos, se extenderá 
hasta los días de Cristo acerca de que el mismo pueblo que padece, es el 
responsable de su propio padecimiento: Dios les había dado un Juez, muy 
justo; pero se apartaron de la voluntad de Dios pidiendo un rey para ser 
como los demás… y ese rey, precisamente,  fue su perdición.
Ya están acomodados Samuel y Saúl.
¿Les interesa?  (VISTO ASÍ, SE HACE MUY INTERESANTE) Sincera- 
mente me alegro …Porque hay otros dos nombrecitos más, que deberían 
tenerse en cuenta para la historia de los hebreos y su relación con Cristo. 
Samuel finalmente no des unge a Saúl. Por miedo a desobedecer a Dios 
que le había dicho que lo unja rey, les dice “está bien seguís siendo el rey 
pero no vas a tener poder”. Hasta que se murió, Saúl siguió siendo el rey; 
pero el rey se deprimía cada vez más porque estaba perdiendo y porque 
ahora no sabía qué hacer con los filisteos. Y un rey deprimido,  es un 
peligro para todo el reino.
¿Entonces qué ocurre? Un muchachito tenía dotes de alegrar a todos con 
su música. A ese muchachito se lo lleva a la corte de Saúl para que con la 
flautita lo alegre. Su nombre era David.  Y era tan contagiosa su alegría, 
que logró sacar Saúl de la depresión. Pero no hay caso …tratar de 
resolverle desde afuera los problemas a alguien, conduce a lo peor: en 
cuanto lo logra alegrar ...Saúl vuelve a las andadas.
En el ínterin se muere Samuel; y Saúl va y le dice a una hechicera que
quiere comunicarse con Samuel …pero ambas cosas estaban expresamente
prohibido por Yahvé en la Mishnah -la Ley Judía-: consultar hechiceros, y
hablar con los muertos. “Yo quiero hablar con Samuel para que me diga
qué tengo que hacer para ganar la guerra” Al día siguiente era la guerra
con los filisteos. La comunicación se produce, y la frase de Samuel es
histórica: “Mañana a esta hora estarás al lado mío con tus dos hijos.” Le
estaba diciendo vos y tus hijos mueren mañana en esa guerra.
El muchachito tocando la flauta lo había alegrado mucho. Era un joven 
cuyo único mérito era ser alegre. Esto es muy importante en términos de 
claves de Magia. Su mérito fue la alegría.  Y únicamente con su alegría, 
había logrado entrar nada menos que al reino. Era tan alegre, que no se le 
ocurría que a él algo le podía salir mal.
El pueblo estaba sobrecogido porque el ejército sabía que tenía que
enfrentar a los filisteos, Saúl estaba aterrado porque Samuel le había dicho
que mañana a esta hora estás muerto con nosotros. David dice, si pude
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alegrar al rey, pue- do alegrar al ejército que está igual de desmoralizado.
“No, no puedes, eres un niño, no molestes, entramos en el combate más
difícil de nuestras vidas”
...Pero no hay algo que pueda frenar a la alegría (APLAUSOS)
Ya saben lo que pasó, llegaron los hebreos, llegaron los filisteos; y el 
ejército filisteo al lado del hebreo, era como un gigante al lado de un 
enano. De ahí viene la leyenda de David y Goliat. Goliat representa a los 
filisteos. El grandote nueve veces más poderoso…  pero la alegría lo 
vence! Eso es pura clave de Magia (MÁS APLAUSOS).
Unos 2500 años después, Einstein –que también era hebreo-.. y también
era Mago!- dice su maravillosa “En La Alegría serás Imbatible”
Si aburre que vaya en detalle, me dicen (NOOOO!!).
Muchas gracias, sinceramente. Todos tenemos ansiedad porque Cristo
haga su entrada… pero el muchachito de la película, no entra en la primera
escena. Estamos viendo todo el contexto de sufrimiento que es clave y 
crucial, pues será parte directa de su vida. Y de todo ese contexto general, 
David en particular será absolutamente  clave en la ascendencia de Cristo. 
Por Eso… sigamos con su Acto Heroico.
 
Los gigantes filisteos ven tan inútil el enfrentamiento con los enanos
hebreos, que les dicen “Mandamos a nuestro mejor guerrero, manden
ustedes también a vuestro mejor guerrero, y que se enfrenten entre ellos. El
que gana, ganó la guerra y nos ahorramos una masacre” Es una escena
maravillosa, es una escena bíblica de Magia Pura. Goliat, como
representante de los gigantes, da un paso al frente. Los hebreos se quedan
aterrados.
“¿…Y? Quién se atreve a pelear contra nuestro guerrero? “Yo, yo” …El 
enano David (MUCHAS RISAS)  Y David …tomó “El Otro Camino”: 
Emanó un piedrazo.
Lo que él hizo fue lo que en Magia se hace: No vas a lo denso, vas a lo 
Sutil. En lugar de ir a lo denso a los combates, a los golpes, a la espada… 
él recurrió a algo más Sutil: arrojar una piedra.  Y la piedra mata a Goliat: 
La Alegría… fue imbatible!!! (APLAUSOS)
A partir de ahí, David -aunque Saúl no había sido destituido formalmente-
pasa a ser el verdadero y gran rey de los judíos.
Y el hijo de David, será otro personaje clave –aunque ya no tan
determinante en la historia de Cristo-: Salomón …Y Listo!
Ya tienes armados los personajes  claves del Antiguo Testamento más 
relacionados con Cristo, y de ser nombres vacíos pasaron a tener entidad 
propia, en menos de 15 minutos (APLAUSOS).
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Y una vez conocidas sus historias, podemos ver también  lo que sus 
historias ocultan.
 
Saúl, Samuel … Shemá. ¿Por qué digo así? Porque nosotros lo nombramos
de estos modos, pero los hebreos los nombraban con el “Sha…” en común.
 
Bienvenidos a la primera de las Develaciones de la Magia, que casi sin
advertirlo ya comenzamos a aplicar cuando veíamos lo que tienen en
común las novelas familiares: Cuando no puedas encontrar A Dónde está
lo oculto por lo cual las cosas en lo manifiesto son como son… busca las
dos huellas que deja Eso:
 
Lo Idéntico en Lo Diferente y Lo Diferente en Lo Idéntico.
 
Mañana retomaremos esto. Esas son las claves. Un paciente te cuenta 7
sueños. ¿Qué haces? ¿Interpretas los 7 sueños? no te alcanza todo el
análisis
-no la sesión- (RISAS) ¿Qué haces?: Buscas lo idéntico entre los 7 sueños.
En forma inversa, te cuenta una misma escena 7 veces ¿Qué haces?:
Buscas lo diferente entre las 7 escenas. Si no puedes encontrar la puerta
Desde Donde desocultar lo oculto, tienes dos ventanas para espiarlo: lo
idéntico en lo diferente y lo diferente en lo idéntico.
 
¿Y cuál es La Gran Puerta? Maravillosa pregunta, no?: ¿cuál es La Puerta
de Entrada a lo Oculto:
 
La que, por Eso, se cuelga en Las Puertas de Entrada: “Shemá Israel” Eso
que Dios invita, pide y exige a realizar para ser Su Pueblo: “Escucha
Israel”!!! (APLAUSOS)  Eso es lo que significa Shemá Israel.
 
Y por si te queda alguna duda de que de Eso se trata para ser “El Pueblo de
Dios”…Vehaya Im Shamoa -que viene directamente del Deuteronomio-
significa “Por Si Me Escuchareis” !!! (MÁS APLAUSOS).
 
…Y Samuel?
 
“Shamuel” significa al mismo tiempo “Escuchado por Dios” y “Dios ha 
Escuchado”.  Y Empezamos  a ver el hilo de Ariadna: Ese es Samuel. Ese 
es “El Justo” que busca Dios: El que Escucha y es Escuchado  
(SORPRESA)
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Fíjate qué poco tiempo que hace que estamos hablando, y la cantidad de
claves y datos que ya empezamos a recoger, que no solo tienen que ver
con datos históricos y bíblicos …sino que son Claves de nuestra relación a
Lo Divino:
 
Hay una clave que Dios le dio al pueblo de los Hebreos… que es la misma
clave para cualquiera de nosotros que quiera Integrar el Pueblo de Dios:
 
…Se acabará tu yugo, cuando aprendas a Escuchar! (APLAUSOS)  De 
todo lo dicho en la primera parte, Eso puede ser el epílogo que nos hace 
abrir el capítulo siguiente.
 
¿Y el yugo, cuál era? El yugo era el que se tenía que acabar por vía de lo
que Samuel mejor les encarnaba: Shemá Israel y Vejaha Im Shamoa. Eso
que significa? Significa que Samuel era el que Escuchaba. Samuel
Escuchó a Dios. Y Dios lo Escuchó a Samuel.
 
El pueblo de Israel no Escuchaba a Dios; por eso le iba mal. Tenía que
aprender a Escuchar; lo sabemos porque Dios les dijo: estas dos oraciones
te las colgás en tu casa y me las recitás dos veces por día. Y esas
Oraciones
¿qué les decían?: Escuchen!
 
Bien, pregunta siguiente:  ¿A Quién tenemos que Escuchar? …A Dios! ¿Y 
qué es Escuchar a Dios? …Escuchar a Quien habla con “Palabra
Verdadera”: “Dabar”. “Dabar”… “Aberah KeDabar” ¿No les suena a 
nada? A ver entonces si con Las Palabras Mágicas …Escuchan:  
“Abrakadabra”!!! (MUCHA SORPRESA)
 
La misma Palabra que se usa para decir a Quién hay que Escuchar -a
Quien
Habla Dabar-… Es la raíz etimológica del Abrakadabra!
 
Lo mismo que Dios, desde su raíz mismísima en La Biblia, impulsa a
hacer para Hacerse parte de Su Pueblo, para Hacerse parte de Su
Divinidad… Es lo que está en La Palabra raíz mismísima de La Magia…
 
Que Enseña qué hay que hacer para Hacer Magia!:
“Yo Creo La Realidad Hablando” (EXPLOSIÓN DE APLAUSOS)
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“Dabar” es Palabra Creadora. En hebreo, significa al mismo tiempo
“Palabra” y “Cosa”. Es no poder separar la Palabra, de La Cosa que
nombra. Eso
es un Mago: Dice y Hace esa “Cosa” que Dice”.
 
Y Eso es el Camino del Abrakadabra: aprender a Escuchar las Claves por
las cuales la palabra Habla y Crea; y aprender a diferenciarla de la palabra
vacía, que no crea la cosa que nombra. Es lo que en lingüística se
diferencia entre palabra plena y palabra vacía, significante y significado,
palabra sincrónica y palabra diacrónica.
 
La misma diferencia que después Juan ubicará, desde el inicio mismo en 
su testamento: “En El Inicio era El Logos.  Y El Logos era Dios”
 
El Logos griego, tiene el peso del Dabar hebreo: La Palabra Plena,
indiferenciable de Quien la Dice …pues está plenamente Presente en Su
Palabra.
 
Hay que Escuchar la Palabra de Dios, la Palabra Creadora. ¿Y Quiénes
Escuchan la Palabra de Dios?: Los Profetas.
 
El tema es entonces: ¿Quién Escucha a Los Profetas” Ahí está Lo Sagrado.
Entonces ¿Quién está, exactamente, ahí?: Por supuesto …La Esfinge!
 
Ahí adonde podrían Iniciarse, aprendiendo a Escuchar y a seguir siguiendo
todos la Palabra…  es adonde empezaron la rupturas: “Nosotros somos los 
que Escuchamos a Dios”, “Nooooo, nosotros somos los que Escuchamos a 
Dios”, “Nooo nosotros somos” (MUCHAS RISAS)
 
Doña Esfinge ¿bajo qué cara? (COMBATE HACIA AFUERA)
 
Con emoción les digo: ¿Se dan cuenta de que ya están comprendiendo La
Lógica Oculta en La Biblia? (APLAUSOS)
 
Tal como lo devela La Enseñanza: ningún enfrentamiento es por lo 
Diferente… sino por lo Idéntico!: Había grupos y subgrupos, siete en total, 
y todos decían lo mismo: “nosotros somos los que Escuchamos a Dios”. Y 
si es realmente  importante y necesario ver ahora esas divisiones,  es 
porque Cristo va a arrasar con todas las sectas, y las va a unificar de 
manera Maestra: …Las va a usar a todas! (RISAS)
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La primera división, era la que en sí misma se llamaba la ortodoxia: los
Hebreos.
 
¿Qué significa “Hebreo”?, eso no lo hemos hablado hoy acá (ISRAEL)
 
No! Hebreo es Hebreo, Israel es Israel y Judá es Judá. Ven, por eso es muy
importante hablar de esto. Pasa como con Saúl, Samuel, David, Salomón:
son nombres danzando en el aire. Es buenísimo lo que estamos haciendo,
ustedes dirán qué parte pesada (NO!)
 
Gracias por Recibirlo, porque estamos tirando las líneas fundamentales, 
que después vamos a trenzarlas y a hacer maravillosas pinturas; pero estos 
son los colores fundamentales  de la cuestión.
 
Hebreo, es una palabra particular que se usa para representar más o menos 
todo lo llamado “judío”, como si no hubiera diferencia. ¿Qué significa 
Hebreo? Concreta y enigmáticamente:  “venidos del otro lado”, “los que 
vinieron del otro lado”.
 
¿Por qué del otro lado? Porque cuando los Hebreos empiezan su
peregrinación, 12 siglos antes de Abraham, vienen “de otro lado” …y es
tan difícil como fundamental y súper clave entender ¿cuál era ese “otro
lado”? Del otro lado, en principio –y sólo en principio- es del otro lado del
Jordán, pues venían de mucho más al Este que del Jordán. “Hebreo”  es el 
que forma parte de ese grupo.
 
De hecho, exactamente  eso es lo que dice el Libro de Josué 24,2:
 
“Así dice Jehová, el Dios de Israel: “Vuestros padres habitaron
antiguamente al otro lado del río, esto es, Taré, padre de Abraham y de
Nacor, y servían a dioses extraños. 3 Yo tomé a vuestro padre Abraham
del otro lado del río y lo traje por toda la tierra de Canaán”
 
 
 
…Pero lejos de esclarecerse y cerrarse, el tema ahí recién se abre, pues tal
procedencia desde el Este del Jordán, remite a uno de los versículos más
importantes de uno de los Libros más importantes de toda la Biblia.
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* Lej Lejá  *
 
 
 
 
 
Hablamos de libro del Génesis, donde en su capítulo 12, Dios le dice a
Abraham el tan enigmático como iniciático: “Lej Leja”
 
“Vete para ti de tu tierra, de tu patria y de la casa de tu padre a la tierra que
te mostraré” “Lej Lejá”… de significado terrible para los Hebreos, porque
comprometía un triple significado, y es muy difícil Escuchar entonces qué
les quería decir Dios, al decirles al mismo tiempo:
 
“Deja la tierra de tus padres”, “Déjate a ti mismo”, “Vete hacia ti mismo!
Incitación a La Iniciación por todas las Vías! (APLAUSOS)
 
Deja el círculo en el que ha sido creado tu yo… Con Eso te dejas a ti
mismo… Y Con Eso, estás yendo hacia Ti Mismo (MÁS APLAUSOS)
 
 
 
“Vete del territorio del Otro. Ve más allá de lo que ha sido pre pactado
para Ti. Ve por Ti” …Dios quiere Iniciación.
 
Aunque la iglesia se empeñe en hacerle creer lo contrario a la
Humanidad… Dios no le dice a Abraham “aférrate a tus padres”, sino
exactamente lo contrario. Deja “eso” que eres para ellos, déjate a ti mismo,
y vete hacia Ti Mismo.
 
Pero Eso, es solamente la mitad de lo que encierra ese versículo: el
Adonde. Adonde quería Dios que fuera Abraham.
 
Pero nos falta Eso otro, de lo cual el yo nunca quiere saber. Tanto… que se
pasa de largo este párrafo, y desde la hipnosis habitual en que se lo lee -si
se lo lee- no se suele reparar en el enigma que encierra. El enigma del cual
el yo no cesa de no interesarse: El Desde Dónde
 
¿Desde Dónde partieron?: “Deja la tierra” ¿…Cuál era la tierra?
(¡CIERTO! …DE DÓNDE VENÍAN??)
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Muchos motivos hay, como veremos, por los que “Eso” es ocultado.
 
Pero antes de todos los motivos Densos… El Motivo Principal: El Sutil.
 
Si no lo dicen, es porque no se trataba de una cuestión geográfica –densa- 
sino estructural –sutil-: se tratara del lugar que se tratara… ese lugar hay 
que dejarlo. Dejar el lugar del Otro… es estructuralmente  El Inicio de La 
Iniciación.
 
Dejarlo, en lo sutil. Por favor, entiéndanlo… porque “irse” en lo denso, es
tan inútil como ignorante. Entendido, acotado y aclarado que Eso es en Lo
Sutil… Ahora podemos atender a Lo Denso:
 
¿Desde Dónde, geográficamente hablando, partieron los hebreos?
 
¿Entienden la pregunta, y la importancia de esta pregunta? Literalmente, es 
“fundamental”  para entender las raíces de Cristo!
 
De lo que ya me encargué de desarrollar en “Lluvia Seca” no voy a dedicar
tanto tiempo acá, porque ya lo explique ahí.
 
La clave -y eso este un trabajo detectivesco, quiero aclararlo- está en el
Génesis, mucho más adelante. Leés 10 veces el Génesis, y sin la Clave
“eso” te pasa de largo. Tienes que hacer una lectura muy Iniciática –es
decir: con mucha Escucha!- para darte cuenta de que La Respuesta está,
exactamente, ahí: Capítulo 29, versículos 1 al 55. Es el único lugar de toda
la Biblia donde los descendientes de Abraham dice de dónde venían. ¿Está
claro?
 
Aquí vamos a leer la primera parte, nada más –porque ya con Eso es
suficiente- pero el desarrollo está en todos esos versículos. No sin
emoción, los invito a que ahora Escuchen Ustedes:
 
Génesis 29,1:
 
“Siguió luego Jacob su camino, y fue a la tierra de los orientales. 2 Y miró, 
y vio un pozo en el campo; y he aquí tres rebaños de ovejas que yacían 
cerca de él, porque de aquel pozo abrevaban los ganados; y había una gran 
piedra sobre la boca del pozo. 3 Y juntaban allí todos los rebaños; y 
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revolvían la piedra de la boca del pozo, y abrevaban las ovejas, y volvían 
la piedra sobre la boca del pozo a su lugar. 4 Y les dijo Jacob: Hermanos 
míos, ¿de dónde sois? Y ellos respondieron:  De Harán somos”
 
(APLAUSOS)
 
Les agradezco sinceramente que -aunque tal vez aún no lo entiendan, hasta
que ahora lo trabajemos- lo valoricen! El curso de la Verdadera Historia de
Cristo es así, dos puntos: Lo que querías develar va a ser todo develado.
Todo. Pero lo que vos querías develar no es lo que más te va a impactar,
aunque todo eso va a ser develado. Lo que te va a impactar más… es lo
más inesperado.
 
Los más inesperados, esos van a ser los datos que van a impactarte más el
alma. Y este es uno de ellos: Génesis 29, 1-54 -como ven siempre que sea
posible, llevamos a las fuentes la cuestión- dice el único lugar en el que
Jacob Ubica desde donde venían.
 
Muy sugestivamente, todo dato al respecto ha sido borrado de la Biblia.
 
Pero una vez más …La Casualidad pudo más. Escondido en medio de un
diálogo, se filtró el gran dato: “De Harám somos”.
 
Una vez visto, a …comprender:
 
Y para Eso, ubiquémonos temporal y espacialmente: Jacob es el nieto de
Abraham -al que Dios le había dado la orden de Lej Leja-. Desde esa
orden, comienzan a buscar el lugar en el que Yahveh les había dicho que
iba a mostrarles que es el indicado Adonde quedarse.
 
Es decir …Señoras y Señores, con exactitud escalofriante sucede lo que El 
Método de La Magia Enseña que, indefectiblemente, sucederá: Buscando 
el A Donde … se Desoculta  el Desde Donde! (APLAUSOS)
 
Para los que no lo comprenden… aquí tienen la Oportunidad de
Comprender todo junto –y en ese “todo junto” entran cuestiones de tal
calibre como el origen oculto de las raíces de Cristo, y las Claves de La
Magia que buscando Eso se develan!-.
 
Recurriremos un ejemplo paradigmático que hemos usado en los
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Plenarios: Llueve ¿A Dónde te diriges?:
 
Al paraguas, para protegerte… Se Devela entonces que Desde Dónde
vienes, es de la ciudad. Al tambor, para hacer la Danza… Se Devela
entonces que Desde Dónde vienes, es de la Selva.
 
(MUCHOS MÁS APLAUSOS) Ahora sí han Comprendido Todos!
Todo, absolutamente todo lo que hagamos en la vida, depende de Desde
Donde lo hagamos. ¿Y cómo sabemos Desde Dónde hacemos lo que
hacemos?: Según A Dónde nos Dirigimos.
 
Estamos ante una de las Claves más decisivas, determinantes,  
fundamentales y ocultas de La Magia. Tanto, que hasta es la Clave gracias 
a la cual vamos a Desocultar nada menos que El Origen Oculto de las 
generaciones que estructurarán al mismísimo Cristo! Pues en efecto,
dirigiéndose Adonde les ha dicho Dios… de pronto, queda Develado el
origen de los hebreos:
 
Harám. O también Jarám …O para los hebreos:  Sharám!  Y si han
Escuchado… habrán reconocido en Eso a la Amiga que hoy tuve el honor
de presentarles: precisamente, La Escucha!
 
Shamuel… Shemá… Sharám (CIERTO!)
 
Es como decir: “Somos de Un Lugar en el que se Escucha”.  Y Eso era –y 
es!- exactamente, del “Lugar” que hay que ser para ser de El Pueblo de 
Dios!
 
Perfección y precisión Metódica que devela lo que sólo La Escucha de Lo
Sutil devela …Y que, por supuesto, ordena a lo Denso; pues Ese Lugar es,
también, un lugar geográfico!.
 
La pregunta es, entonces, obligatoria: ¿Dónde está Harám, Jarám o
SHarám?
 
Si pudiéramos localizar, en un mapa de la época, a dónde es Jaram, 
tendríamos la historia de donde vienen los Hebreos.  Y Eso, es tener las
raíces del Árbol del cual Cristo… es un Fruto!
 
Y esto es tan absolutamente fundamental… que esas raíces son las que
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Cristo va a ir a buscar en “sus años oscuros”! (SORPRESA) Cuando él
tiene que entender qué es lo que los Hebreos no entendían por lo cual
nunca cambiaban de era, irá a ese lugar Desde Donde venían.
 
Él va a tener que venir a resolver eso… el mismo problema que tenemos 
hoy todavía, pues la humanidad nunca logra trascender los problemas; 
siempre choca contra lo mismo: destrucción, muerte, violencia, injusticia. 
En suma: el sinsentido de lo que sucede en todo eso que llamamos “vida”. 
Cristo viene a resolver todo eso… que es atemporal.  Por eso es que
decíamos al principio que tú puedes decir que no cambió nada con Cristo,
o también puedes decidir que el mensaje más importante para cambiar
todos esos problemas de la humanidad, viene de ahí.
 
Y el Mensaje es: Cristo Te Enseñó a Cambiarlo Tú!!! (APLAUSOS)
 
 
 
Pero nos estamos súper adelantando! …Estábamos buscando Jarám en los 
mapas (RISAS).  Y puedes buscar en todo el mundo, que te encontrarás 
con una tremenda sorpresa: El único lugar, en todo los mapas de la época, 
donde figura Jaram… no es Israel, no es en Judá, no es en el Jordán, y ni 
siquiera es en Medio Oriente. Es mucho, muchísimo más al Este -no
olvides que “Hebreo” significaba los que vienen del otro lado del Jordán, y
eso era el Este-.
 
Y a Dónde está Jaram? Tan al Este como te lo puedas imaginar: En la
India! (EXCLAMACIONES. APLAUSOS) …Quééé????!!!
 
¿Estamos diciendo que los Hebreos …tienen Raíces Hindúes???!!!
 
Según la Biblia: Sí. Según la Biblia …y según todo lo demás, en cuanto
miras hacia ahí.
 
¿Quiénes honraban el Sábado como día Sagrado? los hindúes de una zona
del Norte de La India… y después “los hebreos” honran el Sabbath?.
¿Quiénes tenían obligación de lavarse las manos antes de comer? había
una sola cultura, que era des hindúes de una zona del Norte de La India…y
 
después “los hebreos” tiene esa misma costumbre?. ¿Quiénes tenían
prohibido comer cerdo? los hindúes de una zona del Norte de La India… y
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después los Hebreos tendrán esa misma prohibición. De hecho si tú miras
la foto de un hindú de Norte –pues como es sabido “hay dos Indias”, los de
Sur son mucho más aceitunados en el color de la piel- y la foto de un
Hebreo, se parecen muchísimo.
 
Y Casualmente… en el Norte de la India, cerca de Cachemira, todavía hoy 
se encuentra  una ciudad que tiene, como nombre ancestral… Harán! 
(APLAUSOS).
 
Ciudad en cuyos cimientos se hallaron restos que coinciden con la época 
de Abraham, en la que hubo una descastada de Brahmanes. ¿Qué quiere 
decir una descastada de Brahmanes? Un montón de gente que no era de la 
casta de los Brahmanes,  se reveló ante el sistema de castas y no quisieron 
permanecer en La India. Gente que no eran ¿…qué?: Brahmanes.  Y cómo 
se dice eso?: Sin brahmán. Abrahán?? Abraham!!! (MUCHOS
APLAUSOS).
 
Y otra vez: …La Escucha tiene La Clave!: De hecho, “Abraham” no es
una palabra Hebrea. Es una palabra que basta Escucharla para notar que
suena a palabra Hindú. Como “Baghabad”, como “Brahman”. Abraham
como personaje no existe, no es un nombre propio, es un epónimo. ¿Qué
es un epónimo? Eso, alguien que encarna en sí mismo los valores de una
cultura. Como Caín no es un personaje es el epónimo de los herreros y
Abel no es un personaje, es el epónimo de los labradores.
 
De hecho …en toda la Biblia no hay otro “Abraham”! o sea está muy claro 
que no es un personaje.  ¿A ninguna otra persona se le ocurrió llamarlo
Abraham en toda la cultura Hebrea? …Es que no es una persona.
 
Los descastados de los Brahmanes -“los Abrahmanes”- deciden irse de la
India. Emprenden un largo camino  ¿y a dónde iban a ir? no sabían qué 
había al Este de India. Lo único que les quedaba  es el Oeste. Y el Oeste de 
La India… es el Este del Jordán! Esos son “los Hebreos” “Los que venían
del otro lado” del Jordán. Y por quién venían dirigidos? Por los
Abrahmanes.
 
Finalmente… Que los hebreos tengan raíces hindúes, es perfectamente
coherente con el hecho de que Cristo nos va a enseñar una religión …tan
Hindú! Por no decir …tan Budista! (APLAUSOS)
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Ver, comprender y concluir que los “Hebreos” -y todo lo que gracias a Eso
se Desoculta!- son el nombre genérico de todos los que con una corriente
inmigratoria de descastados llegan desde La India a Medio Oriente,
permite abrir nuevos huecos por donde ver lo que sucedió cuando se
instalaron. Ahora que los pobres, los ricos, los viejos, los jóvenes, los
niños y las mujeres, eran A-Bramhanes, pues ya no tenían el peso de las
castas… Ahora que ya se les hacía posible unificarse detrás de Escuchar
La Palabra de Dios… sucede lo que Ustedes mismos anticiparon hace un
rato: Ante Lo Sagrado,
ante Lo Valioso… La Esfinge del combate hacia afuera, entra en escena
…! Demostrando que del Lej Lejá sólo habían tomado la parte Densa de
irse
de la tierra de los padres… Pero no se habían ido de sí mismos…Y mucho
menos aún hacia Sí Mismo...
 
Pues lo que creían resolver con un viaje en lo denso, lo llevaron con ellos
adonde fueron: Ahora que podían unirse como nunca en la India habían
podido hacerlo… Ahora que no había Brahmanes ni sistemas de castas a
los que acusar… Entre ellos mismos …se dividen! (EXCLAMACIONES)
 
Demostrando que hacer los cambios afuera nada resuelve, se dividen, en
principio, en dos partes: Norte y Sur.
 
Que con exactitud metódica… puede verse que reproducen, escalofriante y
exactamente, la misma división de La India! (SORPRESA. APLAUSOS)
 
Al Norte, quedó lo que llamaron “Israel”. Al Sur. Quedó lo que llamaron
“Judá”. Y ya tenemos los nombres  más importantes de esa historia.
 
Y como ocurre en las familias: gracias a los nombres …tenemos
Desocultada esa historia!
 
Si me dicen que conocen toda esta parte de la historia, no detallo tanto.
Pero en general, no se la conoce. En general se dicen esos nombres, y no
sabe por qué. Piensen qué hubieran respondido si hubiéramos empezado
hoy preguntando qué diferencia hay entre un Israelita, un Hebreo y un
Judío.
 
Estamos ordenando. Al norte Israel, al sur Judá. Y tal como lo advierte La
Enseñanza: cuando el virus de las divisiones infecta… más le das de
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comer, más hambre tiene (RISAS) Y exactamente así sucedió. De esa
división principal surgen, más y más subdivisiones.
 
Concentrándonos sólo las más importantes: Al norte en Israel, Galilea y
Nazareth. Al sur en Judá , Jerusalén y Belén.
 
…Listo! Ya tienes todos los nombres predominantes, ordenados para toda
la vida.
 
Y Eso… Amerita el primer alto… En un Camino que vamos creándolo
mientras lo Recorremos.
 
Pues en 2000 Años, muy pocos más lo han Transitado.
 
(APLAUSOS SOSTENIDOS MIENTRAS SE INICIA EL ALTO).
 
* Divisiones …Integradas *
 
 
 
…Estamos tan Bien como creo que Estamos? (SÚPER BIEN!) Entonces,
honremos Eso retomando sin rodeos.
Unas mínimas especificaciones de lo situado al final de la primera parte:
 
De “Nazareth” –igual que de “Betania”, que estaría también al Norte- hay
aclaraciones, que más tarde realizaremos. Judá no tenía tanta importancia
para los Hebreos, porque estaba bajo el dominio Romano. En cambio el
norte, sí importaba política y religiosamente, porque estaba bajo el do-
minio de Herodes. Y ahí, serán necesarias –como lo hemos hecho con los
Judíos, Israelitas y Hebreos- más diferenciaciones… pues los Herodes en
la Biblia, son 4!
 
Pero ahora no nos desviemos, pues es muy necesario no perder de vista
que del sur, había una sola cosa que sí importaba, pero no estaba en los
hechos políticos o religiosos que ahí sucedieran… Sino en que en el sur
estaba Belén.
 
Y según  la Profecía … ese debía ser el lugar de nacimiento del Mesías! 
Lo cual nos llevaría de lleno a la pregunta de a dónde nació Cristo.
…Pero no podemos entrar en su vida, sin ver aun lo que nos resta conocer
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del contexto en el que va a entrar esa vida. Más aún, considerando que res-
pecto del lugar su nacimiento …se juega uno de los problemas más graves
de su historia; lo que más se trató de ocultar.
 
Lo cual es lamentable  sinónimo de decir: Sigamos con las divisiones entre 
los hebreos! (RISAS)
 
Los Saduceos:
 
¿Qué es un Saduceo? Basta preguntar eso para comprobar que es otro de
esos nombres que danzan sin significación en la mayoría de la gente.
 
Saduceo, viene de Sadoc, el Sacerdote por excelencia de la época de David
y Salomon. Sadoc fue tan importante que hubo seguidores de Sadoc. A
esos se los llama Sadoquitas o Saduceos. Odiados por todo Hebreo. Los
únicos que querían a los Saduceos eran los Saduceos. Eran lo más parecido
a lo que hoy es la aristocracia, en el peor sentido: aparentar ser grandiosos,
escondiendo sus iniquidades. Lo único que querían era poder político y
social sobre los demás. Recontra ritualistas; y todo el que no era Saduceo
para ellos era despreciable.
 
No creían en la reencarnación. Eso molestaba mucho al pueblo, porque
significaba que gente como Elías -el Profeta querido, el favorito de todos-
no podía volver; y los hebreos en general, tenían mucha estima por Elías
en particular y por los Profetas en general. En la Biblia los Saduceos no
están muy mencionados porque todavía tenían poder, lo empezaban a
perder en ese momento.
 
Los Fariseos:
 
Viene de “Parash”, que significa separar. Porque eran otra de las
divisiones que decían “nosotros somos los que tenemos la palabra
verdadera de Dios porque nosotros somos los que sabemos escuchar a
Dios.
 
Podríamos decir que tienen “mala prensa” (RISAS): uno dice “Fariseo”, y
parece que estuviera insultando, porque en Mateo 23,15 Cristo los trata de
hipócritas; aunque eso estaba dirigido en realidad a los escribas. Sin
embargo, los Fariseos eran muy respetados por los Hebreos. Eran gente
bastante aceptada y respetable. La mayoría era comerciantes, hombres
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muy cercanos al ciudadano común. No había unificación en torno a la
Reencarnación. Aunque eran minoría en el Sanedrín, igualmente lograban
que sus ideas se impongan.
 
Estas eran las dos divisiones con más poder político, pues tenían peso en el
Sanedrín.
 
Después vienen las verdaderamente importantes por el Poder Espiritual
que tenían, en la medida en que se les iban separando política y
espiritualidad. ¿Vamos bien? ¿Se aburren? (NOOOOO!!)
 
Ya sé que estamos lejos en cuanto a lo que tu expectativa quiere respecto a 
Jesús; pero esto es lo que va a hacer que después vayamos fluido. Si no 
vemos todo esto, cuando Jesús hable de tal cosa, tenemos que parar a cada 
rato a explicar cada cosa por separado…  Y para separaciones, ya tenemos 
suficiente con la historia de los Hebreos” (RISAS) Mejor veamos todas las
cuestiones de contexto juntas de entrada y listo.
 
Entrando entonces en las divisiones más espirituales, entra en escena una
de las sectas más conocidas, porque en este tiempo han surgido los escritos
ocultos de ellos:
 
Los Esenios.
 
Sucede exactamente lo contrario que con los Fariseos: los Esenios tienen 
excelente  prensa! (RISAS)  Y como para no tenerla: “Esenios” vienen del 
persa “Jasim”, que significa “Santo”. Hombre Santo y también Hombre 
Sano y también Hombre Total.
 
Santo, Sano y Total es una misma etimología. Otro día lo tendremos que
 
desarrollar, porque es maravilloso, y son muy poderosas las Claves que
Eso encierra …que abarcan cuestiones tales como la Medicina Integral,
que propone Salud –“Sano”- en una visión Integradora –“Total”- y mucho
más Espiritual –“Santa”-. Entonces, “Esenios” básicamente significa
“Santos”, “Totales” e “Integrales”. Conjunción que significaba que fueran
a los que el pueblo más respetaba …y a los que las otras divisiones más les
escapaba, porque nadie estaba a la altura de un Esenio!
 
Empezando por algo tan simple como concreto: El factor diferencial de los 
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Esenios ¿cuál era?: que eran todos sanos. ¿Por qué? Porque no necesitaban 
aparentar y no les interesa el poder. Solamente se interesaban… en Hacer 
lo que Decían. Bienvenidos a la Magia! (APLAUSOS)Nuevamente  …Eso 
es la Magia: Palabra creadora. Dabar.
 
La Palabra más creadora la tenían los Esenios. Qué quería decir eso, que el
Esenio decía que estabas liberado de una enfermedad …y estabas curado.
Literalmente: Palabra Santa, Palabra Total, Integridad total en La Palabra:
si dices algo, lo vas a hacer. Entonces el Universo respeta esa Palabra! Ese
era el Poder principal por el cual los Esenios eran Sanadores por
excelencia. Los Manuscritos de Nag Hammadi, de Egipto y Los 
Manuscritos del Mar Muerto, son todos manuscritos en su 90% Esenios.  
¿Y qué son?: rituales de curación… apoyados en 3 Poderes, que parten del 
Dabar: El Poder del Sonido! (APLAUSOS). En otro momento, 
Recorreremos el Tema… porque me gusta demasiado y tengo miedo de 
entusiasmarme ahora (RISAS)
 
Eran una comunidad cerradísima, a la que no entraba cualquiera.
 
Cristo era de todas las comunidades menos saduceo, pero de cada una
tomó lo que le servía. Cristo era de todas, pero al mismo tiempo se
diferenciaba de todas.
 
Por ejemplo Cristo no se lavaba las manos antes de comer. En la Biblia se
lo recriminan y sin embargo, según la filiación de Pablo, era Fariseo que si
se lavaban las manos antes de comer.
 
Cristo se bañaba -cosa rara entre los Hebreos de la época-, y los únicos que 
se bañaban eran los Esenios. Cristo usaba túnica blanca, varias veces en la 
Biblia está descripta su túnica blanca.  Y los Esenios usaban túnica blanca. 
Pero Cristo se peinaba al medio, y los Esenios tenían prohibido peinarse al 
medio. ¿Qué quiere decir? Era una Integración absoluta de todas las 
sectas…
 
O si lo prefieren –como anticipo-: de todas Las Castas! (SORPRESA.
APLAUSOS)
 
Los Esenios eran Hemerobaptistas -la dije dos veces en mi vida esta
palabra: Hoy y cuando di hace 22 años (RISAS)- Hemerobaptista  ¡qué 
significa? Tú eres hemerobaptista  si eres más o menos higiénico: bañarse 
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todos los
 
días, nada más. Pero era algo tan raro para los Hebreos de la época que los
designaban. O sea, ser un hemerobaptista los hacía un poco sospechosos.
Porque esto de andar desnudo, bañándose en el lago, todos hombres juntos
(RISAS). Ese Ritual Sagrado contribuyó en mucho a que se sospeche de la
secta Esenia, y se la relacione con lo sexual y lo homosexual. Porque
encima para entrar a los Esenios… si quieres te cuento las intrigas de
palacio (RISAS):
 
Primero, para entrar a los Esenios había que ser bellísimo. La leyenda llega
a decir que había que tener proporciones áuricas. Para quienes están en
Enseñanza saben de qué hablamos cuando hablamos de proporciones
áuricas. Todo lo que representa a Cristo siempre lo representa lindo. No es
porque es una idealización, Cristo era Esenio. Los Esenios encima eran
jóvenes y se bañaban, lindos y desnudos delante de los viejos de la Orden
que tenían que mirar si eran... este... “de proporciones” (MÁS RISAS ) y 
para eso tenían que medir, no sé si me explico (RISAS Y APLAUSOS)  a 
ver si tenían las proporciones. Más allá de lo anecdótico, lo que trato de
decir, es que todo eso en algún momento se utilizó entonces para ubicar a
Cristo como homosexual. No, no era así, simplemente era Esenio.
 
De hecho, posteriormente, los Esenios abren una comunidad para quien
quiere casarse y tener mujer como para que se acabe ese problema.
 
Los Esenios eran lo más parecido a los Pitagóricos: Súper Esotéricos, les
interesaba Lo Divino, las leyes que generan la realidad. Eran Sanadores
por excelencia y no había enfermedad que no pudieran sanar. Como Cristo
era Esenio, mucho de sus “milagros” eran de sanación. Los que no eran
Esenios no sabían lo que los Esenios hacían… y por supuesto que les
parecían milagros!
 
Después vamos a contar qué es lo que Cristo hacía. Todos los milagros van
a quedar explicados. Todos. Perdiste, se te acabó la idealización de que
Cristo tenía súper poderes y tú no! (RISAS) No hay milagro que no vaya a
develarse en este Curso (APLAUSOS)
 
Pero el dato lo más importante que proviene de Los Esenios en relación a
La Vida de Cristo… aún no lo hemos dicho. Escuchen bien por favor,
porque esto más tarde va a importa muchísimo: Para ser Esenio, había que

51



ser Davídico o Aarónico. De las 12 Tribus de Israel, las dos
verdaderamente importante eran la de David y la de Aaron.
 
David: poder político y guerrero. Aaron: poder sacerdotal
 
El Esenio, tenía que provenir de alguna de esas 2 tribus. El Esenio más
famoso de la época, era un Aarónico... conocido como Juan ¿les suena? Ya
está, no te olvidas más: Juan el Bautista era “El Esenio” de la época.
 
Ya vamos a ver después qué relación tiene con Cristo. Pero si tú dices un
Esenio, no se relaciona con Cristo, se relaciona con Juan. Es cierto que 
también Cristo era Esenio, pero Cristo se diferenciaba en muchas cosas de 
los Esenios. En cambio Juan era “El Esenio” ortodoxo de la esencia Esenia 
de la época, con todas sus costumbres únicamente  Esenias: despertarse al 
amanecer, honrar al Sol …y siendo inflexibles, ser pacifistas en extremo.
Tan pacifistas e inflexibles…que generaron su opuesto!
 
Como siempre sucede: de un grupo surge el opuesto. De un polo surge su
contra polo. Dialécticas inevitables, como bien lo sabe Quien conoce El
Paso 6 del Método de La Magia! (APLAUSOS)
 
Y Ese otro polo que surge como opuesto a Los Esenios …es la cuarta secta
de los Hebreos. La composición interna de Los Esenios entre Davídicos y
Aarónicos, generó que los Guerreros Davídicos de enfrentaran a los Sacer-
dotes Aarónicos: “Sí, todo muy lindo, paz y amor… pero con esta filosofía
Hippie (RISAS) no vamos a tener nunca la revolución con la que liberar-
nos del yugo Romano”.
 
De los pacifistas Esenios surgen entonces los terribles Zelotes, fundados
–muy poco después del nacimiento de Cristo- por alguien que, por ahora,
es solamente un nombre… nada más que –lo prometo- hasta dentro de un
rato: Judas de Gamala.
 
Los Zelotes son la expresión más violenta que dio la cultura Hebrea y los
más poderosos militarmente hablando. Tanto… que en la Biblia figuran
con claves, pues cuando alguien es Zelote tratan de no decirlo. ¿Por qué?
Eso se entiende muy bien al ver que cuando se escribió la Biblia, los
Roma- nos cazaban Zelotes… porque eran los únicos que tenían un poder
como para amenazar a la mismísima Roma!
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No había que decir que tal era Zelote, y eso hizo que los nombraran con
palabras que tuvieran que ver con ellos, sin explicitar que se trataba de
Zelotes. Así, con el tiempo se generó un término que es casi sinónimo de
Zelote, que aludía al arma característica y favorita que utilizaban: la Sica.
Por eso se los nombraba con un nombre que es conocido, pero como otro
sonido de esa danza de nombres vacíos que la gente suele tener en la
cabeza: los Sicarios!.
 
Para quienes conocen Artes Marciales, la Sica es lo más parecido al
Kamanti; para quienes no lo conocen, piensen en lo que también quedó
como un símbolo de otra facción política –el Comunismo, en este caso-: la
Hoz, el arma con la que se sesga el trigo. Bueno, esa era el arma favorita
de los Zelotes. Como brazo armado de los Esenios, los Zelotes lograron ser
realmente temidos por los Romanos …Y eso es decir algo! Los Ro- manos
no le tenían miedo a muchas cosas; a los Zelotes les tenían terror, pues el
Zelote estaba entrenado y adoctrinado para ignorar el dolor… propio y
ajeno.
 
Basta ver una sola cosa para hacerse una clara idea de a qué nos referimos
cuando hablamos de Zelotes: la muerte favorita que le infringían al
enemigo, es decir, al romano. Ellos trataban de no matar al enemigo en
combate. Trataban de capturarlos moribundos o vivos, para entonces
atarles las manos y las piernas a la espalda y literalmente colgarlos panza
para abajo. Y en esa posición, con la persona viva… los Sicarios le rajaban
el cuerpo de lado a lado (EXCLAMACIONES). Les abrían el cuerpo, las
vísceras caían …y entonces le soltaban perros hambrientos! (MÁS
EXCLAMACIONES). Morías viendo como los perros se devoraban tu
interior. Pedían por favor la hoguera a gritos. Creo que como imagen de
presentación, es más que suficiente: eso eran los Sicarios.
 
Ahora que ya los conocen en general, conozcámoslos en particular: vamos 
a ver los nombres de Sicarios en la Biblia, porque esto es clave … Tanto, 
que eso sólo ya vale el Curso (RISAS).  Y para reconocerlos, hace falta
otro de los nombres en clave con las que se los mostraba y ocultaba al
mismo tiempo.
 
Por lo celosos –no el sentido idílico, sino en el sentido de fanáticos- que
eran, también se los conoce como los Cefas: Celoso de la ley. ¿Conocen
algún Sicario? …En la Biblia, digo. (RISAS). Sí, hay uno, porque “Si-
cario” también se nombraba con una palabra muy parecida: “Iscariote”!
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(ASOMBRO).
 
¿Iscariote? …Ese no es don Judas? Sí. ¿Y ese… no es don discípulo de
Cristo? Pero cómo, ¿Cristo tenía entre sus discípulos …Sicarios?
 
¿Cristo tenía Zelotes, Sicarios, Cefas fanáticos entre sus más íntimos? La
respuesta es un rotundo Sí. Y la rotunda respuesta… muestra algo más
rotundo aún: a esos nenes no les iba a andar diciendo que pongan la otra
mejilla! (RISAS. APLAUSOS).
 
Pero hay alguito más …más fuerte todavía ¿Están preparados? Les ahorro
la respuesta: no, no lo están… para escuchar que el mismísimo Cristo…
también era nombrado como Zelote (EXCLAMACIONES).
 
Estamos en la introducción de la introducción. Por favor, no se apresuren a 
sacar conclusiones.  Hoy ya hemos anticipado que Cristo tomaba de cada
secta hebrea lo que le servía para su misión. Pero por lo menos,
empecemos a poner muy seriamente en duda la imagen hollywoodense de
un Cristo que pone la otra mejilla.
 
Y que Cristo era conocido como Zelote, nos lleva a otro de los nombres 
con los cuales se los menciona.  En la Biblia, también se los llama 
“Lestai”, que significa literalmente “Bandolero”,  “Salteador”,  no porque 
fueran campeones olímpicos de salto (RISAS) sino porque tomaban por 
asalto.
 
Pues bien ¿quiénes eran Lestai en la Biblia? …nada menos que, por
ejemplo, Dimas y Cistas -o Gestas-. ¿No les suena?... sin embargo los
conocen: los han visto miles de veces… a la derecha y a la izquierda de
Cristo en la Cruz! …Quééé???  ¿A Cristo lo crucificaron entre Lestais… 
entre Zelotes… entre Sicarios? Pero ¿…de qué lo acusaban, entonces? Si 
lo de
él era una cuestión espiritual! …Qué ingenuo eres (MUCHAS RISAS)
 
Basta correr la punta del velo, para ver que hay un montón de enigmas que
empiezan por lo menos a ponerse en primer plano. Para los judíos
espiritualidad y política no tenían diferencia. Recapitulando entonces:
Lestai, Zelote, Sicario, Iscariote y Cefas, son lo mismo. Es muy importante
este nombre “Cefas” aunque no lo conozcas tanto. Ya vas a ver que en la
Biblia nos dará otra grandísima sorpresa, como nos la dio el Iscariote. De 
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hecho… si miras en La Última Cena –de un tal Da Vinci ¿lo conocen?...  
no estén tan seguros! (RISAS)- verás que hay una Sica sobre la mesa!. A 
tu izquierda, a la derecha de Cristo, cuando miras la pintura, verás que hay 
una Sica sobre la mesa. El dato es concluyente, si con total naturalidad hay
una Sica sobre la mesa que compartían …eso era un grupo de Sicarios!
 
 
 
¿Vamos bien? (SÍÍÍ!!!) Esto recién, recién empieza, es el comienzo.
Recién se Inicia el Inicio. Pero aún quedan …más divisiones:
 
Los Nazoreos, o mal llamados Nazarenos.
 
La digo así porque es lo que todo el mundo le endilga a Cristo por el
cartelito en la Cruz: INRI Iesucristus Nazarenus Rei Iudius, Jesús de
Nazareth Rey de los Judíos.
 
El motivo por el que lo ponen en la Cruz tenía que estar exhibido, por ley
romana. Y el motivo por el que lo crucificaron, está directa, explícita y
abiertamente incriminado en ser Nazoreo …Porque los Nazoreos o
Nazarenos eran, junto con los Zelotes, los que decían: no se puede tener de
rey al César! Y eso, para los romanos, los constituía en terroristas.
 
Pero para los hebreos, los Nazoreos eran personas muy respetadas. Tanto, 
que se identificaban  de un modo muy fácil para que se los reconozca: 
nunca se cortaban el pelo, y se lo peinaban con raya al medio.
 
Y eso ¿no les suena a algo? ..Por supuesto: los Nazoreos eran
descendientes de Sansón! (SORPRESA). Los Nazoreos decían que tenían
tanta fe en Dios que no iban a cortarse el pelo hasta que llegara a buscarlos
-lo cual muestra que los Hebreos suponían la llegada como una cuestión
inminente ya desde los tiempos de Sansón!-. El pelo era el símbolo de su
fe, por eso el pelo de Sansón era su fortaleza: cortarse el pelo era sinónimo
renunciar a la fe en Dios.
 
Y de paso… ¿hace falta recordarles que el “Sha” está otra vez presente  en
 
Sansón?! La fortaleza… de La Escucha!
 
Y de paso… ¿conocen a algún personaje bíblico de pelo largo y peinado
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con raya al medio? …Por supuesto: el mismísimo: Cristo en todas las pin-
turas está caracterizado como Nazoreo.
 
Pero los Nazoreos no bebían Vino.. y Cristo sí. Y usaba  Túnica Blanca… 
como Esenio! Pura Integración de sectas …que entre sí estaban enfrenta- 
das, tomando de cada una lo que le servía para su Misión. Es decir: Pura 
Magia (APLAUSOS)
 
Claves codificadas …que aquí y ahora, una a una y todas juntas, están 
siendo  decodificadas! Y que a su vez nos alertarán de “las otras cosas” 
que luego, la iglesia va a tratar de codificar también! Como la confusión 
que va a tratar de producir entre Nazoreo y Nazaretita …que hubiera sido 
el hipotético habitante de la hipotética tierra –más tarde nos referiremos al 
tema, cuando veamos el lugar de nacimiento de Cristo- que la mayoría de 
la gente cree que es por la cual a Cristo se lo nombra “Nazareno” –de- 
formación de Nazoreo-. De hecho, hasta creen que eso es lo que pusieron 
en la Cruz! ¿Qué? ¿…Era culpable de haber nacido en Nazareth?! Pobre 
muchacho, ya no sabían de qué más acusarlo! (MUCHAS RISAS)
 
 
 
¿Ya dijimos  todas las divisiones?  ¿Ya están las 7 –incluidos los Hebreos-
?
…No, nos quedan los Samaritanos. Con los Samaritanos sucede todo
lo contrario que con los Fariseos: éstos tienen muy buena prensa …y
estaban entre los más odiados por todos! (RISAS) ¿Por qué tienen buena
prensa? porque a Jesús se le ocurre meter un Samaritano como bueno
en una parábola: “La Parábola del Buen Samaritano” …y todos creen
que entonces todos los Samaritanos son buenos (RISAS) Pero de ningún
modo Cristo estaba defendiendo a los Samaritanos. Esa parábola era en
respuesta a una trampa que los doctores de la ley …y como los hebreos
odiaban a los Samaritanos, les devuelve la gentileza y maestramente in-
vierte la situación para que ellos tengan que responder que …el bueno
de la parábola era el Samaritano! Hasta tal punto Cristo no defiende a los
Samaritanos… que a sus directamente  les prohíbe ir a verlos!: “no vayas a
casa de gentiles ni de samaritanos”
 
Hay que sacarse la idea de “El Buen Samaritano”: decir eso, era algo tan
llamativo -por eso Cristo usa esa explosiva imagen en una parábola- como
decir “el que rompe el molde”.
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Literalmente eran horribles para los Hebreos, no los quería nadie. Eran una
secta radicalísima que decían: todo lo que hacen los Hebreos está mal,
menos lo que hacemos nosotros. ¿De qué acusaban los Samaritanos a los
hebreos?: Ustedes entendieron mal, no hay que ir al Monte de Jerusalén, es
otro el Monte Sagrado en el que Moisés bajó los mandamientos
 
y se llama el Monte Garizim.
 
Ustedes entendieron mal, el Talmud no existe, sólo importa Moisés.
 
El Monte Garizim en la Biblia es muy importante, mucho más de lo que
puede suponerse … como ya lo veremos. Pero para los hebreos, era
sinónimo de un muy serio problema; un problema verdaderamente terrible,
que hizo que los Samaritanos queden condenados ante todo el pueblo
Hebreo:
 
En un momento, Pilatos... que vale aclarar que no era un bonachón, no era
un pobre buen tipo que se lava las manos. Ya vamos a ver toda la historia.
Hitler era un boy scout al lado de Pilatos (RISAS) para que te hagas idea
de quién hablamos cuando hablamos de Pilatos. Porque en la Biblia lo
hacen quedar como pobre tipo que en realidad no quería condenar a Cristo,
pero que se lava las manos y se resigna ante los malísimos judíos que
eligieron salvar a Barrabás en vez de a Cristo. Cuando hablamos de 
Pilatos, estamos hablando de la plana mayor de Roma, estamos hablando 
de lo más sanguinario de un ejército extremadamente sanguinario, como el 
Romano. Bien, Pilatos les había dicho a los Samaritanos -hay dos 
versiones una que los engañó y otra que les pagó- que llamen a los 
hebreos, con los que ustedes están enfrentados, y díganles que en el Monte 
Garizim, que ustedes dicen que es el verdadero,  se encontraron las Tablas 
de la Ley, que los romanos las encontraron con sus expediciones en el 
ejército.
 
Los Hebreos van en masa, en pleno fervor religioso… y en cuanto estaban
todos en el Monte, los romanos cierran filas detrás de ellos… y los masa-
cran. Mujeres niños, viejos, que lo único que hacían era ir por fe religiosa.
De ahí en más, los Samaritanos quedaron como lo peor para cualquier
hebreo. Tanto, como para que el mismísimo Cristo les diga que los eviten,
junto a los Gentiles! De paso ¿Gentiles …quiénes son?: Nosotros!.
¿Cómo?
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…El cristianismo no es para nosotros???!!! (RISAS).  Mucha agua corrió 
bajo los puentes después de esa frase… y hoy aquí la beberemos toda! 
Pero para los Hebreos, la cuestión era: los Hebreos …y la “gente”. 
“Gente” es la etimología de “gentiles”. Nosotros, que no somos hebreos, 
somos por lo tanto, “la gente”. Es decir… Somos a los que Cristo, en un
párrafo, explícitamente les impide enseñar! (EXCLAMACIONES)
 
¿Ven que hay muchas cosas que develar? Es imprescindible comprender el
contexto de sectas, divisiones y la inminente sensación de “Últimos
Tiempos” -así se llama- …que no terminaban nunca!. Sin ver esas
cuestiones
–que la gente normalmente no tiene el más mínimo de conocer- es
imposible comprender qué hizo Cristo.
 
Y más importante aún: …La Grandeza de Eso que hizo.
 
* “El Mesías” *
 
 
 
“Los Últimos Tiempos”, significaba la espera de la llegada inminente de
un Mesías.
 
Ahora bien, si la espera es, como ya bien saben, una Esfinge… Como toda
Esfinge, está ahí para que se Devele Su Misterio. Y Eso significa…  
Escucharla!
 
Basta ver la imagen típica de La Esfinge, para ver como con lo que sería el
velo de alrededor de la cabeza, se arma una especie de antena parabólica
que rodea la nuca y concentra por lo tanto el Sonido. Y si parece forzado
decir Eso… basta recordar que La Esfinge siempre presenta un Enigma a
resolver, para lo cual, había que Escucharla “muy atentamente”. Cual-
quiera que recuerde, el emblemático Mito de Edipo –y mucho más aún, si
cuenta con lo que en los Plenarios hemos develado al respecto!- advierte
que La Esfinge le plantea un acertijo, cuya resolución dependía de que él
se reconociera a Sí Mismo como la Solución a la pregunta… y que Eso
sólo era posible Escuchando en el sentido más Iniciático del término.
 
Y si quieren una vía más directa: basta, precisamente, Escuchar el nombre
con el que en Occidente se nombra a quienes en las entradas de las iglesias
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tienen la misma función de “Protección” que las Esfinges tenían en
Oriente y especialmente en Medio Oriente. El nombre es “Gárgola”, que
se deriva de… “Garganta”! (SORPRESA); lo cual de inmediato pone el
acento en cuál es su función: ser Escuchada.
 
Ante La Esfinge de la espera de Un Mesías… Escuchemos entonces!:
 
¿Por qué “Un Mesías”? …Si decimos “Mesías” …y eso es plural! (SOR-
PRESA. RISAS). Por favor, Escuchen! Estamos tan acostumbrados a decir
la palabra “Mesías” que se ha perdido de vista que decimos al mismo
tiempo un singular y un plural.
 
“Mesías” viene de “Meshiá”. Meshia… Es decir: otra vez Las Letras
Claves! Otra vez el “Sha” …Otra vez, La Escucha!
 
Meshia se traduce como “Ungido”. Se trata de la Unción con aceite, que
designa, que señala, que se es Elegido por Dios. Y por qué hablamos de
“Mesías” y no de “Mesía”?...
 
Más adelante lo retomaremos, en la parte central de la historia. Pero por 
ahora, ya podemos –con y gracias a lo que estamos Escuchando- ver que 
efectivamente,  se habla de “Mesías”, porque el Mesías …tenía que ser 
doble (EXCLAMACIONES. EXTRAÑEZA). La gente se creía que había
un Mesías y que se espera un Mesías. Pero un “Mesía” …era anunciado
por otro “Mesía”!
 
…Ven que ya empezamos a ahorrar camino por lo que ya Recorrimos?:
 
El Mesías Aarónico, de la tribu de Aarón, el Sacerdote por excelencia de
los Hebreos, tenía que decir: “Ese que viene ahí; Ese es El Mesías que
esperemos”. El “Mesía” Aarónico, tenía que anunciar al “Mesía” Davídico
-que era el que iba a tener el poder militar y político. Por eso, el Mesías es
automática- mente un concepto plural …Mira de lo que te enteras!
(APLAUSOS)
 
El Sacerdocio, antiguamente, era ejercido por los Levitas. Hasta su des-
aparición, unos 6 siglos antes de Cristo, “Sacerdote” y “Levita” eran
sinónimos. Luego recae en Aarón, descendiente de Leví, y Aarón fue
entonces consagrado como el primer Sumo Sacerdote. El Guerrero y
Político, tiene como representantes por excelencia a David y Salomón, que
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reinaron sobre los Hebreos unificados
 
En la época de Cristo, el Mesías Aarónico por excelencia, era Juan “El
Bautista”. Entonces, es el que tenía que hacer el anuncio. Si no lo
anunciaba el “Mesía” Juan, el “Mesía” Davídico no era el “Mesías” –el
que implicaba que ambos estaban unidos-. La rama aarónica y la rama
davídica eran las dos sangres más importantes -ambas provenientes de Las
12 Tribus de Egipto-. Entonces, había que esperar un Mesías que venía de
David pero que tenía que ser anunciado por el Sacerdote que venía de
Aarón.
 
Para hacerse una idea: en el cuentito cristiano actual, la idea sería más o
menos que el papa nos tendría que decir “ese que viene ahí, es Cristo”. El
sacerdote nos tendría que decir, “este es el que esperamos”.
 
¿Vamos bien? (MUY BIEN. ESTÁ TODO MUY CLARO).
 
* Masada  *
 
 
 
Excelente… porque ahora es donde todo se oscurece!
 
Pues como no podía ser de otro modo, tantas divisiones internas…
terminaron colapsando afuera: todo eso desembocó en una catástrofe
tremenda, más o menos en la misma época en que los Evangelios a
escribirse. En el
60 después de Cristo, todavía estaban esperando al Mesías. Los Zelotes,
entonces, se cansan …y arman su revolución más sangrienta.
 
Con la ilusión de “terminar con la espera”, “el gran progreso” fue
justificarse el más terrible combate hacia fuera. Es decir: pleno desfile tan
triunfal como mortal de La Esfinge en todas sus formas (APLAUSOS).
 
Ya había habido una tremenda revuelta, en el 6 después de Cristo.
Absolutamente Tremenda, donde muere uno de los personajes centrales de
la Biblia …pero menos conocido. Ya lo vamos a ver.
 
Pero en el 60 después de Cristo, los Zelotes dicen basta. Basta del pueblo
sometido a Roma. Los Hebreos no podemos tener más sometimiento a
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Roma, vamos a hacer la sublevación más poderosa de la que tuvo historia
el pueblo Hebreo.
 
Lo que voy a decir es una palabra que es sinónimo de tragedia, de
destrucción. Para el que la conoce, la historia es tan terrible …que hasta
cuesta contarla: La Historia de Masada. La fortaleza de Masada.
Los detalles están en Flavio Josefo …Primer historiador que menciono!
Vamos a recurrir a datos de muchos historiadores. Cuestión que aunque
parezca extraño, no es tan común en estos temas ¿Por qué? …porque casi
ningún historiador nombra a Cristo!
 
“Plinio el Viejo”, “Julio Africano”, lo nombran poco o directamente nada. 
Y Flavio Josefo, cuando lo nombra, es porque está hablando de otro que es 
contemporáneo  de Cristo … Y estamos  hablando de 12 tomos de 
“Antigüedades Judaicas” más dos tomos de “Las Guerras Judías”, en 
catorce tomos no lo nombra prácticamente nunca! La conclusión, es
inevitable: tan importante en su época no fue.
 
La importancia la adquirió después, pero los historiadores de la época pue-
den contar la historia sin nombrar a Cristo …Como para que te haga ruido
en la cabeza un poco (RISAS).
 
Flavio Josefo era un historiador judío …fariseo. Fue uno de los caudillos
de la rebelión de los judíos contra los romanos, fue tomado Hecho
prisionero y trasladado a Roma, donde llegó a ser algo así como el favorito
de la
 
familia imperial …lo cual, sumado a su origen fariseo, le valió el odio de
los judíos, que lo consideraron traidor
 
Como había formado parte de las revueltas Zelotes …conocía técnicas
militares que los Romanos no conocían, y que para ellos eran altamente
codiciables. De hecho, llegan a aceptarlo como integrante del ejército de
Roma… motivo por el cual, formó parte de la terrible invasión a Masada.
Por eso conoce -y es la única fuente que lo relata- lo que ahora vamos a
contar …como podamos, porque en verdad es muy duro.
 
Masada fue una fortaleza, que Herodes había construido para sí mismo, y
por eso la hizo en la cima de un monte prácticamente inaccesible. Pero
años después de la muerte de Herodes, los Zelotes encontraron que el lugar
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era inmejorable para comandar la revolución del pueblo Hebreo hasta
liberarse de Roma.
 
Pronto entonces, Masada se convirtió, para los Romanos, en sinónimo de
lo que había que vencer. Mientras estuviera Masada, los Zelotes iban a
seguir con su guerra de guerrillas …que siempre es la guerra invencible.
 
Los Zelotes se recluyeron en Masada para desde ahí armar su gran
fortaleza, y crearon alrededor un muro imbatible. Por qué era un muro
imbatible, porque era un muro único, distinto a todos, con secretos de
construcción que sólo ellos conocían. Era un muro inderrumbable, que
además cuanto más lo querían derrumbar más se solidificaba (¿POR
QUÉ?).
 
Entiendo el interés que detona. Veámoslo rápido, porque de cada una de
estas cosas es tanto lo que se puede hablar! Era un muro hecho con una
madera que solo crecía en la zona, extremadamente dura. Pero el muro
adentro era hueco, y lo rellenaban con barro. En realidad era una doble
pared de madera rellenada de barro. Entonces el secreto consistía en que
cuanto más le pegaban para querer romperla, más asentaban el barro …
con el resultado de que entonces el mejor favor que les podían hacer, era
tratar de derrumbarles el muro! (RISAS).
 
Puro principio de “No Acción” …que como veremos, era El Secreto en el
que Cristo adquirió absoluta Maestría! (EXCLAMACIONES).Pero para
llegar a Eso, tenemos que avanzar (RISAS).
 
La cuestión es entonces que los romanos se ven en un serio aprieto por-
que Masada empieza a generarles problemas de verdad. Militar, política y
económicamente. Porque además… los muchachos cobraban peaje: para
pasar cerca de la zona de Masada, había que pagar! Una abierta
provocación al Imperio Romano.
 
En el 66 después de Cristo, los romanos dicen “se acabó”. Hasta ese
momento, Romanos tenían una cuestión por la que los judíos estaban muy
cómodos: como súbditos Romanos les respetaban la religión. Los Ro-
 
manos les respetaban  la religión a los judíos …lo cual sumado a la enorme 
“ventaja” de que si vos eras parte del imperio Romano –aún como 
conquistado- nadie se metía con vos, ningún enemigo de otros países te 

62



atacaba.
 
Entonces los judíos muy de la boca para afuera querían liberarse …pero
una gran mayoría estaba muy cómoda siendo súbditos de Roma.
 
Esa hipocresía es la que primero va a sacar a relucir Juan …Y luego, es lo
que Cristo les va a recriminar. La mayoría estaba muy cómoda siendo
esclavo en relación de dependencia de los Romanos. Preferían pagarle
tributo al César, que correr los riesgos de ser libres.
 
Exactamente como toda “novela familiar” lo muestra: los hijos, de la boca
para afuera “viven” quejándose de los padres …mientras no dan un solo
paso con el cual independizarse.
 
Y en el otro polo, pero de esa misma novela, los Zelotes toman la posición
del adolescente que se cree que pelearse “con” los padres, es
independizarse de los padres… y así sigue girando alrededor de ellos!
(EXCLAMACIONES). E igual que el rol de los padres en esa novelita …
que les molesta muchísimo menos la dependencia “de” sus hijos… que la
queja y la pelea con la que juegan a rebelarse ...y no pasan de “revelarse”
como dependientes consuetudinarios (APLAUSOS):
 
Los Romanos –que nunca se habían cansado de los súbditos- de lo que sí 
se cansaron  es de “los rebelados”. En el 66 d.C., Tito dice me hartaron los 
judíos con estos Zelotes. “Que no quede piedra sobre piedra”.  Y para eso 
lo primero, era destruir Masada. La toma le llevó no un mes, no dos meses, 
no tres meses, no un año, no dos años, no tres años, no cuatro años …cinco 
años!
 
Esto te da una idea de lo que eran los Zelotes. Todo el imperio Romano
con todo su poderío militar tardó cinco años para entrar a Masada.
 
…Y saben por qué finalmente pudo entrar?. No por el poder de Roma, no
por el poder militar, no por el poder del imperio …por ca-sua-li-dad!
(SORPRESA)
 
Para quienes les interesa la Magia!.
 
Durante cinco años, los Romanos decidieron hacer lo siguiente: ¿quieren
quedarse ahí arriba? OK, quédense. “Lo similar cura lo similar”: les
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construyeron un doble muro alrededor del doble muro que ellos habían
construido! Terrible. O sea, los encerraron adentro de la fortaleza. Para que
no pudieran salir y no pudieran entrar. Más tarde o más temprano se les
iban a acabar los medicamentos, la comida. Ellos adentro tenían huerto,
tenían agua, podían sobrevivir muchísimo; pero por supuesto,
 
la cuestión empezó a hacerse cada vez más difícil. Pasaban inviernos,
pasaban veranos, solo podían consumir lo que tenían. Y había familias
enteras. Nacimientos, muertes, necesitaban medicamentos. Cada día que
pasaban, la situación era peor. Los Zelotes aguantaban, trataban de hacer
huecos en los muros.
 
Era una carrera de resistencia; quién se iba a cansar primero. Y por su-
puesto …la paciencia no era un atributo de los romanos. Bastante
aguantaron!. Al 5ª año, dijeron: “estamos aquí por ese maldito muro de
madera… quemémoselos”! Rodean, riegan con brea el muro y encienden
fuego. Pero el fuego… se les viene en contra a los Romanos, por el viento!
 
O sea, estuvo muy próxima a darse vuelta la historia, y que el imperio sea
Hebreo y no Romano. Hasta que ... escuchen lo que pasó: Entre la tropa
que ingresaba estaba Flavio Josefo. Por lo tanto Flavio Josefo entró y vio
lo que había ocurrido y él como historiador lo cuenta y es uno de los pocos
que lo saben. Cuando adentro vieron que el fuego les estaba siendo
favorecedor… hicieron lo que nunca hay que hacer: se aflojaron festejando
antes de tiempo. La Magia enseña que jamás hay que hacer eso. “No está
hasta que está”.
 
¿Y a qué no saben qué pasó? La Casualidad: El Viento se les dio vuelta!
(EXCLAMACIONES)
 
Un par de leyendas bastan para que darse una idea de lo que era Masada;
porque de verdad es muy duro: A los soldados no les podían dar la
hortaliza de la huerta para mantenerlos en condiciones de llevar a cabo los
combates… y las madres hirvieon a sus hijos para dárselos de comer. …
Ya está? (ASOMBRO EN EL PÚBLICO). Sea leyenda o historia, nos da
una clarísima idea de lo que eran los Zelotes.
 
Con esos muchachitos,  andaba Jesús. Eso, para que empiece a romperse la 
idea acerca de Jesús y su círculo. Lo que no quiere decir que Jesús fuera un 
revolucionario guerrillero ¿Y qué hizo Jesús? Ahh, hay que ser Mago, 
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querido:  él se las veía con esos tipos, pero no fomentaba revolución arma- 
da …Hay que ser Mago!.
 
Pero sigamos con la historia. Cuando vieron que el fuego se les puso en 
contra y entendieron que Dios los había abandonado…  los padres de las 
familias que quedaban, dieron la orden de mandar a matar a todos sus 
familiares y al final suicidarse ellos. Los padres mataron a los hijos, a las 
esposas y se suicidaron ellos, y ordenaron quemar todo para que los Ro- 
manos no se lo pudieran llevar.
 
…En realidad, no todo!: se encargaron de no quemar la comida que aún les
quedaba, como un mensaje de que no es que suicidaban porque no tenían 
más comida. Flavio Josefo, siendo integrante el ejército Romano, ingresa.  
Y cuando ingresa, el panorama es tan desolador que cuenta en
 
“Las Guerras Judaicas” que a los romanos es la única vez que los vio llorar
en su historia. Nunca vio que el ejército Romano llorara, y menos ante el
enemigo. La única vez, fue en Masada.
 
Pero debajo de una mesa, una mujer se había escondido con sus hijitos, y
sobrevivieron. Ella es la que le cuenta la historia de Masada a Flavio
Josefo …y por eso hoy la conocemos.
 
¿Por qué nos importa? Porque Masada terminó con los Zelotes.  Y junto 
con los Zelotes, se acabó la esperanza más concreta que tenía de libe- 
ración. Sucedía como con todo pueblo que tiene que convivir con una 
guerrilla: aunque no quieran a los guerrilleros, quieren que ganen así la 
terminan de una vez. Junto con los Zelotes, se les extinguió la última 
esperanza. En ese momento cuando se les acabó la última esperanza, y 
Roma tomó su máximo imperio porque venció a los Zelotes que eran la
última esperanza.
 
…Les ha resultado de interés?
 
(DESPUÉS DE ESTE RELATO, NUNCA MÁS SERÁ POSIBLE
OLVIDAR QUÉ ES MASADA).
 
* Los 4 Evangelios *
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Entonces estamos siendo absolutamente resonantes con la historia…
Porque precisamente, para que nunca pudiera haber olvido …Ahí se es-
criben los Evangelios! Ante la inminencia de que la cultura Hebrea podía
terminar para siempre, escriben los Evangelios.
 
La orden de Tito era “que no quede piedra sobre piedra, que no se sepa que
existió alguna vez la cultura Hebrea”. Ante eso, como un tipo de
resistencia pacífica, son escritos los Evangelios. Pero extremadamente
controlados, porque más tarde o más temprano, Roma se iba a enterar, y el
único modo de que los Evangelios tuvieran chance de no ser quemados
también, era que el papel de Roma no sea determinante… que es como,
efectivamente, está en la Biblia!
 
Y si la historia Zelote era lo álgido en el momento, y los Zelotes final-
mente no les habían dado la liberación…Centran toda la escritura en
aquello que aún –por motivos que mucho más adelante vamos a
comprender- podía darles una esperanza de Liberación: ¡Cristo!
(APLAUSOS)
 
Ahora bien. Si ahí comienzan a escribirse los Evangelios del Nuevo
Testamento, vemos que en el mejor de los casos, el primero se escribió …
unos
30 años después de la Cruz!
 
Y para muchísimo peor, de los cuatro evangelistas …sólo uno conoció a
Cristo; y es el que se escribió último, para colmo!
 
Démonos una idea de lo que estamos diciendo.
 
Los evangelios se escribieron varias décadas después de los hechos que re-
latan… y por gente que no estuvo ahí y que habla de Cristo sin siquiera
haberlo conocido. Y ya eran tipos de mucha edad que dependían de sus re-
cuerdos …que a su vez “les contaron que les contaron” …Mirá las fuentes
confiables que la iglesia tomó! (RISAS)
 
Hay Evangelios Apócrifos que son mucho mejores porque se escribieron
antes. Inclusive que se escribieron antes que el de Marcos. Después vamos
a ver cuáles son los que vale la pena leer. Hay al menos uno del Antiguo y
uno del Nuevo Testamento, que valen la pena leer sobre todos. Con eso ya
tienes para empezar. Pero el del Nuevo testamento… no te cuentan la vida
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de Cristo; te cuentan la Enseñanza. Lo que pasa es que a Cristo no le
interesaba que contaran su vida, sino Su Enseñanza.
 
Por Eso …dentro de un tiempo daremos “La Enseñanza Oculta de Cristo”!
(APLAUSOS).
 
¿Cuál es el primer Evangelio, de los canonizados, que se escribe?
 
El primer Evangelio que se escribe es …escuchen bien por favor: el más
corto de todos y el menos espectacular! Quiere decir que si a nosotros nos
quedara el Evangelio original:
 
María no era virgen, no hay Estrella de Belén, no hay Reyes Magos y a
nadie se le ocurriría que en toda la infancia de Cristo ocurrió algo
importante, o que amerite siquiera atención(MUCHO ASOMBRO)
 
Porque el primer Evangelio canónico es el de Marcos. Y el Evangelio de
Marcos ¿desde dónde empieza?: desde la adolescencia de Cristo!
 
O sea, para aquél que en ese momento fue el único que escribía y el que
decía: “de mi escrito dependerá que se conozca quién fue Cristo” …no
había nada digno de contar de la infancia de Cristo (EXCLAMACIÓN) .
 
Y ese silencio  …habla a los gritos!
 
El Evangelio de Marcos es el más corto de todos, se escribe en el 60
después de Cristo. Es un Evangelio escrito muy rústicamente ¿por qué?
Por- que Marcos pensaba en Arameo y hablaba en Arameo, pero escribía
en Griego, y tenía un Griego rudimentario. Él quería escribir en Griego
para que se enteren los gentiles de que había existido un Cristo. Los judíos
ya lo sabían, entonces escribe en un Griego forzado, por eso también es un
Evangelio corto.
 
Y escribe  lo que él entiende lo que es lo importante de la vida de Cristo. Y 
Eso nos tiene que taladrar las orejas. ¿Quiere decir que en el Evangelio 
original nada importante le encontraron en la infancia? Totalmente. La 
infancia de Cristo es totalmente desechable.
 
Pero cómo ¿Y La Estrella?  ¿Y la virgen?  ¿Y los Reyes Magos? Nada. En 
el relato original, auténtico y primero, no existen!
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Para eso se necesitaron  los Evangelios siguientes.
 
 
Inmediatamente después del de Marcos se escribe. El Evangelio de Lucas.
El de Lucas ya es otra cosa …Porque esa escritura la encarga un Romano,
entre el 70 y el 80 después de Cristo. ¿Por qué? Porque ya existía Pablo …
Y
Lucas era el médico personal de Pablo (SORPRESA).
 
2 “La Enseñanza Oculta de Cristo”, de próxima aparición, editado por
Editorial De
Los Cuatro Vientos.
 
Como veo que les sorprende,  veamos la fuente. Pablo es absoluta y literal- 
mente fundamental. Tenía una laaaarga epístola (RISAS). Es histórico. Se 
la pasaba escribiendo cartas a todo el mundo.
 
Y en la Epístola a los Colosenses 4,14, les dice literalmente “Os saluda
Lucas el médico amado”
 
En “Segunda Carta a Timoteo” 4,11, se queja de que “Sólo Lucas está
conmigo”
 
…Esto es un trabajo de detective.
 
Vale decirlo: yo tengo las cartas verdaderas de Pablo, esto es muy
importante que lo sepas. Cuando di el curso de “La Verdadera Historia de
Cris- to” 20 años atrás, cada día que iba llenaba la mesa de montañas de
libros y decía “ven, todo lo que está acá es lo que hablamos hoy”. Quedó
en la historia, me hacían la broma cuando llegaba con el bolso, parecía que
arrastraba la Cruz (RISAS).
 
Cuando hablamos de Pablo, les llevé las Cartas de Pablo. Tú me dirás,
pero las cartas están en la Biblia. Las cartas que están en la Biblia… son
las car- tas que están en la Biblia, no las cartas de Pablo! Las cartas
verdaderas de Pablo no están en la Biblia. Hay cartas de decenas de hojas,
que en la Biblia figuran 4 paginitas nada más. Las Cartas de Pablo son tan
compromete- doras para la historia de la iglesia que prácticamente son
inconseguibles. Uno de mis orgullos en la vida es “yo las conseguí” …por
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Casualidad, por supuesto! (APLAUSOS).
 
Retomemos. En Filemón 24, directamente a Lucas lo nombra colaborador;
y en Teófilo, Pablo aclara que Lucas está escribiendo sobre lo que él hace.
Lucas es casi un biógrafo de Pablo. Por eso después de escribir Lucas su
Evangelio, escribe “Los Hechos de los Apóstoles”, cuyo personaje
principal es Pablo y que es casi una biografía suya.
 
¿Pablo conoció a Cristo? Si levantamos ahora una punta del velo para
responder a semejante pregunta… lo que veremos es tan profundo, que por
ahora mantengámoslo cerrado, hasta que recién casi al final de este mismo
Curso, estemos en condiciones de vérnoslas con Eso!
(EXCLAMACIONES).
 
Lucas es un tipo que sabe muy poco de los judíos, porque es Romano y
está escrito por y para los Romanos; y encima está encargado por un
funciona- rio Romano –al que Pablo nombra con el apelativo de “Teófilo”,
es decir “El Amigo de Dios”, y al que le dedica el principio de su
evangelio- porque estaba interesado en Pablo.
 
Pablo era un tipo, ya vamos a ver, extremadamente  distinto a todo lo que 
era el ortodoxo judío. Era un tipo que no tenía problema en compartir con 
gentiles, en sentarse a la mesa de los que no eran judíos, era un tipo muy,
 
muy culto aunque brutísimo al mismo tiempo. Era muy tosco, pero sabía
muchísimo; y sabía hablar muchos idiomas, lo que le daba una ventaja que
muy pocos judíos tenían: podía comunicar en otras culturas. Hay toda una
historia tremenda entre Pablo y el núcleo de Cristo, que muestra que sabía
operar muy bien… y tenía una gran ventaja de su lado, además: era
psicótico! y los psicóticos son tipos muy convincentes. Entonces, cuando
Pablo daba un sermón sobre Cristo, multitudes se pasaban al cristianismo.
 
¿Conocen algún psicótico convincente? Claro que sí: Hitler! para que te
des una idea lo que puede un psicótico convincente. Era un tipo que se
brotaba fácilmente. Uno dice, ¿cómo pueden seguir a ese loco? Por eso:
porque es loco, tarado! (MUCHAS RISAS). Precisamente, son muy
convincentes. Pablo tenía momentos de mucho brote. Entonces en esos
momentos se insuflaba. En suma, Lucas escribe, sobre todo, para contar lo
que Pablo decía que era Cristo. Y por qué importa esto, porque Pablo iba a
gentiles. Pablo tenía que convencer a gentiles, de que se hagan cristianos.
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Y los gentiles qué eran?: Romanos, Griegos …que estaban re poblados de
Dioses! Tenían más Dioses que cualquier otro ¿y les vas a llevar un Dios
nuevo? Eso muestra su extraordinario poder de convicción y su
excepcional astucia para “venderles” un producto del que ya estaban híper
saturados.
 
Básicamente su estrategia era: “este Dios tiene un montón de cosas que al
tuyo le faltan”. Y para “Eso”, era necesario que Lucas le inflara el
producto!
 
Por eso cuando lees Lucas, igual que cuando lees Mateo -que es el otro
escrito para extranjeros- Cristo es un personaje de historieta, lleno de
virtudes, de potestades: porque tenía que competir con los Dioses de cada
uno de esos lugares. Entonces  crea un Dios con súper poderes.
 
…Vamos bien? (SÚPER BIEN. RISAS). La Pregunta Superior (MÁS
RISAS) es: ¿Y a dónde adquirió Pablo esas Súper Estrategias? Es parte de
esa Profundidad que sólo al final de este Curso podremos bucear
(EXCLAMACIONES VARIAS)
 
 
 
El tercer Evangelista es Mateo.
 
Mateo escribe en Egipto, por lo tanto para él es muy importante que Cris-
to tenga relación con ese País. Por eso, es el único que –desde el principio
mismo, ya en el capítulo 2- se encarga de ubicar que en la infancia adonde
escaparon María y José, fue a Egipto …Lo cual, vale aclararlo, cumplía
con lo que la Biblia pedía en el Antiguo Testamento:
 
Libro de Oseas 11,1:
 
“Cuando Israel era muchacho, yo lo amé, y de Egipto llamé a mi hijo”
 
Por la necesidad de competir con Dioses tan grandiosos –junto los
Hindúes, los más fabulosos de la historia de la humanidad- como son los
Dioses de Egipto… Mateo va a recurrir a los más efectistas recursos …que
sólo están en Mateo!
 
Por favor comprendan lo que “eso” significa: las cuestión es más
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espectaculares de la historia atribuida a Cristo, las que por lo tanto menos
podrían ser ignoradas… Son sólo mencionadas en Mateo.
Más tarde vamos a referirnos una por una a cada una de esas cuestiones.
Pero por ahora, enumerémoslas, con algunas aclaraciones imprescindibles.
Hablamos de cuestiones tan enormes como: La virginidad de María al
concebir a Cristo. La Estrella de Belén. Los Reyes Magos. El infanticidio
de Herodes.
 
 
 
Unas aclaraciones indispensables al respecto.
 
Cuando decimos que la Concepción Virginal solamente está en Mateo, es 
absolutamente riguroso… pero sin embargo el tema de la virginidad, está 
también en Lucas.  Y si es necesario estar advertidos al respecto, es porque 
la cuestión no es contradictoria…  sino engañosa, que no es lo mismo.
 Insisto en que dentro de un rato, todo esto va a ser absolutamente
recorrido en profundidad; pero como anticipo, veamos únicamente lo que
respecta a la relación del tema con los evangelistas:
 
Mateo 1,18 dice:
 
“El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre
con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu
Santo”
 
…Donde no hay duda de que muy explícitamente está diciendo que “antes
de que se juntasen –es decir: cuando era virgen María–fue concebido.
 
Pero como la gente encuentra en la Biblia –…si la lee- que Lucas también
nombra a una virgen… la iglesia no perdió oportunidad de pretender que
2 de los cuatro evangelios avalan que María concibió virgen …Lo cual,
seguiría significando -aún en ese caso inexistente- …que sólo el 50% de
los Evangelios se refirió a este hecho extraordinario y sobrenatural!.
 
Pero ni siquiera se trata de que 2 de los cuatro lo hayan avalado… pues
sencillamente, Lucas no dice eso, sino que, al nombrar el tema de la
virginidad, lo que dice es, en Lucas 1,26, que:
 
“Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de

71



Galilea, llamada Nazaret, 27 a una virgen desposada con un varón que se
llamaba José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era María”
 
Donde en ningún punto dice lo que sí afirma Mateo –que hubo concepción
virginal- sino que dice calara, explícita y únicamente que se trataba de
“una virgen desposada con un varón”… es decir, era virgen cuando se
desposaron, no cuando concibió! (APLAUSOS)
 
Entonces, el único que habla de una concepción virginal –insistamos en
esto: el único que habla de un hecho tan espectacular, que de ningún modo
se les podría pasar por alto a los otros 3- es Mateo. ¿Y por qué lo dice?
Porque aprovecha, para darle mucha más potencia a Cristo -como en el
tema de la huida a Egipto- lo que la Biblia pide en el Antiguo Testamento:
 
Isaías 7,14:
 
“Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá,
y dará a luz un hijo”.
 
Y si al tema de la virgen, se lo trata de manipular para que parezca que
está –en “el mejor” de los casos- en 2 de los 4 evangelios… al tema de La
Estrella de Belén, directamente no se lo encuentra ni eclipsado ni nublado
en ningún otro evangelio (RISAS)
 
Lo cual –apresurémonos a aclararlo- no quiere decir que no haya habido
un sustento para ubicar el tema… pero sí muestra claramente, otra vez, que
no se trató de algo sobrenatural o milagroso en modo alguno.
 
Y exactamente  lo mismo, puede decirse sobre Los Reyes Magos, y la 
matanza de niños por parte de Herodes: todo eso, que sólo está en Mateo, 
no significa que no tenga sustentos –como más tarde lo veremos-…Pero sí 
quita de cuajo toda espectacularidad o sobrenaturalidad del tema. Y no
perdamos de vista que si la supuesta Concepción Virginal, la Estrella de
Belén, los Reyes Magos y el infanticidio de Herodes nada tienen que ver
con hechos sobrenaturales… estamos quitando los milagros de la parte
más “milagrosa” –junto con lo sucedido en la Cruz, que obviamente
también develaremos en profundidad- de la que nos han vendido como la
vida de Cristo (APLAUSOS).
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Por último, Juan.
 
Juan es un capítulo aparte, porque Juan sí tuvo contacto con Cristo. Por
eso, aquí empieza lo importante. Juan en ningún lugar de la Biblia dice que
se llama Juan. Es un nombre que se le invento. ¿Está claro? Para que, para 
que se confundan  con el discípulo Juan Zebedeo porque es el de 
características más parecidas. Juan era sacerdote Esenio
 
(PREGUNTA DEL PÚBLICO) No, no hay que confundirlo con el
Bautista. El Evangelista es uno, el Bautista es otro y Juan Zebedeo  es otro.
 
Decíamos que es el único que lo conoció a Cristo en forma personal, de los 
cuatro evangelistas. Como Sacerdote Esenio, tenía acceso al Sanedrín; lo 
cual se comprueba  por diferentes vías. Por ejemplo, es el único que cuenta 
qué dijo Cristo durante el juicio. Quiere decir que tenía entrada y acceso a 
momentos tan reservado como ese ¿cómo se enteró, sino, qué hablaron 
Cristo y Pilatos?
 
Juan es extremadamente Iniciático. Es místico por excelencia …al punto 
tal de que es el único que sabe que Cristo fue a tomar raíces hindúes; lo 
cual se demuestra  en un sólo paso:
 
¿Con qué Se Inicia el Evangelio de Juan?: con una Oración Gnóstica
Hindú! (SORPRESA). Más claro imposible. Todo lo que viene después en
su evangelio, se apoya en eso. Todo lo que va a contar, está apoyado en
esta Oración. Y esa Oración, cómo empieza? “En El Inicio era la Palabra”
(APLAUSOS). “En el inicio era Shemá”. En el inicio era… todo lo que
hoy vimos como claves!
 
Juan es un serísimo problema para la iglesia. Es Iniciático, es Gnóstico,
revela las raíces hindúes de Cristo, no se parece a los otros 3 Evangelios
que a duras penas pudieron aceptar como “canónicos”… pero era el único
que podían poner de alguien que conoció a Jesús –los demás, si los ponen
en la Biblia… se derrumban el Vaticano!- (RISAS). Entonces, qué hacen?
la iglesia le inventa un capítulo para que no parezca tan iniciático:
práctica- mente todo el capítulo 21 –el capítulo final!- de Juan es espurio.
Es falso. Es agregado. Es mentira. ¿Cómo se sabe? Ya se hizo la prueba
con rayos ultravioletas y la tinta con la que está escrito no tiene nada que
ver con la tinta de los 20 capítulos anteriores. Es una tinta agregada cinco 
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siglos después, casualmente en la igualmente  falsa “Conversión  de 
Constantino”…Y qué pasa ahí?
 
Qué Casualidad, cinco siglos después, supuesta conversión de Constantino 
a la iglesia…  Y en el capítulo 21 de Juan, ¿qué está?:
 
Una Sugerencia de Cristo fundando lo que toda su vida había repudiado:
Una iglesia!
 
Más adelante nos ocuparemos del único otro lugar –subrayo: único!- en el 
que se supone que Cristo fundó una iglesia. Pero aquí tenemos una de la 
maneras más claras de demostrar que Cristo nunca fundó la iglesia. Donde 
está supuestamente  esa fundación,  es en el Capítulo 21 de Juan … que, 
casualmente  es el capítulo  agregado! Ya está, se acaba de derrumbar el 
vaticano  (RISAS). Y es tan grosero el agregado… Que Cristo de pronto se 
vuelve tartamudo
 
…Y el Evangelista se vuelve esquizofrénico. Todo en ese mismo final del
capítulo 21 de Juan!
 
Juan 21,15:
 
“Cuando hubieron comido, Jesús dijo a Simón Pedro: Simón, hijo de
Jonás, ¿me amas más que éstos? Le respondió:  Sí, Señor; tú sabes que te 
amo. Él le dijo: Apacienta mis corderos. 16 Volvió a decirle la segunda
vez: Simón, hijo de Jonás, ¿me amas? Pedro le respondió: Sí, Señor; tú
sabes que te amo. Le dijo: Pastorea mis ovejas 17 Le dijo la tercera vez:
Simón, hijo de Jonás, ¿me amas? Pedro se entristeció de que le dijese la
tercera vez: ¿Me amas? y le respondió: Señor, tú lo sabes todo; tú sabes
que te amo. Jesús le dijo: Apacienta mis ovejas”
 
…Ahí está el tartamudo! Es muy evidente que el único motivo del agrega-
do, es hacerlo quedar a Pedro como el pastor de la iglesia!
 
Pero más grosero todavía, es lo que sucede con el evangelista… que, o se
volvió de pronto esquizofrénico y desdobló su personalidad… o aquí está
–como en efecto, lo está!- uno de los más claros actos fallidos de la Biblia!
Esto te tiene que interesar. El capítulo 21 de Juan termina con un fallido.
Es decir: ni siquiera hace falta saber algo al respecto. Basta la clave de la
Escucha para develar que no fue escrito por Juan.
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Lo vamos a leer …si les interesa. No, si no quieren no se los leo. (RISAS.
SÍÍÍ.
 
Juan 21,24:
 
“Este es el discípulo que da testimonio de estas cosas, y escribió estas
cosas; y sabemos que su testimonio es verdadero” (NOOOO!! NO PUE-
DE SER). Bien por los que Escucharon!: Habla en plural …y en tercera
persona!!! …Es absolutamente incontestable: ahí escribieron otros, que se
hicieron pasar por Juan! (APLAUSOS)
 
Ese es el Poder de La Shemá. Ese es el Poder de la Escucha.
 
 
 
Así como Lucas escribió otro texto, Juan escribió dos textos más. Uno está
en la Biblia y otro es un Evangelio aparte. Son tremendamente importantes
porque tienen datos son fundamentales para entender lo que pasaba con
Cristo. Porque él, por su propia Iniciación, comprendía la lógica que
seguía Cristo.
 
Uno es “El Testamento  de San Juan”. No hay que confundirlo con el
Evangelio de San Juan, que es el que está en la Biblia. El Testamento de
San Juan ya se vende, se consigue …Cuando lo di 20 años atrás, creo que
lo teníamos solamente Juan y yo (RISAS). Es un apócrifo. La iglesia,
obviamente, no lo acepta Pero después vamos a ver con qué “método” la
iglesia eligió “éstos son los cuatro” ...tan serio como la iglesia.
 
El otro libro que escribió Juan, es el último Libro del Nuevo Testamento:
El Apocalipsis.
 
¿Qué es el Apocalipsis?. Si bien se lo asocia a destrucción, significa
“Revelación”. Es la Revelación final que hace Juan. Revelación ¿de qué?
…Ya lo veremos.
 
Por ahora abordemos otra Pregunta: ¿por qué? ¿Por qué escribe esta
Revelación? La Respuesta es tan concreta como importante: lo escribe …
por arrepentimiento!
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Juan se arrepiente dos veces de lo que escribió en la Biblia. En lo que ve-
remos esta tarde, esto va a tener mucha importancia. Juan se arrepiente
porque dice que pecó de soberbio cuando dijo que “el discípulo amado”
era él …Con lo cual, nos saca un enorme peso de encima, porque en la
Biblia hay un discípulo amado intrigante. El discípulo al que Cristo amaba,
el discípulo amado que puso su pecho, su cabeza sobre el pecho de Cristo.
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Ese discípulo amado en la Biblia es un enigma... resuelto en el Testamento
de San Juan, gracias a su arrepentimiento. O para ser más exacto, a sus
arrepentimientos. Por un lado, porque son dos veces, pero mucho más
importante: son dos los motivos de ese arrepentimiento de haberse
nombrado “discípulo amado”. El “amado”… y el “discípulo”!: pues al 
nombrarse así, se está diferenciando  de los Apóstoles!
 
 
 
Vale situar qué significa “Apóstol”: el que lleva lejos. Y por extensión, “a
través del mar”. Eran los que tenían que llevar lejos La Palabra.
 
Cristo tenía el grupo de Apóstoles y otros discípulos que no formaban
parte del grupo. ¿Uno conocido? Que después vamos a armar la historia;
Lázaro. Lázaro no forma parte. No está en la Cruz cuando lo crucifican, no
está en la última cena, no figura en ninguna de las parábolas, no está en
ningún lado. Pero está ubicado como Discípulo.
 
 
 
Ya dijimos los 4 Evangelios y dijimos el capítulo final. Al respecto, sólo
nos queda la pregunta que hace un rato anticipábamos:
 
¿Por qué los Evangelios son 4?
 
Los Evangelios son 4 por decisión de dos concilios y de dos obispos. Yo 
quiero leeros literal y textualmente  cómo se pensó el motivo por el cual a 
la humanidad nos han contado la historia de Cristo a través de esos 4 
Evangelios. Hay una carta tremenda que es de Clemente de Alejandría a
Teodoro. Clemente de Alejandría es uno de los padres de la iglesia. Esta
carta es una carta que él escribe acerca de los carpocarsianos. Los
carpocrasianos eran
 
una secta neoplatónica que quería unir el platonismo con el cristianismo y
el gnosticismo. Platón + Gnosis + Cristo = carpocrasianos, que seguían a
Carpócrates.
 
De todos modos, el tema no son los carpocrasianos, sino entender, a través
de la carta a ellos, cómo pensaba Clemente de Alejandría, que es uno de
los que decidió qué va a ser parte de la Biblia y qué no:
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“Aun cuando dijeran algo verdadero, uno que ame la verdad, no debe aun
así estar de acuerdo con ellos. Pues no todas las cosas verdaderas son la
ver- dad ni debe esa verdad que parece verdadera según las verdades
humanas, ser confundida con la verdad verdadera que es la de la fe”.
 
…Está claro?(MUCHAS RISAS)
 
Si quieres que te lo lea otra vez… de antemano te digo que No!.
(APLAUSOS). Es una ofensa a la inteligencia. Lo que quiero que 
entiendas es cómo pensaba la gente que decidía cuál era la verdad. La 
verdad es la verdad de la fe, y lo que no sea verdad de la fe no es la verdad 
verdadera.  (RISAS Y APLAUSOS). Padre de la iglesia.
 
Continúa en otra carta esto mismo… pero que agrega el poder de que se
caiga la imagen prefabricada de Cristo. Y Eso, exactamente,  es lo que 
estamos tratando de hacer!.
 
Luego de aclarar que la única verdad verdadera es la de la fe, le dice Teo-
doro, a ti sí te voy a decir la verdad: Marcos, está recortado.
(EXCLAMACIONES. SORPRESA):
 
“En cuanto a Marcos, durante la estancia de Pedro en Roma, escribió una
crónica de los hechos del Señor que quitaba y seleccionaba lo conveniente
de acuerdo a la verdadera fe. (RISAS) Pero a ti puedo decirte lo que en
verdad recorté”!
 
Está hablando el censurador que lo sacó... por favor comprendan el valor
de este dato!. Y declara que lo que en verdad Marcos dice, es:
 
“Después de y estaban en camino que subía a Jerusalén, sigue en realidad 
lo siguiente, y entran en Betania.  Y cierta mujer cuyo hermano había esta- 
do muerto allí, y acercándose Jesús se postró ante él. Y le dice hijo de 
David (es fundamental considerar que eso era Cristo para ellos: el hijo de 
David) ten piedad de mí, y los discípulos la regañaron”
 
Esto es muy importante. Tremendamente importante. ¿Por qué le regaña-
ron? Porque estaba rompiendo un ritual …que no se podía romper. Ya lo
vamos a ver. Sigamos.
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“Pero Jesús, enojándose,  se marchó con ella al jardín donde estaba la 
tumba. Y se escuchó la voz de Cristo, y enseguida de la tumba, surgió un 
gran grito”.
Entonces …no había un muerto adentro! (MUCHA SORPRESA) Escuchó 
que afuera estaba Cristo y el de adentro  gritó; y el de adentro  es Lázaro. 
Entonces no era un muerto el de adentro de la tumba. Esta parte, insisto,
no está en la Biblia. Enseguida de la tumba surgió un gran grito; o sea no
había un muerto: todavía no lo había resucitado, pero ya gritaba. (RISAS)
 
“Y acercándose  Jesús apartó la piedra de la tumba y enseguida extendió la 
mano y le cogió la suya. Pero el joven alzó los ojos hacia el amo, se acercó 
y comenzó a rogarle diciéndole que quería estar con él. Y saliendo  de la 
tumba entraron a la casa del joven porque era rico
 
…Y después de 6 días Jesús le dijo lo que debía hacer y por la noche el
joven se acerca a él, con su cuerpo desnudo cubierto con un paño de lino y
se quedó con el aquella noche porque Jesús le Enseñaba los misterios del
reino” –disculpen (RISAS, MUCHAS RISAS), pero me desborda la
poética que tienen para disfrazar cosas– “y se quedó aquella noche porque
Jesús le Enseñaba los misterios del reino”.
 
Por favor, no se apresuren a interpretar …Pero tengo otra cartita, que sigue
dándonos clara idea de con qué criterio pensaban quienes seleccionaron los
evangelios. ¿La quieren? (POR SUPUESTO!)
 
Es de los obispos Cromacio y Deodoro, a Gerónimo:
 
“Habiendo encontrado en los libros apócrifos relatos correspondientes al
nacimiento y a la infancia de la Virgen María y de nuestro señor Jesús
Cristo, y Considerando que dichos escritos contienen muchas afirmaciones
contrarias a nuestra fe, juzgamos prudente rechazarlos de plano a fin de
que en ocasión del Cristo no diésemos motivo de júbilo al anticristo”
(MUCHAS RISAS)
 
O sea, encontramos  un montón de cosas …pero, como no coinciden con la 
fe, las rechazamos! Pero resulta ser que esas “cosas”…  son Evangelios! 
(APLAUSOS).
 
Bastan ver cuestiones como las que estas cartitas nos han mostrado, para
que se hagan evidentes los “criterios” con los que se seleccionaron cuáles
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serán los 4 Evangelios.
 
La elección de los 4 Evangelios es un proceso de casi 2 siglos, que se 
apoya fundamentalmente en Ireneo, Papías y el concilio de Nicea, del año 
325… Y habiendo visto los criterios, comprenderás los “argumentos” –los 
cito di- recta y literalmente de las “Mentiras fundamentales  de la Iglesia 
Católica” Y como es muy difícil no espantarse…  les pido por favor que lo 
escuchen todo junto hasta el final:
 
“La selección de los evangelios canónicos se realizó en el concilio de
Nicea
 
(325) y fue ratificada en el de Laodicea (365).
 
El Modus operandi para distinguir los textos verdaderos de los falsos fue,
según la tradición, el de la “elección milagrosa”. Así, se han conservado
cuatro versiones para justificar la preferencia por los cuatro libros
canónicos:
1) después de que los obispos rezaran mucho, los cuatro textos volaron por 
sí solos hasta posarse sobre un altar; 2) se colocaron todos los evangelios 
en competición sobre el altar y los apócrifos cayeron al suelo mientras que 
los canónicos no se movieron;  3) elegidos los cuatro se pusieron  sobre el 
altar y se conminó a Dios a que si había una sola palabra falsa en ellos
cayesen al suelo, cosa que no sucedió con ninguno; y 4) penetró en el
recinto de Nicea el Espíritu Santo, en forma de paloma, y posándose en el
hombro de cada obispo les susurró qué evangelios eran los auténticos y
cuáles los apócrifos (esta tradición evidenciaría, además, que una parte
notable de los obispos presentes en el concilio eran sordos o muy
descreídos, puesto que hubo una gran oposición a la elección – por
votación mayoritaria que no unánime – de los cuatro textos canónicos
actuales).
 
San Ireneo (c. 130-200) aportó también un sólido razonamiento para
justificar la selección de los libros canónicos cuando escribió que “el
Evangelio es la columna de la Iglesia, la Iglesia está extendida por todo el
mundo, el mundo tiene cuatro regiones, y conviene, por tanto, que haya
también cuatro Evangelios. El Evangelio es el soplo o relato divino de la
vida para los hombres, y pues hay cuatro vientos cardinales, de ahí la
necesidad de cuatro Evangelios. El Verbo creador del universo reina y
brilla sobre los querubines, los querubines tienen cuatro formas, y he aquí
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que el verbo nos ha obsequiado con cuatro Evangelios”
 
Listo. Si quieren explotar, ya pueden hacerlo! (GRITOS.
EXCLAMACIONES. IRONÍAS. APLAUSOS).
 
Y Si te parece una tomadura de pelo… lo es!. Pero no de este Curso a Ti…
sino de la iglesia a todos nosotros.
 
Esos son los motivos por los que la iglesia consideró irrefutables a esos 4
Evangelios –de entre Otros, tales como el de Thomas, Magdalena o Ju-
das… que sí lo conocieron directamente a Cristo-. Tan “irrefutables”…
que se refutan entre sí!:
 
Los 4 evangelios canónicos entre sí no están de acuerdo en casi ninguna de
las cosas que dicen. A los de Mateos, Marcos y Lucas, se los llama
“Sinópticos”, que significa “con un solo ojo”, para hacerle quien los lea,
que están escritos en una igualdad de criterio. Entonces ya se los lees 
hipnotizado  –si se los lee-. Los 4 Evangelios entre sí, presentan 4 Jesúses 
completamente distintos
 
De hecho vale la pregunta: ¿Por qué si el primero que escribió fue Marcos
…en la Biblia primero está Mateo? Es una pregunta que te tiene que
importar mucho. ¿Por qué en la publicación, la iglesia no respeta el orden
de escritura? Son preguntas muy importantes. ¿En función de qué los
ponen en ese orden? ¿Cuál es el criterio? Alfabético, obviamente no. La
respuesta es tan antipática como lo que sucedería si se respeta el orden
cronológico de escritura: Si ponen el de Marcos primero… Cristo es un
limón, es ácido, no tiene gracia.
Y su infancia… directamente  es un limón seco: nada! Ni existe! (RISAS) 
Ponen primero el más espectacular: el de la virgen, el de la matanza de 
niños, el de la Estrella de Belén, el de los Magos, el de la huida de 
Egipto…el de Mateo.
 
El siguiente en espectacularidad, es Lucas… Y a Marcos lo ponen –aunque
es el primero en escribirse- en el medio de ambos! Pura estrategia:
 
Ni primero –para que el efecto sea de conmoción por la presentación del
personaje-, Ni último –para que no te quedes con “sabor a nada”-.Cuando
el personaje ya le gustó al lector… que lo siguiente, le coincida con el que
eso que le gustó.
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En la Biblia, el orden es Mateo, Marcos, Lucas y Juan. Y es el que 
conviene para que tenga una fuertísima imagen previamente armada. Es lo 
hace Mateo, y que luego esa imagen secada en Marcos, sea rearmada por 
Lucas. Y recién  cuando ya has sido hipnotizado y polarizado lo suficiente 
por un Cristo con súper poderes… entonces recién el más “peligroso”: 
Juan, que muestra al Cristo Iniciático… y que desde el principio aclaran es 
“de otro palo”: no es “sinóptico”
 
Detectar el Desde Donde de los 4 Evangelios, es el punto central que
devela la Clave de la relación iglesia-evangelios:
 
La iglesia no surgió de los Evangelios... Los Evangelios surgieron de la
iglesia! (MUCHA SORPRESA).
 
Primero hubo una iglesia y después hubo Evangelios. Esto es literalmente
fundamental. La iglesia decidió éstos son los Evangelios, los otros no. No
es que siguieron los Evangelios para fundar a la iglesia. Sino que ya había
una iglesia y decidió éstos son los Evangelios que vamos a seguir.
 
Por lo tanto… la iglesia no está fundada por los Evangelios
(EXCLAMACIONES). Entonces... Rescatar los Evangelios en los que no
se fundó la iglesia…
 
Nos permitirá tomar El Otro Camino. El Camino que la iglesia jamás
siguió:
 
El de Escuchar lo que Los Evangelios nos dicen acerca de Cristo
(MUCHOS APLAUSOS).
 
* José y María  *
 
 
 
Para no fundarse en lo que los Evangelios dicen sobre Cristo, lo primero
de lo cual la iglesia nunca quiere Escuchar, es acerca del nacimiento
mismo de Jesús.
 
Y eso empieza  por María y José.
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Que podamos decir que hoy vamos a Desocultar qué pasó con María y
quién fue el verdadero padre de Cristo, es decir cuestiones tan
fundamentales …como codiciadas.
 
Y no exagero; y la gente de Argentina lo sabe: cuando terminé de dar la
primera vez la historia verdadera de Cristo, fue cuando me ofrecieron
editar un libro por primera vez. Yo todavía no había escrito un libro en
aquél entonces, pero me dijeron tú tienes que escribir un libro de esto, y yo
te lo edito directamente porque estos son los datos que todo el mundo
quiere conocer sobre Cristo. Respondí que no, porque no era ese el tema
con el que quería darme a conocer y dar a conocer La Enseñanza.
 
Quería que Ese Tema… Sea la Iniciación! (APLAUSOS)  Y después sí, 
que toda esta Develación sobre Cristo les llegue a quienes la quieran, pero 
habiendo dado Las Claves Iniciáticas desde donde decodificar La 
Iniciación en Cristo …Para que no sucediera que otra vez todo lo que 
pudiera ubicarse sobre el personaje de Cristo nos separara –como en la 
iglesia- de La Enseñanza de Cristo.
 
 
 
Pero no perdamos el hilo. Lo que trato de resaltar es que estos datos son
tan valiosos que me los quisieron comprar, en un sentido bien claro de una
editorial que me decía yo quiero que tú me escribas un libro. Y vale
subrayar que quien que me decía eso era uno de los estudiosos del tema,
por eso vino al curso. Estudió por todos lados y nunca había tenido la
claridad que le aportó lo que aquí había Escuchado.
 
Por ejemplo, que alguien diga abiertamente  cuál es el padre de Cristo y en 
qué lo argumenta.
 
José, empiezo por José porque toda la Biblia está de acuerdo en que José
es casi un personaje decorativo de la cuestión. Entonces es el que más fácil
de entrada podemos trascender. José es decorativo, tiene poca importancia,
porque no era descendiente de David puro ni era descendiente de Aarón
puro. Era un pseudo descendiente de David.
 
¿Qué significa un pseudo descendiente de David?: 7 generaciones antes de
José, Sadoc -del que hoy hemos hablado, al hablar de los saduceos- adopta
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un niño y le da toda la educación Hebrea. De ese niño que es adoptado por
Sadoc, vendrá José; el descendiente del descendiente, 7 generaciones
después, es José. Tanto es así, que en Mateo, el padre de José, o sea el 
abuelo de Jesús, está con un nombre y el padre del padre de José, en 
Lucas, está con otro nombre. Si tú lees, te tomas el trabajo -porque la 
Biblia si algo tiene de insoportable es “hijo de tal de la tribu de tal hijo de 
tal de la”… a la 4ta ya estás como Homero Simpson en el capítulo que lee 
eso: dormido y todo babeado, porque es insoportable  (RISAS).
 
Pero quiero entiendas que respecto de esto que estamos diciendo, eso es
así por motivos muy serios. En Mateo, es Jacob el abuelo de José y en
Lucas es Eli el abuelo. No estamos hablando del tatarabuelo… sino del
abuelito! Entonces ¿de quién viene?: de Jacob o de Eli?
 
Primero: lo están tratando de disimular para que no se vea fácilmente.
Segundo: hubo levirato.
…Ya sé ¿qué es el levirato?
 
Levirato -Deuteronomio, capítulo 25 versículos 5 al 10-; y esto es muy 
importante porque quiere decir que forma parte de la Mishnah:  La ley 
Judía, el pentateuco que en otras culturas es el heptateuco para los 
Hebreos. Los primeros 5 libros o 7 libros de la Biblia. Génesis. Éxodo,
Levítico, Números, Deuteronomio. Es lo que para los judíos escribió
Moisés de su puño y letra. ¿Qué quiere decir esto? Todo lo que está ahí lo
tiene que respetar. La Mishnah es la ley… que incluye cuestiones tales
como la famosa cuestión del Sabbath… que si lo seguís como está en el
Deuteronomio… no podés ni ir de cuerpo ese día, porque estás haciendo
un trabajo! (RISAS) No, no estoy haciendo una broma eh, es en serio. Ni
hablemos de sexo... ¡justo el Sábado! (MÁS RISAS)
 
Junto a cuestiones tales como que si te cortás o si te lastimás o si te
enfermás …esperá al Domingo. O sea, si te desangrás en el medio es
porque Dios quería que te murieras. Entonces… fueron generándose toda
una serie de trampas que hay que hacer para estar dentro del Sabbath… y
poder vivir! Por ejemplo, por mencionar una:
 
No se puede salir a tantos metros de donde tengas tus pertenencias; o sea, 
si yo me aparto de mis pertenencias más de una cantidad de metros, ya es 
considerado trabajo y por lo tanto rompí el Sabbath ¿Qué hacían entonces 
los judíos?: el Viernes repartían a varios metros de la casa, a varias 
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cuadras, algunas pertenencias!  (RISAS Y APLAUSOS)
 
Entiendan las pavada que había que hacer ...y por qué Pablo va a tener que
dejar de lado toda esa parafernalia de normas para “venderles” la religión a
otras culturas!
 
Pero así como algunas eran –por decirlo así- pintorescas… otras eran muy 
serias.  Y entre esas, precisamente,  una de las más comprometidas, era el 
Levirato. Esa sí era una cuestión muy seria para los judíos, y compete a la 
historia de Cristo.
 
Cuando a alguien se le muere un hermano, y ese hermano no le pudo dar
un hijo varón a su esposa, el hermano que queda vivo se lo tenía que dar.
 
Es decir, lo importante era que la mujer tuviera un hijo varón. Que las
familias tengan un hijo varón. Si se moría un hombre y no le había dado el
hijo varón a la esposa, el hermano, por Levirato, se lo tenía que dar. Y ese
hijo, ¿de quién era?: de los dos. Se consideraba que era tanto hijo del
muerto como del vivo. De hecho, solía llevar el nombre de ambos.
 
Esto es lo que pasó con el abuelo de José. Por levirato era hijo de Elí, por
eso es que si leés en Mateo vas a leer que era de Jacob y el otro de Elí.
Pero en ambos casos seguimos hablando de que sigue siendo una sucesión
de las que fueron las 7 generaciones de Sadoc a José, y que en ninguna de
ellas se conectaba directamente con la sangre pura davídica. Aunque era
parte del clero, porque había sido educado por un sacerdote y tenía toda la
tradición y la costumbre, no era en realidad de sangre pura. Por eso José en
la Biblia no es tan importante, no es fundamental.
 
Pero lo que sí es fundamental, es que no fuera considerado padre de Cristo,
porque si José fuera el padre de Cristo… Cristo no era entonces Davídico!
Y si Cristo no era Davídico… no podía ser el Mesías!
 
 
 
José no era Davídico; pero sí era un personaje prominente del Sanedrín.
Porque era un sacerdote, educado por generaciones 7 seguidas desde
Sadoc, y el mismísimo Sadoc educó a su séptimo abuelo hacia atrás. No
era un cualquiera, era alguien muy importante: pero otra cosa es que
tuviera la simiente de David, la semilla de David.
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Ahora bien, si yo te digo, dime el rasgo fundamental de la pareja José-
María, ¿qué dirías?
 
…Sabes por qué te lo pregunto? Para que te des cuenta cuánto nos
hipnotizaron con “Holly God” y catecismos.
 
¿Cuál era el rasgo fundamental entre la pareja de José y María?: 90 contra
15 años! (SORPRESA).
…Obviamente  eso no era una pareja, en el sentido que la conocemos hoy. 
Escuchen, porque vale la pena. Todo lo que hay que saber para La Historia 
de Cristo, es lo que vamos a ver. José era de 90 años cuando aparece
María en escena. Obviamente no era una pareja en el sentido marital de la
 
palabra. ¿Qué pasaba? José era prominente sacerdote del Sanedrín.  Y por 
la Mishná, cuando una mujer era de la simiente de David, Cuando era de 
verdad davídica pura, no se podía casar con quien ella quisiera, sino que se 
tenía que casar y tener descendencia con alguien Davídico o Aarónico. Y 
tenía que vivir recluida en el templo hasta una edad núbil. Y llegada la 
edad en la que podía procrear, desde el templo tenían que decidir con 
quién iba a procrear para que la semilla de David y la semilla de Aarón se 
mantuvieran puras.
Nada de cuentitos de amor. Está claro. José tenía 90 años y era sacerdote...
Por qué nos cuentan que era carpintero? Porque los sacerdotes de Hero-
des… Bueno ¿…de qué Herodes? Por ahora digo de Herodes el Grande.
Más tarde te voy a hablar de cuáles son los Herodes de la Biblia y cuántos
son y quién es cada uno.
 
Herodes el Grande, fue el más importante de todos. Era un rey buenísimo
para los Hebreos. Pero los Hebreos le habían tomado el tiempo. El tipo no
era Hebreo, era Idumeo, Árabe. Es decir, él era Hebreo, pero su sangre no
era Hebrea, era Idumea. Por lo tanto el pueblo lo tenía como un reysucho
de segunda, un reycito. Un títere de Roma.
 
Como Herodes no tenía el respeto ni el cariño del pueblo, se la pasaba
haciendo obras cada vez mejores para ver si el pueblo lo quería... entonces
le habían tomado el tiempo. Cuando les hizo el templo, más lindo que el
que tenían antes, lo descubre y el pueblo “muy lindo ¿y con eso qué?” …
entonces les tenía que dar lo siguiente!
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Más aún… porque además, el pueblo sabía de su punto débil: le gustaban 
las muchachitas  jóvenes …Y ahí viene la historia de Salomé!
 
Herodes se casó con Herodías.  Y Herodías  tiene una hijita, Salomé. La
nenita tenía sus atributitos y bailaba lindo y a Herodes le empezó a cansar
que el público no lo respetaba y que la esposa estaba un poco mayor de
edad …y el al final de cuentas era el Rey, y nunca una alegría (MUCHAS
RISAS)
 
Se cuenta -se cuenta, digo, porque no es así- que Herodes entonces
empieza a ser seducido por la hijita, Salomé, hijita de Herodes y Herodías;
y Salomé es ofrecida por Herodías. O sea, a su propia hija le dice, “ve con
él” …a cambio de algo. Esto es una leyenda, que al mismo tiempo cubre y
muestra la verdadera historia: que Herodes se había enamorado de la
esposa de un príncipe árabe …y estaba por ir a la guerra para quedarse con
la hija de ellos!
 
O sea: encima de todo lo que le pasaba a los Hebreos!… ahora, por un rey
que en plena crisis de la vejez le había gustado la hija de un príncipe árabe,
estaban por entrar en guerra contra Arabia, que después de Roma, era lo
 
peor de lo peor! (MÁS RISAS). El pueblo es como que se había cansado.
Y alguien sale a decir que ese Rey era un pecador. ¿… A que no saben
quién?: Juan el Bautista!. Se pone a gritar a los 4 vientos que Herodías
entregó a la hija.
 
Acá se mezclan las dos, la leyenda y la historia: Salomé tenía en realidad
35 años! Por lo tanto, a Herodes no le interesaba –a los 35 años, ya no
hablamos de una mujer sino de una vieja. Señoras, no me miren con ese 
odio: hablamos de aquél entonces... no como ahora que a esa edad recién 
están despertando a la vida!! (RISAS  Y APLAUSOS).
 
A Herodías sí le interesaba que Herodes tuviera un hijo con Salomé, para
asegurarse su propia permanencia -por mi integridad, no me referiré cómo
estaba una mujer a la edad de Herodías! (MÁS RISAS)-, y estaba harta de
que Juan se la pasara diciendo “ella está entregando su hija a ese, que no es
un Rey auténtico, y por ellos estamos por entrar en guerra”. Según la
leyenda, ella entonces le dice: “sedúcelo con tu arte, y cuando esté a punto
de tomarte, paras de bailar y le dices: quiero la cabeza de Juan el Bautista
en una bandeja de plata”.
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Pequeño  detalle, las fiestas se tenían en el palacio, y Juan el Bautista 
estaba en la Fortaleza San Antonio… a unos 4 días de viaje! Lo cual 
significaría que la pobre Salomé tenía que quedarse congeladita en su pose 
sensual días y días hasta que van, lo juzgan lo matan y le traen la cabecita 
cortadita para terminar la escenita romantiquita (RISAS Y APLAUSOS).  
Es imposible que haya ocurrido como te lo cuenta la leyenda. Pero sí es 
cierto que lo que ahí había habido por vía de Herodes, era un problema 
donde el pueblo cada vez lo quería menos, porque aunque les diera cada 
vez más, les estaba saliendo demasiado caro, por dos motivos: el riesgo de 
enfrentamiento con los Árabes, y porque tenía una cuestión de paranoia 
tremenda.
 
No podían salir hasta después de tal hora de la noche, como un estado de
sitio permanente pues en todos lados veía “conspiran contra mí, conspiran
contra mí”.
 
Entonces Herodes es un rey que en la Biblia empieza siendo muy bueno y
termina muy degradado, pero cuando él muere le queda al pueblo los tres
hijitos de Herodes:
 
Herodes Arquelao, Herodes Filipo y Herodes Antipater. Y ya están 
presentados  los cuatro Herodes.
Herodes el Grande era el Rey de sangre extranjera…Y una niña núbil, de
familia real y sangre pura… tenía que ser entregada al templo!
 
…Ahora puede verse para qué recorrimos toda esa historia!
(APLAUSOS):
 
Herodes el grandulón, de un lado. La niña núbil, de sangre purísima y
virginísima del otro lado (RISAS).
 
¿Qué hace el Sanedrín? Obvio: sale a protegerla inmediatamente de que 
sea manchada  por la sangre  extranjera!  ¿Y cómo la protege?: le designa 
un protector.
 
Cuanto más pudoroso, más viejo y más respetado, menos posibilidades de
que de algún modo Herodes se quede con ella.
 
Don José, a escena …Y vimos toda la presentación de la historia no
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aburriéndonos, y hasta casi divirtiéndonos! (APLAUSOS). Denme un voto
de confianza entonces, para continuar la historia. Y para continuarla, es
necesario ver ahora cómo fue designado José.
 
María había llegado a la edad fundamental de la menarca...  Y había que 
proteger del monarca a la menarca (RISAS).
 
José formaba parte del Sanedrín, e hicieron lo que por Mishná
correspondía hacer: Cuando alguien de sangre pura de la realeza llegaba a
la edad en que podía reproducirse, había que elegirle sangre pura davídica
o sangre pura aarónica.
 
Por un motivo que más tarde veremos -cuando abordemos el tema de quién
es el padre de Cristo-, no era fácil ir a buscar a los Davídicos puros. Y los
Aarónicos puros en general eran todos Esenios –y recién mucho tiempo
después e formaron comunidades de Esenios casados-.
 
Entonces tenían un problema ¿Quién podía estar a la atura de fecundar a
María?. A los 15 años tenía que tener el primer hijo. No tener hijos era,
literalmente, una maldición bíblica. ¿Qué hacen entonces? Buscan un
custodio; un tutor.
 
¿…Y quién, a su vejez, quería tener de custodia a una adolescente… a la
que encima, Herodes el grandulón le iba a estar todo el tiempo apuntando
con las garras afiladas para quedarse con la niña codiciada del pueblo? …
Nadie!
 
Entonces recurren a lo que por Mishná correspondía: sueltan la paloma!
…y donde se pose la paloma ese es el agraciado por la gracia divina…
Imaginen el pobre viejo de 90 años cuando se vio venir la palomita
encima!!
(MUCHAS RISAS). No le alcanzaban las manos para espantarla. Pidió
por favor -esto no es broma, pidió por favor, rogó- solicitó consideración,
pidiendo al Sumo Sacerdote Zacarías que no le den el regalito de tener que
llevarse la nena a casa a cuidarla. Que él ya no tenía salud, que él se podía
morir, que le podía pasar cualquier cosa... A lo cual, muy piadosamente le
respondió con una vieja frase de la Tradición: Dios o afuera.
 
Es decir, o sigues el designio de Dios o te echamos. Al viejo le quedaba
poco tiempo, y cercano a la muerte no iba a perder ahí toda la honra de su
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vida. Entonces, insuflado por el Espíritu Santo, ya ves (RISAS) …Aceptó
Honrado el Designio de la Gracia Divina (MÁS RISAS)
 
La nena iba con el viejo atrás por la calle, y miraba de reojo a dónde está el
Davídico, el Aarónico …y ni Davídico ni el Aarónico aparecían.
 
Y esto significa …poneos de pie porque estamos hablando de la Sangre
más pura de Israel: María no era broma. Por algo la Biblia la exalta tanto.
 
La historia tiene visos cómicos. Pero María no es broma. ¿Por qué?:
dijimos que tenía que haber un sacerdote Aarónico que unja al sacerdote
Davídico. Y María tenía -escuchen bien por favor- sangre siria, fenicia,
hitita y hebrea. Y eso significaba…  la unión de las diferentes tribus de 
Israel. Y eso significaba … Sangre davídica y sangre aarónica …en un 
mismo cuerpo! (SORPRESA).
 
No se les había jamás presentado la oportunidad que se presentaba ahora.
¿Cuál? Estaban en los últimos tiempos. Esperaban la inminente llegada de
un Mesías.  Y de toda la estirpe de María nunca había sucedido –nunca …
lo
cual lo consideraban una maldición, un castigo de Yahvé- que el
primogénito, que era el que importaba, fuera varón. Siempre la primera,
como María
había, sido mujer. Y como Ana, la madre de María.
 
Ana era de la realeza, hay una historia que cuenta el Evangelio Armenio de
la Infancia de Jesús. Ana, la madre de María, era estéril. No podía tener
hijos. No la tenía a María todavía, y la sierva de Ana, la sirvienta de la
familia de la casa encuentra, mientras limpiaba, una echarpe con insignia
real y se la da y le dice: seguro que esto le va a traer suerte señora, para
que tenga el hijo.
 
Quiere decir: insignia real, sierva y familia con realeza! Entonces, la
pregunta se impone sola:
 
…A dónde está el carpintero que pudiera copular o casarse o tener de
custodia a una persona con semejante estirpe de familia súper real? (SOR-
PRESA. APLAUSOS).
 
Lo cual nos lleva a retomar y esclarecer entonces lo que hace un rato
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dejamos abierto: …De dónde viene la historia del carpintero? Como
habíamos dicho, Herodes el Grande se la pasaba buscando hacer méritos
para el pueblo. Entonces en un momento decide “voy a construirles el 
templo más lindo que pueda construirse para los judíos”.  Y ahí surgió el 
problema: No se puede pisar el templo si no se es Sacerdote!
 
El tema es entonces ¿…quién lo construía? Herodes temía que se le
volviera en contra la construcción del Templo, si de entrada los judíos
sentían
 
que lo había profanado haciéndolo pisar por no judíos …Entonces decide
que los Sacerdotes van a estudiar las 2 cosas necesarias para hacer un
templo: “carpinteros” y “canteristas”.
 
La edad ya avanzada en ese entonces de José, no le permitía pegarle a las
piedras. Sólo le quedaba entonces ser …Carpintero! Por eso el gremio de
los carpinteros y el gremio de los canteros era el mismo en Jerusalén.
 
José era carpintero, es cierto. Pero era carpintero por ese motivo. Era un
Sacerdote Maestro de la Ley, Fariseo, pero que a su vez, como todos se
tuvo que hacer Carpintero o Canterista. De ahí viene la historia. De hecho
la misma palabra terminó mencionando Maestro de la Ley y Carpintero,
así como Maestro de la Ley y Canterista. Porque ya se sabía que si era
Maestro de la Ley tenía que ser o Carpintero o Canterista.
 
Obviamente, lo que hemos visto del blasón de nobleza que se encontró en
la familia de María dice que en esa familia no había lugar para un
carpintero. Ni como marido, ni como custodio. Cuenta la historia que Ana
a partir de ese echarpe quedó embarazada y finalmente tuvo a María. Pero
ven: siempre era Ana, María …Siempre era estirpe de mujeres
importantes. Nunca había ocurrido que el primogénito fuera un varón. Pero
si hubiera habido un primogénito varón de esa estirpe, rompía todos los
cánones… porque era Aarónico y Davídico en sí mismo y justo estábamos
en los últimos tiempos!. ¿Ven en qué contexto nace Cristo?!. Sí? Ahora 
entonces vean algo más de ese contexto...  que por ahora, es “sólo un 
datito”, pero que más adelante, será Clave: Casualmente,  “Carpintero” es 
la misma palabra que en arameo se usaba para decir también… Mago! 
(APLAUSOS).
 
Recapitulemos.
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Últimos tiempos, no había mucha posibilidad de perder más tiempo. Y el
Aarónico no ungía a ninguno. Pero ahora …podía nacer!: María había
llegado a la edad núbil. Podía llegar a nacer el que estuviera por encima de
todos, porque ella tenía todas las sangres en ella. Por eso es totalmente
honrada en la Biblia, es totalmente exaltada: Si ella tenía un varón …Ese
era! …Y no hacía falta que lo ungiera el Aarónico! (SORPRESA).
 
Tú te preguntarás, y por qué lo ungió el Bautista? Es que no lo ungió… lo 
bautizó! (EXCLAMACIONES).  Son cosas muy distintas. Juan no lo
ungió: lo bautizó, que es otra cosa-. Pues Jesús no necesitaba Unción
porque
él era Aarónico tanto como Davídico. Claro, la expectativa que había sobre 
ese chico…  se la pueden imaginar.
 
Y  él tenía que vérselas con eso… como cada uno, con las expectativas 
sobre nosotros cuando nacemos.  Y exactamente  ahí, en qué hacemos ante 
“eso”…
 
…Se Inicia la historia de toda Iniciación! (APLAUSOS)
 
* María y Gabriel *
 
 
 
José se lleva a María a la casa, y los evangelios lo sacan de escena hasta el
embarazo de María. En los apócrifos, directamente lo ubican 6 meses en el
campo.
 
Hay que entender que el hecho de que naciera el Mesías, era sinónimo de 
oposición a Roma. Porque ese tenía que ser el rey de los judíos.  Y si ese 
era el rey de los judíos,  ¿ qué hacíamos con el César? ¿Vamos bien?
 
Entonces,  es normal, es natural que el Sanedrín trate de no ponerle 
demasiado hincapié en qué pasó con José, porque si José había admitido 
que ella copule con el Davídico, Roma caía sobre José. De hecho, al 
responsable del embarazo, lo nombra solamente un evangelio: Lucas ¿Y a 
quién se responsabiliza?: al Arcángel Gabriel.
 
Y para entender quién era y qué era un Arcángel… antes tengo que darles
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una noticia. Están listos?: Jesús no nació de una Virgen! (RISAS)
 
Disculpen la ridiculez… pero es que me tengo que poner a demostrar lo 
que no necesita demostración! Es al revés, quien pretende sostener que 
María era virgen en la concepción,  es quien nos tendría que demostrar eso 
a nosotros!
 
Pero considerando la hipnosis colectiva de 2000 años sobre el tema … nos 
pondremos a demostrar lo que de entrada ya está demostrado! Tal 
“demostración”,  exige no perder de vista lo que ya hemos situado acerca 
de la sangre purísima de María, y la necesidad de que sea fecundada por 
sangre purísima davídica o aarónica.  ¿Y a dónde estaban los Davídicos y 
los Aarónicos puros por excelencia? La respuesta, gracias a lo que ya 
hemos recorrido, la saben: Los Zelotes y los Esenios!
 
Una opción, era ir a buscar un Esenio y convencerlo de que se llevar una
nenita de 15 años a la ermita a vivir con él …lo cual era más difícil aún
que convencer a José! (RISAS)
 
En cambio los Zelotes… los Zelotes eran guerreros. Usaban sustancias que
hoy se llamarían alucinógenas. Eran tipos de guerra, de combate, tomaban
vino, comían …les gustaba el placer. Lo que quiero que entiendan es que
los Zelotes, Davídicos puros… tenían todos los números para que alguno
de ellos acepte gustosísimo hacer el favor de fecundar a la nena. Cuestión
que de por sí, para los Zelotes era lo mejor que podía pasar: que uno de
ellos fecunde a la simiente de David y a la de Aarón y de ahí surja lo que
ellos querían.
 
Para eso ¿qué se necesitaba? El más puro de todos los puros. Aquel que
 
entonces no era uno más, estaba por encima. …Permíteme decírtelo así.
No era Ángel, era Arcángel! (EXCLAMACIONES)
 
Empecemos por el principio: ¿Qué es un Ángel? No es un ser alado que 
viene del cielo. ¿Saben lo que significa? –prepárense  para desilusionarse-: 
“Mensajero”. Nada más (SORPRESA)
 
Alguien que traía el mensaje de una comunidad a otra era un ángel. Por
eso la leyenda de las alas, porque iban de un lado a otro.
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Y el Arcángel, proviene del llamado Coro Persa y sus jerarquías. Desde el 
Pseudo Dionisio, en el Siglo VI, esas Jerarquías son: Serafines, 
Querubines y Tronos. Después: Dominaciones, Virtudes y Potestades.  Y
las más elevadas –por eso se llaman Principados-: Ángeles y Arcángeles.
Es decir: los Arcángeles son los más elevados.
 
Entendido que cuando hablamos de un Ángel y de un Arcángel, no es-
tamos hablando de algo celestial… Ahora entendamos la otra mitad del
tema: la Mishná –la Ley Hebrea- prohíbe que Seres Celestiales copulen
con humanos! (MUCHA SORPRESA). Por qué? Por la historia de los
“Súcubos” y los “Íncubos”.
 
Pues entre los Hebreos, había un problema:
 
Muchas veces una mujer quedaba embarazada …y pretendía decir la
misma frase de Eva cuando le nació Caín! “He alcanzado de Yahvé un
varón” (RISAS). Cuando las mujeres, de pronto quedaban embarazadas
por algún motivo no muy claro... se los había alcanzado Yahvé! …Si Eva
podía, ¿por qué las demás no?
 
Se crearon entonces las figuras del súcubo, del íncubo y hasta de la
súcuba: “los violadores espirituales… pero demoníacos” Hasta 5 penes
tenían! Por- que a veces nacían de orgías y varias mujeres habían quedado
embarazadas la misma noche. (MUCHAS RISAS)
 
La cuestión es que había habido que crear leyes que los prohibían en la 
Mishnah. O sea, si tú habías sido copulada por alguien que no era huma- 
no, ese era indefectiblemente  un violador espiritual… y eso significaba, 
un demonio. Listo, sacaron el argumento por el resto de tu vida. Si tú 
decías que te había copulado alguien que no era humano …era un 
demonio. Esos eran los únicos seres celestiales que podían violar a 
humanos. Y la Mishnah los prohibía. Por lo tanto… por ley Mishnahica,  
María jamás podía haber dicho que fue fecundada por un ser etéreo! Por lo 
tanto… la idea de que a María la fecundó un ser etéreo nunca pudo ser 
Judía. Es cristiana!
 
De hecho, hasta el siglo IV no encontrarás un solo libro en la historia de la
humanidad que se le ocurra que María era virgen cuando parió a Cristo.
 
Y en la Biblia misma …Jesús jamás lo dice y María jamás lo dice. Y ni
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Pila- tos, en pleno juicio, lo ubica. Y en el juicio hubiera sido suficiente
para que los judíos condenaran a Jesús, si el pecado era que había sido
fecundado por un ser celestial!
 
Ninguno lo dice… pero sí se dice explícitamente  lo contrario!:
 
Pablo, que trataba de hacer de Jesús un superhéroe en todo lo que pudiera
porque se lo tenía que vender a gentiles …en la epístola a los Romanos 1,3
dice literalmente, hablando de Jesús:
 
“Nacido de la simiente de David según la carne”!
 
Y por si no a alguien no le alcanza con Eso para despertarse de la hip- 
nosis… agreguemos que la palabra que el texto usa en Griego es 
…“Espermatus”! (EXCLAMACIONES.  SORPRESA) …Hace falta
traducirla? (APLAUSOS).
 
Nacido según el esperma de la carne de David. Nacido del espermatus de
David. Más claro no se puede. En ningún lugar se le ocurre siquiera que
fuera nacido de una virgen …Y a Pablo, que se le ocurría todo lo delirios
necesarios para divinizar a Jesús!
 
Además, hagamos uso del porcentaje de lógica que también nos
reservamos como derecho para investigar: ¿…No dice la Biblia que toda la
familia dudaba de Jesús?
 
Lo iba a dejar para más tarde… pero me miran con unas caras, que mejor 
se los leo ahora o se van a creer que el loco soy yo! (RISAS). Y si digo 
eso… es porque de “eso”, exactamente,  se trata:
 
Marcos capítulo 3, versículo 20 al 22, dice: “No lo escuchen, está loco
furioso” (SORPRESA). Es la familia, y se lo dice al pueblo!
 
Y está en la biblita canónica, eh! …aunque a los curitas esas paginitas se
las deber dar pegadas, porque nunca la leen en ninguna misita. La familia
no sólo duda, sino que directamente trata de loco a Jesús.
 
Sumémoslo a que el pueblo a -más tarde vamos a dar el argumento de esta
escena- a Jesús lo quiere tirar por un barranco! (MÁS SORPRESA).
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Ese barranco va a tener una clave enorme porque nos va a decir dónde
había barrancos, dónde vivía él, adónde había nacido. Por lo que si tú vas
hoy a Israel, te dicen “este es el monte de donde lo quisieron tirar”, cae de
pie! Tiene un nombre que recuerda, según ellos, cuando lo arrojaron. Cae
de pie, es un monte que es más o menos como subirme a la silla. Son los
montes que hay donde se supone que vivía… pues no vivía ahí ni enseñaba
ahí! Vivía en otro lugar y vamos a verlo con su historia.
 
…Pero entre tanta locura, sigamos con la lógica (RISAS). Sumemos ahora
cuando Juan le manda discípulos a preguntarle “yo te bauticé, ¿eres tú el
Mesías que esperábamos? ¿O tenemos que esperar a otros?”
 
¿Resultado de La Suma? –“Teológica”! …que si la “Tomás” “Aquí no”
vas a engañarte! (MUCHAS RISAS):
 
Si nació de una virgen ¿…Cómo van a tener tantas dudas, hasta los más
cercanos?! (APLAUSOS).
 
La familia le dice no lo sigan, está loco furioso. El pueblo lo quiere tirar
por el barranco. Juan le manda discípulos a preguntarle si no se
equivocó… Pero cómo?:
 
Si nació de una virgen, si había tenido la Estrella de Belén, si los Reyes
Magos siguieron una especie de sol GPS que los guiaba en el cielo, si la
paloma en el cielo gritó mientras lo bautizaba Juan que “este es mi hijo en
el que tengo complacencia”.
 
…Si todo en él había sido un show de efectos especiales sobrenaturales
¿Cómo todos, los más cercanos y los más lejanos, iban a tener tantas du-
das? (MÁS APLAUSOS).
 
¿La misma María a la que el Arcángel Gabriel le había dicho que en su
vientre ya había una simiente siendo ella virgen… de pronto se olvidó de
Gabrielito y junto al resto de la familia advierte al pueblo que “no lo
escuchen, está loco furioso”?
 
Basta una mínima suma de factores que lógicamente muestran que no
había habido show sobrenatural alrededor de Cristo, para despertarse de la
hipnosis... recordando finalmente que la lógica es lo que no puede usarse
mientras se está dormido!
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Y para permanecer Despiertos… Escuchemos: ¿Qué dice la Biblia sobre la
supuesta “virginidad” de María? Lo que dice la Biblia es que en realidad,
lo que tiene el poder de hipnotizar a la humanidad, y lo que por lo tanto
tiene el poder de Despertarnos, es …por supuesto: una Palabra!
(APLAUSOS) Y una Palabra Clave, para más datos.
 
El Párrafo en cuestión, es Mateo 1,22:
 
“Todo esto sucedió para que se cumpliese lo que el Señor había anunciado
por el profeta, que dice: 23 He aquí que una virgen concebirá y parirá un
hijo “
 
La cita remite a Isaías 7,14
 
…Donde no se habla de una virgen, sino que se habla de una joven
“Almá”.
 
La Profecía que tenían que cumplirse, para señalar al Mesías, era que “una
almá da a luz”, esa es la palabra Hebrea. Cuando Almá fue traducida al
Griego se la tradujo como “Parthenos”, en lugar de la palabra que hubiera
correspondido que era la palabra “Neanis”.
 
Parthenos y Neanis son 2 palabras distintas en Griego, y la palabra que
corresponde a “Almá” es “Neanis” ¿Por qué? Porque Almá significa
simple- mente… “mujer joven, doncella” (SORPRESA)
 
Pero por supuesto… Cuando tienen que empezar a competir con los
Dioses de otras culturas, en las que había personajes tales como Osiris y
Krishna que se decía que habían nacido de una virgen… al traducir la
Biblia al griego, aprovecharon que Pitágoras aparecía en la leyenda como
hijo del dios Apolos y de una mujer mortal llamada Partenis -nombre
proviene de Parthernos que significa “virgen”-… para poner a Cristo a esa
misma altura: se dejó de lado “Neanis” –que hubiera sido la palabra
correcta- y se usó parthenos …Y “La Joven María” pasó a ser “La Virgen
María”! (APLAUSOS)
 
Pero cuidado, porque “Parthenos” no fue elegida porque sí:
 
Al mismo tiempo que esconde la condición de María, muestra la condición
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del verdadero padre de Cristo… a tal punto que es casi un anagrama de su
nombre! (EXCLAMACIONES. ASOMBRO).
 
Lo cual nos lleva a la pregunta:
 
¿Quién fue el padre de Cristo? ¿Quién la fecundó? …Según la Biblia: El
Arcángel Gabriel. Y ya hemos ubicado que se trata de alguien Davídico,
que traía cuestiones de otro lugar, pero con un grado mayor, que no era un
simple soldado mensajero.
 
(¿ENTONCES LOS ÁNGELES NO TIENEN NADA QUE VER CON
LOS ESPÍRITUS PARA LOS JUDÍOS, O CON EL ESPÍRITU SAN-
TO?).
 
Ah, qué lindo! Gracias.
 
Me adelantan un poco los temas, pero aprovechemos para ganar un
poquitín de tiempo. Veamos:
 
Hechos de los Apóstoles 19, 1-3:
 
“Aconteció que entre tanto que Apolos estaba en Corinto, Pablo, después 
de recorrer las regiones superiores, vino a Efeso, y hallando a ciertos 
discípulos, 2 les dijo: ¿Recibisteis el Espíritu Santo cuando creísteis?  Y
ellos le dijeron: Ni siquiera hemos oído si hay Espíritu Santo. 3 Entonces
dijo:
¿En qué, pues, fuisteis bautizados? Ellos dijeron: En el Bautismo de Juan”
 
(MUCHA SORPRESA)…Combate a un golpe! Biblia común y canónica.
Dice claramente: los discípulos y Juan, no tenían la más mínima idea de
las palabras Espíritu Santo! El único lugar donde está eso es en la iglesia.
Juan el Bautista no bautizaba en nombre de un Espíritu Santo que se su-
pone había fecundado a María. Y de hecho en la Biblia dice que quien la
fecundó fue el Arcángel Geberael.
 
Y habiendo exorcizado a los “Espíritus”, ahora sí podemos ser directos:
 
El Arcángel Geberael -es lo que se traduce como Arcángel Gabriel- Antes
llegamos a introducir el significado: Geberael, era “algo” de Dios: Héroe
de Dios” ¿Y a quiénes consideraban Héroes los Hebreos? …A Los
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Zelotes! Los Zelotes, que eran los “Celosos de Dios”, eran considerados
los “Héroes de Dios”
 
Un Geberael fecundó a María. Un héroe de Dios fecundó a María. Y ni
siquiera era un Héroe cualquiera, tenía cargo: Arcángel. Zelotes que,
casualmente… tenían sangre davídica. Que casualmente… era la que podía
fecundar a María! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Tiene cola, come carne y ladra haciendo guau… no hace falta pensar que
nos hablan de un demonio ¿no? Es más lógico aceptar que hablaban de un
perro (RISAS). Es un Héroe, tiene sangre davídica, tratan de ocultarlo
como hacían con “Los Celosos de Dios”… no hace falta pensar que nos
hablan de un ángel ¿no? Es más lógico aceptar que hablaban de un Zelote!
(MÁS RISAS).
 
* El Padre de Jesús  *
 
 
 
Faltaría un solo datito: El Nombre!
 
¿Es Posible encontrar algún “Candidato” Davídico, recontra puro, que
haya sido importante y que efectivamente en el mismo tiempo de María
podamos de algún modo encontrarlo en la ficha del rompecabezas?
 
Lo que no es Posible …es no encontrarlo! Porque ese sí, que llamó la
atención de todos los historiadores de la época. A Jesús lo nombran
algunos sí y algunos no, o poco y nada. Pero a este lo nombran todos.
 
Vamos a ver , antes de ir al nombre, algo sumamente interesante.
 
María va a visitar a su prima Isabel, que era la madre de Juan el Bautista –
eran de la misma familia, primos hermanos– cuando va a visitar a su
prima, Isabel, la madre de Juan el Bautista, Isabel siente que dentro suyo
Juan pega un brinco –lo cual sigue la línea de que el Aarónico tenía que
anunciar al Davídico-.
 
La diferencia de edades entre Jesús y Juan es de 6 meses. Por eso se
calcula el nacimiento de Juan 6 meses antes del 25 de Diciembre, 25 de
Junio -la noche del 24 al 25 de Junio-. Ahora bien, más allá de las
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acomodaciones a las profecías y conveniencias varias …hay que ver algo
sumamente serio que se pone de manifiesto en esa escena del encuentro
entre María e Isabel.
 
Está en el “Evangelio Armenio de La Infancia” 5,15:
 
“Y, cuando Isabel oyó la vez de María, su hijo saltó en su vientre. E Isabel,
llena del Espíritu Santo, elevó la voz, y exclamó: Bendita eres entre todas
las mujeres, y bendito es el fruto de tus entrañas. ¿De dónde que la madre
de mi Señor venga a mí? Porque, al llegar a mi oído tus palabras de saludo,
mi hijo saltó en mi vientre. María, que tal oyó, levantó hacia el cielo sus
ojos preñados de lágrimas, y dijo: Señor, ¿qué tengo yo, que todas las
naciones me proclaman bienaventurada? ¿Por qué he sido puesta en
evidencia entre todas las mujeres e hijas de los hebreos, y por qué mi
nombre se hace célebre y famoso en todas las tribus de Israel? Y es que
María había olvida- do lo que el ángel le comunicara precedentemente”
 
¡¡¡¿…Quéééé?!!! …Se olvidó de lo que le dijo el Arcángel acerca de su
fecundación???? (MUCHAS RISAS).
 
“Arcángel”… descripto insólitamente en ese mismo capítulo de ese mismo
Evangelio, del siguiente modo:
 
“Evangelio Armenio de La Infancia” 5,3:
 
“Y he aquí que el ángel del Señor llegó, y penetró cerca de ella, estando 
las puertas cerradas. El ser incorpóreo se le presentó bajo la apariencia de 
un ser corpóreo, y le dijo: Regocíjate, María, sierva inmaculada  del Señor 
Como el ángel se le apareciera de súbito, María sintió pánico, y, en su 
pavor, era incapaz de responder. Y el ángel dijo: No te espantes, María, 
bendita entre todas las mujeres.  Yo soy el ángel Gabriel, enviado por Dios 
para comunicarte que quedarás encinta, y que darás a luz al hijo de 
Altísimo, el cual será un gran rey, y prevalecerá sobre la tierra toda” 
(RISAS  Y APLAUSOS INTERRUMPEN LA LECTURA).
 
Veo que Escucharon! Y es como lo Escucharon: “El ser incorpóreo se le
pre- sentó bajo la apariencia de un ser corpóreo”. ¡Ah, pero qué gracia!
“¿Dónde vivís? Esta noche voy a tu casa: soy un ser incorpóreo bajo la
forma de un ser corpóreo” (MUCHAS MÁS RISAS).
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Lo que se le presentó -El Evangelio Armenio de la infancia lo dice con
claridad- fue un ser corpóreo. A eso que le agreguen todo lo que quieran:
el Espíritu Santo, el Arcángel Gabriel o el Pato Donald… Pero lo que se le
presentó fue un muchacho.
 
Un muchacho héroe de Dios, Geberael, semilla davídica, porque era Zelote
y por lo tanto tenía que ser Davídico o Aarónico …Y que por algún motivo
tenía que ser escondido.
 
¿Qué motivo?
 
Vamos a la historia: Julito Africano habla de esto y Flavito Josefo habla de
esto. ¿Por qué? Porque en efecto, Julio Africano se interesa especialmente
en esta cuestión en el punto en el que habla de un Héroe particular que es
el mismo del que habla Flavio Josefo y que en la Biblia está mencionado
pero que si no develaste que Ese es… te pasa de largo.
 
De hecho, ese nombre muy poca gente lo conoce –y… quiero decirles que
esto es un trabajo detectivesco y con lupa que hay que hacer-.
 
Flavio Josefo, “Antigüedades Judaicas” 20,5,2 dice:
 
“Sucedió a Fado Tiberio Alejandro (…) En su tiempo fue cuando
sobrevino en Judea la época de gran hambre, en cuya oportunidad la reina
Elena compró con su dinero mucho trigo en Egipto, según dijimos antes.
En este tiempo fueron muertos los hijos de “ta, ta, ta” (RISAS), al que
llamaban héroe y que había incitado al pueblo a la rebelión, cuando
Quirino realizaba el censo de Judea, como hemos dicho antes. Eran Jacobo
y Simón, a quienes Alejandro ordenó que crucificaran”
 
Por favor vean que aun estando advertidos de en qué autor, en qué libro y
 
en qué tomo y pasaje específico del libro hay que buscar… sigue no siendo
fácil detectarlo! Pero dice con claridad que alguien a quien le decían héroe
–lo cual, casualmente, en algunas ediciones está recortado!- y que era
alguien que incitaba a revelarse …Es decir: un “Héroe de Dios”!
 
Ya sé que están pensando que hay miles de personas a las que les puede
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caber esa descripción… encima recortada en la palabra clave. Por eso leí
todo el párrafo. Sigamos, y veamos que hay más: tenía 2 hijos, Jacobo y
Simón.
 
Y la lupa ya no muestra miles de personas: tenemos 2 fichas nuevas del
rompecabezas, con nombre propio y todo: Jacobo y Simón. En la Biblia
¿…habrá algún Jacobo y algún Simón? ¿…y hermanos? ¿…e hijos del
mismo padre?
 
Oh sorpresa... oh casualidad ! La Biblia se la pasa diciendo a todo el que la 
quiera escuchar …que Cristo tenía 4 hermanos, y 3 medio hermanos. 
(EXCLAMACIÓN).  La Biblia lo dice a cada rato en todos lados. Se la 
pasa diciéndolo… empezando por él mismo!, como pueden verlo, por 
ejemplo, en Juan 20,17:
 
“Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; más ve
a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a
vuestro Dios” (SORPRESA)
 
Con valiosísima aclaración extra, y todo: no sólo tenía hermano… sino que 
eran del mismo padre: “subo a mi padre y a vuestro padre”. Pero si tienen 
ganas de sorprenderse,  les digo ahora las citas… porque la Biblia lo dice a 
cada rato!:
 
Mateo 12, 46-50:
 
“Mientras él aún hablaba a la gente, he aquí su madre y sus hermanos
estaban afuera, y le querían hablar. 47 Y le dijo uno: He aquí tu madre y
tus hermanos están afuera, y te quieren hablar. 48 Respondiendo él al que
le decía esto, dijo: ¿Quién es mi madre, y quiénes son mis hermanos? 49 Y
extendiendo su mano hacia sus discípulos, dijo: He aquí mi madre y mis
hermanos”
 
Lucas 8,19:
 
“Entonces su madre y sus hermanos vinieron a él; pero no podían llegar
has- ta él por causa de la multitud. 20 Y se le avisó, diciendo: Tu madre y
tus hermanos están fuera y quieren verte. 21 El entonces respondiendo, les
dijo: Mi madre y mis hermanos son los que oyen la palabra de Dios, y la
hacen”
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Marcos 3, 31:
 
“Vienen después sus hermanos y su madre, y quedándose afuera, enviaron
a llamarle. 32 Y la gente que estaba sentada alrededor de él le dijo: Tu
 
madre y tus hermanos están afuera, y te buscan. 33 Él les respondió
diciendo: ¿Quién es mi madre y mis hermanos? 34 Y mirando a los que
estaban sentados alrededor de él, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos.
35
Porque todo aquel que hace la voluntad de Dios, ése es mi hermano, y mi
hermana, y mi madre.
 
Lucas 2,7:
 
“Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en
un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón”
 
Es muy importante, respecto de esta cita, ver que dice que Jesús era
primogénito…no unigénito!. Si Jesús era su primogénito, es porque María
tuvo más hijos. ¿Sino por qué dice primogénito? Listo, este solo dato
alcanzaría
…Pero estamos dando un montón!
 
Ahora bien, Si por Pura Casualidad…
 
Alguno de esos hermanitos, además resultara que se llaman Jacobo y
Simón… Y el “Héroe de Dios” tenía 2 hijos Jacobo y Simón …Ya no sólo
se trata de fichas sueltas citadas y documentadas en la Biblia misma …
Sino que además, esas fichas empiezan a encastrar entre sí! (APLAUSOS)
 
Entonces… completemos las citas: Marcos 6, 3:
“¿No es éste el carpintero, hijo de María, hermano de Jacobo, de José, de 
Judas y de Simón? ¿No están también aquí con nosotros  sus hermanas? Y 
se escandalizaban  de él”
 
Mateo 13, 53-55:
 
“¿No es éste el hijo del carpintero? ¿No se llama su madre María, y sus
hermanos, Jacobo, José, Simón y Judas?”
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(EXCLAMACIONES. APLAUSOS) …Alguna duda?
 
Buscábamos hermanos. Los encontramos. Buscábamos sus nombres. Los
encontramos Y Había un tipo que se llamaba “ta tata tatata” que Josefo
decía que tenía 2 hijos, con esos mismos nombres -Jacobo y Simón-. Ese
era El Héroe, El Héroe es Gabriel, El Héroe es ese.
 
Y ese “Héroe”  …es el “Geberael”: el que fecundó a María!
 
Flavio Josefo cuenta que lo apresaron junto a 2 de sus hijos. Yo estoy 
siguiendo la línea, encuentro en la Biblia a ver si Cristo tenía 2 hermanos 
que justo se llamaran  así? Estamos de-mos-tran-do que la Biblia consigna
por todos lados que Cristo tenía hermanos. Los que quieran negarlo,
tendrían que demostrar, en todo caso, que no los tenía. La Biblia dice que
sí. Unamos datos y deducciones. Todo lo que recién dijimos y ubicamos
cada lugar adonde está.
 
¿No les interesa esto? Yo lo considero un trabajo espectacular! (MUCHOS
APLAUSOS)
 
La Biblia dice cuáles eran esos hermanos: Santiago, Simón, Judas y
Andrés. Jacobo y Simón eran los hijos de “tatata tatata”, de Geberael. Del
Arcángel. Y acá ya tenemos que de esos, uno coincide. Santiago dijimos, y
Simón. Simón y Simón está en los 2 lados.
 
Me falta Jacobo …Si no fuera que Santiago es otro nombre para nombrar a
Jacobo. Por suerte esto en España eso lo entienden de inmediato. Cuan- do
en otros lados digo eso, se los tengo que demostrar, y tengo que ir a Julio
Africano que es otro historiador. Pero acá todo el mundo sabe que el
“Camino Jacobeo” es “El Camino de Santiago”. Entonces es facilísimo acá
entenderlo. Hay 3 nombres intercambiables, que corresponden a la misma
persona en la Biblia. Jaime, Jacobo y Santiago. Listo. Y acá tenemos un
Ja- cobo y un Simón. Pero acá estaban nombrados “¿no son sus
hermanos...?”.
 
También hay un Judas. Pero como es Judas José, ahí ponen José. Pero para 
no confundirlos con el medio hermano que es José Zebedeo  se suele poner 
en la lista “José” como “Zebedeo” y “Judas” “Judas José”, es un problema 
de nombres.
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Seguimos. Todo empieza a coincidir. Había un Héroe con semilla davídica
cuyos hijos eran Santiago y Simón, que había sido apresado.
 
Retomemos entonces la cita de Josefo!:
 
“En este tiempo fueron muertos los hijos de Judas el Galileo, el que había
incitado al pueblo a la rebelión”
 
Y acabo de completar la cita! …Pero pasa completamente desapercibido.
El nombre fue absolutamente cubierto y ocultado …detrás de la técnica de
ocultación más básica y poderosa al mismo tiempo:
 
“Pregunta: ¿Cómo ocultas un elefante en medio de la plaza central del
pueblo? Respuesta: …Entre 100 elefantes” (RISAS)
 
Bien, es fue la técnica: ocultar su nombre poniéndolo entre muchos
nombres distintos. Veámoslos todos juntos:
 
Seguimos con Flavio Josefo, pero ahora en “Las Guerras de los Judíos”
2,18:
 
«Entonces un Galileo llamado Judas impulsó a sus compatriotas a la
rebelión, reprochándoles que aceptaran pagar impuestos a los romanos y
que
 
soportaran a unos dueños mortales, que no eran Dios...»
 
Y por su parte, en “Antigüedades judaicas” 17,10, agrega –cuidado,
escribe Flavio Josefo que ya es romano, y está en contra de las revueltas
judías, por lo tanto lo va a nombrar despectivamente-
 
«Había asimismo un tal Judas Bar Ezequías, aquel temible cabecilla de
bandoleros a quien antaño Heredes no consiguiera aprehender sino tras las
mayores dificultades. Ese Judas reunió alrededor de Sepphoris, en Galilea,
una tropa de desesperados y efectuó una incursión en el palacio real”
 
Judas de Galilea. Judas Bar Ezequías. Dos de los nombres diferentes, con
los que nombraban a una misma persona.
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“Bar” ¿qué significa? “Bar... Celona”, nooo (RISAS). “Bar” significa
“Hijo”. En la Biblia todo lo que es “bar” es hijo de algo… lo cual, mucho
más adelante nos traerá una gran sorpresa …por ahora lejanísima: cerca de
la Cruz.
 
Judas bar Ezequías significa Judas hijo de Ezequías. No se contradice  con 
ni con Judas de Galilea.
 
Sigamos:
 
“A quien antaño Herodes no consiguiera aprender sin las mayores
dificultades, ese Judas reunió alrededor de Sepphoris, en Galilea una tropa
de desesperados y efectuó una incursión en el palacio real. Se apoderó de
todas las armas que se encontraban allí. Aterrorizaba a todo el entorno a
causa de sus razzias y sus saqueos y tenía como meta alcanzar una elevada
fortuna”
 
…No les suena a nada? ¿No conocen a alguien que realizó por la fuerza
una incursión a un templo? y ya veremos para qué (CRISTO!)… Bingo!
Sin embargo, acá no habla de Jesús… Pero habla de alguien que se le
parece mucho. Pero si A=B, a veces sucede que B=A
 
¿Y si se trata de alguien a quien Cristo se le parece mucho? …Como un
hijo a un padre! (MUCHOS APLAUSOS). Un padre que, casualmente,
tiene 2 hijos, que coinciden con los nombres de 2 hermanos de Cristo. Un
padre que era conocido como un Héroe instigador religioso …y en la
Biblia, quien fecunda a la madre de Cristo, es un “Héroe de Dios”. Un
padre que también era conocido por otro nombre más: Judas de un lugar
que estaba en Galilea, que se llamaba “Gamala” Es decir: “Judas de
Gamala”
 
Es decir: Aquel que hace un rato les fue presentado como …El fundador
de Los Zelotes! (MUCHAS EXCLAMACIONES)
 
O sea, híper estirpe davídica. El fundador era un “Arcángel” que había
quedado en la historia por hacer algo heroico. ¿Y qué hizo de Heroico Don
Geberael?: Nada menos que acuñó moneda sin la imagen del emperador!
 
Eso es terrible. ¿Por qué? Porque el gran problema, el mayor problema era
que los judíos tenían prohibido tener imágenes que no fueran las imágenes
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permitidas. Los Romanos tenían monedas con la imagen del César,
entonces los judíos habían pedido “permítannos acuñar monedas para
nosotros, que no sean con la imagen del César porque llevar estas monedas
en el bolsillo nos contraviene a la Mishnah”. Mirá si Pilatos te iba a
mandar a acuñar moneda! (RISAS)
 
Judas de Gamala es el que manda a acuñar entonces esas monedas sin la
imagen del César. Puro desafío al Cesar y a Roma. Tanto …que esas
moneditas sin la imagen del César fueron la causa de la revolución
sangrienta en el 6 después de Cristo …En la que precisamente, quien
morirá será Judas de Gamala.
 
Todavía no decimos cuantos años tenía Cristo, porque eso sería develar
entonces en qué año nació Cristo …Pero por lo pronto, Cristo era chiquito.
Si fue en el 6 después de Cristo, obviamente no podía ser un tipo grande.
 
En esa revolución, muere Judas de Gamala …como un gran héroe.
 
A su vez sucede que al morir el esposo, María tenía derecho de casarse
otra vez. Y se casa con un Zebedeo, de ahí que Jesús tiene medio
hermanos. Pero era lo lógico, ya que María tenía 20 años nada más. Tenía
medio hermanos, por eso en la Biblia aparecen “los Zebedeo” a cada rato,
que son los medio hermanos de Jesús.
 
Si bien aún no entró en escena, ya estamos armando toda la historia y con-
texto alrededor de Cristo. Faltan sólo algunas fichas, muy interesantes.
 
Gamala ¿qué era? Un lugar en Galilea. Significa literalmente: camello.
Por- que era un lugar con forma de joroba. Una joroba tan arriba, y tan
inexpugnable, que…¿saben cómo se llamaba a Gamala en la ciudad
porque estaba tan alto y era tan difícil ascender a eso?: “El Cielo”
 
…No les suena de algún lado “Mi Padre está en El Cielo”? (MUCHO
ASOMBRO)
 
De paso, también consideremos que Cristo también se decía a sí mismo
“Hijo del Hombre”.
 
Si bien los motivos de Eso son profundamente Iniciáticos -como muuucho
más adelante lo veremos-, hay un primer motivo para nombrarse así, que
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hace a este momento del tema, pues es una manera de usar un juego de
palabras:
 
“Hijo de Hombre” se puede decir “Bar a ich” o “Bar e gebel”. Como ya
vimos “Bar” es “Hijo”; Ich es Hombre” …pero si lo dice Bar e gebel, pasa
a ser “Hijo del Héroe”!
 
“Mi Padre es un Héroe del Cielo” es lo que surge entonces de la
conjunción de las dos formas en que Cristo nombraba a su padre.
 
De ahí al Arcángel Geberael… hay sólo un paso. Un paso en el que a la
vez y simultáneamente, Cristo se refería y encubría al padre.
 
…Por qué hacía eso? No podemos dejar de entender que al hablar de su
padre… hablaba de alguien conceptuado como lo que hoy sería un
guerrillero! Entonces en la Biblia es lógico que lo traten de mantener
oculto. No olvidemos que la Biblia fue escrita en época de Masada … y
finalmente, el padre de Cristo muere en un enfrentamiento contra Roma. Y
muere sólo después de tal fiereza en combate... que ya en vida se lo
conocía como “Judas Pantera”.
 
O también “Judas Ben Pantera” –que es como decir “Hijo de Pantera”-
 
Y  si Eso les suena a “Parthenos” …Es porque están Escuchando bien! 
(SORPRESA)
 
El que en la Biblia está nombrado en los Hechos de los Apóstoles como
Judas Ben Pantera …Ese es el padre de Jesús (APLAUSOS)
 
Pero aun cuando en la Biblia es posible encontrarlo, si no se leyó a
historiadores como Josefo, si no se saca la lupa y se arma el trabajo
detectivesco de unir los hermanos de Cristo con los hijos de Judas
Pantera… no se lo identifica, y se sigue de largo.
En algunas ediciones puedes verlo en Hechos de los Apóstoles 5,37:
“Después de éste, se levantó Judas Ben Pantera, en los días del censo, y
llevó en pos de sí a mucho pueblo. Pereció también él, y todos los que le
obedecían fueron dispersados.”
 
Aunque con el tiempo, fue casualmente cambiado por “Judas El Galileo”,
lo cual de todos modos, es de muchísima utilidad, porque nos confirma
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que ambos son el mismo personaje.
 
“Donde tratan de despistar, es donde dan la pista”
 
…Como leí en una muy interesante Novela llamada “Lluvia Seca”
(EXCLAMACIONES y APLAUSOS).
 
* “Profecías Cumplidas”  *
 
 
 
El muchacho de la película, está por entrar en escena.  Y entrará bajo una
égida: de él se esperaba, literalmente …todo! Lo que ninguno les había
dado -Abraham, Moisés, Noé. Lamék, Enok …y estoy nombrando lo más
sagrado de la cultura Hebrea- …tenían derecho a esperarlo de Jesús.
 
Tenía que ocurrir una sola cosa: Nacer! y para los Hebreos estaba claro -y 
más aún para el Sanedrín- que esa era la semilla cuyo fruto tanto desearon. 
Y para colmo, esa semilla ungida de sangre real, fu condimentada por tres 
Unciones más… fabulosas, únicas -muy poco conocidas algunas de ellas y 
otras totalmente deformadas-.  Y Eso, en medio del contexto exacto:
estaban en “los últimos tiempos”, y con había un Mesías Aarónico, el de
Juan, que cuando crece no estaría enfrentado al Mesías que sería el
Davídico, sino que hasta eran de la misma familia. Pero todo eso se les
podía volver seriamente en contra …si las Profecías no se cumplían en
quien nacía! Es decir: había que tomar clara cuenta y puntual anotación de
si se iban cumpliendo o no, Profecías tales como –por empezar citando
sólo algunas, luego de la de Isaías que ya vimos, exigiendo la Almá-:
 
Miqueas 5,2:
 
“Pero tú Belén de Efrata, pequeño para ser contado en la familia de Juda,
de ti me saldrá quien señoreará en Israel, cuyos orígenes serán de antiguo,
de días de muy remota antigüedad”
 
…Tiene que nacer en Belén. Oseas 11,1:
“Yo desde Egipto vengo llamando a mi hijo”
 
…Tenía que haber ido a Egipto
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Zacarías 12,10:
 
“Y derramaré  sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, 
espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y 
llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien 
se aflige por el primogénito.”
 
…Ven que diferencia unigénito de primogénito? Zacarías 13,7:
“Álzate espada contra el pastor. Hiere al rebaño y que se disperse el
rebaño”.
 
…Tenían que dispersarle a los discípulos y lo tenían que herir.
 
Zacarías 14,21:
 
“Y no habrá aquel día más mercader en la casa de Yahvé”.
 
…Tiene que expulsar a los mercaderes del Templo
 
Isaías 9,4:
 
“Quebraste  su pesado yugo, y la vara de su hombro, y el cetro de su 
opresor”
 
…Tenía que liberarlos del opresor. Isaías 42,1:
“He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en quien mi alma tiene
contentamiento; he puesto sobre él mi Espíritu; él traerá justicia a las
naciones”
 
…Tenía que estar ligado a esas frases, que son las frases que se ubicaron  
en el Bautismo.
 
Isaías 53,3:
 
“Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores,
experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue
me- nospreciado, y no lo estimamos. 4 Ciertamente llevó él nuestras
enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le tuvimos por
azotado, por herido de Dios y abatido. 5 Más él herido fue por nuestras
rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue
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sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. 6 Todos nosotros nos
descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino; más Jehová
cargó en él el pecado de todos nosotros. 7 Angustiado él, y afligido, no
abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante
de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca”
 
…Tenía que padecer todo eso y comportarse de ese modo ante el
padecimiento.
 
Salmos 2,2:
 
“Se levantarán los reyes de la tierra, y príncipes consultarán unidos se
reúnen los reyes en contra de él”
 
…Tenía que unirse contra él los poderosos. Salmos 3,1:
¡Oh Jehová, cuánto se han multiplicado mis adversarios! Muchos son los
que se levantan contra mí.
 
…Tenían que multiplicarse los enemigos. Salmos 118,22:
“La piedra que rechazaron los constructores será la que sostiene el templo”
 
…Tenía que sostener la religión con lo que habían rechazado quienes
construyeron el templo: el sanedrín.
 
Salmo 109,2:
 
“Porque boca de impío y boca de engañador se han abierto contra mí; han
hablado de mí con lengua mentirosa; 3 Con palabras de odio me han
rodeado, Y pelearon contra mí sin causa. En pago de mi amor me han sido
adversarios; Mas yo oraba. 5 Me devuelven mal por bien, Y odio por
amor”
 
…Tenía que ser blanco de mentiras, enfrentamientos y odios. Salmos
22,16:
“Perros me han rodeado. Me ha cercado cuadrilla de malignos. Horadaron
mis manos y mis pies 17 Contar puedo todos mis huesos; Entre tanto, ellos
me miran y me observan 18 Repartieron entre sí mis vestidos, Y sobre mi
ropa echaron suertes”
 
…Tenía –y esto es muy importante- que ser herido en manos y pies, pero
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tener todos sus huesos sanos.
 
Salmos 78,2:
 
“Abriré mi boca en proverbios; Hablaré cosas escondidas  desde tiempos 
antiguos”
 
…Tenía que hablar en Proverbios
 
…Y Tenía que Desocultar lo Oculto! (APLAUSOS)
 
 
 
Y también tenían que ocurrir ciertas frases y señales en el momento
culminante:
 
Salmos 22,15:
 
“Como un tiesto se secó mi vigor, y mi lengua se pegó a mi paladar”
Salmos 18,7:
“La tierra fue conmovida y tembló; se conmovieron los cimientos de los 
montes, y se estremecieron,  porque se indignó él”
 
Salmos 18,12:
 
“Se cubrió todo con densas nubes y las nubes se deshicieron  en llanto”
 
Por Dios… es un trabajo de detective con lupa y perro mastín! (MUCHOS
APLAUSOS). Pero no sólo es clave …Es La Clave!:
Si las Profecías no se cumplían en él, no podía llevar a cabo la labor del
Mesías. Entonces, preguntémonos lo que tal vez en 2000 años, nadie más
se preguntó …Lo mismo que tuvo que preguntarse Cristo:
 
Si en mí no se cumplen las profecías,  no puedo hacer lo que he decidido 
hacer …Que hubieras hecho?
 
Te propongo pensarlo. Muy seriamente y en primera persona del
singular… Porque “eso” es el drama de nuestras  vidas. Y para trasladarlo 
a nuestras vidas, hagamos lo que La Magia nos enseña a hacer para hacer 
nuestras vidas: apropiémonos de Las Palabras Claves! 
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(EXCLAMACIONES).  ¿Y cuál es la Palabra Clave en todo esto?. Por
supuesto: …Profecías!
 
Apropiémonos de esa Palabra que nos une, pero que también nos separa
del tema, porque en nuestras vidas no se nos hace fácil reconocer Profecías
que nos esperan y que nos preexisten. Entonces, cambiemos “Profecías”
por lo que en nuestras vidas y en nuestros tiempos, tiene la misma función
que tuvo esa Palabra para Cristo. Y basta seguir los pasos que estamos
siguiendo –Los Pasos de La Magia!- para darse cuenta de que las Profecías 
en Cristo …son los requisitos que tenía que cumplir el Mesías.  Y “eso” sí
que podemos encontrarlo en nuestras vidas!. Es más, no podemos no
encontrarlo: todos tenemos ciertos requisitos que nos esperan, que nos
preexisten en cada lugar, para hacer lo que queramos hacer en cada lugar.
…Y qué hace con esos requisitos Quien no quiere ceder ante “eso”? Por
supuesto … exactamente lo mismo que decidió hacer Cristo con las
Profecías: Cumplirlas!!! (MUCHO ASOMBRO. EXCLAMACIONES.
APLAUSOS).
 
Cristo decidió Cumplir las Profecías. Y Eso… significa “Escuchar”  lo que 
Dios les decía. Shemá Israel!  Y Eso… significa soportar lo que haya que 
soportar… y no ceder y seguir Dirigiéndose …Para hacer lo que se Desea 
Hacer. Y Eso…  significa:
 
…Bienvenidos a la Iniciación (APLAUSOS DE PIE).
 
* En El Inicio era El Cristo *
 
 
 
Eso es la Iniciación:
 
Escuchar lo que tu inconsciente te pide …y hacerle creer que lo complaces
…Para que él trabaje para ti!
 
 
 
Y entonces…
 
… Se Inicia La Magia! Pues…
No puede dejar de considerarse la cantidad de factores más allá de lo que
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cada quien puede controlar desde su yo, la cantidad de factores que
necesitarán de Eso que puede llamarse Ayuda Divina, para concretar, para
realizar todo Eso.
 
Como puede verse clara y conmensurablemente en, por ejemplo, lo que le 
exigían a Cristo las Profecías –empezando,  por dar un sólo ejemplo de los 
abrumadoramente muchos que paso a paso Desocultaremos. Por el
paradigmático hecho de tener que aceptar que se le horaden los pies y
manos, pero sin que un solo hueso se rompa!-
 
Es decir:
 
Señoras y Señores, de todos los Hilos del ovillo…
 
He aquí el Hilo de Ariadna …que conduce al Hilo de Ariadna!
 
La Clave de Las Claves. El ordenador que Desoculta el Orden en lo que se
Manifiesta como Caos:
 
Todas las cosas extrañas que hace Cristo, que parecen caóticas, faltas de
sentido y hasta contradictorias entre sí, como decirles a los discípulos que
pongan la otra mejilla, al mismo tiempo que les dice que compren espadas
…y al mismo tiempo que él mismo sacar el látigo en el templo…
 
O nos obligan a pensar que se trataba de un delirante psicótico
esquizofrénico
 
…O acá hay alguna clave escondida!
 
Y en efecto, he aquí la clave.  Y todo lo que hemos Recorrido, nos sirvió
para encontrarla:
Había que aprender a Escuchar. ¿Y qué había que Escuchar?: Las
Profecías! Ese era “el guion” que le daba perfecta coherencia a lo que
hacía. Pues lo
que hacía era… lo que las Profecías le exigían para ser El Mesías!
 
Y como estamos ante La Clave de Las Claves…
 
Y durante 2000 años, la Humanidad se negó a verlo –como Los Mayas que
dramáticamente no veían el barco del conquistador frente a Ellos… porque
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ese barco no estaba codificado en su cultura!- vamos a leer el testimonio
directo de la palabra de Cristo diciendo exactamente lo que aquí estamos
Desocultando como Clave:
 
Que lo que Él va a hacer …es cumplir las Profecías, para que entonces el
pueblo siguiera lo que él Enseñaba: La Enseñanza desde donde venían las
Profecías! (APLAUSOS)
 
 
 
De hecho, una vez Desocultada, la llave tiene de verdad el tamaño del
barco que no veían Los Mayas!:
 
Continuamente, es casi un estribillo repetido por doquier en la Biblia el
“con esto se cumple lo que está escrito”
 
Pero muchísimo más importante aún, de manera absolutamente explícita,
abierta, transparente y -vale decirlo- honesta…
 
Cristo mismo lo dice y lo reconoce …para quien lo quiera Escuchar!:
Lucas 22,37:
“Porque os digo que es necesario que se cumpla todavía en mí aquello que
está escrito”
 
 
Marcos 14,21:
 
“A la verdad el Hijo del Hombre va, según está escrito de él”
 
 
Mateo 26,24:
 
“A la verdad el Hijo del Hombre va, según está escrito de él, mas ¡ay de 
aquel hombre por quien el Hijo del Hombre es entregado!  Bueno le fuera 
a ese hombre no haber nacido”
 
Mateo 26,53:
 
“¿Acaso piensas que no puedo ahora orar a mi Padre, y que él no me daría
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más de doce legiones de ángeles? 54 ¿Pero cómo entonces se cumplirían
las
Escrituras, de que es necesario que así se haga?”
 
…Les alcanza? (APLAUSOS)
 
Para quien quiera Escuchar, está muy claro que Cristo decidió que se
cumplieran en él las Profecías.
 
Solo que Jesús decidió, que él no iba a ser objeto de las Profecías, él iba a
ser el sujeto que decidiera cumplirlas. Para eso iba a tener que aprender
cosas muy difíciles, por ejemplo no morir de lo que morían los demás. Por
ejemplo, iba a tener que conseguir inscribir ante los demás que él lograba
lo que la Biblia decía que tenía que lograr. Iba a tener que aprender a crear
escenas sin las cuales se le podía cuestionar que fuera el Mesías. Escenas
que le dan la lógica a todo lo que él hace.
 
Todo lo que él hace es para que se cumplan las Profecías, ¿pero lo
interesante qué es? Todas las Profecías se cumplían para que se sea
reconocido como el Mesías.
 
Primer Paso de la Iniciación, tendrás que Escuchar lo que en ti decide qué
tendrás que ser. De “eso” tendrás que aprender a Apropiarte, para hacer lo
que tú deseas ser.
 
Aprendes a Escuchar de un modo diferente los dichos para detectar dónde
está la clave de lo que se espera de ti. Y ¿qué hago con eso? ¿me someto a
eso? No. Y qué hago con eso? ¿lo ignoro? No.
 
¿Qué hago? Primer apotegma de Magia: “Tu adonde es mi por donde”
 
Tu adonde es mi por donde: adonde quieres ir tú, por ahí iré yo… para ir a
donde yo quiero ir. (APLAUSOS)
 
El Mago, cuando logra hacer Magia… es cuando no se enfrenta y muy
reversiblemente.
 
Cuando une fuerzas que sólo jamás podría utilizar. Si yo en una situación
Escucho, aprendo a Escuchar a donde va tu interés en la situación, en eso
que está profetizado en tus dichos pero que tú no aprendes a Escuchar:
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“Yo quiero poder hacer tal cosa” como hemos dicho en las charlas básicas.
 
Yo ya sé: ¿”La Profecía” cuál es? ¿tú lo harás? (NOO!) “Podrás” hacerlo y
nada más ¿Por qué? Porque no quieres más que eso: sólo quieres “poder
hacer” esa cosa… no hacerla!
 
Y algo sucederá entonces que, cuando podías hacerla, te lo impida… tal
cual tú lo has dicho.
 
¿Y yo qué hago? Me disfrazo de que lo vamos a poder hacer… para
hacerlo yo, con tu fuerza, con la que contaré hasta que “podamos” hacerlo!
 
No te pierdas ahora. Esta no es la parte menor, esta es la parte más
poderosa. Esta es la parte que te permite llevarte a tu vida lo que hoy aquí
sea Enseña- do. Si no, te estás llenando de datos… y tu vida va a seguir
igual.
 
No señor, esto es Magia. Cristo no vino a hacer lo que vino a hacer para
que nuestras vidas sigan iguales. Vino para que aprendamos de lo que él
Dijo: a hacer la gran revolución, transformación de un fin de los tiempos.
 
Primera Enseñanza de Cristo: Ni se opuso a las Profecías. Ni se sometió a
las Profecías.
 
Es la gran pregunta de todos. ¿Qué hago?: En mi familia quieren que yo
sea tal cosa, mi esposa quiere que yo haga o sea tal cosa, mi jefe quiere
que yo haga o sea tal cosa, mis hijos me piden... ¿qué hago? ¿Me opongo?
¿Vivo en guerra contra ellos? ¿Me someto? ¿Vivo en guerra contra mí?
 
Primera Enseñanza de Cristo: “Ni, Ni”
 
Ni una cosa ni la otra, ni se opuso a las Profecías ni se sometió a las
Profecías. ¿Qué hizo? Las Escuchó y las tomó como aquello de lo cual
tenía que investirse para que el pueblo lo Escuchara.
 
Las Profecías le decían Qué hacer –Ese es el Paso 2 del Método de La
Magia: El A Dónde-
 
Y él se encargó de ir a aprender Desde Dónde provenían las Profecías –
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Ese es el Paso 1 del Método de La Magia-
 
¿Y de dónde venían las Profecías?: De aquella Filosofía que luego él va a
Enseñar: la India!
 
Entonces él va a emprender un “Viaje hacia el Este” del que no vamos a
saber nada en la Biblia. Pero que sí sabemos que fue hacia el Este porque
dice que se fue a Egipto… Sólo que sigue mucho más hacia el Este. ¿Qué
fue lo tan grandioso que aprendió. que lo hizo por encima de todos los de
la época?
 
…Eso es, exactamente, lo que aquí veremos.
 
Es más… No es otra cosa lo que ya hemos estado viendo! Y ojalá lo estén
disfrutado …Tanto como yo!
 
 
(OVACIÓN PARA IR AL ALTO)
 
* Las Señales  *
 
 
 
 
 
Considero que realmente empieza a verse lo que hemos dicho: que lo más
sorprendente está donde menos se lo espera.
 
Las partes verdaderamente reveladoras, como ven, están en otros lados que
adonde el yo espera.
 
Si me perdonan la digresión en un punto de gusto particular, quisiera 
mencionar que detrás de toda la aplanadora de datos enormes… lo que 
realmente más quisiera que no pase desapercibido,  es lo que mencionamos 
como el Hilo de Ariadna del Hilo de Ariadna.
 
Esos son los pueden que pueden cambiarnos la vida. Llevarte a tu casa las
claves, no de un montón de datos de qué es la historia de Cristo… sino
aprender a pensar como pensaba Cristo! (APLAUSOS)
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Es tan grande como humilde la propuesta. Aprender a pensar como
aprendió a pensar uno de los más grandes. Tanto …que es el único que
logró cambiar la historia en “antes y después”.
 
Si algo tenemos que aprender de él, es Eso. Mucho más importante que
quién era el padre de Cristo o qué eran “los milagros” y todas las cosas que
vamos a develar. Las vamos a develar todas. Pero por favor no te olvides:
Cristo vino para que Te Inicies.
Y para Eso, él Se Inició …como ahora lo vamos a ver en sus viajes.
Entramos en algunas de las partes más bonitas y al mismo tiempo más
desafiantes, que nos van a llevar a revelaciones inesperadas.
 
Acá, en esto que viene ahora, es donde me reservo dos cosas que
solamente vamos a ubicar y dejar abiertas para quien quiera investigarlas:
 
Una es respecto de la fecha de nacimiento de Cristo, pero no voy a decir en
calendario grecorromano que es con el que nos movemos nosotros. ¿Por 
qué? por razones …personales (RISAS) Voy a dar todas las claves 
seriamente para que puedas hacer tú las transcripciones,  pero no voy a 
decir cuál es la fecha.
 
Lo otro que no voy a decir -pero mucho más adelante- es qué
explícitamente, que es lo que dijo Cristo en la Cruz. ¿Por qué? En ese
mismo momento lo van a entender los motivos son de otro orden pero voy
a dar seriamente todos los datos.
 
 
Trato de hacerlo lo más simpático posible, porque como toda historia pue-
de ser muy pesada …y más una historia bíblica!.
 
Y me parece que la hemos logrado disfrutar: cuando miré y habían pasado
5 horas de reloj, y se supone que la mente se clava a los 45 minutos de
escuchar un tema ...No tendremos mente! (RISAS)
 
Bien. Vamos a Ubicar uno de los temas más hermosos de la Biblia. Este es
uno de los temas más lindos, lo digo muy especialmente, porque es uno de
los serios problemas que tiene la Biblia. La Biblia, en muchas partes, es
horrible. Y lo más horrible de la Biblia es lo que la iglesia hizo con la
Biblia.
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Imaginen ustedes las fiestas mitraístas,  las fiestas paganas, preciosas, que 
tenían los Griegos, los Romanos y …le iban con la iglesia vestidos de 
negro “siéntense, párense, canten, cállense”... y todo, todos juntos 
(RISAS).
 
Lo digo muy como lo piensa aquel a quien le querían vender una liturgia
tan poco atractiva. Se tuvo que inventar algo hermoso como el nacimiento
de Cristo. A eso sí que es difícil competirle en belleza: La Navidad, el
Pesebre.
 
…Y respecto, precisamente, del nacimiento, entremos en tema!
 
No hemos hablado aún de qué significa “Mesías”, ahora viene eso. Pero sí
quiero que entiendan que lo primero que vimos hoy eran los motivos por
los cuales se esperaba de ese personaje llamado Jesús algo tan especial.
 
Esa era su arma de doble filo …pues si él lograba cumplir las Profecías, se
supone que tenía que hacer lo que el pueblo esperaba que él hiciera: que
los libere de Roma.
 
Y eso es un serio problema. Sencillamente nadie podía desde afuera lograr
eso. Porque lo que va a aprender en su Recorrido, es… que la liberación,
es interior o no es liberación (APLAUSOS)
 
Si no consideraba lo que el pueblo esperaba de un Mesías, obviamente era
un serio problema porque ahora, ¿de quién lo iban a esperar? Si era que no
llegaba, y ahora llegó y tampoco los libera, se caía una desazón enorme.
 
Arma de doble filo porque si no cumplía las Profecías no le creían, y si las
cumplía se supone que era para que los liberara de Roma.
 
…Y la sola idea ya era bastante absurda: Si los judíos simplemente
pasaban a ser el pueblo elegido de Dios porque los liberó un Mesías. ¿Para
qué había servido todo? ¿Qué aprendían? ¿Qué le enseñaban a la
humanidad y qué aprendían ellos?
 
Es decir…
 
Estamos en ese punto tan parecido a nuestras vidas: Qué hacemos con la
expectativa que se tiene sobre nosotros. Entras al trabajo y te toman con
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una expectativa. Me someto a eso, estoy condenado. Ignoro eso, estoy
condenado.
 
Es el problema básico de nuestras vidas: Qué hago con aquello adonde tú
quieras que yo me dirija.
 
Ahí se ubica el primer apotegma de Magia, tal como habíamos llegado a
anticipar:
 
“Tu Adonde es mi Por Donde”
 
…Y cuando uno empieza a pensar así la vida… empieza a pensarlo en
términos de Integración, donde el requisito es “Ni- Ni”.
 
Y Eso es… casual y precisamente lo que se enseña ¿a dónde?...  En La
India!:
 
El Viveka Chudamani concluye en La Enseñanza del “Neti-Neti”; que es
la traducción de “Ni- Ni”:
 
Ni puedo ignorar lo que la fuerza reinante quiere de mí, Ni puedo
someterme a “eso”.
 
Pero es muy difícil entender que eso sea realizable …Hay que ser Mago
para que tú adónde sea mi por dónde! (RISAS)
 
¿Por dónde voy a ir? Mi por dónde me lo dará, me lo dictará, a dónde tú
quieras ir.
 
Y en tanto decir “Por Donde”, es sinónimo de decir “Cómo”… y decir “A
Dónde” es sinónimo de decir “Qué”...
 
Acá está la solución a una de las preguntas  más básicas, primarias y por lo 
tanto pregnantes del ser humando:
 
¿“Cómo” –por dónde- llego a lo “Qué” –a dónde- yo quiero?. O lo que es
lo mismo ¿Por Dónde llego Adonde yo quiero?:
 
Apoyándome en lo que Tú quieres! Y Eso…
Me exigirá: Ni ignorar lo que Tú quieres… Ni limitarme a “eso”. Es
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decir…
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Integración total. Es decir…
Pura Magia! (APLAUSOS)
 
Yo hoy te trato de transmitir La Verdadera Historia de Cristo. Ese es mi
por dónde. ¿Adónde voy?: A Enseñar Magia, a Enseñar Iniciación! Con
Cristo y con cualquier otro Iniciado.
 
Jesús aprendió que de él había una expectativa y que Ni podía someterse a
ella Ni se trataba de ignorar lo que de él se esperaba. Decidió, entonces,
algo inédito y revolucionario en la historia de las religiones: Decidió que él
iba a cumplir las Profecías.
 
Y para eso había que hacer planes tan perfectos, había que tener tanta
suerte y había que hacer funcionar tantas cuestiones …que él no lo iba a
lograr si no aprendía cosas superiores! (EXCLAMACIONES)
 
Es fundamental entender que no es fácil decir que iba a decidir cumplir
con 7 Libros Proféticos plagados de Profecías de las cuales muchas son
terribles, y de las cuales otras sencillamente no dependían de él. Había que
hacer Magia, realmente había que hacer Magia.
 
Más aun considerando que a la expectativa que de por sí se tenía sobre 
Cristo por todo lo que ya explicamos... A esa expectativa descomunal  …
se sumaron, encima, Señales descomunales!
 
La primera es la que conocemos en occidente con el nombre de lo que
ungió, lo que marcó que ahí había el nacimiento de alguien especial.
 
Acá se la conoce como la Estrella de Belén… pero anticipo el Neti-Neti: ni
es Estrella ni es de Belén!
 
¿Qué es? ¿Por qué importó tanto? ¿Existió, no existió? Sí. Pero… los
judíos no eran personas que miraban el cielo No hay grandes astrónomos
judíos en la historia bíblica. Los Babilonios miraban el cielo todo el
tiempo, los Egipcios miraban el cielo todo el tiempo. Los Hebreos en
general no se caracterizaban por hurgar qué pasaba en los cielos -los
Esenios un poco, pero tampoco era su inquietud fundamental.
 
La historia de la... que no es estrella y no es de Belén, empieza ubicando
algo extremadamente serio:
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…Por qué en Belén?
 
Belén de Efrata –tal el nombre completo- era lo exigido por la Profecía
para que sea el lugar del nacimiento del Mesías.
 
Pero resulta ser que Jesús …no nació en Belén!
 
…Con lo cual, la primera de las Profecías no se le cumplía!  Y esa no la 
podía cambiar él: ya está, ya había ocurrido.
 
¿Qué podía hacerse entonces? Si en lo denso no es posible… se lo hace en
lo sutil:
 
Y Eso es …cambiar  las inscripciones! Pero vamos por pasos.
En la Biblia siempre que se habla de Jesús, se lo ubica como Galileo.  Y 
Galilea está al norte y Judá está al sur y Belén está en Judá, que está al sur.
 
Además de como “Galileo”, la otra palabra con la que se lo menciona
siempre es “Nazareno”. Hoy ya vimos que Nazareno nada tiene que ver
con dos cosas: 1) con la provincia de Nazareth, y 2) la provincia de
Nazareth no tiene nada que ver con la época de Cristo!
 
Sencillamente no existía la provincia de Nazareth. La historia de la
provincia de Nazareth es completamente posterior, en el Siglo II, casi el
Siglo III después de Cristo, cuando ya comenzaban a haber interesados en
la historia de Cristo, iban a la tierra de lo que llamamos hoy Palestina,
“Tierra Santa” y querían conocer lo que creían que era una provincia.
Entonces iba la gente, peregrinaba y querían ver “la tierra del nacimiento
del Mesías” …Y no había.
 
¿Qué hicieron? Lo mismo que hace siempre la iglesia: “esta es la casa en
la que vivió María” me decían cuando en Efeso, en Turquía. ¿Qué? ¿la
casa donde vivió María? Pregunta de turista molesto: ¿”Y con qué
argumentan eso”?. Respuesta de guía molestado: “La tradición”! (RISAS)
 
Y ahí empiezan “Vivía además con Juan… y se escriben una novelita
preciosa”.
 
Lo mismo con “San Giovanni in Oglio” Me acuerdo y me da vergüenza
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ajena. Está al lado del coliseo Romano, en la plaza sur. ¿Qué es San
Giovanni in Oglio? ¿Qué conmemoran acá? “Cuando a San Juan lo
quemaron en aceite”. Qué???, cómo que conmemoran cuando a San Juan 
lo quemaron en aceite, si en realidad eso históricamente no existe? ¿“Ma 
commo, mascalzone, disgraziato pecatore, tú eres el que no existes! 
(RISAS  Y APLAUSOS)  Acá quemaron a San Juan en aceite… y salió 
rejuvenecido por esa puerta!  Y del otro lado de la puerta lo esperaba el
Espíritu Santo y se lo llevó en nube” (MUCHAS CARCAJADAS).
 
Ni hablar de lo que, casualmente, se celebra mañana: “Domingo de Ra-
mos”, cuando aquí veamos lo que es en realidad históricamente… van a
tener motivos para divertirse de los pobres ingenuos que van con la ramita.
 
O el otro sketch cómico que vende la iglesia: “La Ascensión de la Virgen”.
 
¿Qué es?: El Espíritu Santo pasó a buscar a San Juan, después a la pobre 
viejecita -que entre paréntesis, debía tener como 170 años en esa época-, y 
después a los discípulos …y se los llevó a todos en una especie de 
ómnibus galáctico con forma de nube, (RISAS  Y APLAUSOS).
 
Ahora… tú lees la Biblia e inmediatamente después de la Cruz, en un
evangelio Jesús permaneció una tarde, en otro, 40 días, en otro no se supo
más nada, y en el otro lo levanta una nube y se lo lleva.
 
Y estamos hablando de algo muy concreto: Cuánto tiempo y qué hizo
después de la Cruz.
 
¿Qué quiero que se entienda? Sencillamente,  se venden lugares y 
episodios al gusto del turista; y no porque tengan alguna historicidad.
 
Es como cuando vas a Verona y te dicen “Ese es el balcón de Romeo y
Julieta” …Y ni se sabe si existieron Romeo y Julieta... (RISAS), pero ellos
venden que ese era el balcón en el que Julieta se asomaba!
 
Y así como sucede hoy con la casa de María, la tumba de Cristo o las
reliquias históricas …del mismo modo sucede con la provincia de
Nazareth. Inventaron una provincia “Esto es Nazareth” así siguen 
viniendo, gastan una fortuna y todo el mundo diciendo “vamos a ver la 
tierra sagrada don- de nació Jesús”. …Pero no existe un solo mapa de la 
época que tuviera una provincia de Nazareth!.  Y Flavio Josefo que era 

125



general de las tropas Romanas, en las Antigüedades  Judaicas hace un 
inventario de las más de
200 provincias que había en la zona de lo que hoy llamamos Palestina, en
la zona Hebrea y las 54 en las zonas más cercanas a donde se movía
Cristo, y no figura algo como Nazareth.
 
En el Antiguo Testamento nunca está mencionada, aun cuando Josué en
19 10,16 describe detalladamente la región, y no hay alguna provincia con
ese nombre.
 
Inclusive el Talmud, enumera una lista de sesenta y tres ciudades de la
zona de Galilea, en las que está ausente Nazaret. Y También está ausente
en las listas que Herodes realizaba por los censos.
 
El censo era algo muy serio para los Romanos. Quiero que entiendan por-
que en la Biblia hay algún censo que hace problema. Siempre censo era
sinónimo de revuelta. Los censos no tienen nada que ver con lo que
cuentan después, que se supone que todo el pueblo se desplazaba a la
ciudad donde había nacido para ser censado… Lo que menos querían los
Romanos eran desplazamientos de gente en conjunto! Porque eso era toda
una posibilidad de que los Zelotes organizaran las revueltas que quisieran.
No tenía motivos para que sea en la provincia en la que naciste.
 
…Pero los evangelistas, a Jesús necesitaban hacerlo ir a Belén, porque
había nacido en otro lado. Entonces necesitaban inventar un motivo por el
cual se desplazara y en el camino a Belén naciera. Entonces, literal y 
concretamente,  se inventa la historia del desplazamiento por el censo.
 
Lo cual no quiere decir que el censo fuera un invento. Sí hubo un censo: el
de Quirino, que aprovechan para inventar la historia del nacimiento en
Belén.
 
En los censos el número era extremadamente serio, porque Roma cobraba
por vivir bajo el imperio Romano un derecho. Lo que hoy llamamos
impuestos.
 
Esto era muy serio porque Roma decía “yo estimo que la provincia tal me
tiene que pagar tanto” ¿Y cómo te lo van a pagar? ¿Si te no te lo pagan qué
pasa? Bueno, para eso estaban los odiados publicanos como Mateo Leví.
 

126



¿Qué significa publicano? Recaudador de impuestos.  Y lo odiaban todos, 
por eso era muy extraño que Cristo tuviera en su grupo un publicano.
 
Los publicanos tenían que llevarle a Roma un equis dinero establecido en
el canon Romano. Tú tienes la provincia de tal. A mí me tienes que traer
tanto. Yo soy el César, a mí me tienes que traer tanto y yo te doy esa
provincia. Si tú recaudas más, es para ti. Si recaudas menos el problema es
tuyo y me lo tienes que traer… Por eso los publicanos eran muy celosos y
perseguidores implacables para que les paguen. No querían saber nada con
que no les paguen, porque era su negocio personal el que estaba en juego.
Los censos eran para ver y calcular cuánto tenía que pagar cada provincia.
Roma, tenía que calcular la provincia tal y no podía decir un número
arbitrario, más o menos tenía que ubicar un número coherente.
 
Bien, retomemos el lugar de nacimiento. Todo en la Biblia ubica que Jesús
nació en Galilea; y eso era un serio problema, en tanto la Biblia pedía que
tenía que ser en Belén. Y eso ya Jesús no lo podía variar. Si no había
nacido en Belén, no había nacido en Belén.
 
En la Biblia está explícitamente ubicado que algunos lo sabían, y que eso
era, en efecto, un problema …como lo consigna clara y explícitamente el
Evangelista más confiable de los 4:
 
Juan 7,41:
 
“Otros decían: Este es el Cristo. Pero algunos decían: ¿De Galilea ha de
venir el Cristo? 42 ¿No dice la Escritura que del linaje de David, y de la
aldea de Belén, de donde era David, ha de venir el Cristo? 43 Hubo
entonces disensión entre la gente a causa de él”
 
Juan 7,52:
 
“Respondieron y le dijeron: ¿Eres tú también galileo? Escudriña y ve que
de Galilea nunca se ha levantado profeta”
 
¿Qué se hizo entonces? Crear toda la confusión posible acerca de adónde
nació. Al final de cuentas …cuánta gente sabía dónde había nacido Jesús?
 
Primero, con la historia del Censo.  Y con los siglos, con lo de 
“Nazareno”… la confusión se estableció en la Biblia, a punto tal de que 
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“Nazareth” lo hacen figurar efectivamente como un lugar, como una 
supuesta provincia.
 
El camino a Gamala donde está el lugar de nacimiento de Cristo, la Galilea
en la que nace Cristo es un lugar alto, no tan alto como Gamala, pero alto.
Ese lugar está al lado de Betania, Betania es el lugar en el que Cristo mejor
se mueve en la Biblia. De hecho todas las noches trata de ir a dormir a
Betania. La última cena es en Betania. Pero la gran epopeya de Jesús, por
la Profecía, tenía que ser en Jerusalén. Es decir, conquistar Jerusalén era
sinónimo de éxito, si él en Jerusalén no convencía, era sinónimo de que
todo lo anterior pasaba a ser menor. Si en Jerusalén convencía, pasaba a
ser importante lo que él hacía. Cuando él va a Jerusalén siempre lo
nombran como que “baja” y cuando viaja desde ahí siempre le dicen
“sube”. Había como un lugar alto al que iba. En ese lugar alto es en el que
lo quieren tirar por el barranco. Cuando él estaba enseñando y lo quieren
tirar por los barrancos, él estaba enseñando en el templo. El único lugar
que tenía templo con barrancos por los cuales se lo podía haber tirado, era
Galilea.
 
Si en cualquier lado lo querían tirar por los barrancos …lo tenían que car-
gar unas dos horas para llegar al primer barranco! (RISAS).
 
Hay que entender que la Biblia tiene motivos para esconder y tratar de
hacer equívoco donde nació
 
…Pero si hubiera nacido en Belén lo dirían abiertamente y de todos los
modos posibles, porque era el cumplimiento de la Profecía!
 
¿Y cuántas veces dice la Biblia que Cristo nació en Belén?: solamente 2
veces!. Y no precisamente en los lugares más confiables: Mateo y Lucas.
 
El sólo hecho de que hay tanta confusión acerca de donde nació -ya la
humanidad está tan absolutamente hipnotizada de escuchar por igual
“Jesús de Nazareth”, “Jesús el Galileo, “Jesús nació en Belén”, que ni
repara en el caos que eso significa- es porque ese es un dato que no
convenía ubicarlo abiertamente. No darlo abiertamente, porque quien 
conociera las Profecías del antiguo testamento,  le contradecía; y eso ya no 
lo podía variar él. Nació ahí, listo, punto.
 
De todos modos, el hecho de que no hubiera podido nacer en Belén, tenía
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un atenuante, que lograba amortizar su efecto –en los pocos que lo sabían-:
quedaba atenuado, por el hecho de que era imposible que vayan a Belén
para que naciera, porque los romanos impedían los traslados de un lugar a
otro lugar.
 
…Y las otras Señales, eran tan poderosas y tan fuertes, que para los pocos
que sabían el lugar de nacimiento de Jesús y además conocían la Profecía
de Belén de Efrata, pasaba, en comparación, a ser una cuestión menor.
 
No olvidemos que desde hace siglos esperaban un varón mayor en la
familia de David; y encima nació uno que no sólo era Davídico, sino que
era Davídico y Aarónico…
Y con tres señales más, a cual mayor, de las que llegó el momento de
hablar! Dos son muy conocidas; una no es conocida… y es tan poco
conocida
que hubo que hacer un esfuerzo inédito en la historia para que esa no se
conozca!
 
Empecemos por la primera que veníamos desarrollando. Una señal
enorme, no porque los hebreos vieran demasiado hacia el cielo… sino
bastaba mirarlo mínimamente para advertir que algo pasó.
 
Pero por favor no te imagines las escenas de pesebre, con “La Estrella de
Belén” como un cartel luminoso en el cielo y pastores caminando detrás.
 
Se trata de algo como cuando hoy día avisan que va a haber un fenómeno
en el cielo, y tú tienes que saber a dónde mirar, a qué hora, cuántos grados
sobre el horizonte …si no ni te enteras.
 
Ese fenómeno no les interesaba especialmente  a los Hebreos; pero lo que 
traía aparejado, sí. Eso no pudieron dejarlo de ver.
 
Permítanme explicarlo: El fenómeno llamado como Estrella de Belén, que
insisto Ni fue Estrella y Ni fue de Belén, fue parte de una conjunción que
para los Esenios –los únicos que, como sacerdotes cumplían funciones de
astrónomos- le decían al Sanedrín “acá está pasando algo importante, acá
está ocurriendo un fenómeno extraño” era un fenómeno indisimulable… y
encima, formaba parte de cuatro fenómenos.
 
Quiero ser claro: Antes de que naciera Jesús, muy poco tiempo antes, su- 
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cedieron 4 fenómenos en el cielo en la misma época. Cuatro fenómenos 
extraños en el cielo en la misma época. En el 11 antes de Cristo empieza lo 
primero, en el 11 antes de Cristo pasó el cometa que hoy llamamos Halley. 
El cometa Halley pasó en el 11 antes de Cristo y para los Esenios, que eran 
los que miraban el cielo de los Hebreos,  eso significaba “se viene algo 
importante”. En el 7 antes de Cristo sucede algo más importante todavía;
una triple conjunción entre los dos planetas que representaban el destino
de Roma y el destino de los Hebreos! y ocurre en el planeta que representa
a la nación Judía, en la constelación que representa a la nación Judía ¡y
ocurre tres veces en un mismo año durante nueve meses, y eso significa
parto!: nueve meses duraba la conjunción. Se iban a encontrar dos 
planetas. Tres veces en nueve  meses. Y uno de ellos era Júpiter que 
representa a los Ro- manos y el otro era Saturno que representa el destino 
de los Hebreos, y la conjunción se iba a hacer en la constelación de Piscis 
que representa a la raza Judía -no olvidemos que a Cristo se lo menciona 
como el señor de los peces muchas veces-. Triple conjunción Júpiter 
Saturno. En ese año 7 ante de Cristo, encima fue uno de los censos…  Y la 
Biblia dice que hubo un censo, cuando nació Cristo y que hubo algo raro 
en el cielo.
 
Estamos tratando de buscar en qué momento nació, localizando qué fue la
Estrella de Belén. La Estrella de Belén en la Biblia, fue la marca del signo
del nacimiento. Hubo 4 posibilidades de fenómenos astronómicos. El que
más conjuncione todo lo que la Biblia dice que había ocurrido, ese nos
marca la fecha en que Cristo nació. Y hay uno solo que conjunciona todo:
fenómeno celeste, censo en el mismo tiempo y Herodes en el poder - por-
que estaba en ”los días del rey Herodes” dice la Biblia-.
 
Entonces tenemos, el Cometa Halley, 11 años antes de Cristo, no tuvo
censo, no fue un año de censo pero marcaba que algo venía. La triple con-
junción de la que ahora vamos a hablar, y en el 5 antes de Cristo hubo otro
cometa que estuvo durante setenta días en la constelación de Capricornio
–este no fue un fenómeno de los más importantes, pero en conjunción con
todo lo demás, esto decía “acá está por empezar algo muy importante”-.
Además, en el 4 antes de Cristo, explota una nova en la constelación del
Águila, que es la constelación del poder.
 
De todo esto, la única que cumple todos los requisitos, es nada más y nada
menos que la conjunción que pasa a ser el signo de la religión Hebreo-
Cristiana - de las dos por igual-.
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Y si digo de las dos por igual, es porque se trata de Eso: “La Bendición
Papal”, se hace con los dedos índice y mayor estirados.
 
Señores …estáis viendo la constelación, el índice representa a Júpiter y el
mayor representa a Saturno (APLAUSOS).
 
Se encontraron,  conjuncionaron  Júpiter y Saturno y eso es lo que 
represen- ta la bendición papal. Esta conjunción representa el nacimiento 
de Cristo, y es una constelación poderosísima. De muy Buena Suerte. Es 
exactamente lo mismo lo que se invoca al cruzar, precisamente, esos dos 
mismos dedos.
 
De ahí viene que Eso –“cruzar los dedos”- es Buena Suerte: Quiere decir
conjuncionan Júpiter y Saturno. Quiere decir, invoco a la conjunción de
Júpiter y Saturno cuando hago esto. Esto, cruzar los dedos, es lo mismo
 
que esto en bendición papal y esa bendición significa que te llegue el
poder de la conjunción Júpiter Saturno.
 
Júpiter y Saturno se encuentran en el 7 antes de Cristo tres veces durante
nueve meses: Clara señal, de que ahí estamos hablando de un nacimiento.
Astrológicamente hablando, una conjunción que dura nueve meses marca
un nacimiento muy importante. Más que una conjunción … es una “Con-
junción” (RISAS)
 
Sumemos: el cometa, un nacimiento importante, marcado por nueve meses
de una conjunción de dos planetas tan poderosos y en la constelación
exacta de la cultura Judía, y encima de todo esto para colmo ocurría en un
momento que se esperaba el nacimiento de algo importante, y esa
conjunción que solamente la veían los Esenios, porque sabían ver el cielo,
era la de dos planetas fundamentales, Júpiter y Saturno, era digna de
atención.
 
Tan digna de atención…
 
Que no solo la atendieron los Esenios Hebreos, sino que llamó la atención
de otra cultura!
 
Hay otra cultura que la Biblia dice que por algún motivo en especial se
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interesó en esa conjunción …al punto tal de desplazarse según el anatole!
según Lucas.
 
¿Qué es el anatole? La derecha. La derecha quiere decir, venían
desplazándose desde la derecha. Hubo una conjunción tan espectacular
para quienes saben mirar el cielo -que encima estaba en el medio de otros
tres fenómenos, cuatro en total- y esa conjunción espectacular, no sólo
maravilló a los hebreos, sino también a otra cultura, que le dio tanta
relevancia que vino siguiendo la estrella desde el anatole, es decir desde el
Este.
 
Pero por favor insisto no te imagines el pesebre, la estrella ahí y todos
mirándola. Es, una cuestión que sólo astrológicamente se la sabe ubicar y
si conoces astronomía, si no tampoco. No fue una estrella. La conjunción
de dos cuerpos luminosos suma sus magnitudes. La magnitud es el brillo 
de un cuerpo.  Y es como si en una habitación a oscuras tiramos el rayo de 
una linterna y otro tira al mismo lugar el rayo de otra linterna se ve más 
potente la luz. Claro, para el que no tiene ojo entrenado y para el que no
conoce el desplazamiento dice “qué estrella luminosa” pero no es una
estrella, se juntaron dos que no son estrellas. Son planetas, reflejan la luz, 
no producen luz, reflejan la luz de quien lo produce, del Sol. Pero permite 
delinear una cierta trayectoria y esa trayectoria  les decía se pone en Israel. 
Se la ve desde un lugar y se la termina de ver cuando llega a Israel. Quería 
decir: para quienes tuvieran interés en ese nacimiento -¿por qué 
nacimiento? porque duraba nueve meses- que eso tenía que ver con Israel.
 
Hoy día es fácil saber qué fue la Estrella de Belén?, porque los
observatorios
 
astronómicos actuales tienen ordenadores que mandan el cielo hacia atrás
con mucha facilidad, entonces es fácil ver en qué momento cerca del cero,
sucedió una conjunción que coincidiera con todo lo demás ubicado en la
Biblia.
 
Vale –y mucho- aclarar que el cero respecto del nacimiento de Cristo, no
existe. Eso lo trató de establecer con diferentes cálculos la iglesia, y le dio
bastante bien: 7 años de diferencia solamente. Concretamente, tenía que
encontrarse un año que uniera todos los factores que describe la Biblia:
Herodes el Grande en el poder, un censo y una constelación extraña en el
cielo. Y todo eso ocurre… en el 7 antes de Cristo. Aunque suene extraño,
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Jesús nació entonces …en el año 7 antes de Jesús! (RISAS)
 
Es el único modo de argumentar todo lo que la Biblia dice. Si Cristo nació
en el 7 antes de Cristo, ahí todo se ordena bien. Ahí todos los números dan,
todas las cuentas dan, todo da perfecto como lo vamos a ver enseguida.
 
Cuando se dio la primera de las tres conjunciones Júpiter Saturno, se pro-
duce cada 120 años, es una conjunción normal. Extraño es cuando es
triple. Esa sí que es rara, y más extraña aún en Piscis. En Piscis ocurre
cada
740 a 900 años. ¿Entendido? En Piscis no se vuelven a encontrar en, como
mínimo, 740 como máximo 900 años. Pero triple es una cosa rarísima, una
cosa extraordinaria, espectacular, excepcional que efectivamente marca
que ahí empieza Algo, una Era diferente.
 
Pero respecto, ya no del año, sino de la fecha de nacimiento de Cristo …
voy a leer. Acá me limito a leer, nada más; y cito la fuente: Schnabel, un
orientalista judío-alemán que escribió “El último texto cuneiforme”. Un
libro de mucho prestigio en el mundo de la astronomía, que se ocupa del
nacimiento de Cristo.
 
Cuenta que el observatorio “Sipar” -…así se llama!- en el Éufrates, 
encontró todo los datos que hablan de la primera aparición de la 
conjunción Júpiter-Saturno.  Y dice, cito: “se vio a Júpiter y Saturno por
primera vez en el cielo separados a 16 grados entre sí. Júpiter aún estaba
en Acuario y Saturno ya estaba en Piscis e iban a encontrarse. La primera
aparición fue -y esta fecha la voy a dar en clave, pero te estoy diciendo el
nombre en calendario lunar Hebreo, lo único que tienes que buscar es las
correspondencias- el Trece de Adarú de la era trescientos cuatro de las
Seleúcidas”.
 
Las Seleúcidas inician su imperio en el 312 AC. Entonces el año 304 de su
era coincide con el 7 AC. Esto sucedió el trece de Adarú.
 
Como máxima aproximación –pues les mencioné que este tema es en el 
cual me abstengo de precisiones finales- vale agregar que coincide con 
estudios modernos y contemporáneos,  como el de Garnier Malet, cuya
estimación de la fecha de Nacimiento de Jesús, la ubica “cercana al 20 de
Marzo”.
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Paralelamente,  Flavio Josefo consigna el 13 de Marzo del 4 AC como el 
eclipse alrededor del cual ancla los referentes que son utilizados para 
calcular la fecha del Nacimiento de Jesús.
 
Es decir, las fuentes más diversas, todas señalan siempre este rango
alrededor del Día Clave del 13 de Adarú del menos 7 antes de Cristo.
 
Es muy importante también advertir, que esta conjunción Júpiter Saturno
se produjo otra vez …hace no tanto!: En el Inicio de Piscis de 1961. En
1961 se volvió a producir la conjunción del nacimiento de Cristo.
 
Y algo más, también de fundamental importancia: completamos diciendo
que el 13 de agosto de 1999 se produjo una constelación en séptima. Qué
es una constelación en séptima? Siete planetas se juntaron el día del
eclipse de Sol último del siglo… y dos de esos 7 planetas son Júpiter y
Saturno! Qué quiere decir? Que lo que está por empezar con el cambio de
era cerca- no al 2000 -el 2012- incluye a lo que pasó dos mil años atrás con
Cristo… pero es 5 veces más importante, porque incluye 5 planetas más!
 
Por favor comprendamos  lo que estamos diciendo: este Cambio de Era es 
más importante que el que propuso Cristo! (APLAUSOS)
 
Has escuchado algo: tú elegiste encarnarte en este Cambio de Era, mucho
más importante que el que ocurrió en la época de Cristo. Aquel con una
conjunción doble, mirá que tenemos historia para contar, dos mil años
después estamos contando... Pero este es de siete planetas! 13 de agosto de
1999 último eclipse de Sol del Milenio, se produjo una estrella perfecta en 
el cielo con la tierra en el centro. La constelación de 7 planetas incluyó 
entre los 7 a Júpiter y Saturno …Y a su vez fue el día que casualmente  se 
da a conocer la tercera Profecía de Fátima! (EXCLAMACIONES)
 
Lo importante es entender que todas las señales apuntaron –en un rango de
fechas Clave que hemos acotado- a un Nacimiento que fue muy tenido
cuenta no solo por los Hebreos, sino por lo que trajo aparejado. ¿Qué trajo
aparejado? Trajo aparejado que del anatole vinieran personas interesadas
especialmente.
Obviamente estoy hablando de lo que se conoce como “Los Reyes Magos”
Pero la obviedad se acaba cuando se advierte que en toda la Biblia… en
ningún lugar dice que sean Reyes!
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Empecemos por ahí:
 
Lo único que dice es que eran “Magoi”.
 
Y acá hay que empezar a unir una serie de datos… y fascinarse con lo que 
pasó al ver ahí una de las claves fundamentales  de la vida de Cristo. ¿Por 
qué?: Había que buscar una cultura que miraba los cielos con tanto interés,
 
como para desplazarse adonde fuera necesario siguiendo una constelación.
No hay muchas culturas que hicieran eso en toda la historia de la
humanidad
 
Y además,  que cuando llegaran, fueran tan distintos, que llamen la
atención del pueblo como cuenta la Biblia que sucedió… a punto tal de
que inmediatamente fueron llevados ante el mismísimo rey Herodes. Por
eso entendamos que el pueblo tal vez no vio la constelación, los Esenios se
lo hicieron saber a todos los que pudieron… pero lo que sí vieron es que al
tiempo, llegaron tres personajes muy extraños, muy ricos -por lo menos
traían ofrendas de riqueza- y eso era imposible que les pase desapercibidos
en un pueblo tan chico.
 
Entonces, son recibidos por el rey en persona, que está interesadísimo en
lo que le dicen. ¿Por qué, qué le dicen?: en el cielo hemos visto una
estrella de nacimiento.
 
Y acá hay un problema: estrella y planeta no todas las culturas lo
diferenciaban. En ese sentido me voy a Egipto. Los “egiptanos” dicen: “el
día que yo nací, que planeta reinaría, por donde quiera que voy que mala
estrella me guía”; pero, ven? planeta y estrella están ubicados en el mismo
lugar,
¿entienden? Ese es un recitadito popular egipcio -egiptano, o sea gitano-,
que muestra que planeta y estrella no están diferenciados. No siempre se
utilizan palabras distintas para planeta y estrella.
 
Entonces le dicen, hemos visto su estrella en el cielo. La de un nacimiento.
Y venimos  a honrarlo. En ningún lugar dice que sean árabes, como se los 
pretendió hacer creer.  Y tampoco que sean reyes. Lo que pasa es que, 
cuando esto decidió agregarse en la Biblia fue en el concilio donde se 
necesitaba -por cuestiones que en ese momento hacían a la política de la 
iglesia incipiente- que Arabia se incline ante el papa, entonces para eso los 
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reyes, con características árabes se inclinaron  ante Jesús!
 
Le daba estatuto a lo que casualmente quería en ese momento lo que era el
incipiente Vaticano.
 
No importa, lo que sí importa es que la Biblia dice que eran Magoi.  Y
Magoi, por supuesto que traducido es “Mago”. Al mismo tiempo que
también es, el que observa el cielo. O sea, eran astrónomos.
 
Vamos uniendo datos: astrónomos, de Oriente –del Este- con tanto interés
una conjunción en el cielo como para presentarse, y que se presentan con
tal majestuosidad que sean recibidos directamente por Herodes, por el rey.
 
¿Y el rey, qué les dice? Para entender lo que Herodes les dice, hay que en-
tender que los judíos trataban de guardar en secreto, que Herodes no sepa
del nacimiento de Jesús. ¿Por qué? Porque si nacía el Mesías, el Sanedrín
estaba contentísimo porque iba a tener auténticamente una cabeza
davídica, ¿pero qué papel pasaba a tener Herodes? Entonces trataron de
que no se enterara Herodes.
 
Pero por favor… eso no significa que haya habido infanticidio!
 
No existe. Punto. ¿Qué quiero decir? Ningún historiador cuenta el
infanticidio! ¿Cómo no lo iban a contar? Herodes tenía historiadores
propios y contrarios y ninguno cuenta que Herodes haya hecho un
infanticidio, el
único que dice eso es Don Lucas! Nadie más. No existió un infanticidio,
porque sencillamente no hay documento histórico que hable, fuera de ese
parrafito, de ese rengloncito de la Biblia, de un infanticidio de niños en
Palestina.
 
Pero lo que sí existió, fue que a Herodes -no olviden, Herodes el grande,
¿qué era? Idumeo, ¿y eso qué significaba?: todo el pueblo continuamente
lo desprestigiaba- no le gustaba ni un poco la idea de que nazca el Rey
legítimo de una vez. No se podía oponer, obviamente, pero tampoco que-
ría que se sepa mucho qué pasaba con ese nacimiento, porque el primer
amenazado era él. ¿Se entiende  eso? Nace un verdadero Rey, ¿qué 
hacemos
con ese rey marioneta? Es perfectamente equiparable a: supongamos que
llega de verdad Cristo hoy... ¿qué hacemos con el Papa? (RISAS) Esa más
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o menos sería la idea. ¿No?
 
Bien, entendiendo esto entendemos algo más. A Herodes, el Sanedrín no
trató de hacerle saber que se había producido el nacimiento del famoso
primogénito varón, de la familia de la simiente de David y de Aarón. Lo 
que sí trató de hacérselo saber, es la Casualidad (RISAS): vinieron 
aquellos que llegaron a la ciudad y tenían que preguntar en algún lado, y 
empezaron a preguntar en la ciudad, dice la Biblia que preguntaban quién 
podía orientarlos acerca del nacimiento de un Rey! …entonces  llega a 
oídos del rey, que demostró que no por nada se sostenía como rey aún con 
todo el pueblo en contra: los manda a llamar con la estrategia de “Vengan 
y díganme quién es ese Rey que buscan, así yo también voy a honrarlo” 
(RISAS)
 
Una vez que se entera ¿qué hizo Herodes? no hizo un infanticidio, pero
hizo algo parecido, simbólicamente: quemó la genealogías …para que no
pudiera demostrarse quién era quién (SORPRESA).
 
Señoras y Señores …Bienvenidos al Mito del Héroe!
 
Pues ese es el primer paso que constituye la mitología que constituye a un
héroe: El héroe tratará de ser asesinado de niño, y no se lo pudo matar.
 
Pasó con Moisés, pasó con Lamek, pasó con Noé, pasó con Krishna.
 
Hay tres requisitos para que un nacimiento sea de un héroe: uno, tiene que
haberse salvado de una muerte. Dos, la madre es material. Tres, el padre es
espiritual.
 
…Y aquí tenemos todo el bingo completo!: Cristo se salvó, en el mito, de
un infanticidio. La madre era material y el padre era una voz en el cielo
que... de pronto fecunda.
 
Los tres requisitos son “necesarios”.  Y el Poder del Mito es tal, que una
vez más torció el brazo de la historia: el episodio de la “matanza de niños”
viene a cumplir uno de esos requisitos, aun cuando históricamente no hubo
infanticidio.
 
Lo que sí ocurrió fue que Herodes mandó a quemar toda las genealogías.
Por supuesto que la de David y la de Aarón estaban súper protegidas y se
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salvaron, no las pudieron quemar, Pero eso es lo simbolizado como
infanticidio. Y en cierto modo, es como que haya matado a todos los niños,
porque los borró de la historia al borrarles la historia: ya no se podía saber
de dónde venían …Excepto el Héroe, por supuesto que “se salva de
morir”.
 
Pero lo importante del dato es lo que deviene ahora.
 
Esa cuestión central de que Herodes le dice “díganme en cuanto se
enteren, averigüen, averigüen, yo les doy toda la libertad para que
averigüen pero cuando se enteren avísenme así yo también voy a
honrarlo”. Y Herodes
-para saber hasta dónde tenía que extender la quema de genealogías- dice
lo siguiente: “más o menos de cuánto tiempo estamos hablando?” o sea la
constelación, ¿cuándo se produjo? Y ellos le dicen “de dos años a esta
parte, pues partimos de aquel lugar hace dos años”.
 
Lo cual revela dos cosas, una temporal, y una espacial:
 
La constelación se había producido hacía dos años, por eso la Biblia dice
que Herodes mandó a matar a todos los menores de dos años. Es decir: se
tomó el trabajo de quemar las genealogías ¿pero para qué las de familias
que no tenían niños de menos de dos años? –y acá es importante recordar
que el Sanedrín no le informó del nacimiento de Jesús, por lo tanto no
incluyó a “esa” familia en la quema-
 
Pero este dato es valiosísimo, porque también nos da la coordenada
espacial que estábamos buscando: ¿cuál es la cultura que está a dos años
de caminata?! Cultura tan particular, que está interesada en un nacimiento,
como para seguir en peregrinación dos años a una constelación, y llevar
ofrendas y regalos –que a su vez, nos hablan de las características de esa
cultura-
 
Si lo quieren leer, en el primero de los libros “El Viaje Iniciático” ubico
toda la simbología de esas ofrendas: el Oro que representa el Mercader, el
Incienso al Sacerdote y la mirra al Guerrero -porque era lo que se usaba en
combate, para cicatrizar las heridas-.
 
Camino del Guerrero, más Camino del Mercader, más Camino del Sacer-
dote, da como resultado …El Mago!
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Eso es …lo que ahí nacía (APLAUSOS)
 
 
 
Ellos le llevaban regalos de Mago …Pero la pregunta es ¿quiénes eran
“Ellos”?
 
Es imprescindible mencionar que los tres nombres, son de fantasía
absoluta. No lo vas a encontrar en ningún lugar que tenga asidero. No está
en la Biblia no está en los apócrifos. Sí consigna eran tres. No es cierto que
uno de ellos fuera negro. Los tres eran de un color de piel indefinido, por
eso no sabían qué color meter y pusieron dos blancos y uno negro ¿…por
qué? porque venían de un lugar cuyo color de piel no es fácil catalogarlo
para quienes no conocen ese lugar.
 
Vamos a pensar. ¿Hay algún lugar a dos años de peregrinaje, al este de
Israel, que efectivamente se interesaran tanto en seguir una constelación
como para movilizar a tres de sus astrónomos más importantes, a tres de
sus Magois más importantes?.
 
Sí, había uno… y sólo uno! -Ya me dijeron seis nombres (RISAS), me
nombraron todo Oriente!-.
 
Pero había sólo una cultura que hacía eso …Y que hasta hoy lo sigue
haciendo! porque cuando nace alguien con una constelación particular lo
van a buscar porque puede ser el sucesor de su -ya empiezan a articularlo
por- que la historia se conoce- puede ser el sucesor de su …Dirigente
máximo actual o anterior: El Dalai Lama!
 
Jesús fue buscado exactamente como se busca al posible sucesor del Dalai
Lama, por tres astrólogos, que tardaron dos años de peregrinaje en
encontrarlo… Y hay un lugar que busca nacimientos en cualquier lugar del 
mundo de acuerdo a las constelaciones,  tiene astrólogos muy relevantes, y 
está a dos años de caminata de Israel: Tíbet! (APLAUSOS. EMOCIÓN)
 
 
Eso merece el aplauso realmente …porque develarlo es un trabajo enorme.
Ese lugar que respeta y satisface todas las coordenadas de los Magoi…
Incluye –y muy especialmente- el hecho de que se trata de un lugar
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excelsamente utilizado en la antigüedad para la Enseñanza Iniciática …la
Enseñanza de la Magia!
 
Llegan, le dan el dato a Herodes. Herodes descubre que se trata de niños
de dos años. Pero algo más se anotó: nos está diciendo que era de tal
magnitud lo que ocurrió como para movilizar todo esto, lo cual predispuso
mejor aún al pueblo, porque quiere decir: de otras culturas nos van a
honrar gracias a este primogénito que acaba de nacer… Bueno, no es tan
grave si no nació en Belén (RISAS) -para los pocos que sabían algo al
respecto-.
 
Vienen de Tíbet los Reyes, los Magos, los Magoi, ubican esto y lo último
que se sabe en la Biblia es que vivieron un tiempo ahí… y a los tres años
de Eso, no se sabe más nada de Cristo en la Biblia.
 
Primera hipótesis: se lo llevaron a Enseñarle. No es la correcta, pero hay
que entender que algo de eso empezó a ocurrir.
 
¿Sigue interesante?  Si ahora justo llegamos al muchacho y no te interesa 
más, te equivocaste de curso. (RISAS) Lo que viene es cada vez más
interesante, porque ya empieza a darnos datos de lo que la Biblia se
encargó de esconder: Qué aprendió Cristo para llegar a ser lo que llegó a
ser!
 
…Eso que tenemos que aprender todos si queremos seguir el camino de
Cristo (APLAUSOS).
 
* Hacia  El Este  *
 
 
 
 
 
Sin entrar en un delirio místico, dice la Biblia que alertado por un sueño
José -quien todavía no había muerto y estaba en custodio de María- No
olvidemos: Judas de Gamala vino, fecundó y se tuvo que volver a Gamala,
o sea no podía quedarse a vivir ahí con el hijito. Sí, Jesús iba de vez en
cuando, según el Evangelio del Tránsito de la Bienaventurada María y el
Evangelio de Felipe, todos Evangelios Apócrifos, ubican que Jesús iba a
ver a su padre; o sea que tuvo instrucción con él.
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Hablamos de Judas de Gamala, que en muchos casos se confunde con
Gamaliel; esto es importante para cuando veamos la post Cruz. Eran tan
cercanos Judas de Gamala y Gamaliel que a veces se los confunde, a veces
cuesta diferenciar cuál era cuál. Ya vamos a ver por qué esto era
importantísimo, la sorpresa que nos va a traer.
 
Pero ahora digamos que Judas de Gamala, Geberael, Judas Ben Pantera,
Judas Bar Pantera, Ezequiel, Ezequiel Bar Gamala o Ezequiel Bar Pantera-
Judas y Judas Bar Ezequías …son todos los nombres con los que se
nombra, mostrándolo y escondiéndolo al mismo tiempo, a un mismo
personaje: El Padre de Jesús! (EXCLAMACIONES).
 
El que se quedaba con María era su custodio, José. Nos dice la Biblia que,
alertado por un sueño, “un ángel” le dijo a José que se tenían que ir,
porque Herodes andaba buscando chicos de la edad de Cristo.
 
Corría riesgo nada menos la quema de la genealogía; y más aún si
descubrían un niño no declarado ante el rey.
 
Un ángel le avisó -ya a esta altura está claro: un mensajero... en todas las
guerras de guerrillas hay gente que informa- un informante, en suma, le
dice “tenés que irte ya mismo con el niño y toda su genealogía, porque hay
un peligro inminente sobre él”. Es lo último que nos dice la Biblia.
 
Pero nos dice un dato más... ¿Adónde se fue? Oh, sorpresa! …Y por fin
llegamos!:
 
Se fue al primer lugar donde los tibetanos pusieron una escuela tibetana…
no en Tíbet: Egipto.
 
¿Fui claro? El primer lugar donde los tibetanos accedieron a que se enseñe
lo que se enseñaba en Tíbet, fuera de Tíbet es la escuela la escuela Vihara,
estoy diciendo los nombres, primera instrucción sacerdotal de Cristo. De
hecho “Vihara” es en sí mismo “Escuela”.
 
En la Escuela Vihara, ¿qué había? La “Vihara” estaba en Egipto, India y
Tíbet. Y en Egipto estaba en un lugar donde todo lo que ocurría era …
cada vez más judío!:
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Había una comunidad Judía en Egipto de casi un millón de personas. La 
Biblia dice que fue a Egipto, no te lo tengo que argumentar, está en la 
Biblia. Lo que no dice es a dónde fue en Egipto, y mucho menos aún, a 
qué fue a Egipto?  Y cuenta que Cristo fue dos veces a Egipto y que de la 
segunda vez, emprendió un Viaje mucho más largo hacia el Este.
 
La segunda vez es aceptado como discípulo en el Templo de Heliópolis, en
Egipto, y pasa las siete pruebas.
 
Luego sigue hacia el Este. Es decir… hacia La India!
 
Y no olvidemos que los “hebreos” venían de la India, por eso dijimos que
todo lo hablado esta mañana era necesario para darle consistencia a lo que
hablamos ahora! Y es tan consistente lo que decimos… que el paso de
Cristo por estas zonas, figura aún hoy documentado en el Monasterio de
Himmis.
 
Ese es un monasterio que tiene albergada la historia que ahora veremos, en
213 tabletillas escritas en lengua Palí. No existe occidental que sepa lengua
Palí como para fraguar 213 tabletillas ¿está claro?. No hay occidental que
pueda fraguar 213 tabletillas de una lengua tan arcaica, tan primitiva y tan
sagrada, inventarlas como para que parezca que Cristo fue ahí!
 
En Tíbet, en la India, se cuenta la historia de un Sabio “al que después le
perforaron las manos y los pies”, que venía de Medio Oriente y que le
pusieron el nombre oriental que sonaba parecido a Jesús, o Iesoua,
Ieshoua, con lo cual volvemos a Ioshua, Iesoua, Ieshoua y Jesús.
 
Todos Nombres que por metonimia ubican –como lo vimos esta mañana-
el “Escuchar”!
 
Y  en la India el nombre más parecido que encontraron era Issa; así se 
conoce a Jesús en el Este. En la novela, en Lluvia Seca, cuento la historia 
del Santo Issa o el Sabio Issa, que es como en oriente es nombrado Jesús. 
(APLAUSOS)
 
En India, cuando le ponen nombre a un lugar, es porque ese lugar tuvo que
ver con ese Nombre. Acá podemos llamar a la esquina, Paseo de Colón, no
quiere decir que Colón haya paseado por la esquina. Si en la India dice
Paseo de Colón es porque Colón pasó por ahí. En la India existe el lago
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Issa, y existe un lugar que se llama “donde Issa se lavó los pies”. Y esos y
otros que siempre remiten a Issa, son todos justo en la línea de peregrinaje
de la seda, de la ruta de la seda de quienes venían de Medio Oriente e iban
a el Este.
 
El Monasterio de Himmis cuenta que hubo una primera incursión y una 
segunda incursión, en dos fases. La primera incursión es la que nos ocupa 
ahora. Cristo con tres años es sacado de Israel y la Biblia dice fue a Egipto. 
Listo, información terminada si tenemos que quedarnos solamente con lo 
que la Biblia ubica en cuanto a los viajes de Cristo y lo que se denomina 
sus “Años Oscuros”.. porque se encargaron  muy bien de alagar la Luz! 
(RISAS)
...Que aquí estamos encendiendo!
 
La otra parte de la historia cuenta que en Egipto, en lo que hoy se llama el
lago Abusir en Egipto -lo que en aquel entonces se llamaba el lago
Maniok- hay un Templo fundamental para la cultura Judía, que a su vez es
un Templo que está prácticamente al lado, en la ciudad, del primer Templo
que hicieron los tibetanos fuera del Tíbet. Ese Templo hoy se lo conoce
como el templo de Onías Tercero, pero en aquel entonces no se lo conocía
con ese nombre, digo por si buscas de aquel entonces los escritos, no está
con ese nombre, está con el nombre de Templo de los Hebreos. Cuando
murió Onías Tercero le pusieron el nombre de Onías.
 
Ahí iban los judíos que querían aprender Instrucción Esotérica en Egipto,
Instrucción Iniciática en Egipto. Pero las tablillas del monasterio de
Himmis, dicen que Cristo no se limitó a ir al templo de Onías sino que fue
a “Vihara”, que es sinónimo de decir: “que fue a la Escuela”. Las Vihara
eran una “sucursal” del Extremo Riente en Egipto. Y en esa sucursal de
Tíbet en Egipto tenían que hacer lo que en Tíbet llaman la instrucción
seca, la instrucción dura, lo que en la India es el Mahayana -la Gran
Escuela-, que sigue al Hinayana, el Camino Inicial. Lo que nosotros
llamamos Segunda Mitad y Primera Mitad de Método, respectivamente.
 
El tema es que en esas Escuelas,  se aprende lo más difícil: “Los Cuatro 
Estados Puros de la Mente” Los Cuatro Estados Puros de la Mente, 
corresponden a los Cuatro Primeros Pasos del Método de la Magia. Y esos
Cuatro Estados de la Mente con toda la emoción, el orgullo y la seriedad
del tema digo, son los mismos que enseñamos hoy cuando aprendemos el
Paso 5 del Método La Magia.
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Los Cuatro Estados de la Mente, siguen, una lógica dificilísima pero que
atraviesa todas las culturas porque en todas está por igual.
 
A tal punto, que hay un diagrama de lógica, que es el más difícil de la 
lógica –pues incluye… todas Las Lógicas- y es el que recorremos en las 
Actividades de Enseñanza con la continuidad por lo menos quincenal, que 
se llama “Diagrama de Peirce”… Versión moderna y contemporánea…  
del mismo Esquema, con la misma Lógica que encuentras por igual en 
todas las Culturas Iniciáticas de la Humanidad en sus lugares más 
Sagrados: Sus Escudos, Sus Banderas y Sus Altares (APLAUSOS)
 
Ese diagrama de Peirce corresponde a lo que se enseña como “Disciplina
 
de la Mente”. Y la Disciplina de la Mente sigue una construcción tan
maravillosa que enseña cuatro estados en los que tu mente va a parar
automáticamente y esa misma mente, sin el entrenamiento en Este
Esquema… jamás los detecta:
 
La mente a veces nos excluye y queda por fuera, entonces ese estado es
detectado como “menos” restado: “uno menos”. Otro estado es: la mente a
veces se adocena para ser incluida en lugares, se llama “uno más”. Otro
estado: la mente a veces se cree por encima de lo que sucede, se llama
“más uno”. Y el último: la mente a veces se cree con necesidades como
para exceptuarse de involucrarse en lo que sucede, se llama “menos uno”.
 
Obviamente no vamos ahora a ponernos a ubicar el Esquema Peirceano
porque es un esquema maravillosamente poderoso que explica toda
situación cotidiana -acabo de decir algo: toda situación cotidiana está
contenida en alguno de estos cuatro cuadrantes!- lo único que yo quiero
ahora hacer notar es que todo lo que ocurre en tu vida, en tu familia, en tu
oficina, en tu salud, en tu economía …todo está en alguno de esos cuatro;
y si ahí está atrapado… la Lógica del Esquema entra en acción:
 
La Solución siempre está en lograr pasar al Cuadrante Cruzado. Si estás
arriba a la derecha pasar abajo a la izquierda. Si estás arriba a la izquierda
pasar a abajo a la derecha… En un “etcétera” .. que abraca todas y cada
una de las trampas que nos hace la mente para tomar el control sobre
nosotros en cada situación de nuestras Vidas …Y las Soluciones! en una
lógica que esa mente no sabe hacer… hay que Enseñársela!
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Eso es lo que Enseñan las escuelas de la “Disciplina de la Mente” o de
“Los Cuatro Estados Luminosos de la Mente”: lo mismo que desde hace
años se enseña en las Vihara, en las escuelas de la India y Tíbet.
 
Como se conservó, por ejemplo, en la famosa Universidad de Nalanda …
donde qué Enseñan:
 
Metafísica, Medicina y …Lógica Gramatical! …Cuyo Entrenamiento, es
el más difícil de todos: el llamado “Debate Dialéctico”!
 
Eso es: Descubrir cuándo en una situación tu mente está atrapada en
alguno de esos cuatro lugares, de esos cuatro cuadrantes… y aprender qué
hacer –pasar al cuadrante cruzado- … y qué no hay que hacer –las
“soluciones” automáticas que el yo trata de implementar-.
 
Es decir, la resolución siempre está en lograr hacer Eso…que tu mente
jamás haría automáticamente!
 
Los cuatro estados que Peirce nombra como estado de “Imposible” -
quedas por fuera (“1-”)-. Estado de “Posible” –adentro, pero adocenado
(“1+”)-. Estado de “Contingente” -dependes de si te creen que estás por
encima de
 
la cuestión (“+1”)-. Estado de “Necesario” –te exceptúas por lo que
necesitas, ubicándote por debajo de la cuestión (“-1”).
 
Esos estados presentes en los estados en los que, por la vía que sea, se
expande la mente... como lo testimonian, estados que concretamente
aluden a “eso”, como por ejemplo la extrañísima –para quien no accede a
estas claves–. Instrucción dejada por Francisco de Asís: “Empieza  
haciendo lo necesario, luego haz lo posible y de pronto harás lo 
imposible!” (SORPRESA).
 
Esos mismos cuatro estados, que aún hoy día –tal como los fue a aprender
Cristo- se Enseñan…  En Tíbet! (EXCLAMACIONES), bajo los nombres
-son términos en tibetano-: Doedi, Tagmadrubi, Makhyab y Chichir.
“Doedi” significa “Acepto Tu Argumento” ...Es decir: es “Posible”. 
“Tagmadrubi”  significa “No Acepto Tu Argumento”…Es  decir: es 
“Imposible”.
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“Makhyab” significa “no necesariamente”  …Es Decir: cuadrante de lo
“Necesario”.
 
“Chichir” significa “¿Por qué?” …Es decir: es “Contingente” -tal vez te lo
acepte, tal vez no te lo acepte-
 
…Y ya está: hemos enumerado Los Cuatro Estados …Hasta en tibetano!
(APLAUSOS).
 
Por favor comprendan que tan sólo los hemos presentado; y muy, muy
someramente. No vamos a dar ahora un curso de Lógica Peirceana.
 
Pero lo que sí no podemos dejar de mencionar… es su relación con La
Magia:
 
La Magia se produce …cuando pasas por  el Centro  del Diagrama! 
(APLAUSOS).
 
Por Eso, siempre el Movimiento  que trae El Estado Luminoso de La 
Mente, es a través del Centro... como Francisco de Asís lo ubicó!
 
Eso obliga, exige, pensar con una Lógica determinada, tal como son los
movimientos del Esquema
 
…Y no olvidemos que La Biblia consigna que antes de Responder, a veces
Cristo hacia como unos trazos en el piso! (SORPRESA)
 
 
 
Pues de estos determinado y rigurosos desplazamientos… depende que se
detone La Magia.
 
Mapa de Magia, por el cual ves los Símbolos milenarios y atemporales
Indígenas, Egipcios, Hindúes, Orientales y de Medio Oriente, y todos
presentan la misma Lógica y Distributiva Peirceana. Vayas a la Cultura
que vayas, si ha tenido Iniciación, tienen siempre como Sagrado este
Símbolo
 
Símbolo que a su vez –y por favor Escuchen muy bien esto, aunque hoy no
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lo podamos abarcar- es de tal Trascendencia… que es la exacta
representación del Elemento que ingresará desde 22 de Diciembre de
2012, Iniciando La Nueva Era (MUCHA SORPRESA).
 
Al menos, quería anunciarlo, porque entonces, como ven, atraviesa toda la
Historia… y el Futuro de la Humanidad!
 
Es decir: en cualquier Tiempo, El Diagrama trae Magia
 
…Como le pasó a Cristo! (APLAUSOS).
 
* La Pequeña  Iniciación  *
 
 
 
 
 
Por favor, comprendan que estamos en los así llamados “años oscuros de
Cristo”. De los que menos se sabe, y que exigen deducciones y lógica en el
uso de los datos que se conservan en lugares como el Monasterio de
Himmis.
 
Por eso, esta es la franja de la vida de Cristo que más nos obliga a deducir 
las fichas que faltan del rompecabezas, gracias a las fichas que sí están …y 
que de por sí, son tremendamente  difíciles de hallar!
 
Luego de ese Aprendizaje, a los 11 años, Cristo retorna.
 
7 años le llevó a Jesús disciplinar su mente …A Cristo!. Esto nos muestra
la disciplina interior que conlleva ese Aprendizaje.
 
Y acá permíteme un minuto de publicidad: Enseñarlo en una Reunión 
quincenal o semanal, por internet y tú sentadito tranquilo en tu casa… 
cuando el muchachito se tuvo que ir a otra cultura, y a los tres años con el 
cerebro todavía flojo le costó 7 años de Enseñanza…  y que a Ti te 
funcione en la vida y te muestra sus resultados y su Magia …Eso marca la 
diferencia entre tener un Método y no tener un Método. (MUCHOS 
APLAUSOS).
 
Es un orgullo que estemos Recorriendo  las mismas cosas que desde 
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siempre y aún se enseñan, por ejemplo, en Tibet. Las Escuelas de Nalanda
siguen existiendo, y hasta pueden verlas en internet. Vas a ver a los lamas
haciendo sus debates golpeándose el dorso de una mano contra la palma de
la otra mano… aprendiendo Debate Dialéctico!
 
¿Escucharon qué están aprendiendo? ¿Respiración? ¿Mantras?  ¿Tantras?
¿Sutras?. Están aprendiendo …a Hablar y a Escuchar
(EXCLAMACIONES).
 
Están aprendiendo …Shemá Israel, están aprendiendo Vehaya Im Shamoa.
Están aprendiendo a Escuchar de otro modo, para no caer atrapados en las
trampas que nos hace la mente.
 
Están aprendiendo …lo que tiene que aprender el Meshiah.
 
Y es fundamental, absolutamente  clave que demos este paso…sin el cual, 
el Mesías al que accederíamos, sería el que vende la iglesia: el paso de 
aceptar y reconocer que Cristo …Aprendió!
 
Lo cual significa que tuvo que Recorrer, Avanzar, Evolucionar como cual-
quiera de nosotros (APLAUSOS)
 
Y Eso que aprendió en esos años, recorriendo para atravesar todas las
trampas de la mente y acceder a “Los Cuatro Estados Luminosos de La
Mente”… le permitió atravesar, todas las cuestiones a las que acude la
mente para desviarnos, sean atravesadas. Como lo anuncia Lucas 4,13
 
“Acabado todo género de tentaciones, el diablo se retiró” (SORPRESA)
 
Si te quedas atrapado en cualquiera de los cuadrantes que estuvimos
describiendo … es el infierno mismo!
 
De hecho …es presentado como el diablo el personaje que en la Biblia lo
somete a esas pruebas!
 
¿Cuántas Pruebas?: 3. ¿Por qué, si los Cuadrantes son 4?: porque el primer
cuadrante –“Lo Posible”- tal como habíamos ya ubicado es el de lo
“Posible” siempre y cuando te adocenes, te hagas “1+” …y obviamente
ese estado Cristo ya lo había recontra pasado.
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Es el estado que corresponde al Inicio de todo Recorrido, por eso a Cristo
esa prueba no le fue hecha, porque ya estaba después de la Iniciación.
Y al atravesar todo Inicio ¿qué te advierte la Enseñanza que te
encontrarás?: Muy afortunadamente, puedo preguntárselo yo a Ustedes…
pues ya lo
hemos Recorrido hoy . ¿Tendrían la Amabilidad de Responder: Qué es lo
que te encontrarás atravesando el Inicio de todo Lo Valioso? (UNÁNIME-
MENTE)
 
Por supuesto: Las Esfinges!.
 
¿Y Cuántas eran? (MÁS VOCES UNÁNIMES) la exacta y misma
cantidad de pruebas que se encontró Cristo en el desierto!
 
Y con qué se encontró?:
 
Con exactamente eso mismo: las “tentaciones” de la Espera, la
Justificación y el Combate Hacia Afuera.
 
Y si eso es así, esa son toda las tentaciones  que existen; pues acabado 
“eso”, fue –según la Biblia- “acabado todo género de tentaciones”! 
(APLAUSOS).
 
Veamos…
 
Lo primero es advertir lo obvio: se están contando escenas simbólicas, no
reales.
 
¿Cómo lo sabemos? …Porque no había nadie más! ¿…cómo sabrían lo
que pasó entonces?! (RISAS. EXCLAMACIONES)
 
En ningún lugar dice que Cristo se los haya contado –cuando es así, la
 
Biblia consigna que “Cristo habló y dijo…” por lo tanto tampoco es que
él se los transmitió.
 
Entonces está claro que esto es una simbología que habla de otra cosa!. Lo
que se relata, no es la descripción de una escena que haya ocurrido en lo
Real… pero sí es la descripción exacta de lo que simbolizan los cuadrantes
peirceanos como “tentación”.
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La primera prueba: “Tírate desde lo alto de la colina”
 
¿Qué le está proponiendo?: que se quede afuera de todo: “1-”. Si cae en la
trampa y se tira, obviamente es “Imposible” que siga. “Espera” eterna.
Respuesta: “no tentarás al señor”
 
 
 
La siguiente prueba: “Hace 40 días que no comes, yo te puedo dar lo mejor
para que comas”
 
Díganmelo ustedes por favor ¿de qué cuadrante estamos hablando? (RES- 
PUESTA AL UNÍSONO)  Perfecto!: la “Necesidad”. Estás “Justificado” 
para exceptuarte de cumplir lo que has dicho. Respuesta: “no sólo de pan 
vive el hombre”
 
 
 
La última prueba: “Tendrás poder sobre los demás”
 
Que le está proponiendo? (RESPUESTA AL UNÍSONO)  Exacto: “+1”. 
Ponte por encima de todos los demás”. “Combate hacia afuera”, por un 
poder “Contingente”, en tanto Otro se lo da y se lo puede quitar.
 
 
 
Señoras y Señores:
 
Las Tres Esfinges. Todos los cuadrantes
 
…Y hasta en el orden exacto peirceano:
 
Posible, Imposible, Necesario, Contingente! (APLAUSOS).
 
 
 
¿Se dan cuenta de lo oscuro que se hace tratar de comprender esto sin las 
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claves Iniciáticas…  y lo transparente que se hacen, con una clave como la 
peirceana, cuestiones tales como la lógica de las tentaciones  que le hace el 
diablo en el desierto! Todo encaja perfectamente.
 
Y estamos  hablando de sólo una de las Claves con las que contamos en La
Iniciación! (MÁS APLAUSOS)
 
 
 
Pero algo tal vez más importante aún que la Develación de lo que pode-
mos llamar “La Lógica del Diablo” (RISAS), es lo que se consigna una
vez que Jesús responde satisfactoriamente a estas tres pruebas. La Biblia
dice y aclara explícitamente. Eso que vimos situado en Lucas 4,14: “el
diablo se retiró porque ya había acabado todo género de tentaciones”.
 
…Qué significa esto?
 
Algo tan claro, tan concreto y tan enorme como que …no hay otra trampa
en la que puedas caer, si no caes en estas trampas. Estas son todas las
“tentaciones” de las que dispone el diablo!
 
En tu oficina cuando estás entrampado, cuando no puedes crecer, estás en 
una de estas cuatro trampas –incluida la del adocenamiento,  que Cristo no 
enfrenta en el desierto, porque obviamente ya la había recontra pasado-. 
En tu familia cuando no puedes lograr lo que tú quieres hacer con tu vida, 
estás en una de estas cuatro trampas. Si tu salud no es la que quieres, estás 
en una de estas cuatro trampas.
 
Ahora puedes entender por qué lo primero que trata de hacer en Iniciación,
es entrenar tu mente para que no caigas esos cuatro laberintos. Por Eso, la
figura correspondiente a lo que hoy conocemos como Diagrama de Peirce,
es Sagrada en todas las Culturas Iniciáticas: literalmente no permite que lo
que divide tus fuerzas –“el diablo”- tenga poder sobre ti!
 
 
 
La misma Biblia lo aclara. Si tú no caes en esas trampas, el diablo no tiene
más armas ante ti.
 
Entras entonces en la gran Magia. Entras en la gran Magia:
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Entras… En La Segunda Mitad del Método en el Método de la Magia!
 
* La Gran Iniciación  *
 
 
 
 
Hasta aquí fue La Pequeña Instrucción que es la más importante. 
Corresponde a lo que en La India es Hynayana,  que se centra en lo 
Interior
y en lo Individual. Por Eso, se Recorre en La Primera Mitad del Método
de La Magia.
 
 
 
La Gran Iniciación,  es la más esplendorosa, pero en realidad es menos 
importante, en tanto depende de la anterior.
 
Corresponde a lo que en India es Mahayana,  que abarca lo Exterior y 
General. Por Eso, se Recorre en La Segunda Mitad del Método de La
Magia.
 
...¿Se dan cuenta con qué detalle estamos hablando?
 
Empezamos desde el 1200 antes de Cristo. Con Abraham. Con el libro de
Daniel, Abraham, los Abrahmanes. Luego hemos abarcado el nacimiento,
los padre, la estrella de Belén, Los Magoi
 
…Y ellos fueron quienes le dejaron una Enseñanza: La posibilidad de que
ingrese a una escuela que es la única en la que podían ingresar quienes
querían estudiar lo tibetano sin ir a Tíbet.
 
Primera instrucción, y la pasa con todos los Honores.
 
Ahora estamos en un momento súper clave de la historia de Cristo; de tal
importancia Iniciática …que en la Biblia ha sido borrado todo rastro!: no
se sabe más nada de él hasta los treinta años.
 
…Qué pasó en el medio?
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En el medio, sucedió lo que el Monasterio Himmis sigue contando.
 
Todo este sector de la vida que venimos desarrollando, está trabajado
principalmente por Roerich y Notovich. No me hace falta investigar lo que
ya está –y muy bien- investigado en lugares como “Los Viajes de Cristo”,
“Los Años Oscuros de Cristo”, textos que cuentan lo que dicen las
tablillas: que “El Sabio Issa estuvo ahí”.
 
Pero antes de estar ahí, había vuelto a Egipto.
 
Y acá, vamos a develar algo tan fuerte, que cuando hace veinte años di el
Curso de la Verdadera Historia de Cristo, esto yo no tenía posibilitado
ubicarlo aún; recién ahora existe posibilidad de situar:
 
…Qué pasó en la segunda instrucción? (APLAUSOS) Entra al …Templo
más preciado de Egipto!
El único lugar que puedo citar como referencia de lo que aquí ubicaremos,
es un texto muy especial que se llama “El Evangelio de Acuario de
Cristo”, consignado por Leví Dowling, que hace lo mismo, va ahí a
Himmis y pide que le digan ...El problema es que ubica hacerlo no
físicamente, sino transcripto desde otros estados de conciencia!
 
Obviamente podríamos pasarlo por alto, pero si incluyo esa fuente, es por-
que, en primer lugar, dentro de lo comprobable, coincide en todo con, por
ejemplo, lo ubicado por Notovich. Y porque siempre los datos sobre La
Segunda Iniciación, remiten a un Templo tan Esotérico …que la conexión,
en efecto, es por otras vías. Por eso cito las fuentes.
 
Esto que te cuenta el Evangelio de Acuario no es una cuestión que tú pue-
des ir e investigarla en el Templo. Depende del estado desde donde
llegues, lo que te ser Revelado …Como todo en Iniciación … y como todo
en la Vida (APLAUSOS)
 
Cerca de Gizah donde está la Gran Pirámide, es adonde está el Templo de 
Heliópolis.  Ese Templo, es La Segunda Instrucción donde estuvo Cristo. 
El Templo de Heliópolis es el Templo más elevado al que se podía aspirar 
en Egipto …para aprender Magia Egipcia.
 
¿Cuántas Etapas de Iniciación había pasado ya?
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Los Cuadrantes Peirceanos son el Testimonio: Cuatro…
 
Si hubiese algo llamado “El Método de la Magia” ¿cuántas diría le falta-
rían? (SIETE!).
 
¿Siete? Oh, qué Casualidad: El Templo de Heliópolis Son siete Estados de
Iniciación.
 
Es decir entre la primera y la segunda Iniciación… Recorre Once Pasos!
(APLAUSOS).
 
Once Pasos… de los que ahora le quedaban por pasar Siete Puertas
 
Esas Siete Puertas, son las que ubican La Iniciación en el nivel más
elevado al cual se podía aspirar en Egipto –tanto, que luego de Eso, sólo
puede ir a La India para continuar Su Iniciación-.
 
El discípulo más importante de Gurdjeff –Oupensky, en “La Vida de
Jesús”- revela las 7 Puertas que debió pasar Cristo.
 
Y entiendan bien: de esos Siete Pasos …el último se llama Estado de Cris-
to! (APLAUSOS)
 
Jesús logra acceder al Templo de Heliópolis, y pidió que se le enseñaran
las Siete Pruebas …a lo cual le respondieron: “Por qué?; si tú has pasado
Las Pruebas, si tú has pasado la prueba del Templo anterior ¿Por qué
quieres más?
 
Y acá …voy a leer directamente el Evangelio de Acuario
(EXCLAMACIONES DE APROBACIÓN):
 
“Se había convocado al concejo de la hermandad del Templo de
Heliópolis, Jesús compareció ante el Hierofante, y contestó todas las
preguntas que se le hicieron, con claridad y poder”.
 
Perdón, pero …Escucharon lo que les importaba?: Lo que sucedía con Su
Palabra! (MUCHA SORPRESA)
 
Eso era lo fundamental: si se equivocaba al hablar, no podía entrar.
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Todo depende del Uso de la palabra: Había aprendido a Hablar con Pro-
piedad... O sea se había pasado 7 años en Egipto …para Aprender a
Hablar!
 
Uno dice: ¿Qué aprenden en Egipto?: …Eso! Se fue a la Escuela tibetana 
de Egipto …a aprender “Debate Dialéctico”.  Y ahora, Hablaba con
claridad y poder.
 
El Hierofante, al Escucharlo -¿…al qué? (AL ESCUCHARLO) Ahhhh!
Eso hacía el Hierofante? (RISAS)-
 
al Escucharlo entonces, exclamó -acá es la primera vez de todos los textos
que usan este término del que vamos a hablar más tarde. Antes que en la
Biblia se lo nombre así, el primer lugar donde le dieron este cargo es ahí-:
“Rabí”.
 
“Rabí, ¿por qué has venido? Tu sabiduría es la sabiduría de los Dioses
¿Por qué buscas sabiduría en esta escuela de hombres?”
 
Recuerden, tenía la mitad de la enseñanza nada más. Esos “Cuatro Estados 
Luminosos de La Mente” con los que había logrado “hablar con poder y 
claridad”.  Y en la escuela de Heliópolis, por un lado como una gran
trampa y por otro lado como un gran reconocimiento, le preguntan “si tú
ya estás en un nivel de Dioses, para qué quieres aprender en una escuela de
hombres?”
 
Y  Jesús dijo: “Deseo andar en todos los Caminos de La Vida Terrena. 
Quiero llegar a las alturas que el hombre haya alcanzado. Os suplico
hermanos que me dejéis entrar en vuestras lúgubres criptas, pues deseo
pasar por vuestras más duras pruebas” (EMOCIÓN)
 
Lo que tenía que hacer a su retorno… solo lo podía lograr desde el
máximo nivel de Enseñanza
 
Por favor, compréndelo: El Nivel de Enseñanza que querrás Lograr… De-
pende de Lo Que Quieras Lograr! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Sólo entonces … y sólo por Eso que Dijo… fue Aceptado
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…Y sometido a Las 7 Pruebas:
 
Tenía que ir y hacer una experiencia de Viajes Superiores; si en todos esos
Viajes lograba una serie de cuestiones …al retornar se le daba el Estado de
Cristo.
 
Ahí vamos a explicar entonces …qué es el Estado de Cristo. ¿No es
interesante? (ABSOLUTAMENTE !).
 
Obviamente no podemos detallar Las 7 Pruebas acá (LAMENTOS)…
 
…Pero sí –nada más y nada menos que- Nombrarlas (APLAUSOS):
Primera Prueba: claridad mental o sinceridad.
Segunda Prueba: orden o justicia. Tercera Prueba: seguridad o fe.
Cuarta  Prueba: amar lo que se presenta,  sea lo que sea. Eso se llama 
“Filantropía” Quinta prueba: aprender a morir y renacer.
Sexta prueba: Unidad total, Amor Divino. Séptima Prueba: ...Ya la
veremos!
…Voy muy rápido? Lo que pasa es que ..se trata de todo lo que, En
Enseñanza, ya conocemos!:
 
No estoy diciendo más que los Pasos de la Magia!
 
Hace mucho que hemos ubicado -lo habíamos ubicado, por ejemplo, en El
Congreso “El 2012”- que quienes nacen en Culturas Iniciáticas, enseñan
La Magia en 7 Pasos; pero quienes no nacemos en Culturas Iniciáticas,
precisamos cuatro Pasos más.
 
Y tal como en El Método de La Magia se enseña: todas la Pruebas que
tiene que pasar… son dialécticas a Resolver! Por eso, la prueba del
examen final, antes de La Unción, es la Unidad total.
 
¿Por qué creen que “Unción” y “Unión” ….están tan próximas?!!!
(MUCHOS APLAUSOS)
 
Cristo cuando vuelve, se las va a ver con todas las dialécticas juntas. Ya lo
vamos a Recorrer: son cuatro; y veremos cuáles son. Las cuatro, son cuatro
pruebas que tiene que aprender a resolver …y de “eso” dependía el éxito
de su misión.
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…Como Tú en tu vida: estás dividido entre dialécticas.
 
Lo que quieres hacer y lo que debes hacer, lo que deseas y lo que amas, la
diversión y la obligación, lo material y lo espiritual.
 
Desde que se forma el yo, nuestras fuerzas están divididas por dialécticas.
Por eso, lo que Cristo nos va a Enseñar, con su ejemplo, con su palabra y
con su vida, según veremos ..es lo que todos los humanos necesitamos
como Pan Sagrado del cual alimentarnos: la resolución de las dialécticas.
 
…Y no es poca cosa!
 
Hasta ahora estamos viendo qué aprendió Cristo, pero muy de a poco,
empiezan a haber trazos de lo que Enseñó Cristo (EXCLAMACIONES)
 
Ahora bien…
 
¿Hasta dónde siguieron las Pruebas? ¿Qué Resultado tenía que Alcanzar?
Lo dice explícita y abiertamente El Evangelio de Acuario 53,22:
“Las pruebas siguieron …Hasta que logró Encontrarse a Sí Mismo”!!!
(EXPLOSIÓN DE APLAUSOS)
 
Entonces, obtuvo el Estado previo al de Cristo.
 
Se pasó, primero, 7 años; luego, todas estas Pruebas terribles, que eran las
más altas del Templo más Alto, de Heliópolis… para acceder a Un Grado.
 
Un Grado que lo ubicaba a la altura del “Geber a él”.
 
Un Grado cuyo diploma acreditaba haber llegado al Séptimo Estado, en el
cual trascendía el estado de Humano: Ya era más que un Hombre …pero
eres menos que un Dios.
 
Y Eso “más que hombre, menos que Dios” …es la exacta etimología de
una palabra, la que se alcanzaba con La Sétima Prueba: Héroe!
(APLAUSOS).
 
* El retorno de lo no resuelto *
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Ahí entonces  se va de viaje a la India.
 
Tiene muy serios problemas y los tiene que aprender a resolver todos.
¿Cómo los pasó? No los evitó y los resolvió.
 
Al retornar de La India…lo hace en el Estado que aún le faltaba Alcanzar.
El Estado que para él constituía al mismo tiempo, su máxima Meta.. y su
máximo Desafío –Paso 10 y Paso 11-.
 
La Meta …porque era lo que él había decidido que iba a alcanzar por Re-
corrido, desde él mismo.
 
El Desafío …porque todos los cantos de sirena eran que hiciera de Eso un
ser, algo que le había sido dado:
 
…Su Estado de Cristo!
 
 
 
En ese momento, veremos a qué se refiere ese Estado. Pues es en ese
estado que hace su misión, la que todos conocen a partir de la Biblia.
Porque lo que cuenta la Biblia, es Eso…hasta un punto
 
Pero de lo que ni siquiera cuenta hasta un punto, es de todo lo que tuvo 
que hacer para Alcanzar ese Estado …Eso que, precisamente,  es lo que no 
puede servir a los humanos!
 
Pues –y esta fue mi hipótesis investigativa 30 años atrás- que a los
humanos nos den como modelo, un sobrehumano, que nace de una madre
virgen, que está ungido desde antes de nacer, que cuando es bautizado  es 
anuncia- do con una voz desde los cielos, que se la pasa haciendo 
milagros, y que si se muere resucita…
 
Es –además de una broma de muy mal gusto- absolutamente inútil 
(APLAUSOS) que nos digan eso, y que tomemos como modelo a 
Superman, es exactamente  lo mismo.
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El Cristo al que podemos seguir, es el que nació como cada uno de
nosotros, que tuvo que resolver los mismos problemas que todos nosotros,
que contaba con las mismas fuerza que cada uno de nosotros…
 
Y que decide realizar “El Viaje Iniciático”, tomando “El Otro Camino”. 
Un Camino en el cual Alcanzó un Estado que …literalmente,  se con-fun-
de con Lo Divino.
 
Un Camino que cualquiera de Notros –en el grado que sea y hasta el grado
que sea- puede Seguir también… tomando entonces como modelo a
Cristo.
 
Escuchando entonces lo que Él mismo nos pidió que le Escuchemos cuan-
do dijo:
 
“Yo Soy El Camino” ! (APLAUSOS DE PIE).
 
Sin las claves de Su Iniciación …Cristo se reduce a un milagrero más de
los que abundaban en aquella época. No se vislumbra siquiera, y mucho
menos aún se entiende, la lógica y el poder de lo que hace.
 
Lo que estamos viendo es nada menos que con qué llega al Estado de Cris-
to! Se va de viaje al Este, cada vez más al Este.
 
Hay una biografía budista –lo subrayo: budista- de 244 versos que cuenta
la historia del Santo Issa. Ahí está detallado qué hizo Issa desde que salió
de Palestina hasta que llegó a la India.
 
Y cuenta lo siguiente que en India tuvo que pasar …su prueba máxima.
 
¿Cuál era su prueba máxima?: La que sus antepasados no habían podido
pasar!
 
Exactamente “eso” es lo que se llama en Método “La falla en el Desde
Donde”
 
Si no te Diferencias de la falla de las generaciones anteriores…  no podrás 
ir más allá de a dónde llegó anterior.
 
…Y Ustedes saben mucho de eso en lo que fallaron la generaciones
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anterior de Cristo!
 
¿De dónde eran los antepasados? (DE LA INDIA!).
 
Con la máxima naturalidad… gritan cosas absolutamente ocultas y
secretas! (RISAS)
 
…Y en Las India ¿cuál era la falla?: las castas, a punto tal de que por eso
se fueron descastados: “Los Abrahmanes”, por no tener lugar ante los
Brahmanes!
 
…Y a qué no saben con quién, casualmente,  se las va a ver Cristo: Son 
Adivinos: ¡con los Brahmanes! (SORPRESA).
 
Lo que los “Abrahmanes” había intentado resolver yéndose de La India –y
que por supuesto, fallaron, como luego lo vimos… pues irse en lo denso,
es asegurarse repetir la historia- …ahora Cristo intentaba resolverlo en La
India.
 
Y para romper el sistema de castas… hace lo que estaba prohibido por el
brahmanismo:
 
Enseñarle lo que él había aprendido en Heliópolis y en Vihara… a quien lo
quisiera aprender! (APLAUSOS).
 
Eso hizo que la Trimurti -La Trimurti es el TriUno “Brahma, Vishnú,
Shiva”, la personificación de los tres Dioses de la India de más
importancia. Pero también la Trimurti es la cabeza fundamental de los
Brahmanes: los sacerdotes brahmánicos-, retomemos, eso hizo que la
Trimurti …le decrete la muerte.
 
Cristo en la India, según las tablillas del Monasterio de Himmis, fue
condenado a muerte!
 
Lo iban a buscar para asesinarlo, porque lo que él hizo fue, en La India, lo
que precisamente quisieron hacer Abraham y los anteriores: que las castas
no sean más un lugar de freno y que tú puedas aprender lo que quieras
aprender según tus desafíos y no según de antemano algo que decide hasta
dónde puedes llegar. Cristo cometió, según las tablillas del Monasterio de
Himmis, algo terrible que fue atravesar la Trimuri. Claro, él sabía lo que
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sabían los Brahmanes y los Brahmanes no se lo enseñaban a quienes ellos
no querían. Él atravesó el poder de los Brahmanes haciendo una
Enseñanza abierta para quien cumpliera los pasos que tenía que cumplir.
 
Que se fueran los Abrahmanes, a las Brahmanes no es movió un pelo. Pero
lo que estaba haciendo Cristo …les hacía saltar el turbante (RISAS).
 
Lo buscan entonces para matarlo y se escapa de la India, y no lo pudieron
detener.
 
Yo quiero que entiendan que los Brahmanes eran personas con muchos
recursos, y estaban de “locales”.
 
Pero si no lo pudieron tomar como prisionero… esto muestra los recursos
con los que Cristo contaba gracias a Su Recorrido, gracias a Su Iniciación.
 
Lo cual no es poco decir…. En realidad es lo más que podes decir en la
India. No hay algo por encima de los Brahmanes; y si los Brahmanes
contigo no pudieron… quiere decir que tú convocas un poder superior al
Brahmánico.
 
Y convocar  un poder superior al Brahmánico significaba
 
…Estado de Cristo! (APLAUSOS)
 
* El Estado de Cristo *
 
 
 
Todo esto fue la preparación. Ahora empieza el ministerio público de Cris-
to.
 
¿Cuándo?
 
Cuando se transforma  …en Cristo!
 
Y acá viene la verdadera cuestión: “Cristo” es una palabra tan engañosa …
como todo en religión.
 
Bien, va al Templo de Heliópolis y accede a la última puerta. Ahora es

161



Cristo.
 
En Magia se intenta alcanzar ese Estado …Por eso te tiene que importar
qué significa el Estado de Cristo.
 
El Estado de Cristo no es un estado cualquiera: Es un Estado que no te
puede conferir Otro!
 
Y Eso... es, literalmente,  fundamental.
Pues ¿cómo? …No era un estado de unciones y de Bautismos y de todo
eso? “Cristo, que viene del Jristós Griego”; y es la Unción al Meshiah, al
Mesías. El Mesías cuando alcanza el Estado de Cristo, alcanzó un Estado
que se
traduce en las religiones como “El Ungido”, y se lo interpreta como que un
Otro ha “Ungido”.
 
…Pero absolutamente nada en la palabra y absolutamente nada en el
concepto “Jristós” ubica que La Unción tenga que venir de otro!:
 
“El Que Se Unge” a sí mismo, es también, rigurosamente, Un “Ungido”
(APLAUSOS)
 
Si bien más adelante tendrá una Unción -absolutamente no convencional,
como ya veremos- Jesús de ningún modo fue “Cristo” a partir de esa
Unción.
 
Pues Cristo había decidido Ungirse, con un Recorrido que le permitiera
seguir y cumplir las Profecías con las que Se Ungía, se señalaba, se
identificaba, al Mesías Cristo
 
…Y decidió que iba a ir más allá: haciendo lo que, efectivamente, hizo:
Enseñar a Liberarse…
 
…En una Liberación que no tenía que ver con Roma, Egipto, Babilonia, o
cualquier cuestión otra externa!
 
Pero le tenía que enseñar Eso, a gente que lo estaba esperando era:
¡“Libéranos de Roma, libéranos de Roma. Vamos a hacer la revolución
armada, porque tú eres descendiente de David, y David era guerrero y tú
tienes que hacer entonces una revuelta armada. Y sin que nosotros
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tengamos que hacer grandes cosas, tal vez participar un poco en las
revueltas armadas que nos digas y nada más!”.
 
¿Qué tiene que hacer Cristo ante esa profunda, social, religiosa y
homologada demanda que le cae encima?
 
No olvidemos que detrás, estaban “nenes” como los Zelotes, para los
cuales lo más natural y evidente, era que el Davídico se constituyera en un
cabe- cilla militar que los arengue a liberarse, con técnicas militares
imbatibles, que sólo él supiera. En la cabeza de ellos, esa era la ilusión.
 
….Pero llega Jesús, y no llega lo que ellos creían.  Y era fundamental que 
ellos creyeran que llegó el que ellos querían.
 
Ahí empieza el juego de nuestras vidas: ¿Qué hacemos con lo que se
espera de nosotros? ¿Qué hacemos con las dialécticas entre lo que yo
entiendo que tengo que hacer y lo que se espera que yo haga? ¿Qué
hacemos con lo que nos divide? ¿Qué hacemos con el diablo, el que nos
divide?
 
Lo primero que hace Cristo…  es exactamente lo que La Enseñanza 
Enseña, para Crear una Nueva Realidad: Un ”Acto Fundacional”! 
(APLAUSOS)
 
Un acto adonde da por muerta la dialéctica  básica. Y matar una dialéctica,
es sinónimo de unificar fuerzas. Está claro que a él no le interesaba la
Unción de otro. Y más claro aún que no necesitaba Unción alguna ante lo
social: él era Aarónico y era Davídico.
 
Pero ¿qué hace?:
 
Llega otra vez a Galilea. Y para sorpresa de todos …va a pedirle a Juan
que lo bautice!
 
Juan era Aarónico, pero también era un Superior Esenio, y con su
Bautismo …Está uniendo entonces a Los Esenios a su causa!
(EXCLAMACIONES) y vale recordar que Los Esenios eran muy
respetados por todos los Hebreos.
 
Y Juan era algo más: era de la familia! Que Juan lo ungiera entonces,
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dejaba dicho ante todos que la familia lo apoyaba! (MÁS
EXCLAMACIONES)
 
Como vimos, Cristo de ningún modo necesitaba Unción alguna de Juan,
porque ya era Aarónico. Es entonces un acto inédito de humildad, de
astucia, de elevación absoluta, el hecho de que Cristo incline la cabeza
ante Juan.
 
Un acto tan importante, que los mismos judíos no lo entendían: “…pero, si
éste ya es Aarónico”.
 
Eso les mostró, “estamos ante alguien superior” “esto no es lo que
conocemos”.
 
 
 
Al mismo tiempo, si Juan anuncia a Cristo …Cristo es más elevado! El
que era el más elevado inclinó la cabeza ante Juan.
El impacto de este acto fue tal, que atravesó los siglos: Da Vinci en todas 
las pinturas muestra siempre a Juan por encima de Jesús. Para Da Vinci es 
más importante Juan que Jesús, porque precisamente  Jesús inclinó la 
cabeza ante Juan.
 
Jesús inclinó la cabeza ante Juan, para que ambas cabezas trabajen juntas.
Juan era el Aarónico que ungía con agua, eso es Bautismo y eso se le daba
a todo el que lo quisiera. No tenía nada que ver con algo espiritual,
significaba simplemente “estamos dispuestos a seguir lo que nos diga el
Davídico cuando Tú nos
 
Anuncies que ha llegado”
 
No olviden Hechos 19,1 cuando Pablo le pregunta a los discípulos de Juan 
¿no los unge con el Espíritu  Santo?... Y no tenían idea de qué estaban 
hablando.
 
 
 
La cantidad de cuestiones que se anudan en ese Bautismo, muestra que fue
astutísimo como primera movida. Y muestra también con absoluta claridad
por qué para Cristo tuvo valor de Acto Fundacional de su vida pública.
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Tanto, que ahí empieza El Evangelio de Juan!
 
Es extremadamente  elevado y poderosísimamente llamativo. Es
equiparable a cuando él en La Última Cena le lava los pies a los
Discípulos: Algo que rompía todos los moldes.
 
 
 
Cristo se hace ungir por Juan; y mientras Juan no lo Ungió, él no se dio a
conocer.
 
Pero si el Ritual de Bautismo, tuvo tanto impacto…
Muchísimo más –aún!- lo tuvo lo que iba a hacer con el Ritual de Unción.
Si con el Bautismo, anota ante lo social que la familia lo apoya …Con la
Unción, anota ante lo social que él no se apoya en la familia!
 
Lo veremos oportunamente, pero nos va introduciendo en una cuestión tan
central …que ya se hace presente hablemos de lo que hablemos!
 
Antes, una aclaración: no hay que confundir Unción y Bautismo.
 
El Bautismo era con agua. La Unción era con aceite. El Bautismo era para
cualquiera. La Unción era una distinción.
 
Antes de su gran entrada al lugar donde tenía que deslumbrar: En
Jerusalén. Vale mencionar que cuando Jesús iba a Galilea, a Betania, a lo 
que hoy es Nazareth,  le iba bárbaro. Pero dice claramente en la Biblia que 
sólo podía hacer milagros en el lugar en el que ya creían en él 
(SORPRESA)
…Y qué gracia tiene eso?
 
No podía hacer milagros en los lugares en los que no creían en él. Lo cual
es una broma de mal gusto, porque si necesitaba hacer milagros era para,
precisamente, convencer a quienes no creían en él! Pero los milagros no le
funcionaban donde no creían en él.
 
Lo primero que hace es ir al lugar en el cual creían en él, y se hace
Bautizar por Juan el Bautista. Luego, antes de ir a Jerusalén, se hará Ungir.
 
Y si es de capital importancia que el Bautismo  se lo haya hecho Juan
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…Infinitamente más importancia tendrá el hecho de quién le hará la
Unción!
 
Tanto…
 
Que “eso” remite a una cuestión absolutamente fundamental, que a Cristo
le toca a nivel personal y que en la Biblia está en todos lados… pero se la
pasa totalmente por alto, pese a que, por ejemplo en los Hechos de los
Apóstoles está muy presente, y en las cartas de Pablo es tema recurrente.
 
Una profunda división, con la que Cristo se las tenía que ver, y que sale a 
la luz en el tema de la Unción ¿Por qué? Porque Cristo precisaba –por las 
Profecías- también una Unción social. Y eso implica  que necesitaba 
alguien que lo ungiera.  Y todos esperaban que se haga Ungir.
 
Pero no perdamos de vista el literalmente Fundamental hecho de que
“Cristo” significa tanto “El Ungido” como “El que Se Unge”.
 
Y si Cristo “Se Unge”… Él elige la ceremonia y él elige quién lo va Ungir,
 
quién le va a poner el aceite sagrado en la cabeza.
 
 
 
Pensemos ¿De quién se supone que tenía que pedir la Unción?.
 
Juan no podía ungirlo. Juan Bautizaba ¿Quién era recontra representante
de la pureza Davídica, Aarónica y con todo se su lado para Ungirlo?:
Obviamente ... María!
 
Pero según la Biblia, Cristo elige ser Ungido por María…
 
…Magdalena! (APLAUSOS).
 
* La gran división *
 
 
 
Empieza a ponerse de manifiesto un problema que en la Biblia está
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presente en todos lados, pero desde la hipnosis colectiva desde la cual se
lee la Biblia –si se la lee- no se lo advierte: la familia empieza a mostrar un
serio resentimiento, porque este era El Ungido de la familia… y ahora no
es El Ungido por la familia!
 
¿Cómo podía repercutir “eso” en la familia? Obviamente:  “Resulta que 
nosotros somos más o menos como él, tan de la familia como él, si él se 
muriera quedarían los hermanos …pero él no se hace Ungir por la familia”
 
Es en ese Acto –que la Biblia consigna que fue motivo de profundas
quejas, por parte, precisamente, de la Familia!- donde Cristo comienza a
mostrarle al mundo el que será… su Factor Diferencial!: No se apoya en la
Unción, se apoya en la Iniciación! (APLAUSOS)
 
No es que lo tenemos que seguir porque es El Ungido, sino que se encargó
de Instruirse, porque se encargó de Iniciarse!
 
Entonces ¿Con ser de la familia …no alcanza? Serísimo problema …más
aún si esa familia era nada menos que una de las familias centrales de la
cultura hebrea.
 
Empieza un terrible problema:
 
No le importa en lo más mínimo si son familiares, Esenios o Zelotes… y
mucho menos aún si son de familias de sangre pura o no.
Simplemente, empieza a Enseñar a quien Desee Enseñanza! (APLAUSOS)
Es decir que, con un cambio de forma nada más… otra vez, se encontraban
con “eso” que los antepasados creían ingenua e ignorantemente haber
resuelto yéndose de La India:
 
Pues lo que Jesús estaba haciendo, era dar Enseñanza …sin importarle “las
castas”! (EXCLAMACIONES).
 
Y la respuesta  de la familia …encarnaba claramente la respuesta de los 
Brahmanes!
 
Exactamente el mismo encuentro con lo no resuelto que con un nuevo
cambio de forma va a amplificarse aún más y más en el enfrentamiento
que después se va a encarnar entre “Los Pedros” –que no quieren saber
nada con que “las castas” extranjeras conozcan La Enseñanza de Cristo- y

167



“Los Pablos”
-que deciden llevar Esa Enseñanza a “las castas” gentiles-.
 
“Los Pedros” representan un problema extremadamente  serio. Algo que
re- mite nada más y nada menos, que aquello que a Cristo le pedía que se
apoyara en su sangre para ser “El Ungido”.
 
¿Vieron que se dice que Pedro tiene las llaves del reino? …Es tal cual:
Pedro es el personaje clave que te va a ordenar a todos los de alrededor.
 
¿Se acuerdan que había quedado claro que en Cristo había hermanos?
¿Cuáles eran los nombres?: Santiago, Simón, Judas y Andrés.
 
Y la Biblia dice -Mateo 10,2 16,17; Marcos 1,16 3,16; Lucas 5,10; Juan
6,68 21,2-… en todos esos lugares, que a Pedro lo nombran de otro modo
también: Simón! (EXCLAMACIONES)
 
Ahí está la llave!
 
Y es tan Clave, que “Pedro” está escondido …detrás de muchos “Pedros”!
pues al mismo personaje le cambian el nombre una y otra vez: Simón,
Pedro, Simón Pedro, Simón Celote y Simón Cefas, Cefas.
 
…Y esta mañana les dije que esa palabra iba a ser muy importante: Cefas
es la traducción de Celote, pero al Griego! “Cefas” en Griego, Celote en
“He- breo”. Celoso de la ley.
 
Para entender por qué Cefas es tan importante, hay que dar unos pocos
pasos más, intermedios.
 
A Simón, Cristo le pone el nombre “piedra”, Pedro. Hay algunas versiones
que dicen que ya se llamaba así desde antes, pero es irrelevante. Lo que sí 
importa, es entender  que los Hebreos –al menos en los tiempos bíblicos- 
ponen nombres y sobre nombre no por ocurrencia o gustos, sino por 
características de la persona. Tienen que tener una característica de ese
nombre para que se lo pongan.
 
Que lo llamen “roca” …dice entonces de sus características!  Y las
características de una persona con ese nombre, son perfectamente
coherentes con las características del otro nombre con el que se lo nombra
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en la Biblia: “Celote”.
 
Todo confluye describiendo a un tipo tosco, bruto, como si hoy dijéramos
un “Rocky”, que es el nombre que precisamente se ubicó como el más
representativo cuando se quiso personificar en cine a un boxeador tosco,
rudo y duro.
 
Simón Celote, Simón Pedro, estaba en la lista de los hermanos. Y una vez
Escuchado que eso describe a un Rocky, eso aparece casualmente, como
idéntico en lo diferente entre otros personajes…de esa misma lista formada
por Andrés, Santiago, Simón, Judas y Andrés!: En efecto, con “Andrés”
pasa lo mismo que con “Rocky”. “Andrés” no es en realidad un nombre,
Andrés
 
es un sobrenombre, un apelativo que significa “Andro”…es decir:
masculino! Es como hoy, decirle a alguien: “El Macho”.
 
Entonces, Cristo tenía entre su séquito más íntimo, a un Rocky”, a un
“Macho”. Todas características que describen a la perfección… el otro
nombre con el que vimos que nombraban a ese séquito: Zelotes.
 
Digámoslo de una vez: los hermanos de Cristo… eran Zelotes!
(EXCLAMACIONES)...
 
Lo cual es perfectamente  lógico, si pensamos que siguieron la misma 
instrucción que el padre de todos ellos: Judas de Gamala (APLAUSOS)
 
Si se ha comprendido –y creo que sí- se ha comprendido también,
entonces, algo más: como Zelotes, a sus hermanos no les gustaba ni un
poco que Jesús se apoyara en otra cosa que en el hecho de que él mismo
era un Zelote Davídico y Aarónico.
 
Y no les gustaba… porque pensaban como piensa un Zelote. Y eso
significa, literalmente, como un guerrillero militar.
 
Lo cual, a su vez, nos lleva a otra cuestión que compartían como idéntico 
en lo diferente, quienes integraban el séquito de Jesús: se trata de 
personajes que una y otra vez demuestran  actuar según lo que podríamos 
nombrar con un término altamente… militar: “la obediencia debida”
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Obediencia automática que una vez desocultada,  se constituye como una 
clave en sí misma… para quien la Escuchar:
 
Marcos 1,16:
 
“Andando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés su hermano,
que echaban la red en el mar; porque eran pescadores. 17 Y les dijo Jesús:
Venid en pos de mí, y haré que seáis pescadores de hombres. Y dejando 
luego sus redes, le siguieron. 19 Pasando de allí un poco más adelante, vio 
a Ja- cobo hijo de Zebedeo, y a Juan su hermano, también ellos en la barca, 
que remendaban  las redes. 20 Y luego los llamó; y dejando a su padre 
Zebedeo en la barca con los jornaleros, le siguieron”
 
Lucas 4,18:
 
“Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón,
llamado Pedro, y Andrés su hermano, que echaban la red en el mar; porque
eran pescadores. 19 Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores
de hombres. 20 Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron.
21
Pasando de allí, vio a otros dos hermanos, Jacobo hijo de Zebedeo, y Juan 
su hermano, en la barca con Zebedeo su padre, que remendaban sus redes; 
y los llamó. 22 Y ellos, dejando  al instante la barca y a su padre, le 
siguieron”
 
(SORPRESA)
 
Absoluta y automática “obediencia debida” .
 
Por el sólo hecho de que se les presenta  y les da la orden, lo siguen …aún 
a costa de perder sus trabajos y de dejar a su padre.
 
En cuanto se la Escucha, es imposible no detectar la tan clara como
extraña obediencia absolutamente automática a un desconocido.
 
Pero la misma Escucha que nos da la llave, nos abre la puerta: ¿se trataba
realmente de un desconocido?
 
Por favor Escuchemos muy bien “lo mismo” que recién leímos: Lucas
4,18:
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“Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón,
llama- do Pedro, y Andrés su hermano, que echaban la red en el mar;
porque eran pescadores”
 
...Escucharon?:
 
¿Para qué lo vuelve a aclarar, si ya lo había dicho? ¿Para qué vuelve a
aclarar que es “su hermano” si ya –y en el mismo renglón!- había dicho
que eran “dos hermanos”
 
…O estaba hablando de otra cosa?
Muy Bienvenidos a la Grandes Develaciones que sólo posibilita la
Escucha!: Suponte que yo te digo hoy “hoy tal estaba tal caminando por la
playa y vio
dos amigos” ¿Qué Escuchas: que son dos amigos entre ellos
 
…O son amigos de él?: De él! A ti ni se te ocurre que son dos amigos
entre ellos, son dos amigos de él (EXCLAMACIONES).
 
Escuchemos entonces otra vez: “Caminando junto al mar de Galilea vio
dos hermanos. Simón, que se llama Pedro y Andrés, su hermano”
(EXPLOSIÓN DE APLAUSOS)
 
…Entiendes que sería ridículamente  redundante que te aclare otra vez “su 
hermano”, si el primer hermano estaba remitiendo a que eran hermanos 
entre ellos nada más?
 
Pero todo –y cuando digo todo, me refiero a todo!- se aclara perfectamente 
si una vez Escuchado,  se acepta Comprender lo que se hace obvio:
 
Lo que está diciendo es dos cosas: además de que uno era hermano del
otro… que esos dos eran hermanos …de Cristo! (MUCHAS
 
EXCLAMACIONES)
 
Y todo se aclara y se ordena. Y lo digo muy a propósito: “se ordena”. Pues 
una vez Desocultada  la Gran Revelación que la frase contiene…  queda 
to- talmente claro porque se comportan bajo “obediencia debida”:
 
Jesús era el hermano mayor …al que estaban obligados a seguir! (MÁS
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APLAUSOS)
 
Y dice que estaban pescando con el padre, que tampoco ofrece la más
mínima resistencia de que los hijos de pronto abandonen todo y se vayan!
(RISAS)...
 
Todo por un desconocido que pasa caminando por la playa? ¿Cómo puede
ser esa obediencia?
 
Y si se trataba –como lo pretendió la iglesia- de un poder abrumador de
convicción, si tenía tanta facilidad para encontrar discípulos ¿…por qué, si
tenía esa facilidad para reclutar gente, encontró 12 nada más? –y 12 que
después de la Cruz escaparon todos “yo no te conozco, yo no te conozco”-
(MUCHAS RISAS).
 
Es que no: Los primeros discípulos… fueron su familia!
(EXCLAMACIONES)
 
Por eso los nombres de los discípulos coinciden, oh casualidad, con los
nombres de los hermanos.
 
Insisto en que entendiendo  “eso”, se Comprende todo: la obediencia
automática, por qué lo seguían hiciera lo que hiciera, por qué ese trato
“familiar” que permitía que le dijeran “está loco furioso”, pero seguían con
él… y también por qué les interesaba tan poco lo que él les enseñaba!.
 
Hay que entender que si era el hermano primogénito –y ungido!- ante 
ellos, tenía una autoridad incontestable. Lo tenían que seguir por Ley de la 
Mishnah. Al primogénito  había que seguirlo sí o sí.
 
Pero al mismo tiempo, por eso discute con los discípulos, por eso a veces
le dan la espalda y por eso muchas veces se pelea con ellos …como entre
hermanos, bah!
 
¿Está claro? (CLARÍSIMO!  …TODO!) Pero eso…
…Les hacía creer que ellos iban a tener un trato especial: que los reclutó
primero… porque ellos iban a ser los primeros.
 
Y “eso” nos retorna a la escena de la Unción.
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Escena clave. Ahora tenía que elegir quien lo unja… y todos daban por
sentado que iba a elegir o a su hermano inmediato inferior -en edad- Pedro,
o a la madre.
 
Lo daban absolutamente por sentado. Por eso, se constituye en un golpe de
efecto tremendamente dramático en la historia, que Jesús elija para que lo
unja a una, por ahora permítanme usar la palabra, “pecadora”.
 
Es perfectamente equiparable al golpe de efecto de que se presente y se
haga Bautizar por Juan. Y nos muestra con nitidez que viene y empieza a
romper todo lo que se esperaba de él!
 
…Pero al mismo tiempo, considera lo que se esperaba de él. Es decir: Un
Juego Maestro! (APLAUSOS)
 
 
Y en ese juego, una movida súper decisiva, era el trascendental Momento
de la Unción.
 
Iba a entrar en Jerusalén donde tenía que hacer todos los milagros. Pero las
Profecías le exigían entrar como Cristo… O sea: tenía que Ungirse.
 
Y “Ungirse”, significaba una ceremonia en la que él se propiciaba  la 
Unción. La ceremonia equivalía a “yo me gané el diploma, y elijo que me 
lo venga a dar tal”. Te has graduado tú, y tú le brindas a tal el honor de que 
te dé el diploma. Era igual. La Unción me la ganaba yo, con toda esa 
instrucción, pero yo tenía el Honor de darle el honor a alguien.
 
Pueden entender lo terrible entonces de lo que sucedió... y más aún para
una –con todo respeto- “Idishe Mame”! (RISAS)
 
Sólo hay que escuchar los chistes sobre las madre Judías, para tomar con-
ciencia de la dimensión que adquiere lo que se jugaba. Dimensión que se
potencia hasta el infinito, si además consideramos que la escena completa
del chiste judío, tenía como partenaire de la Idishe Mame nada menos que
a su primogénito …y qué primogenitito! (MÁS RISAS)
 
Y ese primogénito  ingrato …le sale con que “La Unción no me la vas a 
dar vos. Tampoco mi hermano. Ni siquiera alguien del Sanedrín. La 
Unción Sagrada y ansiada, que tiene la expectativa de todos sobre 
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nosotros… me la va a dar la mejor de mis discípulas. Lo cual significa, me 
la va a dar lo peor que me la puede dar en el planeta de las Idishe Mame: 
…otra mujer”! (MUCHAS RISAS)
 
Ni discípulo varón, ni familiar. Sino, mujer y discípula. Por lo menos
discípula ¿…O encima, “algo” más, algo “peor”?
 
…Continuará (APLAUSOS)
 
* De Boda en Caná  *
 
 
 
Dejamos ahora la escena con el aceitito cayendo, congelemos, y vamos a
otro bloque.
 
Y lo de “congelar” es casi literal, porque el tema es tan importante, que se
conecta con uno de los derivados más polémicos, secretos y tergiversados,
relacionados con la Historia de Cristo, que cae como un balde de hielo
sobre la cabeza: nada menos que el celibato en la iglesia.
 
Empecemos por decir bien claro, que es absolutamente  impensable por ley 
de la Mishnah, Deuteronomio, que un Rabí sea solterito y sin apuros: El
Rabí era casado o no era Rabí.
 
Y Cristo ¿no era Rabí?. Pero Entonces ¿…Era casado? ...Más bien que sí!
 
Un Rabí soltero hubiera sido algo así como un papa casado: algo que
rompía tanto la tradición, y que habría llamado tanto la atención, que en
todos lados lo hubieran consignado abiertamente, y explicado
meticulosamente los motivos.
 
De hecho, Los rabinos enseñaban, explícitamente que el hombre “era solo
medio hombre si no se casaba a los 20 años” (EXCLAMACIONES)
 
Si se escribe la biografía de cualquier Papa… en ningún lado aclaran que
era soltero!. Es evidente: si era papa, era soltero. Del mismo modo si se
habla de un Rabí, nadie aclara que era casado, porque si era Rabí, tenía
que ser casado. No podía ser Rabí si no. Lo contrario hubiera sido
deshonrar la Mishnah, porque la promesa de Yahvé a Jacob había sido “os
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daré tanta descendencia como estrellas tiene en cielo”, entonces era
rechazar el regalo de Yahvé no tener hijos, no querer casarse.
 
De hecho… aunque hoy cause sorpresa decirlo: hasta en el mismísimo
cristianismo, los Sacerdotes, al principio, del cristianismo contraían
matrimonio (SORPRESA)
 
Y no hablo de 1 o 2 añitos… hablo de los 300 primeros años de iglesia!,
durante los cuales no hubo ley alguna que prohibiera el matrimonio del
clero.
 
La primera idea del celibato, aparece recién en el 305 dc, en el Concilio
Regional del Elvira, pero fue rechazada. Rechazo que se prolongó 20 años 
después, en el de Nicea -que no fue regional, sino general de toda la 
Iglesia- …Y que se prolongó  durante los 7 Concilios Ecuménicos! –que
son los concilios de la iglesia antes de las divisiones, como por ejemplo la
anglicana, la ortodoxa, etc …que, vale decirlo, ninguna tiene celibato-.
 
Recién en el año 385 el Papa Siricio ordenó el celibato de los sacerdotes…
 
con muchísima oposición, en la palabra y en los hechos: gran parte del
clero, continuó viviendo con sus esposas.
 
…Así como vivían con sus esposas algunos amigos, a esta altura del Curso
ya íntimos de Ustedes ¿…les suena un tal Pedrito?
 
Mateo 8,14:
 
“Vino Jesús a casa de Pedro y vio a la suegra de este postrada en cama con
fiebre” (RISAS)
 
¿Hace falta definir qué es una suegra? …Busquen  la definición del 
demonio;
es lo mismo! (MUCHAS RISAS)
 
Si lo tomo en broma, es porque de entrada vale recordar que hablamos del
discípulo …que según la iglesia misma fue el primer Papa!. Bueno, él era
casado.
 
…Y no sólo él:
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En un párrafo que retomaremos más adelante, porque contiene otra clave
sumamente fundamental, Pablo dice:
 
Primera Carta de Corintios 9,5:
 
“Tengo todo el derecho de recibir comida y bebida y también llevar
conmigo una esposa cristiana como lo hacen los otros apóstoles, los
hermanos del Señor y Cefas”
 
 
 
Y si eso ya no deja lugar a dudas de que los muchachos podían llevar
esposas con ellos, en la Primera Carta a Timoteo 3,2 directamente dice –
muy peirceanamente, por cierto- que eso no sólo es Posible …sino
Necesario!:
 
“Es necesario que el obispo sea irreprensible, marido de una sola mujer”
(SORPRESA)
 
Pero el plato más fuerte aún, está un parrafito más adelante de esa misma
Primera Carta a Timoteo 4, 1-4… pues como una especie de Profecía, ad-
vierte que:
 
“Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos
apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de
demonios; 2 por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la
conciencia, 3 prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que
Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos los
creyentes y los que han conocido la verdad. 4 Porque todo lo que Dios
creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias”
(MÁS SORPRESA)
 
Absolutamente contundente… y se transforma  en directamente demoledor 
si se lo combina con la practicidad anti-hipocresía de lo que el mismo 
Pablo recomienda en la Primera Carta a Los Corintios 7,8:
 
“A los solteros y a las viudas les digo que es bueno quedarse sin casar
como yo; 9 pero si no pueden controlar su naturaleza que se casen porque
más vale casarse que consumirse de pasión.” (APLAUSOS)
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Todo esto, en cuanto a La Biblia en general.
 
Pero volvamos a Cristo en particular, pues igual de contundente es ver que
ningún lugar la Biblia ubica que Cristo esté a favor de la soltería o del
celibato.
 
Pero sí ubica todo lo contrario:
 
Tanto en el hecho de que avala al Antiguo Testamento, con alusiones tales
como “¿no se os ha dicho que tenéis que reproducirte como hembra y
varón?”
 
Como en el hecho de que en ningún lugar se muestra como célibe.
 
…Y muy por el contrario: a cada rato se muestra en algo raro con una mu-
chacha, comportándose ambos como si fueran esposos!
 
Per supuesto que vale aludir –la iglesia no se perdió la oportunidad de
hacerlo- que si hay un Rabí y se escribe sobre él y su vida, es difícil
considerar que si hubo boda, no figure algo al respecto en tal biografía,
como los son los cuatro Evangelios!
 
Para decirlo en una sola frase: qué raro que si Cristo se casó, su Boda no
figure en la Biblia. ¿Cómo puede ser que no se mencione una Boda así en
los Evangelios?
 
¿…O figura?
 
Pues casualmente …hay una Boda en los Evangelios: La Boda de Caná.
 
Y oh sorpresa! Parece ser tan importante, que es por donde empieza nada
menos que el relato Juan inmediatamente después del Bautismo… y don-
de se le atribuye el primer milagro público! Todos claros indicios de que
se trataba de un hecho extraordinariamente importante en la vida de Cristo.
 
…Y qué milagro?
 
Un milagro estupidísimo: Transformar el agua en vino. Uno dice, para
primer milagro, una cosa tan boba? ¿Para presentarse en público, una cosa
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tan menor como transformar el agua en vino? Cuando además era el
milagro en el cual él se daba a conocer como el Mesías.
Algo se oculta en eso! ...Es decir: a nuestro juego nos llamaron!
(APLAUSOS) En cuanto se Recorre la Boda de Caná sin los preconceptos
hipnóticos, todo
se torna absolutamente “sospechoso”, pues… el muchacho Jesús y la
Idishe
Mame del muchacho  Jesús, se comportan como perfectos anfitriones!
 
Aunque se los quiere hacer figurar como invitados (pues por motivos que
mucho más tarde veremos, cuando Develemos nada menos que el tema del
Grial, al matrimonio de Cristo había que mantenerlo lo más oculto posible)
en ningún punto se comportan como invitados:
 
Llega Jesús… con su madre y toda su cohorte!
 
Advirtamos que todavía no se había dado a conocer en su ministerio
público
-él volvía de su instrucción- y ya andaba con los discípulos y con la mamá
atrás ¿… y los invitan a todos!? Raro.
 
Ya esto no cuajaría con una invitación social. Pero muchísimo menos
cuaja aún con las normas y costumbres sociales –que los hebreos recontra
res- petaban- la conducta que toma María: literalmente asume el papel de
un anfitrión y no de un invitado en una fiesta.
 
Claramente: se ocupa de las provisiones, le da órdenes al maestre sala, al 
jefe de los mozos… y la obedecen! Por qué, si ella era una invitada?  Y 
hace algo que en medio oriente constituye directamente una ofensa 
terrible: que un invitado le quiera resolver la falta de algo a alguien que 
organizó una fiesta. Es al revés: no puede faltar nada, y cuando termina la 
fiesta estás obligado a llevarte el paquetito. Tienen que demostrar que les 
sobró la comida. Tienes que llevarte el paquetito. Ni se te ocurra llevar el
vino a una cena que te invitan, es una ofensa es como decir “desconfío de
si te va a alcanzar”.
 
Hay que ponerse en ese contexto, y qué dice la Biblia: a los que hicieron la
fiesta se les acabó el vino!
 
Ahora no vamos a ver “el milagro” en sí mismo –eso lo veremos cuando
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hablemos …y develemos cada “milagro”- Ahora estamos viendo otra cosa.
 
Se les acabó el vino… y María le dice al muchacho “Jesús, el almacén está
cerrado ¿te mandarías un milagrito por favor?” A lo cual él responde que
lo deje tranquilo, que fue de civil y que no llevó los súper poderes a la
fiesta. Pero Idishe Mame al fin, ignora completamente lo que el hijo dice;
y por muy Mesías, Zelote y Ungido que él sea… logra lo que quiere de su
hijito (RISAS).
 
…No me creen? Veámoslo en las palabras de Juan 2,3:
 
“Y faltando el vino, la madre de Jesús le dijo: No tienen vino. 4 Jesús le
dijo: ¿Qué tienes conmigo, mujer? Aún no ha venido mi hora. Su madre
dijo a los que servían: Haced todo lo que os dijere”
 
¿Vieron que no exagero?: “Nene, decí el versito así nos divertimos un
ratito, hacete un milagro”.
 
Primero, que el joven usa sus súper poderes para hacer vino en una fiesta y
porque la madre dice. Y no es que se estaba muriendo alguien y él tuvo
que entrar en acción… sino que era para tomarse unos vinitos en una
fiestita!
 
Y que el Gran Ungido, Primogénito Davídico y Aarónico, Esperanza del
Mundo, que pasó las pruebas más duras en los Templos más Herméticos
de Egipto, al que no pudieron dominar ni los Brahmanes de La India … no
pueda sostener un “no” –que manifiestamente trató de decirle- ante la
madre
¡…descónfio! (MUCHAS RISAS)
 
Y no sólo él: el jefe de ceremonias, los sirviente y los mozos… también la
obedecen! Raro, raro. Muy raro.
 
Pero lo más raro de lo raro… viene ahora en Juan 2,9:
 
“Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, sin saber él de dónde
era, aunque lo sabían los sirvientes que habían sacado el agua, llamó al
esposo, y le dijo: Todo hombre sirve primero el buen vino, y cuando ya
han bebido mucho, entonces el inferior; mas tú has reservado el buen vino
hasta ahora”
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¿Quién había propiciado el vino?: Cristo. ¿Y a quién dice que llamó para
felicitarlo por el buen vino que sirvió?: al esposo, que sirvió el vino.
Entonces ¿cómo está nombrado Cristo, el que sirvió el vino? …como el
“esposo”! (APLAUSOS)
Si tienen ocasión de ir al Louvre…
 
Cuando se hayan decepcionado suficientemente de La Gioconda (RISAS)
antes de ir a pedir que les devuelvan el precio de la entrada, mírenle el
dedito de la mano izquierda apenas levantadito, como queriendo señalar
algo, y vean –por pura Casualidad- hacia dónde sugiere mirar:
 
…Hacia el cuadro que devela uno de los puntos más ocultos de la historia
de Cristo: Las Bodas De Caná, de Veronese!
 
Así como cuando lee –si la lee- la Biblia, la humanidad pasa de largo las
Claves que revelan que ese capítulo de Juan está contándonos el
casamiento de Cristo… esa misma humanidad pasa de largo hipnotizada
por la pequeñísima Gioconda, y no ve el cuasi mural que frente a sus ojos
está revelando que en “Las Bodas de Caná”, Jesús y a una mujer a su lado,
están ubicado en El Centro de la mesa.
 
…Es decir: en el lugar donde –hasta el día de hoy- en una Boda se sienta la
parejita que se está desposando! (SORPRESA).
 
* La Agraciada  *
 
 
 
Nos faltaba una boda, tenemos una boda.  Y una Boda fundamental, donde
se le atribuye el primer milagro, donde aparece la madre, donde se
comportan como anfitriones y donde queda nombrado como el esposo.
Todo cuaja perfectamente.
 
¿Nos falta algo más? Y …sí!:
 
Si tenemos Boda… queremos conocer a La Agraciada!
 
Tenemos una Boda, tenemos un Rabí, tenemos un muchacho codiciado
-“un buen partido, como se dice”- …Tenemos que tener una Candidata
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interesante.
 
¿Hay alguna Agraciada en la Biblia?
 
Sí... pero no una. Aparecen dos. Además de casado ¿bígamo!? (RISAS) …
Cristo era en realidad Musulmán, y tenía un Harén?!! (MÁS RISAS)
 
Aunque sea para salvar el Honor del Rabí, avancemos!
 
Las dos posibles Agraciadas son, claramente, María de Betania y María
Magdalena.
 
Esas son las dos candidatas que andan siempre cerquita de Jesús …Y que
no se entiende cómo pueden estar tan cerca y hacer las cosas que hacen…
si no fuera por una relación de parentesco Marital!
 
Vamos a ver una serie de cuestiones sumamente centrales… que muestran
una relación esposo-esposa.
 
Presentemos a las Agraciadas:
 
María Magdalena, dice la Biblia que era alguien de quien habían salido 7
demonios.
 
Es todo lo que ubica. Digamos clara y explícitamente, que en ningún
momento y en ningún lugar la Biblia dice que María Magdalena fuera
prostituta!
 
Se la trata de confundir con la que iban a apedrear, pero no es la misma.
¿Por qué? porque a esa le dice: vuélvete a tú casa. Y María nunca se volvió
a
su casa, estaba siempre con ellos. Y eso es rarísimo:  una mujer nunca 
podía
viajar con hombres …si no era esposa o madre de alguno de ellos!
 
La Biblia consigna María Magdalena y María de Betania viajando con
ellos muchas veces.
 
Lucas 8,1:
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“Aconteció después, que Jesús iba por todas las ciudades y aldeas, 
predican- do y anunciando  el evangelio del reino de Dios, y los doce con 
él, 2 y algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malos y de 
enfermedades: María, que se llamaba Magdalena, de la que habían salido 
siete demonios”
 
A María de Betania la hacen figurar con una hermana que se llama Martha.
Y las que viajaban siempre con ellos eran María Magdalena y María de
Betania.
 
Y de Magdalena, lo único que consigna es la frase de los 7 demonios, por
la que todo el mundo la cree “pecadora” y la iglesia trató de que se
confunda con “la prostituta”:
 
Marcos 16,9:
 
“Habiendo, pues, resucitado Jesús por la mañana, el primer día de la
semana, apareció primeramente a María Magdalena, de quien había
echado siete demonios”
 
Como vemos, Cristo se le apareció en primer lugar a ella después de la
“resurrección” ¿…A una “pecadora”? Descónfio (RISAS)
 
De hecho, recién lo hemos Escuchado: no habla de pecado alguno, sino
que dice solamente que de ella salieron 7 demonios?
 
Y hablando de demonios:  ¿qué cuernos es eso de los 7 demonios?
 
Eso era …un ritual. que solamente se hacía a las mujeres, en el culto a la
Diosas Sumerias, Fenicias y Asirio-Babilónicas Ishtar o Astarté!
(SORPRESA)
 
Según la leyenda que la iglesia se encargó de hacer circular ¿a qué se
dedicaba Magdalena?: a la prostitución
 
…Y a qué no se imaginan a qué se dedicaba Astarté? Malpensados!
(RISAS) Van bien, pero no se apresuren:
Tenía a su servicio Prostitutas …Pero Sagradas! (EXCLAMACIONES).
Exactamente al igual que Isthar.
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Es absolutamente normal y común el Culto a la Prostitución Sagrada en
muchas Culturas de la Historia de la Humanidad. Y no sólo en medio
Oriente, como lo demuestra por ejemplo Xabentún, entre Los Mayas.
 
Los hebreos estaban –como pueden imaginarse- tan fascinados como
avergonzados de estarlo frente a esa deidad …por eso los Profetas
condenaron su culto.
 
¿Y con qué la condenaron?: le crearon una palabra especial! –lo cual
muestra hasta qué punto enorme importaba entre los hebreos-. Esa palabra
que le crearon, era “Ashtoret”, que sonaba igual que la palabra Bossheth
…que significaba exactamente lo que trataron de que recaiga sobre
Magdalena: “vergüenza”!
 
De hecho, en sus imágenes, para asociarla con la vergüenza, se la muestra
de un modo que para los hebreos, era sinónimo directo de escándalo:
desnuda!...
 
Lo cual pueden imaginarse cuánto los “enojaba”… por no decir excitaba!
(RISAS)
 
Y aunque suene a broma, se trataba efectivamente de una Diosa “excitan-
te”, por eso también era una Diosa guerrera: “La Señora de las batallas”.
 
…Y cómo se la representaba?:
 
De pie sobre un carro, empuñando un arco tirado por ¿a que no saben
cuántos Leones?: Bienpensados …7!
 
Ahí están “los 7 demonios” que constituían la Fuerza de Ishtar. Fuerza de
la que por eso, tenían que Apropiarse en 7 etapas expiatorias del poder de
esos demonios –vanidad, orgullo, etc.- sobre la Postulante!
 
Es decir: “…Expulsar 7 demonios”!!! (APLAUSOS)
 
¿Y cómo eran consideradas hasta que expulsaban el poder de esos 7
demonios?: como “…pecadoras”!. (MÁS APLAUSOS)
 
Todo lo que extraviaba… ahora es pura orientación!: “la pecadora”, “la
prostituta”, “aquella a la que le sacaron 7 demonios”
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Todo perfectamente transparente: Todo Eso es Magdalena. Y 
precisamente,  por todo Eso… es Purísima!
Y precisamente,  por todo Eso… se entiende perfectísimamente que Cristo 
la haya elegido como esposa.
 
Y precisamente, por todo Eso… se entiende perfectísimamente que la haya
elegido para que sea Ella quien le realice la Unción!.
 
Tal como se muestra en nada menos que… El Evangelio de Magdalena!
Sí!. Aunque te parezca mentira… Eso existe!
 
Dicho Evangelio cuenta escenas específicas que muestran que había muy
 
serios problemas  entre el grupo que rodeaba a Cristo, y Magdalena… y 
que Cristo la defendía:
 
Las primera escena, que puso automáticamente en contra a toda la familia,
fue la de la Unción.
 
De hecho, en ese momento, hay quejas abiertas y explícitas, tanto respecto
de la Unción en sí misma, como de que sea Magdalena quien lo va a ungir.
 
Todos se quejan, y el que más encarna la queja de todos, es alguien que
después va a adquirir relevancia …porque casualmente toda la humanidad
se va a quejar de él: Judas. Y el hecho es tan importante, que los 4
Evangelios se encargan de ocuparse de la cuestión!:
 
Juan 12,3:
 
“Entonces María tomó una libra de perfume de nardo puro, de mucho
precio, y ungió los pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos; y la casa se
llenó del olor del perfume. 4 Y dijo uno de sus discípulos, Judas Iscariote
hijo de Simón, el que le había de entregar: 5 ¿Por qué no fue este perfume
vendido por 300 denarios, y dado a los pobres? 6 Pero dijo esto, no por-
que se cuidara de los pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa,
sustraía de lo que se echaba en ella. 7 Entonces Jesús dijo: Déjala; para el
día de mi sepultura ha guardado esto. 8 Porque a los pobres siempre los
tendréis con vosotros, más a mí no siempre me tendréis”
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Lucas 7,36:
 
“Uno de los fariseos rogó a Jesús que comiese con él. Y habiendo entra-
do en casa del fariseo, se sentó a la mesa. 7 Entonces una mujer de la
ciudad, que era pecadora, al saber que Jesús estaba a la mesa en casa del
fariseo, trajo un frasco de alabastro con perfume; 38 y estando detrás de
él a sus pies, llorando, comenzó a regar con lágrimas sus pies, y los en-
jugaba con sus cabellos; y besaba sus pies, y los ungía con el perfume.
7:39 Cuando vio esto el fariseo que le había convidado, dijo para sí: Este,
si fuera profeta, conocería quién y qué clase de mujer es la que le toca, que
es pecadora”
 
Marcos 14,3:
 
“Pero estando él en Betania, en casa de Simón el leproso, y sentado a la
mesa, vino una mujer con un vaso de alabastro de perfume de nardo puro
de mucho precio; y quebrando el vaso de alabastro, se lo derramó sobre su
cabeza. 4 Y hubo algunos que se enojaron dentro de sí, y dijeron: ¿Para
qué se ha hecho este desperdicio de perfume? 5 Porque podía haberse
vendido por más de trescientos denarios, y haberse dado a los pobres. Y
murmuraban contra ella. 6 Pero Jesús dijo: Dejadla, ¿por qué la molestáis?
Buena obra me ha hecho. 7 Siempre tendréis a los pobres con vosotros, y
cuando
 
queráis les podréis hacer bien; pero a mí no siempre me tendréis. 8 Esta ha
hecho lo que podía; porque se ha anticipado a ungir mi cuerpo para la
sepultura. 9 De cierto os digo que dondequiera que se predique este
evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que ésta ha hecho, para
memoria de ella”
 
Mateo 26,6:
 
“Y estando  Jesús en Betania, en casa de Simón el leproso, 7 vino a él una 
mujer, con un vaso de alabastro de perfume de gran precio, y lo derramó 
sobre la cabeza de él, estando sentado a la mesa. 8 Al ver esto, los 
discípulos se enojaron, diciendo: ¿Para qué este desperdicio? 9 Porque esto
podía haberse vendido a gran precio, y haberse dado a los pobres. 10 Y
entendiéndolo Jesús, les dijo: ¿Por qué molestáis a esta mujer? pues ha
hecho conmigo una buena obra. 11 Porque siempre tendréis pobres con
vosotros, pero a mí no siempre me tendréis. 12 Porque al derramar este
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perfume sobre mi cuerpo, lo ha hecho a fin de prepararme para la
sepultura. 13 De cierto os digo que dondequiera que se predique este
evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que ésta ha hecho, para
memoria de ella”
 
Por favor, dense cuenta de lo que significa una escena como esta en toda
familia… y multiplíquenlo por Infinito para comprender lo que significó
en “esa” familia!
 
Cristo no sólo poniéndose del lado de “Ella” ante la familia… sino
diciéndoles que cuando prediquen, van a tener que hablar de Ella -y no de
ellos-. Y no perdamos de vista el pequeño “detalle” de que quienes se
supone que iban a tener que predicar eran… precisamente ellos!
(EXCLAMACIONES)
 
Con 300 denarios comía una semana un ejército de Roma. Era como un
año de salarios… es decir, una fortuna.
 
Con eso, Ella le demostraba una valorización y un amor supremos.
 
Pero hay, en esa misma escena, algo aún mucho más valioso, valorizante y
altamente chocante para todos: el Acto de acercarse a Jesús …y lavarle los
pies con su propio cabello!
 
Acto que –digámoslo de una vez para avanzar en el tema-: Sólo se hacía
entre marido y mujer! (SORPRESA)
Pero para avanzar en el tema, algunas cuestiones más deben ser ubicadas,
esclarecidas, ordenadas y develadas.
 
¿Se acuerdan  que hoy les leí en el librito de la carta del Carpocraciano -el 
de la verdad verdadera y la verdad de la fe, que decía que la carta que el 
Evangelio de Marcos está recortado-? ¿Y qué decía?:
 
Que venía Martha y su hermana, María, estaba en la casa. Y que Martha
salió al encuentro de Jesús para pedirle que lo resucite a Lázaro.
 
Acá está hablando de Martha y su hermana María. ¿Qué María? Betania.
Pero de pronto el personaje adquiere un giro. ¿Por qué? Porque María no
puede salir. Y dicen que sale, y los discípulos la reprenden …y
nuevamente Jesús se pone de su lado y les dice “déjenla”.
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La escena está describiendo una ceremonia judía llamada la Shivá: el Luto.
Shivá significa “Siete”, porque durante una semana los allegados más di-
rectos deben permanecer en el hogar de quien murió, porque la creencia es
que durante ese lapso, el alma no abandona el lugar.
 
Lo que importa -y mucho- es que durante ese período, las mujeres no pue-
den salir de adentro de la casa... excepto que alguien la autorice: el marido!
 
Todo encaja. Ella estaba en la casa y no se movía. Sale Martha pero María
no aguanta más, y sale de la casa también, y los discípulos la reprenden…
hasta que alguien la autoriza –lo cual sólo puede hacer un marido-; y ese
alguien es …Jesús!
 
Es decir: con total claridad, están hablando de una conducta …de esposa y
esposo (APLAUSOS)
 
Pero la escena es tan importante –no por nada, la iglesia la recortó- que
revela un “detalle” más, de enormísima importancia:
 
Acá a la que nombran es a María Betania, no a María Magdalena. Pero la
que aparece… es la que tiene conducta de esposa de Cristo! Entonces
¿cuál era la esposa de Cristo: María Betania o María Magdalena?:
…Las dos! (EXCLAMACIONES)
 
Pero ya sabemos que un Rabí no puede ser bígamo ¿…Entonces? Entonces
…La Escucha vuelve a darnos la Respuesta!:
María Betania, es también nombrada “María de Betania” –y hasta “María
de Betania”– ..lo cual remitía a un lugar llamado “Betania”.
 
Pero… adivinen: Acertaron! resulta que Betania, como lugar no existe!
(SORPRESA)
 
La provincia de Betania es como Nazareth:  se inventó mucho tiempo 
después!
 
Pero de todos modos, sea de la época que sea ¿a dónde la ubican?: casual-
 
mente, en el lugar adonde transcurre la escena de la Unción!, como bien lo 
aclaran Marcos y Mateo: “Y estando  Jesús en Betania”.
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Y Juan, directamente Juan nombra que la que ungió con aceite al maestro
fue… María de Betania!:
 
Juan 11,1:
 
“Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de Betania, la aldea de
María y de Marta su hermana. 2 María, cuyo hermano Lázaro estaba
enfermo, fue la que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con
sus cabellos”
 
Con lo cual, dos cosas quedan demostradas:
 
María Magdalena y María de Betania eran la misma persona!
(APLAUSOS)
 
Y “Betania”  se trata de un nombre agregado… como puede verse en el
fallido llamado anacronismo: la escena del perfume a la que aquí alude,
como vimos, está en el mismo Juan, pero un capítulo más adelante! - Juan
12,3-
… y lo está citando en Juan 11,1. Es decir: Cita algo que aún no sucedió!:
o ahora resulta que Juan es otro Libro Profético –que no les-… o esto está
agregado! (MÁS APLAUSOS).
 
Para que quede claro, entonces: concretamente Juan 11,1 dice en forma
explícita que la mujer que unge a Jesús, es María de Betania: mientras to-
dos los demás dicen que es María Magdalena.
 
Ergo, ambas son la misma persona.
 
¿Y por qué toda esta confusión, que hasta incluye cuestiones explícita y
anacrónicamente agregadas? Por el mismo motivo por el que todo 
alrededor de Magdalena  es –sin todas esta claves- tan confuso: porque 
tratan de confundir al personaje, y al mismo tiempo de dar las pistas para 
preservar- lo.
 
De hecho, hay lugares en la Biblia explícitamente escritos para cubrir el
tema de que existía una relación directa entre Cristo y Magdalena… por
motivos que serán totalmente claros cuando hablemos del Grial.
 
Era necesario cubrir a Magdalena. Por eso tratándola de “pecadora”, de
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“prostituta” y dando a entender que estaba “poseída por 7 demonios” …se
alejaba la posibilidad de que se pensara que ella era la esposa. Confundirla
y hacerle un personaje desdoblado forma parte de la misma estrategia:
cubrirla, ocultarla.
 
Por eso, ante tanta confusión, es realmente de importancia ver que las 
claves que estamos ubicando, más se confirman  cuanto más 
profundizamos:
 
Si María de Betania y María Magdalena son la misma persona desdoblada,
cuando ese Juan 11,1 al que venimos citando dice que “Estaba entonces
enfermo uno llamado Lázaro, de Betania, la aldea de María y de Marta su
hermana. 2 María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la que ungió
al Señor con perfume, y le enjugó los pies con sus cabellos” …Está
agregando 2 datos: María Magdalena tenía una hermana llamada Marta…
Y Lázaro  …era el hermano de María Magdalena (EXCLAMACIONES) 
Una vez entendido todo ese parentesco, se aclaran un montón de escenas
que, a su vez, confirman con múltiples detalles más y más lo que ya hemos
develado; como por ejemplo:
 
Lucas 10,38:
 
“Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada
Marta le recibió en su casa. 39 Esta tenía una hermana que se llamaba
María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra. 40 Pero
Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor,
¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me
ayude. 41
Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con
muchas cosas. 42 Pero sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la
buena parte, la cual no le será quitada”
 
…O “pequeñas delicias de la vida conyugal” (RISAS): Marta se queja
amargamente ante Jesús y le dice “¿no me tendría que ayudar un poquito
ella a levantar la mesa?” -…Ven que Jesús se las veía con las mismas
cosas que todos nosotros? (MÁS RISAS)- “¿No me tendría que ayudar un
poco a trabajar? …Mucho Astarté, mucha Unción, mucho Perfumito caro
…pero la mesa ¿quién la levanta? ¿la burra, no?” (MUCHAS RISAS)
 
A lo que Cristo le responde “es que ella eligió la mejor parte” aludiendo
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claramente a él mismo!
 
Está claro: María Magdalena lo eligió a Jesús.
 
Y hablando de las delicias de la vida conyugal… una escena cuasi de
alcoba, que sigue confirmando cada cuestión que vamos Desocultando:
Evangelio de Felipe …que suele ser tan “sutil” como lo vas a leer ahora.
Cuando Felipe habla de algo, no te deja la menor duda… como lo
podemos ver en estos dos párrafos:
 
Evangelio de Felipe, 36
 
“Había tres Marías que caminaban continuamente con el amo. la madre de
él, la hermana de él (Cristo tenía una media hermana: María Zebedeo) la
madre de él, la hermana de él y la Magdalena. Ella, quien se llama su
pareja. Pues María es su hermana, María es su madre y María es su pareja.
 
Evangelio de Felipe, 59
 
“La pareja de Cristo es María Magdalena…”
 
Listo! ¿Quieren  más? Es que no sé si debo… pues no estamos en horario 
de protección al menor: (RISAS).
 
“…El amo amaba a María más que a todas, y más que a todos los demás
discípulos y la besaba a menudo en la boca de ella” (RISAS).
 
Te aclara “en la de ella”, por si no lo habías entendido. Y ya que estamos
en terreno de sutilezas:
“Abrazaba él también a las otras hembras, pues le decían a menudo ‘pero
que tú la amas a ella más que a todas nosotras’ y él respondía entre risas
‘pero cómo que no os amo a vosotras’”
 
No pierdas la oportunidad de ver, en estas escenas muy cotidianas… que
Cristo, lejos de todo acartonamiento… es descripto como un tipo alegre
(APLAUSOS)
 
Y un detalle más todavía, que va a importar ,mucho más delante, cuando
hablemos de la tumba de Cristo:
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El Testamento de San Juan dice el nombre en clave de verdadero nombre
de María Magdalena:
 
El emblemático nombre de “Marianne”
 
Y dice que Marianne era quien inspiraba fortaleza al grupo, y quien
después tuvo su propio núcleo de seguidores llamados …Los Marianistas.
 
Cuidado entonces con la asociación directa de que “Lo Mariano” y “Lo
Marianista” está ligado necesariamente a la madre de Jesús!
(SORPRESA).
 
* Gran división, Gran Integración *
 
 
 
Es tan necesario diferenciar ambas cuestiones…
 
Pues en realidad constituían dos bandos enfrentados! representantes de los
dos polos de la dialéctica de la gran división primaria que a Cristo le
tocaba enfrentar.
 
Como se trata de algo totalmente clave, veamos todos los lugares de la
Biblia donde están citados los enfrentamientos  discípulos familia.
 
Juan 2,12; muestra que al principio no se manifestaba la división:
“Después de esto descendieron a Capernaum, él, su madre, sus hermanos y
sus discípulos; y estuvieron allí no muchos días”
 
…Hasta que en Juan 12 se demuestra que la escena de la Unción hizo el
enfrentamiento se haga manifiesto. Enfrentamiento que se vuelve
dramático en Lucas 7:44:
 
“Y vuelto a la mujer, dijo a Simón:  ¿Ves esta mujer?  Entré en tu casa, y 
no me diste agua para mis pies; mas ésta ha regado mis pies con lágrimas, 
y los ha enjugado con sus cabellos. 45 No me diste beso; mas ésta, desde 
que entré, no ha cesado de besar mis pies. 46 No ungiste mi cabeza con 
aceite; mas ésta ha ungido con perfume mis pies” (EXCLAMACIONES)
 
Seguimos… con Señales cada vez más claras. Segunda Carta a los

191



Corintios de Pablo 11,4:
“Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos
predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro
evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; 5 y pienso que en
nada he sido inferior a aquellos preclaros apóstoles”
 
Hasta que en esta seguidilla, ya no se trata sólo Señales… sino de una
bomba que ya explotó:
 
Carta a los Gálatas 1,18:
 
“Después, pasados tres años, subí a Jerusalén para ver a Pedro, y
permanecí
con él quince días”
 
2,4:
 
“los falsos hermanos  introducidos a escondidas, que entraban para espiar 
nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud, 
5 a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la 
verdad del evangelio permaneciese con vosotros. 6 Pero de los que tenían
 
reputación de ser algo (lo que hayan sido en otro tiempo nada me importa;
Dios no hace acepción de personas), a mí, pues, los de reputación nada
nuevo me comunicaron. 7 Antes por el contrario, como vieron que me
había sido encomendado el evangelio de la incircuncisión, como a Pedro el
de la circuncisión 8 (pues el que actuó en Pedro para el apostolado de la
circuncisión, actuó también en mí para con los gentiles), 9 y reconociendo
la gracia que me había sido dada, Jacobo, Cefas y Juan, que eran
considerados como columnas, nos dieron a mí y a Bernabé la diestra en
señal de compañerismo, para que nosotros fuésemos a los gentiles, y ellos
a la circuncisión”
 
2,11:
 
“Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de
condenar. 12 Pues antes que viniesen algunos de parte de Jacobo, comía
con los gentiles; pero después que vinieron, se retraía y se apartaba, porque
tenía miedo de los de la circuncisión. 13 Y en su simulación participaban
también los otros judíos, de tal manera que aun Bernabé fue también
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arrastrado por la hipocresía de ellos. 14 Pero cuando vi que no andaban
rectamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de to-
dos: Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como judío, ¿por qué
obligas a los gentiles a judaizar?”
 
Aunque muchas de estas partes tan pero tan Reveladoras, las retomaremos
más tarde, cuando develemos a Pablo…
 
Esta sucesión muestra descarnadamente cómo se pelean a lo bestia entre
los discípulos y entre los miembros de la familia y cómo la idea de que
estaban todos del mismo lado alrededor de la Enseñanza del Maestro, no
existe. Había enfrentamientos, y cada vez peores… que llegaban a
extremos como los que revela el mismo Pablo “Yo voy a enseñar a un
lugar y atrás mandan gente de ellos para deshacer lo que yo hice”
(EXCLAMACIONES)
 
Finalmente… que Cristo no se deja llevar por “la sangre”, es tan claro
como conmensurablemente lo muestra, por ejemplo, el terrible calificativo
que le pone a Pedro por querer apoyarse en la sangre:
 
Mateo 16;23:
 
“Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de mí, Satanás!;
me eres tropiezo, porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las
de los hombres” (EXCLAMACIONES)
 
Tal como lo han Escuchado! …Y como lo seguirán Escuchando, cuando
más tarde retomemos estos mismos puntos.
 
Pero que el árbol no nos tape al bosque. Lo que importa de éstos
enfrentamientos, es notar y anotar que: Queda claro que Cristo estaba muy,
muy
 
interesado en que su posición no se apoye en la familia. Eso era
literalmente fundamental, porque si no él no podía Enseñar a no depender
de “castas”. Las castas para los Hebreos eran las familias, las “tribus de
Israel”. Lo que para la India era el sistema Brahmánico, para los Hebreos
eran las familias.
 
Pero también queda igual de claro que eso no significaba que se pusiera
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del lado de los discípulos, como puede verse literalmente en cuánto los
reprende hasta el último minuto del último día juntos -tal cual lo retoma-
remos oportunamente, en las escenas post Cruz- Sencillamente…Tomaba
una Posición Propia, que estaba por encima de Ambos Polos…Integrando
a Ambos Bandos
 
…Y Alimentándose de Los Dos (APLAUSOS).
 
…Eso es lo que, con total Maestría, se muestra en Marcos 3,31; Mateo
12,46; Lucas 8,19, tal como antes lo hemos situado cuando ubica “Mis
Discípulos son Mi Familia”
 
¿Qué hizo cuando hizo Eso?: Ni-Ni: ni discípulos, ni familia …Integrando
a Ambos en un polo Superior (MÁS APLAUSOS).
 
¿Qué hizo cuando hizo Eso?:
 
Sexta Puerta en Heliópolis: Unidad Total, Amor Divino.
 
…Exactamente idéntico a Lo Enseñado en el Sexto Paso del Método de La
Magia!: Unión absoluta de las dialécticas, en un Estado Superior que se
alimenta de los dos polos de la situación (MÁS APLAUSOS AÚN)
 
Dicho con todo Respeto:
 
…El Tupac Amarú de Medio Oriente, tironeado por cuatro caballos ata-
dos a los pies y manos!: la familia, los discípulos, la madre, la esposa…
 
Pero Cristo no terminó descuartizado! (EXCLAMACIONES).  Y Eso es lo 
Heroico!... Porque nos muestra una Solución Maestra ante …el mismo 
problema que todos tenemos en todas las áreas de la vida:
 
La esposa que te dice “la bruja de tu madre” vs. la madre que te dice “la
bruja de tu esposa”. El hombre que deseas vs. el hombre que amas. Los
hijos a los que adoras vs. esos mismos hijos a los que no soportas. El
trabajo en el que estarías feliz vs. el trabajo en el que estás por el sueldo.
La comida que te gusta vs. la comida que te hace bien.
 
…Todos somos Cristo! (MUCHAS RISAS)
 

194



Si lo ves con estas claves, se hacen palpables, cotidianos, personales e
imprescindibles, conceptos tan manoseados por las iglesias como el de
“Seguir a Cristo”.
 
Seguimos a Cristo, cuando desocultamos las Claves para aprender qué
hizo
él ante los mismos problemas que cualquiera de nosotros tenemos.
 
Y aprendiendo  de Eso… Es que aprendemos los Pasos de La Magia!:
 
Pues lo que hizo Cristo es lo que le permite, ahí donde cualquiera se des-
gasta en medio de tironeos y enfrentamientos…  precisamente ahí, y 
gracias a esos mismos enfrentamientos, tomar la Energía de los dos bandos 
que lo tironean! (APROBACIÓN).
 
Eso es lo que hace cuando simple y Maestramente dice “mi familia son
mis discípulos”: No le da a ninguno un lugar mejor. Dice “son familia”
pero al mismo tiempo “son familia porque son discípulos” y los que más
cercanos a mí están son los mejores discípulos. ¿Querés estar más cercano
a mí?, sé mejor discípulo. Resolución de una Maestría Superior.
 
A nadie se le había ocurrido!  Y aún 2000 años después, la gente tiene esos 
problemas entre la familia y la otra familia, entre la familia y los amigos.
 
…Decidir Quién es Tu Familia! Esa es la solución que te aporta Cristo.
Él decide que su familia son sus discípulos.  Y lo dice un tipo que podía
honrarse de su familia el resto de su vida, para lo cual, lo único que tenía
que hacer era recordar “yo soy Davídico, yo soy Aarónico, yo soy el
primogénito… y me tienen que seguir por eso”.
 
¿Entiendes la Humildad, la Grandeza, la Sabiduría?: Tuvo que aprender
siendo Davídico y Aarónico a no depender de ser Davídico y Aarónico.
 
Lo cual le significó que, gracias a no recurrir a la sangre como
“argumento”… tuviera que aprender, para que la gente lo Escuchara…
cositas tales como …Hacer “Milagros”! (APLAUSOS)
 
* Preguntas  y Respuestas *
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Sinceramente creo que estamos teniendo un día entre otras cosas,
sorprendente, refinado, interesante, desafiante, lleno de revelaciones y que
creo que sinceramente lo hemos logrado hacer con una fluidez enorme. 
(APLAUSOS)  Y todo Eso …con 3 horas de sueño, 14 horas de avión y 
todo esto en la cabeza …Es un “milagro”! (RISAS)
 
Yo creo que estamos en un buen momento para emprender la revelación de
todos los “Milagros Bíblicos”.
 
Y mañana ya empezamos con lo que realmente importa: Todo aquello que
tiene que ver con aquél lugar donde de verdad Jesús empezó a mostrar Su
Enseñanza… y no el circo que necesitaba hacer en “los milagros” para que
le Escucharan esa Enseñanza!
 
Qué pasó en La Última Cena, quién fue Judas, quién fue Barrabás, quién
fue Tomás, qué pasó en la Cruz, qué con el Sanedrín, qué pasó después de
la Cruz, El Grial …Si en un solo fin de semana podemos ubicar todo Eso,
creo que de verdad ha sido un fin de semana “antes y después de la
verdadera historia de Cristo”. (RISAS) Gracias, en serio. Gracias. Hacer de
esto algo lindo es parte de lo difícil… que transforma todo en fácil. Pues
como saben: “Si lo Disfrutas, sale Mejor”.
 
Ahora, como vamos a entrar en un tema que no admite muchas preguntas,
pues se trata de explicaciones más que de desarrollos, les pregunto si
quieren hacer alguna pregunta.
 
(LOS HERMANOS DE JESÚS ¿ERAN HIJOS DE MARÍA?)
 
Sí, eran de María también. Los que no eran de María eran los Zebedeo. O
sea, Cristo tenía hermanos nacidos del vientre de María: Pedro, Andrés, y
el importantísimo Tomás, del que ya hablaremos.
 
Y además estaban los medio hermanos, que son todos los que en la Biblia
aparecen como los Zebedeos.
 
…Y gracias!: Me acordé de algo importante que me quedó de esta
mañana. Muy importante, no puedo pasar por alto esto, que es un hecho
muy, muy revelador, de en qué consistían los hermanos de Cristo.
Escuchen por favor
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Marcos 3,17:
 
“A Jacobo hijo de Zebedeo, y a Juan hermano de Jacobo, a quienes
apellidó Boanerges, esto es, Hijos del trueno”
 
Así se conoce a la familia de Cristo: “los Boanerges”, que significa nada
me-
 
nos que: “Los Hijos del Trueno”!, pues así de revolucionarios, iracundos y
explosivos eran. Enseguida gritaban, enseguida querían pelea, como puede
verse en Getsemaní, cuando el que en seguida saca la espada, es Pedro. Por
eso Cristo los mantiene lejos; los tiene en el grupo, pero los mantiene
lejos.
 
 
 
(¿QUÉ PASÓ CON JOSÉ?)
 
José muere muy cerca en edad a Judas de Gamala, por el 7 después de 
Cristo. ¿Cristo cuantos años tenía? entre 13 y 14 años, justo cuando se va 
de viaje. Entienden? El Evangelio del Tránsito de la Bienaventurada de 
María, dice que cuando volvió Jesús de su primera incursión en el Este, se 
enteró de que los dos padres habían muerto. Imagínense el dolor que le 
produjo. Fue tan enorme que ahí dice que fue el motivo principal por el 
que inmediatamente  se fue otra vez de viaje.
 
* Haciendo Milagros *
 
 
 
Lo más importante, interesante y absoluta útil que considero puede decirse
para abrir el tema de Los Milagros”
 
… Es que ninguno lo es! Listo, buenas noches hasta mañana (RISAS); …
Como ya algo hemos anticipado en “Lluvia Seca” (APLAUSOS)
 
En honor a ese aplauso, empecemos por ese mismo “Milagro”: “La 
Transformación  del Agua en Vino”
Es un truco, digámoslo así …pero en realidad ni siquiera: era un truco
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solamente para los que no lo conocían. Veamos.
 
La Biblia consigna que el muchacho –Jesús- venía de Grecia, que había
estado en Grecia.  Y era lógico que en la boda -y más si era la propia y si 
era de la realeza- se usara el mejor vino. El mejor vino venía de Grecia.  Y
la Biblia consigna que el del “milagro” era vino Griego, en el detalle de
que está medido en “metretas”, que es el nombre de una vasija, derivada
del “metretés” que era una antigua medida griega, equivalente a unos
treinta y seis litros.
 
En Grecia el suelo es volcánico. Por lo tanto tiene mucha calcárea, y en
consecuencia produce una uva con mucho mosto, muy áspera. Ese mosto,
ese vino, en Galilea no se lo conocía, porque era un vino carísimo. Era el
mejor vino que se podía conseguir. El vino Griego era el mejor vino que se
podía conseguir en la zona del Jordán. Dice la Biblia que ocurrió el
milagro con la segunda toma de vino, por qué?. Se acabó la primera vuelta,
mandate un milagro flaco (RISAS). Nos falta vinito, hacete un milagrito
(MÁS RISAS). Por favor no perdamos de vista lo grotesco de que el
hombre de pronto se ponga a hacer el primer milagro porque se lo pide la
mamita y para algo tan idiota como conseguir vino. Obviamente que pasa
por otro lado la cuestión, pasa por el lado de realzar esa boda, la cual sí, en
efecto, era importante.
 
En Caná, en la provincia de Caná, le llega el vino de Grecia y él conocía el
vino de Grecia porque él había viajado, pero los Hebreos no conocían el
vino de Grecia –que de tan caro, les resultaba inaccesible, si no eras de la
realeza por lo menos-. Les da vino de Grecia y el vino de Grecia tiene la
particularidad de que por ser mostoso, con mucho mosto, se tenía que
hacer en jarras curadas. Las jarras curadas ¿qué hacían? Repelían el mosto.
¿Entienden?
 
Si tú no tienes el barro de la jarra curado –y los hebreos no lo tenían- es
como esponjoso y absorbe el mosto. Si está curada, es como si tuviera un
esmalte, y lo rechaza, no esa absorbido por el barro. Al estar absorbido por
 
la jarra no curada, no se veía que había quedado el mosto. Y en Grecia, el
mejor vino era el que se tomaba como segunda vuelta porque le volvían a
agregar agua y ya no era tan alcoholizado ni tan mostoso. Ese vino era el
vino más rico de los Griegos. Claro te pasa hoy igual. En Grecia me pasó
lo mismo: ¿esto era el famoso vino?, qué mal gusto que tenía …en
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Argentina tenemos mejor vino (Con tono tanguero. RISAS). Hasta que me
di cuenta de que el proceso que era a la segunda le ponen el agua…
Entonces se forma un vino delicioso, porque es muy sabroso pero no tan
alcoholizado; y es muy suave porque se le fue todo el mosto, se le deshizo
el mosto.
 
Pero para quienes no conocían el vino griego y sus secretos “...Puso agua y
sacó vino. Mirácolo!” (RISAS y APLAUSOS). Entienden?, eso fue
simplemente lo que ocurrió: Vino mostoso, que no cocían en Caná. Vino
que –vale mencionarlo- es tan carísimo, porque rinde el doble. Y por eso
habían comprado menos, y a María le dio la bochornosa sensación de que
se había acabado el vino.
 
“Y ahora… quién podrá defendernos?” “…Que no panda el cúnico!”:
Jesús, que había estado en Grecia (MUCHAS RISAS) sabe manejarlo y
sabe mejorarlo en la segunda vuelta con agua.
 
Por eso el “maestre” le dice “todos nos dan primero el mejor vino, tú lo
has reservado para el final” porque el segundo vino era el que valía la
pena. (APLAUSOS)
 
Y conjuntamente a Eso que hoy ya habíamos anticipado… Lo que ahora
podemos agregar y es muy necesario ver …es la Maestría del Maestro:
 
Juega con el engaño!.
 
En ningún momento miente –él no dice “voy a hacer un milagro, voy a
transformar el agua en vino- …pero a todas luces deja que se instale el
engaño …Pues “Eso” estaba a favor de Su Plan: ser considerado El
Mesías!
 
Se trataba simplemente de “Agua que Vino”… de Grecia! (MUCHAS
RISAS)
 
Bien ¿…primera decepción? (NOOO! APLAUSOS). ¿No? ...Bueno, den-
me una Segunda Oportunidad. (RISAS) …Vamos por: Lázaro:
 
A este también me refiero en “Lluvia Seca”. Empecemos por el principio:
“Lázaro” es un nombre inventado. No hay otro Lázaro en toda la Biblia, ni
antes ni después, en ningún otro lugar.
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Y qué nos dice la Biblia? Veamos la escena: Jesús estaba de viaje. A dos 
días de Betania, que es la zona correspondiente  adonde vivía Lázaro. Era 
de una familia muy acomodada.
 
Uy que casualidad!: Martha, María y Lázaro eran de la misma familia,
 
María Magdalena era del culto de Ishtar, era gente de mucho dinero …y
Lázaro tenía tumba propia en la casa! Tener tumba propia… era una cosa
de realeza extremada, indica que, más que de muchísimo dinero, era gente
de fortuna.
 
A dos días de distancia, le cuentan a Jesús, que “Lázaro está muerto”… a
lo cual, sin índice de metáfora alguna, simple y muy concretamente Jesús
responde “no está muerto, está dormido”.
 
Pará! …Convengamos  que para resucitar a alguien, primero ese alguien 
tiene que morirse, no? (RISAS). Pequeño trámite. Cristo dice de entrada 
que Lázaro no está muerto, está dormido, en Juan 11:42. Listo. Como se 
dice en estos casos: “A confesión de parte, relevo de pruebas”.
 
Pero ¿…por una frasecita, JL? Bueno, eres insaciable, querido.  Ya que 
para ti lo que Escuchaste no es suficiente (RISAS) …Curemos  con Lo 
Similar a lo Similar: sigamos Escuchando.
 
Luego de semejante declaración/confesión… lejos de toda angustia -o aun- 
que más no sea un poquito de sorpresa!- Jesús agrega que esa “muerte”… 
“es para Gloria del Señor”!  Y lo más interesante:  se queda... dos días 
más!
 
Por favor Comprendan lo que estamos Viendo! Le dicen “Lázaro está
muerto”, él dice “no está muerto, está dormido. Y es para Gloria del
Señor”… y se queda dos días más adonde él estaba; hace sus cosas y
después
dice “Bueno, vamos a ver a Lázaro”.
 
Querido insaciable, lamento decepcionarte (RISAS)…ya no es “sólo una
frasecita”: son por lo menos dos “fracesitas”… luego de las cuales, mucho
problema no se hizo, y mucho apuro tampoco tuvo!
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Por su parte, Martha no sabía lo que estaba ocurriendo. Martha de verdad
se creía que el hermano estaba muerto. De hecho, tampoco hay indicios de
que tampoco María Magdalena lo supiera.
 
Los judíos no le contaban a las esposas lo que andaban haciendo. Está 
claro?  Y mucho menos aún, si se trataba de Instrucciones Espirituales… y 
secretas. Además, Cristo y Magdalena estaban recién casados, y hay que 
ver hasta donde la participó. Pero lo que es seguro es que los índices de 
angustia en ella, muestran que por lo menos Martha, no estaba al tanto.
 
Vale recordar lo que vimos en el primer “milagro”: Cristo –como todo
Maestro- jugaba con el engaño! …Y además Martha no era del grupo –
como se vio por la respuesta de Cristo cuando Martha limpiaba la mesa-. A
los dos días dice “vamos a verlo” … Y ya hoy te conté la historia
desocultada por Clemente de Alejandría cuando Cristo llegó: en cuanto
Lázaro lo escuchó desde adentro de la caverna, literalmente le gritó
“sacame de acá”.
 
Detalle: Cristo aún no lo había “resucitado” y Lazarito ya gritaba! (MU-
CHAS RISAS). Entonces, luego de la confesión y del relevo de pruebas
correspondiente, la sentencia: “Ni, Ni” …Ni estaba muerto, Ni –por lo
tanto- hubo resurrección.
 
Pero que no haya resurrección, no significa que la escena no sea interesan-
te. Y más bien todo lo contrario: le da mucho más interés… como puede
verse ante la sola pregunta de qué era todo esto? ...O lo que es lo mismo:
¿qué hacía Lázaro en la caverna?
 
Esa es La Pregunta.  Y Esta es La Respuesta:
 
Hacía exactamente …lo que tenía que hacer si quería Iniciarse en La
Enseñanza Gnóstica –que, como veremos cuando Recorramos “La
Enseñanza
Oculta de Cristo”… Esa es La Enseñanza de Cristo!- (APLAUSOS). Ese
era el Ritual que debía realizar el varón de una familia cuyas mujeres se
entregaban a Ishtar. Entendiste?
 
María era de la familia; María qué? María Magdalena. Te suena? 
Hablamos de la “pecadora” cuyo “pecado” se centraba en que, oh 
casualidad! había tenido 7 demonios que le habían salido del cuerpo… Y 
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como ya hemos develado suficientemente, Eso significaba muy clara y 
concretamente que se había Iniciado en el Culto de Ishtar. Pero ese era un 
Culto para mujeres. Y los varones de las familias cuyas mujeres iban a 
Ishtar, se iniciaban en un Culto Gnóstico, del que Cristo sabía porque 
casualmente,  se Enseñaba adonde él había estado: en Egipto.
 
Y ese Culto Gnóstico… Se Iniciaba con un Ritual de Muerte y
Resurrección! (APLAUSOS)
 
Te encerrabas/enterrabas en una caverna , dentro de la cual tenías que estar
como mínimo 4 días. Cuántos días? 4. Y qué dijimos que había sucedido
con Cristo?: se enteró de que “Lázaro había muerto”, dejó pasar 2 días y
luego emprendió el Viaje de 2 días hasta Betania.
 
Los Rituales de Muerte y Resurrección, hoy en día siguen realizándose
...Y
siguen siendo dentro de una caverna.
 
De hecho …yo tengo filmado Mi Propio Ritual con –por nombrar sólo el
Más Elevado- los Queridos Q’eros. (APLAUSOS)
 
Según la Cultura varía el número de Días, porque en algunas “aceleran el
Tiempo” –dicho esto muy literalmente- con Cuestiones tales como Tomas
de Ayahuasca, o Temazcales de Sudoración. Otras veces directamente te
llevan al centro de una caverna y pierdes totalmente la noción del tiempo,
y no puedes salir hasta que vengan a buscarte… como a Lázaro.
 
Y un detalle más: no lo habían vendado como a un muerto! Sólo le habían
 
puesto el vendaje ritual (EXCLAMACIONES DE SORPRESA)
 
A un muerto no se lo venda pierna por pierna ¿Para qué vas a tomarte el
trabajo de envolverle las piernas por separado? ¿…por si quiere caminar?
(RISAS). Lo vemos en las momias: las dos piernas se atan juntas, como un
matambre (MÁS RISAS). Es decir, para salir, el tipo tendría que
desplazar- se a los saltitos, tipo momia, con las piernas duritas y juntas
(MUCHAS RISAS) Un grotesco absoluto.
 
Si no lo habían envuelto como a un muerto, es porque no se murió. Y si no
se murió… no lo resucitó (APLAUSOS)
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Pero aún con todo lo concluyente que resulta lo ya Desocultado …hay
más! Porque nuestro querido Juancito … agrega algo tremendo:
 
Cuando los discípulos se entraron de que Lázaro estaba en la caverna,
gritaron –y esto en La Biblia, ni siquiera en los Apócrifos- “vamos a morir
con
él” (EXCLAMACIÓN DE SORPRESA). Insisto: está en la Biblia. Juan,
hace la mención explícita de que los discípulos le dijeron a Jesús queremos
ir a morir con él, vamos a morir con él.
 
Claro, era un Ritual de Iniciación y muchos de ellos, eran Gente que que-
ría Enseñanza. Querían Iniciación, y le dijeron queremos hacer el mismo
Ritual Iniciático.
 
Pero por si al insaciable le quedara te queda alguna duda aún…
 
Con mucho gusto les digo que toda esta minuciosa Desocultación, desde
4 días antes, pasando por cada “frasecita” y cada detalle hasta el momento
de salida de Lázaro de la caverna… fue totalmente inútil. (SORPRESA).
Efectivamente:
 
Aún si no hubiéramos hecho todo Eso, es la misma Biblia la que se
encarga de aclarar… que ninguno de los “milagros de resurrección” de
Cristo lo es!
 
Antes de entrar en la cuestión, vale notar que entonces, volteamos de paso
con una sola flecha todas las otras “resurrecciones” menos famosas y con
menos prensa, tales como la de la hija de Jairo de Lucas 8,40, y la apenas
un poco más recordada de la hija del Centurión romano.
 
Por qué todas estas “resurrecciones” quedan volteadas al mismo tiempo?:
Por la Biblia! …Hechos 26,23: “El Cristo había de padecer, y ser el
primero de la resurrección de los muertos, para anunciar luz al pueblo y a
los gentiles” …No Escucharon?:
 
Expresa clara, explícita y manifiestamente …que el primer resucitado de
entre los muertos …debía ser Cristo! (MUCHA SORPRESA.
EXCLAMACIONES). Después veremos qué fue esa “resurrección”  de 
Jesús; pero está claro que –pese a los esfuerzos de la iglesia y de “Holly 
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God”, las anteriores “resurrecciones” no fueron entendidas como tales en 
la época en que se escribió La Biblia.
 
…Les interesa? (SÍÍÍ) Se los pregunto seriamente, porque por tratarse de 
nada menos que Un Ritual de Iniciación, y Gnóstico… todavía podemos 
obtener mucha más y muy valiosa información  del episodio de Lázaro … 
Si Quieren! (SÍÍÍ. APLAUSOS)
 
Salgamos entonces de la caverna, y sigamos viendo qué sucedió …Y nos
encontramos con dos cuestión más, sumamente llamativas, por no decir
Reveladoras. La primera, por muy obvia que sea, pasa desapercibida si no
es dicha y subrayada:
 
Si estamos hablando de un milagro de Resurrección de un muerto …cómo
se les pasó por alto a 3 de los 4 Evangelistas?! (EXCLAMACIONES)
 
Tal cual lo Escucharon: nada, ni una sola palabra, ni la más mínima
alusión en 3 de los 4 Evangelios… al que hubiera sido el Milagro más
relevante, concluyente e indiscutible de todos? Es muy claro: sólo le
interesa a Juan, porque Juan es Gnóstico, y el Ritual de Iniciación era de
sumo interés … solamente para él!
 
La segunda, sólo unos pocos días después de la supuesta resurrección de
Lázaro… es cuando a Cristo lo levantan en andas… pero no precisamente
para ovacionarlo: es cuando lo quieren tirar por el barranco! (SORPRESA)
 
Lucas 4,29:
 
“Y levantándose,  le echaron fuera de la ciudad, y le llevaron hasta la 
cumbre del monte sobre el cual estaba edificada la ciudad de ellos, para 
despeñarle. 30 Mas él pasó por en medio de ellos, y se fue”
 
Cómo? Había resucitado a un muerto ¿y Eso no tuvo el más mínimo efecto
positivo en el pueblo? Y lejos de Eso, la impresión que dio fue tan
negativa …que ahora lo quieren matar a él?
 
De paso …párrafo aparte para lo que hoy te muestran como El Monte
desde donde se supone que lo tiraron a Cristo.
 
Por los motivos que ubicamos esta mañana –nos llevó todo el día, pero
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llegamos!-, tenían que inventar un monte… y no hay montes en la zona en
que supuestamente están las provincias aludidas –insisto, de acuerdo a las
cuestiones que hoy ya develamos-. Entonces cuando te llevan en la
actualidad y te muestra el pomposamente llamado “Monte de la
Precipitación”
… si lo ves sin la hipnosis de los que se emocionan para justificar el viaje 
(RISAS)… inevitablemente  vas a decir: ¿pero somos tarados? …si lo tiran 
por ahí, se cae de pie!.
 
El Monte de donde lo quisieron tirar era algo así como “upalala”(
MUCHAS RISAS). Iban a necesitar hacer ellos un milagro para tirarlo
desde ahí! Es que efectivamente eso no ocurrió ahí, eso ocurrió en Gamala,
y Gamala era un lugarcito chiquito al lado de una enorme altura, desde
cualquier lugar lo podían tirar.
Pero lo que cuenta, de todos modos, es que lo quisieron tirar por un 
barranco. Y convengamos  que “eso” no es coherente con lo que puede 
suceder con
alguien que se acaba de mandar un milagrito de Resurrección!.
 
Y menos aún, que a los pocos días… lo querían linchar otra vez (SOR-
PRESA) …Y no exagero un ápice.
 
Evangelio de Taciano 131,65:
 
“Y ellos agarraron piedras para tirarle. 66. Mas Jesús se escondió y salió
del templo” (EXCLAMACIONES).
 
Vale Considerar que había muchos milagreros en la época: Dositeo,
Apolonia de Tiana, Simón el Mago. Todos eran milagreros.
 
La pregunta es entonces ¿qué hizo Jesús que lo posicionara finalmente por
encima de todos ellos? La respuesta no está en los milagros, porque todos
ellos eran “milagreros” -conocían trucos por haber estado en otras
culturas-
…y algunos contaban en su haber con milagros mucho más espectaculares
que los de Cristo. Y más aún se ve con claridad que la respuesta no está en
los milagros… cuanto más se conoce lo que se mencionó “milagros” –y
que, vale recordarlo, Jesús jamás los nombró así-.
 
De hecho, por ejemplo, Mateo 14,14 dice que curaba enfermos en la
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multitud …pero en esa misma escena, según Marcos 6:34 lo que estaba
haciendo era Enseñar, no curar enfermos!
 
El Evangelio de Taciano, del que hablábamos hace un rato –y que para
esto es un Evangelio importante, porque explica muchos milagros- ubica
por qué la mayoría de los “milagros”, eran de sanación: Los milagros eran
de sanación porque Cristo era Esenio y los Esenios sabían sanar cosas que
ningún otro. Pero el tema estaba en que además, si los “milagros” eran de
sanación… era fácil ubicarlo enfrentando al mismísimo diablo… y
venciéndolo!
 
De hecho, ante todo “milagro” de sanación, en la Biblia hay una frase
estribillo que siempre está, se la tratan de encajar en todo: cada vez que 
hacía algo “milagroso”, había alrededor alguno que decía –y lo mismo, 
cuando se escribía- “verdaderamente  es El Hijo de Dios”.
 
Lo que hacía era lo mismo que cualquier otro “milagrero”… pero a
diferencia de los demás, en Cristo, eso era… pegado a una frase!.
Diferencia absolutamente Estratégica y Eficaz.
 
Nada más parecido -para Quienes están en SuperVisión- …al Secreto 
Maestro llamado: Factor Diferencial! Con una frase “jingle publicitario”, 
anotaba en lo que hacía una Factor que lo Diferenciaba de todos los demás 
“milagreros”.  Y sencilla  y muy concretamente, ningún otro lo hacía … 
Bienvenidos a la publicidad (RISAS).
 
Pero por favor entiendan que el hecho de que sea publicidad… no debe
confundirse con marketing: no se trataba de ganarles “el mercado” a los
otros milagreros (RISAS). Se trataba de que pegar a Jesús a ese Factor
Diferencial… era un poderoso y eficaz Acto con el que se armaba la
dialéctica entre Jesús y el que por Las Profecías estaban esperando:
 
Si vencía al diablo… Jesús “Se Ungía” como el “Mesías”, el “Cristo” que
esperaban (APLAUSOS).
 
“Vencer al diablo” es una prioridad para “El Mesías” Veámoslo “en 
acción” en una sanación típica, tal como está en Los Manuscritos del mar 
Muerto. El tipo se desgarraba  de gusanos internos, enormes, que se 
alimentaban,  desde adentro, de la comida que él comía y, obviamente, lo 
estaban matando.
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Cristo hace algo típicamente Esenio: hierve leche, le hace abrir la boca, 
pone la leche delante de los labios …y con el vapor de la leche el gusano 
“se tienta” y sale. Lo que vieron quienes ahí estaban, era Entonces salir 
una serpiente del cuerpo... “El diábolo!!!” (RISAS). Anotación  en el 
momento y definitiva para la posteridad: “le sacó el diablo del cuerpo”  
¿Se entiende el mecanismo? …Quieren más? (SÍÍÍ)
 
Bien! Veamos otra -porque Taciano “explica” todos “los milagros” de
sanación, uno por uno-. Una de las curaciones típicas de Cristo de
sanación, uno de sus platos fuertes como “milagro”, era la curación de la
ceguera. Por qué?: Estamos hablando del Desierto, señores; y si has estado
15 minutos en el Desierto, sabes que lo primero que te ocurre es que se te
irritan los ojos a más no poder, porque el resplandor en la arena es como
en la nieve. A eso hay que sumarle que es una zona con mucho
microorganismo en el aire –porque obviamente no pueden ni tocar la
arena, de cómo arde- que enseguida te infecta. Entonces era común un
efecto de ceguera.
 
Pero Cristo –que había estado entre los Esenios, que recordemos que
también vivían en el Desierto- sabía que si se lubricaban los ojos y se los
des- infectaba… enseguida recuperaban la vista. Entonces …que hacía?
Algo realmente muy “espectacular”, que era muy fácil tomar como
“milagro”: escupía en el barro y con eso le armaba una compresa.
 
Qué estaba haciendo: la saliva es desinfectante  y el barro es lubricante.
 
Le sacaba la piel escoriada y escamada de los ojos, les ponía la compresa,
y
¡mirácolo, mirácolo! Literalmente “ ‘mira’ colo ”: inmediatamente volvían
a ver (RISAS)
 
La pintura en los ojos de los faraones y las faraonas en Egipto, cumplen
esa misma función… sólo que si se pasaban de la proporción indicada,
eran pinturas venenosas. Pero en la dosis correcta, eran un antiséptico
perfecto. Tanto, que era uno de los motivos principales por los que las
faraonas y los faraones vivían más que los demás: porque se pintaban con
eso que les resolvía uno de los problemas más grandes, que eran las
infecciones que entraban por los ojos.
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No olvidemos que no se asociaba el concepto de higiene con el concepto
de salud. Sencillamente no se les ocurría que la higiene tenía algo que ver
con la salud. Por eso muchos de los milagros eran: los lavaba, los llevaba
al agua, les ponía compresas de barro …esas cosas no eran más que
higiene. A nadie se le ocurría qué podían ser esas cosas que él sí había
aprendido.
 
Y hablando de ver… los veo interesados.
 
¿Más “milagros”? (…OBVIAMENTE!. RISAS)
 
Veamos entonces uno que es genial: el de “Los cerdos de la Legión”.
 
Lo conocen? Se lo acuerdan? No es de los más famosos, pero está en la
Biblia: Lucas 8,26. Dice que de pronto había un pobre, poseído. Que
largaba espuma por la boca, blasfemaba contra todos, tenía una fuerza des-
comunal. Cristo ve una piara de cerdos pastando. Al “poseído” le saca el
demonio, en insólitamente se los manda a los cerdos -que, pobrecitos la
ligaron sin tener nada que ver …Qué justicia Divina, no?! (RISAS)- y los
cerdos se arrojan por el valle. Pero mucho más insólitamente aún… antes
de arrojarse, según Marcos 5,7 los cerdos le dicen –sí, sí: los cer-di-tos le
dicen- literalmente: “Por Dios te conjuro que no me atormentes” !!!
 
Ejem… Si bien puede resultar un tanto surrealista tratar de encontrar una
lógica en lo que dice un cerdo –no hay que hacerles demasiado caso:
suelen no ser muy confiables- (MUCHAS RISAS) …mucho menos
confiable parece ser el demonio que los habitaba… en cuanto se Escucha
que “el mismísimo diablo” …resulta que Conjura por Dios!!! 
(APLAUSOS  Y CARCAJADAS). Que el ridículo general de la escena, 
no nos tape el ab- surdo principal!: ¿un diablo conjurando por Dios?
 
…Qué significa tamaña ridiculez?
 
¿Saben quién explica algo de ésto? –es más fácil si te lo leo, no me hace
falta darte la explicación, porque ese lugar es así, si viajas hoy pasa lo
mismo- Gérard de Nerval en “Viaje a Oriente” un lindo librito de estos
temillas de las cosas que vistas por occidentales parecen milagros, y que
en oriente no.
 
Partamos de la base de que los cerdos no podían estar en esa localidad…
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porque los judíos tenían prohibido tener cerdos! Esto es un dato
importantísimo. La localidad se llama Gerasa, que es la antigua Decápolis.
Zona en efecto plena y eminentemente habitada por judíos …que en
consecuencia tenían prohibido tener cerdos.
 
Por lo tanto los cerdos de la escena, no podrían ser de corral, tenían que ser 
cerdos salvajes, que en consecuencia tenían que estar pastando en el 
campo… lo cual es fundamental.  Por qué? Porque en la zona –y más aún 
donde pastan y defecan los cerdos- crece nada menos que… un hongo 
altamente alucinógeno!.
 
Desde siempre, en todo el mundo, los pobres del mundo suelen
emborracharse. Pero si hay disponibles hongos alucinógenos gratis,
comían eso. Siempre y cuando… les ganaran a sus competidores
principales, que también se los comían. A qué no se imaginan quiénes …
sí!: los mismísimos cer-di-tos.
 
Leo: “los cerdos a veces parecían poseídos por el demonio y se suicidaban 
arrojándose por las colinas o al Mar de Tiberíades o por algún precipicio”. 
(EXCLAMACIONES).  Se trataba de un cáñamo altamente alucinógeno
-con el que se hace, por ejemplo, pasta de hachis-. Comer “eso”, hace
parecer –tanto a un hombre como a un animal- estar poseído.
 
Pero aún –y especialmente- en el reino del máximo absurdo …Escuchar 
aclara todo –aunque nuestro amigo Gérard, obviamente ya esto ni lo 
sospecha-.  Y en cuanto se Escucha que la ayuda que el pobre tipo pedía, 
era en nombre Dios… pero que “eso”, se lo adjudican al diablo –
disculpen… a mí me resulta comiquísimo (APLAUSOS Y 
CARCAJADAS)- para comprender Todo! …Empezando, por supuesto, 
por la profunda necesidad que tenían de “traducir” cualquier cosa que 
hacía Cristo, a la lucha y triunfo sobre el diablo!
 
Entendida esta Clave, absolutamente central para entender El Pan de Cris-
to… Podemos adentrarnos en otro estilo de “milagros”, que muestran otras
cuestiones …Si Así lo Desean! (POR FAVOR, SÍÏ!!)
 
Muchas Gracias por la Receptividad, que nos posibilita profundizar cada
vez más. Gracias, de verdad.
 
Veamos entonces, nada menos que… La Transfiguración.
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Este sí que vale la pena. Porque aquí tienes que entender algo totalmente
hermético y absolutamente disimulado en La Biblia: la conducta Zelote.
 
Para quienes no lo ubican, pues se trata de una escena sumamente
confusa… pero no para quien la lee solamente, sino para quienes
estuvieron ahí!: Cristo los invita a orar a un monte; de pronto todo se cubre
de una nube, se vuelve blanco resplandeciente, y ven otro rostro en el
rostro de Cristo mientras “él” hablaba con dos presencias extrañas, que
ellos atribuyeron a
 
Moisés y Elías, y que de pronto desaparecieron.
 
Para comprender que estamos ante algo “sospechoso”, empecemos  por el 
final, pues hay un “detalle” que muestra que efectivamente se trata de un 
episodio muy confuso y que merece cuidado …pues el mismo Cristo pide 
silencio sobre lo sucedido: “Cuando descendieron del monte, Jesús les 
mandó, diciendo: No digáis a nadie la visión” Por supuesto que basta 
comprender –y con todo lo que ya hemos Recorrido, Eso se Compren- de 
perfectamente- la “necesidad Bíblica” que Cristo tenía de “milagros”…
 Para reparar en lo extraño que resulta que, en lugar de pedirles que
“evangelicen” con lo sucedido… les ordenara que lo callen!
 
Claro que para comprender por qué sucedió eso… Lo que hay ver, es qué
sucedió en “eso”!
 
Y como ya bien saben, para Develar qué sucede en lo que sucede …La 
Iniciación Enseña que la Clave es Escuchar Lo Diferente en Lo Idéntico, y 
lo Idéntico en Lo Diferente. Pues precisamente, tres relatos diferentes se 
refieren evangelistas mencionan este “milagro”…  Y vale la pena Escuchar 
en Eso:
 
Lucas 9,28:
 
“Aconteció como ocho días después de estas palabras, que tomó a Pedro, a
Juan y a Jacobo, y subió al monte a orar. 29 Y entre tanto que oraba, la
apariencia de su rostro se hizo otra, y su vestido blanco y resplandeciente.
30 Y he aquí dos varones que hablaban con él, los cuales eran Moisés y
Elías; 31 quienes aparecieron rodeados de gloria, y hablaban de su partida,
que iba Jesús a cumplir en Jerusalén. 32 Y Pedro y los que estaban con él
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estaban rendidos de sueño; mas permaneciendo despiertos, vieron la gloria
de Jesús, y a los dos varones que estaban con él. 33 Y sucedió  que 
apartándose ellos de él, Pedro dijo a Jesús: Maestro, bueno es para 
nosotros que estemos aquí; y hagamos tres enramadas, una para ti, una 
para Moisés, y una para Elías; no sabiendo lo que decía. 34 Mientras él
decía esto, vino una nube que los cubrió; y tuvieron temor al entrar en la
nube. 35
Y vino una voz desde la nube, que decía: Este es mi Hijo amado; él oíd.
9:36 Y cuando cesó la voz, Jesús fue hallado solo; y ellos callaron, y por
aquellos días no dijeron nada a nadie de lo que habían visto”
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Mateo 17,1:
 
“Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su hermano, y
los llevó aparte a un monte alto; 2 y se transfiguró delante de ellos, y
resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como
la luz. 3 Y he aquí les aparecieron  Moisés y Elías, hablando con él. 4
Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para nosotros que estemos
aquí; si quieres, hagamos aquí tres enramadas: una para ti, otra para
Moisés, y otra para Elías. 5 Mientras él aún hablaba, una nube de luz los
cubrió; y
 
he aquí una voz desde la nube, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien
tengo complacencia; a él oíd. 6 Al oír esto los discípulos, se postraron
sobre sus rostros, y tuvieron gran temor. 7 Entonces Jesús se acercó y los
tocó, y dijo: Levantaos, y no temáis. 8 Y alzando ellos los ojos, a nadie
vieron sino a Jesús solo. 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les
mandó, diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo del Hombre
resucite de los muertos. Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo:
¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías venga
primero? 11
Respondiendo  Jesús, les dijo: A la verdad, Elías viene primero, y 
restaurará todas las cosas. 12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le 
conocieron, sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también el 
Hijo del Hombre padecerá de ellos. Entonces los discípulos comprendieron  
que les había hablado de Juan el Bautista”
 
Marcos 9,2-12:
 
“2 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan, y los llevó 
aparte solos a un monte alto; y se transfiguró delante de ellos. 3 Y sus 
vestidos se volvieron resplandecientes,  muy blancos, como la nieve, tanto 
que ningún lavador en la tierra los puede hacer tan blancos. 4 Y les 
apareció  Elías con Moisés, que hablaban con Jesús. 5 Entonces Pedro dijo
a Jesús: Maestro, bueno es para nosotros que estemos aquí; y hagamos tres
enramadas, una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías. 6 Porque no
sabía lo que hablaba, pues estaban espantados. 7 Entonces vino una nube
que les hizo sombra, y desde la nube una voz que decía: Este es mi Hijo
amado; a él oíd. 8 Y luego,  cuando miraron, no vieron más a nadie 
consigo, sino a Jesús solo. 9 Y descendiendo  ellos del monte, les mandó 
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que a nadie dijesen lo que habían visto, sino cuando el Hijo del Hombre 
hubiese resucitado de los muertos. 10 Y guardaron la palabra entre sí, 
discutiendo qué sería aquello de resucitar de los muertos. 11 Y le 
preguntaron, diciendo: ¿Por qué dicen los escribas que es necesario que 
Elías venga primero? Respondiendo él, les dijo: Elías a la verdad vendrá
primero, y restaurará todas las cosas; ¿y cómo está escrito del Hijo del
Hombre, que padezca mucho y sea tenido en nada? 13 Pero os digo que
Elías ya vino, y le hicieron todo lo que quisieron, como está escrito de él”
 
Disculpen por tan largas citas, pero realmente nos darán mucho material.
Si se trata de una escena “secreta”, la primera pregunta obligada es:
Quiénes son los Privilegiados de la escena? Los 3 evangelistas están de
acuerdo en esto: Pedro y los más cercanos. O sea …el grupo de Zelotes.
Pero algo más se ubica como idéntico en los relatos: lo que no dicen!. Muy
sugestivamente, los 3 que evitan decir el nombre del Monte al que
los invitó a Orar.
 
Vale remarcarlo, pues es muy extraño que se evite dar tal precisión. La
Biblia suele abundar en Precisiones geográficas, como de hecho lo vemos
por ejemplo en el capítulo anterior a la Transfiguración, en
 
Marcos 8,27:
 
“Salieron Jesús y sus discípulos por las aldeas de Cesarea de Filipo.  Y en 
el camino preguntó a sus discípulos, diciéndoles: ¿Quién dicen los 
hombres que soy yo?”
 
Pero por supuesto …como dice una Novela que tendrían que leer:
“Adonde tratan de despistar, es Adonde dan la pista” (RISAS)
 
Y en efecto, ya nos están orientando!: estaban en las afueras de Cesarea de
Filipo; y no tuvieron inconvenientes en decirlo… a diferencia de la escena
de La Transfiguración, que sigue luego de eso:
 
Mateo 17:
 
“Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su hermano, y
los llevó aparte a un monte alto”
 
Cuál es el “Monte Alto” que está cerca de Cesárea de Filipo …y que tiene
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motivos para ser ocultado? Tantos motivos… que por las dudas, en el año
420, la iglesia se encargó  de levantar “El Templo de La Transfiguración”  
… en la cima del monte que, casualmente, de los dos posibles… no es en 
el que sucedió! (RISAS). Ordenemos… y para eso, primero veamos “lo 
que no”:
 
En esa zona, hay dos montes: El Monte Tabor, que tiene el Templito; y el
Monte Hermón, que lejos de levantarle un Templo… la iglesia lo –valga el
neologismo- “apocrifó”.
 
Cómo sabemos que no es el Monte Tabor? Porque absolutamente todo lo
indica!: ya hemos Escuchado que era un “Monte Alto”. Lo único Alto que
puede adjudicársele “Alta bor”, es el nombre (RISAS): es un petiso que no
llega a 600 metritos, pero que para colmo, como el terreno es elevado,
apenas asoma 400 metros desde el piso. Además, está a casi 20 kilómetros
de la zona en la que estaban
 
En cambio… El Monte Hermón –de pie, señores- es el punto más alto de 
toda esa cordillera, y el segundo de toda la zona: casi 3000 metros.  Y 
Cesa- rea de Filipo, está en la base misma, al Sur de este Monte. Pero si 
hay que ponerse de pie para hablar del Monte Hermón, no es precisamente  
por su altura… sino por su historia!
 
Toda la Biblia, desde El Antiguo Testamento , está impregnada de hechos 
Fundamentales que lo tienen como referente.  Y no sólo en el Antiguo… 
sino en los Apócrifos; y para ser más exactos, en el más importante de los 
Apócrifos de Antiguo Testamento .
 
Hablamos de nada menos que El Libro de Enoc …en cuyo relato está 
explícitamente nombrado que Éste fue El Lugar “donde descendieron ‘los 
hijos del Cielo’”! e inclusive adonde “descendieron” no sólo geográfica- 
mente, sino en el sentido más Bíblico del término: donde acordaron el 
terrible “Vayamos y escojamos mujeres de entre las hijas de los hombres y 
engendremos hijos” (EXCLAMACIONES  DE SORPRESA).
 
Se trata de un Lugar extremadamente Venerado …y no sólo por los
hebreos: aún hoy se encuentran restos de Templos árabes, fenicios, sirios,
y griegos. Inclusive le han dedicado poemas y escritos considerados
Sagrados, que siempre le exaltan la belleza y la blancura radiante por sus
nieves casi eternas.
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Blancura Radiante ¿No les suena a nada? (RESPUESTAS
SUPERPUESTAS) …Exacto!: es la misma descripción de la escena de la
Transfiguración. Por supuesto que una vez que hemos visto este contexto
histórico- geográfico, se hace perfectamente comprensible que, para
elevarse espiritualmente –para “Orar”, como dicen los evangelistas- los
haya invitado a subir a este Monte. Pero lo que sigue sin ser comprensible,
es qué sucedió ahí arriba… pues aún no hemos Escuchado lo que dicen los
Evangelios.
 
Reubiquemos que Jesús y sus discípulos Zelotes, estaban “solos” en la 
montaña –lo cual vuelve a descartar a Tabor, porque para ese entonces 
había ahí una ciudad fortificada muy poblada-  Y qué hacían a solas en la 
montaña Los Zelotes?
 
Tal vez les sirva de orientación recordar que estamos muy cerca …de la
misma zona en la que los cerdos habían comido los hongos …Y eso es
sinónimo de decir: estamos en “zona de delirios”! Vale considerar que Los
Zelotes –como casi todos los Guerreros- hacían estas cosas, como consulta
a los dioses ante las batallas por ejemplo.
 
Pero por si les pareciera que el delirio es mío, simplificando todo este
episodio a los mismos hongos alucinógenos… a ver si ahora es Escuchado
lo que hace un rato fue citado:
 
Lucas 9,32:
 
“Y Pedro y los que estaban con él estaban rendidos de sueño; mas 
permaneciendo despiertos, vieron la gloria de Jesús, y a los dos varones 
que estaban con él” 9,33 “Y sucedió  que apartándose  ellos de él, Pedro 
dijo a Jesús: Maestro, bueno es para nosotros que estemos aquí; y hagamos 
tres enramadas, una para ti, una para Moisés, y una para Elías; no sabiendo 
lo que decía”. (EXCLAMACIONES  Y RISAS)…Ahora  sí 
Escucharon???!!!:
 
Estaban con “sueño” “ no sabían lo que decían” …y de hecho, decían
literalmente cualquier cosa: dijeron ver a Elías y Moisés. Y, si no es
mucha molestia, pregunto: ¿Quién les conocía el rostro como para saber
que eran
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Ellos??? (MUCHAS RISAS Y APLAUSOS)  Y de hecho …Mateo agrega 
que no, que en realidad se dan cuenta después de con quien había hablado 
era con Juan el Bautista!
 
No dice que se hayan presentado, “Buenas tardes, somos Elías y Moisés,
pasábamos por aquí, y vimos un humito… conviden, che!” (MÁS RISAS)
sino solamente que “dos varones estaban con Cristo” …Y de eso:
Mirácolo! Mirácolo “Vamos a armar carpas para que puedan vivir con
nosotros”. Pero al final resulta que tampoco eran dos, y que era uno sólo, y
que era otro: Juan el Bautista.
 
Pero si eran Elías y Moisés, y -cumpliendo los protocolos de encuentros
con los muertos (RISAS)- se hubieran “presentado” .. hubiera sido 
infinitamente peor!: La Mishnah prohíbe encontrarse con muertos! por lo 
tanto se hubieran aterrorizado si veían a Moisés y Elías –y encima en lugar 
tan Sagrado- …porque directamente  les cabía la pena de muerte.
 
Pero de todos modos, el resplandor, la nube, la voz en la nube, el rostro 
cambiado de Cristo y los mismísimos Elías y Moisés visitándolos a tomar 
mate en persona… de todos modos no parecieron ser muy convincentes: 
Poquitos párrafos después -en el mismo capítulo 9,53 a 56- Lucas nos 
muestra otra vez la vieja y habitual escena de los discípulos dudando de 
Jesús, y Jesús reprendiéndolos  amargamente  …Hombres de poca fe!!!
(APLAUSOS Y RISAS)
 
Me parece a mí, o le están tomando el gusto a Desocultar “los milagros”?
(ES ESPECTACULAR!). No querrán más, no? (HAY MÁS??? SÍÍÍ!!!)
 
Uno que sigue a continuación en Mateo, y se esconde fácilmente, en
cuestiones históricas –y al Desocultarlas te enseña de costumbres
desconocidas hoy día- es el del Estater, que está muy lindo.
 
Por si no lo ubican –no es de los más populares- Le venían a cobrar el
impuesto y le preguntan sobradoramente a los discípulos si el Maestro no
paga los dos dracmas:
 
Mateo 17,24:
 
“Cuando llegaron a Capernaum, vinieron a Pedro los que cobraban las dos
dracmas, y le dijeron: ¿Vuestro Maestro no paga las dos dracmas? 25
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Él dijo: Sí. Y al entrar él en casa, Jesús le habló primero, diciendo: ¿Qué te
parece, Simón? Los reyes de la tierra, ¿de quiénes cobran los tributos o los
impuestos? ¿De sus hijos, o de los extraños? 26 Pedro le respondió: De los
extraños. Jesús le dijo: Luego los hijos están exentos. 27 Sin embargo,
para no ofenderles, ve al mar, y echa el anzuelo, y el primer pez que
saques, tómalo, y al abrirle la boca, hallarás un estater; tómalo, y dáselo
por mí y por ti”
 
Jesús les responde  en el mismo tono de burla “los reyes cobran impuestos 
sólo a los extraños”  Y de inmediato –como en las Bodas de Caná- se su- 
pone que para algo tan mundano…lo resuelve con un milagro! Le dice a 
Pedro -que era pescador, no te olvides- ve al lago, busca una pez, ábrele 
una boca y hallarás un estatero. Tráeselo y págales.
 
Uno dice “Guau, yo quiero ser cristiano” voy al lago, abro el primer pez
que encuentro, adentro va haber una moneda y con esa moneda pago mis
impuestos. (RISAS) …Pero lamento decepcionarlos. Escuchar Lo
Diferente en Lo Idéntico… muestra de qué se trata:
 
Ellos le querían cobrar en Dracmas, y Cristo le paga en otra moneda
diferente, el Estater. ¿Qué es el Estater?  ¿Y por qué se le ocurre ese
procedimiento tan extraño, poco práctico y hasta tortuoso para
conseguirlo? … Porque de otro modo no lo hubiera conseguido!:
 
El Estater, era una moneda muy especial que –entre otras cuestiones- se
usaba en las ceremonias mortuorias; pues en algunas de las sectas judías,
cuando alguien moría le ponían un estater en la boca y lo arrojaban al agua
para que se vaya con riqueza al otro plano.
 
Con el tiempo, el cadáver se descomponía,  el estater quedaba en el fondo, 
y habían especies de peces a los que le llamaba la atención el brillo de la 
moneda… y se la comían.
 
Por eso los pescadores sabían que era muy común que los peces de de-
terminados lagos tuvieran dinero adentro. Pero los Romanos no sabían
pescar, y menos aún sabían de ritos mortuorios judíos. Por supuesto que 
entonces cuando vieron eso les pareció algo increíble…  Y ante el 
asombro, no perdieron oportunidad: “mirácolo,  mirácolo”.  (RISAS Y 
APLAUSOS)
…Ustedes dirán: Seguimos con los “milagros”, o se aburren? (NOOO!!!) 
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No se aburren …o no seguimos? (RISAS …SIGAMOS  POR FAVOR!) 
Muy Sinceramente agradezco la Receptividad. Pues si bien el tema en sí
mismo de las develaciones de “los milagros”, puede parecer que no nos
Aporta algo a Nivel Personal… Lejos de “eso”, es extremadamente  Clave 
a
Nivel Estratégico, pues cuanto más veamos a Cristo como un Hombre sin
“súper poderes”… más nos toca, desafía y compromete a Nivel Personal el
comprobar que si Alguien alcanzó Su Nivel de Desarrollo..  es 
“simplemente” porque Recorrió Un Camino que lo llevó a tal Estado! 
(APLAUSOS)
 
Entonces, tanta Receptividad lo exige… subamos el listón: Panes y Peces
para todo el mundo! (RISAS)
El “milagro” de la multiplicación de Panes y Peces, es muy particular …
porque este es el único que figura en Los Cuatro Evangelios …Lo cual en
 
sí mismo debe ser Considerado!: ¿Cómo puede ser que “los milagros” no
figuren en Los Cuatro Evangelios? Eso de por sí ya muestra y demuestra
que, obviamente, no todos lo consideraban milagros
 
¿Por qué algo tan enorme como lo que sería un Lázaro resucitando… está
solamente en Juan? Se entiende?: está solamente en Juan! Era obvio
entonces que los demás no veían en “eso” un milagro, ni algo significativo
o siquiera interesante como para molestarse en consignarlo.
 
Pero el único “milagro” que sí figura en los cuatro es el de La 
Multiplicación de los Panes y Peces.  Y por Eso… es más fácil también 
ver Lo Diferente en Lo Idéntico!... que –como no puede ser de otro modo- 
te da una clave total. Dos veces reproduce panes y peces. Dos veces
alimenta a la muchedumbre, a la multitud con Panes y Peces.
 
Los Cuatro Evangelios describen la alimentación de cinco mil hombres
con Cinco Panes y Dos Peces. Pero Mateo 16,10 y Marcos 8,6 y 8,20
además agregan una segunda vez, en que cuatro mil hombres son
alimentados con Siete Panes y “unos pocos pescados”.
 
Cinco Panes cuando eran cinco mil hombres, pero Siete Panes cuando eran
cuatro mil. Es al menos extraño que se necesiten menos panes para más
hombres y más panes para menos.
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Ambas escenas, transcurren a orillas del Mar de Galilea –el Lago
Libertades- …Y casualmente en esa zona habían dos clases de
Comunidades: Pentatéuticas y Heptatéuticas! Pentatéuticas significa que se
rigen por El Pentateuco –Los Cinco Primeros Libros de La Biblia-, y
Heptatéuticas que se rigen por el Heptateuco -Los Siete Primeros-. Las 
escenas entonces, comienzan a tomar un color altamente simbólico: Los 
Panes son Los Libros de La Biblia; “Los Peces” representaban  a Cristo: 
“El Señor de Los Peces”, Inicio de La Era de Piscis, los “Dos Peces”.
 
Tú dirás, me queda un poco forzado, un poco lejos una cosa de la otra. En 
ese caso, recordemos también que en La Última Cena se establece, precisa 
y casualmente, como símbolo del Alimento Espiritual, a…Los Panes!.  Y 
de hecho, todos los Evangelios se encargan también de aclarar que sobra- 
ron Panes –se ve que calculó mal el milagro… derrochón! (RISAS)- que 
“fueron recogidos en Doce cestas” … casualmente, el mismo número de 
Apóstoles que se suponía que iban a recoger La Enseñanza con la que 
Cris- to alimentaría a la Humanidad.
 
Pero si tu necesidad de creer en un “Súper Cristo” aún te hace ilusionar 
con que estemos forzando  las cosas… La desilusión definitiva te llega 
cuando Escuchas que en el capítulo inmediatamente siguiente.
 
Termina “el gran milagro” de los 5 y de los 7 panes ¿…y a que no se
imaginan qué pasa?:
 
Marcos 6:52
 
“Aún no habían entendido lo de los panes, por cuanto estaban endurecidos
sus corazones”
 
¡…Que los discípulos “no habían entendido lo de los panes”!!??
(EXCLAMACIONES DE SORPRESA). Es decir: acaba de alimentar con
5 panes a una multitud …y los discípulos no entendieron??!! ¿Y qué se
supone que tenían que “entender”, si según La Biblia ellos mismos habían
dicho que no había pan y después ellos mismos distribuyeron los panes!
¿Qué más se supone que necesitaban “entender”? …Precisaban el “Manual 
de explicación de los Milagros”?  (RISAS Y APLAUSOS)
 
…Lograron superar a la otra que “se había olvidado de lo del Arcángel
Gabriel!
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Pero por si aún tu hambre espiritual no ha sido saciada… hay más, y todo
muestra exactamente lo mismo: “la alimentación de la multitud”, se trató
de una cuestión pura y exclusivamente Simbólica
 
Como explícitamente lo dice El Evangelio de Taciano 89,19:
 
“Y él les dijo: ¿Cómo no entendáis que no os hablaba de pan, sino de la 
levadura de los fariseos y de los saduceos?  20. Y entonces  comprendieron 
que no les hablaba de la levadura de pan, sino de la doctrina de los 
saduceos y fariseos” (EXCLAMACIONES).
 
Y como después de comer, la gente quiere divertirse ...luego de esa escena,
se pone a entretener a los discípulos caminando sobre el agua (RISAS). Y
ya que estamos, Develamos!: ¿Qué fue ese “milagro”? Ese “milagro” fue
… el “milagro de la Palabra”: de cambiar una palabra!
 
Palabra que Ilumina …si se la Escucha. Aquí se utiliza la palabra “Al”, 
que en Hebreo significa tanto “sobre” las aguas como “atravesando” las 
aguas! Entienden? Es la misma palabra, y eso significa “atravesando”  las 
aguas.
 
Es decir: en la piscina, cuando caminas con el agua por la cintura …estás
haciendo ese mismo Mirácolo! (RISAS).
 
Que la escena tuvo que ser adornada, para que adquiera un tinte milagro-
so, lo vemos con claridad …en Lo Diferente en Lo Idéntico:
 
Juan 6,16:
 
“Al anochecer, descendieron  sus discípulos al mar, 17 y entrando en una 
barca, iban cruzando el mar hacia Capernaum. Estaba ya oscuro, y Jesús 
no había venido a ellos. 18 Y se levantaba  el mar con un gran viento que 
soplaba. 19 Cuando habían remado como veinticinco o treinta estadios,
vie- ron a Jesús que andaba sobre el mar y se acercaba a la barca; y
tuvieron
 
miedo. 20 Mas él les dijo: Yo soy; no temáis. 21 Ellos entonces con gusto
le recibieron en la barca, la cual llegó en seguida a la tierra adonde iban”
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Guau!.. Qué milagro!: les dijo “soy yo tarados, de qué se asustan, y
simple- mente lo subieron a la barca” (MUCHAS RISAS)
 
Como se ve, a Juan no le llama la atención “milagro” alguno en lo
sucedido -simplemente cuenta que caminaba “al” agua, y únicamente dice
que como era de noche, les dio miedo porque no lo reconocieron
 
Pero el que agrega todos los adornos es –cuándo no!- Mateo 14,22:
 
“En seguida Jesús hizo a sus discípulos entrar en la barca e ir delante de él
a la otra ribera, entre tanto que él despedía a la multitud. 23 Despedida la
multitud, subió al monte a orar aparte; y cuando llegó la noche, estaba allí
solo. 24 Y ya la barca estaba en medio del mar, azotada por las olas;
porque el viento era contrario. 25 Mas a la cuarta vigilia de la noche, Jesús
vino a ellos andando sobre el mar. 26 Y los discípulos, viéndole andar
sobre el mar, se turbaron, diciendo: ¡Un fantasma! Y dieron voces de
miedo. 27 Pero en seguida Jesús les habló, diciendo: ¡Tened ánimo; yo
soy, no temáis! 28
Entonces le respondió Pedro, y dijo: Señor, si eres tú, manda que yo vaya a 
ti sobre las aguas. 29 Y él dijo: Ven. Y descendiendo  Pedro de la barca, 
andaba sobre las aguas para ir a Jesús. 30 Pero al ver el fuerte viento, tuvo
miedo; y comenzando a hundirse, dio voces, diciendo: ¡Señor, sálvame! 31
Al momento Jesús, extendiendo  la mano, asió de él, y le dijo:¡Hombre de 
poca fe! ¿Por qué dudaste? 32 Y cuando ellos subieron en la barca, se 
calmó el viento. 33 Entonces los que estaban en la barca vinieron y le 
adoraron, diciendo: Verdaderamente eres Hijo de Dios”
 
Escena que de tan espectacular, se denuncia a sí misma como agregada…
porque ¿cómo puede ser que ninguno de los otros Evangelistas la vieron?
 
Tal como ya lo ubicamos en Juan, y como sucede en Marcos 6,45:
 
“En seguida hizo a sus discípulos entrar en la barca e ir delante de él a
Betsaida, en la otra ribera, entre tanto que él despedía a la multitud. 46
Y después  que los hubo despedido,  se fue al monte a orar; 47 y al venir la
noche, la barca estaba en medio del mar, y él solo en tierra. 48 Y viéndoles
remar con gran fatiga, porque el viento les era contrario, cerca de la cuarta
vigilia de la noche vino a ellos andando sobre el mar, y quería
adelantárseles. 49 Viéndole ellos andar sobre el mar, pensaron que era un
fantasma,
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y gritaron; 50 porque todos le veían, y se turbaron. Pero en seguida habló
con ellos, y les dijo: ¡Tened ánimo; yo soy, no temáis! 51 Y subió a ellos
en
la barca”
 
…No hace falta aclarar que si en efecto hubiera sucedido algo tan
espectacular como lo pretende Mateo, en modo alguno hubiera podio ser
ignorando por todos los demás que se refieren a esa misma y exacta
escena!
 
Y con éste… creo que hemos Desocultado todos “los milagros” principa- 
les!. (APLAUSOS).  Si me olvidé de alguno, pido disculpas… pero en ese 
caso, debe ser alguno tan menor que ni lo recordamos; y eso significa que 
no cambia mucho la historia.
 
(PREGUNTA DEL AUDITORIO  RESPECTO DE LAS CURACIONES 
MILAGROSAS  A LA LEPRA).
Ya lo hemos Recorrido, Develado y explicado cuando veníamos en su
momento Los Evangelios del Mar Muerto, en Los Seminarios.
 
La lepra la sabían curar Los Esenios, pero no definitivamente. La sabían 
atemperar. Como para que la persona no sufra, o sufra mucho menos.  Y la 
mejor prueba de que Cristo tampoco iba más allá de eso, es que a “Simón 
el leproso” …lo siguen nombrando “Simón el leproso” hasta el último día! 
Se supone que ya lo había curado, pero lo siguen llamando así. Es que eso
es lo que lograban, hasta ahí llegaban Los Esenios respecto a la lepra; y no
es poco: que la lepra no sea tan sufriente, que no le haga todos esos
problemas de descamación, ulceraciones, pérdida de miembros. Pero no
lograban la cura definitiva.
 
Y con esto me recordaron otro: el de la Sudoración.
 
Y ahora sí, creo que ya es el último “milagro” …Lindo título para una
Novela (RISAS).
 
Y precisamente,  como esto se parece un poco a una novela, quiero citar el 
autor de la investigación: Pierre Vernant. Él estudió el fenómeno de la 
transpiración de sangre en Getsemaní. Saben de qué estoy hablando? (… 
NO!)
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Lucas 22,44:
 
“Y estando  en agonía, oraba más intensamente; y era su sudor como gran- 
des gotas de sangre que caían hasta la tierra”
 
El único que lo menciona, es Lucas… lo que muestra que no se trata de 
algo que haya llamado especialmente la atención. Pero hay que entender 
que Getsemaní  es el momento más difícil y más duro de toda la misión de 
Cristo. Getsemaní  es el huerto al que acude en la noche anterior a la Cruz. 
Jesús estaba en el peor estado de toda la Biblia. Estaba absolutamente
aterrado de lo que iba a suceder.
 
Pierre Vernant estudió situaciones estresantes equivalentes a la del huerto
de Getsemaní. Gente que está en contexto de muerte, sabiendo que está por
morir o rodeados de muerte. Por ejemplo, guerra. Gente que está en la
guerra, ante la amenaza de sufrimiento extremo y de muerte. Y descubrió
que 6 de cada 10 personas que saben que están ante una situación de
peligro extremo e inminente, producen lo que se
 
llama hematohidrosis: literalmente, largan sangre por los poros. Entonces,
por muy terrible y muy terminal que sea …es un fenómeno normal en
estados de estrés extremos.
 
Y el huerto de Getsemaní era exactamente eso: un estado de estrés extremo
(MURMULLO)
 
Y Señores…  llegamos a Getsemaní!  Y eso significa que ahora estamos 
ante La Última Cena, la detención y la captura. Y eso significa que 
estamos ante preguntas tales como ¿quién fue Judas Iscariote? ¿quién fue 
Barrabás? ¿Ju- das traicionó a Cristo?  ¿Si lo traicionó, eso significó que 
Cristo fracasó en la elección de sus Discípulos? ¿Cristo se equivocó? 
¿Puso como Discípulo a un traidor? …O acá hay otra lógica escondida?
 
La punta de semejante ovillo enredado… está en el dato que siempre se
pasa por alto: quién fue Judas. Sencillamente… es imposible imaginarse
quién era Judas. Y es tan inimaginable… como Clave!. ¿Por qué tantas
iglesias en medio oriente …le dan mucha más importancia a Judas que a
Jesús?! (ASOMBRO). No que a Pedro, no que a Pablo, no que a Santiago.
Sino que hasta lo consideran más importante que al mismísimo Jesús!:
dicen literalmente, que el verdadero Héroe, fue Judas.
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¿Y quién fue Barrabás? ¿Por qué nadie más, ni antes ni después tiene ese
nombre en La Biblia ni fuera de La Biblia? ¿Qué importancia tuvo?
 
Y una vez Develado todo Eso… Lo Más Importante todavía: ¿Quién o
Qué …fue El Grial? ¿Para qué sirve el Grial?
 
Y a esa altura, y sólo a Esa Altura, cuando hayamos Develado qué pasó
con La Cruz y que pasó después de La Cruz… Estaremos entonces en
condiciones de vérnoslas con La Pregunta Decisiva …La que compromete
directamente la que para algunos es La Frase Final de Cristo en La Cruz:
 
Para qué sirvió que “todo haya sido Consumado”?
 
Y comprendido Todo Eso… Lo inevitable… Nuestra Implicación: ¿Cuál
es la relación directa con la que todo este terrible Laberinto nos muestra la
Puerta de Salida: la misma Puerta por la que la Humanidad entró a ese
Laberinto 2000 años atrás?
 
Un salto de 2000 Años… Para ver por fin cómo se conecta Esta Historia
con Nuestros Días… En Forma Social y lo más importante: …En Forma
Individual.
(MUCHA EMOCIÓN. APLAUSOS DE PIE. OVACIÓN) Todo esto
prometido para mañana. Una Mañana…
 
De Domingo de Ramos!!! …En la que también, por supuesto, Develare-
mos qué cuernos fue en realidad Eso!.
 
No les Deseo, todavía, que Todo lo que hoy hemos Recorrido…  les 
cambie tanto La Vida como en su momento, me la cambió a mí. No se los 
Deseo… todavía: porque para Eso, Necesitan lo que Recorreremos 
Mañana!.
 
Pero sí les Deseo, muy Sincera y Vivamente… que les haya gustado tanto
como a mí!
 
Todas las Gracias. Todas Y por supuesto:
 
Se aceptan mails, comentarios… y todas esas Cosas Lindas. Nos
Encontramos Mañana a las 10 de la mañana…“Del Nuevo Tiempo”.
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…Literalmente!!!
 
 
 
 
 
* Inicio 2ª Día *
 
 
 
En este Domingo de Ramos... Feliz Domingo de Magos… (MUCHOS
APLAUSOS. GRITOS. OVACIÓN)
Les gustó lo de ayer? …A mí sí! Ayer a esta hora estaba tenso. Hoy tenía
emoción. No veía la hora de empezar.
 
…Y este muchacho que no terminaba más la presentación! (RISAS)
 
De ahora en más me presenta como hizo en El Congreso “El 2012” el Año 
pasado, aquí mismo en Barcelona (APLAUSOS).  Eso es presentación.
 
Anoche... el entusiasmo era tal, que agradecí la hora esa de menos que se
podía dormir gracias al “Tiempo Nuevo” (RISAS. Se refiere al cambio
horario iniciado justo ese día). “El Fin de Los Tiempos”!
 
Agradezco enormemente el Entusiasmo con el que han recibido hoy la 
Reunión. Les decía que Ayer a esta hora estaba tenso, porque mi gran, 
gran tensión era si en tan poco tiempo iba a poder dar tanto. Por Eso… 
cuando al final de la Reunión ubicamos las Develaciones de los “milagros” 
para demostrar que no habían Milagros, hemos mentido: hubo un Milagro 
… pero Acá!: Lo de Ayer fue un Milagrito, sinceramente. Meter Todo Eso 
en ese tiempo …y terminar bastante a horario! (APLAUSOS).  Yo no 
miraba el reloj, por las dudas.
 
Si una de las “pruebas” de Magia históricas es meter cajas más grandes
dentro
de cajas más pequeñas… no hay duda: Ayer hemos hecho Magia! (RISAS)
Pero el Milagro que fue prácticamente Imposible… fue el de dormir!
Estaba anoche pensando “yo tendría que estar durmiendo a esta hora”,
pero
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no había forma. No veía la hora de que pasara el tiempo, quería que llegue
este momento, sinceramente quería que llegara el momento en el que
continuemos con los temas, en el que agradecerles el entusiasmo de ayer,
en el
que sinceramente otro pequeño milagrito fue ese juego de que, de pronto,
habían pasado 5 horas. Escuchando datos que no es que tu cabeza de ante-
mano los tiene tan acomodados. Cosas muy difíciles, muy lejanas.
Recuerda ayer a esta hora todo lo que no sabías; y que de pronto pasaba
todo tan
fluidamente, y que, ni siquiera nos acordamos del alto de media mañana.
Vosotros mismos me recordaste “son las tres de la tarde, qué media maña-
na” pero eso marca que efectivamente, el premio Oscar que está en nuestra
película -se están haciendo dos películas, ahora exactamente una y otra
está
en carpeta, de esta Enseñanza, uno de los involucrados  es un premio 
Oscar,
Eugenio Zanetti, algunos de acá lo conocen pues ha tenido la Amabilidad
–La Humildad de Los Grandes, lo llamo yo- de acompañarme también
en algunas presentaciones, en Lluvia Seca él está sentado a mi derecha…
Huy! parecemos La Cruz, Dimas y Cistas (RISAS). Bueno, Eugenio dice
siempre, que en La Película es como que hay una mano de Dios que está
empujando que se realice. Bien… Ayer esa mano de Dios, me parece que
nos acarició un poco. (SÍIII!!!. APLAUSOS).
 
Para los Griegos, Eso era un Genio que bajaba y que iba Danzando entre la
Gente. A veces baja el genio y a veces no, y no tengo dudas de que en este
Seminario está sentado ahí, Escuchando …Altamente interesado en que
demos Los Temas! (RISAS).
 
Todo Eso es lo que veía anoche mientras se reproducía en mi cabeza 
toooodo lo que habíamos hablado y se reacomodaba una y otra vez para 
ver si algo había estado mal dicho, o si podía  haber sido dicho  mejor.  Y
de hecho, descubrí 6 o 7 puntitos que después vamos a mejorar.
 
Pero cuando veía Todo Eso, yo mismo pensaba ¿y todo esto entró en un
sólo Día? Muy sinceramente, el Secreto de los Magos que es que todo lo
que hacen parezca fácil… y ayer acá todo tuvo tanto Brillo, que hasta
pareció fácil! (APLAUSOS).  Y les confieso… que es dificilísimo.
 
Empezamos La Historia de Cristo casi 1500 Años antes de Cristo!  Y fui- 
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mos abarcando, barriendo, esclareciendo y Recorriendo todos y cada uno 
de los puntos que iban a Confluir en Esa Historia.
 
Y luego entramos  en Esa Historia… y Todo, ha quedado Develado: Desde 
la Lógica que seguía Cristo en lo que hacía o no hacía… hasta la Lógica 
que se esconde detrás de cada Milagro.
 
Y  más aún ...hemos trascendido a La Lógica: Nos hemos Emocionado 
muchísimo, y cada vez más, en la medida que íbamos viendo y compro-
 
bando que La Dimensión de Cristo se agiganta …cuanto menos
necesitamos inventar un Súper Cristo, y más Comprendemos que Su
Grandeza fue, precisamente, Su Decisión y Su Logro de Trascender a Lo
Humano… Partiendo Desde Lo Humano.
 
(APLAUSOS. EMOCIÓN)
 
Es dificilísimo hacer lo que hemos hecho …Y que sea interesante y que se 
entienda y que mientras lo hacemos meticulosa y rigurosamente, en lugar 
de que Eso se convierta en una avalancha de datos, vaya produciéndose 
una decantación en Un Saber Superior: El Saber de La Iniciación.  Y muy
sinceramente, Considero que Ayer lo hemos Hecho! (MUCHOS
APLAUSOS)
 
Pero Gracias a Eso que juntos logramos, Hoy tenemos todo muy fluidito,
para llegar …más lejos aún de lo que pensaba que íbamos a llegar en mi
cálculo más optimista! Los pequeños “milagros” que ayer sucedieron
durante la Reunión, in situ, en el momento tal vez pasaban “de milagro en
milagro”; de Magia en Magia. Tenía la sensación de que paso a paso, lo
que
íbamos forjando, es Eso lo que los Griegos llamaban el “Agalma”, el
Brillo
Causa más Brillo.
 
Ese Agalma que iba sucediendo, me pareció realmente por momentos que
era el que tenía que ser: en cualquier otro lado el Agalma hubiera sido
mira, te doy todos estos datos de La Historia de Cristo, te los doy todos
juntos, te explico la lógica y te muestro en la Biblia los lugares claves para
que no pierdas tiempo con las cosas de la Biblia que están puestas ahí para
confundir, te lo argumento todo, te muestro la documentación, los lugares,
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listo. Date por satisfecho. Digamos, lo que pactamos está total- mente
cubierto. Pero sinceramente sentí Ayer que el Agalma de a poco iba
funcionando en su dinámica de Causar más Brillo: de a poco cada vez
interesaban menos los datos históricos y biográficos de la vida de Jesús…
y lo que importaba, y lo que importa, cada vez más … es lo que Él hizo
con su Vida! (APLAUSOS)
 
Claro que para eso tenés que conocer Su Vida, y obviamente es parte del
pacto, y lo estamos cumpliendo con creces.
 
Pero sinceramente tenía la sensación, a lo largo del día, que importaba
cada vez menos si nació en el 6 o en el 7 antes de Cristo, si nació en
Galilea o en Nazareth, si tenía o no hermanos …y que de a poco, la
expectativa va concentrándose en qué hizo Él y en qué nos toca Eso a
nosotros. Qué hizo con sus problemas, qué hizo para darle grandes
soluciones de Mago, a los mismos problemas que tenemos todos.
 
Grandes soluciones, tan novedosas que dividieron la historia en “antes y
después” de todo eso que, a la larga, eran los problemas que él tenía que
resolver:
 
Que la madre se le enojaba, que los discípulos no entendían o ignoraban lo
que habían entendido, que su entorno le pedían que hiciera una revolución
social, política y armada mientras Él quería armar una Revolución
Individual, Espiritual e Iniciática.
 
Lo interesante  es que la expectativa va enfocando,  es cada vez menos en 
si hizo milagros o no; sino en cuál era la lógica secreta y Sagrada con la 
que lograba que al final …sus más grandes problemas se transformaron  en 
Sus Más Grandes Enseñanzas!
 
Y Eso …Eso Es La Magia. (APLAUSOS)
 
No se pide que el Mago no tenga problemas, Se pide que el Mago, por lo
menos, resuelva todos los problemas que tiene en su vida. Lo cual, no es
poco: que tú puedas resolver cualquier problema que se te presente!
 
Pero hasta ahí, es Primera Mitad de Método. Lo que se llama Alta Magia,
la Segunda Mitad de Método, consiste en que esos problemas sean
disueltos, y transformen en Tus Aliados, por los cuales concitas Poderes
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Superiores a los que sin esos problemas, por lo tanto, jamás hubieras
tenido Acceso.
 
Bien… Hoy es esa Segunda Mitad! (MÁS APLAUSOS)
 
Efectivamente, lo que terminó sucediendo con Cristo es mucho más Ele-
vado que la resolución de problemas. Pero para Acceder, Apreciar y
Aprender Eso, hay que entender cuáles eran los problemas que tenía, y
cuáles Las Soluciones que implementó.
 
Esto lo digo muy a propósito porque da la sensación de que algo del
Cambio de Era del 2012 …Necesita de Esta Enseñanza! Por cómo va
fluyendo todo en esta Enseñanza a medida que se acerca el 2012, nosotros
necesitamos del Cambio de Era, pero me atrevo a pensar que el 2012,
alguna cuestión de la que nosotros hacemos… también la está Necesitando
 
No hay tantas Enseñanzas que a lo largo de todo este tiempo se
sostuvieron hablando de estos temas. Al menos en mi Experiencia –que no
es poca!- buscando en todo el mundo… en general todas terminaron
mostrando que –por decirlo de un modo discreto- no eran para tanto,
decían más o menos lo mismo; y eso que dicen, no aporta demasiado como
Guía que oriente a La Humanidad respecto del Cambio más Difícil,
Desafiante e Importante que debe Lograr.
 
Sinceramente, esto lo agrego por la energía que Ustedes ubican desde hace
Años a La Enseñanza, que aporta a que El Árbol Sabio del que habla el
Zen, florezca y dé Frutos en el momento Exacto. Ese Árbol, es el Bambú,
que se resiste a dar frutos durante los primeros 7 a 11 años, porque primero
se exige profundizar sus Raíces… entonces nunca más una tormenta lo
puede voltear, mientras todos los demás árboles que se apuraron en llegar
 
a los Frutos, van cayendo. (APLAUSOS)
 
Esta Enseñanza estuvo 15 años Profundizando sus Raíces. Años a pura
Decisión de no hacerse notar hacia afuera. Hasta que llegó el desafío de ir
“extramuros” …Y ahí lo hicimos en serio!: vamos con Anthony Quinn,
vamos con Benicio del Toro, vamos con Eugenio Zanetti, vamos con
presidentes…vamos a Europa, vamos a Latino América. O sea cuando ya
hay que hacerse notar hacia afuera, la raíz es tan sólida que sucede esto.
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Yo, que tiraba diez Semillas y crecía un arbolito …sé el valor que tiene
ahora, el infinito privilegio de tirar una Semilla y que crezcan diez Árboles
Fuertes (APLAUSOS).
 
Y uno de los más fuertes, es el que Hoy estamos haciendo crecer Aquí.
 
Así que …A trabajar! (MUCHOS APLAUSOS). Huy …Gracias!. Creo
que ya Aplaudieron más en este Fin De Semana, que en los 30 años
anteriores …Y vamos por más, por mucho más!
 
* Claves Bíblicas  *
 
 
 
Anoche vi que algunas de las cuestiones me parece que necesitan cierto
dato complementario, cierta complementariedad con algunos datos que no
quisiera que nos pasen de largo en la vorágine de los temas que fuimos
ubicando.
 
Hay un puntito clave que ayer en algún momento a la mañana les
mencioné. Hay comas que están puestas estratégicamente en las Biblias …
y claro, si no has leído “Biblias” en plural, ni te enteras. Lecturas
comparativas que ubican que se necesita una cierta profundización en la
lectura de una Biblia pero también tomarse el trabajo de nunca quedarse
con una sola versión de La Biblia. Yo tengo un montón de Biblias; y hay
algunas Claves que es muy recomendable Considerar para Evaluar si una
Versión es buena o no. Les interesaría que me refiera un poco al Tema?
(POR SUPUESTO, POR FAVOR!). Si me permiten decirlo: muy buena
decisión!
 
En principio, por supuesto, siempre trata de elegir la Biblia más vieja que
puedas. Si tienes que comprarte una Biblia busca la edición más vieja.
Cuanto más vieja, más cara, pero mejor. Y uno puede pensar ¿no es al
revés, no tendría que ser mejor la más moderna? No, todo lo contrario.
Hay más caprichos y “piaceres” de los papas y los de reyes de turno, que
fueron variando partes. Un lugar “clavísimo”, súper clave para saber si una
Biblia es buena, lo tienes mirando este parágrafo en particular, que es del
que ayer les decía que intenta ubicar esa coma tan estratégica: si tiene la
coma es mala Biblia, más fácil imposible.
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En el mismo orden de importancia, hay dos cartas de Pablo a los Corintios:
de la primera, 9,5 es otra súper “clavísima”. Si aparece la coma en la frase
que te voy a decir ahora, desecha esa Biblia en lo posible y busca una que
no tenga la coma. Hay concilios especiales que se hizo para puntuar de
maneras distintas algunas frases de la Biblia, algunos parágrafos de la
Biblia, que intentan puntuar de maneras diferentes algunos parágrafos; y
no fue precisamente para mejorar la interpretación, fue para esconder o
dificultar y en algunos casos directamente impedir que se entienda lo que
ahí decía. Este parágrafo es clave porque engloba mucho de lo hablado
ayer, engloba el tema de las esposas y de los hermanos… todo en una sola
frase!. Por supuesto que entonces, era una frase que les iba a interesar
mucho, de algún modo, variarla; y si ya pueden variar el texto, varían la 
puntuación.  Y muchas veces, un mismo texto está escrito distinto en otras 
partes; a veces unos pocos párrafos después.
 
Tienes que entender algo muy importante. La Biblia se escribió en un
proceso que abarca muchos siglos de por sí, pero a su vez, cada una de las
versiones tardaba décadas en llegar a escribirse. Cuando hoy hablamos de
 
escribir, hablamos de un proceso rápido. Una página de la Biblia, una 
carilla de la Biblia tardaba entre tres y siete días en escribirse. Por lo tanto 
era normal que cuando llegaban a la página 10 no se acordaran  lo que 
habían puesto en la página uno. Era normal. A su vez la escritura era
cuneiforme, una escritura particularmente complicada que tenía la
particularidad de letras muy parecidas entre sí, entonces bastaba que una
patita estuviera donde no tenía que estar y entonces ya al tiempo no se
sabía en realidad si decía esta palabra o la siguiente. Entonces en algunas
Biblias figuraba con una palabra, en otras con la siguiente.
 
La Biblia fue escribiéndose así; y para colmo ¿quién cuernos tenía una
Biblia? ¿Quién podía documentar que la Biblia decía lo que los curas nos
decían que decía? Si hasta el 1400 no había imprenta, quién tenía una
Biblia en la casa? Ibas a la iglesia y el cura decía el aborto está bien, el
aborto está mal según lo que convenía; y le hacían decir eso a La Biblia.
 
¿Quién sabía lo que decía la Biblia? ¿Quién sabía si Cristo estaba a favor o
en contra del celibato? ¿Quién podía leer una Biblia? Recién en el 1400
con la imprenta se empieza a tener acceso a la Biblia ; y ahí está la otra
pregunta ¿y quién sabía leer? O sea, La Biblia se empezó a tener en la casa
y disponible para ser leída… más o menos desde antes de ayer, no sé si me
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explico (RISAS). Para el Siglo XVII, llega el Protestantismo con su gran
revolución, en mucho, precisamente por ese motivo, porque era necesario
que la gente conozca un poco de qué se trataba La Biblia y no que los
curas nos dijeran de qué se trataba.
 
Entonces: primero no había Biblias, después nadie sabía leer …y después
–es decir, ahora- lo peor: nadie las lee!. No te voy a pedir que levantes la
mano porque es una cosa fea, pero si de verdad preguntáramos muy
honestamente díganme quien leyó la Biblia …Cri, Cri: se escuchan
solamente
los grillos del campo! (RISAS) Es cierto, no es de lectura fácil, pero que ni
siquiera se la hojea por arriba.
 
En Lluvia Seca, ubico una frase donde se sitúa eso, Juan le pregunta a
Lucio “Vos Leíste la Biblia?” … y le responde “Ni la Leí, ni la leí”
(RISAS). Lo que puse ahí, es la respuesta general… si es honesta. Leen el
catecismo para tomar la comunión, van a misa, ven las películas
“obligatorias”… y ya se creen que Saben de La Biblia …y ya se creen que
Conocen a Cristo.
 
Entonces, es importante que si se decide leer algo, se recurra a una Biblia
que no cause extravíos. Si yo te digo 20 datos, no te sirve de mucho,
porque algunos lo tendrán en una Biblia otros en otra. Entonces, trato de 
darte un par de datos claves y concretos.  Y Eso es este parágrafo de la 
Primera Carta a los Corintios. Cuando tiene una coma, está tocada y no vas 
a entender un montón de cosas que están modificadas para que no las 
entiendas.
 
De todos modos quiero aclarar, no existe una versión de la Biblia. Cuando
 
uno dice la Biblia, se cree la misma ingenuidad que respecto de la iglesia.
“La iglesia dice…” Perdón: ¿Cuál de las iglesias? Como vimos, ni en los
4 Cristos de la misma Biblia se ponen de acuerdo. Si los 4 Cristos de los
Evangelios fueran 4 personas …vivirían peleándose entre sí (RISAS)
 
Lo mismo sucede a partir de esa misma división original, con las Biblias y
con las iglesias. Hay que decirlo: miren que la Biblias ….salieron de las
iglesias! Y “obviamente” …debiera ser exactamente al revés!
 
Me parece innegociable hacer estas mínimas aclaraciones; porque muchas 
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veces vas a ir a consultar la Biblia y alguna de las cosas que dijimos acá, 
tal vez las encuentras  un poco variadas. Busca en otra edición de la misma 
Biblia, porque las cuestiones más claves, sin que la humanidad se enterara, 
han sido sutil y muy sugestivamente cambiadas de edición en edición.
 
…Como lo puedes ver en la Primera Carta de Corintios, 9,5:
 
Preguntan los Discípulos en plena queja -los discípulos siempre
encuentran motivos para quejarse …digo en la Biblia, no? (RISAS)
Alguna vez hice la estadística, si no me acuerdo mal era el 65% de lo que
hablaban era para quejarse de algo. Esto nos marca en la vida cómo somos
como discípulos (MÁS RISAS). No miré a nadie en especial (MUCHAS
RISAS). En fin… avancemos con cristiana resignación (APLAUSOS).
 
Le “pregunjan” entonces –mezcla de “preguntan” y “quejan” (RISAS  Y 
APLAUSOS): “¿No tenemos derecho de traer con nosotros una hermana, 
como también los otros apóstoles, una mujer como también los otros 
apóstoles, y los hermanos del Señor y Cefas”.
 
Ustedes dirán qué frase estúpida. Sin embrago, es súper clave. ¿No
tenemos derecho de traer con nosotros … “una mujer como también los
otros apóstoles y los hermanos del Señor y Cefas”? Esta es la que vale! La
modificada, es la siguiente: “no tenemos derecho de traer con nosotros una
hermana, no tenemos derecho de traer con nosotros una mujer, como
también los otros apóstoles y los hermanos del Señor, (coma) y Cefas?”
¿Escucharon
…Lo Diferente en Lo idéntico? (NO!). Una coma superestratégica
inteligentísimamente puesta… y muy turra, como se diría en Latín antiguo
(RISAS). En otras versiones de la Biblia, como las que usan los
Anglicanos
…esa comita, no figura!. Y vale recordar  que la anglicana, casualmente, 
es una iglesia que no pide celibato.
 
Muy sugestivamente, la coma entre “el señor” y “y Cefas” los ubica de
manera tal que queden separados… y no sea la frase “los hermanos del
Señor y Cefas”! (AHHH! AHORA SÍ!!!) …Ahora Escuchan! ¿Ven cómo 
sube La Energía cuando se Desoculta  Lo Oculto?
 
Sigamos entonces Los Tres Tiempos de toda Develación:
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Primero, Instante para Ver: Si yo digo “los hermanos de Juan y Pedro”
quiere decir que esos a los que nombro, son por igual hermanos de Juan y
de Pedro. Con lo cual estoy diciendo también que Juan y Pedro son...
Hermanos entre sí!.
 
En cambio los hermanos de Juan, y Pedro –apartándolo– los aparta de que
también sean hermanos de Pedro; y de que esas mujeres también las lleve
Pedro. Una vez Visto –es decir, Escuchado-, el Segundo Tiempo: “Tiempo 
para Comprender”: Y ahí ya se impone la pregunta:  ¿Quién es Cefas? 
(PEDRO!) Muy bien! Si ayer a esta hora te preguntaban quién es Cefas...
no sé si tenías posibilidad de responder. Hoy pudiste ubicarlo; y no es una
maratón de memoria, pudiste pensar la orientación. Está diciendo, “el
Señor y Cefas”, o sea “el Señor y Pedro”, o sea “Cristo Jesús y Pedro”…
llevaban mujeres con ellos “¿por qué nosotros no podemos?” Esa es la
queja.
 
Pero algo más queda dicho en “los hermanos del Señor y Cefas”: Cristo y 
Pedro son hermanos entre sí! Tercer  Tiempo: “Momento Para Concluir”: 
Cristo y Pedro son Hermanos… y llevaban mujeres entre ellos! Escuchan-
do un sólo renglón… es Desocultada toda la historia ocultada por la
iglesia!!! (APLAUSOS). “Una frase, una vida”, como dice El Zen... Más
rigurosamente, imposible!
 
Tres cosas quedan claras entonces: Que había mujeres en el grupo. Que 
esas mujeres tenían que ver con Jesús y también con sus hermanos.  Y que 
había hermandad entre Jesús y Cefas.
 
Y por el mismo precio de una sola frase… podemos agregar la cuarta 
cuestión que queda Desocultada: que la historia que nos contó la iglesia 
durante 2000 años, es falsa: Cristo tenía hermanos…  Y Cristo no era
célibe! (MÁS APLAUSOS)
 
…Y en lo particular de Nuestro Curso, algo más queda demostrado: es
bueno tener Lugares Estratégicos de Evaluación de una Biblia.
 
Cuando ayer empezamos, decíamos “De Jaram somos”. En Génesis de la
Biblia, es un dato tremendamente clave. Te cambian cómo se escribe
Jaram y no lo encuentras más en los mapas. A mí me pasó, cuando en el
Nuevo Testamento encontré El Hilo de Ariadna, descubrí “Algo” que me
orientó. Hasta ese momento… más leía, más extraviado estaba. El “Algo”
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ordenador, fue Escuchar… lo que se la pasa Diciendo toda La Biblia!: Que
lo que Cristo hacía era “porque está escrito” y “para que se cumpla lo
escrito”! (EXCLAMACIONES). Desocultar que Jesús Consideró que tenía
que Escuchar a Las Profecías… Trajo la revelación más espectacular, a la
que ja- más había ni hubiera Accedido por vía de “estudiar” Los Libros
nada más:
 
Descubrir La Lógica con la que Cristo se movía! (APLAUSOS):  Cristo 
tenía que Cumplir Las profecías para Ungirse…  Y no esperar a que si se 
cumplían en Él, era “El Ungido”.
 
Esa es La Clave que hizo y hace todo Transparente. Ninguna cuestión era 
arbitraria, inentendible, caótica o psicótica: estaba siguiendo una Lógica 
Perfecta.  Y esa Lógica, no sólo hace Transparente el Accionar de Cristo
-había un “guión” para ser El Mesías… y cualquier cosa que él hiciera, El 
Desafío era encontrarlo en ese “guión” llamado Las Profecías del Antiguo 
Testamento - sino que Algo infinitamente  mayor, más importante y hasta 
más útil se Desocultaba  con Eso. Pues Eso mismo… hace Transparente de 
Qué se trata La Enseñanza que Él seguía…  Y La Enseñanza que, por lo 
tanto, Enseñó.
 
Y Eso …Es La Enseñanza Iniciática por excelencia: Escuchar el Discurso
imperante… Para Apropiarse de ese Discurso que se Apropia de
Nosotros!!! (MUCHOS APLAUSOS. EMOCIÓN).Esmerarse en cumplir
Eso, pero al servicio del Plan Propio …supera cuestiones tales como la
fastidiosa y tediosa etapa de “eres o no eres el Mesías?” Pues si él
demuestra Las Profecías cumplidas en él… lo tendrán que escuchar a Él!
 
Por supuesto que de ahí en más …todo está claro:
 
Cómo puede ser que el mismo que te dice “pon la otra mejilla” te dice
“vendan la capa y compren espada” y entra al Templo a los latigazos.
Todo eso era cumplir tal profecía y cumplir tal otra profecía. Pero una vez
que vemos Eso… que Eso no nos separe de lo que tenemos que Ver:
 
No perdamos de vista que para lograr ir cumpliendo una a una Las
Profecías… y para llevar todo Eso al Plan Propio… había que tener con
Qué!. Para decirlo en una sola frase: Mucha Magia iba a necesitarse para
lograr cuestiones tales como las que Las Profecías ordenaban… Y encima,
salir vivo! (APLAUSOS).
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En el Nuevo Testamento , la gran Clave era descubrir la lógica Desde
Dónde operaba Cristo. Así como en el Antiguo Testamento , la gran clave
era descubrir Desde Dónde venía Abraham; porque la tierra de Abraham
no dice cuál es. Dice que Dios le dijo el más que Iniciático “Lej leja”,
ordenándole que vaya por sí mismo yéndose del lugar del Otro
representado en “la tierra de los antepasados”, pero muy estratégicamente,
La Biblia no dice cuál es ese Lugar Desde Donde parten.
 
Falta el Desde Dónde… ¿cómo se llama “eso” en Método de La Magia?
(LA FALTA EN EL DESDE DONDE)
Exactísimo de toda Exactitud!.  Y Eso es El Inicio de La Iniciación: 
detectar la falla –la falta- en Desde Donde se parte. Eso es lo que te lleva a 
partir desde otro lugar completamente diferente
 
(ARRANQUE BIFÁSICO?)
 
Por supuesto!.  Y es un verdadero Orgullo no narcisista.. que estén
detectando Las Claves Iniciáticas en la Biblia por Ustedes mismos –dicho
esto en ambos sentidos-.
 
Y de hecho, es completamente  diferente Leer La Biblia partiendo desde la 
base de que se trata de un origen Hindú!. Todo se acomoda a otra Lógica. 
Pero para Eso, hubo que Leer todo con lupa y telescopio (RISAS). Era 
imperioso ver si en algún lugar estaba la Clave que faltaba: Desde dónde 
había partido “Abraham”.
 
Y por supuesto, una vez más, y como siempre… La Escucha fue La Clave:
“Abraham” como anagrama de “A Brahman”! Por favor comprendan que
no digo haber sido el único que encontró estos datos en el Antiguo y en el
Nuevo Testamento … pero sí que hasta nuestra lectura Iniciática, esos eran
–aun encontrándolos- datos sueltos, puro Saber disecado e intelectualizado
…No La Clave Ordenadora de Todo lo que se Leía! De hecho, Eso es lo
que encontré cuando encontré esos “datos”: la Llave que permite entender
que los –literalmente- “Hebreos”, no eran “un pueblo elegido”, sino que
en cosas tan “raras” como el Sabbat… seguían costumbres Hindúes; y que
en efecto, en tanto provenían de la Religión del Hinduismo, en Eso por lo
tanto se les jugaba la relación a Dios!
 
Pero Clave Ordenadora no sólo del Antiguo, sino también del Nuevo
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Testamento . ¿Por qué a Cristo se le ocurre algo tan tortuoso como ir a la
India? ¿porque les dio una Enseñanza tan Hindú? ¡por qué tantas
coincidencias con Buda?
 
Todo Eso… No era más que buscar, respetar y Apropiarse de sus Raíces!
(APLAUSOS).
 
* Acotaciones  *
 
 
 
Anoche… así, encontré unos 10 puntos aproximadamente de cuestiones
centrales que entiendo que ayer quedaron no tan sólidas como debieran
estarlo; que se pueden mejorar, si hoy tenemos, tenéis la amabilidad de
obsequiarme además de las cuatro horitas pactadas …media horita más
–Bueno… es un decir (RISAS)-.
 
Creo que valen la pena algunas partes centrales de la Biblia ubicar.
 
Ayer me preguntaban por el nombre verdadero de Juan ¿se acuerdan?,  y 
yo les decía que no hay “uno”. Pero hay una clave, y pensé situarla 
después para no desviar lo que hablábamos, y finalmente quedó sin situar.
 
Juan, recuerden que escribe el Evangelio de Juan, el Testamento de Juan
-que es otro libro- y el Apocalipsis; así como Lucas escribe su Evangelio y
los Hechos y muchas veces describe la misma escena en el Evangelio y en
los Hechos y no coinciden entre sí ¿Escuchaste? El mismo autor, te cuenta
una misma escena en dos libros distintos y son completamente diferentes.
Lo que marca que, como decíamos ayer, era gente que estaba recordando
cosas que ocurrieron mucho atrás y que además les habían contado lo que
ocurría entonces, no te extrañes de eso. Para tampoco fanatizarte tanto a
veces cuando no entiendes una escena, tal vez no está bien contada. Busca
en otras versiones.
 
Bien, hago esto en votos de que tal vez, gen ar“gen”tino aparte... Hay algo
que en 30 años yo ya me di cuenta. Cuando yo explico algo hay dos cosas
que suceden: Una, se entiende, soy claro explicando. Creo que cuando
explico un tema se entiende. Si lo sigues, lo vas a entender. Dos,
entusiasma. Yo Explico lógica peirceana, y de verdad, veo que da ganas de
ir a estudiar Peirce. Vemos quien fue en realidad Sócrates y te dan ganas
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de ir a estudiar Sócrates.
 
No viene de la nada, yo tuve que aprender a entusiasmarme con los temas
porque leer estos plomazos mamotretos ¿quién los lee? Y creo sincera y
conmensurablemente, que logro transmitir ese mismo entusiasmo que
aprendía a detonarme a mí.
 
Y hago votos de que en algún momento de algunos Domingos de Lluvia, a
la tarde, en vez de agarrar un revolver con ganas de suicidarte, como hace
la gente normal –por algo eso termina en “mal”- (RISAS) te den ganas de
agarrar una Biblia y empezar a estudiar por ti mismo.
 
Por eso te digo estos puntos claros para facilitarte la investigación… es
decir. Todo era para no suicidarse! (MUCHAS RISAS).
 
Lázaro era un personaje particularmente clave dije ayer y después me 
acordé a la noche en ese rebobinado  de todo lo que ocurría, de pasar mejor 
esa parte de la película. Lázaro tiene un nombre particular, les decía. Nadie
más se llama Lázaro. Lo mismo pasa con Abraham y con Barrabás. Nadie
más se llama Lázaro, no hay otro Lázaro en la Biblia y cuando eso es así,
podés estar seguro de que “eso” no es un nombre. De hecho Lázaro no lo
es, es una especie de apelativo, de sobrenombre, de característica: significa
“Enlazado”; lo que sería más parecido a un nombre es Eleazar, no Lázaro.
Quiere decir la idea se entiende clara, como se estaba muriendo Jesús “lo
enlazó” y lo trajo otra vez.
 
Ahora bien. Cuándo le sale Martha al encuentro. Quién era Martha?: la
hermana de Lázaro. Martha la que media entre María y Lázaro. La que
levanta la mesa y se queja porque María está sentada: que Lázaro estuviera
sentado es lógico porque en familia Judía el hombre no iba a levantar la
mesa jamás. La cuestión es que cuando Martha, Martha sale a recibir a
Jesús y ayer viste que esa es una escena súper clave porque eso significa
que está en Shivah, en luto, y que se está comportando como una esposa
ante el esposo; claves enormes. Quiere decir María no puede salir y según
los Apócrifos salió y los discípulos la reprendieron por eso. Todo eso no es
una cuestión absurda, está contando lo que verdaderamente tenía que
ocurrir, pero dice algo muy importante ahí, Martha, le dice a Jesús “el
discípulo que amas ha muerto”. ¿Y quién era “el discípulo amado”?
 
El Evangelio de Juan, 21,20 habla del «discípulo a quien Jesús amaba” y
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en
21,24 aclara de quién se trata: “Este es el discípulo que da testimonio de
estas cosas, y escribió estas cosas; -y termina en aquella frase que termina
en
un fallido, que ayer ubicamos: “y sabemos que su testimonio es
verdadero”-
 
Luego, en el Testamento de San Juan ¿qué escribe Juancito?: hace acto de
constricción y dice “la verdad que fue un acto de soberbia decir en el
Evangelio que yo era el discípulo amado”. Todo indica entonces que “el
discípulo que amas ha muerto” –o sea “Lázaro”- remita a “el discípulo
amado”: Juan. Es muy posible que Juan sea Lázaro, pero no puedo
afirmarlo 100% porque es el único dato en toda la Biblia que me da esa
referencia, y en el Evangelio, justo ahí el fallido demuestra que esa frase
está “tocada”. Pero todas las fichas encajan perfectamente: Juan habla
como un Gnóstico, y Lázaro está haciendo una ceremonia de Iniciación
Sacerdotal Gnóstica. (APLAUSOS).
 
Otra cuestión que ayer quedó de lado: En un momento los discípulos  ¿a 
ver si adivinan?: …se quejan! (RISAS)
 
Cristo en Mateo 11,16 a 19, los compara “los muchachos que se sientan en
las plazas, y dan voces a sus compañeros”. O sea, que hablan por hablar.
¿Por qué? Los dos siguientes versículos, a continuación, lo detallan: “Por-
que vino Juan, que ni comía ni bebía, y dicen: Demonio tiene” ”Vino el
Hijo del Hombre, que come y bebe, y dicen: He aquí un hombre comilón,
y bebedor de vino”
 
Juan comía como Esenio. Cristo, obviamente  no!. Y muy por el contrario; 
este pasaje, demuestra que no quería alinearse a eso. Lo que voy a decir es 
una cuestión que está más allá de mi opinión, estoy contando lo que al
respecto cuenta Julio Africano: que los Esenios eran gente como con poca
energía porque comían esas dietas vegetarianas. El que le gusta el
vegetarianismo sígalo y punto… pero por favor no lo confundan con una
cuestión “espiritual”. En Iniciación no hace falta el vegetarianismo ni esas
cosas, hay una dieta particular que se hace de un modo particular 5 días
por semana… y dos días come y bebe lo que quieras.
 
Vale recordar que Cristo se describe a sí mismo “comilón y bebedor”. Él
mismo se lo dice. Es bueno Considerarlo para no creer que la Iniciación se
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apoya en dietas. De hecho, he convivido con Chamanes, con Maestros y
con los Q’eros …y nunca vi que hicieran dieta!.
 
Así como Buda renunció a lo que hoy llamaríamos faquirismo, a los 
Sannyasines, los “renunciantes”,  que renunciaban a comer, a beber, a todo 
placer. Buda estuvo 7 años con ellos en el bosque …se transformó en una
árbol más del bosque, en una cosa seca y al terminar eso dijo “he perdido
mi tiempo” Buda los llama los 7 años perdidos. O sea del mismo modo
que Buda se dio cuenta de que la dieta podía ser necesaria o no pero que
no era la vía, Cristo dice Juan no comía ni bebía y a mí me dicen comilón
y bebedor.
 
Es un dato interesante porque la imagen que tenemos de Cristo es que era
…una especie de asceta amargado (RISAS). En serio, mírenlo en las
películas: nunca una broma, nunca se ríe, siempre sufriente, comía poco,
nunca una alegría… una cosa horrible.
 
Umberto Eco -señalo para allá porque entre otro de los honores del
pequeño milagro llamado Este Curso, hay gente que se vino desde Italia lo
cual
de por sí es enorme, pero además por el tema del idioma, obviamente. Yo
sé que cada cuatro palabras que digo entienden 1 y tratan de armar lo de-
más. No sé qué estarán armando, pero por eso le digo a Damián, por favor
esto se lo encomiendo explícitamente, en los próximos días se reúne con
ellos y les explica un poco lo que necesiten que se les... quien le explica a
Damián eso ya no sé... RISAS. Eso ya es de otro orden- Umberto Eco,
dedica mucho de su maravilloso El Nombre de la Rosa en tratar de
demostrar
que el Cristo se reía. Se dan cuenta? tiene que escribirse todo un estudio
para recordar que Cristo era Alegre!.
 
Sin Alegría no funciona la Iniciación, sin Alegría no funciona la Magia.
No por nada las iglesias siempre que nos cuentan de un tipo Iniciado, nos
cuentan un amargo. No es así. Cristo no era un amargo. Buda no era un
amargo; y aún no lo fue con el terrible dolor de espalda que tuvo los
últimos años. Vivía con ese dolor de espalda que no lo dejaba disfrutar 
demasiado. Se sorprenden.  Estas cosas las religiones se encargan de que 
no se sepan, así los idealizas y ya no te sirven como modelo.
 
Por eso, permítanme decirles que recordar a Cristo también como
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“comilón y bebedor de vino”… es muy recomendable para querer seguir a
Cristo (APLAUSOS).
 
Gracias por valorizar diferenciarnos de lo que la hipnosis de las religiones
te hace creer que es pecar.
 
Sigamos entonces con otra cosa, fundamentalísima, que ayer también
quedó de lado y que hubiera sido una pena que no se los diga.
 
En Heliópolis y en Vihara se encontraron textos atribuidos al mismísimo
Hermes Trimegisto.
 
En algunos libros escribí algunas claves al respecto. Trimegisto, tres veces
Iniciado, el gran Mago que Enseña ya desde Su Nombre que La Iniciación
es Triple: como Guerrero, Mercader y Sacerdote -lo mismo representado
en Mirra, Oro e Incienso en los regalos a Cristo-.
 
Dos de los textos de Hermes Trimegisto se encontraron entre los
manuscritos del Templo de Eliópolis.
 
Este es un dato muy fuerte. Es más, podemos decir cuáles son: “El Divino
Poimandres” y “El Asclepio”. Son dos textos, primero inentendibles… si
no tienes las claves. Y esa es una de las cosas de las que podemos 
enorgullecernos: cualquier texto de Iniciación, cualquier texto Hermético, 
cualquier texto Esotérico,  se te hace transparente desde el Método de La 
Magia.
 
En el Congreso “El 2012” pudimos demostrar, por ejemplo que el el Popol 
Vuh, con las claves del Método es perfectamente Transparente  e 
interesantemente seguible, y sin las claves del Método suele una cosa 
inentendible.
 
Lo mismo sucede con el “Asclepio” y el “Divino Poimandres”… y si
Cristo estuvo en los Templos adonde de se guardaban, los estudió; y Eso
significa que en efecto, Cristo efectivamente estudiaba Textos Iniciáticos
…Y de hecho, Cristo se valió del Asclepio en la Cruz, como lo veremos
más tarde.
 
Es muy fuerte decir que Cristo se valió de un texto Esotérico en la Cruz;
pero por ahora, lo que trato es de que notemos simplemente que la
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Iniciación que ubicaba en los Templos en los que estuvo Cristo.
 
Los mismos Textos… con los que nosotros armamos El Método
(APLAUSOS. EMOCIÓN)
 
Con tanta Receptividad, bien vale Avanzar! Más cuestiones que quedaron
sueltas de ayer.
 
María -después de lo Develado, es ridículo hablar de “la virgen” ¿no?-. La
madre de Cristo, digámoslo así, pero con respeto… especialmente por lo
que vamos a hablar; porque María, pasó por una de las experiencias más
 
humillantes. Ella con toda su realeza, sin embargo tuvo que pasar una de
las peores experiencias a las que podía ser sometida cualquier mujer en la
cultura hebrea: “las aguas amargas”.
 
No todo el mundo la conoce y además no todo el mundo leyó el mejor 
lugar donde se la puede conocer: Flavio Josefo. También lo cuenta Julio 
Africano, pero Josefo es el mejor para ésto. Tantas veces vio la experiencia 
de las aguas amargas, que en un momento se dedica a hacer un relato muy 
fuerte en “Antigüedades  Judaicas” de qué esta experiencia.  Y viene bien 
entenderlo para entender la hipocresía del Sanedrín y al mismo tiempo la 
dificultad que tuvo que resolver María. Se las puedo contar rápido, por lo 
menos en su esencia, más aún porque en la Biblia esto no está. Figura en el 
Evangelio Apócrifo del “Tránsito de la Bienaventurada María”, donde dice 
que María pasó por las aguas amargas… y que la madre de María, también 
había pasado por eso mismo!
 
Para no perder tiempo, les pregunto si la conocen (NO!). En general no se
la conoce… y es de verdad una experiencia muy amarga.
 
Cuando una mujer Hebrea era simplemente acusada por el marido o
sospechada en comunidad de infidelidad –con eso era suficiente-, el
marido o la comunidad podían pedir al Sanedrín que le den las aguas
amargas. Era lo peor que Le podía pasar a una mujer en la cultura Hebrea,
pues se constituían en humillación pública.
 
Si han visto cómo se vestían las Hebreas  en esa época -prácticamente  
todo el cuerpo era pecaminoso- podrán comprender lo que significaba que 
le desnudaban los senos; conjuntamente al algo que no sé si no era peor: le 
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soltaban el cabello. Cosas que constituían humillación absoluta. Solo ante 
el marido se podía soltar el cabello, y la desnudez no existía. Otro día les 
cuento secretos de alcoba de las épocas de Cristo, pero las mujeres no se 
desnudaban en su vida. Nunca, ni para bañarse; y no se bañaban muy
seguido tampoco (RISAS).
 
Entonces, con los senos desnudos y el cabello suelto… debían enfrentarse
a las aguas amargas: Se le decía la acusación, y se la escribía en un papel.
El papel se disolvía dentro de lo que sería un litro de agua, a la que se le
agregaba tierra del tabernáculo -de la parte más sagrada de la sinagoga, en
términos actuales-. Entonces la mujer… debía beberse todo eso. Si se
moría o siquiera vomitaba, quería decir que era culpable. Si la mujer no
vomitaba y no se moría, tenía derecho a que la dejen vivir …pero de todos
modos era pecadora porque había hecho dudar al marido! (RISAS).O sea,
tenía que pagar su culpa por haber hecho dudar al marido pero no la
mataban.
 
Tampoco la mataban, si directamente se declaraba culpable... lo cual la
transformaba en una paria en la sociedad. Perdía todos sus derechos como
ciudadana y perdía la dote. El marido se quedaba con su dote y volvía a
 
la soltería. O sea …negocio redondo. Me caso, te acuso me quedo con tu
dote y vuelvo a la soltería. Lo puedo hacer cuantas veces quiera en la vida,
por otro lado.
 
Esas son sociedades iniciáticas que funcionan como debieran (MUCHAS
RISAS). Así será La Nueva Era!
 
Ahora bien, María tuvo que pasar por las aguas amargas porque de que de
pronto, estaba embarazada y el Geberael estaba en la comunidad Gamaliel;
nadie se tragaba que un viejo de 90 años la había embarazado
…Y como ven, ni existía la idea de un espíritu santo haciendo de las
suyas!. Como ya dijimos, eso empieza a existir recién en el Siglo IV …y
con “detalles” tales como que María -recordemos que lo dice la misma
Biblia- cuan-
do fue a visitar a Isabel, la madre de Juan el Bautista “ya se había olvidado
todo lo que le dijo el arcángel” (RISAS) Manto de piedad, sigamos
 
Las aguas amargas para María las pidió el mismo José, pues por ser un
miembro prominente del Sanedrín no podía permitir que se dudara de él. Y
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María pasa la prueba, como también la había pasado la madre, porque
recuerden lo del manto con signo real que ayer les conté.
 
Pero la cuestión tenía cierta trampa… que hacía que la prueba pudiera ser
digitada de antemano para que tuviera más o menos peligro!: Todo
dependía del compuesto del cual habían hecho la tinta. Si a la tinta le
ponían más cal viva, que era uno de los compuestos de la tinta, te iba a
hacer vomitar sí o sí; así como podían decidir las cantidades de potasio,
magnesio y tres o cuatro elementos para que sea más o menos venenosa. Y
obviamente nadie quería que a María le diera mal la prueba.
 
Entonces, decir que pasó la experiencia de las aguas amargas no es decir
mucho si conoces esta parte de la historia. Esto es lo que ubica Flavio
Josefo, que él como estuvo de los dos lados, de los Romanos y de los
judíos, sabía perfectamente que de antemano ya estaba pactado a qué
mujeres les iba a tocar la pena para un lado o para el otro lado.
 
Es decir …todo está como era entonces! (RISAS). Ahora bien, estos no
dejan de ser datos menores.
Pero lo que no quiero que pasemos por alto, es respecto de lo que ayer
dijimos y hace un rato retomamos como El Hilo de Ariadna en cuanto a la
historia de Cristo. La llave que decodifica su historia, es entender que
descubrió que había que Escuchar Las Profecías, que Eso era lo que Dios
les estaba pidiendo con Shemá Israel y Bejaiaim Shamoa.
 
Y Escuchar Las Profecías, él lo entendió de un modo inédito:  las tengo 
que cumplir yo, Dios me está diciendo no lo que va a ocurrir… sino lo que 
debe ocurrir!
 
Por eso se llaman “Profecías”. Exactamente igual que en castellano, no es
lo mismo “Profecía” que “Predicción”.
 
La Predicción dice previamente lo que va a ocurrir. Pero en cambio, la
“Profecía”… Enseña! (APLAUSOS) Se relaciona directamente con
“Profesar”, y hasta con quien hace de Eso su “Profesión”  Y en tanto la 
Profecía está Enseñando… no te dice lo que va a ocurrir, sino lo que debe 
ocurrir.
 
Cristo tomó esa vertiente: son Profecías no Predicciones. Son
instrucciones. Cuando tú compras una máquina y te dan las instrucciones  
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para que funcione, no te están diciendo que va a funcionar, te están 
diciendo lo que debes hacer para hacerla funcionar siguiendo  esos pasos 
que ahí son instruidos. Cristo se apoyó en Eso mismo. Son profecías, no
son predicciones… entonces ya no era cuestión de si la profecía “se
cumplía” o no, si no de hacer cumplir la Profecía!
 
Ese cambio en la percepción acerca de a qué se refiere La Profecía, es
tremendamente fuerte y revolucionario… pero la gente común no tenía por
qué saberlo. Entonces la gente veía que Las Profecías “se cumplían”.
 
Y sí! Se iban cumpliendo en Cristo …porque él hacía un meticuloso Plan
para que así fuera!! (APLAUSOS)
 
Pero como Las Profecías estaban directamente relacionadas con la
ascendencia de generaciones y generaciones sobre Cristo, estaban
directamente relacionadas con su familia. Entonces, es imprescindible
entender su relación a su familia, para entender Su Cumplimiento de Las
Profecías.
 
Y eso significa, entender qué problemas tenía que resolver entre él y su
familia. Más que problemas… los terribles problemas que él tenía respecto
de la familia, eran 4 dialécticas con las que se había encontrado.
 
Ayer, de esas cuatro dialécticas, dijimos …una y media. Una “discípulos
versus familiares”; es a la que más nos hemos referido.
 
La otra “guerra política versus guerra espiritual”; de esa hablamos menos
pero -por eso digo una y media-.
 
Y había  dos dialécticas  más que él tenía que resolver si no quería quedar 
atrapado en los cuatro cuadrantes de la época… en terminología bien 
Vihara!.
 
Pero antes, es necesario ver la relación entre las dos dialécticas que recién 
hemos mencionado. Y  si ambas pueden entenderse juntas… es porque 
tiene la misma Clave: La Clave para entender la familia de Cristo -y si no 
entiendes la familia de Cristo, no entiendes la vida de Cristo- …es Pedro!. 
“Pedro tiene la llave –la clave- del cielo”
 
Por eso en la Biblia está tan pero tan dificultado que entiendas quién es
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Pedro. 7 nombres le han puesto: Pedro, Simón, Zelote, Cefas, y
combinaciones entre esos nombres que forman tres nombres más.
 
Pedro es el guijarro que si tú lo arrojas en la montaña se empieza a armar 
la bola de nieve. Cuando tú descubres que Pedro es el hermano de Cristo, 
empiezas a descubrir todo lo que ocurre alrededor: que entonces, algunos 
discípulos eran familiares y otros discípulos no eran familiares.  Y a partir 
de eso entonces habían enfrentamientos entre ambos “bandos”…  Y Cristo 
en el medio!
 
Y qué quería “el bando” de los familiares? …uno de los polos de la otra
dialéctica: “la guerra política”. La misma guerra política que en general
toda la sociedad esperaba del Mesías.
 
Toda la sociedad… menos “el otro bando”, el de los Discípulos, que mos-
traban más Su compenetración con La Enseñanza, cuanto más iban
interesándose en “la guerra espiritual”.
 
Lo cual a su vez, ubica obviamente la Tercera Dialéctica, incluida en las
otras dos, y que ayer hemos también ubicado: “Davídicos y Aarónicos”.
 
Es decir: “política y espiritualidad”
 
Hasta aquí, las dialéctica principales… o podríamos decir: primitivas,
porque eran las que lo pre existían, las que lo esperaban, las del contexto.
Es decir: las de El Otro, no las Propias!
 
La Dialéctica Propia… Incluye, Integra… y Trasciende a las otras 3
dialécticas: Él iba a ser el Mesías de los judíos ¿…O el Mesías de los
Humanos? (APLAUSOS.
 
Lo cual es sinónimo exacto de decir: Señoras y Señores …Llegamos al
Inicio del Nivel Maestro en Cristo!!! (MÁS APLAUSOS).
 
Lo cual es sinónimo exacto de decir: Señoras y Señores …Llegamos a La
Segunda Mitad de Método (MUCHOS MÁS APLAUSOS).
 
Con unos 12 años, retorna de Su Gran Iniciación y se encuentra con … por 
supuesto, con Eso que El Método de La Magia advierte que siempre te 
encontrarás cuando estés ante Lo Valioso: Con la Esfinge!  Y la Esfinge se 
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encarnó en dos noticias, que lo ponían frente a sentirse justificado de 
enojarse con Dios y esperar para seguir con Su Misión.
 
Es decir …Las tres caras de La Esfinge, todas juntas!: justificación, espera
y combate hacia afuera (APLAUSOS)
 
Pues dos noticias terribles lo habían recibido:
 
La primera noticia: su padre, Judas de Gamala, había muerto. Con Cristo,
había tiene encuentros ocasionales, y ahora que por primera vez podían
 
tener un contacto más estrecho …ya su padre no estaba.
 
Hay que considerar que Judas de Gamala no era un tipo que pudiera vivir
en la ciudad educando a sus hijos. Era un guerrillero sedicioso para los ro-
manos, extremadamente buscado. Un hombre al que los romanos
consideraban muy violento. Tanto, que muere en una terrible guerra que
hubo por aquella época, cuando Jesús tenía unos 12 años, en el 6 después
de Cristo.
 
Al respecto, vale una aclaración. Para cubrir quién era el Padre, aquí hay
una mezcla de escenas que La Biblia trata de armar para crear confusión.
Pero el que lo ordena es Flavio Josefo, pues en La Biblia se une en dos
cosas. La historia correcta es la siguiente:
 
Dice Josefo que la jerarquía religiosa judía llevó a la muerte por lapidación
a “Santiago, el hermano de Jesús, el llamado mesías”. Pero esto sucedió
alrededor del año 62 d.C. Pero en la guerra en la que muere Judas de Ga-
mala, dos hermanos de Jesús fueron heridos muy gravemente, y La Biblia,
en los Hechos, mezcla estos dos episodios.
 
Entonces, cuando podía estrechar relación con el padre, se queda sin su
padre carnal.
 
Pero además… la segunda noticia: También muere su padre tutor, José.
 
De pronto, de tener dos padres… a no tener ninguno. Y a una edad en la
que si algo se necesita, es un padre.
 
Pese a su edad, tal vez corta para nuestros parámetros –aunque vale
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recordar que en esa cultura a esa edad, por ejemplo, ya podían casarse… o
formar parte del ejército de Judas de Gamala!- tenemos a Alguien que
volvió de una gran Iniciación, gracias a la cual, de entrada resolvió el
hecho de tener que apoyarse –y por lo tanto, de depender- en la familia:
 
Si iba a ser El Mesías, no sería por genética… sino por Recorrido
Individual! (APLAUSOS). Recorrido individual, no predeterminación 
davídica y aarónica para hagan lo que él dice. Eso sí que es de una 
humildad pode- rosa, y eso sí que es Iniciático  por excelencia: no te 
apoyes en el ser.
 
Yo no “soy” Mago: tengo que hacer Magia …y entonces soy Mago!
 
Si yo ya me creo Mago se acabó, no me intereso en hacer Magia porque
me apoyo en el ser. Pasa a una categoría no diferente a “ser” Médico, que
lo sigue siendo para toda la vida… aunque no “ejerza” más, aunque nunca
más vea un paciente, sigue “siendo” Médico. Está claro?
 
Para quienes tienen un poco más de profundidad en la Enseñanza, lo saben
perfectamente. El ser como lugar de apoyo es lo que se llama el ego; y el
ego es el enemigo de toda Iniciación, es lo que no te permite desarrollar
Magia.
 
Por eso es que eso no es un título “yo soy psicólogo y lo soy para el resto
de mi vida” “yo soy Iniciado”, “yo soy Mago”: No!. De hecho, yo cuento
lo que pasó con los Q’eros, o con Unciones que han sido dadas mucho
antes a Esta Enseñanza… en las Charlas Iniciales, una vez!.
 
Después, jamás me apoyo en “mira que yo estuve con los Q’eros, a mí me 
ungieron Las 3 Aves Sagradas  en Machu Picchu, a mí me ungieron los 
Q’eros” …Yo tengo que demostrar, argumentar, volverme loco, ir a las 
bases, tener Resultados, para Conmensurar que lo que digo se sostiene.
 
Y Eso lo aprendí, permíteme decirlo con humildad… en Cristo.
 
Si Cristo no se apoyaba en que era Davídico y Aarónico… qué nos vamos
a apoyar los demás en otras Unciones, por muy Poderosas que hayan sido!
(APLAUSOS).
 
* Entrando  a Jerusalén  *
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Entendiendo Eso como Base de Su Recorrido, retomemos hoy en el punto
literalmente fundamental de La Historia de Cristo ahí adonde literalmente
estaba en juego tanto Su Enseñanza… como Su Vida.
 
Continúa Su Iniciación con todos el Recorrido que ayer ubicamos… y al
retorno, ya adulto –según La Biblia, con uno 30 años, lo cual es muy
factible porque no se podía empezar antes un Ministerio Público- estamos
en lo más importante: La Entrada en Jerusalén.
 
Y en un Entramado Maravilloso …Hoy, “Domingo de Ramos”, nuestro
Psiquismo está especialmente orientado para hablar de ese tema! (RISAS).
Suena a broma… pero es totalmente exacto, porque el Domingo de Ra-
mos conmemora precisamente Eso: la entrada en de Cristo en Jerusalén.
 
Por supuesto que Qué se conmemora y Cómo se la conmemora… en la
iglesia, “eso” es otra historia!. Pero la pregunta primaria es por qué se con-
memora la entrada en Jerusalén.
 
Si él entraba a tantos lugares: entraba a Galilea, entraba a la supuesta 
Betania -no existía en aquel entonces una provincia que se llamara 
Betania; pero bueno, se supone que sí, y no se conmemora  su entrada ahí-, 
entraba a la supuesta Nazareth -no existía en aquel entonces una provincia 
que se llamara Nazareth; pero etc (RISAS)- …En suma, si Cristo entraba a 
tantos lugares, entraba a Judea, entraba a Galilea, entraba al norte, entraba 
al sur, por qué tanto lío con la entrada a Jerusalén.
 
Es la única entrada con fecha conmemorativa –Hoy, precisamente- y uno 
puede decir, pero Jerusalén es uno de los tantos lugares que él visitó ¿por 
qué se conmemora  Esa entrada?
 
Esa es la manera más directa de ver que entrar en Jerusalén era algo
especial, distinto, y que no se compara con cualquier otro Lugar. Jerusalén
era “El” Lugar, porque Las Profecías pedían que el Mesías tenía que
alcanzar Ahí su clímax, su máxima demostración de ser Mesías, sus
máxima Magia, su mejores Enseñanzas, y su “Milagro” más Elevado.
 
Mateo 16,21 dice explícitamente que “Desde entonces comenzó Jesús a
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declarar a sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén”. Pues tal como
está anunciado en Juan 12,23 “Ha llegado la hora para que el Hijo del
Hombre sea glorificado”.
 
Sin Eso, todo lo que hubiera hecho, no alcanzaba.
 
Piénsenlo así, y no se equivocarán: Jerusalén en ese entonces,  era como la 
televisión!
 
De hecho, tanta es la importancia de este episodio, que está consignado en
Los Cuatro Evangelios.
 
Y también está consignado explícitamente en Mateo 21,4 que “Todo esto 
aconteció para que se cumpliese lo dicho por el profeta” Por eso, para 
entrar a Jerusalén, Jesús va a hacer una enorme obra de ingeniería; todo 
tenía que cumplir lo profetizado.  Y Eso requería un Plan perfecto. Un
Plan que, por lo peligroso, tenía a la sorpresa como factor estratégico… tal
como efectivamente sucedió: entra y parece que va para un lado –el lado
que todos querían!- …y después resulta que hace todo lo contrario de lo
que parecía -y nadie entendió nada!-.
 
Esto es tan patente, que a los tres días de entrar a Jerusalén, se le vuelve en
contra el pueblo.
 
Y no perdamos de vista, que Eso fue por lo tanto a los 7 días de haber
“resucitado a Lázaro”. Entendieron, no?: se supone que acababa de
resucitar a un muerto… pero no dudan en ponérsele cada vez más en
contra! (SORPRESA)
 
Hoy estamos festejando la victoriosa y gloriosa Entrada en Jerusalén.
“Hosanna, Hosanna”! (RISAS)
 
Qué es Hosanna? No tienen idea de lo que están diciendo los que gritan
eso en las iglesias. No tienen idea. Claro la gente no sabe qué es Hosanna,
canta en la iglesia y se cree que la gente estaba con las ramitas del olivo de
la gloria en la mano, festeja el Domingo de Ramos, y se va a la casa
creyendo que conmemoró algo que tiene que ver con Cristo.
 
Si se interesaran siquiera en Escuchar qué dicen cuando dicen
“Hosanna”… encontrarían la punta del ovillo.
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Pero antes de tal nivel de sofisticación Sutil: Escuchar! (RISAS) …Hay
otra clave literalmente mucho más densa …por no decir bruta: “El Ramo”.
Es fundamental: “Domingo de Ramos”. Ramo …de Qué???
 
Si es un ramo… lo importante es de qué es el ramo, no el ramo. Atrévete a
pensar, no te quedes con lo que la iglesia da por entendido. Y pensemos… 
no con lo que se le ocurre a la imaginería que nos han puesto en la cabeza, 
sino siguiendo El Texto de La Biblia.  Y en La Biblia, el olivo no tuvo que
ver nada en todo eso. Pero como todo el relato de la escena en Mateo
empieza en el Monte de Los Olivos …aprovecharon y lo asociaron a eso!
(APLAUSOS). Pero el olivo –o los laureles- como ramita nada tuvo que
ver en la entrada a Jerusalén.
 
Se trataba de otro ramo… y tenían serios motivos para disimularlo; tan- to
que quedó totalmente cubierto, por razones muy concretas... Como pueden
verlo si en lugar de conformarse con escuchar al cura, Escucha a
 
La Biblia. Entonces no hay duda: Mateo 21,8 y Marcos 11,8… con una
rareza absoluta, usan exactamente la misma frase “cortaban ramas de los
árboles, y las tendían en el camino” Es decir, en ninguno de los dos: ni la
más mínima mención a olivos o laureles.
 
Pero el que sí dice de qué eran el ramito, era Juan. Y no dice que fueran
ramitos …sino ramas! …Y tampoco cualquier rama. Abierta, explícita e
indudablemente, en Juan 12,13:
 
“tomaron ramas de palmera y salieron a recibirle, y clamaban: ¡Hosanna!
¡Bendito el que viene en el nombre del Señor, el Rey de Israel!”
 
Ramas de Palmera!!!
 
¿…Tienen idea de la diferencia que hay entre un ramito de olivo o laurel...
y una rama de palmera?! Exactamente la diferencia entre un símbolo de
paz
…y un arma de guerra! (SORPRESA. APLAUSOS)
 
Y por qué armas de guerra? Porque ese, exactamente, era el clima con el
que lo recibieron: un clima de guerra …pues estaban recibiendo al que
esperaban se convierta en el Rey de Israel, como explícitamente recién

251



vimos que lo dice Juan!
 
Tres cosas están absolutamente relacionadas… y precisamos ver las tres:
las ramas de palmera, el grito de Hosanna y el Rey de Israel …Veamos:
 
El pueblo esperaba la entrada de un Rey a Jerusalén, que era donde estaba 
la delegación militar Romana. La idea era entonces: baja a los Romanos, 
saca a Herodes, se pone el traje de Rey …y empezamos la nueva era!. De 
más está decir que no es exactamente  así como sucedió (RISAS)
 
Pero eso es lo que el pueblo entendía que sucedería, está claro: llegó el 
gran Davídico militar que nos va a salvar a todos. Nos va a sacar de 
encima este lastre Romano, ese títere del rey ya no lo vamos a necesitar 
más. Esta era la idea. Llegaba el muchacho y en tres días se resolvía todo o 
por lo menos ya se encaminaba  en una dirección completamente concreta 
que es la que recién les decía.
 
La mejor muestra de esto está, precisamente, en la recepción que le hacen. 
Y de esa recepción, la Clave, por supuesto… está una Palabra!.  Y esa
palabra es …Kipá.
 
La Kipá, tradicionalmente para los Hebreos está directamente asociada al
gorro que va en la cabeza; pero su significado es “parte superior” –tal
como en Arameo-. Cualquier parte superior de cualquier cosa, se puede
nombrar Kipá…. Como la parte superior de un Árbol!
 
Y había un árbol, cuya parte superior estaba absolutamente asociada, en la
práctica, a la guerra. Tanto…que es la misma raíz etimológica de “Kiper”,
 
que es de donde viene el nombre de uno de los guerreros zelotes que
rodeaban a Cristo: “Pedro”! (APLAUSOS)
 
…Ahora podemos ser directos: Kipá es la parte de adentro, “el canuto” de
la rama de palmera …de la que estaba plagada la zona, caracterizada por
dátiles; de hecho los dátiles y las palmeras datileras de la zona, están
plasmadas en algunas representaciones pictográficas de la entrada en
Jerusalén.
 
El Kipá es durísimo, grande, tiene cierta flexibilidad y no se rompe por
golpes. O sea… un arma de combate extraordinaria. Por eso su etimología
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se comparte con “piedra”, porque era como una piedra, servía para
combatir. A Pedro, cuando lo llaman Pedro, le están también haciendo
alusión
-claro, para ellos en ese idioma es muy claro- a ser un arma de combate …
Feliz Domingo de Ramos (RISAS)
 
Esperaban a un Rey Guerrero, lo recibían con armas de guerra en mano…
y blandiendo las Kipá, gritaban ¡Hossanna! Acá te lo pregunto. Yo en mis
épocas de peleador esto se lo hacía a los curas (MUCHAS RISAS). Yo les
preguntaba me acabas de hacer un dos con esos dedos, que vos llamás
“Bendición” ¿por qué la hacés con esos dedos y no con otras? No tenían
la más mínima idea. Habían dado unas 44.000 misas donde lo hacen... y
cuando tú les preguntas.  Ya sé que era una estupidez …estoy 
reconociéndolo, listo, no me lo recriminen. Hoy ya no lo hago, era la 
adolescencia,
son taradeces de adolescente tarado. Lo hice y lo reconozco… pero para lo
que me sirvió, es para saber que cuando quiero saber sobre Cristo, a quien
menos tengo que recurrir es a un cura cristiano (APLAUSOS)
 
Bueno, del mismo modo, cuando les preguntaba qué es Hossanna …la
respuesta eran los grillos del campo sonando. Silencio total. No supongan
que lo saben porque conozcan el estribillo de que era un saludo de
alabanza, porque en eso se convirtió muchísimo tiempo después, allá por
siglo V, cuando se lo introdujo en la liturgia.
 
Hossana remite a algo muchísimo más antiguo, como se comprueba  en el 
hecho de que se lo encuentra en el Salmo 118,25… y en Arameo significa 
“auxilio” “libéranos” “sálvanos, te lo pedimos” (SORPRESA. 
APLAUSOS)... Hacen falta más explicaciones? Lo recibieron con ramas
de palmera, armas de guerra en mano y pidiéndole libertad a los gritos.
 
Y los romanos podían no entender qué significaba “Hossana” –de hecho,
Las Actas De Pilato, escritas por José de Arimatea, consignan que Pilatos
preguntó a un traductor qué significaba- …pero lo que sí sabían muy bien
es que la Kipá era un arma Zelote.
 
Es como si yo hoy te digo “hoz y martillo”, para ti es claro que hablo de
comunismo. Alguien que lee dentro de dos mil años tal vez no sabe que
para ti es obvio …Así como era obvio que había que sacar la Kipá de la
Biblia, y lo convirtieron en otra cosa. Ramas por ramos… y listo!
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Y en Mateo y Marcos, que también nombran explícitamente “ramas” –no
ramos- aunque a diferencia de Juan no dicen de qué árbol eran… deforman
la escena con el absurdo de que crearon una especie de alfombra
-“cortaban ramas de los árboles, y las tendían en el camino-… lo cual
hubiera significado que lo odiaban en serio ya de entrada… porque los
canutos en el piso lo único que hubieran logrado era que el pobre burro en
el que venía montado Cristo tropezara! (MUCHAS RISAS)
 
Dije que entró en un burro? Acá necesitamos entonces avanzar! Hacia algo
…pintorescamente muy jugoso. Pero como la historia está tan lejos de lo
que nos han contado, mejor no supongamos de qué se trata. Pues basta
darle un vistazo, para darse cuenta de que fue un verdadero trabajo de
ingeniería. Tan poderoso …que hasta tenía que disimular el ridículo.
 
Sí, Escucharon bien! Es que tuvo que vérselas con el ridículo para cumplir
La Profecía; porque si no, no se cumplía. Y en Jerusalén no se podía
equivocar en el cumplimiento de Las Profecías, me entienden?
 
Pero La Profecía que había que cumplir… no estaba de acuerdo con ella
misma! Vamos paso por paso… porque fueron muchos pasos.
Como ya hemos dicho, esta entrada marca lo caldeado que estaba el ánimo
y el poco margen de error que tenía Jesús, pues Jerusalén era el lugar del
cual todo dependía.
 
Y para colmo, en Jerusalén la gente se sabía de memoria qué tenía que
ocurrir ahí con el Mesías según Las Profecías; entonces no tenía mucha
posibilidad de equivocarse y que no se enteren. Él, que no era de Jerusalén,
tenía que tener un cuidado extremo.
 
Tanto que la Biblia muestra claramente y sin lugar a dudas que en
Jerusalén planeaba todo muy bien. Y lo muestra no una, sino dos veces: 
una de ellas en el inicio y la otra al final de su estadía –lo cual evidencia 
que desde el principio hasta el final, ahí todo estaba planeado-. La del 
final, es cuando está buscando la casa para la Cena de Pascua y usa esa 
palabra tan extraña: ve a la casa de “fulano”, dicho exactamente  así 
(RISAS) Esa cena
…finalmente será la tan mentada “Última Cena”.
 
Pero la que ahora nos ocupa es la del otro extremo, la de su entrada a la
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ciudad donde se jugaba todo su marketing. Y se ve que algún curso de
marketing había hecho, porque tenía bien en claro que “nunca hay una
segunda oportunidad para una primera impresión” (RISAS).
 
…Y planeó detalladamente  esa primera impresión: En la Biblia continua- 
mente cuenta que había momentos donde Cristo viajaba el sólo. Antes de 
ir a un lugar con la comitiva, viajaba él y organizaba, esto está claro; y 
tenía motivos, de hecho esta es una demostración.
 
Ya desde dos días antes, Jesús envió a dos Discípulos a buscar el medio de
locomoción Desde Donde entrar.
 
Desde Donde… que, como tal, era absolutamente innegociable! Y en
efecto es tan importante, que 3 de los cuatro Evangelios se refieren al
Tema. Pero resulta que “el tema”, tenía un grado extra de dificultad …y no
podía ser resuelto!
 
Veamos… Mateo 21,1:
 
“Cuando se acercaron a Jerusalén, y vinieron a Betfagé, al monte de los
Olivos, Jesús envió dos discípulos 2 diciéndoles: Id a la aldea que está en-
frente de vosotros, y luego hallaréis una asna atada, y un pollino con ella;
desatadla, y traérmelos 3: Y si alguien os dijera algo, decid: El Señor los
necesita; y luego los enviará”
 
Y Marcos  11,1:
 
“Cuando se acercaban a Jerusalén, junto a Betfagé y a Betania, frente al
monte de los Olivos, Jesús envió dos de sus discípulos, 2 y les dijo: Id a la
aldea que está enfrente de vosotros, y luego que entréis en ella, hallaréis un
pollino atado, en el cual ningún hombre ha montado; desatadlo y traedlo. 3
Y si alguien os dijere: ¿Por qué hacéis eso? decid que el Señor lo necesita,
y que luego lo devolverá. 4 Fueron, y hallaron el pollino atado afuera a la
puerta, en el recodo del camino, y lo desataron. 5 Y unos de los que
estaban allí les dijeron: ¿Qué hacéis desatando el pollino? 6 Ellos entonces
les dijeron como Jesús había mandado; y los dejaron. 7 Y traje- ron el
pollino a Jesús, y echaron sobre él sus mantos, y se sentó sobre él”
 
 
Mientras que Lucas 19,28 dice:
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“Dicho esto, iba delante subiendo a Jerusalén. 29 Y aconteció que llegando
cerca de Betfagé y de Betania, al monte que se llama de los Olivos, envió
dos de sus discípulos, 30 diciendo: Id a la aldea de enfrente, y al entrar en
ella hallaréis un pollino atado, en el cual ningún hombre ha montado
jamás; desatadlo, y traedlo. 31 Y si alguien os preguntare: ¿Por qué lo des-
atáis? le responderéis así: Porque el Señor lo necesita. 32 Fueron los que
habían sido enviados, y hallaron como les dijo. 33 Y cuando desataban el
pollino, sus dueños les dijeron: ¿Por qué desatáis el pollino? 34 Ellos
dijeron: Porque el Señor lo necesita. 35 Y lo trajeron a Jesús; y habiendo
echado sus mantos sobre el pollino, subieron a Jesús encima”
 
Lo hemos leído en su totalidad y en cada Evangelio porque, aunque no lo
parezca… este material es muy, muuyy importante.
 
Primero, por lo Idéntico en Lo Diferente:
 
Los tres Evangelios por igual, no dejan lugar a dudas de que Cristo estaba 
haciendo un plan, y totalmente detallado. Que había arreglado con alguien 
que le prepare lo que buscaba, y hasta había dejado una frase/contraseña 
para que les permitan a los Discípulos retirar lo que iban a buscar.  Y eso 
conjuntamente, muestra también entonces –y esto será fundamental para 
todo lo que sucederá en la Cruz- que en Jerusalén tenía contactos.
 
Pero Lo Diferente en Lo Idéntico, muestra aún más el grado de detalle que
Cristo ponía en Escuchar y cumplir Las Profecías:
 
Pues aunque parezca mínima, la Diferencia encierra una clave absoluta-
mente fundamental: ¿qué era lo que tenían que traer como vehículo desde
Donde ingresar a Jerusalén: un pollino, o una asna y un pollino?
 
Ahí está el problema, pues había dos versiones diferentes de la misma
Profecía!
 
…Como pueden verlo, de entrada, sin siquiera ir aún al Viejo Testamento:
Juan 12,14:
“Y halló Jesús un asnillo, y montó sobre él, como está escrito: 15 No
temas, hija de Sion; He aquí tu Rey viene, Montado sobre un pollino de
asna”
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Mateo 21,4:
 
“Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho por el profeta, cuando
dijo Decid a la hija de Sion: He aquí, tu Rey viene a ti, Manso, y sentado
sobre una asna, sobre un pollino, hijo de animal de carga”
 
…Y los que buscaban excusas para desacreditar a Jesús como Mesías –
pues obviamente, en Jerusalén no querían que fuera él; pues aunque tenía
que nacer en Belén, querían que un Mesías educado en Jerusalén- y
conocían La Profecía, no perderían la oportunidad de atacar justo en este
tema!
 
Pues hiciera lo que hiciera, eso sería atacable… en tanto ambas versiones
de La Profecía, remiten al mismo pasaje del Antiguo Testamento… que
tiene en sí la semilla de la contradicción:
Zacarías 9,9:
 
“Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he
aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y cabalgando sobre un
asno, sobre un pollino hijo de asna”
 
Juan obviamente, trata de “resolver” la contradicción reduciéndola a un
“pollino de asna”. Pero como pueden ver, la Profecía decía otra cosa… y
esa otra cosa no era reductible.
 
Pues ¿qué es un pollino?: cuando la burra es fertilizada por un burro, da un
asno; cuando la burra es fertilizada por un asno -no por un burro- da un
pollino, ahí está. Burra más burro: asno; burra más asno: pollino. Está
claro?
 
En suma, son 2 cosas diferentes  …Y Cristo tenía que ir montado sobre 
ambas! (RISAS)
 
Cuando Las Profecías se apoyaban en Ezequiel, eran mucho más detalla-
das. Pero la Profecía principal sobre la entrada en Jerusalén, es de Zaca-
rías… y se genera un problema realmente terrible. Nada menos que desde
el primer acto, ya podía ser desautorizado seriamente en el lugar en el que
peores consecuencias le hubiera traído eso.
 
Qué hace Cristo?. Qué harías Tú como Mago? …Seguir La Palabra, por
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supuesto… aún a costa de la imagen!. Se busca, como vimos, un asno y un
pollino… y las opciones de Cómo llevar a cabo lo Qué dice La Profecía,
son básicamente 2:
 
La primera… medio traste en cada uno (RISAS) La cual es ridícula de por 
sí …pero más aún para un tipo de un metro ochenta! (MÁS RISAS)  Y 
tanto el asno como el pollino son súper petisos! Medio traste en cada uno, 
y con las piernas arrastrándole por el piso (MUCHAS RISAS).
 
Más que un grotesco, un ridículo …Y no exactamente la imagen de una
entrada, digamos, Majestuosa o al menos triunfal.
 
Lo que es seguro –el resultado lo muestra- es que respetó  La Profecía.  Y 
Eso significa que respetó lo Qué había que hacer …Y ya has tenido tiempo 
de pensar cómo lo hubieras hecho Tú.
 
Nadie detalla el Cómo lo hizo Cristo…Pero algunas pinturas lo pintan en
asna, y otras en pollino. Lo más probable es entonces que haya hecho lo
más simple: un rato del camino en cada uno! (APLAUSOS)
 
* El Rey Guerrero *
 
 
 
Bueno …Ahora sí tenemos bien completa la escena de nada menos que La 
Entrada en el Huracán: Jerusalén!: Un pueblo absolutamente enardecido. 
Un pretendiente a Mesías con un prontuario como nadie más lo había 
tenido: Davídico y Aarónico en sí mismo…  Y aún tal vez más importante:
49 años de atraso respeto del cumplimiento de “La Profecía de las 7
semanas”. Es decir, un polvorín!
 
Estaban todos hace mucho tiempo esperando que llegue alguien que ahora
decían que por fin había llegado… y al grito de “libéranos, libéranos”
blandían armas en las manos, en clara señal de “si eres El Mesías, estamos
dispuestos a hacer lo que nos pidas, acá estamos”.
 
Y en el Ojo del Huracán: Cristo …literalmente Llorando de Emoción,
según Lucas 19,41. Cristo absolutamente conmocionado ante lo que tenía
delante… Y con una Iniciación por la que muy bien sabía que Ni podía
satisfacer todo eso que le pedían, Ni podía ignorarlo (APLAUSOS)

258



 
Entra en Jerusalén, y vemos sus acciones y sermones más insuflados de
toda la Biblia. Las más revolucionarias, las más peleadoras de toda la
Biblia, están en esta entrada.
 
De hecho, lo primero que hace, es tan “extraño” –para quien no conoce
todas estas Claves-… que aún resulta una de las acciones más polémicas
de toda la vida de Cristo: Entra al Templo … y “con un azote de cuerdas”
–como dice explícitamente Juan-, echó a todos los mercaderes!
 
Si bien más tarde vamos a ocuparnos de este tema, no hay dudas de que se 
trata de una acción fuertemente destinada a “subir la apuesta”: ¿Querían un 
Líder Guerrero? …Puedo Serlo!...  Y mucho más que lo que ustedes se 
imaginan! (MUCHA SORPRESA)
 
Esperan un gran líder guerrero, que ordene la político lo religioso y él
arma todo lo necesario con lo cual parece que lo va a hacer, pero que al
mismo tiempo no lo meta en un aprieto del que después no podía salir.
Estrategia pura.
 
Este Cristo sacando gente del tempo a latigazos, reflota al que había que-
dado unos 10 capítulos atrás, con cosas tales como:
 
Mateo 10,34:
 
“No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para
traer paz, sino espada. 35 Porque he venido para poner en disensión al
hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su
suegra; 36 y los enemigos del hombre serán los de su casa. 37 El que ama
a padre o
 
madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a
mí, no es digno de mí”
 
…Me miran con unas caras terribles. No estoy opinando, estoy leyendo
…a Jesús! (RISAS).
 
Ya sé que a los curas esta parte está entre las hijitas que les pagan de la
Biblia para que no las lean ¿Cómo te lo compatibilizan esto con “honrar
padre y madre”?
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Nunca en la iglesia te leen estas páginas cuando leen La Biblia, nunca.
Pero está. Y es el mismo Cristo, eh! Bien ¿…Podemos seguir sin que me 
crucifiquen? (RISAS Y APLAUSOS)  Les pregunto por superviviencia… 
porque viene algo peor!:
 
En el Evangelio de Thomas -de este vamos a hablar en “La Enseñanza
Oculta de Cristo” (APLAUSOS) y no esta vez- dice “el que no odie a su
padre y a su madre no puede ser discípulo mío”, “el que no odie a su
hermano y a su hermano, no cargue su cruz conmigo, pues no será digno
de mí”… ¿Poner la otra mejilla? (RISAS)
 
…Ya que ahora se ríen, aprovecho: En el Evangelio de Taciano 151,16
dice literalmente:
 
“Y a los que quieran reinar sobre mí, traedles y degolladlos delante mío”
(SORPRESA)
 
Se sorprenden? Eso es prueba de que se han quedado con lo que el cura les
dice, y no han leído La Biblia Pues esto mismo figura en …La Biblia
canónica!: (MÁS SORPRESA)
 
Lucas 19,27:
 
“Y también a aquellos mis enemigos que no querían que yo reinase sobre
ellos, traedlos acá, y decapitadlos delante de mí”
 
Cristo diciendo “a quien quiera reinar sobre mí, traedlo y degolladlo” es
una declaración de guerra a Roma. Porque el que quería reinar sobre él
¿quién era?: el César! Estaba diciendo “traed al César y degolladlo delante
de mí”.
 
No había cosa peor que le pudiera decir a Roma. ¿Y cuándo ubica Lucas 
esa declaración de guerra?: justo es el último versículo …antes de la entra- 
da en Jerusalén! Y es maravilloso  que con lo que aquí estamos 
recorriendo, ya se entienda perfectamente lo que significa que diga “eso” 
justo antes de entrar “ahí”:
 
Sumen frases así de explosivas, con escenas directamente de guerrillero,
como la de los cambistas en el Templo… y no cabe dudas de que Cristo
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estaba usando la fuerza de la corriente! ... Como tampoco caben dudas de
que no se dejó llevar por la corriente (APLAUSOS). Pues en efecto: no
per- damos de vista que finalmente ni hubo guerra, ni decapitó a Pilatos –
aun- que lo tuvo delante, y a solas!- … y ni siquiera decapitó a Herodes –
aunque al pueblo no le hubiera desagradado en absoluto si lo hacía-.
 
Por favor, que Eso quede bien claro: no hay una sola frase que ubique que
él mataría. Él no se mete en algo “Que” no vaya a cumplir! Pero a lo que
dice, le da un formato –un “Cómo”- que respeta lo que quieren que haga.
 
Y Eso es precisa y exactamente La Iniciación! (APLAUSOS).
 
Paso 6 del Método de La Magia. Integración de dos Polos: “Tu Adonde es
mi Por Donde”. Lo “Que” tú quieras hacer, es el “Cómo” yo lo voy a hacer
…para hacer lo “Que” yo quiero hacer.
 
Son Claves poderosísimas de Iniciación. No me voy a oponer a lo que tú
quieres, pero no voy a limitarme a lo que tú quieras (APLAUSOS).Voy a
usar lo que Tú quieres, para lo que yo quiero hacer.
 
Quién gana? todos; quién pierde? Ninguno. Todos ganamos y nadie
pierde... Y Eso, Eso es Magia! (APLAUSOS).
 
Lo Que yo voy a hacer, lo haré Como tú quieras… O en otros términos:
“Tu voluntad y no la mía” Yo pongo el deseo, Tú la voluntad. Son Claves 
enormes, gigantes (MUCHOS Y MUY  SOSTENIDOS APLAUSOS).
 
Aunque por momentos podríamos Negociar cuál es El Árbol y cuál es El
Bosque en todo esto… En ambos casos, que El Árbol no nos tape al
Bosque:
 
Queda perfectamente clara la función de esos discursos y esos actos
incendiarios, en pleno “bosque” de “Hosanna, Hosanna”. Por Eso la Clave
está en Escuchar de entrada con qué lo recibían. Tal como lo Enseña La
Iniciación: “Escuchar es Ordenar”.
 
Estamos entonces ante el Cristo más “guerrillero” de toda La Biblia. En
ningún otro lugar de Biblia vas a encontrar un Cristo “tan revolucionario”
como ese. Y empiezan  cuestiones de lo más enigmáticas para todo el 
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mundo… y que para Ti serán todas clarísimas, pues has Escuchado que La 
Clave de Cristo, es haber Escuchado: Seguía un guión que eran: Las 
Profecías.
 
Y en verdad esta es la parte que desespera y enloquece a quien no tiene esa
Clave. Ese Cristo “enloquecido”, lleno de ira, que en un acto de
vandalismo puro copa el Templo látigo en mano, es una piedra en el
zapato de todo el que quiere Comprender a Cristo …una piedrita tamaño
Everest! (RISAS)
 
Entra y ocurre la escena más terrible para la iglesia y más inentendible …
 
para quienes no conocen lo que ustedes están conociendo! Pues habiendo
Desocultado la Clave… sólo tenemos que ponerla a prueba:
 
¿ Habrá en el Antiguo Testamento alguna Profecía que exija hacer algo tan
extraño y súper específico, como echar a los mercaderes del Templo?
 
Con La Llave, Abramos la Puerta …de la casa de Jeremías 7,10:
 
“¿Vendréis y os pondréis delante de mí en esta casa sobre la cual es invoca
do mi nombre, y diréis: Librados somos; para seguir haciendo todas estas
abominaciones? 11 ¿Es cueva de ladrones delante de vuestros ojos esta
casa sobre la cual es invocado mi nombre? He aquí que también yo lo veo,
dice Jehová. 12 Andad ahora a mi lugar en Silo, donde hice morar mi
nombre al principio, y ved lo que le hice por la maldad de mi pueblo
Israel. 13
Ahora, pues, por cuanto vosotros habéis hecho todas estas obras, dice
Jehová, y aunque os hablé desde temprano y sin cesar, no oísteis, y os
llamé, y no respondisteis; 14 haré también a esta casa sobre la cual es
invocado mi nombre, en la que vosotros confiáis, y a este lugar que di a
vosotros y a vuestros padres, como hice a Silo. 15 Os echaré de mi
presencia, como eché a todos vuestros hermanos, a toda la generación de
Efraín”
 
…Precisan Más? (APLAUSOS).
 
Es tan claro en sí mismo, que casi no hace necesario recordar que “Silo”
fue la primera capital de Israel, -por eso lo de “Silo, donde hice morar mi
nombre al principio”- casi durante 400 años.
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El capítulo 18 de Josué, lo muestra reprendiéndolos  seriamente “Y Josué 
dijo a los hijos de Israel: ¿Hasta cuándo seréis negligentes para venir a 
poseer la tierra que os ha dado Jehová el Dios de vuestros padres?” -
porque en el Génesis 49:10 les es conferido  por Jacob-.
 
Sin entrar en detalles innecesarios, lo importante es que por la 
“negligencia” mencionada  por Josué, Dios castiga a Silo –“ved lo que le 
hice por la maldad…”- y a eso es a lo que alude La Profecía de Jeremías, 
por la que Cristo castiga al Templo.
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Les pregunto muy seriamente:
 
¿No les parece extraordinario que puedan entender -y hasta anticipar- lo
que está ocurriendo con Cristo? Señoras, Señores… Eso es pensar como
Cristo! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Más allá de gustos, hace exactamente lo que necesita, de acuerdo a lo que
Escuchó en Las Profecías. Eso fue La Unción elegida por Él: “Si yo fui el
único que lo Logré hacer; si todas Las Profecías están cumplidas en mí…
entonces yo soy el Mesías”
 
Vamos bien? Jeremías 7,11 avisa que delante tienen una cueva de
bandidos. Yahvé diciendo “en mi casa –o sea en el Templo– hay una cueva
de bandidos”.
 
Y Cristo Escuchó a Jeremías …Y Cristo Escuchó también a Zacarías
Prácticamente ahí termina el Antiguo Testamento. Después de Zacarías
viene Malaquías y se terminó el Antiguo Testamento, y Malaquías son tres
hojitas mientras que Zacarías no termina nunca, sigue y sigue dando
profecías. Quiero que entiendas, es uno de los libros más importantes 
porque lo pusieron de cierre del Antiguo Testamento. Y Zacarías  termina 
pidiendo: “no habrá aquel día más mercader en la casa del Señor”
 
Entonces Jeremías dice que había una cueva de bandidos y Zacarías dice
no habrá aquel día más mercader en la casa del Señor.
 
Cristo va a entrar en Jerusalén. Es decir: va a entrar en terreno inseguro.  Y 
La Iniciación Enseña a no evitar el terreno inseguro –porque Ahí están las 
Fuerzas Superiores, que sólo Ahí son despertadas-. Pero el terreno 
inseguro exige un precio: …entrar seguro!: “Entrar seguro en terreno 
inseguro”
 
…Eso produce La Magia (APLAUSOS)
 
Entonces… hagamos nosotros lo mismo ..aquí y ahora! Y para Eso,
permítanme por favor hacerles una Pregunta:
¿Qué eran, en términos del Método De La Magia, Las Profecías? 
(RESPUESTAS  SUPERPUESTAS)  Exacto! …Ya estás pensando como
Iniciado cuando pensás  así! Y lo digo con Emoción! (APLAUSOS)
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Las Profecías eran “el Otro” que dictaba Adonde Dirigirse.  ¿Y Cristo que 
tenía que hacer con Eso?: “Tu Adonde es mi Por Donde”.
 
Eso es la Iniciación.
 
Voy a hablar dos minutos de Magia. Disculpen …Es Mi Tema (RISAS)
…Y el de Cristo: “Cristo, el Mago” ¿Les suena? (APLAUSOS).
 
La Magia Enseña que jamás te van a asistir Fuerzas Superiores si no tienes
la humildad de utilizar las fuerzas que ya hay en la situación. No tiene por
qué asistirte Algo Superior, si desprecias lo que ya tienes.
 
Y utilizar las fuerzas que hay en la situación, significa Escuchar A Dónde
va a esa fuerza. Segundo paso del Método de La Magia: “El Orden de La
Palabra”.
 
El secreto y la gracia de la Magia es que yo voy a usar la fuerza de lo que
mi familia quiere, de lo que mi jefe, de lo que cultura quiere, de lo que la
sociedad quiere que sea Adonde yo me dirija, pero yo lo voy a usar como
 
Por Donde. Eso Responde a la pregunta más básica, primitiva y por lo 
tanto fundamental en la que el yo se frena: ¿Por Donde para ir para llegar 
Adonde quiero? O lo que es exactamente  lo mismo: ¿Cómo hacer para 
llegar Adonde quiero?
 
Acá tenemos una de las pruebas más acabadas de que Cristo pensaba como
Iniciado.
 
Y vamos  a tener una de las demostraciones  más elevadas que nos va a dar 
Cristo acerca de Eso que las diferentes Culturas Iniciáticas se ha signado 
como, nada más y nada menos que …El “mecanismo” con el cual Se Inicia 
La Magia:
 
Wu Wei, Akarma, Hucha Mikuy, Budo, Rumi Maki, Dumare, o cualquier 
otro nombre para nombrar Eso consistente en lo que en Occidente se 
conoce como “No Acción”…Y cuya “Acción” consiste en usar hacia lo 
Propio la fuerza del Otro, hacer actuar en favor de lo que queremos las 
fuerzas de la Situación, y así refinar las Energías más Densas 
alimentándonos  de ellas! (MUCHOS  APLAUSOS). Eso gracias lo cual…
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Ni te enfrentas, Ni te sometes. Es decir: Magia Pura.
 
No me enfrento a tu fuerza pero tampoco me someto a tu fuerza. Qué
hago? La utilizo. Para qué? Para compatibilizarla con mi fuerza.
 
Si lo has comprendido… has llegado al núcleo mismo de La Magia.
 
Y con Eso …Acabas de entender cuando Cristo llega al Núcleo de Su
Magia: Su Entrada en Jerusalén.
 
Esa entrada, nada tiene nada que ver con la estupidez que hacen a esta
misma hora, en este mismo momento, en todas las iglesias del mundo.
 
Pues no era una entrada “pacifista”! Es la entrada en clave guerrera, en un 
lugar donde la gente quería guerra.  Y en el medio de eso, Cristo tenía 
perfectamente claro que si dice “no va a haber guerra” obtendría solamente 
que lo linchen
 
…Como efectiva y demostradamente quisieron hacerlo pocos días
después!: eligieron que lo crucifiquen! Pero en el ínterin hizo lo que tenía
que hacer: Usó la fuerza de ese lugar.
 
…Qué pasó entonces?  Ya van a entender todo, juro que van a entender 
todo. Pero antes es muy importante que te intereses en esta parte, porque 
acá es donde vas a empezar a pensar como Iniciado, o sea, utilizar las fuer- 
zas que hay para concitar fuerzas superiores. Si no te lo hago interesante 
me lo dices… y si te lo hago interesante, también, no te cuesta nada! 
(RISAS)
 
* Tomando  “Recaudos”  *
 
 
 
Ingresa y va al Templo, escena de capital importancia
 
…Y no uso porque sí Esa Palabra! ¿Por qué? Veamos:
 
¿Qué se hacía en el Templo? el sacrificio de animales consagrados.
 
En eso vale mucho la pena hacer un pie de página. La Mishnah te obligaba 

266



a consagrar animales para determinadas  cosas. Tú le pedías algo a Dios,
tenías que matar un animal.
 
En la antigüedad ¿qué se hacía? al primer hijo varón era al que había que
matar! Qué le pide a Abraham, a Isaac y a Jacob. Le detiene la mano y le
concede que no mate al hijo que tanto había deseado… pero él estaba
dispuesto a matarlo.
 
Dense una idea: había que conseguir gente con esas costumbritas! 
 (RISAS): “hay que matar al hijo varón… hay que circuncidarse… hay que
cumplir 630 normas por día!” (RISAS). Con el tiempo entonces, se aflojó
un poco: en vez de matar al hijo, maten a un animal; y se reglamentó todo.
Qué animal era para cada cosa.
 
(PREGUNTA)
 
El único que importaba era el primer hijo, y a ese había que matar. Vale la
pena ubicarlo, porque en la Biblia dice que José, cuando nació Jesús, mató
un animal en el Templo. Quiere decir que José no tenía hijos de un
matrimonio anterior.
 
Vale aclararlo, porque eso es una de las cosas que trata de hacerte creer la
iglesia: “no, los otros hermanos eran de un matrimonio anterior de José”.
 
Y de paso aclaremos también, lo otro que dice la iglesia: “no, lo que pasa
es que los Hebreos nombran igual hermano que primo” este es un estribillo
que la iglesia dice, y hasta está en los pie de página de la Biblia.
 
Primero y principal: los términos griegos usados son “adelfoi” y “adelfai”,
que significan “hermano” y “hermana” carnales.
 
Segundo y principal: si hermano es lo mismo que primo ¿por qué habla de 
primogénito y no de unigénito? Si es primogénito,  es porque hubo más 
hermanos, no primos.
 
Cosas que le respondemos a la iglesia, de paso (RISAS) Listo el pie de
página. Sigamos entrando al Templo.
 
Y el Templo… era un Lugar en el que sucedían muchas cositas. Y hay una
Clave muy fundamental y muy concreta, que muestra que Jesús estaba
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muy atento a lo que pasaba… y que vuelve a demostrar que Jesús planeaba
paso a paso y maestramente lo que hará, usando las fuerzas de las
situaciones.
 
Por favor entiendan que cuando hablamos de Templo, no hablamos de un
Templo budista, y ni siquiera de uno cristiano …sino de un Templo de
Medio Oriente. Y eso es sinónimo de decir: un hervidero de gente; un
caos. Y en el momento fundamental de la semana, en el que la gente
llevaba su dinero para comprar los animales que había que sacrificar.
 
Es decir, venían de todas las ciudades, y como ayer dijimos había: denario,
dragma y estater. Entonces como en todo lugar donde se van a hacer 
operaciones con distintas  ciudades ¿qué había?: cambistas. Y qué quiere
decir eso?: mesas repletas de dinero!.
 
Viendo el contexto, empezamos a entender que hay algo más. Y el con- 
texto, incluye considerar que se venían Las Profecías que debía cumplir en 
Jerusalén. Las más difíciles -entre las cuales está, nada menos, que la 
Cruz- y que incluyen mucha gente, de muchos sectores. Y eso 
significaba…  que se necesitaba mucho, mucho dinero! (SORPRESA)
 
Si les parece extraño, veamos por ejemplo lo que Cristo les dice a los
discípulos en Lucas 22,36:
 
“Ahora, el que tiene bolsa, tómela, y también la alforja.  Y el que no tiene 
espada, venda su capa y compre una”…O sea: necesitaban dinero!
 
Había que –dicho esto más literalmente que nunca-: tomar “recaudos”…
Es decir: Recaudar! (RISAS) ¿Para qué? Entre otras cosas …para comprar
gente!.
 
Y si eso a alguien le parece una especulación…  es porque no leyó la 
Biblia; y no los apócrifos, los Canónicos  como lo que dice Mateo que 
sucedió en el sepulcro:
 
Mateo (28,12)
 
“Y reunidos con los ancianos, y habido consejo, dieron mucho dinero a los
soldados, 13 diciendo: Decid vosotros: Sus discípulos vinieron de no- che,
y lo hurtaron, estando nosotros dormidos. 14 Y si esto lo oyere el
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gobernador, nosotros le persuadiremos, y os pondremos a salvo. 15 Y
ellos, tomando el dinero, hicieron como se les había instruido”
 
(SORPRESA)
 
…O sea: necesitaban dinero! (RISAS)
 
Y para peor… a esta altura de su vida, la familia ya le había perdido toda
la confianza. El dinero de la familia, no estaba por lo tanto a su
disposición. Pero además, lo que ya había hecho Cristo, había significado
grandes gas- tos …Y hay que decir lo obvio: Cristo no trabajaba!
(SORPRESA)
 
No hay una sola escena, en toda La Biblia, de Cristo generando dinero …
Pero eso no quiere decir que no lo consiguiera!. Como todo Mago, cuando
lo tiene que conseguir, lo consigue ...Cómo lo conseguía Cristo?
 
Recordemos: Judas de Gamala qué había hecho? Te lo dije ayer. Había
entrado al Templo y se había quedado con las armas, que era lo que
necesitaba.
 
Jesús no necesitaba armas –no más que las necesarias para “disfrazar” de
guerreros a su comitiva en la entrada a Jerusalén, que es para lo que mandó
a comprar las pocas espadas que pudieran darles a cambio del precio de
una capa- porque no estaba de acuerdo con que el combate tenía que ser
armado.
 
…Pero, como ya vimos –aunque aún no hayamos profundizado en para 
qué lo precisaba- lo que sí necesitaba es mucho dinero. Estos párrafos, son 
pistas absolutamente  decisivas al respecto:
 
Marcos 12,41:
 
“Estando Jesús sentado delante del arca de la ofrenda, miraba cómo el
pueblo echaba dinero en el arca; y muchos ricos echaban mucho”
 
Lucas 21,1:
 
“Levantando los ojos, vio a los ricos que echaban sus ofrendas en el arca
de las ofrendas”
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(MUCHA SORPRESA)
 
Tan contundente como concluyentemente: Cristo estaba frente al Templo
…y miraba y estudiaba los movimientos! Es decir, estudiaba el contexto
y las fuerzas de la situación.  Y Eso… es lo que te enseña la Iniciación en
El Camino del Mercader: Desocultar, ver, considerar, respetar y utilizar el
interés del Otro… porque con Eso es con lo que vas a tener que Operar.
Operar con la fuerza presente, para que se presenten  las fuerzas 
superiores. Dice que Cristo estaba frente al Templo y miraba, y miraba 
algo muy especial, qué miraba? Los depósitos que hacía en el Templo la 
gente.
 
Y dice que lo miró a tal punto, que les dijo a los discípulos “esa viuda es la
mejor de todas, porque ella, que menos tiene, puso más” Ves?: estaba
mirando cuánto pone cada uno! (APLAUSOS). Eso… se llama Planear.
 
Basta Escucharlo para darse cuenta. Hay que Escucharlo, no hipnotizarte
con lo que la iglesia quiere que mires “qué buena la viuda”. Lo que la
iglesia quiere que mires es “la viuda proba”. Por supuesto que Eso importa
mucho para ver la Escala Ética que Cristo Enseñaba.
 
Pero lo que la escena muestra, también incluye algo igual de importante en 
cuanto a cómo pensaba y cómo actuaba Cristo. De tal importancia… que 
figura en Los 4 Evangelios! Entonces…  Miremos Adonde miraba Cristo:
Él estaba mirando cuánto pone cada uno.
 
Y lo estaba mirando en el Templo, y específicamente le interesaba lo que
pasa con la mesa de los cambistas. Y Oh sorpresa: Exactamente lo que
ataca es el Templo! Y a dónde apunta directamente?: a revolear la mesa de
los cambistas …Como Los 4 Evangelios por igual coinciden en
describirlo!:
 
Mateo 21,12:
 
“Y entró Jesús en el templo de Dios, y echó fuera a todos los que vendían
y compraban en el templo, y volcó las mesas de los cambistas, y las sillas
de los que vendían palomas”
 
Marcos 11,15:
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“Vinieron, pues, a Jerusalén; y entrando Jesús en el templo, comenzó a
echar fuera a los que vendían y compraban en el templo; y volcó las mesas
de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas; 16 y no consentía
que nadie atravesase el templo llevando utensilio alguno”
 
Lucas 19,45:
 
“Y entrando en el templo, comenzó a echar fuera a todos los que vendían y
compraban en él 19:49 diciéndoles: Escrito está: Mi casa es casa de
oración: más vosotros la habéis hecho cueva de ladrones”
 
Juan 2,13:
 
“Estaba cerca la pascua de los judíos; y subió Jesús a Jerusalén, 14 y halló 
en el templo a los que vendían bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas 
allí sentados 15 Y haciendo  un azote de cuerdas, echó fuera del templo a 
todos, y las ovejas y los bueyes; y esparció las monedas de los cambistas, y 
volcó las mesas”
 
…Alguna duda? (APLAUSOS). Hasta el detalle de Marcos, de que no
dejaba que nadie se lleva algo!
 
Y con la misma claridad, La Biblia dice La Profecía …que al mismo
tiempo le exigía a hacerlo, y le servía de excusa perfecta para hacerlo. Es
decir… La Perfección de Un Plan Maestro: El Otro me exige que haga…
justo lo que yo necesito hacer! (APLAUSOS)
 
Lucas 19,46:
 
“Escrito está: Mi casa, casa de oración será llamada; mas vosotros la
habéis hecho cueva de ladrones”
 
Mateo 21,13:
 
“Escrito está: Mi casa, casa de oración será llamada; mas vosotros la
habéis hecho cueva de ladrones”
 
 
Marcos 11,17:
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“Y les enseñaba, diciendo: ¿No está escrito: Mi casa será llamada casa de
oración para todas las naciones? Mas vosotros la habéis hecho cueva de
ladrones”
 
Juan 2,16:
 
“Y dijo a los que vendían palomas: Quitad de aquí esto, y no hagáis de la
casa de mi Padre casa de mercado 17 Entonces se acordaron sus discípulos
que está escrito: El celo de tu casa me consume”
 
Pero tan importante es lo que con tanta claridad dicen por igual Los 4
Evangelios… como lo que ninguno dice: Todos coinciden en que el dinero
rodó por el piso… Pero nadie aclara qué pasó con ese dinero!!
(APLAUSOS)
 
Y algo más, extremadamente  importante: …Ningún discípulo se 
sorprende! (APLAUSOS)
 
Precisamente los mismos Discípulos, que a cada rato La Biblia dice que no
entendían lo que hacía El Maestro… Aquí estaban Iluminados: todos
entienden todo! (MUCHAS RISAS). A las claras, Eso muestra que estaba
todo planeado. Cada uno sabía lo que tenía que hacer: tirar las mesas del
Templo, no dejar que la gente se lleve algo, juntar toda la plata, guardarla
y llevársela.
 
Pero entienden qué perfecto! Entienden qué inteligencia tan maravillosa!
Puro Genio. Pura Iniciación (APLAUSOS. EMOCIÓN)
 
Él quedaba en un lugar perfecto: Las Profecías y el pueblo querían que Él
haga eso… y Él lo usó para lo que Él quería.
 
Cristo ahora entró triunfal en Jerusalén. Tiene –todo lo demuestra- un
Plan. Y a Pura Magia consiguió el dinero con el que realizar lo que sigue.
 
¿ENTONCES... JESÚS ROBÓ ESE DINERO?
 
Entiendo perfectamente la pregunta. Pero la entiendo desde nuestra 
mentalidad actual!  Y no podemos pensarlo con una mente de 2000 años
después y con la cabeza de nuestro contexto social. Cómo lo pensaban
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ellos?: La Profecía decía que los ladrones eran los Sacerdotes!, que
permitían ese comercio.
 
La Profecía hablaba de “casa de bandidos”, y eso es muy claro. Entonces,
en su mentalidad, eso que hacía Cristo era un acto de Justicia: recuperar un
dinero que les estaban robado obligándolos a hacer sacrificios y más
sacrificios (APLAUSOS)
 
Si lo quieren pensar en mentalidad moderna, no te lo voy a disfrazar: sí,
hoy lo llamamos “robar” a eso. Pero es caer en la trampa del anacronismo.
No era así la mentalidad con la que ellos lo pensaban, porque
sencillamente La Profecía decía que los ladrones eran los que estaban en el
Templo, cambistas incluidos. Entonces, lo pensaban en forma
absolutamente inversa: estamos rescatando el dinero que nos robaron.
 
Acto con el cual… En Lo Simbólico: se cumplía La Profecía. En Lo
Imaginario: el Pueblo se ponía del lado de Cristo. En Lo Real: se pasaban
a contar con el dinero necesario.
 
Es decir …Los Tres Registros perfectamente anudados para lo que decidí!
(MUCHOS APLAUSOS).
 
* La Última Cena  *
 
 
 
Y qué seguía? Algo que precisaba de todos Los Registros.
 
Pues lo que seguía …era lo más difícil de todo!: Tenía que pasar por la
Cruz como Las Profecías lo pedían
 
...Y Eso significaba poner en riesgo, directamente, Su Vida. Tenía que
apoyarse en un Plan perfecto, que necesitaba que tantas cosas Se
Entramaran… como sólo la Casualidad puede lograrlo. Y Eso significa
que necesitaba ya no Magia… sino Alta Magia.
 
Ya había usado las Fuerzas del Lugar …Ahora iba a necesitar Fuerzas
Superiores (APLAUSOS)
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Les pido entendamos que entramos en partes muy comprometidas, muy de
ingeniería Entramada, en las que si te pierdes un eslabón, lo que sigue es
difícil que lo sigas. Quien no hubiera seguido esta parte –afortunada-
mente creo que a ninguno se aplica eso- y se hubiera perdido La Entrada a
Jerusalén, no podría entender todo lo que viene.
 
Porque lo que viene... incluye cuestiones tales como que su relación a ese
pueblo guerrero y encendido, de pronto iba a estar igual de enardecido…
pero en contra de Él, porque no había hecho lo que se suponía que iba a
hacer.
 
Acá se mide La Iniciación de Un Iniciado. Si su ego le hacía obstáculo…
jamás iba a poder hacer lo que tenía que hacer. Porque lo que tenía que
hacer, estaba infinitamente Más Allá de lo que el yo quiere y de lo que el
yo admite.
 
Pues para decirlo en una sola frase: para cumplir con La Profecía …tenía
que lograr que lo Crucificaran!
 
Y para Eso …tenía que ganarse el odio del mismo pueblo que, de pronto, 
ahora lo amaba!. (MUCHO  IMPACTO. APLAUSO MUY
EMOCIONADO)
 
Y en efecto …Eso es lo que comienza a suceder.
 
El pueblo empieza a darle la espalda; y su prueba Iniciática comienza a ser
aprobada: Para Jesús “eso” parece no ser un problema …y hasta parece
incentivarlo!
 
A punto tal de que cruza la peor línea que podía cruzar ante los judíos:
 
empieza a contravenir a la Mishnah, a la Ley Judía. Empieza a hacer cosas
que a todas luces, apuntan a provocar directamente al pueblo. Si
estuviéramos en Grupo de Estudios… podríamos verlo en su núcleo
Estructural más profundo: comienza a atraer hacía la tan mentada
“Transferencia Negativa”! (APLAUSOS …DE QUIENES INTEGRAN
GRUPOS DE ESTUDIOS!)
 
Y para seguir diciendo Cosas Enormes en una sola Frase –ya que La Alta
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Magia, se simboliza con poner cajas grandes dentro de cajas chicas!- pode-
mos decir que todo lo que tenía que lograr, lo que tenía que enfrentar y lo
que tenía que soportar... Todo Eso converge en Tres Palabras:
 
La Última Cena ! (APLAUSOS … DE TODOS!)
Para algo tan grande, empecemos por lo más importante: el Desde Donde.
La Última Cena transcurre en Betania –siempre que puede, tratar de estar
ahí de noche, pues se siente mucho más seguro, en tanto Jerusalén de
noche era un peligro total- pero ellos estaban en Jerusalén. O sea, salen de
Jerusalén a Betania para la Última Cena.
 
Y Eso …está prohibido por la Mishnah! no puedes en noche de pascuas
hacer transportes. Se acuerdan? Ayer lo hablamos: había que poner
pertenencias, y todo ese “circo”.
 
Primera cosa entonces que contraviene… y que demuestra que está tratan-
do que el pueblo se enoje con él.
 
En Jerusalén el pueblo estaba enojado, pero no con él. Y al el contrario:
por el momento, había quedado encantados con la entrada. Pero ahora que
había atraído toda su atención, que había concitado su interés y que había
logrado que pongan el Él toda su expectativa… ahora el paso siguiente era
que se enojen con él.
 
…Y empieza a darles motivos.
 
Sigamos la historia. Pues ahora… lo veremos armando una de las escenas
más Poderosas de toda La Biblia. Eso, indudablemente,  es “La Última 
Cena.” A punto tal de que en esa escena, es donde aparece el modelo
central de lo que después va a ser una de las claves Iniciáticas de Cristo:
 
Judas …y la Traición.
 
Estamos contando las escenas, referenciando,  ubicando punto por punto. 
Había una cosa central, ese sábado, ese sábado, mejor dicho, ese año la 
Pascua tocaba Sábado.  Y una Pascua en Sabbath era una señal de que no 
iba a ser igual a cualquier otra.
 
Y el sábado era pascua y el martes era 13... y rondaba por lo tanto La
Fecha importante de la que “hablamos” ayer. Una cantidad de signos,
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todos juntos, que empiezan a marcar algo muy serio.
 
Esa no iba a ser una Pascua cualquiera. En esa pascua organiza lo que fue
su Acto Maestro en la vida. Acto que Se Inicia con la Entrada en Jerusalén,
y tiene su punto de desenlace en La Última Cena… con dos Actos
tremendamente shockeantes para los discípulos.
 
El Primer Acto: El Desde Donde …Inscripto en el altamente
revolucionario Lavado de Pies.
 
Clarísimo Acto en Lo Simbólico …que rubrica lo que trató de mostrar
yendo a obtener Iniciación y no quedándose con el linaje: “yo no me
apoyo en mi linaje”.
 
Pedro le dice “no, no, vos sos de la realeza, vos no podés lavarnos los pies
a nosotros” Pedro se enoja mucho. Y el ahí es donde le dice “apártate de
mí, Satanás”. Ahí es donde lo nombra nada menos que Satanás. “Si tú no
me dejas que te lave los pies no estás conmigo”. A Pedro le molesta
enormemente… Claro, porque Pedro era su hermano; si se moría Jesús los 
que seguían eran ellos, los hermanos…  y no tenían un gramo de Su 
Recorrido. Les estaba entonces quitando el poder –exactamente como lo 
que pasó en la escena de Magdalena y la Unción. ¿Cómo esta pecadora y 
no nosotros?
 
Pero Cristo muestra que para él, lavarles los pies, no es negociable, en
tanto es El Mensaje en el que deja dicho Desde Donde habla: “Lo que a mí
me permite hacer lo que hago es mi Recorrido, no mi linaje; porque por mi
linaje ustedes tendrían que lavarme los pies a mí!” (APLAUSOS)
 
El Segundo Acto: El Adonde …Inscripto en la aún más altamente
revolucionaria puesta en juego de La Traición.
 
Terrible Acto en Lo Real, en el que La Biblia pega un giro …a partir del
cual puedes imaginar que Jesús es un gran fracasado, porque entre sus
discípulos no se dio cuenta de que al final ahí estaba la semilla del mal… o
puedes Anudar en Cristo al Mayor de los Maestros, porque es el único que
en la historia de la humanidad pudo usar el mal en un nivel tal
(EXTRAÑEZA. SORPRESA)
 
Por Eso, lo que acá sucede exige lo mejor de nosotros …porque va a haber
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que Evaluar: O Cristo no se dio cuenta de nada “tenía ahí mismo al traidor
y ni se enteró”... O es tan grandioso que hasta pudo utilizar la peor de las
fuerzas, la más temida por el ser humano:
 
Que quien ha compartido lo más Íntimo de ti … de pronto te traicione.
Que aquello a lo que le has dado lo Mejor …te responda con lo peor.
 
Que aquél a quien nombraste Amigo …te entregue a los brazos de tu peor
enemigo. (MUCHA EMOCIÓN)
 
Como esta es una de las escenas más pregnantes pero al mismo tiempo
más difíciles de soportar de toda La Biblia… es una de las más cargadas de
imaginerías.
 
Por “Eso” y por “eso” es, más que recomendable: necesario, que nos
aseguremos seguir lo que hay que seguir, y no lo que se le ocurre al yo. Y
lo que hay que seguir y que nunca se le ocurre al yo… es La Palabra.
 
Más aún, cuando se trata de una escena de tal Trascendencia… que figura
en Los 4 Evangelios, y hasta en un Apócrifo:
 
Evangelio de Taciano 155,11:
 
“En verdad os digo que uno de vosotros me ha de entregar. 12. Y muy
entristecidos, dijeron: ¿Soy yo, Señor? 13. Mas él contestó: El que mete
conmigo la mano en el plato me ha de entregar”
 
Lucas 22,21:
 
“Más he aquí, la mano del que me entrega está conmigo en la mesa. 22 A 
la verdad el Hijo del Hombre va, según lo que está determinado; pero ¡ay 
de aquel hombre por quien es entregado!  23 Entonces ellos comenzaron a 
discutir entre sí, quién de ellos sería el que había de hacer esto”
 
Marcos 14,18:
 
“Y cuando se sentaron a la mesa, mientras comían, dijo Jesús: De cierto os
digo que uno de vosotros, que come conmigo, me va a entregar. 19 
Entonces ellos comenzaron  a entristecerse, y a decirle uno por uno: ¿Seré 
yo? Y el otro: ¿Seré yo? 20 El, respondiendo,  les dijo: Es uno de los doce, 
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el que moja conmigo en el plato. 21 A la verdad el Hijo del Hombre va, 
según está escrito de él, más ¡ay de aquel hombre por quien el Hijo del 
Hombre es entregado! Bueno le fuera a ese hombre no haber nacido”
 
Mateo 26,20:
 
“Cuando llegó la noche, se sentó a la mesa con los doce. 21 Y mientras
comían, dijo: De cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. 22
Y entristecidos  en gran manera, comenzó cada uno de ellos a decirle: 
¿Soy yo, Señor? 23 Entonces él respondiendo, dijo: El que mete la mano 
con- migo en el plato, ése me va a entregar. 24 A la verdad el Hijo del 
Hombre va, según está escrito de él. Más ¡ay de aquel hombre por quien el 
Hijo del Hombre es entregado! Bueno le fuera a ese hombre no haber 
nacido. 25
Entonces respondiendo Judas, el que le entregaba, dijo: ¿Soy yo, Maestro?
Le dijo: Tú lo has dicho.”
 
Juan 13,21:
 
“Se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo,
que uno de vosotros me va a entregar. 22 Entonces  los discípulos se 
miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23 Y uno de sus
discípulos, al cual Jesús amaba, estaba recostado al lado de Jesús. 24 A
éste, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de
quien hablaba. 25 El entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo:
Señor,
¿quién  es? 26 Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, aquél es. 
Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote” (GRAN AGITACIÓN EN 
ALGUNOS. DESORIENTACIÓN EN OTROS)
 
…Veo que Algunos han Escuchado! Por favor, díganlo Ustedes. A Dónde
está La Clave: (LO DIFERENTE EN LO IDÉNTICO!!!) Perfectísimo.
Maravilloso …Ahora aplaudo yo!!! (APLAUSOS COMPARTIDOS)
El platito de vino y todo lo que sucede alrededor, es La Clave absoluta.
Pero vamos por partes, porque contiene muchas cosas: Si con el Lavado
de Pies los desarmó completamente  …Con esto directamente los shockea.
Ningún judío había hecho Eso jamás: un sólo plato de Vino para todos.
 
Cada judío tenía su platito de Vino en el que mojaba su Pancito. Pero Él
pone un plato de Vino por igual para todos. Eso significaba compartir...
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“Compañero” viene de Eso: “Compartir el Pan”.
 
Él con Eso, los decretaba “Compañeros” de Camino …no sólo Discípulos!
Hay que Comprender Eso…
Para Comprender cuánto más los shockeó aún que en medio de Eso,
mientras los invitaba a Compartir Su Pan …Anuncia que uno de ellos, lo
iba a traicionar!
 
Y aquí creo que es Adonde Ustedes Escucharon… Lo Diferente en Lo
Idéntico!:
 
Pues lo anuncia con una tan pequeña como absolutamente Clave y Funda-
mental Diferencia en el Evangelio de Juan.
 
Y es realmente muy importante, porque la iglesia trató de que parezca un
acto de clarividencia. Presentado estratégicamente como “el próximo que
moje el pan detrás mío será el que me traicione”… Y uno dice ¿cómo
sabía quién iba a mojar el pan después de Él?
 
Pero Juan, que es el que más importancia le da a esta escena, de los 21
capítulos -si le contás el agregado- en el 13 empieza el relato de La Última
Cena… Dice la clave!: “A quien yo diere el pan mojado, aquél es. Y
mojan- do el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón”
 
No sólo cambia todo …sino que lo ordena todo! (APLAUSOS …DE TO-
DOS!). Pero cuando decimos todo, nos referimos a… Todo!
 
Porque en cuanto es Escuchada la Clave de Juan: “A quien yo diere el pan
mojado, aquél es. Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de
Simón”…Sólo hay que animarse para decirlo: Pero entonces Jesús …
eligió a Judas para que lo traicione?
 
Entonces, Eso …No es traición! (MUCHA SORPRESA) Es traición… si
yo te pido que me traiciones?
Ahí es donde tenemos que empezar a Evaluar… que las cosas no son como
la iglesia nos la quiere contar.
 
Basta Escuchar un par de Claves… para que la historia se grite sola…  Y a 
gritos nos diga que la dieron vuelta (MUCHOS APLAUSOS)
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Y en cuanto le damos el giro moebiano a 2000 años de engaños…
 
Se inauguran preguntas que jamás, en esos 2000 años, hemos podido
formularnos.
 
Te ruego que lo sigas. Te ruego que te asegures de que vas a querer
aprender a usar lo que en tu vida nunca quisieras que suceda.
 
Si Cristo quiso, eligió y planeó que lo traicionen… Si hizo todo Eso como
una especie de “función” teatral… La pregunta es inevitable:
 
…Cuál es La Función de La Traición?
 
* La Función de La Traición  *
 
 
 
La Iniciación te Enseña que todo lo que quieras hacer en tu vida, si es
Heroico... tendrá una traición.
 
No hay chance de que no sea así. Todos los Resultados que trates de
obtener -y más aún si quieres obtener resultados lejanos, difíciles- tendrás
que atravesar una traición. Alguien te va a traicionar siempre.
 
¿Te das cuenta cómo Eso te cambia el mapa? En lugar de “Es una
injusticia, no tendría que haberme ocurrido esto” …me está diciendo que
está ocurriendo exactamente lo que tiene que ocurrir!
 
Tanto es así, que Eso ocurre indefectiblemente y en un paso determinado,
del que ya hemos hablado: El Paso que te enseña de la integración...
advirtiéndo de lo que produce la separación: la traición. El paso 6.
 
El Método de La Magia te va a Enseñar, que en Ese Paso …cuidado, estás
ante una traición inminente. Pero lo que es muchísimo más importante…
aún!: Te Enseña qué hacer ante la traición.
 
Muy lamentablemente,  rebalsa por todos lados a lo que hoy podemos 
abarcar aquí, Recorrer este Tema en lo que La Iniciación –y sólo La 
Iniciación- puede Aportarnos.
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Pero me alivia mucho –y lo digo en serio- poder decirles que… lo que hay
que hacer, es exacta y Magistralmente, lo que hizo Cristo. Entonces se los
digo! (APLAUSOS)
 
En el Evangelio Apócrifo de Judas…
 
Quiero aclarar algo -lo voy a aclarar porque me lo merezco- (RISAS)
cuan- do yo veinte años atrás enseñé la verdadera historia de Cristo, no se
había encontrado en la humanidad El Evangelio Apócrifo de Judas… y
Enseñé lo mismo que voy a Enseñar ahora (APLAUSOS)
 
Está grabado, son 44 cassettes de una hora y media cada una.
 
Ahora se encontró y está disponible El Evangelio de Judas… y Eso podría 
habernos puesto “entre en Evangelio y la pared” (RISAS)  Y lo que nos 
puso… fue en el centro de las confirmaciones  a lo que habíamos dicho… 
más de 20 Años atrás!
 
Por eso ahora lo podemos decir y lo podemos demostrar …también con el
librito (APLAUSOS) Porque ahora está el Texto, y porque es más fácil a
efectos estratégicos, vamos a empezar la historia de atrás para adelante.
 
Hay una escena desgarradora.
 
A mí particularmente… me conmueve hasta las lágrimas.
 
Espero no llorar como un tarado otra vez cuando lo diga hoy; pero real-
mente me conmueve mucho (APLAUSO DE APOYO)
 
La escena es tan poderosa que la toma Nikos Kazantzakis en “La Última
Tentación de Jesús Cristo”
 
Jesús le dice a Judas “tú eres el elegido para llevar a cabo lo que ningún 
otro va a poder llevar a cabo …Tú debes entregarme”. Judas le responde 
“Maestro, qué me estás pidiendo?” “Lo que está escrito debe ser 
realizado”, Responde  Jesús. Y Judas le responde “Maestro… ¿Tú lo 
harías?” (LLANTO) “Tú entregarías a Tu Maestro?” (MUCHA 
EMOCIÓN)  “Maestro
¿Tú entregarías a tu Maestro?”. Sólo luego de un silencio muy largo,
Cristo logra Responder:
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“No, yo no tengo esa fortaleza …Por eso, El Elegido Eres Tú”
(EXPLOSIÓN DE APLAUSOS)
 
Es difícil pensar una Lógica más Perfecta.
 
Tan perfecta… que no puede ser abarcada desde una sola lectura. ¿Jesús se 
declaró más débil que Judas en la escena? En la primera lectura, “eso” es 
así. De hecho, en medio Oriente, hay muchísimas iglesias donde el 
verdadero mártir es Judas y no Jesús! Entienden?  Porque se entiende que 
Judas tuvo una fortaleza que ni el mismísimo Cristo tenía.
 
Más todavía, si se considera lo que luego le agrega en la escena: “quedarás
maldito por el resto de las generaciones” Judas le pregunta si le puede
explicar a los otros Discípulos por qué hará lo que hará “no, no tienes ese
don” O sea… ni siquiera le permite explicar a los propios Compañeros.
 
Por supuesto que cuanto más se profundiza la Lectura, lo que queda 
inevitablemente queda interrogada…  es la lógica de la traición: De ser lo 
que trata de arruinar un plan… pasa a ser parte –y fundamental- de ese 
Plan!: Alguien te traicionará cuando quieras hacer Tu Gran Logro.
 
…Y lo más interesante: no es un problema! Es parte de lo que tiene que
ocurrir. El problema es qué haces o qué no haces ante eso. Y desde donde
lo harás, es la clave: Si tú también te traicionas desde adentro... Esa
traición desde afuera, te vencerá. Si tú no te traicionas... indefectiblemente
te fortalecerá! (APLAUSOS).
 
Dije que empiezo la película para atrás. Todo lo que se Devela, cuando es
Develado que Cristo le dio el Pan con Vino a Judas: Cristo llevándoselo
aparte a Judas diciéndole que él es el elegido.
 
Una vez que desde esas escenas finales hemos interrogado  La Lógica de 
La
Traición, sigamos en sentido inverso…. Para comprender  esa Lógica.
 
Y Eso es tan Oculto… que en sólo lo encontrarás en El Evangelio
Apócrifo de Judas; en La Biblia no hay siquiera rastros.
 
Tres escenas antes, en el apócrifo… Judas le cuenta a Jesús un sueño.
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Por favor, no perdamos de vista el hilo conductor: lo estamos contando
después, porque empezamos desde atrás, pero el sueño es anterior a La
Última Cena. Y como ya veremos, es muy importante no perder de vista
esa secuencia temporal… en cuanto Desocultemos el contenido del Sueño
de Judas: “Maestro, he soñado que me apedreaban todos los demás, y que
la humanidad me perseguía”. ¿Qué lee ahí Cristo? Lee exactamente eso
que El Método de La Magia enseña a Leer para Develar las fuerzas de una
situación:
 
Eso que se llama (EL ADONDE DEL OTRO?)
 
Exacto… Y Excelente! Sigo Aplaudiéndolos  yo a Ustedes!
 
El Adonde del Otro: A dónde le va el interés inconsciente. A dónde le está
yendo la fuerza a Judas? A ser apedreado por los compañeros, a ser
perseguido por la humanidad.
 
Aunque aún no entendamos por qué Judas puede estar habitado por un 
Deseo tan extraño… Lo que ese Sueño nos permite entender con total 
transparencia,  es lo que por ahora importa para comprender La Lógica de 
La Traición:
 
Cristo no le altera la vida a Judas. No trata de cambiar al Otro!
 
Elige a Judas… porque el Adonde del Otro en Judas, es perfectamente
armónico con lo que Cristo necesitaba. Plena y clarísima Aplicación de
“Tu Adonde es mi Por Donde”! (APLAUSOS)
 
Y por eso en el Evangelio de Judas, de una escena pasa a la otra escena.
Todo está claro.
Tan claro, que ahora podemos avanzar… y Desocultar qué Lógica extraña
se
Oculta en El Sueño de Judas.
 
O lo mismo, preguntado de otro modo: ¿Quién era Judas? …A quién le
confirió Cristo semejante Honor?
 
Lo referido en El Evangelio de Juan y explicado en el Apócrifo de Judas, 
muestran claramente que Jesús no sólo eligió la traición, sino que además 
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eligió quién lo iba a traicionar. Cristo necesitaba, sí o sí ser traicionado  
para
 
cumplir las Profecías.  Y ser traicionado …en los exactos términos en que 
sucedió. Escuchemos:
 
Salmo 41,9:
 
“Hasta mi mejor amigo, en quien yo confiaba y que compartía el pan con-
migo, me ha puesto la zancadilla” (SORPRESA)
 
Una vez que se lo Escucha, es tan evidente como –aunque anticipándonos
un poco- lo que exige.
 
Zacarías 11,12:
 
“ Y les dije: Si os parece bien, dadme mi salario; y si no, dejadlo.  Y 
pesaron por mi salario treinta piezas de plata. 13 Y me dijo Jehová: Echalo 
al tesoro;
¡hermoso precio con que me han apreciado!  Y tomé las treinta piezas de 
plata, y las eché en la casa de Jehová al tesoro”
 
Entendido que La Traición no era negociable, la pregunta obligada: quién
iba a querer traicionar al Maestro? Cuando Judas le cuenta el sueño, Cristo
entiende “ya está, el Universo me mandó la Casualidades, sueños...” Bien-
venidos al paso 7 del Método de la Magia! (APLAUSOS).
 
No se olviden que en toda La Biblia, los judíos mostraron siempre atender
a Los Sueños. Los Sueños Proféticos, los Sueños de José en Egipto, el
Sueño de anunciación, la lista es interminable.
 
No cabe duda de que para la religión Judía, los Sueños son altamente
importantes …como lo demuestra nuestro amigo Sigmund ¿no? (RISAS)
 
Aquí cuenta, y mucho, recordar el origen Hindú de los Hebreos, para ver
con claridad cuánto de esa milenaria historia les enseñaba a tomar muy en
serio los Sueños …y las Casualidades.
 
Sueño que le hizo entender que Judas era la Casualidad que el Universo le
estaba enviando. Casualidad proveniente de un sueño... que potencia Su
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Poder y Su Enseñanza hasta el infinito y que lo pondrá de lleno ante el
paso 8 del Método de la Magia: Tendrá que en el sentido más elevado del
Término- Negociar! (APLAUSOS).
 
...Y para comprender es necesario desocultar esa negociación, quién fue
Judas!
 
Comprensión que si Inicia al Escuchar completo el pasaje con las Claves
dadas por Juan 13,21:
 
“Se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo,
que uno de vosotros me va a entregar. 22 Entonces  los discípulos se 
miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23 Y uno de sus
discípulos,
 
al cual Jesús amaba, estaba recostado al lado de Jesús. 24 A éste, pues,
hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de quien
hablaba. 25 El entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo: Señor,
¿quién  es? 26 Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, aquél es. 
Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. 27 Y después del 
bocado, Satanás entró en él. Entonces Jesús le dijo: Lo que vas a hacer, 
hazlo más pronto. 28 Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió 
por qué le dijo esto” (RUMORES CRECIENTES DE ASOMBRO).
 
Sí, sopórtenlo: Escucharon muy bien: …Es el hijo de Simón.
Por lo tanto… Judas es ...el sobrino de Cristo! (MUCHOS APLAUSOS) Y
esto tiene una importancia sublime. Tanta, que necesitamos desglosarla,
una vez más en Los Tres Registros:
 
Real: Primero y principal, era una cuestión de Sangre. Es decir, tenía que
obedecerlo; era lo mismo que una orden directa de su propio padre; o más
fuerte aún, porque Jesús era hermano mayor del padre de Judas.
 
Imaginario: Si en el imaginario, la imagen de Pedro quedó pegada a la 
iglesia, y la de Judas a la traición…  La iglesia… es el padre de la traición 
a Cristo! (MUCHOS APLAUSOS) Bienvenidos al antiCristo.
 
Simbólico: La misma familia que le hacía de obstáculo a que Se Unja en el
Cumplir las Profecías y no en la Sangre Real… es la que le termina
trayendo lo necesario para que cumpla las Profecías!
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La lógica del traidor… develada de la manera más descarnada:
 
El “traidor”…  es el “traedor”: el que le trae La Solución a ese a quien 
traiciona!!! (SORPRESA. OVACIÓN)
 
Eso simboliza y encarna el “traidor” en nuestras vidas: El que nos va a
traer lo que nadie más puede “traernos”: La Solución Suprema.
 
 
 
El mismo que trae el mayor de los Caos… propicia con Qué Ordenar lo
que no se podía Ordenar.
 
Y Qué es Dios? Dios es el que en las Biblias transforma el Caos en
Cosmos. Y Qué significa Cosmos?: Orden. Dios es el que transforma Caos
en Orden.
 
…Es decir: lo mismo que hace La Magia. Lo mismo que hace La
Iniciación!
 
Por Eso lo que estamos viendo, es La Verdadera Historia de Cristo, no
sólo
 
la historia. Por qué la Historia Verdadera de Cristo, es la Historia de Su
Iniciación.  Y no hay Iniciación sin vérselas con la Traición
 
Toda una Lógica oculta conecta esos dos conceptos absolutamente
oximorónicos. Oxímoron que nos muestra la Nobleza de un Iniciado que
para hacer lo que tiene que hacer, pasar por lo que hay que pasar.
 
Y como oportunamente lo hemos trabajado… como el oxímoron logra unir 
lo Imposible de unir: “Quien logra un Oxímoron, abre Una Puerta en el 
Cielo” Y Eso, exactamente,  es lo que hizo suceder Cristo.
 
 
 
Sabiendo que con esa traición, iba directo al flagelo Romano, que iba el
flagelo más temido por los judíos: la Cruz… Alineó Sus afectos y sus
Actos según Su Deseo por Su Iniciación… y oximorónicamente, en Su
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Plan no evitó la Traición.
 
Aun cuando Eso significara su máximo Sufrimiento …Y el de Judas!
 
Al respecto, aprovechemos para ubicar que hay 4 versiones distintas de
qué sucedió post traición con Judas. Las más popular, es la que dice que se
ahorcó. Otra de las versiones dice que nunca más se supo de él.
 
Pero en otra versión dice que Judas, con las treinta monedas, se compró un
campito… que hoy no te lo encajan en los paquetes turísticos! “este es el 
campo que se compró Judas” –tienen el título de propiedad, vieron- 
(RISAS). Finalmente,  otra de las versiones dice que se reconvirtió  y que 
se transformó en el Discípulo más ferviente de Cristo en cuanto a 
“evangelización”.
 
Pero que hayan cuatro versiones tan diferentes …nos permite ver qué se
mantiene idéntico entre todo eso que dice; o para ser más exactos: que no
dice. Pues ninguna de las versiones te Enseñan, te explican, ni siquiera te
muestran lo realmente más importante, decisivo, determinante y literal-
mente fundamental del Tema y de lo que Cristo puede Enseñarnos del
Tema: …Qué se hace entonces ante la traición?!
 
Y ahí es donde entra el grave problema...  del que no quiero que aquí 
también formemos parte! Por lo tanto, aunque sea ubiquemos los 
lineamientos Fundamentales de El Héroe operando Iniciáticamente ante el 
Traidor (APLAUSOS): El Iniciado está perfectamente consciente de que 
tiene que haber una traición …entonces, la pone de su lado. Esa es la
clave. Qué se hace? cómo se hace? Eso se vislumbra con absoluta claridad
cuando se aprende a percibir a la traición …como fuerza necesaria: Es un
Servicio que te hace el Universo! (SORPRESA).
 
Comprendamos el privilegio que nos hace quien nos traicione: nadie
pondrá tanta fuerza en ti como un traidor. El traidor pone toda su energía
 
en ti. Te estudia, te busca el punto débil, piensa cómo puede hacer para
encontrar por donde traicionarte, por donde hacerte la trampa. Está todo el
día poniendo su energía en ti, el odio que te tiene lo despierta en lo más
profundo de la noche. Es decir, el traidor es alguien que pone toda su
energía a tu servicio!
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Y tú, para generar Resultados de Magia …precisas energías extras!!!
(RISAS NERVIOSAS)
 
Entonces... La energía que te trae el traidor es la que vas a tener que
utilizar para hacer Magia.
 
Pero hay un serio problema que tenemos como occidentales –por favor 
escuchen bien porque es muy, muy, lapidario esto-: la humanidad no sabe 
qué hacer frente a la traición …porque nos han quitado los Mitos que nos 
enseñan qué hacer frente al traidor -que no sea ponernos de rodillas!-.  Y 
de los Mitos que pueden Enseñarnos Eso… Este es uno de los Supremos.
 
Lo máximo que nos enseñaría el mito en la versión que nos llega de la 
iglesia, sin el proceder y sin la Lógica de Cristo ante Judas …es que en una 
de esas, si tenemos suerte, el tipo se ahorca.  Y eso es, casualmente, lo que 
la gente quisiera cuando alguien traiciona: por qué no se morirá, mueren 
tantos por qué no se muere ese (RISAS).
 
Por supuesto que si depende de eso, no podemos vivir entonces eficaz-
mente ante la traición, porque dependemos de que el otro se quiera matar o
no; y si ante la traición, pasamos a depender del Otro, lo hacemos más
poderoso.
 
La traición es estructural: te vendrá una traición más grande, cuanto más
grande sea lo que quieras hacer. Y a esa traición… la tienes que recibir con
aleluyas y albricias: significa que el Universo se ha puesto en marcha y te
envió una energía extra! Sólo que viene con el signo cambiado: no es del 
signo que le gusta a nuestro yo… pues a nosotros nos toca aprender a 
alimentarnos de esa Energía.  Y para Eso, lo innegociable, primario, básico
y absolutamente primordial, es reconocer Desde Dónde la hemos
Invocado! (APLAUSOS)
 
Lo similar busca lo similar. Si “eso” puede entrar en nuestro Universo…
es porque ya está en Nuestro Universo. Y no podremos usar esa Súper
Energía que nos viene desde afuera, mientras no desactivemos lo que
Invocó desde adentro.
 
Para usar como Aliado lo que me muestra de mí el espejo, es en mí adonde
tengo que hacer el cambio. Si el espejo me muestra que estoy despeinado
…es en mí adonde tengo que peinarme! (APLAUSOS)
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…Como exactamente lo hizo Cristo: Judas le mostró toda la tendencia in-
 
terna que en él quería –como es perfectamente comprensible- traicionarse: 
que en él quería evitar tener que Ungirse, y “ser el ungido” apoyándose en 
la familia. Exactamente  “eso” era lo que encarnaba su hermano, el padre 
de Judas: eres el ungido porque eres de esta familia; y si no te apoyas en 
“eso”…nos estás traicionando!
 
Si Cristo se traicionaba –es decir, si cedía ante la familia- entonces no
había posibilidad de que use Heroicamente a la traición… porque directa-
mente estaba renunciando a su Heroísmo. Entonces, usar a la familia –al
sobrino- para que lo condenen y así tenga que cumplirse La Profecía de la
Cruz… era el sumun de La Realización Iniciática de Su Plan: la familia
propiciándole que no se apoye en la familia! (APLAUSOS) La familia
propiciándole que pueda apoyarse en Ungirse por hacer cumplir La
Profecía! (MAS APLAUSOS)
 
Sólo que para Eso…
 
Judas y su traición, fue sólo uno de los apoyos que planeó tomar de la
familia! (SORPRESA)
 
Como podremos verlo, si Desocultamos lo que muestra la siguiente escena
Clave que continúa a La Última Cena:
 
...Eso que se llama “El Beso de Judas”.
 
* Doble de Riesgo *
 
 
 
 
Y si la escena  es Clave, no es sólo por lo que muestra, sino por lo que no 
muestra. En honor al nivel enrome de lo que ya hemos Desocultado, me 
permito
correr el riesgo de ir directamente al centro –inesperadísimo, totalmente
inadvertido habitualmente- de la cuestión
 
…Más aun teniendo en cuenta “la cuestión” figura en los 4 Evangelios:
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Juan 18,1:
“Habiendo dicho Jesús estas cosas, salió con sus discípulos al otro lado
del torrente de Cedrón, donde había un huerto, en el cual entró con sus
discípulos. 2 Y también Judas, el que le entregaba, conocía aquel lugar,
porque muchas veces Jesús se había reunido  allí con sus discípulos. 3 
Judas,
pues, tomando una compañía de soldados, y alguaciles de los principales
sacerdotes y de los fariseos, fue allí con linternas y antorchas, y con armas.
4 Pero Jesús, sabiendo todas las cosas que le habían de sobrevenir, se
adelantó y les dijo: ¿A quién buscáis? 5 Le respondieron:  A Jesús 
nazareno.
Jesús les dijo: Yo soy. Y estaba  también con ellos Judas, el que le entrega-
ba. 6 Cuando les dijo: Yo soy, retrocedieron,  y cayeron a tierra. 7 Volvió,
pues, a preguntarles: ¿A quién buscáis? Y ellos dijeron:  A Jesús nazareno.  
8
Respondió  Jesús: Os he dicho que yo soy; pues si me buscáis a mí, dejad
ir a éstos; 9 para que se cumpliese aquello que había dicho: De los que me
diste, no perdí ninguno. 10 Entonces Simón Pedro, que tenía una espada,
la desenvainó, e hirió al siervo del sumo sacerdote, y le cortó la oreja
derecha. Y el siervo se llamaba Malco. 11 Jesús entonces dijo a Pedro:
Mete tu
espada en la vaina; la copa que el Padre me ha dado, ¿no la he de beber? “
 
Lucas 22,47:
 
“Mientras él aún hablaba, se presentó una turba; y el que se llamaba Ju-
das, uno de los doce, iba al frente de ellos; y se acercó hasta Jesús para
besarle. 48 Entonces Jesús le dijo: Judas, ¿con un beso entregas al Hijo del
Hombre? 49 Viendo los que estaban con él lo que había de acontecer, le
dijeron: Señor, ¿heriremos a espada? 50 Y uno de ellos hirió a un siervo
del sumo sacerdote, y le cortó la oreja derecha. 51 Entonces respondiendo
Jesús, dijo: Basta ya; dejad. Y tocando su oreja, le sanó. 52 Y Jesús dijo a
los principales sacerdotes, a los jefes de la guardia del templo y a los
ancianos, que habían venido contra él: ¿Cómo contra un ladrón habéis
salido con espadas y palos? 53 Habiendo estado con vosotros cada día en
el templo, no extendisteis las manos contra mí; mas esta es vuestra hora, y
la potestad de la tinieblas”
 
Mateo 26,55:
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“En aquella hora dijo Jesús a la gente: ¿Cómo contra un ladrón habéis
salido con espadas y con palos para prenderme? Cada día me sentaba con
vosotros enseñando en el templo, y no me prendisteis. 56 Mas todo esto
sucede, para que se cumplan las Escrituras de los profetas. Entonces todos
los discípulos, dejándole, huyeron”
 
Marcos 14,43:
 
“Luego, hablando él aún, vino Judas, que era uno de los doce, y con él
mucha gente con espadas y palos, de parte de los principales sacerdotes y
de los escribas y de los ancianos. 44 Y el que le entregaba les había dado
señal, diciendo: Al que yo besare, ése es; prendedle,  y llevadle con 
seguridad. 45 Y cuando vino, se acercó luego a él, y le dijo: Maestro,
Maestro. Y le besó. 46 Entonces ellos le echaron mano, y le prendieron. 47
Pero uno de los que estaban allí, sacando la espada, hirió al siervo del
sumo sacerdote, cortándole la oreja. 48 Y respondiendo Jesús, les dijo:
¿Cómo contra un ladrón habéis salido con espadas y con palos para 
prenderme? 49 Cada día estaba con vosotros enseñando en el templo, y no 
me prendisteis; pero es así, para que se cumplan las Escrituras.  50 
Entonces todos los discípulos, dejándole, huyeron”
 
Muchas cosas se muestran muy claramente en cuanto se Escucha -y no se
supone- lo que dice:
 
Entre todo lo que puede situarse, lo primero que se hace evidente es que
todos coinciden en mostrar el carácter explosivo de Pedro -dispuesto a
desenvainar en seguida-.
 
Viendo eso se hace evidente también, sin la más mínima duda, de que 
andaban armados!...  Y que de ningún modo eran un grupo de pacifistas.
De hecho, Pilatos manda una Cohorte o Legión, según si te lo dicen en
términos Romanos o Griegos. ¿Qué es eso? los Romanos  tenían ejércitos 
que se componían en tres estratos. El Ejército, de 6000 hombres. La 
Legión o cohorte, que es el 10% del Ejército.  Y la Centuria, 100 hombres. 
Dice la Biblia que le manda entonces 600 soldados, pero cada soldado
llevaba dos o tres colaboradores porque en combate le tenían que ir 
cambiando  las armas y alguien le tenía que cambiar las armas, ubicar las 
armas según quién venía. O sea cada uno llevaba dos personas más.
Seamos dadivosos 600 “nada más”, sin colaboradores… quiere decir que
esperaban una guerra terrible! No esperaban encontrarse doce pacifistas. 
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Pilatos estaba seguro de que ahí iba a haber enfrentamiento.  Jesús evita el 
enfrentamiento porque la profecía pedía que se tenía que entregar como 
cordero, manso. Pero quiero que entiendan que la imagen que se tenía de 
Jesús y de los que lo rodeaban no era la de doce pacifistas, en tanto Pilatos 
gasta 600 soldados para ir a atrapar a un sedicioso.
 
También se ve cómo Lucas aprovecha y le agrega un “milagro” de
curación de la oreja dañada que ningún otro menciona.
 
Se hace también muy explícito que los Discípulos no tenían convicciones
o seguridad alguna –lo cual desmiente toda la sarta de “milagros” que se
supone deberían haberlos hartamente convencido- en tanto todos salen
corriendo… luego de que según Mateo y Marco, ya se habían quedado
dormidos en el Huerto de Getsemaní, cuando Cristo les había pedido
explícitamente que se quedaran  Orando.
 
Y por supuesto que de modo ampliamente Confirmatorio de lo que
venimos desarrollando, queda absolutamente explicitado que había un Plan
que se estaba ejecutando “para que se cumplan las Profecías”
 
Pero algo más, totalmente velado, comienza a entreverse …Y muestra una
Clave tremenda. En cuanto es Escuchada Lo Diferente en Lo Idéntico:
 
La terrible frase que, casualmente -a diferencia de los demás- Juan
esconde, que interroga para qué necesitaron hacer todo esto si lo querían
apresar: “Habiendo estado con vosotros cada día en el templo, no
extendisteis las manos contra mí”
 
…La pregunta, a esta altura, se impone sola:
 
Si lo conocían tanto ¿…Para qué se necesitaba entonces el Beso de Judas?
(RUMORES. SORPRESA)
 
Acá hay algo raro. Si Jesús mismo dice me teníais en el Templo todas las
tardes ¿para qué Judas le tuvo que dar un beso para que vieran quién era el
Maestro? Si ya lo recontra conocían de memoria; y cómo no lo iban a
conocer si era el más peligroso y buscado por Roma y al que más ganas
tenían de echarle los dientes.
 
De hecho, recuerden que después, cuando Cristo está ya en pleno juzga-
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miento, empieza a ocurrir que los Discípulos se dispersan y los Romanos
los empiezan a reconocer. “Tú eres Pedro, tú estabas con él” “no, yo no”
ahí viene la negación tres veces que Cristo había anticipado. “Vos, el de la
familia, vas a ser el primero en negarme, en traicionarme, tres veces antes
de que el gallo cante dos” -porque los judíos tenían que levantarse al tercer
canto del gallo-. Pero no perdamos el hilo, lo que estamos viendo es que
sin duda alguna le conocían el rostro a Pedro … y no se la iban a conocer a
Jesús!… que además “lo tenían todas las tardes en el Templo?
 
Y si conocían el rostro de Jesús… Para qué El Beso de Judas?
 
La Respuesta…  es una de las historias más escondidas por la iglesia, y 
que más aclaran La Verdadera Historia de Cristo, porque se trata de nada 
me- nos que incluye lo que para los hebreos significó… la cuarta Señal 
Divina.
 
Como estamos ante un “Re-Paso”, hagamos un repaso (RISAS):
 
Primera Señal: El Linaje Doble. No había ocurrido jamás en la historia de
los Hebreos que alguien concentrara en sí mismo la estirpe Davídica y
Aarónica. Segunda Señal. La Estrella de Belén. Es decir: La Conjunción
Júpiter Saturno. Tercera Señal: Los Reyes Magos. Que vinieran especial-
mente de otra cultura para buscarlo.
 
Pero hay una Cuarta Señal, de la que la gente tiene muy poca
información… o nada, cero.
 
Vamos a armar el rompecabezas de a poco para ver la imagen que da al
final, porque si la anunciamos de entrada, va a parecer una imagen
increíble.
 
Volvemos a Shemá Israel, a Escuchar como clave lo que Cristo aprendió.
Vamos a escuchar Las Profecías, y de ahí en más tendremos La Clave:
 
En la Biblia hay uno, dos, tres, cuatro, cinco nombres para el mismo
personaje. Y todos significan lo mismo. No olvides las dos ventanas para
entrar a lo oculto: Lo Idéntico en lo Diferente, y Lo Diferente en Lo
Idéntico.
 
Ayer a esta hora estábamos al menos tratando de abrir ese panorama… 
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Hoy ya lo estamos usando!. Bien, Cuando a un mismo personaje se lo 
nombra con muchos nombres diferentes, ese personaje tiene algo Oculto 
que está tratando de ser guardado.  Ayer lo vimos con tres:
 
Por un lado, Pedro Zelote, Pedro Iscariote, Simón Pedro, Simón Iscariote;
y también lo vimos con Santiago, Jacobo y Jaime. En ambos, vimos que
“eso” no recae porque sí sobre, sino que es porque se está Ocultando que
son hermanos de Jesús. Por otro lado, María Magdalena, que se nombra
también como María de Betania, para que quede Oculto el personaje.
 
…Pero hay alguien más, a quien también se le oculta el nombre,
cambiándolo continuamente entre Dídimo, Thomás, Jaime, Judas, Tadeo,
y combinaciones entre ellos.
 
Pero entre todos esos nombres Diferentes, hay algo Idéntico: el
significado!. “Judas”, “Thomás” y “Tadeo”, significan lo mismo que la
palabra “Dídimo”.
 
Y todos significan… “Gemelo”! (SORPRESA).
 
Había un “Gemelo” al que ocultaban muchísimo... tanto como de quién era
gemelo. Tanta necesidad tenían de ocultarlo, que es para el que más
nombres usaron. Pero ese gemelo tan escondido, y de quien tanto
escondieron de quién era gemelo… pide ser Escuchado!: Aunque por
supuesto, nadie Escucha. A punto tal de que prácticamente nadie sabe que
hay una Carta de Judas Tadeo… y que está en la Biblia!
(EXCLAMACIONES DE INTERÉS)
 
…Quieren el altito ahora? (RISAS. NOOOO) Permítanme decirles que es
una muy buen Elección… porque estamos a una sola Frase de encontrar la
punta del ovillo: la primera Frase de la carta. Pues en efecto, Judas Tadeo
empieza presentándose… y qué dice? Sencilla y muy concretamente:
 
“Judas Tadeo, hermano de Santiago”. (EXCLAMACIONES DE SOR-
PRESA)
 
Veo que algunos Escuchan!: …Es de la familia!.
 
De ayer a hoy, todo esto se te arma en la cabeza con una precisión
absoluta, ayer Santiago era un nombre entre tantos, y Judas otro. Ahora 
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basta que Escuches un poco… y las fichas comienzan  a ordenarse solas.
 
Y hablamos  de simplemente Escuchar una carta que está en La Biblia al 
alcance de todos.
 
Ahh! eso sí, con una advertencia. La iglesia siempre pone, al comenzar 
esta carta, un esclarecedor pie de página –lo encontré siempre en todas las 
Biblias-: “Judas Tadeo era un personaje secundario que no importaba” 
(RISAS Y APLAUSOS)  Te tratan de lavar la cabeza de antemano, no sea 
cosa de que le des importancia a lo que vas a Escuchar.
 
Pero Escuchemos: “Judas Tadeo, hermano de Santiago” -en otras dice 
“Hermano de Jacobo”, lo cual confirma que ambos son el mismo persona- 
je- ¿y quién es ese personaje? (RESPUESTA  UNÁNIME) Exacto! Jacobo 
o Santiago, es hermano de Jesús.
 
Entonces, no hay la menor duda: Judas Tadeo, Judas el Dídimo …es
hermano de Jesús. Buscábamos  de quién es gemelo.  Ya sabemos  que por 
lo menos es hermano de Jesús.
 
No será …su gemelo ¿no? ¿Gemelo …de Jesús? Jesús …podía ser que tu-
viera un hermano gemelo?! (MUCHAS EXCLAMACIONES). Y si
hubiera un gemelo de Jesús ¿…cuánto vamos a tardar en pensar si no sería
que el que se presentó después de la Cruz …era ese!!!??? (RISAS
NERVIOSAS. SORPRESA. APLAUSOS).
 
De hecho, hay escritos explícitos en ese sentido, como el Evangelio de
Bernabé, que dice algo tan tremendo como “hubo un Judas al que se
crucificó, mientras todos lloraban al Señor” (MÁS SORPRESA).
“Ahhh ….el viejo truco del hermano gemelo”! (MUCHAS RISAS).
Aclaro, como veremos, que las cosas no son así; pero hay que tener
cuidado
porque la historia puede derivar hacia ahí enseguida.
 
Del mismo modo, quiero que entiendan que la posibilidad de que un
gemelo haya reemplazado a Cristo después de la Cruz, da el motivo
principal
 
a que precisamente sea justo a “Thomás” a quien se ubica como el
incrédulo que le toca las heridas a Jesús: había que despistar de modo
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categórico; y que precisamente Judas no creyera que Cristo era el que
había sido crucificado y que había resucitado, es parte fundamental para
despejar sobre Ju- das toda posibilidad de sospecha… pues además Judas,
precisamente, es el que en la Biblia desaparece después de la Cruz. No se
sabe más nada de él.
 
Y a lo mismo apunta el Evangelio de Taciano 178,1… Que dice lo mismo
que Juan 20,24:
“Thomás llamado el Dídimo no estaba cuando se apareció Jesús”
 
Pero quiero ir por partes. Por favor, permítanme seguir por pasos, pues
reconozco que acá la ansiedad también me aflora a mí (APLAUSOS)
 
Retomemos. Carta de Judas Tadeo, estábamos ahí. Se presenta “Hermano
de Santiago”. La iglesia avala que ese Judas Tadeo después se va a la
India; y es un dato que va a ser muy importante para comprender lo que
Cristo hace después de la Cruz. Sigamos.
 
Andrés, Simón, Jaime y Judas continuamente son nombrados como
hermanos. Pero Judas Tadeo es muy poco nombrado, y con nombres
cambiados todo el tiempo: Dídimo, Tadeo, Judas, Thomás, y hasta
engendros tales como “Thomás Dídimo”, que es como decir “gemelo
gemelo”, lo cual demuestra que es un “nombre” totalmente inventado…
que esconde y muestra al mismo tiempo.
 
Y hablando de mostrar, no quiero olvidar mencionar respeto de este tema, 
que en “La Última Cena”, con claridad se ve que quien está sentado a la 
izquierda de Jesús …tiene el rostro idéntico al de Jesús! (SORPRESA).  Es 
que en cuanto se Escucha la Clave que estamos Desocultando, comienza a 
hacerse muy evidente que en todos lados hay datos más o menos codifica- 
dos y más o menos o conocidos, que una y otra vez se refieren a “eso” –
que, vale aclararlo, recién estamos abriendo-.
 
No hay dudas de que había un “gemelo de alguien”, al que escondieron así
como ocultaron muy celosamente de quién era gemelo.
 
Pero aunque tal vez esté entre los menos conocidos, el Evangelio de 
Bernabé que antes mencionábamos, aporta orientaciones tan claras como 
fundamentales precisamente en este punto absolutamente  clave. Sólo hay 
que Escucharlo:  Ya en el capítulo 1,4 mientras juega a confundir con el 
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Judas “traidor”, dicen que era hasta tal punto semejante en su cara a la de 
Jesús, que la misma María y los Apóstoles eran engañados por ella 
(SORPRESA)
 
Vamos avanzando.  Ya podemos arriesgarnos a poner en juego cuestiones 
más comprometedoras, aún… como lo que el mismísimo Evangelio de
 
Thomás revela en el capítulo 13:
 
“Jesús dice a sus discípulos: Comparadme con alguien y decidme a quién
me asemejo. Simón Pedro le dice: Te asemejas a un ángel justo. Mateo le
dice: Te asemejas a un filósofo del corazón. Tomás le dice: Maestro, ¡mi
boca es totalmente incapaz de decir a quien te asemejas! (…) Ya al venir
Tomás a sus camaradas, le preguntan: ¿Qué te dijo Jesús? Tomás les dice:
Si os dijera siquiera una de las palabras que me dijo, cogeríais piedras para
lapidarme, y fuego saldría de las piedras para consumiros”
 
Si ya no hay dudas de que existe un gemelo… Aun cuando muy
significativamente lo tengan que adjudicar a un demonio …Los Hechos de
Thomás, del capítulo 31,2 a 39 no dejan lugar a dudas de mellizo de quién
es:
 
“Un demonio, introducido dentro del cuerpo de una serpiente, confiesa
ante Thomás que Jesús tiene un hermano gemelo: ‘pues yo sé que tú eres
el hermano gemelo de Cristo, enemigo perpetuo de nuestra raza’ (…) ‘Oh!
Mellizo de Cristo, Apóstol del Altísimo e Iniciado en Las Palabras
Secretas de Cristo; Tú, siendo el que recibes sus expresiones más secretas
has recibido los misterios más ocultos”…Alguna duda??? (MUCHOS
APLAUSOS).
 
Ubicado esto, es Clave considerar que desde el origen mismo de la Biblia,
un gemelo era sinónimo de una señal de Dios directa sobre esa familia.
Desde Rómulo y Remo, en todas las culturas... Ormuz y Ahriman,
Ishbalanque y Hunabku, y tantos otros ejemplos en las más diversas
culturas, muestran la recurrencia en una pareja de gemelos que cambia
todo.
 
Cuando el Sanedrín tuvo que anotar a los dos, el Sanedrín sabía que había
dos, el Sanedrín no buscó más. Este es el iniciado. Tiene el linaje, la
estrella, los reyes …y una señal que era desconocida para todos.
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Además hay que entender que en la antigüedad no entendían qué era un
gemelo. La interpretación que tenían era “es tan valioso que dios lo hizo
dos veces”; una especie de “vale doble” Aún hoy en las iglesias de medio
Oriente, es muy común ver lo siguiente: José tiene un bebé en brazos y
María tiene otro; ambos con la misma cara. Exactamente como en La
Última Cena, que Da Vinci también pinta a otro con la misma cara de
Cristo.
 
Entre los Discípulos, algunos sabían que había un gemelo, y cuál era cuál,
y otros no. No hay indicios de que todos lo supieran. Pero sí hay indicios
de que por momentos sospechaban que desde niños, la virgen hacía
aparecer a otro y que no era Jesús; y que eso continuó como una
costumbre,
 
Al respecto, en las Actas de Thomás, 8,11 hay una escena imposible de 
entender, pero con esta Clave, se vuelve absolutamente  transparente:
 
Están en una fiesta y Jesús se va… y de pronto lo ven a Jesús en la misma
fiesta. Mirácolo! (RISAS)
 
Todos describen que no entienden cómo, si todos vieron que se fue, ahora
estaba en la fiesta. Esto muestra 2 cosas: que no todos estaban al tanto del
gemelo, y que había un claro “aprovechamiento” de la situación para
producir “milagros” Está muy claro que no hay indicios de que todos lo
supieran. Quienes lo sabían eran la mayoría de los la familia; y los del 
Sanedrín, que los habían anotado al nacer –y obviamente, lo tomaron 
como la señal concluyente-.  Y había muchos rumores que a muchos que
ni eran de la familia ni eran del Sanedrín, los hacían sospechar.
 
Pero para quienes sabían el secreto, el problema… era “cuál era cuál”!
 
El Sanedrín advierte a Roma –no tenía por qué no hacerlo, pues también
quería que Cristo fuera detenido, en tanto los hostigaba constantemente y
representaba para ellos una amenaza continua-.
 
Cuando entonces van a detenerlo, precisaban que alguien les señalara cuál
era Cristo; y para eso necesitaban alguien que los pusiera distinguir. Es
decir… alguien de la familia, que estuviera dispuesto a traicionarlo.
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Y Judas Iscariote  era de la familia. Es decir …bienvenidos al “Beso de Ju- 
das”: (APLAUSOS)
 
Judas con su beso señala al maestro para que no se lo pueda confundir…
con su gemelo!
 
Inclusive así, aún estaba la posibilidad de que tal vez ese que le estaban
entregando no era al Maestro, sino que lo protegían entregando al gemelo. 
Por eso presionan un poco en la escena de la detención,  y se produce el 
episodio de la espada. Por supuesto que ni el Sanedrín ni los romanos
podían siquiera sospechar que Judas estaba mandando por Cristo, que no le
iba a entregar a otro porque el que comandaba eso por detrás era Cristo.
Por eso para ellos era muy importante estar seguros de que no pasaban el
papelón de haberse llevado al mellizo y dejar suelto al que buscaban… que
era nada menos que la amenaza más directa, cercana y conjunta a Poncio
Pilatos y al poder del Sanedrín.
Con lo ya develado, se resignifica con mucha claridad el relato de Juan
18,4: “Pero Jesús, sabiendo todas las cosas que le habían de sobrevenir, se
adelantó y les dijo: ¿A quién buscáis? 5 Le respondieron: A Jesús
nazareno.
Jesús les dijo: Yo soy. Y estaba también con ellos Judas, el que le
entregaba
6 Cuando les dijo: Yo soy, retrocedieron,  y cayeron a tierra. 7 Volvió, 
pues,
a preguntarles:  ¿A quién buscáis? Y ellos dijeron: A Jesús nazareno. 8 
Respondió Jesús: Os he dicho que yo soy; pues si me buscáis a mí, dejad ir 
a
éstos”
 
La aclaración de que el que estaba con ellos era “Judas, el que le
entregaba”
–léase. “no confundir con el otro Judas”- adquiere tanta importancia como
 
la pregunta acerca de a quién buscan y que no le creían mucho la
respuesta. Está todo bien claro? (ABSOLUTAMENTE)
Entonces por favor, no se apresuren a comprender y a sacar
conclusiones… que más bien –o más mal !- serían sólo especulaciones.
Pues cuando alguien ve esto con claridad, no tarda mucho en armarse la
línea de pensamiento “ah claro, lo que sucedió es que Cristo murió en la
Cruz y nos encajaron el gemelo. Cristo nunca resucitó”
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Es lógico …pero no es verdadero. La historia continúa en carriles muy
distintos. Como lo veremos, si avanzamos.
 
Estamos en el huerto de Getsemaní y se acaba de explicar El Beso de Ju-
das. Y si ya se entendió todo esto, podemos entrar muy fluidamente en las
partes que siguen, que son las que más Luz arrojan, pero también las más
densas:
 
Vamos al juicio, vamos a la Cruz... y nos bajamos de la Cruz (RISAS).
 
* Entrando  en Juicio *
 
 
 
Es muy necesario advertir que Pilatos en ningún momento sospechó que
todo lo que estaba sucediendo, seguía un plan de Cristo. Pilatos era un tipo
tosco, bruto. Era un general romano que de lo único que sabía era de
ejército. No tenía la más mínima sospecha de que en realidad Judas 
Iscariote estaba mandando por su tío. Por Jesús.  Y que junto al Sanedrín 
confiara en que Judas le estaba entregando a Cristo, demuestra que no 
sospechaba en absoluto que estaba mandado por Jesús para que lo envíe al 
mismísimo Jesús a la Cruz.
 
Ni un general romano podía sospechar semejante Nivel sofisticado de
Estrategia! Aún 2000 años después, hay que hacer …todo lo que estamos
haciendo aquí para Desocultarlo y para Comprenderlo! …Y es todo tan
distinto a como se lo supone! Pero creo que estamos explicándolo muy
bien, muy claro.
 
Tanto… que podemos entrar al Paso siguiente. Nada menos que
Desocultar …Qué pasó en la Cruz? (APLAUSOS)
 
Y para entender lo que semejante capítulo muestra, precisamos partir de la
pregunta más básica y central, en tanto ubica el Desde Dónde. Pues el gran
problema es: ¿quiénes detuvieron, quiénes juzgaron y quiénes mataron a
Cristo?
 
Yo en esta parte soy muy poco contemplativo porque de lo que está en
juego en esto, se derivan cuestiones tan terribles como el nazismo.
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Entonces no quiero dejar mucho lugar a dudas: A Cristo lo capturaron y lo
mataron los romanos.
 
De hecho, el juicio que le hicieron es romanísimo, súper Romano. Y los
motivos de condena, son por cargos contra Roma:
 
Lucas 23,1:
 
“Levantándose entonces toda la muchedumbre de ellos, llevaron a Jesús a 
Pilato. 2 Y comenzaron  a acusarle, diciendo: A éste hemos hallado que 
pervierte a la nación, y que prohíbe dar tributo a César, diciendo que él
mismo es el Cristo, un rey”
 
…Que después, por los motivos que vimos ayer de la época en que se
escribió La Biblia, había que atemperar la culpa romana, eso es otra cosa.
 
Pero los nazis, se apoyaron  mucho en tratar de polarizar mentes con el
estribillo de que “los que mataron a Cristo fueron los judíos, por eso hay
que exterminar a los judíos”. No fue así, y vale recordar que obviamente
yo no soy judío. Lo aclaro porque que un judío defienda a los judíos por
ahí no
 
tiene gracia. Yo no soy judío, pero estoy diciendo lo que puedo avalar.
Estoy diciendo lo que hace a la Verdadera Historia de Cristo
(APLAUSOS)
 
Si el juicio a Cristo era un juicio hebreo… toda la Mishnah queda contra-
dicha!
 
Veámoslo, pues empezamos en uno de los momentos que la gente cree que
más conoce. La Cruz, el juicio, más o menos es de lo que todo el mundo
habla. Por eso hay que ordenar algunos datos.
 
La Biblia dice que al alba Pilatos lo tenía ya detenido, y que a la noche lo 
había ido a buscar, y que el juicio transcurre entonces un Sábado; todo 
absolutamente imposible para los hebreos.  Y encima, un Sábado… y de 
Pascua!. Los Hebreos jamás hubieran podido hacer eso. No se pueden
reunir el Sábado, y menos aún, si es de Pascua. …Y Pilatos nunca en su
vida se levantó al alba! (RISAS) …Y menos lo iba a hacer por un judío.
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El factor tiempo es absolutamente  clave y estratégico.
 
Una vez establecido el Desde Donde, podemos ocuparnos de las otras
coordenadas Metódicas. Y preguntarnos entonces cómo hacían los hebreos
y cómo hacían los romanos para juzgar y ejecutar?
 
Si los Hebreos hubieran querido matar a Jesús, lo podían haber hecho por
sobrados motivos. Deuteronomio 18 es donde está todo lo que se puede y
lo que no se puede en Pascua, y todo lo que en general se puede y no se
puede en la Mishnah. Da todos los motivos, y Jesús los contradijo de un
modo flagrante, porque como habíamos dicho, quería enojar al pueblo,
quería que lo entreguen, porque parte de la profecía era esa. Ahí se
empieza a explicar todo.
 
Vamos a ver todos los cargos por los que los judíos, si lo querían juzgar
ellos, no precisaban de Roma, lo cual es una demostración de que el juicio
no fue judío sino que fue Romano, porque si los judíos querían podían
juzgarlo por cargos expresamente prohibidos, tales como:
 
Enseñar lo prohibido. Desviar al pueblo. Violencia contra el Templo
Sagrado. Separar hijos de padres -lo dijo explícitamente-. Encuentro con el 
diablo –en el desierto-. Evocación a Moisés y Elías –en el monte Hermón-. 
Diálogo con su padre en Getsemaní  -si se considera que el padre era Dios, 
porque estaba prohibido hablar con un Ser Celestial; si se considera que el 
padre era Judas de Gamala porque estaba prohibido hablar con un muerto. 
Y no podemos olvidarnos de: Enseñar y practicar Magia. El Éxodo 22:17
dice literalmente “matarás al hechicero”, Cristo era visto como un
milagrero, Eso era un hechicero.
 
…Les alcanza? Si el Sanedrín quería dar pena de muerte a Jesús podía
hacerlo sin necesidad de molestar a Roma ni a Pilatos. Si el tema era
religioso,
 
y no político y no guerrero ¿está claro esto? De hecho, el Sanedrín juzgaba
a muerte, y tenía 4 modalidades:
 
El Sanedrín mataba por decapitación, por lapidación, por ahorque y por
asfixia -que no es lo mismo, asfixia era sepultarlo bajo piedras y seguir
tirándole piedras hasta que se asfixie-.
 

302



Entonces: el Sanedrín tenía sus maneras de juzgar, tenía sus juicios, tenía
sus condenas y tenías sus formas de ejecución, si quería matar. A Cristo no
lo capturaron, ni lo juzgaron y no lo mataron a la manera judía. Y de hecho
…lo mataron en la Cruz! y esa era la señal, el logotipo de Roma para todos
los enemigos.
 
Basta el sólo dato de que se trataba de la noche de Pascua judía, y el
Sanedrín jamás se podía haber juntado esa noche. Jamás, nunca. La pascua 
Hebrea existía y existe. ¿Qué conmemora?: El Éxodo de la Biblia, cuando 
salieron de Egipto. O sea la pascua no es una cosa cristiana. Digo, a veces 
tengo que aclarar porque produce confusiones  ¿“cómo Jesús festejaba la 
pascua, si en la pascua estamos festejando a Jesús?” lo que Él festejaba era 
la Pascua como todo judío, la pascua Judía.
 
A su vez el Sanedrín para dar pena de muerte no podía convocar al
pequeño Sanedrín, tenía que convocar al gran Sanedrín que eran 77
miembros.
22 miembros era el pequeño Sanedrín.  Y el pequeño Sanedrín es el que se
juntó para Jesús, dice la Biblia, por lo tanto no podían darle una condena a
muerte. O sea, no lo pudo haber nunca condenado el Sanedrín.
 
Estoy tratando de decir, por todas las vías que enfoquemos en que ahora 
vamos a ver un juicio romano, con una condena romana, con una pena 
romana y con una ejecución romana.  Y entendamos que todo lo que la
Biblia dice después al respecto, es para tratar de atemperar la culpa de
Roma.
 
Como impronta inicial, Pilatos queda anotado como un bonachón que se
lava las manos. Y la esposa de Poncio aparece en la mitad y le dice “tuve
un sueño, no toquen a ese hombre” ven?, tratan de protegerlo a Poncio, por
qué? Porque la Biblia estaba escrita en época de Masada y había que lograr
que los Romanos pasen a a ser buenos y además, como ya se quería llevar
la Biblia a los gentiles no podían quedar como malos precisamente los
gentiles. Está todo claro. Bien.
 
Paralelamente, es impensable, es imposible, sería el pecado más grave que 
puede cometer el pueblo judío, lo que le hace decir Lucas a ese pueblo: 
“asesínalo, nuestro único rey es el emperador,  nuestro rey es el 
emperador”. Un judío que dijera eso, directamente está renunciando a ser 
judío.
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Y acá entra en escena la otra cuestión. Entonces, acá se pone bajo pun- to
central de cuidado de quién hablamos cuando hablamos de esa escena que
se supone que es por la cual los nazis se agarran de eso para de ahí en
 
más armar su discurso cuando dicen… a ver la historia fue así, a Cristo lo
toman y al primero al que se lo llevan es a Caifás. Caifás, sumo sacerdote
del Sanedrín. Ahí es donde se dice, ¿Ves que era un juicio judío? No es
así. Simple y concretamente era obligatorio llevárselo, porque para los
judíos, Cristo era un líder religioso. Entonces primero tenían que dirimir
entre ellos su cuestión. Los que lo fueron a buscar, fueron los romanos; y
Roma estaba obligada, cuando tomaba un líder religioso judío, llevárselo
primero al Sanedrín. Caifás, es el primero que lo juzga. Caifás quién era,
era muy parecida la historia que les conté ayer de Samuel y Saúl, muy
fácil, otra cosa que ayer ordenaron quién es Samuel, quién es Saúl, quién
es Salomón y David en medio de todo eso. Samuel era el último juez y
Saúl era el primer rey. Caifás era un tipo no muy querido y no muy
respetado.
 
El que era muy respetado era el suegro de él, que era el anterior sumo
sacerdote, Ananías. Ananías era el que el pueblo quería, respetaba, y sus
decisiones eran sabias. Ananías estaba en contra del juicio a Cristo. A
Caifás lo remueven del Sanedrín después del juicio a Cristo. Quedaron tan
disconformes de lo que hizo Caifás -qué hizo, ahora lo vamos a ver- que
directamente después lo remueven.
 
Pero sucede que Ananías había llegado a la edad límite en que podía ser
sumo sacerdote, por ese motivo, pasó a ser una especie de “El Padrino” al
final de la película: aún retirado, desde las sombras era el consejero que
decía que había que hacer y qué no.
 
…Están ahí? (SÍÍÍ) Cuidado, esto que viene ahora es muy serio, muy serio.
Caifás estaba siendo el que lo recibía y dice “no, en realidad se lo está
acusando por un motivo político, envíenselo a Poncio”.
 
Primero Caifás, Caifás se lo manda a Poncio. Poncio dice “no, no es de mi
distrito”, ahí te lo tratan de mostrar como un bonachón. Empieza a ser
como el bonachón “no es de mi distrito, yo estoy en el distrito del sur, él
está en el distrito del norte, esto pasó en Galilea, mándenselo entonces a
Herodes”
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Caifás se lo da a Poncio. Poncio se lo pasa a Herodes. Herodes le hace el
primer juicio y dice “no encuentro motivos por los que juzgarlo”, llévenlo
otra vez a Poncio. Caifás, Poncio, Herodes, Poncio, otra vez. Poncio no
tenía mucho problema en juzgarlo. No existe el Poncio bonachón, que se
hace el buenudo y se lava las manos
 
…Y menos aún existe, en toda la historia de Roma, la escena clave de la
que vamos a hablar ahora.
 
* Liberando  a Barrabás *
 
 
 
Necesito toda tu atención para lo que viene, porque vamos a develar una
de las partes …que más se relaciona con nuestro presente (APLAUSOS)
 
Y para empezar siendo muy claros, digámoslo todo: no existe la escena del
pueblo eligiendo a quién va a juzgar. No existe. En toda la historia de
Roma, jamás a Pilatos le interesó lo que el pueblo dijera. Además, lo que
menos querían los romanos era que el pueblo judío se uniera y se reuniera
en algún acto público.
 
Y además, el pueblo judío estaría reuniéndose el Sábado de Pascua!, lo
cual estaba expresamente prohibido por la Mishnah Es decir, esa supuesta
escena contradice todo ¿Entienden? Ni Roma hacía eso, ni la Mishnah les
hubiera permitido a los judíos hacer eso.
 
Qué nos cuenta entonces la Biblia?: Una simbología gigante, enorme,
importantísima… pero que no hay que confundir con historia. Esa
simbología acuña a Poncio diciendo: no, yo no lo voy a juzgar; y según
Lucas, el pueblo es quien lo juzga, y hasta grita “sí, que recaiga sobre
nosotros, sobre nuestra sangre hasta nuestra séptima generación”.
Impensable que un judío pida que sus hijos queden juzgados por algo que
hacían ellos. Imposible.
 
Pero ¿qué cuenta la leyenda? Que Poncio convoca al pueblo -pueblo que
no se podía convocar en Pascua, y que jamás era convocado- para una
condena que sería elegida por el pueblo –que jamás era consultado-…Y
que eligiera entre qué opciones?
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Acá está la clave inmensa, gigante, y la verdadera justificación y motivo
de toda esta leyenda: La elección debía ser entra Jesús …y uno de los
personajes más enigmáticos de toda La Biblia: Barrabás.
 
Acá está la clave. Develar quién era Barrabás es, por lo menos, de la
misma importancia –por favor escuchen esto- que develar quién era Judas
Iscariote o Judas Tadeo. Pero permítanme anticipar que Barrabás es
mucho, pero mucho, pero mucho, mucho más importante aún que los dos
Judas (SOR- PRESA) …Porque es el que tiene la clave de la continuidad
de la historia de Cristo hasta nuestros días! (APLAUSOS).
 
Son esos personajes  que, una vez Desocultados, cambian por sí mismos 
toda la historia que nos contaron. Barrabás se supone que es al que los
judíos prefirieron en vez de a Cristo ¿Qué tenía para ser favorecido? ¿Por
qué se interesarían en salvar a alguien que, si estaba siendo juzgado, es
porque había delinquido y podía según -la versión que se tome-
perjudicarlos a ellos mismos que lo estaban liberando? ¿Cuál fue su delito?
La Biblia se contradice enormemente respecto del cargo: Dos Evangelistas
dicen que estaba encarcelado por haber participado en una sedición, una
insurrección en la que se había cometido un homicidio.
 
Marcos 15,7:
 
“Y había uno que se llamaba Barrabás, preso con sus compañeros de motín
que habían cometido homicidio en una revuelta”
 
Lucas 23,19:
 
“Este había sido echado en la cárcel por sedición en la ciudad, y por un
homicidio”
 
Pero otra cosa dice Juan 18,40:
 
“Entonces todos dieron voces de nuevo, diciendo: No a éste, sino a
Barrabás. Y Barrabás era ladrón”
 
Y más inespecífico aún es Mateo 27,16:
 
“Y tenían entonces un preso famoso llamado Barrabás”
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Y en tanto el único punto más o menos Idéntico entre los diferentes cargos,
es el de sedición o insurrección, vale preguntarse entonces si había habido
alguna insurrección cercana al juicio a Cristo. Y la respuesta  es sí: la 
entrada al Templo! Todo apunta en esa misma dirección de que participó 
en la entrada a Templo. Pero para entender quién era Barrabás, éste dato es 
absolutamente insuficiente…
 
Tanto, que en cuanto profundizamos en el tema, podemos concluir al
mismo tiempo, con la misma claridad y con la misma certeza… como el
Gato de Schrödinger de La Cuántica, que Barrabás existió y que Barrabás
no existió (RISAS Y EXCLAMACIONES).
 
Y por supuesto, si se trata de Diferenciar lo que existe de lo que no… La
Escucha tiene La Clave! Pues en muy primer lugar, sucede que Barrabás
no es una palabra Judía; ni siquiera se parece a un nombre judío. Como
sucedía, por ejemplo, con Abraham o con Lázaro, en toda la Biblia, ni
antes ni después, alguien más se llama Barrabás.
 
Y tal como lo hemos visto, cuando en la Biblia hay un personaje con
nombre único …ese no es un nombre: está hablando de otra cosa. Y en
efecto, Barrabás, en sí mismo no es un nombre; Barrabás es otra cosa.
Barrabás es presentado como una elección que hace el pueblo, prefiriendo
conservar a Barrabás y no al -y acá, si Escuchas, se abre la puerta- no al
Rabí. Barrabás y el Rabí (SORPRESA).
 
Barrabás, como nombre no existe, pero “Bar” que significaba …“hijo”
 
(MÁS SORPRESA).
 
Y en arameo, Bar Abba o Barrabás significa “hijo del padre”.
 
Bar Rabás sería “Hijo de Rabás”. Rabás no existe, pero Magdalena –como
puede verse, por ejemplo, en Juan 20,16- lo llama muchas veces “Raboni”.
Raboni es una manera cariñosa de nombrar al Rabí. Quiere decir al Rabí le
deformaban el nombre. Bar Rabás, es un juego de palabras, en el que se
apoya Bar Rabí …El Hijo del Rabí !
 
…Y no creo que haga falta explicarles más! (MUCHOS APLAUSOS) La
dialéctica es… entre el hijo de Cristo, y Cristo.
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Y una vez visto Eso, se hace perfectamente  comprensible la simbología 
que está tratando de ubicarse cuando se elige a Barrabás para que viva: se 
trató de preservar a la descendencia, a la sangre, que el hijo sobreviva si 
tenía que morir Cristo (EXCLAMACIONES)
 
Barrabás es un personaje que aparece totalmente esclarecido con la
leyenda posterior a la Cruz, cuando empieza a ocurrir que hay un hijo de
Cristo que aparece en escena. Pero en la historia oficial, nadie sabe de
dónde salió
…De dónde salió?
 
En primer lugar, salió de lo que se hace evidente en la leyenda de la
elección: la decepción que el pueblo ya tenía con Cristo. Pues veamos lo
obvio: la escena refleja que el pueblo no tenía inconvenientes en entregar a
Jesús!
 
Por supuesto que no podemos olvidar que “eso” era parte del Plan de
Jesús, porque lo tenían que entregar. Entonces hizo todo lo necesario para
molestarlos, desilusionarlos, que le tengan ira y lo entreguen a él… y la
escena muestra que le salió fenomenalmente bien. Y tampoco podemos
olvidar lo que Eso dice de la calidad Iniciática extraordinaria de Cristo.
Teniendo todo para que sea idolatrado por su estirpe y sus señales… fue
inmensa, infinitamente Más Allá del ego, y Eligió –lo subrayo: Eligió- lo
que el yo menos quiere y más teme: mofa, escarnio y befa, como dirían los
romanos. (APLAUSOS).
 
Esa misma Sangre de Realeza doblemente pura en la que él eligió no
apoyarse y no apoyar Su Lugar de Mesías … es lo que el pueblo eligió que
viva, protegiendo a ese hijo que no sólo tenía la sangre de David y Aarón,
sino que encima estaba enriquecida aún más con la de Magdalena, que
venía del Culto de Ishtar!
 
Sangre purísima claramente protegida.
 
…Como sinceramente creo que todo ya está suficientemente aclarado res-
pecto la leyendaria escena de Barrabás. Coinciden? (APLAUSO DE RES-
PUESTA)
 
* Los Tiempos  de La Cruz  *
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Jesús está entregado, el pueblo eligió al hijo, la sangre está protegida. 
Ahora la pregunta es ¿qué pasó con Jesús?.  Y para entender Eso… sólo
tenemos que leer Las Profecías.
 
Ayer lo hemos leído, y esa era la parte fácil… tenía que entregarse manso, 
en silencio y sin luchar; y exactamente  “eso” es lo que hizo. El guion
profético, en lo que de él dependía, fue cumplido al pie de la letra, y Eso
explica que haya hecho lo que nunca haría un Mago: Un Mago nunca
cedería La Palabra en circunstancias tan altamente decisivas y
trascendentes. Pero si Cristo hablaba, contravenía a la Profecía.
 
La parte difícil… era la que no sólo dependía de Él, pues para cumplirla, 
necesitaba de otros, y de que muchas cosas salgan milimétricamente  bien. 
Es decir, la parte en la que iba a precisar Auténtica y Mágica Ayuda 
Divina: La Cruz!
 
Si decimos que debían haber una confluencia milimétrica, Eso se inicia por
el tiempo. Y lo temporal es una gran Clave, pues nos muestra que no
coincide para nada con los lapsos y pasos que habitualmente se daban. Es
decir… ahí hay gato encerrado (RISAS)
 
Sólo basta ver cuestiones tales como que, según la Biblia Dice Marcos
15,25: “Era la hora tercera cuando le crucificaron”
 
Pero dice Juan 19,14: “Era la preparación de la pascua, y como la hora
sexta. Entonces Pilatos dijo a los judíos: “He aquí vuestro Rey”
 
Es decir: según Marcos ya estaba en la Cruz… cuando según Juan recién 3
horas después lo presentaba ante los judíos. Es decir: ya estaba crucificado
antes de ser juzgado! Es decir… gato encerrado! (RISAS)
 
Y nuevamente,  un gato estilo “El Gato de Schrödinger”: estaba en varios 
lugares al mismo tiempo! (MÁS RISAS)
 
Pero la conspiración se vuelve mucho más gatuna aún, cuando se trata de
seguir el orden temporal en un solo Evangelio. Más o menos sería así:
 
Al alba Pilatos lo juzga –lo cual supone a Pilatos levantándose antes del
alba… y por un judío- muy poco tiempo después de que fue aprendido.
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Eso, ya es una anomalía en sí misma. Cuando se tomaba un prisionero,
estaba un montón de días detenido. Nunca lo detenían y lo juzgaban en el
mismo momento, pues era todo muchísimo más difícil. En cambio si lo
tenían bajo la terrible custodia romana varios días… lo “ablandaban” lo
suficiente y obtenían del prisionero la docilidad que querían.
 
A Cristo en cambio, se supone entonces que Pilatos lo juzga de inmediato;
y luego lo mandan a Herodes, y vuelve a Pilatos …Todo esto entre las
horas: “Tercia y Sexta”! ¿Que son las horas “Tercia y Sexta”? Los
romanos no dividían el día en 4 partes de 3 horas cada una, dando un total
de 12 horas:
 
Hora Prima, desde la salida del Sol -aproximadamente  desde las 6- hasta 
las 9 horas. Hora Tercia, desde las 9 hasta las 12 horas. Hora Sexta, desde 
las 12 hasta las 15 horas. Hora Nona, desde las 15 hasta la puesta del Sol
-más o menos las 18 horas-
 
Para entenderlo fácilmente: la clave está en la Hora Sexta, que es el medio-
día. Y de ahí un tiempo por hora, o sea la hora tercia son tres horas menos,
qué hora es la hora tercia? Las 9 de la mañana. La hora nona tres horas
más, qué hora es la hora nona? Las tres de la tarde. Y la primera estrella
marcaba el final del día. O sea el día terminaba entre las 6 y las 7 de la
tarde.
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Y el promedio de lo que dice la Biblia, sería que a la hora prima, lo que
estaría empezando a Ubicar el alba, seis de la mañana, fue aprendido. A la
hora nona fue sentenciado y a la hora sexta fue crucificado y antes de la
salida de la primera estrella lo bajaron de la Cruz. Tiempo súper record,
inédita eficacia de la justicia, con una celeridad que no sólo no existía en
aquellos tiempos… sino ni siquiera hoy!
 
Ante terreno tan resbaladizo, busquemos el mejor mapa. Y en La Biblia,
Eso, como casi siempre es Juan. Y aquí nuevamente sucede: Juan es el que
le orden más creíblemente los tiempos. Según Juan, el Martes es la Última
Cena y la aprensión. El Viernes lo juzgan, el Sábado lo crucifican y a la
tarde lo bajan de la Cruz. Como ven, los tiempos son más creíbles. Eso es
lo que tiene de Diferente Juan: los tiempos desde la detención hasta la
Cruz.
 
Pero lo que mantiene de Idéntico… son los tiempos de la Cruz. Y en eso…
Los tiempos son mucho, pero mucho más claves aún, como se ve ante la
nueva pregunta Clave para todo este episodio: ¿Cuál es el motivo de la
muerte en la Cruz?
 
Esta es una pregunta muy importante. Todo el mundo cree que entiende
por qué murió Cristo en la Cruz, más o menos con la siguiente “lógica”: la
muerte en la Cruz es por la Crucifixión, y punto (RISAS).
 
Lo que viene, es una topadora! La Cruz, qué pasó en la Cruz, qué pasó
después de la Cruz …y lo más importante de lo más importante:
 
La Introducción a La Verdadera Enseñanza de Cristo! (APLAUSOS).
Develaremos las Claves Iniciáticas de Los 11 Pasos de Su Iniciación.
 
 
…Pero antes necesito una Respuesta:
 
¿Vamos bien? ¿Les Interesa?  ¿Les Aporta?  ¿Lo Entienden? 
(APLAUSOS. APLAUSOS. APLAUSOS).
 
Ahora que tenemos “La Sagrada Biblia” (MUESTRA SU BIBLIA.
APLAUSOS) …Y más Sagrado aún: Los Apócrifos. (MÁS APLAUSOS).
 

311



Y unir la Biblia con Los Apócrifos… Es casi sinónimo de hablar del hijo
de Cristo!
 
Barrabás es el hijo de Magdalena y de Jesús. Su nombre, obviamente, no
es Barrabás ¿Cuál es el nombre verdadero? …Lo reservamos para después
(EXCLAMACIONES).
 
Pues, el nombre que le eligieron, es tan Aleccionador y tan Iniciático…
que mejor demos un rato para que vayas haciendo Tu Apuesta …pensando
como Iniciado! (APLAUSOS).
 
Jesús está en un momento dificilísimo. Su Enseñanza parece, a ojos de
quienes no conocen Su Plan -lo cual incluye a su círculo más estrecho- que
no le llegó a nadie, parece que todo fue para nada… y sabe lo que le espera
en la Cruz.
 
Para avanzar, habíamos situado la Pregunta Clave: ¿cuál es la causa de la
muerte en la crucifixión?
 
La respuesta final, es contundente: paro cardio respiratorio.
 
Y acá hay una larga historia. Y precisamente,  tiene que ser larga la 
historia, si no, no sirve …Pues para decirlo todo de entrada: nadie muere 
por tres horas de cruz! (SORPRESA).
 
Partamos de una base: los romanos eran especialistas en crucificar. Hoy
día asociamos Cristo y la Cruz de manera tan directa –savikálpica, como
dirían en La India- que creemos que la Cruz fue algo exclusivo que se le
infligió a Jesús. Pero de ningún modo es así. La Cruz era la manera normal
de condenar de los Romanos. Vamos a ver 2 episodios que da Flavio
Josefo en Las Guerras Judías.
 
Flavio Josefo era general del Ejército Romano -pero había sido judío, ya
hemos visto la historia- y cuenta una escena desgarradora. Dice que hubo
2 revueltas muy, muy serias: en el 40 y en el 60 después de Cristo. La de 
Espartaco es una de ellas, ustedes la habrán escuchado nombrar. Es cuan- 
do los gladiadores se revelan y Pilatos, para dar un ejemplo aleccionador, 
mandó a crucificar cuatro mil soldados en la misma tarde. Y en la otra, la 
del 60 después de Cristo, mandó a crucificar 7500 soldados.  Y en una de 
las sediciones contra Roma, Pilatos manda a crucificar 4000 personas en 
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una misma tarde.
 
O sea… de crucifixión, los romanos sabían muchísimo  ¿está claro?
 
Cuenta Flavio Josefo, que entre un pueblo y otro pueblo a veces había una
cruz cada 7 a 10 metros, porque no había lugar material donde ponerlos.
Entonces cuenta una escena desgarradora. Cuenta que él, como general de
la tropa Romana, iba de pueblo a pueblo, y en los costados estaban todos
los que habían sido sus compañeros, crucificados. Y desde la Cruz le
decían “amigo, ayúdame” y estaba absolutamente prohibido bajar un
crucificado: te crucificaban peor –y ahora vamos a decir qué quiere decir
crucificar peor-Cuenta Flavio Josefo que, él dio la orden de que nadie mire
hacia el costado.
 
Pero lo que no se puede prohibir… es Escuchar!.  Y una de los 
crucificados, era uno de sus aliados más poderosos en combate, y Josefo lo 
escuchó y supo que “a ese es una injusticia”, porque él sabía todo lo que 
ese había hecho por Roma.
 
Estaba entre pueblo y pueblo, y 2 días después, cuando llega a destino, le
pide una entrevista urgente a Pilatos, quien lo recibe. Le dice entonces que
es una injusticia total, que entre los condenados hay gente que no tiene que
estar crucificada, es gente fiel a Roma, le ha dado sus hijos, su vida, le dio
todo a Roma, y le da una serie de nombres, entre los que es- taba ese
amigo. A Pilatos le interesaba el bien del ejército, y acepta. Josefo
entonces vuelve y lo bajan de la Cruz, y sobrevivió.
 
Pensemos entonces: 2 días para ir, 2 días más para volver, más lo que ya
había estado en la Cruz. Cinco días de cruz por lo menos… y el tipo estaba
vivo! (MUCHA SORPRESA)
 
Ahora bien…
 
Convengamos que para Resucitar hay que hacer primero un pequeño
trámite… que es morirse. Si Cristo no murió, Cristo no Resucitó
(ASOMBRO).
 
* Cruz y Ficción *
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Yo voy a tratar de demostrarles que Cristo no resucitó –al menos y
especial- mente, en el sentido habitual que se entiende por “eso”- Y por lo
tanto, el
último milagro posible, que era el de la Resurrección, no sólo no existe…
sino que no es necesario.
 
Qué quiere decir que “no es necesario”: que no nos metan en la cabeza la
fantasía de un Cristo con súper poderes.
 
Y Eso es lo que estamos tratando de lograr desde el primer momento: 
saquemos del mito eclesiástico a Cristo, y pongámoslo como una persona 
igual a nosotros… pero que aprendió cosas superiores a las que aprende- 
mos nosotros… y tratemos de desafiarnos con la hipótesis de “¿qué pasa si 
uno aprende Eso mismo ?” Exactamente  Eso es lo que 30 años atrás 
empecé a investigar.
 
Y desde esa Pregunta… Es que se hace cada vez más evidente que las 
cosas que enseñó, vio y aplicó Cristo, van llevándonos cada vez más a lo 
que en Iniciación y Magia se ve, se aplica, se aprende,  se recorre… y en lo 
posible, también Se Enseña (APLAUSOS).
 
Cristo jamás resucitó, porque Cristo jamás murió en la Cruz.
 
Y Cristo jamás murió en la Cruz, primero y principal… porque nadie
muere en tres horas de cruz. Y Cristo estuvo desde la hora sexta hasta la
hora nona. Y en Eso no hay muerte y por lo tanto, no hay resurrección. En
Eso, lo que sí hay, es… Un Genial Plan Maestro de un Genial Maestro de
Iniciación. (MÁS APLAUSOS).
 
Un Mago Ungido por Su Recorrido, que sabía efectiva y perfectamente
utilizar las fuerzas del lugar.
 
Es mucho lo que hay que explicar, argumentar y aprender de Eso que su-
cedió en la Cruz. Y mucho más … de lo que sucedió después de la Cruz.
 
(NO SE MUERE EN 3 HORAS DE CRUZ. PERO CRISTO LLEGÓ 
MUY MAL A LA CRUZ ¿NO? Y ADEMÁS,  EN LA CRUZ LE 
CLAVA- RON CON UNA LANZA EL COSTADO).
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Todo lo contrario!
 
Pero están tocando los puntos exactos … quiere decir que vamos re bien!
Es “la pregunta de millón”. Por eso, respondo de manera muy directa: es
exactamente lo contrario a como lo han ubicado en la Pregunta. Permítame
argumentar.
 
Todo condenado, antes de la Cruz, tenía flagelo. Todos. Pero el flagelo
solía durar entre uno y tres días. Y a Cristo …lo flagelaron 2 horas. El 
flagelo, muy comúnmente, se aplicaba “por ejemplo” –dicho esto 
literalmente- a gente que venía de combate y había desertado. Pero si 
venían de combate, ya venían debilitados, heridos y mal alimentados.  
Jesús estaba en perfecto estado de salud -era Esenio- medía 1,80, pesaba 
79 kilos, y estaba óptima- mente alimentado hasta un par de horas antes de 
que lo aprendan.
 
El flagelo que le aplican a Jesús, yo no digo que no sea terrible –entiendan
por favor que es un tipo que sufrió un flagelo imposible para cualquiera de
nosotros en nuestra cabeza- pero fue nada comparado a lo que hacían los
Romanos.
 
Imaginen que de esto hay estudios para todos los gustos. Hay estudios 
médicos y forenses tremendamente  claros, de gente que pasó por 
situaciones parecidas a las de Cristo, aunque en otras circunstancias, 
obviamente, no en la Cruz. Por ejemplo, gente que en campos de batalla ha 
caído con heridas enormes, desangrándose, en posiciones de muy 
dificultosa respiración
… y con heridas muchísimo más grandes que la que le infligieron a Cristo
aún en la Cruz misma -por ejemplo, tener hierros retorcidos dentro del
cuerpo porque se les cayó encima un techo- y tardan en morirse de 6 a 12
horas; insisto con heridas mucho mayores que lo que le hicieron a Cristo.
 
Cuando en un campo de batalla se pierde un miembro -que es infinita- 
mente peor que lo que le pasó a Cristo en su peor momento- suelen estar 
días todavía vivos, desangrándose  y deshidratándose en consecuencia. En 
total Cristo no perdió un litro de sangre, y perder un litro de sangre no 
mata a nadie.
 
Pero, junto a todo esto, hay que entender que lo que sucedió con Cristo en 
la Cruz …es extremadamente “extraño”. Primero hay que entender que la 
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Cruz puede ser más “benigna” o “menos benigna”.  Y cuanto más
benigna… peor!. Es al revés de lo que se cree. Cuanto más benigna era la
Cruz, cuanto más cómodo estaba el tipo en la Cruz muchísimo peor
resultaba, porque alargaba el tiempo de agonía.
 
Y a Cristo, le dan una de las más suaves de todas, lo que significaba que
era para que estuviera colgado muchísimo tiempo antes de poder morir.
 
Qué significaba una Cruz “más benigna”? Primero, el flagelo, insisto,
existió. Sufrió, nadie lo duda, nadie se burla, nadie pretende poner en duda 
eso. Pero hubo –y muy habitualmente- flagelos infinitamente  peores que 
daban los romanos. Tenemos que ver muchos detalles, porque todos, 
absolutamente todos, apuntan en la misma dirección: no hubo muerte en la 
Cruz.
 
Tenemos tan asociados algunos conceptos de la Cruz a Cristo, que cree-
mos que están directamente relacionados con él –a lo cual, con los siglos,
 
los evangelios por supuesto que contribuyeron muy estratégicamente- 
cuando en realidad tenían que ver con las crucifixiones  en general.
 
Por ejemplo el tema del casquete conocido la corona de espinas. Esto es
relatado durante los hechos que transcurren en la fortaleza Antonia. Y la
fortaleza Antonia no tiene plantas de espinas! Pero Marcos, Mateo y Juan
nombran la corona de espinas. Qué quiere decir esto?: que existió, pero las
ramas las tenían preparadas porque los soldados las traían desde otro lugar,
lo cual significa que se las ponían a muchos condenados.
 
Y efectivamente, eso era algo que los soldados habituaban a poner en los
crucificados ¿Por qué? Porque el casquete era parte de la tortura para no
permitirles descansar la cabeza y comprimirles más los pulmones. Les
dolía si querían apoyar la cabeza, y les daba muchos más problemas
todavía a la respiración.
 
Cuando los Romanos querían hacer una crucifixión más “ejemplar” es
cuando lo querían matar más lento; y para eso disponían de 3 formas
diferentes:
 
La que más tiempo llevaba era la crucifixión con estribo -la cola se podía
apoyar en un estribo-, lo cual permitía descomprimir los pulmones y res-
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pirar. Significaba días y hasta semanas en la Cruz hasta morir.
 
La segunda en tiempo, fue la que le aplican a Jesús: el clavado de pies,
también permitía respirar afirmándose sobre los pies, aunque obviamente
el efecto del clavado reducía más o menos a la mitad que el estribo el
tiempo hasta la muerte.
 
Y la más “espectacular” de todas, que producía mucho más sufrimiento y 
ahogo, pero reducía considerablemente el tiempo hasta la muerte, era la 
cruz cabeza abajo...  Y esta es la que es la que le correspondía a Jesús por 
sus cargos.
 
Es decir: algo muy extraño y sospechoso sucedió, porque a un sedicioso lo 
tenían que poner cabeza abajo supuestamente.  Y a Jesús no lo ponen 
cabeza abajo.
 
Y ya que estamos en la escena inicial de la Cruz, hablemos también de los
laderos de Cristo: Dimas y Cistas. Empecemos por aclarar que, pese a lo
que se cree en el mito popular, no son nombres. De hecho en la Biblia
jamás figuran tales “nombres”, pues era necesario usar a los laderos para
hacer cumplir la Profecía, como bien lo especifica
 
Marcos 15,27:
 
“Crucificaron también con él a dos ladrones, uno a su derecha, y el otro a
su izquierda. 28 Y se cumplió la Escritura que dice: Y fue contado con los
inicuos”
 
¿De dónde vienen entonces los “nombres” Dimas y Cistas? Del 
Protoevangelio de Santiago.  Y de qué habla eso, si no eran nombres… de 
2 grados de Gladiadores Romanos! (SORPRESA). Básicamente Dimas era 
el que combatía con espada y Cistas era el que combatía con un guante, 
con pinches y plomos especiales.
 
Gladiadores! ¿Y por qué se condenaba a los gladiadores? Uno de los 
motivos más importantes, más normales, más comunes… era cuando 
aceptaban ser guardaespaldas de un ciudadano! Un gladiador no podía ser 
guardaespaldas de un ciudadano.  Y a Cristo lo condenan con un Dimas y 
un Cistas, que son 2 gladiadores… que demostraban tener un trato muy 
cercano con Cristo, porque le dicen “eh tú! no eras el rey? Libéranos!”.
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Por supuesto que sería perfectamente  lógico y coherente que lo 
crucifiquen junto a sus guardaespaldas para completar el mensaje de “esto 
es lo que les pasa a quienes tienen guardaespaldas, y esto es lo que les pasa 
a los guardaespaldas”
 
Pero lo que aquí nos importa es que por sediciosos, los 3 tenían que estar
cabeza abajo, ninguno de los 3 lo estaba.
 
Y  un “detalle” fundamental: a los otros 2 les rompen las piernas, y a 
Cristo no. Y las piernas se las rompían como un acto piadoso –el 
crurifragium, lo llamaban- para que no puedan apoyarse y así mueran más 
rápido. Por qué les tendrían piedad? Porque muchos de los soldados…
habían sido gladiadores. Era muy normal que hubiera amistad entre
gladiadores y soldados.
 
Los 3 tenían que estar cabeza abajo, y no lo estaban. Pero para que
mueran, a Dimas y Cistas les rompen las piernas. Entonces, si no les
rompían las piernas… no podían morir tan rápido como se supone que
murió Cristo! (ASOMBRO)
 
Entonces, que no le rompieran las piernas a Cristo… muestra algo más: 
que no querían que Cristo muriera!  Y por muy raro que parezca en un 
primer momento… casual y precisamente en esa misma dirección va el 
hecho de que no estuvieran cabeza abajo. Esa forma de crucifixión era
mucho más sufriente y mucho más rápida, porque los asfixiaba muy
rápido, y mucho más aún si habían heridas internas: se ahogaban en su
propia sangre.
 
Hemos visto muchos datos, ahora tenemos que entender.
 
Los romanos, como sabían perfectamente que se tardaba un montón de
tiempo en morir en la Cruz, no tenían mucho apuro y no tenían interés de
que el tipo muera rápido, pues la Cruz tenía la función de condena
ejemplificadora: “Mira lo que te pasará si eres como él”, si eres sedicioso,
si eres Zelote, si eres esto, si eres lo otro, si eres lo que Roma no quiere
que seas.
 
Si querían apurarle la muerte, era cuando le quebraban las piernas por- que
todo el peso se descansaba en los brazos y nadie podía resistir el paro
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cardio respiratorio, pero necesitaban quebrarle las piernas.
 
A Jesús no se las quiebran… tal como lo exigía La Profecía: El Mesías 
tenía que bajar de la Cruz sin que le rompieran  los huesos, se las leí ayer.
¿Quieren que veamos un menú de todas, rápido? (SÍÍÍ POR FAVOR).
 
Gracias por interesarse.
 
Isaías 53,7; referido en Mateos 26,59 y 61.
 
El Mesías guardó silencio ante las acusaciones Isaías 53,5; Zacarías 13,6;
referido en Mateo 27,26.
 
El Mesías será herido, Isaías 50,6; Miqueas 50,1; referido en Mateo 26,67
y en Lucas 22,63.
 
Manos y pies serán horadados, esto es importante. Le podían atar si
querían las manos a la Cruz. Tardaba mucho más en morirse. Pero la
profecía pedía que sea horadado. A Cristo lo tenían que clavar a la Cruz.
Manos y pies fueron horadados, pro no tenían que romperle huesos.
 
Salmos 22,16; Zacarías 12,10; Zacarías 13,7; referidos en Mateo 27,38 y
Marcos 15,27.
 
El Mesías resucitará, Salmos 16,8-10. Salmos 49,9; referido en Lucas
24,1-8.
 
El Mesías resucitará y nos hará justos delante de Dios, carta a los Romanos
4,25; el Mesías es señor de aquellos que saltamos al vacío.
 
Bien, esta es la muestra de qué calibre cuestiones tenían que ser cumplidas 
para Las Profecías…  Y qué trabajo detectivesco estamos Recorriendo!
(APLAUSOS)
 
La Cruz era el episodio más difícil de todas las Profecías.  Y para que se 
cumpla todo eso, había que tener un manejo de absolutamente todos los 
Planos Iniciáticos:
 
Como Guerrero: tenía que realizar un Combate Despiadado en su interior
para exigirse a sí mismo bloquear la demanda interna y externa de
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apoyarse en la ascendencia… aún al precio del extremo sufrimiento y
riesgo de la Cruz.
 
Como Mercader: tenía que conseguir mucho dinero, y tenía Negociar con
una Astucia extrema tanto con su familia como con sus Discípulos,
incluyendo personajes claves del Sanedrín… y hasta con soldados
romanos.
 
Como Sacerdote: tenía que Entramar Pacientemente que un sinfín de
Casualidades lo favorecieran milimétricamente en literalmente cada cosa
que hacía… incluyendo hasta el hecho de que no le rompieran un solo
hueso aunque le clavaron manos y pies, y estar en la Cruz el tiempo
exacto.
 
Y La Magia, obviamente,  lo Asistió (APLAUSOS)
 
Todo fue tan Maestro, tan raro y tomó a todos tan por sorpresa –pues
ninguno podía siquiera imaginarse que Cristo estuviera digitando todo Eso
que sucedía- (EXCLAMACIONES)…
 
Que De hecho, después de la Cruz, a Pilatos lo saca Roma! (RISAS) No lo
quiere más, porque absolutamente nada de lo que había sucedido, había
quedado claro.
 
Cuanto más se hablaba de la Crucifixión... Más y más demostraba ser..
Cruz y Ficción !!! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Como lo veremos si seguimos Avanzando.
 
Acá hay que entender una serie de hechos extraños. Ayer les conté el
primer fallido bíblico, se acuerdan? Hay un fallido clave, como ayer en la
Biblia Desocultamos la clave de que Juan no es el que escribe en el final
de su Evangelio, si es “y el que escribe es Juan y todos sabemos que él
dice la verdad”.
 
Bien, respecto de lo que ahora estamos viendo, hay otro fallido absoluta-
mente clave …Pero tenemos que dar todos los pasos para Desocultarlo. Y
desde ya les aviso que esos pasos son muchos; y demos el que demos
primero, siempre alguno queda colgado, porque son realmente muchos, y
para colmo todos simultáneos. Lo que sí prometo es que, al final, todos
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quedan develados; y todos y cada uno perfectamente en su lugar. Pero les
ruego que los sigan “Uno por Uno, de Uno en Uno” (APLAUSOS)
 
Empecemos por lo que, según Lucas, sucede cuando está cargando…
 
Vale una aclaración!: Lo que cargaban era un travesaño, no la Cruz: había
un palo clavado en la tierra, ese palo estaba fijo, y cada uno llevaba su
propio palo transversal, lo subían con unas cuerdas, y según la condena,
los clavaban, los ataban, los ponían para arriba, los ponían para abajo, les
ponían estribo o les clavaban los pies. Todo eso estaba perfectamente
detallado una vez ubicada la condena romana –como ya vimos, los judíos
no crucificaban-.
 
Finalmente, una vez que lo subían a la Cruz, lo único que se podía hacer
era probar si ya estaba muerto o si se decidía por algún motivo quebrarle
las piernas para que se muera más rápido. Qué quiere decir “por algún
motivo”?: había otros que crucificar. A veces sucedía, eran tantos que no
 
alcanzaban las cruces. Pero en el caso de Jesús, ocurre otro fenómeno muy
extraño …Según Lucas, cuando estaba cargando el travesaño …hasta les
da un sermón!:
 
Lucas 23,28:
 
“Pero Jesús, vuelto hacia ellas, les dijo: Hijas de Jerusalén, no lloréis por 
mí, sino llorad por vosotras mismas y por vuestros hijos. 29 Porque he 
aquí vendrán días en que dirán: Bienaventuradas  las estériles, y los 
vientres que no concibieron, y los pechos que no criaron. 30 Entonces 
comenzarán a decir a los montes: Caed sobre nosotros; y a los collados: 
Cubridnos. 31
Porque si en el árbol verde hacen estas cosas, ¿en el seco, qué no se hará?”
 
…O sea, primero y principal, tenía tanta energía todavía como para
cancherear, parar y darles un sermoncito. Pero además… quiere decir algo
muuuuy raro: que los soldados le permitieron detenerse y vanagloriarse
dándoles un sermón a los presentes! Ustedes se imaginan a los romanos,
cabeza gacha, haciendo un acto de constricción? Falta que se golpeen el
pecho diciendo “mea culpa” (RISAS) Después le pidan a Cristo que los
confiese, y listo (APLAUSOS) Todo muuuuy raro. Y más raro aun cuando
vemos que los romanos… directamente lo ayudan!:
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Marcos 15,21:
 
“Y obligaron  a uno que pasaba, Simón de Cirene, padre de Alejandro y de
Rufo, que venía del campo, a que le llevase la cruz”
 
Mateo 27,32:
 
“Cuando salían, hallaron a un hombre de Cirene que se llamaba Simón; a
éste obligaron a que llevase la cruz”
 
Lucas 23,26:
 
“Y llevándole,  tomaron a cierto Simón de Cirene, que venía del campo, y 
le pusieron encima la cruz para que la llevase tras Jesús”
 
… Pero qué solidarios, humanistas y considerados estos romanos que le
ahorraban al reo al que condenaban torturaban, a cargar su propia cruz.
(RISAS). Los romanos ayudando …a un judío… y condenado!
 
Eso e imaginarse a Hitler tratando de ayudar a un judío en lo campos de 
concentración,  es exactamente lo mismo. (APLAUSOS)
 
Como habrán visto en cada detalle de La Vida de Cristo que hemos
abordado: Cristo, Su Recorrido, Su Iniciación y su sufrimiento en la Cruz,
me- recen de nosotros el Máximo Respeto. Pero la hipnosis que la iglesia
logró en la humanidad para que no se detecte que todo lo que sucedía
seguía un Plan Maestro perfectamente armado y Mágicamente ejecutado
 
…Y muchísimo más aún: las ridiculeces que durante siglos agregaron
alrededor de todo lo que sí sucedió, no sólo no merece el más mínimo
respeto de nuestra parte, sino que es motivo de nuestras más esmeradas
burlas. Burlas que son nada, de todos modos, al lado de 2000 años de
insulto a la inteligencia de la Humanidad con pavadas que –como lo
estamos comprobando- sólo idiotizando a esa misma Humanidad lograron
que no sean vistas (APLAUSOS).
 
Y hablando de la burla a la humanidad, hay mucho más en este repentino
Mirácolo de conversión de los rumanos al cristianismo más humanista …
mientras crucificaban a Cristo!: Luego de que no sólo le permiten detener-
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se a dar un sermón (!), sino que le ayudan a cargar la Cruz (!)… Una vez
que lo cuelgan …le alivian el sufrimiento!:
 
Comencemos por entender que aliviarle el sufrimiento en la Cruz al
crucificado, es un contrasentido en sí mismo ¿…Para qué lo crucifican si
no quieren que sufra? ¿para qué lo crucifican si lo van a tratar bien?
(RISAS).
 
Ubicado eso… es obligatorio preguntarse entonces ¿por qué le dan algo de 
beber? Y peor aún: los romanos –tan compasivos y caritativos ellos- … 
degradándose al lugar de un sirviente que le da de beber a un reo crucifica- 
do… y para colmo de los colmos …judío!? No existe, los hombres 
llegaban a estar doce días colgados de la Cruz…. mirá si les iban a dar de 
beber cada vez que tuvieran  sed. Y con todos los crucificados que tenían! 
…Tendrían que poner un delivery de tragos (MUCHAS RISAS)
 
…Y si en la Cruz tenía hambrita, le daban de comer? Iban y le
desclavaban los brazos un rato para que pudiera sostener un pedazo de
pizza romana? (MÁS RISAS) …Y si de comer y beber, le daban ganitas
de ir al baño ¿lo bajaban, lo llevaban y después lo clavaban otra vez a la
Cruz? (MUCHAS MÁS RISAS).
 
Razones humanísticas?... si lo están crucificando! (RISAS). Es como decir
que un torturador, apelando a su sensibilidad humanística, para de torturar
para dar de beber al torturado.
 
Todo esto es muuuy, muy, muy raro.
 
En suma, estoy tratando de que quede claro que no se le daba de beber en
la Cruz al crucificado. Sí, le daban antes de subir a la Cruz, si era judío,
una pócima -porque el Deuteronomio así lo decía- que si era entre judíos,
solía ser una tacita de vino con incienso adentro, para que si quería
tomarla, le bajara un poco la conciencia, se adormezca y sufra un poco
menos.
 
En la Biblia consigna claramente que Jesús rechaza la taza, no quiere la
taza de vino –pues el condenado podía decidir si la tomaba o no- Es la
Biblia abierta, la canónica, dice claramente Cristo dijo “no quiero”:
 
Mateo 27,34:
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“Le dieron a beber vinagre mezclado con hiel; pero después de haberlo
probado, no quiso beberlo”
 
…Mucho más contrasentido entonces con que después él mismo haya
pedido tomar algo porque tenía sed! Cómo es? “me quise hacer el vivo y
me salió mal” “soy héroe pero no para tanto”? (RISAS). No tiene el más
mínimo sentido.
 
A no ser …que hasta un momento muy determinado y muy planificado,
necesitara mantenerse muy consciente, y por eso rechazó el vino con
incienso! (APROBACIONES).
 
Necesidad de no beber para mantenerse consciente …Que se confirma
plenamente en cuanto, por contraste, vemos qué sucedió de manera
literalmente inmediata en cuanto bebió lo que –insólitamente, insisto- le
dieron en la Cruz. En seguida lo retomaremos –…hablando de “tomar”
(RISAS).
 
Es imprescindible recordar cuestiones como las que vimos de Josefo: dos
días de ida, dos días de vuelta, y el tipo seguía crucificado. Estaba herido
de guerra colgado en la Cruz, y 5 días después todavía estaba vivo. Es
decir: es un absurdo total pretender que alguien moría en 3 horas de
crucifixión. Claro que los romanos no eran tontos, y tenían una experiencia
enorme, no podían tan fácilmente aceptar que alguien haya muerto –
además de que sabían que muchos, por supuesto, se hacían los muertos
para ser bajados-.
 
La pregunta se impone sola: ¿qué pasó que de pronto los soldados se con-
vencieron de que Cristo había muerto en tan poco tiempo?
 
Qué pasó? …Pasó La Esponja! (RISAS Y APLAUSOS)
 
Pero antes de esclarecer del todo la cuestión –que incluye el fallido que 
antes mencionamos-  se necesita una ficha más del rompecabezas.
 
Pues hay otra cosa más, extremadamente rara, que sucedió …y que tiene 
como protagonistas a un par de personajes híper claves. Personajes  que 
entran en la categoría de los Barrabás o los Judas Tadeo, en tanto de ellos 
en la Biblia no se sabe nada, pero están presentes y son determinantes en 
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situaciones y momentos muy definitorios.
 
El primero, es El Centurión Romano: Longinus.
 
Un personaje tan clave, que hasta los historiadores se ocuparon de explicar
quién fue. Y no 1 historiador, sino 2: Eusebio de Cesárea y Plinio El Viejo.
Eusebio de Cesárea dice que había un Centurión, Longinus, complotado
con Jesús. Aclara que su nombre original no era Longinus, sino Cayo
Casio
…y que debió cambiarse el nombre para no ser identificado, pues luego de
la Cruz es a quien Jesús le regala El Manto. Se trata del famoso “Manto
Sagrado” que le ponen a Jesús cuando lo bajan de la Cruz -no confundir
con La Sindona, de la que ya hablaremos-. El manto tenía un poder
simbólico muy importante, y para los creyentes tenía un poder
directamente sobre- natural. Que se lo haya regalado a Longinus, dice
entonces claramente 2 cosas: que tenía una cercanía suprema con Jesús, y
que Jesús tenía alguna especie de deuda con él.
 
Pero Eusebio de Cesárea agrega algo más, espectacularmente importante.
Tanto que trasciende por completo lo que en este momento podemos
abarcar: “Longinus fue el encargado de …Custodiar el Grial”
(ASOMBRO). Cuando más tarde Desocultemos el Grial, comprenderán
perfectamente qué significa ser Custodio de Eso.
 
Longinus es tan importante, que también 2 Apócrifos se ocupan de él: El
Apócrifo de Nicodemo y Los Hechos de Pilatos.
 
Por su parte, en la Biblia nunca está su nombre …Pero sí está referido “un
Centurión” que misteriosa -y hasta insólitamente- se adapta a la perfección
a lo que estamos viendo:
 
Lucas 7,1:
 
“Después que hubo terminado todas sus palabras al pueblo que le oía,
entró en Capernaum. 2 Y el siervo de un centurión, a quien éste quería
mucho, estaba enfermo y a punto de morir. 3 Cuando el centurión oyó
hablar de Jesús, le envió unos ancianos de los judíos, rogándole que
viniese y sanase a su siervo. 4 Y ellos vinieron a Jesús y le rogaron con
solicitud, diciéndole: Es digno de que le concedas esto; 5 porque ama a
nuestra nación, y nos edificó una sinagoga. 6 Y Jesús fue con ellos. Pero

325



cuando ya no estaban lejos de la casa, el centurión envió a él unos amigos,
diciéndole: Señor, no te molestes, pues no soy digno de que entres bajo mi
techo; 7 por lo que ni aun me tuve por digno de venir a ti; pero di la
palabra, y mi siervo será sano. 8 Porque también yo soy hombre puesto
bajo autoridad, y tengo soldados bajo mis órdenes; y digo a éste: Ve, y va;
y al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace. 9 Al oír esto,
Jesús se maravilló”
 
Mateo 8,5:
 
“Entrando Jesús en Capernaum, vino a él un centurión, rogándole, 6 y
diciendo: Señor, mi criado está postrado en casa, paralítico, gravemente
atormentado. 7 Y Jesús le dijo: Yo iré y le sanaré. 8 Respondió el
centurión y dijo: Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo;
solamente di la palabra, y mi criado sanará. 9 Porque también yo soy
hombre bajo autoridad, y tengo bajo mis órdenes soldados; y digo a éste:
Ve, y va; y al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace. 10 Al
oírlo Jesús, se maravilló”
 
Ubiquémonos en contexto. Se trata del momento en el que Cristo empieza
a darse a conocer. Entonces, según Lucas, aparece un siervo de Centurión
 
que le dice que el amo lo llama porque otro siervo se le está muriendo, y
él quiere que lo cure. Cristo le dice, voy a ir, está bien; y la respuesta es
que no, no vengas, no vengas. Según Mateo, no es su siervo sino que es el
mismísimo Centurión el que le habla.
 
Pero en ambos casos… no hay dudas de que el Centurión quería que lo
ayude, pero no quería que Cristo fuera a la casa. Es tan claro como
comprensible que trataba de evitar que vean a un judío enemigo de Roma,
entrando en la casa de un Centurión Romano.
 
Tan claro, como que quería que Cristo lo ayudara …y que el Centurión 
tenía poder sobre su ejército.  Y tan claro como que “Eso” a Cristo –según 
Lucas y Marcos- …le maravilló.  Y cuando hablamos de “Eso”, hablamos 
de que, a través del Centurión, Cristo se había Entramado el más que 
estratégico acceso …a tener poder sobre los soldados romanos! …A pura 
Magia (APLAUSOS).
 
Pero en seguida veremos que junto a Eso… Entramó a alguien más de –

326



por lo menos- la misma importancia!, pero no militar sino social: un
personaje rico y de la nobleza! (MÁS APLAUSOS).
 
Indudablemente estamos ante un pico de muy Alta Magia.
 
Solamente consideremos lo que significa Longinus el Centurión. Se trata 
realmente un personaje más que clave. Una aguja …en varios pajares!: de 
hecho, es el único romano que en toda la Biblia aparece como seguidor de 
Cristo. Y más importante aún: el único al que atribuyen haber dicho la 
patognomónica  frase distintiva con es con la que vimos que se reconoce al 
Mesías: “Verdaderamente  este hombre era Hijo de Dios”
 
Es decir: no hay indicio alguno de que haya sido comprado, era un
verdadero seguidor. En realidad, era muy difícil comprar a un Centurión,
pues si se vendía y era descubierto, la pena era el deshonor y la muerte
directa. Pero en este caso, sencillamente no era necesario comprarlo
porque muestra ser un convencido.
 
Sí podía suceder que él contribuyera para que se comprara a sus soldados
-pero él, no hay por qué pensar que haya sido pagado- …Y de hecho, muy
sintomáticamente, hay dos escenas de la Cruz donde “los soldados” y “un
soldado” operan de manera más que sospechosa!
 
Y ambas están consignadas por Juan, que es el único evangelista que
estuvo al pie de la Cruz, y por lo tanto su Testimonio es de primera mano.
 
Juan 19,23, dice que:
 
“Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos,
e hicieron cuatro partes, una para cada soldado. Tomaron también
 
su túnica, la cual era sin costura, de un solo tejido de arriba abajo. 24
Entonces dijeron entre sí: No la partamos, sino echemos suertes sobre
ella, a ver de quién será. Esto fue para que se cumpliese la Escritura, que
dice: Repartieron entre sí mis vestidos,  Y sobre mi ropa echaron suertes.
Y así lo hicieron los soldados”
 
La escena muestra con claridad que no hicieron lo que habitualmente ha-
cían los soldados …sino que justo ¿qué se les ocurrió?: casualmente,
justito lo necesario para cumplir La Profecía!
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Exactamente esa misma estructura de no cumplimiento de lo habitual, que 
desemboca en el cumplimiento  de La Profecía –de que todos sus huesos 
tenían que estar sanos, en este caso- …y en algo más, mucho más 
sospechoso aún, es lo que testimonia
 
Juan 19,33-34:
 
“Pero al llegar a Jesús, como le vieron ya muerto, no le quebraron las
piernas, sino que uno de los soldados le atravesó el costado con una lanza
y al instante salió sangre y agua”
 
Lo cual nos ubica de lleno ante la escena del famoso “lanzazo” en el
costado.
 
Plinio El Viejo dice que un soldado –por lo tanto, respondía a Longinus- lo
que le hizo a Jesús con la lanza, fue un “Pilus”. ¿Qué es esto? …La
introducción al famoso fallido que hace un rato hemos anunciado!
(APLAUSOS).
 
…Pero antes, aparece el otro personaje Entramado, de enorme
importancia, que antes anticipábamos. Otro de esos que la Biblia al mismo
tiempo muestra y esconde:
 
Marcos 15,42:
 
“Cuando llegó la noche, porque era la preparación, es decir, la víspera del
día de reposo, 43 José de Arimatea, miembro noble del concilio, que
también esperaba el reino de Dios, vino y entró osadamente a Pilato, y
pidió el cuerpo de Jesús”
 
Lucas 23,50:
 
“Había un varón llamado José, de Arimatea, ciudad de Judea, el cual era
miembro del concilio, varón bueno y justo.
 
Un miembro noble del concilio …que además, era rico
 
Y que además …era Discípulo secreto de Cristo!: (SORPRESA)
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Mateo 27,57:
 
Cuando llegó la noche, vino un hombre rico de Arimatea, llamado José,
que también había sido discípulo de Jesús.
 
Juan 19,38:
 
“Después de todo esto, José de Arimatea, que era discípulo de Jesús, pero
secretamente por miedo de los judíos”
 
Ese miedo tiene mucho que ver en que no se lo identifique claramente.
 
De hecho, “José de Arimatea”… como tal, no existe. Aunque Arimatea
tratan de hacerlo pasar como un lugar, no hay alguna provincia en Judea o
algún lugar que justifique ese nombre.
 
Sí, se lo entiende perfectamente como un juego de palabras que, para
decirlo rápido, significaría “José el de la sepultura”; y también
directamente como “José el sepulturero”.
 
Por qué esos nombres? Porque tenía algo que llamaba muchísimo la
atención: en su casa, un espacio de sepultura familiar propia; lo cual era un
lujo extremo en aquella época donde La Tierra era carísima.
 
Que es alguien con Poder, queda claro en la cercanía con la que le habla a
Pilatos, y en que Pilatos siempre lo recibe y da lugar a lo que pide.
 
De hecho, la Biblia consigna que es quien le va a decir a Pilatos -en la hora
sexta, es decir cuando estaba por salir la primera estrella- que viene la
Pascua, y en Pascua no podrán venir a ver a los crucificados porque está
prohibido y habría que dejarlo 3 días pudriéndose en la Cruz, y …por qué
no nos da el cuerpo?
 
Es extremadamente  clave considerar que la Biblia consigna en forma 
explícita que Pilatos se sorprendió de que Cristo hubiera muerto tan
rápido. Y ¿a quién le hace la pregunta más importante que iba a hacer en 
toda su carrera?: a nuestro amigo… El Centurión! (EXCLAMACIONES  
Y APLAUSOS).
 
Marcos 15,44:
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“Pilato se sorprendió de que ya hubiese muerto; y haciendo venir al
centurión, le preguntó si ya estaba muerto. 45 E informado por el
centurión, dio el cuerpo a José, 46 el cual compró una sábana, y
quitándolo, lo envolvió en la sábana, y lo puso en un sepulcro que estaba
cavado en una peña, e hizo rodar una piedra a la entrada del sepulcro. 47 Y
María Magdalena y María madre de José miraban dónde lo ponían”
 
Si leyendo esto ya es suficiente para ver que explícitamente dice que a Pi-
 
latos le llama la atención que Cristo hubiera muerto tan pronto …Ahora
leámoslo en Griego! (SORPRESA): Porque leído en Griego …hay una
revelación extraordinaria, que sólo pide ser Escuchada, pues un fallido
extraordinario… altamente “de velatorio” –considerando el contexto-
(RISAS)
 
En Griego, en Marcos 15,45 dice que José de Arimatea le dijo a Pilatos: 
“¿Por qué no me das el soma? Porque si no va a quedar 3 días en la Cruz” 
Y señoras  y señores…
“Soma”, en Griego, quiere decir …Cuerpo Vivo!!! (MUCHOS
APLAUSOS). De hecho, Pilatos le dice ¿el Soma …o el Ptoma? –que
significa cadáver- (MÁS APLAUSOS).
 
Tenemos entonces que en la escena de la Cruz, todo se basa en lo que
dicen dos personajes… tan claves como enigmáticos trabajando juntos:
José de Arimatea bajándolo de la Cruz, porque Longinus lo da por muerto
…Y los dos, formaban parte del plan de Cristo! (MÁS APLAUSOS).
 
Y como todo se basa en el “diagnóstico” que Longinus le da a Pilatos,
reto- memos y veamos en qué consistía eso.
 
Lo que le hace, es el “Vuúoei” -lo tengo que escribir porque esta palabra
se dice dos veces por reencarnación nomás (RISAS)- Es una palabra en
Griego que usa el texto, que significa algo muy distinto que lo que todos
pretenden traducir como un lanzazo. Pues no, lo que le dio es un Vuúoei; y
para más datos, con un Pilum …Ahora no me van a decir que no está todo
claro (RISAS).
 
Para entender qué era todo eso… conviene primero entender lo que no era:
De ningún modo se trataba de una lanza que penetraba en el cuerpo,
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porque eso lo mataría …Y entonces ¿para qué todo ese circo de la cruz, si
al final lo iban a matar de un lanzazo?
 
De hecho, sólo basta Escuchar qué significan cada uno de esos dos
términos… para que en serio todo quede absolutamente claro y
esclarecido: “Pilum” significa “pelo”. Y “Vuúoei”  significa -como todo el 
mundo sabe (RISAS)- “rasguño”.
 
…Y listo! Eso es todo lo que se necesita saber
 
Con la lanza especial, delgada como un pelo -una lanza que no penetra,
una lanza que no tiene más filo que en la puntita- se le hacía un rasguño. Si
el crucificado reaccionaba, obviamente quería decir que todavía no había
muerto. Punto. Fin del misterio (APLAUSOS).
 
Del “lanzazo” –que no era tal- sólo nos quedaría por esclarecer el
fenómeno de sangre con agua que al instante brota de la herida.
 
Y antes de pensar en “milagros”, lo primero imprescindible de advertir es
que si de la herida brotó sangre… eso entonces es la confirmación rotunda
de que ahí no había un muerto! Los muertos no sangran por las heridas.
Para que una herida sangre, se necesita que circule. Para que circule, se
necesita un corazón que bombee. Y si un corazón bombea… pues entonces
no hay un muerto. (APLAUSOS)
 
Por supuesto que queda el fenómeno del agua. Consideremos de entrada 
que si fue un milagro…  se les pasó por alto a 3 de los 4 Evangelistas!: 
sólo Juan lo nombra… y ni siquiera él, que es el único que lo consigna, 
sugiere que en eso hayan visto milagro alguno.
 
Al primero que se le ocurrió llamarlo “milagro” fue a Orígenes… 2 siglos
después! Pues “el agua” saliendo por las heridas,  es tan común en muertos 
como en vivos: se trata del plasma sanguíneo, que como es mucho menos 
denso que la sangre, haya o no un corazón bombeando, suele derramarse 
por simple efecto de la gravedad (EXCLAMACIONES  DE 
APROBACIÓN).
 
Hemos avanzado muchísimo. Con cada ficha del rompecabezas que fui-
mos Develando, ya podríamos dar por Desocultado el episodio de la Cruz,
y demostrado que no hubo Resurrección, en el sentido habitual en que se
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entiende por eso, de un muerto volviendo a la vida… porque sencillamente
no hubo un muerto.
 
Pero sin embargo, aún falta algo más, absolutamente Clave, determinante
y decisivo en la dirección de Desocultar el Plan Maestro de la Cruz y
Ficción!: ¿Qué fue lo que tuvo el poder de engañar a todos los que no eran
parte del Plan y no estaban comprados, como para convencerlos y que a las
pocas horas aceptaran bajarlo de la Cruz? ¿Qué fue lo que los absorbió a
todos a semejante error?
 
Por supuesto …lo único que puede tener semejante poder absorción:
 
…La Esponja! (MUCHAS RISAS Y APLAUSOS).
 
Pero así como la esponja abrió la puerta para salir de la Cruz, por esa
misma puerta entran más y muy, muy, pero muy importantes cuestiones.
 
Les ruego tener la paciencia necesaria para seguir viendo cada ficha del
rompecabezas, porque paso a paso, gracias a eso, vamos también
vislumbrando la imagen que va creándose.
 
Y lo que muestra esta ficha, de entrada, es que …hasta 2 palabras antes de
la esponja, Jesús estaba perfectamente lúcido en la Cruz.
 
Lúcido… y con fuerza!: Con la fuerza suficiente como para gritar desde
ahí
 
arriba, y que lo escuchen! Hay diferentes y variadas versiones de qué fue
lo que gritó, pero todas coinciden en que gritó con fuerza suficiente como
para hacerse escuchar desde altura de 5 metros que medía la Cruz y con
viento de pre tormenta, y aun estando muy lejos de la Cruz.
 
Lucas 23,46:
 
“Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos 
encomien- do mi espíritu.  Y habiendo dicho esto, expiró. 47 Cuando el 
centurión vio lo que había acontecido, dio gloria a Dios, diciendo: 
Verdaderamente este hombre era justo. 48 Y toda la multitud de los que
estaban presentes en este espectáculo, viendo lo que había acontecido, se
volvían golpeándose el pecho. 49 Pero todos sus conocidos, y las mujeres
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que le habían seguido desde Galilea, estaban lejos mirando estas cosas”
 
Juan 19,25:
 
“Estaban junto a la cruz de Jesús su madre, y la hermana de su madre,
María mujer de Cleofas, y María Magdalena. 26 Cuando vio Jesús a su
madre, y al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a su
madre: Mujer, he ahí tu hijo. 27 Después dijo al discípulo: He ahí tu
madre. Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa”
 
Mateo 27,46:
 
“Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama
sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?
47 Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A Elías llama éste”
 
 
Marcos 15,34:
 
“Y a la hora novena Jesús clamó a gran voz, diciendo: Eloi, Eloi, ¿lama
sabactani? que traducido es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has
desamparado? 35 Y algunos  de los que estaban allí decían, al oírlo: Mirad, 
llama a Elías”
 
Por supuesto que –lamentablemente, como veremos en seguida- es
necesario que nos ocupemos de esa tan enigmática frase que más
enigmáticamente aun, dice en otro idioma.
 
Pero antes de esa, está la otra frase, a la cual se refiere solamente Juan –“el
discípulo a quien él amaba”, según ya vimos que es como Juan se aludía a
sí mismo-.
 
Frase de la cual El Evangelio de Taciano dice otra cosa completamente
distinta al “mujer he ahí a tu hijo, hijo, he ahí a tu madre”. Algo completa-
mente diferente… que a su vez muestra la punta del ovillo de todo lo que
 
continuó a eso: pues Taciano dice que desde la Cruz, lo que les gritó fue
“Mujer coge a tus hijos y vete!”.
 
La mujer es María, la madre, que estaba con Magdalena.  Y al pie de la
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Cruz, escucharon que habló, aún si no entendieron lo mismo en las
diferentes versiones, todas están de acuerdo en que habló …Y eso quiere
decir que todavía tenía toda la fuerza como para hacerse escuchar en
condiciones tan adversas (APROBACIONES)
 
Una vez que Eso queda claro, podemos adentrarnos de a poco en qué fue 
lo que dijo, y lo que eso significa. Para empezar, la más clara y la más 
lógica, es la versión apócrifa en la que les piden que se vayan… pues de 
hecho, luego de eso, efectivamente  se fueron.
 
…Y por qué este hecho importa? Primero, porque que de pronto dé la
orden que se vayan, nos muestra que …aun estando colgado en la Cruz, 
desde ahí arriba seguía organizando  las cosas! (RISAS). Pero a su vez, 
esto nos permitirá ubica algo más, extremadamente  clave: qué era lo que 
esta- ba por suceder, que ya lo daba todo por concluido, que “todo había 
sido consumado”:
 
Y para ver Eso, precisamos ver la otra frase, la más oscura. Ninguna de las
traducciones está de acuerdo …Y es que es imposible que hayan entendido
lo que decía. Tanto… que acá está el otro dato de este Curso, que al
principio les anticipé que no iba a Develar de dónde viene!
(EXCLAMACIONES). Pues eso que dice …Es un Conjuro! (MUCHA
SORPRESA).
Cuando él dice “Eli Eli Lama Sabactani” … “Lama” es la Palabra Clave.
“Eli, Eli” es un llamado: “Señor, Señor”. Pero lo que dice después… es el
Nombre de 2 Lamas… que son los príncipes del bajo astral.
 
Aun sabiendo que entramos en terreno inseguro, prefería no pasar por alto
este dato –que si no lo decía, nadie se enteraba- porque me parece que
muestra algo absolutamente innegociable para lo que estamos encarando
en Nuestro Recorrido: Muestra la dimensión absolutamente humana de
Jesús! No tengo otro motivo argumental para incluirlo (APLAUSOS)
 
No podemos dudarlo, estaba en el peor momento, no sabía si La
Enseñanza había servido para algo, el sufrimiento era enorme y todos
estaban en contra. Cualquiera de nosotros pega un insulto, una 
“maldición”, cuando tiene alguna adversidad. Exactamente eso es lo que 
hizo Cristo; lo que cualquier ser humano hace en esas mismas 
circunstancias:  les tiró la peor maldición que conocía. Tan poderosa… que 
de inmediato, por supuesto, se le vuelve en contra: junto con el eclipse que 
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todos los historiadores con- signan… se desató una tormenta, una 
tempestad que le produjo un efecto totalmente contrario a Su Plan: lo 
despertó más, lo reavivó cuando lo que menos quería, era “eso”! 
(APROBACIÓN)
 
Podríamos decir el nombre de esos Lamas invocados en el conjuro… pero
sería correr el riesgo de Conjurar nosotros también, y de ningún modo
quiero hacerlo. Por favor compréndanlo (APLAUSOS)
 
De todos modos más allá de no especificar cuáles son los nombres en
juego, preferí, por los motivos expuestos, al menos ubicar este Dato; que
en- tiendo que es una Revelación en si misma que puede ser toda una
Puerta para quien desee investigar eso –no lo sugiero-…pero que como
bien sé que no lo estoy argumentando en modo alguno, puede no ser
tomada en cuenta sin que altere lo que sí debe ser demostrado
 
Y listo, por favor pasemos a Eso, porque no quiero que pongamos más la
cabeza en esto (APLAUSO)
 
Y para que eso no nos absorba…
 
Que Lo Similar cure a lo similar: Doña Esponja, a escena ! (RISAS)
 
Estaba en La cruz, tenía conciencia absoluta como para seguir organizando 
desde ahí arriba, recordando  frases en otro idioma, y con fuerzas 
suficientes como para que lo escuchen desde lejos y en medio de la pre 
tormenta. Has- ta que de pronto, de un momento al otro …lo dan por 
muerto!
 
Qué pasó? …El conjuro era para tanto? (RISAS). Noooo. Algo mucho más
concreto y poderoso: pasó la esponja (MÁS RISAS)
 
Lucas 23,36:
 
“Los soldados también le escarnecían, acercándose y presentándole
vinagre”
 
Marcos 15,36:
 
“Y corrió uno, y empapando una esponja en vinagre, y poniéndola en una
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caña, le dio a beber, diciendo: Dejad, veamos si viene Elías a bajarle. 37
Mas Jesús, dando una gran voz, expiró. 38 Entonces el velo del templo se
rasgó en dos, de arriba abajo. 39 Y el centurión que estaba frente a él,
viendo que después de clamar había expirado así, dijo: Verdaderamente
este hombre era Hijo de Dios. 40 También había algunas mujeres mirando
de lejos, entre las cuales estaban María Magdalena, María la madre de
Jacobo el menor y de José, y Salomé, 41 quienes, cuando él estaba en
Galilea, le seguían y le servían; y otras muchas que habían subido con él a
Jerusalén”
 
Mateo 27,48:
 
“Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una esponja, y la empapó de
vinagre, y poniéndola en una caña, le dio a beber. 49 Pero los otros decían:
Deja, veamos si viene Elías a librarle. 50 Mas Jesús, habiendo otra vez
clamado a gran voz, entregó el espíritu”
 
Juan 19,28:
 
“Después de esto, sabiendo Jesús que ya todo estaba consumado, dijo, para
que la Escritura se cumpliese: Tengo sed. 29 Y estaba allí una vasija llena
de vinagre; entonces ellos empaparon en vinagre una esponja, y
poniéndola en un hisopo, se la acercaron a la boca. 30 Cuando Jesús hubo
tomado el vinagre, dijo: Consumado es. Y habiendo inclinado la cabeza,
entregó el espíritu.”
Termina de decir sus últimas palabras, y dice la contraseña: “tengo sed”.
No hace falta recordar que a ningún crucificado le daba de beber. Son
Romanos, que les importaba  si tenía sed en la Cruz, era parte de la tortura;
incluso se hacían encima, era una cosa degradante y parte del tema
degradarlo. De ningún modo era “tengo sed”, “te atiendo” (RISAS)
 
Pero a Cristo, muy sintomática y sugestivamente, le dan de tomar! El tema
es… ¿qué le dieron, que en seguida “se murió”?! (SORPRESA).
 
Empecemos por qué dice la Biblia: Es muy importante Escuchar que en
Griego, lo que dice es que le dieron un “ácidus” (MÁS SORPRESA)
 
Y a “ácidus” lo traducen como “vinagre” -porque es el origen de, por
ejemplo, “aceto” balsámico, que se confunde con- …y porque así estaba
en la Profecía!:
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Salmo 2 69,21:
 
“Me pusieron además hiel por comida, Y en mi sed me dieron a beber
vinagre”
 
Pero es absolutamente ridículo si le hubieran dado vinagre, porque es un
perfume penetrante, un reactivante. Si le hubieran dado vinagre, no podía 
jamás haber ocurrido lo que ocurrió: que de inmediato perdiera por 
completo la conciencia, como lo dice claramente Juan: se entregó y expiró.  
Y de hecho, la Biblia no dice que le dieron vinagre! …La palabra es
ácidus. Y en cuanto le encajan la esponja en la boca …”todo ha sido
consumado”: y ya está, “expira” de inmediato.
 
Creo que está muy claro que no está nada claro: la Cruz y Ficción a pleno!
(RISAS). Hasta 2 palabras antes, tira maldiciones, dice mujer vete, tiene
fuerza pulmonar, lo que quiere decir que esta lejísimos de morir todavía.
Dice una palabra/contraseña, le dan algo que nunca le dan a un
crucificado, y se origina un proceso por el que en unos segundos ya lo dan
por muerto… evitando romperle las piernas y porque simplemente no
reacciona a un rasguño.
 
Las fichas del rompecabezas encajan todas perfectamente… y con total
claridad van mostrando la figura que forman: …La de Un Súper Plan
 
Maestro! (MUCHOS APLAUSOS).
 
Cómo puede ser que se muera tan de repente? Con tanta fuerza previa, y
en tan poco tiempo cuando en la Cruz nadie se moría tan pronto.
 
Todo es sospechosísimo. Tanto que, no olvidemos que más allá de toda
especulación, explícitamente el mismísimo Pilatos dice ¿Cómo? …Ya
murió? Y si no fuera porque su amigote el Centurión le dice “Sí, ya
murió”, él jamás lo hubiera entregado cuando el otro amigote –y fallido
mediante!- se lo pide.
 
Centurión… del cual no quiero que dejemos de ubicar, qué pasó luego con
él.
 
Pues en Las Actas Oficiales de Pilatos, figura explícitamente que 
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Longinus, después de la Cruz, renunció a ser Centurión Romano!  
(SORPRESA).  Y acá viene lo mejor: ¿… a que no saben en qué se 
transformó finalmente?
…En uno de los primeros Obispos del Cristianismo, en su ciudad natal! Y
les recuerdo que esto está consignado en Las Actas Oficiales de Pilatos
(MUCHAS RISAS Y APLAUSOS)
 
Convendrás que es un dato muy importante. Un súper dato, a decir ver-
dad. Cuando empezaron a organizarse las primeras iglesias, el obispo en la
ciudad natal de él era Longinus. Esto no deja la menor duda de que el tipo
era un convencido, a él le había gustado el mensaje de Jesús.
 
Ocurre en todas las tropas, que alguno simpatiza con el enemigo …y más
aún si el enemigo es un tipo con tantas posibilidades de que simpaticen
con él y con lo que Enseña.
 
Las Actas de Pilatos, más Eusebio de Cesárea, más Plinio el Viejo, todos
apuntan a que Longinus estaba complotado con Jesús; agregan, después
custodió el Grial; agregan le regaló el manto. Es por Longinus, que se le da
a beber la esponja con un Ácidus, y es por Longinus que Pilatos lo acepta
bajar de la Cruz.
 
Muy sinceramente creo que respecto de la Cruz y Ficción…
 
Es decir respecto de la escena más importante, clave y literalmente funda-
mental del cristianismo y de la iglesia católica! todo ya ha quedado todo
suficientemente esclarecido, Desocultado, y Respondido (ACENTUADA
APROBACIÓN GENERAL)
 
…Sólo una sola pregunta más, si cabe formularla: podemos saber algo más 
del “ácidus”?. Y la Respuesta  que con mucho gusto estamos en 
condiciones de dar… es que en Iniciación, podemos! (APLAUSOS)
 
Pues Textos Iniciáticos tienen la clave.
 
Y esa clave es la misma que, casualmente, se encuentra en ..las tumbas de
los Esenios de esa misma época. Las Tumbas de los Esenios de esa misma
época tienen todas dibujadas una plantita que era con la que ellos
ingresaban a la orden Esenia.
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Después de pasar 2 años de una prueba terrible, en la que comían una lonja
de pan con langosta, no el crustáceo, langosta el insecto y una pócima de
miel por día -y cuando se portaban mal les bajaban la dosis-… luego de
esos dos 2 años, accedían a la Haoma Pócima.
 
Se preparaba con una planta con una forma alargada –por extensión ambas
reciben el mismo nombre- que es lo que está dibujado en las tumbas de los
Esenios en la época de Cristo. Estaban en las tumbas de los sacerdotes
Esenios, porque es el distintivo de la ceremonia que ellos hacían. Cuál
ceremonia?: “morir” 4 días… y “resucitar” de esa “muerte”.
 
Es similar al uso de la Ayahuasca. Lo tomé en diferentes contextos… 
incluido el corazón de la Selva Amazónica,  y sé muy bien de qué se trata: 
efectivamente, algunos de sus empleos, incluyen lo que se llama La Soga 
del Muerto, y La Segunda Muerte. Literalmente, pasar por una muerte
artificial, porque luego vuelves al mismo cuerpo…pero has visto y vivido
lo mismo que en la muerte.
 
Algo del mismo orden que ayer vimos con Lázaro, pero mucho peor: con
una muerte idéntica a una muerte clínica, porque bajaba a tal punto la
respiración y el latido cardíaco, que se hacía directamente imperceptible…
y más con los infalibles métodos Romanos que vimos que usaban para dar
o no por muerto a alguien. Por supuesto que en semejante estado, sencilla-
mente, el “terrible” Vuúouei -el rasguñito- …ni lo sintió! (RISAS)
 
Ahora bien, la Haoma es originariamente  el jugo exprimido del Belcho … 
es decir, de la Asclepias Ácida –“Ácidus”- que en La India era 
considerado Bebida de Inmortalidad y Símbolo de Vida Divina.
 
Y junto con el “Ácidus” …acabo de decir una Palabra que si la conocés,
puede ser que –con todo derecho- te haya sobrecogido el corazón!:
 
Pues la Asclepia …remite al “Asklepios”! Directamente relacionado con
Hermes Trimesgisto. Incluido entre los “Papiros Mágicos” que en las
Vihara de Heliópilis, era donde se enseñaba La Ceremonia con La Haoma
Pócima!!! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Todo cierra …con Perfección  Iniciática! Y es más que suficiente en 
cuanto a Doña Esponja ¿no?
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* Bajando  de la Cruz  *
 
 
 
Retomemos entonces. Porque de que todo es muy, muy raro… Pasamos a
que ahora está muy, muy claro (RISAS):
 
Cristo toma un “Ácidus” y aunque hasta hace 5 minutos vociferaba en
varios idiomas, en menos de 2 minutos lo deja en un estado más que
aletargado, muy difícil diferenciar de la muerte. No le rompen las piernas,
y con un diagnóstico de un rasguño, y hecho por un partidario, lo dan por
muerto y lo bajan de la Cruz.
 
Baja de la Cruz, terriblemente herido, flagelado, perforado en las manos y
en los pies, pero sin un hueso roto, y lejísimo de estar muerto.
 
Lo llevan a la caverna del sepulcro.  Y es más que fundamental advertir 
que la Biblia consigna específicamente que en el sepulcro …no había 
Guardia Romana!:
 
Mateo 27,62:
 
“Al día siguiente, que es después de la preparación, se reunieron los
principales sacerdotes y los fariseos ante Pilato, 63 diciendo: Señor, nos
acordamos que aquel engañador dijo, viviendo aún: Después de tres días
resucitaré. 64 Manda, pues, que se asegure el sepulcro hasta el tercer día,
no sea que vengan sus discípulos de noche, y lo hurten, y digan al pueblo:
Resucitó de entre los muertos. Y será el postrer error peor que el primero.
65
Y Pilato les dijo: Ahí tenéis una guardia; id, aseguradlo como sabéis. 66
Entonces ellos fueron y aseguraron el sepulcro, sellando la piedra y
poniendo la guardia”
 
Es decir: hasta ese momento, cualquiera podía entrar y salir, y cualquiera 
podía llevar literalmente  cualquier cosa a “la tumba”… incluidos, obvia- 
mente medicamentos! (EXCLAMACIONES).Tal como explícitamente lo 
ubica la Biblia en Lucas, inmediatamente después de que presenta a José 
de Arimatea y la escena en que le pide a Pilatos el cuerpo de Cristo.
 
Lucas 23,52:
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“Fue a Pilato, y pidió el cuerpo de Jesús. 53 Y quitándolo, lo envolvió en 
una sábana, y lo puso en un sepulcro abierto en una peña, en el cual aún no 
se había puesto a nadie. 54 Era día de la preparación, y estaba para 
comenzar el día de reposo. 55 Y las mujeres que habían venido con él 
desde Galilea, siguieron también, y vieron el sepulcro, y cómo fue puesto 
su cuerpo. 56 Y vueltas, prepararon especias aromáticas  y ungüentos; y 
descansaron el día de reposo, conforme al mandamiento”
 
Juan 19,38:
 
“Después de todo esto, José de Arimatea, que era discípulo de Jesús, pero
secretamente por miedo de los judíos, rogó a Pilato que le permitiese
llevarse el cuerpo de Jesús; y Pilato se lo concedió. Entonces vino, y se
llevó el cuerpo de Jesús. 39 También Nicodemo, el que antes había
visitado a Jesús de noche, vino trayendo un compuesto de mirra y de áloes,
como cien libras. 40 Tomaron, pues, el cuerpo de Jesús, y lo envolvieron
en lienzos con especias aromáticas, según es costumbre sepultar entre los
judíos. 41
Y en el lugar donde había sido crucificado, había un huerto, y en el huerto
un sepulcro nuevo, en el cual aún no había sido puesto ninguno. 42 Allí,
pues, por causa de la preparación de la pascua de los judíos, y porque
aquel sepulcro estaba cerca, pusieron a Jesús”
 
Las gente lee –si lo lee- que Nicodemo llevó 100 libras de mirra y aloes, y
sigue de largo, como si nada. ¿Saben cuánto es 100 libras?: según qué
medida tomen …entre 33 y 50 Kilos! (SORPRESA)
 
…33 a 50 kilos de mirra y de aloes! Iban a poner un kiosquito? (RISAS)
Todavía no había llegado la iglesia para vender “Suvenires con mirra y
aloes, directamente de la tumba de Cristo”! (RISAS).
 
En los muertos, la mirra se usaba solamente para sellarle todos los orificios 
al cadáver.  Y para eso ¿cuánto podía necesitarse ¿100 gramos? ¿1 kilo? ¿5 
kilos, si tenía súper agujeros que tapar? (RISAS).
 
Y para qué quieren Aloes, si ahí adentro había un muerto… y el Aloe es
me-di-ci-nal?! (APLAUSOS).
 
Con sólo la mitad de esos bultos… Ya llevaban todas las medicinas  
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necesarias para hacer muchísimas y profundísimas curaciones.
 
Y para entender la otra mitad… Necesitamos Considerar un par de detalles
muy reveladores de la escena:
 
Juan 20,11:
 
“Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras lloraba, se
inclinó para mirar dentro del sepulcro; 12 y vio a dos ángeles con
vestiduras blancas, que estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a
los pies, donde el cuerpo de Jesús había sido puesto”
 
Marcos 16,1:
 
“Cuando pasó el día de reposo, María Magdalena, María la madre de Ja-
cobo, y Salomé, compraron especias aromáticas para ir a ungirle. 2 Y muy
de mañana, el primer día de la semana, vinieron al sepulcro, ya salido el
sol. 3 Pero decían entre sí: ¿Quién nos removerá la piedra de la entrada del
sepulcro? 4 Pero cuando miraron, vieron removida la piedra, que era muy
grande. 5 Y cuando entraron en el sepulcro, vieron a un joven sentado al
 
lado derecho, cubierto de una larga ropa blanca; y se espantaron.  6 Más él 
les dijo: No os asustéis; buscáis a Jesús nazareno, el que fue crucificado; 
ha resucitado, no está aquí; mirad el lugar en donde le pusieron.
 
Lucas: 24,1:
 
“El primer día de la semana, muy de mañana, vinieron al sepulcro,
trayendo las especias aromáticas que habían preparado, y algunas otras
mujeres con ellas. 2 Y hallaron removida la piedra del sepulcro; 3 y
entrando, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús. 4 Aconteció que estando
ellas perplejas por esto, he aquí se pararon junto a ellas dos varones con
vestiduras resplandecientes; 24:5 y como tuvieron temor, y bajaron el
rostro a tierra, les dijeron: ¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive?
 
Mateo 28,2:
 
“Y hubo un gran terremoto; porque un ángel del Señor, descendiendo del
cielo y llegando, removió la piedra, y se sentó sobre ella. 3 Su aspecto era
como un relámpago, y su vestido blanco como la nieve.

342



 
No hay registros de que haya habido un terremoto ese día. Es decir, se trata
de …“un terremoto” muuuuy localizado, que solamente removió la piedra!
Y casualmente, los Zelotes conocían un procedimiento para causar
“terremotos localizados”… llamado pólvora, o algo muy parecido!:
(RISAS Y APLAUSOS).
 
Los romanos habían sellado con una gran roca la entrada de la caverna, y
de algún modo había que moverla. Pocas horas antes, llevaban bultos
exagerados hacia ese lugar… Y Flavio Josefo relata que los Judíos en
general –y mucho más aún los Zelotes en particular- hacían una escarbada
en la tierra cuando querían voltear una puerta, y ponían madera con resina
entonces desde afuera de la tierra -desde afuera, no les hacía falta entrar a
ellos en el hueco- encendían la resina, encendían la madera, la madera se
incendiaba, le aflojaba los cimientos y después entonces caía la puerta. O
sea que tenían toda una ingeniería que era especial para esto.
 
 
 
Producen “un terremoto”, logran mover la piedra, entran…
 
Y a quiénes dicen haber encontrado dentro de la caverna las escenas que 
recién leímos?: a personas extrañas vestidas de Blanco. Y quiénes  se 
vestían de Blanco? se vestían de blanco: Exacto! …Los Esenios. Es decir:
Los Sanadores por Excelencia (APLAUSOS).
 
Todo encaja tan perfectamente, como encajaba desde antes de la Cruz…Y
como sigue encajando:
 
Juan 20:11
 
“Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras lloraba, se
inclinó para mirar dentro del sepulcro; 12 y vio a dos ángeles con
vestiduras blancas, que estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a
los pies, donde el cuerpo de Jesús había sido puesto. 13 Y le dijeron:
Mujer, ¿por qué lloras? Les dijo: Porque se han llevado a mi Señor, y no sé
dónde le han puesto. 14 Cuando había dicho esto, se volvió, y vio a Jesús
que estaba allí; mas no sabía que era Jesús. 15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por
qué lloras? ¿A quién buscas? Ella, pensando que era el hortelano, le dijo:
Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo lo llevaré. 16
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Jesús le dijo: ¡Ma- ría! Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboni! (que quiere
decir, Maestro). 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a
mi Padre; más ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro
Padre, a mi Dios y a vuestro Dios. 18 Fue entonces María Magdalena para
dar a los discípulos las nuevas de que había visto al Señor, y que él le
había dicho estas cosas”
 
La escena es tan confusa si no se la comprende, como Reveladora en
cuanto se la Devela. Obviamente  la clave está en el insólito hecho de que 
Magdalena lo ve, pero no lo reconoce… porque se lo confunde con “el 
hortelano”.
 
La “interpretación” de la iglesia, es que el hortelano  es el que cuida el 
huerto …y que había sacado a Cristo de ese lugar, porque –agárrense- los 
que se estaban acercando desde el día anterior… le estaban pisando el
huerto! (MUCHAS RISAS). No sé si me explico. O sea, todo el Imperio
Romano engañado por el hortelano para que no le pisen la lechuga! (MÁS
RISAS).
 
Quien quiera quedarse con esa interpretación…  no pongo reparos en que 
pida la devolución del dinero de este Curso, porque creo que después el 
“Buen Día” inicial, no habrá entendido nada más (MUCHAS RISAS  Y 
APLAUSOS).
 
Como veo que se han quedado… entonces podemos Desocultar La Clave!:
El tema es que el que cuida el huerto, revuelve la tierra y para los judíos
eso estaba prohibido; entonces tenían que, de algún modo, identificarse
ante la sociedad para que no lo toquen. Ese modo era: no podían usar
barba. Eso era obviamente un distintivo, en una sociedad donde –hasta por
cuestiones religiosas- todos tenían barba.
 
Y a quién se confunde Magdalena con el hortelano …al mismísimo Jesús!
que la tiene que llamar por su nombre para que se avive de que era él!.
Ergo:
…Jesús se había quitado la barba! (EXCLAMACIONES  Y APLAUSOS)
 
Por un lado, es perfectamente lógico y comprensible que con tantas heridas
y sangrados, hayan tenido que sacarle la barba.
 
Pero ¿Por qué ahora estaba sin barba, y por qué lo ponen de manera tan
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encubierta –sólo nombrado por Juan, y en una escena tan confusa-?
 
Porque un doble motivo… de gran inteligencia en ambos polos:
 
Por un lado, era necesario no correr el más mínimo riesgo de que los ro-
manos identificaran a Jesús luego de la Cruz, pues eso significaba que lo
vuelvan a crucificar, en condiciones infinitamente peores a las anterior …
Lo cual, de paso, muestra que no se trataba de que Cristo pensaba en
términos de alguien que tuviera el poder de resucitar, sino obviamente
hubiera hecho exactamente lo contrario a no dejarse atrapar ¿no?: “Acá
estoy ¡Crucifíquenme otra vez que yo resucito de nuevo! …Y cuando se
les acaben los clavos, volvemos a hablar” (MUCHAS RISAS Y
APLAUSOS)
 
Eso, por decirlo así, puertas afuera. Pero –y lo surbayo- en el mismo orden
de importancia, estaba el otro motivo, puertas adentro:
 
Era extremadamente  clave que los Discípulos que conocían a Judas 
Dídimo no pudieran suponer que era el gemelo el que había aparecido 
después de la Cruz.
 
Entonces,  si el Dídimo tenía barba, y Jesús no …ya no podían haber dudas
(APROBACIÓN)  …Las barbas postizas todavía no existían (RISAS)
 
Bien. Ya nos bajamos de la Cruz, fuimos al Sepulcro de Don Sepultura 
Arimatea, nos abrieron la puerta con explosivos que hicieron temblar la 
tierra, nos trajeron todos los medicamentos  necesarios y a los Esenios para 
que nos apliquen, nos afeitamos …y ya nos están encontrando los que nos 
tienen que encontrar para dar Testimonio de “la resurrección”.
 
* Caos Post Cruz  *
 
 
 
Empiezan entonces las apariciones post Cruz .
 
Y hay dos cuestiones que al respecto, son literalmente fundamentales 
advertir; ambas tan descarnadas y contundentes  …que es mejor verlas 
prime- ro directamente en las citas y luego comprenderlas:
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Mateo 28,16:
 
“Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al monte donde Jesús les
había ordenado. 17 Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos dudaban.
18 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el
cielo y en la tierra. 19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las
naciones”
 
Marcos 16,9:
 
“Habiendo, pues, resucitado Jesús por la mañana, el primer día de la
semana, apareció primeramente a María Magdalena, de quien había echa-
do siete demonios. 10 Yendo ella, lo hizo saber a los que habían estado
con él, que estaban tristes y llorando. 11 Ellos, cuando oyeron que vivía, y
que había sido visto por ella, no lo creyeron. 12 Pero después apareció en
otra forma a dos de ellos que iban de camino, yendo al campo.
13 Ellos fueron y lo hicieron saber a los otros; y ni aun a ellos creyeron. 14
Finalmente  se apareció a los once mismos, estando ellos sentados a la 
mesa,
y les reprochó su incredulidad y dureza de corazón, porque no habían creí-
do a los que le habían visto resucitado. 15 Y les dijo: Id por todo el mundo
y predicad el evangelio a toda criatura”
 
Juan 20,26:
 
“Ocho días después, estaban otra vez sus discípulos dentro, y con ellos
Tomás. Llegó Jesús, estando las puertas cerradas, y se puso en medio y les
dijo: Paz a vosotros. 27 Luego dijo a Tomás: Pon aquí tu dedo, y mira mis
manos; y acerca tu mano, y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino
creyente. 28 Entonces Tomás respondió y le dijo: ¡Señor mío, y Dios mío!
29 Jesús le dijo: Porque me has visto, Tomás, creíste; bienaventurados los
que no vieron, y creyeron. 30 Hizo además Jesús muchas otras señales en
presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro. 31
Pero éstas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de
Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.
 
Lucas 24,9:
 
“Y volviendo  del sepulcro, dieron nuevas de todas estas cosas a los once, 
y a todos los demás. 10 Eran María Magdalena, y Juana, y María madre

346



 
de Jacobo, y las demás con ellas, quienes dijeron estas cosas a los
apóstoles. 11 Mas a ellos les parecían locura las palabras de ellas, y no las 
creían.” (…) 21 “Pero nosotros esperábamos que él era el que había de 
redimir a Israel; y ahora, además de todo esto, hoy es ya el tercer día que 
esto ha acontecido. 22 Aunque también nos han asombrado unas mujeres 
de entre nosotros,  las que antes del día fueron al sepulcro; 23 y como no 
hallaron su cuerpo, vinieron diciendo que también habían visto visión de 
ángeles, quienes dijeron que él vive. 24 Y fueron algunos de los nuestros
al sepulcro, y hallaron así como las mujeres habían dicho, pero a él no le
vieron. 25
Entonces él les dijo: ¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo 
que los profetas han dicho! 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera 
estas cosas, y que entrara en su gloria?” (…) 38 “él les dijo: ¿Por qué 
estáis turbados, y vienen a vuestro corazón estos pensamientos? 39 Mirad 
mis manos y mis pies, que yo mismo soy; palpad, y ved; porque un espíritu 
no tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo. 40 Y diciendo esto, les 
mostró las manos y los pies. 41 Y como todavía  ellos, de gozo, no lo 
creían, y estaban maravillados, les dijo: ¿Tenéis aquí algo de comer? 42 
Entonces le dieron parte de un pez asado, y un panal de miel. 43 Y él lo 
tomó, y comió delante de ellos. 44 Y les dijo: Estas son las palabras que os
hablé, estando aún con vosotros: que era necesario que se cumpliese todo
lo que está escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los
salmos. 45 Entonces les abrió el entendimiento, para que comprendiesen  
las Escrituras; 46 y les dijo: Así está escrito, y así fue necesario que el 
Cristo padeciese, y resucitase de los muertos al tercer día; 47 y que se 
predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados en todas 
las naciones, comenzando desde Jerusalén. 48 Y vosotros sois testigos de
estas cosas”
 
Lo que sucede en los encuentros  postcruz, es tan fuerte como caótico.
 
De hecho, no hay dos Evangelios que coincidan ni siquiera en lo 
anecdótico –con quiénes se encontró, a dónde, cuántos días transcurrieron-
, y eso que para no hacerlo más confuso, no recurrimos a los Hechos de 
Los Apóstoles, donde Lucas directamente  se contradice a sí mismo 
respecto de lo que escribió en su evangelio. Pero sí todos, en medio de Lo 
Diferente, muestran algo durísimamente Idéntico …Las dos Cuestiones 
Fundamentales que anticipábamos: La primera es que de ningún modo 
todo lo sucedido fue convincente en ese momento y en los más cercanos 
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…lo cual vuelve a demostrar y a confirmar que no se trató de algo 
sobrenatural!. Pero del mismo modo está claro que Cristo no se detiene en
los Discípulos … sino que apunta a través y Más Allá de ellos! 
(EXCLAMACIONES  DE APROBACIÓN)
 
Y si Considero realmente Fundamental este hecho… Es porque nos ad-
vierte muchísimo lo que nos pasa como Discípulos:
 
Si no nos interesamos en Estar a La Altura de La Enseñanza que hemos
pedido… La Enseñanza no se detendrá en nosotros…
 
…Y nos atravesará, para llegar Adonde Debe Llegar!!! (APLAUSOS)
 
 
No por nada... El Nuevo Testamento, termina acá. Pues Esa es “La Buena
Nueva”:
La Enseñanza…
 
…Es lo que Se Dirige Más Allá del yo! (APLAUSOS DE PIE)
 
* El Más  Allá  *
 
 
 
Lo que sigue, ya no es Bíblico …pero sí Histórico.
 
Hemos agotado, hemos exprimido la historia bíblica. Y me permito
evaluar que todo lo dicho, nos hemos asegurado de argumentarlo.
 
Si algo de lo que he ubicado, a alguien le parece tirado de los pelos, no
lógico, no argumentado, no documentado… este es momento de que arroje
la primera piedra (RISAS). Si cada quien coincide en la evaluación de que 
lo dicho está argumentado,  está documentado y se mantiene el interés por 
Avanzar… Podemos, con mucho gusto, Avanzar hacia el después del 
Nuevo Testamento.
 
Si no te interesa, si estás cansadito,  o lo que sea, Ok…lo pre pactado fue 
hasta acá. Mi compromiso ya está cumplido. Pero La Historia Oculta de 
Cristo es mucho, pero mucho más rica que la historia que abarca la Biblia.
No estoy obligado a contarte la historia post Cruz, pero quiero hacerlo.
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Pero como esa historia… es lo que se conecta directamente con nuestros
días, sólo tiene sentido contártela a Ti si Tú Deseas Escucharla …Pues se
trata de Tu Vida! (APOYO UNÁNIME A CONTINUAR)
 
Me alegro sinceramente. Pues lo más importante de todo lo que puedas
Escuchar de Cristo… es lo que se relaciona directamente  con tu Vida.
 
Que Te Intereses por lo que sucedió Más Allá de la Cruz, ya te ubica Más
Allá de la familia (EXTRAÑEZA). De la familia… de Cristo! (RISAS).
 
En efecto: excepto María Magdalena, todos los demás ya estaban
decepcionados o desinteresados. La madre y los hermanos ya estaban
totalmente desilusionados de su familiar ilustre, porque no entendieron que
la guerra que él proponía era otra guerra de liberación interior -de lo que
va- mos a hablar después, porque Las Claves Iniciáticas las dejé para el
final-
 
Para decirlo todo: basta ver las escenas que ya vimos, aún contenidas en
los Evangelios, de lo que sucede inmediatamente a la Cruz, para darse
cuenta de inmediato de que ninguno de la familia lo quería ya.
 
De hecho, tanto los Apócrifos como los Hechos de Los Apóstoles y las
Cartas, muestran que Pedro mismo cae en una profunda decepción… que
termina haciendo que finalmente se pase a lo que los familiares re-
constituyeron otra vez como “el otro bando”: Pablo! (MUCHA SOR-
PRESA)
 
Como ven… todo lo que continúa, necesita y amerita el mismo Nivel de
 
Develaciones de lo que ya hemos Desocultado. Pero permítanme retomar
Eso dentro de un rato ¿si?
Ninguno de la familia había estado satisfecho con lo que hizo Jesús.
Respecto del otro polo, el de los Discípulos… fueron absorbidos por el
mismo foco inferior que desde siempre La Enseñanza Devela que hay
entre dos bandos enfrentados:
 
Muy concretamente,  las mismas escenas que los Evangelios llegan a 
abarcar y que ya llegamos a ver, muestran exactamente lo mismo que 
mostraron respecto de la familia: luego de la reaparición postcruz, los 
Discípulos se dispersaron.
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Entonces, si ambos polos sucumbieron reabsorbidos al mismo foco
inferior, la pregunta es inevitable: ¿…Todo fue un fracaso?
 
Me acuerdo cuando más 20 años atrás, la primera vez que di este Curso,
ubiqué como último punto del programa la pregunta que se permite para-
frasear la última frase de Cristo en La Cruz:
 
¿“Para qué sirvió que todo haya sido consumado”?
 
Si me permití “jugar” con una frase tan importante, es porque entiendo que
esa Pregunta tiene la fuerza necesaria para ir Más Allá de lo que la iglesia
decretó que no hay que ir Más Allá. Lo cual es sinónimo de decir: el
Nuevo Testamento terminó…pero Señoras y Señores, El Plan continuaba!
(APLAUSOS).
 
En la Biblia, la Vida de Cristo llega hasta la Cruz y Ficción. Pero el Plan
de Cristo, ni terminó en la Cruz, ni se limitó a lo que sucedió inmediata-
mente.
 
Pero antes de avanzar con nada menos que Lo Más Oculto del Plan de
Cristo: Eso de lo cual ya ni en la Biblia encontramos referencias.
 
…Alguna Pregunta?
 
(LO QUE  HIZO  CRISTO  RESPECTO DE LA RESURRECCIÓN
¿NO ES MENTIR?)
 
Gracias!!! No soy quien para evaluar preguntas… Pero Agradezco que lo 
pregunten. Quiero decir sin la más mínima ambivalencia al respecto que 
mentir no entra En Iniciación. Más allá –no, en realidad, más acá- de todo 
Motivo Sutil …Sencilla y muy prácticamente: mentir es mal método! 
(RISAS). Pues el psiquismo sabe cuándo tú mientes….  Y puja porque “lo 
otro” –lo que tratas de reprimir- quede dicho.
 
Díganme en qué lugar Cristo dice que haya muerto y resucitado en el
sentido en que la iglesia lo pretendió.
 
Si no quieren perder tiempo, se los anticipo yo: sencillamente, no lo
encontrarán. Ayer vimos la diferencia entre mentira y engaño.
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Permitió que cada quien crea lo que cada quien necesitaba creer. Pero lo
que él necesitaba… era cumplir La Profecía. Y Eso es lo que hizo.
 
Empecemos por ubicar muy claramente que “resucitar” …no es lo mismo 
que “revivir” (SORPRESA). Una vez rota la hipnosis acerca de ese 
término tan clave, se hace evidente con sólo Escuchar: Revivir supone 
volver a la vida –lo cual exige muerte como paso previo-, pero Resucitar, 
significa volver a Suscitar… y no cabe la menor duda de que Eso, muy 
rigurosa y exactamente,  es lo que hizo Cristo!
 
Y tan lejos estaba de Su interés el mentir, que dice abierta y explícitamente
que no se trata de que va a morir y revivir (MUCHA INTRIGA)
 
Claro que para darse por enterado, se Necesita algo mucho más difícil aún
que alguien que resucite: …Se necesita alguien que Escuche!: (RISAS)
 
Mateo 12,38:
 
“Entonces respondieron algunos de los escribas y de los fariseos, diciendo:
Maestro, deseamos ver de ti señal. 39 El respondió y les dijo: La
generación mala y adúltera demanda señal; pero señal no le será dada, sino
la señal del profeta Jonás. 40 Porque como estuvo Jonás en el vientre del
gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el
corazón de la tierra tres días y tres noches”
 
Lucas 11,29:
 
“Y apiñándose  las multitudes, comenzó a decir: Esta generación es mala; 
demanda señal, pero señal no le será dada, sino la señal de Jonás. 30 
Porque así como Jonás fue señal a los ninivitas, también lo será el Hijo del 
Hombre a esta generación”
 
Si no se han emocionado con algo tan conmovedoramente Ético… quiero
pensar que es porque no lo han Comprendido!
 
Como siempre, todos pidiendo lo que siempre pide todo el mundo… Eso
que cuando lo tienen delante jamás lo ven porque están muy ocupados
esperándola donde al yo le gustaría que aparezca: la consabida “señal”.
Pero Jesús, aprovecha “eso” y da una de las Respuestas más Éticas e
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inteligentes que dio. Les dice: “la señal que tendréis es la de Jonás”.
 
¿Qué es La Señal de Jonás? Para los judíos, Eso estaba muy claro. Remite
al Libro de Jonás, del Antiguo Testamento, donde habla de ese personaje,
 
que luego de ser devorado por una ballena y estar tres días dentro de su
estómago, la ballena por milagro de Dios, lo escupió.
 
Fin del cuento. Y en el cuento… en ningún momento Jonás había muerto!
(MUCHOS APLAUSOS)
 
Ahora sí. Vieron que es emocionante?! Más honestidad, imposible
personaje, que de lo que pide desde siempre todo el mundo: di. En ningún
momento mintió; y aclaró y anticipó Ética, perfecta e impecablemente Su
Plan … Para Quien Lo Escuchara:
 
Iba a hacer lo mismo que un tipo que parecía muerto, que no estaba muer-
to, y que literalmente, por lo tanto, “resucitó” (MÁS APLAUSOS)
 
Más Preguntas?
 
(¿CUÁL FUE EL DESTINO DE JUDAS DÍDIMO?)
 
Gracias por preguntarlo. Es muy importante, y no dije qué pasó con Judas
Tadeo.
 
La iglesia avala que se fue a la India. Ahora bien, la pregunta es ¿por qué
se fue a La India?.
 
Digámoslo sin anestesia: Jesús lo vendió como esclavo!
(EXCLAMACIONES). Tal como lo escuchan. Lo vendió al Rey
Guadaforos, de La India, que había mandando un contingente a comprar
seda y esclavos a medio Oriente.
 
(¿A SU HERMANO?)
 
Sí. Lo cual demuestra que era el hermano porque si no, no lo podía ven-
der. No era discípulo. Ahora bien…. hombres, mujeres y niños de poca fe
(RISAS), necesitan saber por qué lo vendió como esclavo. Muy 
concretísimamente:  los esclavos perdían …la identidad! 
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(EXCLAMACIONES).
 
Veamos esa historia, porque es muy importante. Cristo le vende como 
esclavo al hermano  gemelo. Él lo podía hacer porque si era el hermano  
mayor tenía derecho absoluto sobre la libertad y potestad de los demás de 
la familia. Pero ¿a dónde iba Cristo?: precisamente, a La India! El arreglo
fue que lo compren; y él mismo, en La India, lo iba liberar …Pero en el
ínterin
¿qué había ocurrido?: había perdido la identidad, nunca más se sabría que
era su hermano, lo liberaba para siempre de los romanos …y de paso se lo
sacaba de encima todo ese tiempo, y ya no había riesgo de que los
pudieran ver juntos (APLAUSOS). Luego, cuando Cristo llegaba a la India
se lo compraba nuevamente con un precio que al Rey le diera ganancia, y
de ese modo el hermano quedaba liberado y quedaba resuelta la historia en
todos los órdenes… Es decir: todos ganan y nadie pierde.
 
Es decir: se llama Magia!! (MÁS APLAUSOS)
 
Tan genial como todo el Plan que venimos viendo y Desocultando.
 
Por eso digo que, como ven, en la Biblia la Vida de Cristo termina al bajar
de la Cruz, pero La Vida de Cristo continúa, pues el Plan de Cristo
continúa …Y si Avanzamos, veremos que entra en su parte más Brillante!
 
La historia posterior, se compone de diferentes momentos que son un gran
viaje hacia el Este: empieza otra vez el peregrinaje hacia La India.
 
En el ínterin, la pregunta fundamental es qué pasó con los demás.
 
La familia estaba profundamente  decepcionada, y La Enseñanza de Cristo 
parecía que llegaba a nada. Por su parte, la sangre quedaba preservada si es 
que había un Barrabás. El Bar Rabí, pasaba a ser la nueva esperanza de 
liberación que tenía que darse a conocer en el momento exacto, para darse 
a conocer que la sangre Davídica y Aarónica seguían inmaculadas y, 
llegado el momento, ese rey iba a ser el Rey de Reyes. El famoso rey que 
reinaría sobre todos los reyes.
 
* Bebiendo  del Grial  *
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Empecemos por …lo menos importante: qué pasó con el hijo.
 
Lo digo así, no porque el tema no sea de muchísima importancia, sino para 
no caer en las falsas expectativas  que se centrar en el tema cuando se lo 
Desoculta. Pues el hijo, se ha transformado en un enigma para la
humanidad. ¿Por qué?: porque había que cubrirlo, que mantenerlo oculto
por todas las vías.
 
No se tenía que saber que Jesús quedó vivo, y mucho menos aún se tenía
que saber que hubo un descendiente. Sino la amenaza a Roma continuaba
intacta… y todo volvía a empezar. Para protegerlo, había que ocultarlo.
Para ocultarlo había que llevarlo muy lejos. Y por eso... Longinus
renuncia. Longinus renuncia para dedicar su vida a custodiar al
descendiente de la sangre real. Y acá, hay una confluencia de Leyendas…
que ubican a Longinus como –y con gusto anuncio que por fin llegamos al
tema- Custodio del Grial! (APLAUSOS)
 
Muchas de las Leyendas del Grial, se condensan en el poema del siglo XIII
“Parzifal” o Parsival”, de Eschenbach, que cuenta la vida del caballero de
ese nombre, de la corte del Rey Arturo… y su búsqueda del Santo Grial.
 
En la Leyenda, el Grial aparece en La Última Cena. Y qué función tiene?
Claramente la función, al mismo tiempo, de continente y contenido: Una
Copa que contiene la Sangre Sagrada. Tanto La Copa como La Sangre, se
nombran indiferenciadamente como El Grial. Y ese Grial promete un
poder supremo: tendrá un poder sobre la muerte y será el más pode- roso
de los Reyes …porque contiene un Secreto Sagrado. El Grial es la copa
contenedora, y el Grial es la sangre contenida. Ambos por igual e
indiferenciadamente son el Grial.
 
El enigma comienza a develarse cuando se Desoculta que aquello en lo 
cual no pueden separarse el continente del contenido… es el cuerpo 
humano! (AFIRMACIONES).  Precisamente el cuerpo que, como el Grial,
contiene sangre. ¿Y cuándo el cuerpo tiene forma abovedada -como una
copa- y es claramente un continente?: en el embarazo.
 
En el Grial, tenemos entonces una clara alusión a un embarazo que se trata
de mostrar y ocultar al mismo tiempo. ¿Cuál era ese embarazo? A esta
altura ya es obvio: el embarazo de Magdalena, conteniendo la Sangre Real
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…La Qué?: la Sangre Real. Sangre Real, Sangrial... San Grial... Santo
Grial! (SORPRESA).
 
Por supuesto, la Escucha tiene La Clave! (APLAUSOS).
 
Y La Clave abre La Puerta “herméticamente” cerrada para quien no quiere
Escuchar:
 
El Grial... es el Hijo de Cristo.
 
Y con la Puerta del Grial abierta, todo se aclara: Por qué hay que
protegerlo, por qué contiene un secreto.  Y le gana a la muerte, porque 
efectivamente pasa a la generación  siguiente…  Y confiere un poder
superior al de todos los reyes: El Rey de Reyes.
 
Exactamente aquí empieza la historia post cruz. El Grial pasa a ser el gran
secreto al que todas las órdenes cristianas tratan de mantener protegido.
Había que protegerlo para que no lo mataran… los reyes sobre los que
recaía la amenaza de un Rey de Reyes. Ahí empiezan historias enormes,
que me encantaría que Desocultemos, pero que trascienden a lo que hoy
tenemos que abarcar, tales como Los Templarios, el Rey Arturo…. Y
Merlín El Mago! (APLAUSOS).
 
Claro que si tenemos que hablar de todo Eso… es otro Curso entero! (…
HAGÁMOSLO!). No hay caso. Como Enseña La Enseñanza: Nadie puede
ignorar al Entusiasmo! Un adelanto “…por el mismo precio” (RISAS Y
APLAUSOS)
 
Hay una dinastía particular que conserva la sangre de Cristo …y que llega
hasta nuestros días.
 
Lo has pedido …ahora Recíbelo!:  ¡Llega hasta nuestros días! .Y Eso no 
quiere decir que conserva una copita con sangre! (RISAS). Los Templarios
lo cuidaron, el niñito estaba cuidado por los templarios. El secreto de los
templarios era el Grial y por eso tenían la fortuna que tenían. ¿Quién les
proveía la fortuna?
 
Pensemos… La dinastía Merovingia es “la que tiene guardado el Grial”:
es la que lleva en sí misma la sangre pura.
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Acá empiezan  a cruzarse varias líneas de historias enredadas; y cada una 
tiene enormes cuestiones a Desocultar…. Cuyo nudo está en uno de los 
fraudes más grandes de la historia de la humanidad: la así llamada “Con- 
versión de Constantino”… que jamás quiso convertirse al cristianismo! La 
madre de Constantino era cristiana, y tenía gran influencia sobre su hijo –
como ven… siempre es lo mismo: todos los caminos conducen al Sujeto! 
(APLAUSOS)-. Ella arregló todo para que en el medio de una ceremonia 
central, con todo el pueblo y otros reyes presentes… le encajen a 
Constantino la Cruz para producir un tremendo impacto sobre todos 
haciéndoles creer que se estaba convirtiendo al cristianismo!  (RISAS  Y 
APLAUSOS). Y a partir de ahí… las tierras que había conquistado
Constantino, muy pronto pasaron a la iglesia romana! (SORPRESA).
 
De todas las iglesias incipientes,  cualquiera podría haber sido la que logre 
el lugar de “oficial” ¿por qué ganó la Romana? por esa “conversión” … 
que nunca existió. O sea la iglesia está mal parida desde el principio… 
pero después el feto se enfermó  cada vez más (RISAS)... y en la iglesia, el 
aborto no está permitido (RISAS).
 
No podemos hoy contar la historia de la iglesia también! …ya bastante y
demasiado es lo que estamos abriendo. Pero pensemos con lo que ya
tenemos. A partir de aquél fraude, el poder de la iglesia romana no hizo
más que crecer, y el líder de su iglesia, pasó ser lo que hoy conocemos
como Papa. Un Papa que dice que es el que guarda el trono para cuando –
como lo promete la Biblia- vuelva Cristo.
 
Y qué es la vuelta de Cristo? Entendiendo la otra historia paralela, empieza
a ser muy claro: Si hay un hijo de un hijo, de un hijo, de un hijo, de un hijo
…Bienvenidos al Siglo XXI:
 
En algún lugar, oculto y sin darse a conocer… está “el hijo de Cristo”!
(MUCHO IMPACTO).
 
Antes de avanzar un paso más, quisiera que por favor sea muy bien Es-
cuchada la siguiente advertencia. Sé que esa casi imposible que no se
pongan en juego las expectativas más diversas; desde las más delirantes,
hasta las más simplemente bienintencionadas.
 
Pero por favor, sea lo que sea que se detone como expectativas
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automáticas cuando se conoce esto... es fundamental no caer en la
ingenuidad de seguirlas! En seguida argumentaré lo que digo, pero
considero innegociable hacer primero esta advertencia acerca de “el hijo
de Cristo”. Pues habiendo leído todo lo que se ha publicado sobre el
tema… a esta altura puedo asegurar que -tal como lo advierte La
Enseñanza- “Lo mismo que Une, Separa”: Este tema que podría unir a la
humanidad con la salida del laberinto en el que la iglesia la ha metido
respecto de Cristo… es usado para sellar la puerta… con la humanidad
dentro!
 
Hablamos de las publicaciones  que ya han puesto el foco acerca de lo que 
se nombra como Priorato de Sión, ubicándolo como la entidad que 
conserva las actas en las que se demuestra la ascendencia que llegaría 
hasta los tiempos bíblicos de Abraham.
 
Ubican entonces que el último personaje conocido de esa línea, tiene un 
nombre. Un nombre en clave que es “Pedro el de la planta ardiente”: Pierre 
Plantard. Es el personaje al que Charles de Gaulle le encargó la resistencia 
cuando necesita una ayuda extra. Y  para frenar de entrada toda 
expectativa al respecto, me apresuro a decir que …es un inepto total. 
(RISAS).
 
Y si quiero que no tengan expectativa al respecto, es porque las Profecías
 
no van para ahí. Y para no permitir que se nos generen y acumulen falsas
expectativas, lo mejor es ir pensando el tema mientras lo vamos
descubriendo.
 
Y  el tema se hace pensable en cuanto nos permitimos formularnos la 
Pregunta que la iglesia no quiere que nos formulemos: Si hay un
descendiente directo de Cristo ¿…no tendría que ser ese quien ocupe el
trono papal? (MUCHA SORPRESA).
 
Tan importante es pensar el tema, que hay una escuela específica dentro
del catolicismo que se ha dedicado al tema: el “Sedevacantismo”
 
Aunque parezca de una escuela hindú, Sedevacantismo  significa “sede 
vacante”, pues postula –con Lefebvre como su representante más noto- rio 
en los tiempos modernos- que el verdadero trono de la iglesia no lo ocupa 
el papa y que en realidad está vacante. El Sedevacantismo es un 
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movimiento dentro de la iglesia con un poder tan grande que hace lo que 
quiere ante el Papa como ningún otro movimiento católico se lo ha 
permitido. Y basta pensar un poco para darse cuenta de que si tienen tal 
poder… es porque conocen algo que a la iglesia la tiene, condicionada, 
maniatada y preocupada desde siempre.
 
Eso que conocen…  es la descendencia de Cristo. Y conocen que si este 
descendiente  se diera a conocer, sería el Rey de Reyes. Y para eso qué se
necesita?
…No por nada este Curso, el Entramado decidió que ahora sea dado en 
Europa –una vez en cada Continente!-: para que haya un Rey de Reyes, se 
necesitaba unificar los Reinados para que él quede por encima.  Y cómo se 
llama unificar los reinados? “Estados Unidos de Europa”.
 
La Unión Europea era imprescindible, a nivel de la Profecía, para cuando
se dé a conocer el descendiente de Cristo, aparezca como el rey al que,
todos unificados, se someten.
 
Pero ahora pensemos en la otra escena: ¿Qué pasaría con la iglesia si ese 
descendiente aparece y le dice a la humanidad “Desde hace dos mil años 
los están engañando,  la iglesia es un fraude, y cada papa fue la cabeza de 
ese fraude y de ese engaño durante dos mil años” (APLAUSOS 
SORPRENDIDOS).  ¿Qué pasaría?...: que se cumplen todas Las Profecías  
juntas! Como digo en La Novela: “Pasara lo que pasara …muchas cosas 
Pasarán” (MÁS APLAUSOS).
 
La Profecía dice, exige, que tiene que haber un cambio profundo en la 
humanidad y que ese cambio empieza por… la caída de las iglesias.  Y 
casualmente, todo está acorralando la iglesia -como, por lo que explico 
argumento y documento en los Seminarios, está acorralando a la política, a 
la economía y a la ciencia- Los cuatro pilares en los que se sostiene el 
paradigma de la era actual.
 
Pero no se engañen. De esos cuatro …el que siempre termina de pie, es la
iglesia (RISAS). Por eso, se necesitan muchas más cosas que
“simplemente” curas gays, curas pedófilos o cuentas escandalosas del
vaticano!
 
Claro que todo eso junto, obliga a pensar qué pasaría si mientras la iglesia
está siendo tan acorralada como lo está… apareciera alguien a decir “yo sé

358



la historia de Cristo y la historia de Cristo te la puedo mostrar por linaje,
yo la tengo guardada… y esa historia demuestra que la iglesia es un
fraude”? Pero el tipo al que señalan las publicaciones…  es un inepto 
absoluto.
 
De hecho, hizo todo lo contrario de Cristo, no se interesó Iniciarse, sino
que simple y simplonamente se apoya en “yo soy el del linaje y se acabó”. 
Así llegó a la muerte… y dejó a su hijo, en exactamente las mismas 
condiciones.  Y muy bien está que todo “eso” sea parte de la gran
decepción.
¿Para qué?: Para que la humanidad aprenda que no tiene que aferrarse a
religiones externas. Toda religión donde no hay camino interior, donde no
hay viaje interior más allá del yo… es parte del problema, no de la
solución! (APLAUSOS)
 
Según la Profecías, el último papa está cerca. Según Malaquías –y 
Nostradamus y Fátima apuntan exactamente en la misma dirección-  Y 
este papa iba a ser el “De la gloria olivae” ¿Qué significa eso?: Malaquías  
da una frase que Revela qué sucederá con cada papa …y que nunca, jamás, 
falló. Está escrito en la segunda mitad del Siglo XVI. La historia es
enorme, te la cuento en la novela, porque no se las encontraron hasta tres
siglos después y pudieron ver para atrás que siempre había acertado… lo
cual exige y per- mite dar crédito a lo que dice respecto de los papas
futuros.
 
Y lo que decía para Benedicto XVI, es “De la gloria olivae”, porque será
como la gloria del olivo: gloria efímera. El olivo parece que está
reverdecido, y al día siguiente se murió.
 
Así es este papa. Cuando subió, venía de que la iglesia gozara de uno de
los funerales más grandes de la historia. Juan Pablo II era carismático, todo
el mundo lo quería ¿por qué lo mantenían vivo “en formol”? (RISAS)
Cuan- do en la iglesia un papa estaba tan mal como lo estaba él, le dan “el
viaje a Cristo” mucho antes (RISAS), porque es un riesgo un papa en ese
estado
¿Por qué lo mantenía “en formol”?: porque está aterrada de que se acerque
el fin de los papas, tal cual lo ubican las Profecías sobre los papas, que en
más de 500 años nunca fallaron!
 
…Y llegamos al Cambio de Era, Señores y Señoras (APLAUSOS)
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Por Eso, no podemos distraernos con expectativas puestas en más y más 
personajes trasnochados… que sencilla y muy afortunadamente… no son 
necesarios!: De lo que se trata… es de que la iglesia quede al descubierto 
como un fraude.  Y de que una vez Desocultado  ese fraude, la humanidad 
deje de poner expectativas en más personajes alrededor de Cristo…
 
Y que por fin mire, de una vez por todas hacia Cristo! (APLAUSOS).
 
Y para Eso… Y por favor entiendan muy bien lo que vamos a decir: No
hace falta sangre alguna. No hacen falta “pontífices” externos.
 
Todo lo que se necesita... Es exacta, absoluta y definitivamente lo que aquí
estamos haciendo:
 
Conocer La Historia Oculta de Cristo! (MUCHOS APLAUSOS)
 
 
 
Así que …hagamos lo que Esa Historia nos ha Enseñado: Hagamos, sin
depender de otros…
…Cumplir Las Profecías!!! (OVACIÓN. APLAUSOS DE PIE)
 
* Cristo  y Pablo *
 
 
 
Por Eso…
 
“Desde el inicio” lo hemos aclarado: lo que pasó con el hijo de Cristo es 
“lo menos importante”. Y si detrás de “eso menos importante” hemos 
tenido que vérnoslas con nada menos que El Grial, Los Templarios,  la 
historia y el futuro de la iglesia, el Rey Arturo y hasta Merlín…
 
¿Qué será “lo más importante”? (RISAS).
 
Por supuesto, lo importante, lo más importante y lo único importante …
pues es lo Idéntico en Todo Eso que está por detrás de La Historia de Cris-
to: La Enseñanza! (SORPRESA).
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Para decirlo todo:  ¿…Y qué pasó con la Enseñanza de Cristo después de 
la Cruz? (APLAUSOS).
 
Y sucede que para ver qué pasó con Su Enseñanza…Tenemos que Des-
ocultar otro personaje –muy literalmente dicho- “fundamental”.
 
Cristo no murió en la Cruz, por lo tanto no resucitó. Su mensaje no había
llegado a muchos, y cada vez era todo peor para quienes lo habían seguido.
Paradójicamente, a los únicos a quienes había logrado impactar lo
sucedido… era a la gente más lejana: quienes no conocían de cerca los
hechos, y mucho menos los detalles, eran quienes empezaban a divulgar
una historia de que había alguien que había vencido a la muerte.
 
Es decir… La “Cruz y Ficción” cumplió a la perfección lo planeado!:
 
Con la “resurrección de Cristo” como argumento –publicitario, valdría
decir- la gente podía llegar a interesarse en lo que a Cristo le interesaba y
le importaba que la gente se interesara: en Su Enseñanza.
 
El gran problema era: …Y quiénes transmitirían La Enseñanza? (SOR-
PRESA). Permítanme avanzar ahora más rápido, porque no quiero que las
partes poderosas se pierdan. Gracias. Gracias además por las ganas y por el
interés de seguir abriendo Temas aunque estamos pasadísimos de Tiempo.
Pero de verdad, no es lo mismo si Ustedes lo quieren …que si lo tengo que
meter los Temas aunque no quieran! (RISAS)
 
La familia, se había enfrentado a La Enseñanza; y los discípulos, se habían
dispersado ignorando a La Enseñanza. La Leyenda y la historia ubican de-
talladamente que El Grial fue hacia el Oeste. Y todos los datos, recogidos
a manera de restos arqueológicos, muestran sin lugar a dudas que Jesús fue
hacia el Este.
 
Pero alimentando el efecto publicitario…  se produce algo muy extraño:
 
…Aparece un loco, que dice haber visto a Cristo en el Este!
 
Era un loco, loco de verdad, yo te voy a leer la descripción que hacen, y es
la de un loco absoluto: “constitución enfermiza, feo, bizco, calvo, petiso,
rudo, intolerante, apasionado y bruto”.
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Por favor, salúdenlo: acabo de presentarles a …Pablito! (SORPRESA)
 
“San Pablo” –para los no amigos- era tan loco como recién lo Escucha-
mos… Y tan convincente como todo loco convencido!
 
Absolutamente convincente, muy muy culto, y totalmente por fuera de los
convencionalismos de la época, producto de ese mismo estado extraño que
tenía en su constitución enfermiza.
 
Les sugiero que sigan el tema porque es maravilloso:  acá se ve que la 
grandeza de Cristo, pues lo que hizo después de la Cruz… es aún más 
grande que lo que había hecho hasta ahí! Lo mejor lo hizo después de la
Cruz, porque ahí sí resolvió todo, y de un solo Golpe Maestro.
 
Jesús va hacia el Este. Magdalena emprende el viaje hacia el Oeste con El
Grial; tiempo después se encontrará  con Cristo en el Este.
 
Y ahí entra en juego algo más, de mucha importancia… pues llega hasta
nuestros días: “Las Vírgenes Negras” (EXCLAMACIONES).
 
Cuando alguien ve una virgen con un niño en brazos, de inmediato asocia
“Es María con Jesús”. La iglesia se encargó muy bien de crear ese reflejo
automático –ese Savikalpa, para quienes Asisten a los Plenarios-; y para
resolver “eso” se crearon las vírgenes negras.
 
Las virgen negra no representa a Jesús en brazos de su madre… sino al 
hijo de Jesús en brazos de Magdalena (SORPRESA). Es más, en muchos 
lugares, directamente  es La Señal …de que Magdalena y El Grial 
estuvieron ahí!
 
¿Por qué de color Negra?: porque ella venía del culto de Ishtar; y porque
venía de estar cerca de Cristo, o sea “más cerca del Sol” simbólicamente
entonces, la representan más bronceada, más tostada.
 
Y si en España está una de las Vírgenes Morenas más importantes del
mundo –la Virgen de Montserrat-… es porque Magdalena y El Grial
estuvieron ahí (APLAUSOS).
 
Esto quiere decir que Magdalena y El Grial estuvieron en Europa.
Exactamente… entre Otros Lugares, pues en el viaje al Oeste, pasan por
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todo el Mediterráneo. Por eso tanto Francia como España están colmados
de vírgenes negras.
 
Pero el Viaje sigue mucho más y más hacia el Oeste, hasta llegar a un
lugar completamente insospechado del que vamos a hablar en otro
momento… porque se conecta directamente con la Enseñanza (MUCHAS
EXCLAMACIONES).
 
…Pero no dejemos a solas a Jesús! (RISAS). Cada vez más al Este, sin la
familia, sin la esposa, sin el hijo, y en un momento muy duro, porque todo
lo que había hecho parecía que había salido muy mal. Pero lo que
él había hecho …seguía Los 11 Pasos de La Magia! Lo argumentaremos, 
detallaremos y conmensuraremos en un rato, pero permítanme anticipar 
que sí respetó Los 11 Pasos… y por lo tanto, no le podría haber salido mal. 
La que se equivocó … fue la realidad (RISAS) Cuando tú sigues los 11 
pasos tiene que funcionar y si no funciona la que se está equivocando  es la 
realidad. O dicho de manera más simpática: quédate tranquilo, la realidad 
ya se va a acomodar a Ti (APLAUSOS)
 
El hombre había emprendido su Viaje a con destino final: la India. Pero en
la India… se había quedado con enemigos! Tenía que tener cuidado a qué
lugares de la India iba. Por eso va a elegir finalmente el lugar menos
brahmánico de la India: Cachemira.
 
Pero Todo eso viene mucho después. Antes …se produce lo que quien
sigue Los Once Pasos, indefectiblemente producirá En Su Vida: Magia…
de la mano, por supuesto, de Su Aliada inseparable: La Casualidad
(APLAUSOS)
 
Yendo para el Este, se le produce Eso que un Mago sabe producir, y que
por Eso, jamás deja que pase de largo: Una Oportunidad!
 
Una grandísima Oportunidad, digna de un Gran Mago… que le podía
ordenar todo lo que había quedado desordenado acerca de lo que pasaba
con su Enseñanza! Pero para Comprender esa Oportunidad, es necesario
ver primer el contexto en el cual tendrá que insertarse.
 
…Les interesa? (POR FAVOR, CONTINÚA!).
 
Se los pregunto muy a propósito; porque el contexto con el que tenía que
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vérselas Cristo, era de profundo desinterés general: Los judíos seguían
esperando el Mesías que los libere, nada había cambiado. O lo que había
cambiado, era para peor: la familia había perdido un montón de prestigio.
Con la única excepción de quienes mordían el anzuelo de “La Cruz y
Ficción”, a la inmensa mayoría la ilusión de que Cristo había muerto en la
Cruz e iba a volver después de la muerte, y ahora sí los liberaría… no
convencía a nadie.
 
Y Pedro, que era el que tenía que mantener El Mensaje… era el que más
problema tenía, porque cada vez menos gente tenía entre los judíos. Lo
cual significa que la única posibilidad que les quedaba a quienes querían
 
continuar El Mensaje, era exactamente la que Cristo les había legado post
Cruz: ir a convencer gente de Otros Cultos.
 
…Y comprendamos lo que eso significaba: Tener que decirles que
abandonen la religión en la que estuvieran, para esperar a un muerto que
iba a volver de la muerte y los iba a salvar!
 
Y a cambio de, en el medio, detalles tales como… circuncidarse! (RISAS) 
y cumplir tortuosos protocolos de prohibiciones y más prohibiciones de 
cosas y más cosas que son precisamente  las que la gente menos quieren 
que le prohíban: sexo, diversión y comida (MÁS RISAS)
 
Es decir, precisamente …El Mensaje de Cristo, estaba en estado de
“coma”.
 
¿Qué podía curar semejante estado donde proponer seguir a Cristo …era
sinónimo de proponer una locura?.
 
Por supuesto, lo único que pueda curar: Lo Similar!
 
Y con Precisión Metódica… exacta y casualmente Eso es lo que aparece:
Un loco capaz de ir más lejos que la locura que tenía que proponer Pedrito:
Pablito! (MUCHAS RISAS Y APLAUSOS).
 
En sus cartas, se presenta a sí mismo y cuenta su historia. Había sido Saulo
de Tarso –pues venía de esa localidad romana en Cilicia, frontera con
Siria- de religión judía, y se convirtió a los Romanos cuando el padre le
compró la nacionalidad.
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Así como era de bruto, feo, petiso, tosco y bizco… lo era de culto: Había
sido fariseo. Conocía y citaba de memoria la Ley antigua, pues tenía una
sólida formación teológica, así como filosófica, jurídica, mercantil y
lingüística. Hablaba en Hebreo, Arameo y Griego, y sabía cómo pensaban
los Griegos, conocía su filosofía, y pese a ser judío no tenía el más mínimo
inconveniente de compartir la mesa con Griegos. Un rara avis.
 
Se dedicaba a una actividad pagada por los romanos: perseguir a las sectas
judías “peligrosas” para Roma -pues como había sido judío y fariseo, sabía
cómo se movían-. Pronto se especializó en perseguir Nazoreos, hasta
transformarse en el principal opositor y cazador de todo lo que tuviera que
ver con Jesús.
 
Determinado a eso ya desde el nombre -Saulo quiere decir “invocado,
llamado”- tenía continuas visiones (SORPRESA):
 
Decía que todo el tiempo veía “una aguja que lo perseguía”, una especie de
abeja que lo perseguía. Obviamente bastan las más básicas interpretaciones
psicológicas para ver en una homosexualidad latente. No se olviden que él
era un gran misógino, odiaba a las mujeres …y decía que había un aguijón
que le penetraba en la carne y no lo dejaba tranquilo –lo excitaba-.
 
No hace falta ser Lacan para Escuchar de qué habla “eso” ¿no? (RISAS).
Tenía visiones, y a lo que veía en las visiones era a lo que más importancia
le daba… como todo psicótico. Entonces... un psicótico fanático perseguía
a los discípulos relacionados con Cristo, a la familia de Cristo, y a lo que
quedaba de su Mensaje. Es decir: una fuerza enorme, “interesadísima” en
Cristo! (SORPRESA).
 
Cristo iba hacia el Este, y en un momento Pablo estaba en Damasco –
recuerden que nació en zona cercana a Siria- …que está al Este de
Jerusalén (EXCLAMACIONES).
 
Cristo se entera… Y mejor se los leo, porque es realmente conmovedor lo
que armó el Entramado para Quien había aplicado Los 11 Pasos de La
Magia! Pablo dice de sí mismo –leo los párrafos fundamentales-:
 
Hechos de Los Apóstoles 22,1:
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“Varones hermanos y padres, oíd ahora mi defensa ante vosotros. 2 Y al 
oír que les hablaba en lengua hebrea, guardaron más silencio.  Y él les 
dijo: 3
Yo de cierto soy judío, nacido en Tarso de Cilicia, pero criado en esta
ciudad…”
 
Y por favor Escuchen esto:
 
“…instruido a los pies de Gamaliel, estrictamente conforme a la ley de
nuestros padres, celoso de Dios, como hoy lo sois todos vosotros”
(EXTRAÑEZA).
 
Sí… entendieron bien! Es el Gamaliel del que hablamos ayer: el que era
tan amigo de Judas de Gamala… que en algunos relatos hasta es
confundido con él !!
 
O sea, la semilla de El Mensaje, ya estaba en Pablo desde mucho antes de
conocer a Cristo!!! (MUCHOS APLAUSOS).
 
Pero lo que sigue, es más grandioso aún. Sigamos. Escuchando y
comprendederemos todos.
 
Hechos de Los Apóstoles 22,4:
 
“Perseguía yo este Camino hasta la muerte, prendiendo y entregando en
cárceles a hombres y mujeres; 5 como el sumo sacerdote también me es
testigo, y todos los ancianos, de quienes también recibí cartas para los
hermanos, y fui a Damasco para traer presos a Jerusalén también a los que
estuviesen allí, para que fuesen castigados. 6 Pero aconteció que yendo yo,
al llegar cerca de Damasco, como a mediodía, de repente me rodeó mucha
luz del cielo; 7 y caí al suelo, y oí una voz que me decía: Saulo, Saulo,
¿por qué me persigues? 8 Yo entonces respondí: ¿Quién eres, Señor? Y me 
dijo: Yo soy Jesús de Nazaret, a quien tú persigues”  (RISAS Y 
APLAUSOS)
 
Es …absolutamente grandioso!!
 
… Y es magnífico que ya –por lo que veo- estén entendiendo los
Articuladores Ocultos!.
 

366



Pero les ruego que Escuchemos todo el pasaje y Develemos todo junto.
Hechos de Los Apóstoles 22,9:
“Y los que estaban conmigo vieron a la verdad la luz, y se espantaron;  
pero no entendieron la voz del que hablaba conmigo. 10 Y dije: ¿Qué haré, 
Señor?  Y el Señor me dijo: Levántate, y ve a Damasco, y allí se te dirá 
todo lo que está ordenado que hagas. 11 Y como yo no veía a causa de la 
gloria de la luz, llevado de la mano por los que estaban conmigo, llegué a 
Damasco. 12 Entonces uno llamado Ananías, varón piadoso según la ley, 
que tenía buen testimonio de todos los judíos que allí moraban, 13 vino a 
mí, y acercándose, me dijo: Hermano Saulo, recibe la vista. Y yo en 
aquella misma hora recobré la vista y lo miré. 14 Y él dijo: El Dios de 
nuestros padres te ha escogido para que conozcas su voluntad, y veas al 
Justo, y oigas la voz de su boca. 15 Porque serás testigo suyo a todos los 
hombres, de lo que has visto y oído. 16 Ahora, pues, ¿por qué te detienes?
Levántate y bautízate, y lava tus pecados, invocando su nombre. 17 Y me
aconteció, vuelto a Jerusalén, que orando en el templo me sobrevino un
éxtasis. 18
Y le vi que me decía: Date prisa, y sal prontamente de Jerusalén; porque
no recibirán tu testimonio acerca de mí. 19 Yo dije: Señor, ellos saben que
yo encarcelaba y azotaba en todas las sinagogas a los que creían en ti; 20 y
cuando se derramaba la sangre de Esteban tu testigo, yo mismo también
estaba presente, y consentía en su muerte, y guardaba las ropas de los que
le mataban. 21 Pero me dijo: Ve, porque yo te enviaré lejos a los gentiles”
 
…Ven por qué les decía que lo más grandioso y genial y Maestro sucede
después de La Cruz y Ficción!!!
 
Empecemos por el principio. La más Pura Casualidad hizo que Pablo fuera
hacia Damasco cuando Jesús estaba en Damasco. Pablo le había pedido a
Pilatos –que todavía era Procurador- una orden especial para que él pueda
perseguir Nazoreos estén donde estén. Y había versiones de que en
Damasco había Nazoreos.
 
Por supuesto que ni se imaginaba que el que ahí estaba era el mismísimo
Jesús en persona… Lo cual implicaba un detalle del cual no podía tener la
más mínima sospecha: que estaba vivo!
 
Pilatos contento le concede, a ver si logra repuntar su alicaída posición
-no hay que olvidar que a Pilatos lo estaban por destituir porque estaba
cuestionado por todos los bandos- Pero antes de irse, va a despedirse de
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Gamaliel… quien lo reprueba de un modo durísimo. ¿Por qué? Porque
Pablo, persiguiendo a los Nazoreos, se había encarnecido de un modo
sanguinario. Al ser tan duramente reprendido, Pablo queda muy abatido y
pone en duda todo lo que había hecho. Pero ya le había contado a
Gamaliel, que
él se iba a buscar a lo que quedaba de los Nazoreos, y que no podía rehusar
porque ya estaba enterado Pilatos.
 
Gamaliel, sí es más que probable que supiera que Jesús estuviera vivo en
Damasco. ¿Y qué hace? le manda “un ángel” -“un ángel le avisó de mi
presencia”-. Un mensajero urgente para avisarle a Jesús que iban a buscar
Nazoreos a esa zona; lo cual era terrible, porque encima tenía una orden
para que se le permitiera apresar Nazoreos, no solo en la zona de Pilatos,
sino donde estuvieran. Imagínense si le llevaba a Jesús al mismísimo
Pilatos otra vez!
 
Por supuesto que ahí viene la pregunta que ya hemos ubicado: si él
resucitaba en el sentido que la iglesia le da ¿qué problema había en que lo
llevaran y lo mataran otra vez? Mejor para él, más demostración para los 
que se habían quedado con dudas! (RISAS). Pero obviamente la cosa no 
era así. Una vez le salió bien, dos veces no… y más si ya iban a estar 
advertidísimos de toda la “Cruz y Ficción”  Y además  no olvidemos que 
la condena para alguien que escapaba de la cruz era mil veces peor que la 
Cruz.
…Se entiende todo? ¿Vamos tan bien como creo (PERFECTÍSIMO!) Muy
de acuerdo. Sigamos entonces. A Jesús le llega el mensaje porque
Gamaliel le advierte del peligro inminente ¿Y qué hace?
 
Qué harías Tú? …escapar? “eso” sería dudar del Entramado que has 
armado!  Y en un terreno estrictamente  operativo: “eso” sería no 
aprovechar semejante Fuerzas que tienen la Amabilidad de interesarse en 
Ti (RISAS Y APROBACIÓN)
 
¿Qué hace Cristo?... Hace uso de Su Iniciación: Crea un Plan Maestro!.
 
Y para Eso, qué es lo primero? Exactamente como habíamos visto respecto
a Judas Iscariote: detectar Adonde va el interés del Otro –el Adonde del
Otro, para Quienes están en Grupos de Súper Visión-
 
Se entera de a dónde le va el interés a Pablo …y no era difícil darse por 
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enterado de que su interés estaba centrado y concentrado en lo que sus 
visiones –“el éxtasis”- le dicen. Y casualmente…  En forma explícita 
Pablo declara que al llegar cerca de Damasco –adonde casualmente, estaba 
Cris- to... tiene una visión!
 
Y qué ve? Algo extremadamente  parecido a “Eso” que ya vimos en la 
escena de la tumba relatado por Josefo, que era especialidad de los 
Zelotes: …una explosión! (MUCHOS APLAUSOS).  Y junto a la luz
cegadora, entre las nubes de los explosivos… se escucha La Voz del
Maestro (MÁS APLAUSOS). No se olviden que además Pablo, como todo
romano, estaba con-
 
vencido de que Jesús había muerto en La Cruz!
 
Se pueden imaginar el terror y el impacto de la escena (CARCAJADAS
GENERALES). “Pablo ¿por qué me persigues?” …Es grandioso, es
grandioso!!
 
Por supuesto que la iglesia nos quiere hacer creer que fue un encuentro
sobrenatural.
 
Entonces... tenían pasaje de ida y vuelta con “El Tren Del Cielo”… porque
lo encuentros siguieron! Damasco está lleno de lugares que conmemoran
esos encuentros. Y de hecho, Pablo habla de Enseñanzas Especiales que
Cristo le daba ¿Iba un rato al cielo, se tomaban un tecito, le daba las
Enseñanzas y se volvía? (RISAS) Aunque debemos decirlo: es cierto que
nunca quedó del todo claro si Pablo –en medio de su delirio- alguna vez se
dio cuenta de que Cristo estaba ahí físicamente! (MÁS RISAS)
 
Pero lo que está claro, es que Cristo le dio Enseñanza.  Y Eso es lo que nos 
importa.
 
De hecho… En otro momento, en Los Plenarios, veremos detalladamente
qué Enseñanzas le dio –declarado por el mismo Pablo al explicar la lógica
oculta de lo que hacía-: Eso llamado Wu Wei o Akarma –les suena?, ya lo
hemos mencionado, anticipando que se relaciona precisamente con lo que
hacía Pablo- …que lo hizo tan pero tan Eficaz, que logró venderle a la
humanidad lo que hasta hoy la humanidad compra a través de “eso”
llamado iglesia! (APLAUSOS)
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Pero lo que hoy veremos, es lo que venimos siguiendo desde el primer
momento de Su Vida: El Plan que siguió! Plan que continuó después de la
Cruz, a través de La Enseñanza que le dio a Pablo.
 
Enseñanza que no se limitó a explicaciones, sino que es aplicada mientras
es explicada! …Como podemos verlo claramente en cuanto Desocultamos
sus poderosísimos articuladores ocultos:
 
Pablo odia a la familia de Cristo, así como a los discípulos que habían
esta- do con Cristo. Y la familia, le generaba problemas a Cristo por todos
lados, mientras que los discípulos directamente lo habían traicionado de
modos diversos, al punto de directamente dispersarse.
 
Pablo, hasta el encuentro con Cristo, perseguía a la familia, los discípulos
y todo lo relacionado con Cristo… en nombre de Roma.
 
Luego del encuentro con Cristo, pasa a perseguir a la familia, los
discípulos y todo lo relacionado con Cristo… ahora en nombre de Cristo!
(OVACIÓN).
 
Es absolutamente grandioso e históricamente Maestro!: Dio vuelta toda la
 
situación, usando la fuerza del rival para su propio Resultado. Puro
“Akarma”: Pura “No Acción” (MUCHOS APLAUSOS)
 
El Plan sería:
 
“Este persigue con esa fiereza a la familia y a los discípulos… que me
están haciendo problema en todos lados. Entonces le ofrezco ser mi más
ferviente discípulo… y que se saque el gusto de perseguirlos, pero desde la
aplicación de esa misma Enseñanza que ni la familia ni los discípulos
quisieron aplicar”.
 
No me canso de subrayar la Genialidad suprema e inédita de tal Lógica
Iniciática.
 
Tanto en lo Qué hizo, como en el Cómo lo hizo:
 
“Basta Escuchar el nombre para ver en lo sutil lo que luego es evidente
que se confirma en lo denso: Adonde le va el interés, es a lo que “lo
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invoca”, a las visiones. Cómo entrar entonces …como una visión”
 
Y esa aparición, pensada tan Metódicamente en el uso de las fuerzas que
accionaban en Pablo… que Taciano consigna que la frase estratégica que
le dijo en aquella primera “visión” fue: “dura cosa lidiar con eso del
aguijón,
¿no Pablo?” (RISAS Y APLAUSOS).  Le mostró que le conocía el alma!
 
Y por supuesto. El Resultado de un Plan tan Divino …Fue tan Divino 
como el Plan: Con tanta fuerza como persistencia –signos muy facilitados 
en la Psicosis- Pablo fue ridiculizando de manera devastadora a quienes se 
creían “ungidos” por tener la misma sangre que Cristo o por haber tenido 
relación directa con Cristo. Los enfrentamientos, la retórica, las 
argumentaciones y hasta las operatorias,  son el cuerpo de “Los Hechos de 
Los Apóstoles” y de las 13 Cartas de “Las Epístolas de Pablo” que están 
en el Nuevo Testamento de toda Biblia. Por supuesto que un tanto
“tocadas” y adaptadas por la iglesia …Y lo sé, porque me enorgullezco de
haber con- seguido y tener en mi poder una publicación casi original,
antiquísima, de las verdaderas cartas… que además, sin muchísimas más.
 
Pablo y “los Pedros” quedaron tan enfrentados… como lo están en la 
actualidad, cuando de lo que se trata es de que el mensaje de Jesús no lo 
tiene la iglesia -la que se menciona  como “fundada en Pedro”- sino que lo 
tiene quien siguió la Enseñanza –Eso que Cristo trató de reubicar a través 
de Pablo-.
 
 
 
Los grandes episodios de esa historia entre Pablo y “los Pedros” son:
 
Pablo se les presenta primero a conocer Pedro. Se le presenta a Pedro y
Pedro lo recibe muy bien, porque no se podía imaginar de qué se trataba.
 
Pablo le dice “yo tuve una visión de Cristo” “Ah qué interesante, contame”
(RISAS). Durante 15 días conviven. Y Pablo termina esos 15 días y le dice
a Pedro que un falso hipócrita, pues convivió con él –que se presenta como
Gentil- y se ha sentado a mi mesa, pero cuando vienen los hermanos lo
repudia y lo quiere tomar por siervo. El efecto en Pedro, es que lo deja tan
impactado tanta honestidad, tanta sinceridad que no preside más los
concilios durante los próximos 15 años. Los pasa a presidir Santiago, el
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otro hermano –al que, vale de paso mencionarlo, Pablo menciona
explícitamente como “hermano del Señor” en Galatas 1,19-
 
El efecto de Pablo en Pedro, es parte del Plan… porque Pedro había
empezado a dudar cada vez más. La conjunción de la idea de que iban a
ser liberados de Roma por un resucitado de un muerto, con el efecto de
que encima a cada uno que le hablaba, si era judío no quería saber nada
con Cristo porque los había decepcionado, y si era gentil, menos quería
saber con cosas tales como circuncidarse y no poder disfrutar de Los
Sábados... era lógicamente devastadora. El Mensaje no llegaba y no
avanzaba por ningún lado.
 
…Hasta que llega Pablo.
 
Cristo les había prohibido ir a casa de samaritanos y de gentiles. Pero 
ahora Cristo actualizó él mismo su mensaje a través de Pablo… de hecho, 
si había hablado con Pablo, le había hablado a un gentil.  Y no sólo le 
había hablado, le había Enseñado cosas que a ninguno de ellos les había 
Enseñado!
 
Los otros lo entendían como que Cristo se reveló ante él y le dio un
mensaje; pero él no se detuvo ahí… sino que parte central de su énfasis
estaba en poner en juego algo que no sólo no les gustó en absoluto, sino
que les molestaba en su esencia más íntima: “Si Cristo estuvo conmigo…
Entonces yo soy igual que ustedes” …Y mucho peor aún : “A mí me eligió
para algo mayor que para lo que los eligió a ustedes: para llevar El
Mensaje no sólo a los judíos… sino a Todos!” (EXCLAMACIONES).
 
Hay que ir a casas de gentiles, que hay que enseñar en todos lados …y no
hay que pedirles que se hagan judíos!. Es decir: basta de circuncisión,
basta de Sabbath …basta de todo eso que, precisamente, hacía que los
gentiles no quisieran saber nada con lo que les decían! (APLAUSOS).
 
Ahí empieza el gran problema. Tanto… que ahí puede verse por qué la 
iglesia es exactamente lo opuesto a La Enseñanza de Cristo: Aquél que de 
la familia más se oponía a Pablo, es el que quedó como fundador de la 
iglesia!: la iglesia es Pedro.  Y Pedro es todo “eso” en lo cual Cristo no 
quiso apoyar Su Enseñanza: la familia, la relación , el lazo de sangre.
 
La conclusión es tan tremenda como inevitable: la iglesia es ¿…qué dije- 

372



ron?:  ¿¿¡¡el Anti-Cristo!!?? Pero qué duros que son… jamás se me 
hubiera ocurrido (MUCHAS RISAS).
 
La Vía por la que Cristo logró que Su Enseñanza no se detuviera, clara- 
mente es Pablo.  Y más aún, no sólo que no se detuviera… sino
directamente que no se diluyera, que no desapareciera: Pablo una mañana
se presenta cuando estaban dando un sermón con la poca gente que tenían
…y los destroza. Era un tipo muchísimo más formado, y también mucho
más inteligente que “Rocky” (RISAS); y los destrozó a argumentos. A tal 
punto, que directamente, al mejor estilo Zelote… lo mandan a matar. Es 
posible que sea parte del delirio de Pablo… pero también es perfectamente  
posible que se trate del único recurso que les quedó ante la impotencia que 
sentían cuando tenían que argumentar ante él. Sea como sea, el tema es 
que Pablo algo había aprendido de usar en favor propio las fuerzas del 
rival… y creó una situación caótica tal, que los hace quedar como los 
malísimos de la película. Resultado: pierden los pocos adeptos que les 
quedaban.
 
Y mientras  “los de la relación” se quedaban cada vez con menos judíos… 
Pablo ofrecía un Cristo para todos. Mientras “los de la relación” se las 
veían en figurillas para explicar que Cristo era la liberación ante los 
romanos… pablo ofrece un Cristo cuya liberación no es terrenal, sino que
trasciende a este mundo. Mientras “los de la relación” ofrecen un conjunto
indigesto de rituales y prohibiciones –circuncisión incluida-… Pablo
ofrece una religión adaptada a los rituales de cada lugar que visitaba. La
revolución era grandiosa… y para “los de la relación” estaba perdida antes
de empezar.
 
 
 
Paso a paso, el Plan Iniciático desnuda Su Eficacia Maestra: Cada vez
más… Pablo empieza a ser visto menos como un problema, y más como
una solución. Es más: la Solución a todos los problemas que no tenían
solución! (APROBACIÓN).
 
La Enseñanza de Cristo, ahora la custodiaba y la hacía crecer quien había 
sido uno de sus principales oponentes. Eso es Alta Magia. Imagínate en tu 
vida que tu principal problema se transforme en tu principal aliado. Eso es 
Magia, señores, Eso no se logra sin Magia (APLAUSOS). El principal 
problema de todos… de pronto traía la solución.  Y la solución era… Una
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Enseñanza que cada vez más se revelaba como Iniciática!: (MÁS
APLAUSOS).
 
La liberación no se juega en el terreno de lo denso, no se trata de una
esclavitud externa sino interna, y por lo tanto no se trata de una guerra
externa sino interna. Y lo más importante… para todos por igual –la
familia, los discípulos y la gente que recibía El Mensaje-: Cristo no había
fracasado! (EXCLAMACIONES)
A Pablo le salen las cosas cada vez mejor y a los Nazoreos cada vez peor.
Por Eso… Cristo hizo su gran obra a través de Pablo. El Plan, de ningún
modo se limitó a lo logrado en la Cruz… Sino que hizo lo que cualquier
 
Iniciado sabe que debe hacer y jamás negocia hacer: …Siguió
Dirigiéndose! (MUCHOS APLAUSOS).
 
Y visto el Plan con el que atravesó la Cruz y Ficción…
 
Con Sensación Histórica les digo que ya casi estamos llegando al final de
Este Viaje! (MUCHA EMOCIÓN).
 
* En El Nombre del Hijo *
 
 
 
Sólo quedan dos Senderos… que se bifurcan.
 
Y como Enseña La Enseñanza que siempre hay que hacer ante “Senderos 
que se bifurcan”:  se debe tomar ambos.
Y de hecho… Ambos desembocan en el mismo destino: La Enseñanza de
Cristo! Empecemos por despejar el que más fácilmente podría
extraviarnos- en
tanto se trata de la sangre, la relación, la familia-: ¿Qué pasó con “Don
Grialito”? (RISAS).
 
El nombre que Cristo le puso a su hijo… es parte central de su Enseñanza.
Y es la última vez en tu vida que puedes pensarlo por ti mismo; y
permíteme sugerirte que lo hagas:
 
Ahora que conoces la historia ¿qué nombre le hubiera puesto a ese hijo, si
quisieras hacerlo en plena Decisión Iniciática? Es tan emocionante cono
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conmocionante Comprender lo que significa que Cristo, a su hijo, le haya
puesto el nombre… de aquél por el cual logró llegar a lo que quería:
 
…Judas!
 
El hijo de Cristo se llama Judas (EXCLAMACIONES DE SORPRESA.
EMOCIÓN. APLAUSOS).
 
En Jerusalén, en Talpiot, fue hallada una tumba con varios Osarios… que
coincide con los relatos de que luego de morir en Cachemira, en La India,
los restos de Cristo fueron llevados a Jerusalén.
 
Los de Cristo, y los de sus seres cercanos, para que se reencuentren en un
lugar en común y en su tierra. Pues bien, en la tumba de Talpiot, se han 
hecho análisis de ADN, y no hay la menor duda de que ahí hay una misma 
familia con parentescos directos, por lo que se sabe científicamente  que 
los restos humanos que estaban enterrados en estos osarios pertenecían a la 
misma familia.
 
…Y en los Osarios principales, se encontraron  las siguientes 
inscripciones:
 
Yehshúah B(ar) Yoshef
 
“Jesús, hijo de José” (MUCHA EMOCIÓN).
 
Aun cuando las letritas al lado de la “B” están gastadas… no hay motivos
por los que dudar de que eso es lo escrito, pues siempre se escribían así los
nombres en los osarios.
 
Mar(í)ah
 
En su forma latina, pero escrita en hebreo -sin las vocales “MRH”-… tal
como en las fuentes literarias originarias se nombraba a la madre de Jesús
(APLAUSOS)
 
Yosh(e)
 
Escrita en hebreo, como un modo afectivo de “Yoshef ” …Y vale advertir
que ese ADN no coincide con el de “Yehshúah”!.  Y advertir eso es tan 
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importante, como notar que es más que obvio, después de conocer La 
Verdadera Historia, que en la tumba de Jesús no iban a poner el nombre 
verdadero de su padre (APLAUSOS)
 
Mariamne he Mara
 
Única inscripción de un nombre griego griego, pero escrita en arameo. Lo 
cual confirma que se trata de alguien que venía de un culto diferente, pero 
que era una persona judía… Esa persona cuyo nombre hay que traducir 
como “Mariamne”, tal como en los “Hechos de Felipe” se nombra a María 
Magdalena.  Y el nombre está junto a “he Mara”… que literalmente
significa “la Señora”! (MUCHOS APLAUSOS)
 
Yehudah Bar Yehshúah
 
En Arameo …Y sólo es necesario decir que la traducción literal al español
“Judas, hijo de Jesús”
 
(MUCHOS APLAUSOS  Y EMOCIÓN)
 
Con sincero orgullo no narcisista les digo que lo mucho que podríamos
decir al respecto …Considero que ya no es necesario decirlo!
 
Sólo el advertir que a su hijo lo llamó con el nombre de aquel al cual se 
ungió como al “traidor”, constituye Una Enseñanza de tal calibre, que va 
más allá de toda Posibilidad de mediocres dialécticas de pares opuestas.  Y 
en cuanto se considera también que con ese nombre, Jesús conmemoraba  
a su verdadero padre… literalmente el Círculo cierra con perfección 
Divina
–por no decir sobrehumana-: en un solo nombre, matemizado lo anterior y
lo posterior …toda la historia
 
…Y toda La Enseñanza de esa Historia.
 
Y si ese nombre, encierra tanta Enseñanza…Vale –y mucho- preguntarse
qué pasó con quien lo portaba ¿Qué pasó con el hijo de Cristo?
 
Lo que pasó, es lo que muestra este cuadrito… tal vez el menos conocido
de Leonardo Da Vinci!: “La Anunciación”
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Es tan extraño, que hasta se puso en duda que sea de Leonardo. Pero no
hay duda: sólo él ubicaba cuestiones tan genialmente en Clave como lo
que se muestra y al mismo tiempo se esconde acá!: A la derecha del
cuadro, está lo que se representa habitualmente una mujer embarazada …
Y a su lado, la clara representación habitual de un ángel, pues tiene alas. Y
precisamente, arriba de las alas… está la Clave. Todo un mensaje en sí
mismo, que muestra de la genialidad de otro Gran Iniciado, que una y otra
vez da muestras en sus pinturas de conocer la historia del Grial… como
aquí lo testimonia, incluyendo algo extrañísimo; algo que parece un error
terrible, impensable en alguien tan perfeccionista, minucioso y obsesivo
con sus Obras. La Clave, está puesta en claro Lenguaje Iniciático.
Exactamente el mismo Lenguaje con el que hemos decodificado, por
ejemplo, La Historia Oculta de Cristo: …Desocultar Lo Idéntico en Lo
Diferente y Lo Diferente en Lo Idéntico!
 
Como idénticos son los Árboles que ven en el fondo del paisaje …excepto
por uno!. Al menos uno, completamente diferente a todos los demás,
aparece solito, en el medio de las alas del ángel, y como apoyado sobre
ellas.
 
Ese Árbol es un Nehuen, Pehuen o Araucaria –son los 3 nombres que
recibe- y: ...O es un gravísimo error… o es una genialísima Clave …Pues
sencillamente, ese Árbol no existe y no es conocido en la Europa de la
época de Leonardo Da Vinci! (SORPRESA. EXTRAÑEZA).
 
Pero lo más interesante, intrigante y muy desafiante, viene ahora:
 
El único lugar donde existe ese Árbol …es en Las Tierras de Las Culturas
Indígenas …de América del Sur! (EXCLAMACIONES. CONMOCIÓN).
 
…De donde lo sacó Da Vinci semejante dato? Eso excede los objetivos de 
“La Historia Oculta de Cristo”. Pero me comprometo formalmente a que 
en su momento, de algún modo Desocultaremos  esa Historia… y todo lo 
que con esa Historia se Desoculta!
 
...Habrá que escribir la continuación de “Lluvia  Seca! (MUCHA 
ALEGRÍA, APLAUSOS): Una lluvia de soles: “...Y Soles Lloverán”
 
Por ahora, lo máximo que podemos decir es que, tal como habíamos visto
que sucede cuando hablamos de la Vírgenes Morenas, las representaciones
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“mujer embarazada con ángel al lado”, quedan automáticamente asociadas
con “Madre de Cristo y el Arcángel Gabriel”
 
Pero ubicar a la madre de Cristo en un contexto de Sudamérica,  es un de- 
lirio. Absolutamente nada nos permite pensar en esa dirección.
 
3 Título de la Novela. De próxima aparición en Editorial De Los
Cuatro Vientos.
 
En cambio ¿qué pasa si le damos una Oportunidad a pensar …que esa pue- 
de ser María Magdalena?  Y el “Ángel” –que si observan bien, es muy
evidente que está señalando hacia ella- lleva, como todo ángel, el
“mensaje”: “Ella y El que lleva en la panza … se fueron a La Tierra de Los
Indígenas!” (MUCHAS EXCLAMACIONES ENTRE MUCHOS
APLAUSOS)
 
Cuánta mortandad se hubiera evitado… si se hubiera conocido y entendido
a tiempo …que “Lo Similar busca Lo Similar!”:
 
Cristo y Su Enseñanza, encontrados en el hijo de Cristo …porque Sus 
Enseñanzas eran Similares.  Y para ser más exactos: Porque Sus
Enseñanzas… Son Similares!
 
Acá, adonde termina La Historia Oculta de Cristo …Se Inicia, en realidad,
lo más revolucionario y poderoso de La Historia. Los “detalles” …son una
Historia en Sí Misma. Pero ver esto que ahora estamos viendo hoy y aquí
…
 
Es la mejor manera que encuentro para Responder a La Pregunta Final:
 
…Qué pasó con El Mensaje, A Dónde fue La Enseñanza de Cristo?
 
La Enseñanza que tenían conservada los Indígenas, y la que les llega, Se
Encuentran. Y Se Encuentran… porque son Similares.
 
Y aquí pongo Mi Testimonio Personal: porque es exactamente lo que nos
sucedió con Los Q’eros: si nos Encontramos, es porque La Enseñanza de
Los 11 Pasos de La Magia, es Similar a La Enseñanza de Ellos.
 
Entender que La Enseñanza de Las Culturas de Nehuén, y La Enseñanza

378



de Cristo son la misma… permite entender que se produce un Encuentro
del Este y del Oeste en La Misma Enseñanza!
 
Un Encuentro que, cuando se produce…
 
…Se llama Nueva Era
 
(APLAUSOS DE PIE)
 
Y exactamente  de Ese Encuentro, se trata la clave que aún nos reserva 
Talpiot …Y que da en el blanco perfecto y directo del Sendero que aún 
nos falta Recorrer hoy.
 
Pues Los Osarios hallados en la Tumba de Talpiot… Son 10 …y 1
desapareció! (SORPRESA)
 
Y la Armonía entre Eso y Los 11 Pasos de La Magia… Es Magia en Sí
Misma!
 
Y sólo deja Lugar para el Último Sendero de Este Viaje: Precisamente, el
de
La Vida de Cristo …Decodificada en 11 Pasos de Magia!
 
Pues ese Encuentro es del que hemos hablado todo este ..que ya es
muchísimo más que Un Curso: El encuentro de Los 11 Pasos que Siguió y
Enseñó Cristo …En y Con Su Vida!.
 
Eso es lo que siguió Cristo cuando le Enseñaba a la humanidad, por
ejemplo, a unir dialécticas, a unir la dialéctica familia con discípulos
diciendo “esta es mi familia” cuando nombra a los discípulos.
 
Eso es lo que Enseña cuando enseña que Escuchar es la clave, cuando de- 
muestra poner en práctica en Su Vida aquél “Shemá Israel”, “Vehaya Im 
Shamoa”. Eso es lo que Enseña cuando rescata, adapta y usa el Poder del 
Kadish Hebreo. Kadish es “Santificado”…  Y Enseña exactamente Eso: a 
Santificar;  ¿y con qué Enseña a Santificar?: Nombrando!. ¿No les suena a 
nada “Santificado sea Tu Nombre”? Por supuesto: El Padre Nuestro!
 
El Kadish es la oración base de donde viene el Padre Nuestro. Es milena-
rio, viene desde muchísimo antes de Cristo; pero Cristo qué hace de Eso:
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Hace, literal y rigurosamente, Magia. No aquí, pero en otro momento he-
mos hablado de que hay un Lugar muy preciso en el que se detona Magia.
¿Recuerdan?: Se llama Oxímoron (APROBACIÓN)
 
Un Oxímoron es la unión de dos Pala ras Imposibles de Unir ¿…Se les 
ocurre alguna?... (EXCLAMACIONES) Por  supuesto!: “Lluvia Seca” 
(APLAUSOS)
 
Bien, Cristo potencia el Kadish hebreo, que enseña a Santificar Nombran-
do, transformándolo en un verdadero Oxímoron. Pues decir “Padre
Nuestro”, si lo piensan, verán que son dos palabras incompatibles. No
podemos decir “Padre Nuestro”... sin cambiar nuestras concepciones
mentales. Por- que el único modo de tener un “Padre Nuestro” es entender
que hay algo superior que a todos nos ubica bajo Eso y nos hace hijos de
Eso. Sin tal concepción, dos personas que no son de la misma familia
jamás podrían decir “Padre Nuestro”.
 
Entienden lo que hizo Cristo? Él Creó el Padre Nuestro, esa es Su
Creación, Su Aporte: Una Oración que Enseña a Santificar Nombrando…
haciendo precisamente desde el Nombre mismo, lo mismo que hizo en Su
Vida: Oxímoron continuo y permanente!
 
Oxímoron de familia y discípulos, Oxímoron de las diferentes sectas he-
breas, Oxímoron de Culturas Oriente y de Medio Oriente… y hasta
Oxímoron de Pablo con Cristo! (APLAUSOS)
 
* Los 11 Pasos de La Iniciación
de Cristo El Mago *
 
 
 
 
Dos palabras que no logramos unir, son dos palabras que no logramos
ordenar, y por lo tanto están en caos. Entonces, unir dos palabras que por
el caos de nuestras ideas no podemos unir... es poner Orden, con La
Palabra, al Caos de la Idea. Es decir, Señoras y Señores… ahora sí:
Bienvenidos al Último Sendero de Este Viaje hacia La Historia Oculta de
Cristo: Los Once Pasos de La Magia articulados en Su Vida. (MUCHOS
APLAUSOS).
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Pues salir de El Caos de La Idea con el Orden de La Palabra… Es pasar
del Paso 1 al Paso 2 del Método! (MÁS APLAUSOS)
De hecho, el tiempo de Cristo, era de puro caos: profecía de “los últimos
tiempos”; de ese caos parte Su Vida.
 
Pues bien, no se logra Magia sin Caos. No hay Biblia que empiece por el
orden. La vida de Cristo tampoco. El primer paso de la Magia te enseña
Eso mismo: a reconocer en ti el caos.
 
¿Y con qué lo reconoces?: Con el Paso 2, con la Escucha detecto el caos, y
con La Palabra lo Ordeno.
 
¿Con Qué ordenó el caos Cristo? Con La Palabra escrita: Las Profecías: la
Palabra! Las Profecías iban a ser las que nos ordenen para salir del caos!
Escuchar la Profecía, le dictaba el Orden al Mesías.
 
O dicho en términos del Paso 2:  “Shemá” … está contenido en 
“Meshiah”! (SORPRESA). El Mesías, era quien contenía en sí la Escucha
de Las Profecías
 
Y en este Paso 2, se ingresa en el Nivel del Kadish, que Enseña a
Santificar lo que se Nombra. Aprende a señalar como Sagrado lo que
Nombres. Has Nombrado que vas a hacer algo, es Sagrado, tienes que
hacerlo.
 
“No puedo”... pues bien, ahí es donde empieza el camino de la Magia, y 
para Eso Estamos.  Y si no ¿qué te enseñó Cristo?: que lo que Él hizo, “no 
podía” hacerlo, y sin embargo lo logró. Hizo exactamente lo que dijo, y lo 
dijo de entrada. “En mí va a cumplirse lo que está escrito.” Se
comprometió y lo hizo. Eso es lo que Santifica la vida. Y no hacerlo, es lo
que la pudre. En Mateo 15,11 lo dice explícitamente:
 
“No lo que entra en la boca contamina al hombre; más lo que sale de la
boca, esto contamina al hombre” (APLAUSOS).
 
El Paso 2, es Ordenar, Santificar desde La Palabra. Y si se trata de
Santificación, es porque de lo que se trata, es de Dirigirse Adonde se ha
Nombrado. Por Eso, la Direccionalidad  es parte del Paso 2… Esa 
direccionalidad de la que también Cristo habla en forma explícita en El 
Evangelio de Thomás, ubicándola como Clave absoluta de Magia:
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“El que busca no debe dejar de buscar hasta tanto que encuentre. Y cuando
encuentre se estremecerá, y tras su estremecimiento se llenará de
admiración y reinará sobre el universo”. (APLAUSOS).
 
Pura Iniciación de la más Pura. Nunca puedes dejar de Dirigirte a lo que
Nombraste que vas a hacer. Eso te propicia reinar sobre el universo. Es
decir: Eso …te propicia La Magia!
 
Me emociona …disculpen. (MUCHOS APLAUSOS.)
 
Habiendo ubicado sólida y extensamente Los Pasos 1 y 2 –es decir, La
Base de la que depende todo lo demás-, podemos ahora avanzar mucho
más rápido en cada Paso.
 
Entonces. mi mejor de retribuirles la Confianza, y mostrarles La Confianza
que yo tengo en lo que juntos hemos Recorrido aquí... Es proponerles que
me lo digan Ustedes a mí: Por favor ¿Me dirías Los Pasos de La Magia en
La Vida de Cristo? (SORPRESA. EXCLAMACIONES).(LAS RES-
PUESTAS VAN ARMÁNDOSE ENTRE LOS COMENTARIOS DE
TODOS).
 
Si el Paso 1 del Método de La Magia, es Desde Dónde se genera lo que se 
genera…  Y el Paso 2 del Método de La Magia, es Qué se Nombra para 
generar… El Paso 3 del Método de La Magia, decide el Cómo. No tanto 
Cómo se lo genera –de Eso, cuando están bien ubicados los dos primeros 
pasos… se ocupa el Universo!- sino Cómo sentirse para generar lo que se 
Desea generar. Eso significa muy concretamente: Alinear Afectos.
 
La decisión de cumplir Las Profecías, equivalía a “decido ser flagelado y 
crucificado y traicionado, y que se dispersará mi rebaño y lo que yo haga 
logrado”.  Y Eso exige, indispensablemente,  trabajar de un modo continuo 
y profundo sobre sí mismo para que los sentimientos no hagan obstáculo al 
Plan. De hecho, lo vemos alineando abierta, explícita y claramente afectos 
cuando en el Huerto de Getsemaní le surge pedir “Aparta de mí este 
cáliz”….  Y de inmediato se corrige a sí mismo!
 
Se lo exige …y lo exige. ¿O qué es sino Alinear Afectos …lo que exige
cuando Enseña a “Amar al enemigo”?!! (APLAUSOS)
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Paso 4 del Método de La Magia. El Oráculo,  las Señales en la Vida de 
Cristo. Creo que ha quedado claro: Cristo tenía Señales. Bien …Tú 
También!.
 
Cada uno de nosotros cuando va a realizar Magia lo asisten Señales. La
Magia te Enseña a reconocer esas Señales en la vida cotidiana.
 
¿Cuáles fueron las señales de Cristo? Estrella de Belén, Reyes Magos,
Lina- je doble, y un Gemelo. Cuatro Señales poderosísimas que lo llevan a
“me apoyo en eso o voy más allá” quiere decir, trasciendo todo eso y me
apoyo en mí: en mi Enseñanza, en mi Recorrido, en lo que yo alcanzo
desde mí… y no en lo que me viene del Otro, como mi linaje, o las señales
de mi nacimiento.
 
Pero además de las Señales claramente acompañando  su nacimiento y 
primeros años de vida…. Hay un pasaje sumamente profundo, 
importantísimo y extremadamente  clave para comprender  muchas cosas 
más –como lo veremos oportunamente. Se trata de Juan 7,6 donde dice:
 
“Para vosotros cualquier tiempo es bueno, pero mi tiempo aún no ha
llegado”
 
Insisto en que es mucho, muchísimo lo que esta maravillosa frase Enseña,
encierra y revela; pero limitándonos a lo que aquí estamos viendo, es
extremadamente importante advertir que el término que Cristo usa para
referirse al tiempo propio, es el Kayrós… que para Los Griegos, es El
Tiempo en el que juegan Las Señales!
 
Prometo que avanzaremos y develaremos mucho más de esto, cuando…
llegue el Tiempo de Recorrerlo: cuando en los Plenarios recorramos La
Concepción Iniciática del Tiempo! (EXCLAMACIONES VARIAS)
 
Paso 5 del Método de La Magia. Evaluación y Arranque Bifásico.
 
Evaluar en Qué nos apoyamos, Desde Dónde nos ubicamos; y descubrir en
qué se ha apoyado lo que en ti no te permite lograr lo que quieres lograr
.Y si tal Evaluación nos muestra que no somos Éticos con lo que hemos
elegido, vaciarse de “eso” Inicia el Arranque Bifásico. Entonces, es
Posible apoyarse en algo Superior.
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Todo Eso es lo que Cristo hace cuando evalúa que apoyarse en el linaje,
las unciones y las señales, era el error del “Ungido”…. Y decide apoyarse
en “El Ungido” por Su Recorrido, El ungido por Su Iniciación. Pone así en
juego la otra significación de “Mesías”: El que Se Unge.
 
Inicia toda la etapa de sus viajes, y como tal vaciado, Implica un verdadero
morir para nacer otra vez, la rúbrica con uno de los Distintivos que en
tradición Iniciática, muestran un Arranque Bifásico:
 
El Cambio de Nombre!
 
…Tal como Jesús lo hace de manera absolutamente inequívoca cuando,
para dejar transparentemente claro que no se apoya en señales o unciones
 
celestiales… comienza a nombrarse a Sí Mismo con el tan estremecedora-
mente claro como humilde: “Hijo de Hombre” !! (APLAUSOS)
 
Solamente en Los Sinópticos, aparece con ese nombre 66 veces; y en todo 
el Nuevo Testamento, 88 veces. Lo cual demuestra  su interés en 
nombrarse y ser nombrado así.
 
No es un nombre que se le ocurre de la nada, sino que respeta y señala
meticulosa y estratégicamente Su Plan, en tanto por un lado Dios llamó al
profeta Ezequiel “hijo de hombre” 93 veces; y Daniel 7,13-14 establece
que:
 
“Miraba yo en la visión de la noche, y he aquí con las nubes del cielo
venía uno como un Hijo de hombre” … “Y le fue dado dominio, gloria y
reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran; Su
dominio es dominio eterno, que nunca pasará y Su reino uno que no será
destruido.”
 
Arranque Bifásico con Cambio de Nombre absolutamente Maestro:
 
Une las fuerzas de lo que él quería para sí mismo como Mesías –apoyarse
en lo que hizo como hombre-, con eso que los judíos proclamaban Mesías
(MÁS APLAUSOS)
 
Paso 6 del Método de La Magia. Energía Unificada y Amplificada.
Cuando en Ti produces el Arranque Bifásico, Eso mismo sucederá afuera:
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todo lo que aparece dividido, en dos fases, empieza a unificarse. En ti ten-
drías que detectar todo lo que te divide las fuerzas y aprender a unificarlo
…Y lo Unificado,  se Amplifica!
 
¿Cuáles eran las fuerzas divididas en la Historia de Cristo?...
 
La primera, la interior, la hemos visto ya suficientemente: Familia y
Discípulos. Él tuvo que aprender a unificar eso: “mis discípulos son mi
familia”.
 
La siguiente, muestra integradas afuera las dos ramas en él: Davídicos y
Aarónicos. Es decir: guerra política o guerra espiritual.
 
El Enseñó que la guerra más poderosa que no nos podía propiciar lo que la
política nos podía propiciar era una guerra que no era política ni era
espiritual: Guerra Interior. Y les dice algo que te lo voy a recordar en Lu-
cas 17,21 cuando le dice literalmente: “No dirán: Helo aquí, o helo allí;
porque el reino de dios en el único lugar que lo podéis encontrar es en
vosotros”.
 
¿Ves? Ni aquí, ni allí. Ni política, Ni espiritual, interior. Algo superior a
ambas cosas.
 
Finalmente la división religiosa y social: Judíos y Gentiles. Hay que
enseñarles o no hay que enseñarles a los gentiles …Y se tomó de un gentil
para que el gentil les enseñe a los judíos lo que los judíos le enseñaban a
los gentiles! Todo absolutamente Unificado… y Potenciado (APLAUSOS)
 
Cualquiera de estas Claves de Unificación que trates de aplicar mínima-
mente en tu vida... verás cómo unifica Tu Energía y hace florecer La
Magia, y te va a guiar para que sigas con las otras claves. …Como
finalmente sucedió, Unificando con Su Guerrero, Mercader y Sacerdote
todas las dialécticas de Su Universo:
 
Guerrero: Familia / Discípulos, quedan conciliados en situar como familia
a los discípulos
 
Mercader: Zelotes / Sanedrín, quedan conciliados en situar la guerra en lo
interior.
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Sacerdote: India / Judíos, quedan conciliados en su rescate de las raíces 
indias de los hebreos (ASOMBRO.  APROBACIÓN).
 
Paso 7 del Método de La Magia. Se Presenta la Magia.
 
Con el Guerrero, Mercader y Sacerdote plenamente Presentes… ya
estamos a la altura de “Cristo El Mago”. Retorna de sus Viajes Iniciáticos  
¿y qué se pone a hacer?: “milagros”
 
Empieza a jugar toda una Magia que para los demás era caótica y que él
sabía ordenar… con la asistencia de Fuerzas Superiores que se presentan,
que reciben un nombre: Ca-sua-li-dad. Esa es la Fuerza que persigues
como Mago. Y esa fuerza es la que asiste continuamente a Cristo para que
pueda llevar a cabo sus Planes.
 
Casualidades que hemos ubicado meticulosamente… y que, como vimos,
llegan a su apogeo de Alta Magia cuando Judas con su sueño le trae la
exacta solución que él precisaba, cuando aprovecha que ese año La Pascua
caía en Sabbat, cuando el Centurión se hace su seguidor, cuando José de
Arimatea le brinda su ayuda, y cuando toda el mecanismo de relojería de la
Cruz y Ficción sale a la perfección hasta en sus mínimos detalles de ser
clavado sin un hueso roto! (APLAUSOS)
Paso 8 del Método de La Magia. Negociación. Plan, Estrategia y Tácticas.
Ahora tienes que defender en lo cotidiano lo que has logrado con Magia.
Aprovechar con los Remos lo que Avanzas con el Viento. Estrategias y
Tácticas de negociación.
 
Y hemos Develado detalladamente el Plan con el que Cristo arma un
tablero de Negociación simultánea con la que defiende y avanza en lo que
la Casualidad le brindó: Aprovechar a Judas a través de su sueño para que
 
acepte algo tan terrible como aceptar quedar como traidor. Aprovechar al 
Centurión a través de los soldados dándole la pócima, dándolo por muer- 
to, y que Pilatos aceptara su descenso anticipado de la Cruz. Aprovechar al 
Sanedrín a través de José de Arimatea para que le brinde un sepulcro con 
las condiciones  exactas que le permitieran ser atendido. Aprovechar la 
Cruz para que se se cumpliera cada profecía.  Y Aprovechar  a Pablo, para 
con una Estrategia y una Táctica literalmente “Brillantes”, pasara de ser su 
principal enemigo en su más ferviente seguidor y servidor! 
(EXCLAMACIONES. APLAUSOS)
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Paso 9 del Método de La Magia. El Examen Final.
 
Yesod para la Khabalah, el Paso de la Luna, el Paso que es oscuro, es
nocturno. Es el momento en el que todo lo que has podido Lograr para
Avanzar... se pone a prueba. Donde todos “los no”: los miedos, los 
obstáculos, las inseguridades  que has resuelto, se presentan nuevamente.
 
…Obviamente: Cristo en el Juicio, Cristo en la tortura y flagelo, Cristo en
la Cruz.
 
Y la única Solución, es no poner la mente en “todo eso”, pues esa es la 
trampa: si “eso” te atrapa…  es porque no lo has disuelto.
 
Sólo cuenta Seguir Dirigiéndose al Resultado.
 
Paso 10 del Método de La Magia. Plasmación del Resultado
 
Detrás de todos los más “No”, solo puede haber un “Sí” ...Para Quien
sigue Avanzando! (APLAUSOS).
 
Se Logra la Gran Realización... si sigues avanzando justo después de que
todo parece que se ha perdido. Luego de la oscuridad de todos los
problemas entre las tinieblas de La Luna… Se accede al Resultado con el
cual Resolver Todo… en su más pleno sentido de “Re Sol Ver”: “Volver a
Ver El Sol”! (MÁS APLAUSOS).
 
…Cristo “Re Sucitado”!!! Después del Eclipse de la Cruz …El Sol en todo
Su Poder!!! (MUCHOS APLAUSOS).
 
Pero cuidado: no cometas el habitual error de olvidarte del…
 
Paso 11 del Método de La Magia. El Aliado disfrazado de enemigo. Es
decir: Pablo!
El principal opositor resulta que había sido instruido por el círculo de
influencia del Padre de Cristo, y ahora va a ir a Damasco donde estaba él
…Y encima el Maestro, el que había sido el amigo del padre de Cristo le
avisa a Jesús.
 
La Magia te trae en bandeja, la solución para que logres todo lo que tú no
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lograbas… pero bajo la apariencia, bajo la forma de lo opuesto!
 
Tú concitas las fuerzas, pero no tienes las fuerzas. La fuerza la tenía el
encuentro con Pablo.
 
Pablo tenía interés en hacer todo lo que Jesús hubiera querido hacer, pero
no tenía el mensaje de Jesús. Jesús le da el mensaje.
 
Exactamente lo mismo que sucede con “Eso” otro que en Cristo también
forma parte del Paso 11. “Eso” que representaba el enemigo para él –
apoyarse en ser de la familia, en la sangre real- y que se transforma en su
Nuevo Aliado: El Grial!
 
Con esa “Sangre Real”, logra que El Mensaje llegue mucho más lejos aún
que a Medio Oriente ya la India. Llega adonde nunca había llegado palabra
alguna de un judío, llega a otras Tierras y otros Continentes.
 
Pueden darse cuenta que la Plena Realización del Paso 10 –la Plena
Realización del Resultado- depende de lo que hagas ante el Paso 11.
 
Pero nuevamente… cuidado:
 
El Paso 11 es tan importante y Enseña tanto, que no aparece después de los
otros 10… sino que es un Paso “+1”; un comodín, que aparece siempre en
los momentos de más Poder: entre Paso y Paso –y si puede, entre cada sub
paso de cada Paso-.
 
Se inserta en donde puede, bajo Las Tres Formas de La Esfinge, que son la
esencia del Paso 11:
 
Espera. ¿En Cristo, a dónde estaba?: En Las Profecías! Todo el mundo
“esperaba” que se lleven a cabo; en cambio Él decidió, atravesar La
Esfinge de La Espera. Decidió y declaró “Yo no voy a esperar a que se
lleven a cabo Las Profecías… Yo sólo Espero Realizarlas” (APLAUSOS)
 
Justificación. ¿En Cristo, a dónde estaba?: En el Linaje. Todo el mundo le 
justificaba que no hacía falta que se dirigiera a Algo Propio, que no hacía 
falta Iniciación alguna. Decidió y declaró  “Yo no estoy justificado en mi 
linaje, en mi familia…  Yo voy a Justificar lo que hago en Una 
Enseñanza” (MÁS APLAUSOS).
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Combate Hacia Afuera. ¿En Cristo, a dónde estaba?: En el principio, es lo 
que le pedían los Zelotes.  Y en el final, es lo que se le presenta en Pablo. 
Y Ni acepta combatir como Sicario, Ni acepta pelearse con el que quería 
pelearse con él. Decidió y declaró “Yo Ni voy a hacer guerra militar Ni 
voy a hacer guerra religiosa… Yo voy a hacer Mi Guerra Interior” 
(MUCHOS MÁS APLAUSOS)
 
Las mismas Tres Esfinges que ya había enfrentado en Lo Sutil en el
Desierto –como ayer lo Develamos- son las que se le siguieron –como
ahora lo Vemos- presentando durante toda Su Vida …Como a Cada Uno
de Nosotros!
 
Y Eso es lo más importante de Todo lo Históricamente importante que
hemos recorrido en este “Hitórico” –“Hito Histórico”- Curso: Cuanto más
Avanzamos en La Historia de Cristo…
 
Aún con todo lo Inéditamente Aportado, Develado y Desocultado de
Eso… Lo que menos fue importando, fue La Historia de Cristo.
 
Pues lo que más logró importar de Esa Historia… es Eso para lo cual fue
Esa Historia: Para La Enseñanza que Transmite!
 
Y Esa Enseñanza…  Es exactamente igual de Aplicable a La Vida de 
Cristo
…Como a La Vida de Cada Uno De Nosotros.
 
Once Pasos de Una Historia… Que finalmente, tiene como Mensaje
Fundamental…
 
Aprender Esos 11 Pasos …que juntos hemos demostrado que son:
 
… Los 11 Pasos de La Magia! (OVACIÓN)
Señoras y Señores, les voy a decir algo Hermoso…
 
Ahora puedes seguir aprendiendo el resto de tu vida de La Historia de
Cristo …pero lo que tenías que Aprender ya lo Sabes.
 
¿Por qué? Porque hemos aprendido Algo mucho más importante aún que
La Historia de Cristo: Lo que Cristo aprendió en esa Historia!
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Para algunos de nosotros, Eso ha sido, es y será el puente con los Once
Pasos de La Magia. Por Eso…
 
Todas las Gracias que puedo darles por haber aceptado y haberme Eso que
Un Mago jamás deja pasar: La Oportunidad!
 
…La Oportunidad de por segunda –y tal vez por última– vez en mi Vida
Enseñar la Verdadera Historia de Cristo.
 
Y que con Esa Historia, hayamos hecho lo mismo que hizo Él: Integrar
Tierras, Culturas, Continentes y Religiones…
 
En y Con…
 
...Los Once Pasos De La Magia!
 
 
APLAUSOS. GRITOS. SILBIDOS. LLANTO. EUFORIA.
 
 
 
 
 
“GRACIAS PARA SIEMPRE” “LO MEJOR DE LA VIDA DEL MAGO,
ES LA VIDA DEL MAGO”
…Reciban Mi Abrazo de Pokpo.
 
 
 
 
La Historia Oculta de Cristo
 
ANEXO SINDONA
 
 
 
Agradezco me hayan propuesto hablar de lo que cuando 20 años atrás di
La Verdadera Historia de Cristo, en América, me llevó 6 horas desarrollar.
Y por ese motivo –y otro, personal- esta vez, decidí que no era un tema
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incluible en el Curso… hasta que esta propuesta me lo hizo repensar.
 
Estratégicamente  esta vez había decidido que este tema no lo iba a incluir, 
porque si algo ha aprendido la iglesia en todo este tiempo es de Estrategias 
y de Tácticas -la iglesia sabe lo que Pablo le enseñó a la iglesia: estrategias 
extremadamente eficaces-…
 
Y la iglesia tiene una estrategia perfecta respecto de este tema: “Ni, Ni”.
 
Ni lo niega, Ni lo acepta. No toma partido. Dice “está bien, es parte de lo
que podemos aceptar como algo que hay que venerar, pero nosotros no nos
jugamos en aceptarlo.
 
De este modo, la iglesia tomó una posición muy astuta, extremadamente
astuta.
 
Negar a la Sindona, es negar uno de los elementos más atractivos para la
humanidad, más enigmáticos y menos develables de La Historia de Cristo.
 
Pero aceptar a la Sindona, pondría a la en un sin salida: la iglesia sabe muy
bien que jamás lo tiene que aceptar, porque aceptar a la Sindona … es
aceptar que la iglesia miente; y que miente en uno de sus pilares, de sus
columnas literalmente “fundamentales”, que por lo tanto si se derrumban,
derrumban a la iglesia.
 
Y en esto los argentinos tienen algo que ver: El lío lo hizo, créase o no,
Argentina …Que para Eso existe!
 
En la historia de la humanidad ocurre que la iglesia había llegado a la
conclusión de que lo que más le convenía era –por el motivo que recién
mencionamos- decretar falsa a la Sindona. Y le dijo a la humanidad “no la
tomen en cuenta, es de la edad media, las pruebas del carbono catorce,
científicamente blablablabla”
 
Pero resulta que cuando el Vaticano se expidió oficialmente, y decidió dar
por cerrado el tema ordenando a sus fieles que La Sindona tenía que
aceptarse como algo venerable, pero no como una Reliquia auténtica, y
mucho menos aún de la época de Cristo...
 
…La revista “Esquiú” de Argentina -revista católica, pero súper católica-
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le quiere hacer un favor al Vaticano diciendo “no, no, nosotros tenemos
motivos para entender que La Sindona es auténtica”!
 
El Vaticano lo que menos quería era que le dijeran eso … Y en definitiva,
la revista Esquiú, es la que obligó a que se reabriera el tema.
 
A mí me da mucha risa que la iglesia argentina haya hecho este lío en el
mundo por querer ser más papista que el Papa… pero más me da confianza
en Las Profecías que dicen que esta vez El Faro vendrá de América del
Sur.
 
Y esto significa que efectivamente Al Faro tiene que ver con América del
Sur, porque mantuvo abierto el tema que, si es por el Vaticano, ya estaría
cerrado.
 
Pero por fortuna –esa fortuna llamada Casualidad- el tema no pudo
cerrarse… pues estamos hablando de tal vez el objeto más sobrenatural
que conoce la humanidad.
 
Ese pedazo de trapito, es un enigma que está estudiado como ningún otro
elemento de la historia de este planeta. Nada ha sido tan estudiado como
La Sindona. La estudiaron los religiosos, la estudiaron los teólogos, la
estudió la ciencia, y lo estudió la ciencia en diferentes momentos de la
ciencia.
 
Yo voy a contar lo que solo desde la Enseñanza  se devela de La Sindona.
 
Y para Eso lo primero es, como dijo Einstein, no se abre un nuevo
paradigma por obtener nuevas respuestas. Se abre un nuevo paradigma por
tener nuevas preguntas. Entonces, partamos de una pregunta nueva.
…La pregunta que no se hace habitualmente  respecto de La Sindona: 
“¿Qué función tiene?” ¿Cuál es la función de La Sindona? Pregunta tan
importante, que no puede ser respondida en forma directa.
 
Tendremos que recorrer un poco para entender cuál es la función de ese 
pedacito de cuatro metros por 1 metro, que guarda una imagen tan extraña 
que la iglesia ha tratado de negar como la original …y que todo lo que la 
iglesia trató de hacer para negar como original, lo único que ha mostrado  
es que – tal como lo advierte La Enseñanza-: la ciencia es la nueva cara de 
la iglesia… porque la ciencia ha mentido para decir lo que la religión 
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quiere que se diga.
 
Según la ciencia, La Sindona no es auténtica, no es original, por un motivo
concreto: las pruebas de carbono 14 dieron en contrario. Bien, lo primero
que es necesario recordar es que el carbono 14 no es la última palabra, el
carbono 14 es una prueba extremadamente refutable.
 
Hay pruebas de carbono 14 que hizo el creador del carbono 14 que dieron
por resultado que el mantel de su tía tenía 12 mil años de antigüedad. El
mantel de su tía. Otras pruebas de piedras que está comprobado que son,
por la forma y substancia que tienen, de 150 millones de años, dieron que
son del 412 de nuestra era.
 
Eso no quiere decir que el carbono 14 sea una payasada. Eso quiere decir
 
que el carbono 14 a veces sirve y a veces no. ¿Cuándo no sirve? Cuando se
alteró el carbono. Y el carbono se altera, por ejemplo, cuando hay
incendios …Y La Sindona pasó por un incendio!, en al año 1532.
 
Entonces  es un error absoluto apoyarse en el carbono 14 para hablar de la 
antigüedad –y con eso, de la autenticidad- de La Sindona. Un “error”, que 
de ningún modos se trata de que los científicos no lo saben …la que no lo 
sabe es la humanidad!  Y como nadie sabe de esto, si no ha trabajado en 
serio el tema, a la humanidad le dicen “el carbono 14 dio que La Sindona 
es del 1400”, y listo, dan por cerrado el tema.
 
Pero no! el carbono 14 no sirve como prueba para algo que haya pasado 
por incendio. Porque si algo altera un incendio,  es las propiedades natura- 
les de cualquier cuestión, al quitarle el oxígeno.  Y lo segundo que sucede 
es que -lo que voy a decir está comprobado- en realidad la Sindona jamás 
fue sometida a carbono 14! La Sindona jamás fue comprometida en una 
prueba de carbono 14… porque lo que fue comprometido -aunque de tan 
absurdo parezca mentira, pero es un hecho totalmente comprobado- han 
sido los remiendos de la Sindona! No la Sindona!
 
O sea, se quitaron los trocitos de Sindona que no eran de la Sindona, eran
de los remiendos que se le agregaron en la Edad Media.
 
Entonces, primero y principal, la Sindona jamás fue sometida a carbono
14. Y si quisieras someterla, sería un error; por ESO sacaron los trocitos:
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porque los trocitos sí se pueden llevar a carbono 14 -la Sindona no- porque
los trocitos no estuvieron en el incendio. Se pusieron para remendar lo que
produjo el incendio. De hecho, si en La Sindona hubieran hallado carbono
14, sería un fraude a la humanidad.
 
Ubicado esto, empecemos a pensar en la Sindona como algo que, tal vez, 
tiene mucha más solidez que lo que nos han querido hacer creer nuestros 
queridos curas … de sotana negra y de sotana blanca -esos que aprenden  
no en “catedrales” sino en “cátedras”, esos que no se basan en “profecías” 
sino en “profesiones”, esos que rechazan las teologías a través de las
“teo”rías!-
 
La Enseñanza Iniciática, La Magia, La Iniciación… Sostiene que La
Sindona es auténtica.
Pero no solo la Enseñanza, La Magia y la Iniciación …Hay muchas cosas
más que la sostienen:
 
Hay un documento comprometido especialmente en esto, que se llama
“Documento de Hungría”, o “Códice Pray”, que es una pintura. Quien lea
El Otro Camino sabe que hay una pintura que se llama “el Relicario de
Ingeburga” que es clave en la historia de la humanidad. Este es otro
documento clave en la historia de la humanidad.
 
El Documento de Pray, o el Documento de Hungría, que está fechado en el
1100 y pico. Por lo tanto es anterior al 1400 que nos quieren hacer creer a
través del consabido carbono 14, que supuestamente sería la antigüedad de
la Sindona.
 
O sea, según el carbono catorce la Sindona es del mil cuatrocientos… pero
hay un cuadro anterior que irrefutable y documentadamente incluye a la
Sindona en el 1100.
 
Este Documento de Hungría es un documento muy particular porque
además se relaciona con cosas que... lo voy a decir explícitamente, es el
otro motivo por el que yo traté de no hablar de este tema. Pero cuando, por
casualidad, después me empezaron a preguntar de esto, entendí que los
motivos personales tenían que quedar de lado.
 
…Pues en la Sindona se produjo algo muy extraño: Letras! Se produje- ron
unos pequeños circulitos que formaron Letras que, al estar plegado el
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manto, de un lado formó una letra y al desplegarlo del otro lado esa misma
letra quedó marcada en forma simétrica. Y esas letras son …una J y una L.
 
Esto es un hecho.  Y por la más pura Casualidad, resultó ser absolutamente 
clave para reconocer la autenticidad de la Sindona, pues en la pintura, en el 
Documento de Hungría …están pintados esos “circulitos” que forman esas 
dos Letras, exactamente los mismos agujeritos que en La Sindona.
 
El Documento Pray, dibujó justo esa parte. Y reprodujo a la misma
distancia los circulitos que forman ese extraño dibujo que desplegado se
llama así “la J y la L”. Cito:
 
“Existe además otra coincidencia aún más sorprendente. En la ilustración
puede apreciarse cómo se han dibujado los cuatro agujeros en forma de L
que presenta también la Síndone de Turín. La presencia de estos cuatro
agujeros identificaría de modo contundente a la Sábana Santa de Turín. En
tal caso, el Codex Pray constituiría una prueba clara de la existencia de la
Síndone con anterioridad al año 1150, mucho antes de la datación de la
prueba del Carbono 14. Además, el Codex Pray nos demostraría que estos
agujeros se produjeron con anterioridad a dicho año”
 
Cuando ves la Sindona a la altura de las manos, si miras bien a los 
costados de las manos de quien La Tradición Inciática dice “sí, es Cristo” 
hay, por simetría, formadas una J y una L. Y esa J y esa L se 
transformaron  en total- mente claves para darle autenticidad a la Sindona, 
pues en el documento de Pray lo que está dibujado sobre todo es eso, a la 
misma distancia. Es como un papel de calcar, si lo pones sobre la Sindona, 
es tal cual. Esto es una demostración -no de carbono 14, que al final es una 
cuestión que hay que creerles a los científicos- una demostración fáctica e 
histórica de que la Sindona es indudablemente anterior al 1400 que 
pretende la ciencia. Del
1100 como mínimo, que es la antigüedad del Códice Pray.
 
Sé que aún no hemos hablado de la Sindona. Primero estamos hablando de
la historia de la Sindona, de los indicios de su validez, de por qué a la
Sindona hay que tomársela en serio … y ubicando que “los motivos” por
los que dicen que no hay que tomársela en serio… son los no serios!.
 
Ubicado Eso en muy primer lugar, viene indefectiblemente la siguiente
pregunta lógica:
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¿Por qué tanto empeño en negarla… aún a riesgo del ridículo y descrédito
consistente en mandar a analizar los remiendos y mentir diciendo que la
datación de esos trocitos de tela posteriores es la datación de la Sábana?
 
O dicho de forma directa ¿De qué Habla la Sindona? En cuanto se la
Escucha, El Mensaje es inequívoco: Si hay Sindona, y esa Sindona habla
de Cristo …Entonces Cristo, jamás resucitó. La Sindona grita a quien la
quiera Escuchar, que no hay resurrección en el sentido que la iglesia le da
la resurrección.
 
Y en tanto la iglesia se apoya en dos dogmas que son sus columnas
fundamentales y fundacionales: la virginidad de María y la resurrección de
Cristo… indefectiblemente, la iglesia se hunde debajo de este lienzo.
 
 
 
Y efectivamente:  La Sindona existe. Y efectivamente:  La Sindona habla 
de
Cristo. Y ¿…qué  nos revela? Lo primero que nos muestra…
 
Es una conjunción que con total seguridad corresponde a los Hebreos.
 
Los Hebreos hacían con sus cadáveres exactamente  todo eso que la Sin- 
dona muestra: los ponían en una túnica plegada, o sea, ponían la túnica, 
ponían el cuerpo y la plegaban encima, 2 metros para la parte frontal y 2 
metros para la parte posterior.
 
Pero no sólo muestra lo que los hebreos hacían en general… Sino que
muestra exactamente lo que la Biblia dice que se hizo con Cristo en
particular.
 
Cada “dibujito” que está hecho en la Sindona -digo “dibujito” por ahora,
para no entrar todavía en la parte técnica- cada marca que está hecha en la
Sindona corresponde perfectamente a cada una de las indicaciones de lo
que padeció Cristo:
 
En la zona del hígado hay un afluente. En la zona que sería la corona de
espinas hay una afluente. En la zona de la espalda se puede contar la
misma cantidad de latigazos que les daban a los reos de sedición. En la
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zona del frente se pueden contar hasta la cantidad de moretones que tenía
en la cara. Y se puede reproducir que ese rostro, aún deformado por los
golpes, corresponde a los rasgos que los Esenios exigían.
 
Y vale mencionar que muchos de esos datos –y otros, que también están
plasmados en la Sindona- en la edad media no se conocían, pues algunos
vienen de textos hallados después, por lo tanto no pudieron “pintarse” a
propósito.
 
Y si tenemos que usar una palabra tan inapropiada como “pintura” para 
referirnos a lo ahí plasmado…  es porque, como Enseña La Enseñanza, 
una vez esclarecido el Desde Dónde podemos  avanzar hacia el Cómo: 
¿Cómo se produjo la imagen?
 
Pero como la misma Enseñanza lo advierte… antes del Cómo, está el Qué. 
Y efectivamente,  a esta altura ya es indispensable  preguntar:
 
¿De Qué Sindona hablamos?
 
Pues no hay sólo 1… sino 2! Eso es lo que muestra la Biblia, a quien la
Lee y no se detiene en la hipnosis eclesiástica colectiva.
 
El Evangelio de Juan -no estoy hablando del “Testamento de San Juan”,
estoy hablando del Evangelio canónico de Juan que todo el mundo puede
leer en cualquier Biblia- en el capitulo 20 dice algo tremendo que la gente
lo pasa de largo porque no lo lee o porque cuando lo lee ya está hipnotiza-
do por la iglesia.
 
Juan 20,4:
 
“Corrían los dos juntos; pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro, 
y llegó primero al sepulcro. 5 Y bajándose  a mirar, vio los lienzos puestos 
allí, pero no entró. 6 Luego llegó Simón Pedro tras él, y entró en el
sepulcro, y vio los lienzos puestos allí, 7 y el sudario, que había estado
sobre la cabeza de Jesús, no puesto con los lienzos, sino enrollado en un
lugar aparte”
 
Juan está dando un dato más, extremadamente serio: hay otra Sindona!
 
Y eso se corresponde  con lo que hacían los judíos en ese momento; que en 
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realidad es igual que ocurre hoy. Si muere alguien ¿qué es lo primero que 
se hace? Se le tapa el rostro, se le pone encima un manto para que no se le 
vea el rostro. Los judíos hacían lo mismo, y Juan dice explícitamente que 
en el sepulcro estaban los lienzos –la Sindona- y al lado estaba el manto 
con el que la habían cubierto la cara.
 
O sea, que hay 2 mantos. Y Ese otro manto existe en la actualidad  ¿…Y a 
dónde está?: ¡En España!
 
En un lugar muy concreto, la catedral Oviedo. Ahí está el manto del que
habla Juan en su capítulo 20, y esto poca gente lo sabe. Pero es importante
entenderlo...
 
Porque eso es un mamarracho!:  Si se trata de que ahí estamos hablando de 
un efecto sobrenatural ¿por qué ese primer paño, lo único que marca es 
marcas de sangre?
 
El primer manto, en el que se le puso solamente la cara, no tiene -
permítanme decirlo así- “milagro” alguno. Simplemente tiene marcas de
sangre.
 
Se ha hecho, por computación,  superponer ese Sudario de Cristo -se llama 
el Sudario- con la Sindona de 4 metros …y es perfecto; no hay dudas: 
ambos corresponden al mismo rostro. Pero lo que se ve, es marcas de
sangre, no se ve un rostro. Si no fuera porque está la Sindona no es posible 
imaginar que eso corresponde al rostro de alguien; sólo se ven manchas de 
sangre. Pero cuando se los ponen superpuestos, esas manchas  de sangre 
son como un papel de calcar con la Sindona.
 
Primero, lo que ahí había, en absoluto tenía algo llamativo. Había otro
manto y ese otro manto lo único que muestra es manchas de sangre.
 
Pero la Sindona sí tiene algo extremadamente llamativo: muestra, además
de las manchas de sangre, un extraño fenómeno del cuerpo de Cristo y del
rostro de Cristo …en 3 dimensiones!
 
…La pregunta es obligada: ¿Qué sucedió entre el Sudario y la Sindona?
Algo se hizo en el medio, por lo cual se imprimió esa imagen.
Algo pasó con ese “cadáver”.  Y de hecho …se lo llevaron! Alguien se lo 
llevó:

398



 
Juan 20,1:
 
“El primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana, siendo aún
oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro. 2 Entonces corrió,
y fue a Simón Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Jesús, y les
dijo: Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han
puesto. 3
Y salieron  Pedro y el otro discípulo, y fueron al sepulcro” (…) 13 “Y le 
dijeron: Mujer, ¿por qué lloras? Les dijo: Porque se han llevado a mi 
Señor, y no sé dónde le han puesto. 14 Cuando había dicho esto, se volvió,
y vio a Jesús que estaba allí; mas no sabía que era Jesús” (…) “15 Jesús le
dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién buscas? Ella, pensando  que era el 
hortelano, le dijo: Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y 
yo lo llevaré”
 
E igualmente importante es ver que no todos estaban al tanto Algunos, sin
dudarlo, dicen que se lo llevaron. Pero a otros ni se les ocurre que eso es lo
que pudo haber sucedido
 
Lucas 24,12:
 
“Pero levantándose Pedro, corrió al sepulcro; y cuando miró dentro, vio
los lienzos solos, y se fue a casa maravillándose de lo que había sucedido”
Está claro: hay una información que circulaba entre algunos de ellos, y
entre otros no; por lo tanto, se trataba de algo que había que no podría ser
dicho abiertamente ante todos.
 
Retomemos. La Sindona efectivamente muestra junto a las mancha de
sangre, una impresión de algo que el primer sudario no muestra. El 
Sudario de Oviedo no muestra la cara impresa ni el cuerpo impreso, sólo 
muestra las manchas de sangre y nada más. Pero esto es terriblemente  
comprometedor para la iglesia. Porque si las manchas de sangre le habían
sido quitadas por el primer género –por el Sudario- ¿cómo es posible que
la Sindona …también tuviera las manchas de sangre?
 
Eso quiere decir, que entre el Sudario y la Sindona… seguía sangrando!
 
Y eso quiere decir, inequívocamente... que el corazón seguía bombeando!
Entonces …ahí no hubo un muerto: a los muertos no les bombea el
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corazón!!!
 
Los muertos no sangran.  Y aún si drenan fluidos… nunca pueden drenarse 
fluidos hacia arriba, si no es porque hay sangre bombeando hacia arriba. Y 
en la Sindona, inequívocamente hay manchas de sangre en contra de la 
gravedad.
 
Las manchas de la Sindona no van a favor de la gravedad, van en contra de
la gravedad. Quiere decir algo estaba empujando la sangre, y ese algo lo
único que puede ser es lo interno del cuerpo. Hay un corazón bombeante.
Lamento decepcionar, si hay un corazón bombeante ahí no hay un muerto.
 
El sólo hecho de que se vuelvan a imprimir las mismas marcas dice que 
siguió sangrando.  Ya lo habían limpiado ¿cómo puede ser que aparezcan 
las mismas manchas?.
 
Conclusión, había un corazón bombeante, que por los mismos agujeritos
seguía mandando sangre. Listo. No se necesitan más pruebas: dentro de la
Sindona no había un muerto.
 
Concluyente en sí mismo.
 
Pero para colmo, hay un elemento que aporta un dato más, y que a su vez
eses el que nos da la clave de las únicas dos preguntas que aún nos falta
responder: ¿Cómo se produjo la impresión en la Sindona?
 
Y la Conclusión:  ¿…Y para qué existe la Sindona?
 
Ese elemento tiene un nombre particular, y es un elemento clave para los
Esenios.
 
No olvidemos que Nicodemo, dice la Biblia, que llevaba unos 50 kilos de
mirra. Pero lo que vieron, es que llevaba un bulto de 50 kilos. Nadie sabe
lo que llevaba adentro. Suponer que llevaba esa cantidad de mirra
solamente, es tan ridículo como suponer que se necesitan 50 kilos de mirra
para cubrirle los agujeros a un cadáver. Que no se necesitaban  50 kilos de 
mirra no hay dudas, no se necesitaban más que unos pocos gramos, un kilo 
como máximo para tapar algunos agujeros.
 
Pero lo que sí se necesitaba, y muchísimo, era otro estilo de hierbas… que
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los Esenios utilizaban para curar rápidamente y restablecer a heridos
gravísimos. Y una de ellas, tiene una clave tremenda:
 
…La “Gundelia Tournefortii”.
 
Ese nombre, es una hierba particular …que une al Sudario de Oviedo con 
la Sindona: está en ambos! Pero lo más importante… es que esa hierba, 
sólo se encuentra  en las afueras de Jerusalén!  Y el Polen que en la 
Sindona y el Sudario se encontró de esa hierba, se produce entre Marzo y 
Abril … es decir, casualmente,  el tiempo de la Pascua!
 
¿Y para qué sirve esa hierbita?: Es altísimamente energizante, sumamente 
cicatrizante y poderosamente  revitalizante! …Y la usaban los Esenios 
muy secretamente.
 
La Sindona dice que a Cristo lo cubrieron de hierbas medicinales, entre las
que está muy presente la Gundelia Tournefortii. Y obviamente no tiene
sentido ponerle un cicatrizante, energizante y revitalizante… a un muerto!
 
¿Eso qué significa? Que a Cristo le hicieron lo que los Esenios le hacían a
un vivo. Muy gravemente herido; pero vivo. Qué hicieron?: Levantaron el
paño con el que habían cubierto al moribundo, lo untaron de hierbas y lo
volvieron a cubrir... para que el calor arme la reacción, y se active el poder
de las hierbas.
 
Y Eso… Comienza a explicar perfectamente una de las claves más
enigmáticas de la Sindona:
 
La imagen impresa, está en 3 dimensiones, no en 2!
Es una cosa que parece muy extraña, pues no es “un dibujo”, tiene espesor.
Pero Eso, es lo que pasa exacta y específicamente… cuando se ponen
cremas o pastas en el cuerpo: hay partes que quedan más espesas y otras
menos espesas! Por eso, la imagen resultante, tendrá diversos espesores, a
diferencia de cuando se dibuja, que el pincel reparte en una misma
dimensión
todo.
 
Y ahí, Desde Donde parece armarse el máximo nivel del enigma –el de la
tridimensionalidad de la figura- es Adonde está la máxima solución de
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Cómo se creó esa imagen: Pues inequívocamente,  lo que está en la 
Sindona, no es un dibujo… Sino que está impreso …por radiación!
 
Eso es una prueba, está comprobado. Lo que ahí se produjo, lo produjo una
radiación.
 
Pero Eso, no remite a un fenómeno interplanetario, extraño o de ciencia
ficción… sino a la radiación más inevitable y normal que todos los seres
humanos producimos: …Esa radiación llamada “calor”!
 
Los humanos generamos calor. Yo en este momento tengo mucho calor,
estoy hablando de esto y entro en calor. Genero calor. Estoy transpirando.
Y si yo mañana miro, acá abajo de mi axila hay una marca.
 
…Milagro, milagro, milagro!!!??? Exactamente lo contrario: Eso lo que
garantiza es que el cuerpo, efectivamente... está vivo!
 
La Sindona es un efecto que no se ve en otros cuerpos porque
sencillamente a otros no les ponían las hierbas para revivirlos, resucitarlos.
 
Porque no había algo que resucitar... porque de verdad morían en la Cruz.
Pero Cristo no murió en la Cruz, y por eso las hierbas que le pusieron son
únicas, y crearon una imagen que en otros no creaban. Porque en otros no
había que hacer eso. No había que ponerles esas hierbas “resuscitantes”.
Y de hecho, no es un efecto sobrenatural que el cuerpo emita radiación. Lo
sobrenatural hubiera sido que no la emitiera; si era un cuerpo vivo -y
ya está demostrado: había bombeo de sangre- ese cuerpo tenía que emitir
radiación. E igual que te sucede con el desodorante, deja una aureola, y eso
no significa que yo sea milagroso. Eso significa que le pusieron pastas.  Y
que esas pastas, esas hierbas pastosas –de la cual la Gundelia tournefortii
es
una prueba- esas pastas, se activaron  con el calor del cuerpo.  Y al 
activarse
con el calor del cuerpo efectivamente produjeron lo mismo que produce
el calor en una remera, en una chomba, en una prenda de vestir: deja una
aureola.
 
Y si esas pastas están pegadas a la cara, entonces van a dejar el rastro del
rostro, impreso por esa reacción físico química.
No hace falta creer en lo sobrenatural para interesarse en la Sindona…

402



Claro que mientras la Sindona no se aclare, puede entonces seguir
alimentándose la mentira de la iglesia.
 
Y Eso …nos pone de frente a la pregunta final:
 
Si le sacamos el efecto sobrenatural ¿Qué función tiene La Sindona?
 
La extremada Función de demostrarnos, en un solo lugar, que Cristo hizo 
un Plan Iniciático maravilloso, inteligentísimo,  absolutamente perfecto; 
que prefirió sacrificar su ego en un profundo dolor para llevar a cabo lo 
que tenía que llevar a cabo. Pero también es la prueba de que ahí adentro 
no había un muerto.
 
Y la Sindona logra que no sea posible confundir un Plan Iniciático …con
mentirle a la humanidad.
 
Ese es el interés de La Sindona: Demostrar, a través de un solo objeto
híper llamativo e híper condensado, que Cristo… No fue sobrenatural!
 
Ahí está la clave, el guiño que le grita a la humanidad para quien quiera
Escuchar… que dentro de La Sindona, jamás hubo un muerto.
 
Ahí adentro está la muestra Profunda. Se dejó la Sindona, en vez de
quemarla como se hubiera tenido que hacer normalmente... Para que la
humanidad tenga la clave de que seguir a Cristo, no es seguir a un ser
sobre- natural.
 
Pues esta misma humanidad… Está invitada Invitados a Resucitar, igual
que Cristo!
 
Pues “Resucitar” no significa más que “volver a despertar”. Cristo se había
dormido durante 2 días, y en el 3ª día, “Resucitó”
 
La Humanidad se ha dormido durante 2000 años, y en el 3ª Milenio, debe
“Resucitar”
 
“Resucitar”, es “Despertar”  …Y otra vez: La Escucha nos da La Clave!
La misma Escucha que nos muestra la Clave de este “Anexo Sindona”:
 
La Invitación a aceptar Anexarse, en primera persona del singular, de Uno
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en uno… a La Sindona y su Invitación a “Resucitar”
 
...Como tuve que hacerlo yo, en primera persona del singular, cuando
Acepté Anexarme a la Propuesta que surgió a partir de la inquietud de
quienes estuvieron en el curso de “La Historia Oculta de Cristo”
 
…Y me pidieron que hable de lo que a mí, particularmente, me producía
problemas personales tener que decir -por motivos que pudieron ser
aclarados en este “Anexo” y tuve que ir Más Allá del yo...
 
Eso se llama Iniciación …Gracias a la Sindona, que aún produce Estos
Milagros!
 
Gracias. Gracias. Gracias, entonces, a Quienes propusieron, tal vez sin
saber Qué proponían en Eso, este “Anexo Sindona”
 
Pues Ese, es el Elevadísimo Sentido de que, por la más Pura Casualidad, la
Sindona haya sobrevivido 2000 años:
 
Cumple la Función Extremadamente Decisiva... De decirnos que Hablar de
Cristo, es Hablar de Un Hombre …Que Resucitó!
 
Hablar de Cristo, es Hablar de Un Hombre …Que Despertó!
 
Porque Hablar de Cristo, es Hablar de Un Hombre …Que Se Inició!
 
Un Hombre al que entonces, no podemos dudar en nombrar con el Nombre
que por esa misma Pura Casualidad…
 
Otro objeto que emerge intacto de estos 2000 años…
 
…Simple, poderosa, estremecedora y definitivamente, anuncia que Su
Dueño era conocido:
 
“Cristo, El Mago”
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Notes
[←1]

“La Enseñanza Oculta de Cristo”, de próxima aparición, editado por Editorial De
Los Cuatro Vientos.
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